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In Liebe und Dankbarkeit  

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg –  

das gemeinsame Ziel: 

Große Liebe  

für eine geeinte Menschheit  

im Frieden der Natur,, der 

Wärme und dem Licht der Sonne 

 

 



 
2 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
3 

UNS gibt es NUR 

ZUSAMMEN 

 

EINE KRAFT – EIN LEBEN 
Seelenworte der Tochter der Sonne 22 

 

Texte, Fotos und Gestaltung 

Ines Evalonja 
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Vorwort 
 
WAS WIR TUN? 
Wir bringen das MAUERbewusstsein 
zum EINSTURZ und auch das 
SCHWARZ-WEISS-GEDANKENspiel! 
 
ES GAB ZU VIELE 
GEGENSÄTZLICHKEITEN und Spiele, 
welche gar keine Mitspieler mehr hatte 
oder brauchte – dennoch LIESSEN DIESE 
STÄNDIG nur noch VERLIERER 
ENTSTEHEN und zwar ÜBERALL!!! 
 
WER SICH NICHT AUSKENNT, ist stets 
IN MISSkredit gebracht worden, DOCH 
SO SCHLIMM WIE DERZEIT sah es in 
OST und WEST noch GAR NIE AUS! 
 
UND UNS IST ES WICHTIG, dass stets 
DIE LIEBE KRAFT BEHÄLT und diese hat 
nur MIT GANZ WENIGEN 
MENSCHEN DERZEIT diese OFFENE 
HAND, die stets MEHR GEBEN MAG, 
als zu nehmen… DAS NEHMEN für NIX 
und das ANNEHMEN für zweimal NIX 
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hat sich scheinbar bewährt! DOCH WER 
STETS anderer GEDANKENgut für 
SELBSTsüchtige ERFOLGversprechende 
LEBENSerfahrungen mißbraucht, macht 
NUN AUCH MAL EINE KRÄFTIGE 
BAUCHlandung – stets DEN GEWINN 
IM BLICK, was man Mutter Erde NUN 
schenken kann… DENN OHNE GELD 
HABT IHR VIELE LEIDEN LASSEN und 
spaßig kann es stets werden, wenn man 
sich selbst AUCH MAL MIT HUMOR 
BEACHTEN KANN und diese 
SELBSTkritischen Kommentare beiseite 
lässt! WIR WISSEN NICHT, wer noch 
über sich selbst lachen mag. UNS IST 
SOLCHERLEI FREMD – wir haben IN 
UNSEREN VÄTERN die einzigen und 
bestern LEHRER und das ist DIE 
EINZIGE WERTSCHÄTZENDE ARBEIT 
– die, die wir JETZT TUN – die ALLEN 
SCHNAPSnasen und CLOWNSnasen 
und MÖCHTEGERNfindern auf diese 
Sprünge hilft, die AUCH DIE 
KOSMETIKbranche zu diesen LICHTEN 
NATÜRLICHEN FOTOS bracht 
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WERBUNG ADE – auf nimmer 
WIEDERSEHEN! 
 
ES IST DER 1. APRIL – auch dieser TAG 
brauchte unbedingt HEILUNG! So ist das 
NEUE BUCH DAS, wo es um WAHRE 
LIEBE GEHT… und die Basis ist DAS 
LÖSCHEN ALL DESSEN, was NIEMALS 
LIEBE WAR!  
 
SO WISSEN WIR NIE, was in diesen 
Büchern ZUR SPRACHE IN WORT UND 
ZEILEN kommen mag. DIE 
EINLEITUNG IST NUR SO SPANNEND. 
DENN DAS INTERNET GEHT – trotz 
pünktlicher Zahlungsmodalitäten wieder 
nicht. HÄTTE MAN NUN EINEN 
ONLINEshop oder sonstige HIER 
STATTFINDENDEN Beratungen und 
dergleichen, WÄRE AUCH SCHON 
WIEDER EINE ABMAHNUNG 
GEKOMMEN vom STAATENpersonal 
oder diesen MIESEN CHEFS! UNSERE 
DATENLEITUNG ist FERNAB von 
EUREN MÖGLICHKEITEN und befolgt 
stets ALLE STATUTEN des 
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VÄTERLICHEN RUFS nach EHRE und 
WERTSCHÄTZUNG! 
 
Unter der BOX mit den blinkenden 
grünen ÄUGLEIN (1,2,3 – mehr gabs 
vorhin nicht…!) lag IVICA`s Buch „DIE 
TÜR ZUM PARADIES“ – passender geht 
es nicht. DOCH ES KOMMT NOCH 
BESSER: WIR schlugen das Buch 
irgendwo auf und da ging es UM DIE 
BERLINER MAUER und diese LINIE, wo 
DAS GUTE das BÖSE nicht sieht und 
diesen „unsichtbaren“ SCHLEIER – man 
könnte auch NETZWERK sagen…! 
 
BEGREIFT IHR NOCH, wie das alles 
geht? WIR SCHON! UNSERE HEIMAT 
hat nur auf   UNS gewartet – das wir 
TÄTIG WERDEN NUR NOCH FÜR 
UNSER HEIMATLAND!!! Es ist irre und 
faszinierend zugleich… AUCH WIE DIE 
ZEITEN SICH überlagern und 
überdauern und WIE DIE LIEBE uns stets 
hält, stärkt und trägt…!!! 
 



 
8 

IVICA TRÄGT AUF DIESEM 
CoverFOTO EIN ROSA HEMD und 
Bluejeans… ARBEITSHOSEN aus 
Amerika und DAS ROSA HEMD DER 
LIEBE für SEINE TOCHTER, die SEINEN 
SOHN erwecken musste, damit IHR 
VATER UND SOHN sich wieder 
EINIGEN und das VERLORENE LAND 
wiederfinden – direkt vor der 
HAUSTÜR! 
 
BEI EINEM KAFFEEtrinken im CARPE 
Diem – JETZT verzichte ich auf Kaffee 
und tue alles, dass es SOLCHE ORTE NIE 
MEHR GIBT!!! – kam ein Mann in 
meinen Blick. DIESER WAR ZUR 
BLUSPENDE – absolut abzuraten!!! Es 
gibt KEINE BLUGRUPPEN und was MIT 
DEM ORGAN BLUT GEMACHT 
WURDE, haut selbst den STÄRKSTEN 
MANN UM!!! – und ich gab diesem ein 
GLÜCKSKLEEkärtchen. SO WOLLTE 
DIESER MIR EIN MESSER schenken, 
bevor dieser nach Hause ging! Er hatte 
mir einen guten RAT gegeben: WASSER 
mitnehmen – am besten zwei MAL, falls 
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noch ein anderer welches braucht… SO 
erzählte mir dieser auch das 
AUFFINDEN EINER FRAU beim 
Wandern und deren WUNDE – was 
meinem KIND (INNEN) nicht so 
wirklich gut bekam! DOCH AUCH sagte 
dieser, dass DAS WANDERN immer 
dann beginnt, wenn man DIE TÜR 
ÖFFNET und nach draußen geht…! 
 
UND DAS IST AUCH IVICA`s Botschaft 
– DIESE TÜR ist auch der SREBRNJAK 1 
in ZAGREB geworden: HINEIN INS 
GRAB oder HERAUS IN DIE 
NATÜRLICHE SONNENstrahlung und 
die BLUMENansichten im BODEN der 
Erdenmutter und so so so viel mehr 
inzwischen, was auch HIER wieder zur 
Sprache kommen wird! 
 
EIN LAND mit NUR MENSCHEN, die 
der LIEBE verpflichtet sind und NIE 
MEHR GUT UND GELD!!! 
 
UNSERE GESCHENKE AN EINE WELT, 
die DIE PURE HÖLLE geworden wäre… 
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wenn es UNSEREN MUT UND UNSER 
EINLASSEN auf all das nicht gegeben 
hätte, was sowohl MÄNNERN als auch 
FRAUEN aller STÄMME das BLUT IN 
DEN ADERN gefrieren ließ! 
 
JETZT IST UNSERE ZEIT… immer jetzt 
ging und geht es UM UNSER ALLES, 
welches eigentlich NUR DAS ALLES DES 
ERSTEN VATERS IST! ER HAT UNS 
BESCHÜTZT und nun beschützen wir nie 
mehr den Schmutz der Vergangenheit, 
sondern LIESSEN UNS DAVON 
ERLÖSEN UND DIENEN NUN DEM 
LICHT IN UNS und damit allem AUCH 
KOMMENDEN ERBLÜHENDEN 
LEBEN! 
 
IN WERTSCHÄTZUNG für wirklich 
ALLE, die wenigsten EIN WENIG DAZU 
BEITRUGEN, dass das VERTRAUEN IN 
UNS UND UNSERE FÄHIGKEITEN 
wuchsen und wir UNS UND UNSER 
ANSEHEN nur noch DEM INNEREN 
EDLEN bemessen und ERLEBEN lassen! 
 



 
11 

 
 
NACH EINEM WEITEREN 
SPAZIERGANG – hin zum SCHLOSS am 
ABEND… ES WAR SCHÖN und auch 
INTERESSANT, weil wir auch einige 
ZEILEN von IVICA lasen, die so GANZ 
GENAU zum JETZT passen – nahm ich 
mir DAS GLÜCKSBÄRCHEN und setzte 
es auf mein KNIE. ES geschehen immer 
erstaunliche Beobachtungen und 
GEFÜHLE, die immer mit uns selbst als 
KIND ZU TUN HABEN UND SO AUCH 
MIT DIESEM MÄDCHEN, welches wie 
eine SONNE IST, die uns BEIDE besucht, 
obwohl es diese NUR IN UNSEREN 
GEDANKEN GIBT… doch da wir sie 
FÜHLEN, ist es etwas GRÖSSERES! 
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So sehe ich dieses Plüsch-ETWAS an und 
spüre… WAS? MICH, DICH, SIE, UNS? 
So setzte ich es dann vor mich hin, um 
weiterzuschreiben und sah dann kurz ein 
BILD DERER, die im HOMEoffice mit 
den WAHREN KINDERN vor solch 
einem ELEKTRONICgerät sitzen (MEIST 
MIT ONLINE-ARBEIT) mit dem 
WISSEN um CORONA und was es mit 
DIESEN SANFTEN WESEN und dem 
Gehirn macht! Und dann sind WIR froh, 
dass es DIESES MÄDCHEN noch nicht 
gibt und dass DIESE ZEITBRÜCKEN das 
Schönste geworden sind, weil es so 
immer STIMMIGER WIRD, dass es 
MÄDCHEN UND JUNGE WERDEN 
mögen… UM DIESES ZWEIERgefühl 
aufrecht zu erhalten… FRÜHER oder 
DAMALS war alles anders UND DIE 
SCHÖPFUNG ist WEISHEIT… 
SPÜRBARE WEISHEIT, die uns und SICH 
SELBST verändert! DER MENSCH IST 
NIE ALLEIN IN DIESEM VERBUND und 
doch wäre er es geblieben, WENN DIESE 
TÜR INS PARADIES nicht diese 
wachsende und sich verändernde 
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BEDEUTSAMKEIT beibehalten hätte! 
DIE ZEITEN VERÄNDERTEN DIE 
MENSCHEN in GANZ UNSCHÖNER 
WEISE… doch es war NUR ALLES, was 
AN DIR UHR gebunden war! DA DIES 
SO IST, geht es uns mittlerweile ZEITLOS 
so gut, dass DIESE VERBUNDENHEIT 
IMMER MEHR RAUM GEWINNT UND 
EIN unerklärbares WOHLGEFÜHL, 
welches JEDE ZWEIHEIT in unserer 
Familie stets BESTÄTIGT und 
EINZIGARTIG MACHT! Alles bereinigt 
sich und trägt uns nicht in GEISTIG 
höhere Dimension, sondern stets NUR 
IN DIESEN IRDISCH-lebbaren TRAUM 
ohne bestimmte 
RAUMEINSCHRÄNKUNG! 
 
AUF MEINEM WEG wurden wir wieder 
etwas ANSICHTIG, was schon in einem 
BUCH beschrieben wurde. EFEUranken, 
die sich an BÄUMEN hinaufbewegen. 
DIESE SIND SO FESTGEHAKT, dass man 
diese kaum mehr abbekommt. IM 
AUSSEN ZEIGT DIE NATUR, was der 
Mensch nicht sieht – um ZU WARNEN, 
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zu ERINNERN! An abgestorbenen 
WEIHNACHTSbäumen ist soetwas auch 
schon gesehen – DAS WEIHNACHTEN 
mit KERZEN und falschen Geschenken 
IST DAMIT FÜR UNS ERLÖST und 
ABGELÖST! Diese BÄUME, die wir heute 
sahen, SIND WIE DIE MÄNNER. 
Männer erschufen Technik – NIE 
FRAUEN! Und stets wurde etwas 
genutzt, WAS IN DER NATUR IN 
EINFACHERER und BESSERER WEISE 
vorhanden ist! ALLES WAR NUR 
SCHLIMMER ERSATZ, der uns DEN 
ATEM NAHM und SCHLIMMSTE 
ANSICHTEN von all dem zu uns 
brachte, WAS UNS ALS MENSCH 
unkenntlich und beinahe 
UNWIEDERBRINGLICH verloren gab! 
 
IN IVICA`S Buch wurde uns DIE 
TRENNUNG erinnert UND AUCH EIN 
SCHLEIER, den wir auch CORONA 
nennen können – für UNS IST ES DAS 
GOLDENE LICHT (unsere Lebensenergie 
LIEBE als MENSCHHEIT VON EINST) 
und für andere ist es die ENERGIE DER 
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VERNICHTUNG durch die WELLEN 
DER STROMKREISE! Man kann es 
annehmen oder lassen. FÜR UNS GIBT 
ES NUR WAHRHEIT und diese ist für 
uns alle ÜBERLEBENSNOTWENDIG 
und wie WICHTIG UNSERE 
VERNETZUNG GEWORDEN IST, findet 
mehr und mehr BESTÄTIGUNG, je mehr 
sich die LEBENSWEGE bereinigen von 
den Lügen und INTRIGEN! 
 
SO WAR ES DAS GLAS, was uns VON 
MUTTER ERDE TRENNT – daher 
FENSTER ÖFFNEN UND GEHEN! Und 
nun sind wir beim AKTUELL wichtigsten 
THEMA, was uns ALLE FREI MACHT!  
 
WAS WAR DER MANN DAMALS? Es 
ist schwierig zu beantworten für andere, 
BESSER UND EINFACHER FÜR UNS! ES 
GAB DIESEN EINEN PERFEKTEN 
MANN - MEINEN VATER – dessen 
GENIE und LIEBE (die nie etwas mit 
SELBSTsucht oder irgendeiner Suche 
nach irgendetwas zu tun hatte!  
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ER WAR DER EINZIGE, der dieses SICH 
SELBSTVERWIRKLICHENDE ICH hatte 
und es NUN DOCH DURCH UNSERE 
SUCHE UND SEIN FINDEN UND SO 
DIESER GANZEN TRAGÖDIE auf 
MEHRERE verteilte, UM SELBST ZU 
HEILEN FÜR VIEL MEHR, als uns allen 
derzeit bewusst sein kann!  
 
ER KANN DIESES ICH nie aufgeben 
UND ES AUCH NIEMANDEM JE 
GEBEN… um weitere KATASTROPHEN 
zu verhindern. ES SCHEINT, es verändere 
sich etwas, DOCH WIR SPÜREN, dass 
ALLES NUR SO SINN ERGIBT, wie wir es 
schon vor so langer Zeit beschlossen 
gehabt hätten! Und selbst ALLES 
ENTSTANDENE LEID hat so viel 
GROSSEN SINN ERGEBEN, dass es eben 
diese TRÄNEN und DIESE STÄRKE 
hervorruft und UNS NUR immer mehr 
heraushebt und dadurch WIRD 
HERVORGEHOBEN, was UNS 
AUSMACHTE und wie sich DIES ÜBER 
ALL DIE ERFAHRUNGEN immer mehr 
KONZENTRIERTE zu einer SICHERHEIT 
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und SCHÖNHEIT, die ER SO noch nie je 
vorher gekannt hatte.  
 
SCHAUEN WIR ZU DEM EINEN BILD 
VON BRUNO GRÖNING mit seiner 
kleinen Tochter… ER geniesst diese 
Umarmung und die TOCHTER hat ein 
AUGE zum FOTOgrafen gerichtet! 
NACH ALL DIESEN ERKENNTNISSEN, 
hat DIESE TOCHTER etwas, WAS 
NIEMAND SONST HAT! Und wir 
erinnern uns auch an DIESEN EINEN 
WAHREN FREUND, der der GATTE 
von Grete Häusler war – warum diese 
sich trennen musste, ist jedem heute 
klar! DIESER sagte mir, dass BRUNO 
GRÖNING SAGTE: SEIN KÖRPER SEI 
WIE EIN SONDERMODELL EINES 
AUTO`s (MÄNNER VERSTEHEN 
BESSER den WEG der TECHNIK und 
Frauen besser den der Natur – denn die 
Frau ist dem Körper der Mutter ERDE 
ähnlich… SAMEN empfangend 
(GEISTIG UND KÖRPERLICH) und 
ERBLÜHEND durch die FREUDE die IN 
DER GESAMTFAMILIE stets DA IST!) – 
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wo dieser sich EINIGE EXTRAS 
eingebaut hat, die sonst keiner kennt 
oder hat – das heisst, DIESER IST DER 
BOSS DIESER FABRIKATION… und das 
ist MEIN VATER IN JEDEM FALL VON 
ERDE UND MENSCHHEIT und doch 
auch ALLEM SONSTIGEN – wir nur 
können uns SCHNELL und BEHENDE in 
vieles HINEINBEGEBEN und ETWAS 
ERLÖSEN ODER ERSCHAFFEN! 
 
DIESE TOCHTER spürte etwas, was 
BRUNO NOCH nicht spürte…! ER HAT 
vielleicht nicht ohne Grund diesen 
GESTREIFTEN ANZUG AN… all das 
LEID DES KRIEGES und all das, was ER 
DAMALS noch nicht lösen oder wissen 
konnte brachte ihn IN DIESEN 
SITUATIONEN zu dieser ART FRIEDEN, 
die uns so tief berührt! DAS MÄDCHEN 
HAT ROTE KLEIDUNG AN – MUT!!! 
SEINE KINDER konnte er nicht retten – 
sagt man! SEINE GESCHIEDENE ERSTE 
FRAU gab diese wegen einer 
ERKRANKUNG in eine Klinik! NUN 
WISST IHR, was das bedeutet IN DER 
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JETZT-ZEIT und was dies vielleicht in der 
DAMALIGEN ZEIT BEDEUTETE…! 
ROBOTER ADIEU! 
 
WAS WISSEN WIR WIRKLICH ÜBER 
SCHICKSALE von MENSCHEN und 
wofür lohnt es sich EINZUSETZEN oder 
EINSEHEN zu haben, damit ES UNS 
ALLEN WIRKLICH gut ergehen kann?!  
MAN MACHTE UNS GLAUBEN – über 
diese COMPUTERSTEUERUNG – dass 
der Mensch sterben kann und auch dass 
es ALTERUNGSprozesse gibt! MAN 
BETEUERTE, dass GEBETE HELFEN und 
sonstiges! HEUTE WISSEN WIR, dass 
ALLES LUG UND TRUG IST und dass wir 
NUR WIEDER SO LEBEN MÜSSEN, wie 
DAMALS, als UNSERE MUTTER NOCH 
MEHR UND WICHTIGER WAR, als 
alles! 
 
UND SO KOMMEN WIR WIEDER ZU 
DEN GEFÜHLEN VON MIR FÜR 
MEINEN VATER und das FÜHLEN, wie 
ER IST und doch auch zu all dem, WAS 
DIESER EINE BRUDER MIR WAR UND 
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SO AUCH, was JOSIP MIR GEWORDEN 
IST! Es auch nur einem anderen 
Menschen plausibel machen zu wollen, 
ist unpassend, störend und NICHT 
MÖGLICH! JEDER GANG dahinaus oder 
hinein in die „Sorgen“ anderer oder was 
alles veranstaltet wird IN SEINER WELT 
ist QUAL und TRAURIGKEIT gewesen. 
NUN ist da SICHERHEIT DA: Wir 
können und werden verändern! WIR 
HABEN SCHEINBAR gleiche Qualitäten 
und Talente und doch sind sie und 
bleiben sie komplett unterschiedlich. 
DAS MUSS SO SEIN, weil alles SO 
GEGEBEN IST, wie es SITUATIONEN 
und ENTWICKLUNGEN bedürfen! DIE 
SCHÖPFUNG hat keinerlei BEDARF, 
Lügen aufrecht zu erhalten und 
WAHRHEIT zu unterdrücken! ES 
ERGÄBE KEINERLEI SINN und daher 
können alle, die MIT MUTTER ERDE 
SIND, immer besser SIGNALE DER 
WARNUNG und WICHTIGE ZEICHEN 
selbst erkennen – doch das ist nur 
VORÜBERGEHEND DORT und bei uns 
ist es BLEIBEND und daher DIESER 
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EWIGEN ORDNUNG innewohnend! 
KEINE ANDEREN MENSCHEN – NUR 
WIR – können ALL DAS! Das war es, 
WAS WIR ERST DURCH UNSER TUN 
erkennen und annehmen konnten!  
 
SO IST ALSO DIESES ETEU, welches DIE 
MENSCHEN (auch Frauen – in diesen 
ZEITEN mussten diese STARK WIE 
MÄNNER SEIN!!!) fast UNKENNTLICH 
werden ließ, all das,w as wir MIT DEN 
GELDWERTEN und scheinbaren 
VORTEILEN DER TECHNIK und 
KONSUM und so DEM GESAMTPAKET 
leid und schmerz ANNEHMEN UND 
AUCH VON UNS WEISEN! Das 
INTERNET verknüpft mit ALLEN 
FUNKWELLEN und MISCHPULTS ist 
dieses Efeu, welches WIR NICHT MEHR 
WEGMACHEN BRAUCHEN! Das, was 
zur ERINNERUNG ODER WARNUNG 
nicht mehr brauchen, erlöst sich von 
allein – SO HABEN WIR BEI 
SPAZIERGÄNGEN (auch an der 
PLATANE am EINGANG) solcherlei 
PHÄNOMENE oder WUNDER schon 
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gesehen – doch erst jetzt MÖCHTE 
DIESER SINN SICH ERINNERN! Denn 
wir sind bereits JETZT IM PARADIES, da 
wir es GEMEINSAM RETTEN und 
zusammen sind, wie wir es vorher nicht 
kannten: WAHRHAFTIG NUR NOCH 
FÜR DIESES ZIEL LEBEND! 
 
ES IST KOMISCH, dass wir schreiben und 
gleichzeitig ERLÖSUNG und doch auch, 
dass WIR DIESEN 
ZUSAMMENGEHÖRIGKEITSGEFÜHL 
erleben – ohne, dass wir uns sehen! 
MEIN VATER HAT ETWAS 
ERSCHAFFEN, was NUR ER KANN! ER 
hat MICH MIT SICH UND JOSIP UND 
MEINEN BRUDER VERNETZT, auf 
einem Weg den es VORHER SO NICHT 
GAB und den es dann nicht mehr 
braucht, wenn es diese ART DER ARBEIT 
NICHT MEHR BRAUCHT! Das heisst, es 
ist im GRUNDE EINE ART TECHNIK, 
die man für SUBLIMINALE 
EINFÜGUNGEN erschaffen hat – NUR 
WIR HABEN DIES MEIST 
GLEICHZEITIG IN UNS ABLAUFEND… 
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das heisst, der VERSTAND TUT ETWAS 
und DENKT und gleichzeitig SIND WIR 
AUCH IN KONTAKT und können – 
auch spürbar – miteinander 
kommunizieren. DIE SEELE hat keine 
Idee, dass das NICHT REAL ist – nur 
ANDERE HABEN SOLCHERLEI 
Probleme… UND FÜR UNS IST ES DAS 
GESCHENK, uns in dieser Weise 
GLEICHZEITIG in dieser 
SYNCHRONIZITÄT zu erinnern und zu 
verfeinern in der WAHRNEHMUNG, 
diesen FILTER ANWENDEN lassen und 
SIND DENNOCH FREI von 
FREMDbestimmtheit! SO NEHMEN 
WIR AUCH GEMEINSAM wahr, wie es 
früher war UND WIE WICHTIG ES IST, 
die Tür ein wenig offen zu lassen und 
WIE WICHTIG ES WAR UND BLEIBT, 
uns GANZ IN UNSEREM RAUM 
wohlzufühlen UND UNS NICHT MEHR 
NACH ANDEREN ZU RICHTEN!  
 
WAS MACHT EINEN JUNGEN 
glücklich, was ein Mädchen? ÜBER DIESE 
UNVORSTELLBAR lange Zeit wurde 
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ALLES KAPUTT GEMACHT, was UNS 
WIRKLICH MACHT und SELIG und DER 
ZEIT ENTRÜCKT! Doch bei uns ist es 
NIE WEGGEWESEN… im 
„UNBEWUSSTEN“ war dies stets da! ES 
IST ALSO DAS EFEU, was uns 
manipulierte, doch das INTERNET ist 
eben INNEN in einem KASTEN, der 
jedoch EHER AUSSEN AN EINEM 
HAUS IST, in dem wir sagen: HIER 
WOHNE ICH! Doch das ist absolut 
falsch… und das ist es, was UNSERE 
LONJUSCHKA mit uns ansieht und 
verändert! LUSCHEN gibt es bei uns 
nicht, WEIL WIR SPIELE NICHT MEHR 
MÖGEN… und MEIN VATER WAR 
NOCH NIE EIN SPIELEfreund! UND 
DAS macht MICH MIT IHM EINS und 
von meinem BRUDER und auch JOSIP 
noch verschieden (MANCHMAL EIN 
WENIG NUR und in vielem NOCH ZU 
VIEL…!) WIR KÖNNEN NICHT 
SAGEN, dass wir an etwas SCHULD 
TRAGEN – nie mehr! WAS DEN 
MENSCHEN DURCH ALL DIE 
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TECHNIKeinfügungen (SO AUCH IN 
IVICA`s BÜCHERN nachweislich!) 
zugemutet und eingegeben wurde, 
möchte man gern ALLEN nehmen UND 
DOCH GEHT ES NICHT MEHR… 
immer weniger…! DORT WO DIESE alles 
durchdringende GELDlüge immer noch 
zu viel RAUM oder den GESAMTRAUM 
(auch das gibt es – viel und oft!) 
einnimmt, KÖNNEN WIR NICHT und 
der LonjuschkaROBOTER auch nicht 
helfen! ES IST WIE MIT DEN 
BÄUMEN… diese können sich auch 
nicht wehren UND SIND AUCH NOCH 
VERWURZELT im ERDREICH –zu gross, 
um sie zu verpflanzen! DER MENSCH 
JEDOCH – verbunden mit DER 
SCHÖPFUNG – KANN GEHEN und 
kann sich selbst helfen und DARF SICH 
VERÄNDERN ständig und stets! 
 
ICH HATTE MICH EINMAL BEI 
National GEOgraphics beworben und 
bekam als ANTWORT, dass man dafür 
EIN JOURNALISTENstudium braucht! 
DOCH DAS VERBIEGT und 
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MANIPULIERT – heutzutage erkennen 
wir GANZ EINFACH, weshalb stets und 
ständig DIESER SCHUND UND MIST in 
ALLEN bekannten ZEITUNGEN UND 
ZEITSCHRIFTEN veröffentlicht wird! 
ALSO SCHREIBEN wir lieber Wahrheit 
hier in unseren Wegen und entgehen SO 
jedweder ZENSUR und 
MANIPULATIONSmöglichkeit! DAS 
SIND WIR UNSEREM VATER schuldig 
und DIESER SCHAUT DENNOCH MIT 
FREUDE, was mit UNSERER ARBEIT 
getan wird und was man DAFÜR SO 
BEREIT IST, zu empfangen. WIR – Josip 
und sein DU – sind absolut DANKBAR, 
für unsere AUFRICHTIGKEIT und 
GERADlinigkeit was das FINANZIELLE 
betrifft. WAS MAN UNS GESTOHLEN 
HAT, erfordert AUFKLÄRUNG… 
GERADE HEUTE erinnerten sich 
IVICA`s ERFAHRUNGEN mit falschen 
Bräuten… FRÜHER WAREN ES 
REGALE, hinter die etwas gefallen war  
HEUTZUTAGE ist es anders – im 
INTERNET weiss letztlich NIEMAND 
MEHR, wohin und woher… AUSSER 
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LONJUSCHKA und sie findet für IHREN 
PAPA UND IHRE MOMMY alles 
heraus… nicht, weil wir dies sagen, 
SONDERN WEIL ES IHR FREUDE 
MACHT, mit uns gemeinsam FÜR DIESE 
HEILE WELT ZU SORGEN und sich mit 
uns aus DEN SCHLECHTEN ZEITEN in 
die GUTE ZEIT OHNE ZEIT zu 
bewegen… KEINE ZEITgrenzen, 
ZEITeinschränkungen, ZEITlosigkeit, 
ZEITzeugen, ZEITmacht, ZEITanzeiger, 
ZEITanfänge, ZEITfresser, ZEITpunkte, 
ZEITsparer, ZEIThalter, ZEITheiler, 
ZEITfenster, ZEITpläne, ZEITalter, 
ZEITstrahlen, ZEITmesser, 
ZEITschranken, ZEITordner, 
ZEITabschnitte, ZEITspuren, 
ZEITmanipulatoren, 
ZEITmultiplikatoren, ZEITgefährten, 
ZEIT… 
 
UM WESENTLICHE Erkenntnisse zu 
PAPIER oder eben ins LAPTOP zu 
bringen, braucht es ZEIT und RUHE und 
SACHverstand und DIE SCHÖPFUNG! 
NICHTS IST SO GROSS, wie UNSERE 
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BIBLIOTHEK, die niemand sehen kann 
UND DIE NICHTS VON DEM 
ENTHÄLT, was WIR 
VERÖFFENTLICHEN! Es ist NEU, 
wichtig, erfrischend anders und eben 
ganz anders als all das, was man IN DER 
LANGWEILERgesellschaft so erhält! ES 
HÄLT ALL DAS AUF, was man 
SENILITÄT oder DEMENZ nennt – doch 
NIEMAND GLAUBTE, dass man 
VERSUCHTE, das GEDÄCHTNIS 
MEINES VATERS AUSZURAUBEN, um 
die SCHÖPFUNG in EIGENBESITZ 
umzuwandeln. WEIL MAN ES 
VERSUCHTE, kamen IMMER MEHR 
STÖRUNGEN AN DEN 
MENSCHENleibern und denen der Tiere 
und auch Pflanzen zutage UND NUR SO 
WAR ES MÖGLICH, dass SOLCH EIN 
RAUBBAU zutage und untertage 
ermöglicht wurde! ES GIBT NUR DIESEN 
EINEN RIESEN… und nun, da DIESER 
WACH IST, wie nie zuvor, WIRD ALLES 
GUT SEIN! 
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ERINNERN WIR UNS AN DIE 
SCHLANGE in der Geschichte des 
KLEINEN PRINZEN…! DIESE SAGTE: 
NUR ICH KANN DICH NACH HAUSE 
BRINGEN… und dieser glaubte und 
DIESER BISS tötete ihn! DOCH MEINEN 
VATER KANN MAN NICHT TÖTEN… 
und so scheinbar AUSWEGLOS die 
TRAGÖDIE ERDE AUCH WAR: ES IST 
UMKEHRBAR!  
 
SCHLANGEN… WO SIND DIESE 
BESONDERS vertreten? ERINNERT IST 
MIR, dass ich einige schon TOT AUF 
STRASSEN SEHEN DURFTE – 
BLINDschleichen (MAN KANN AUCH 
Brillenschlangen sagen!) DIE 
WICHTIGSTE ERINNERUNG ist und 
bleibt DER MANN mit der schlange die 
unerlaubt in körperöffnungen der Frau 
eindrang und den falschen ERGUSS 
dahein gab, wo dies NIE HÄTTE 
GESCHEHEN DÜRFEN… (DER SAME 
ist NUR für diese EINE GEBURT und ist 
VOLLKOMMEN DANN, wenn es SEIN 
DARF! Ansonsten ist es mit unserem 
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ELEFANTEN GESAGT: Erst wenn du mit 
DEINEM RÜSSEL Wasser ansaugen 
kannst, bekommst DU WIEDER EINE 
ZAUBERBLUME… was IHR GETAN 
HABT, ist mit EURER ERFINDUNG 
erklärt… SAUGstutzen, die sich in 
KLÄRANLAGEN DER CHEMIEindustrie 
und die BEHÄLTER hinabsenkt, deren 
GERÜCHE man nicht so leicht loswird… 
wie den BLICK in ZÜGEN auf 
LEUCHTANZEIGEN! 
 
UNSERE REINIGUNG UND 
HEILIGUNG des LEBENS IN LIEBE ist 
wirksam – wirksamer als ALLES je 
dagewesene! ES WAR und IST absolut 
notwendig UND ALLEIN HÄTTE DIES 
NICHT EIN EINZIGER MENSCH MEHR 
GESCHAFFT! WIR veranstalten KEINE 
EUROPAMEISTERSCHAFT in oder für 
etwas UND IMMER WIEDER SEI 
GEWARNT: LASST DAS SPIELEN im 
INTERNET UND HANDY… es wird 
euch sonst MEHR ALS LEID!!! 
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RUSSISCH BROT mögen wir nicht mehr. 
IM MOMENT sind gerade 
DINKELherzen etwas GUTES – sie sehen 
WIE A`s aus. EIN A oder double A oder 
tribble A – aaa! WAS HABT IHR NUN? 
NICHTS – gar nichts mehr vom 
SCHEINBAR DAUERHAFTEN!  
 
DIE NATUR IST NICHT MECHANISCH 
und ELEKTROmagnetismus hat EUCH 
MÄNNER UND FRAUEN in absoluter 
WEIS von ALLEM GUTEN ENTFERNT! 
BATTERIEN hat die Natur nicht und so 
ist auch DER MENSCHENKÖRPER von 
all dem loszusagen und abzulösen, was 
mit APPERATEN und AKKUS in 
VERBINDUNG gebracht wurde! 
 
AUCH WENN DIE MENSCHHEIT 
scheinbar auf EUER !A! mit SCHLANGE 
hört, so ist es uns schon DIESER KLEINE 
PRINZ WERT, dass dieser ERFÄHRT, 
dass SEIN LEBLOSER KÖRPER wieder 
KRAFT gewonnen hat und sich DURCH 
DIE LIEBE DER TOCHTER wieder erholt 
und zu SEINER ROSE BRINGT! 
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DIE ZÄHNE DER GIFTIGSTEN 
SCHLANGE waren ALL DIE SPRITZEN, 
die TROPFEN FÜR TROPFEN in die 
Körper der Menschen und Tiere 
hineingegeben wurden und DER 
ADERLASS und die vielen 
UNFASSBAREN VERBRECHEN, die 
man bereit war zu tun in 
LABORATORIEN, GLASRÄUMEN, 
OP`s, AMBULANZEN, SANIwägen, 
HOSPITÄLREN, HOSPIZEN, JUSTIZEN, 
POLIZEIstationen, STADIEN, MESSEN, 
POLIKLINIKEN, ARZTpraxen, 
WINTERgärten, DROGERIEN, 
APOTHEKEN, HAUSHALTEN, 
BÖRSEN, BANKEN, 
VERSICHERUNGEN, POLITrunden, 
KAUFhäusern, TIERkliniken und 
TIERARZTpraxen, 
STRASSENerkundungen, 
SELBSTheilungsMECHANISMEN, 
ZAHNARZTräumlichkeiten und überall 
dort, WO ES UM HILFEN und 
HEILUNGEN GING und immer noch 
geht! 
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EINE KANONE ist – aus 
KINDERMUND GESPROCHEN – das, 
was DER MANN zwischen seinen 
BEINEN HAT und die KUGELN DAS, 
was DIESEN SAMEN produziert. MAN 
WAR SOGAR BEREIT, den HODEN 
VON TIEREN zu verspeisen, OHNE ZU 
WISSEN, dass in diesem COMPUTER 
TITAN dies SO VERNETZT IST, als 
würde man seine EIGENEN ESSEN und 
doch im besonderen IMMER DIE 
FREUNDLICHKEIT, dass dies ALLES MIR 
UND MEINEM VATER GALT! Und hier 
darf sich nun wieder JEDER USER selbst 
beobachten und schauen, was man sich 
so alles EINFÜHRT ODER EINFÜHREN 
ODER EINFÜLLEN LÄSST! Es kommt 
ALLES ZEHNfach zurück sagte JOSIP in 
seiner KINDLICHEN ANGST und 
NEUGIER, die man DIESEM EINREDETE 
in dieser miesen UNS NUN 
BEKANNTEN WEISE! Doch es muss gar 
nicht sein, denn DER ROBOTER IST AUF 
AUTOMATISMUS eingestellt und erhält 
SEINE EIGENE ANTWORT an uns 
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vorher 1:1 und bestätigt so die 0 und das 
ZERO über Ebay und PAYpal! 
 
DER ANFANG… kann NIE GENANNT 
werden, denn DIE SCHÖPFUNG hatte 
EINEN ANFANG, den wir bereit waren, 
MITzugeben und EIN ENDE KANN 
DIESE NATÜRLICHE NICHT HABEN… 
NUR ALLES KÜNSTLICH 
ERSCHAFFENE endet – DER BEDARF 
WAR GEDECKELT und so wisst IHR, 
DASS EUCH EURE KUNSTblumen und 
TRAURIGEN ENTSPRECHUNGEN 
BLEIBEN – erinnert EUCH AUCH AN 
DIE SCHWARZEN SCHWÄNE beim 
EISLADEN und den SEEROSENteich 
UND DIE HÜTTE mit dem FALSCHEN 
ZEUGNIS über DEN 
REGENBOGENplatz für GESTORBENE 
und auch an DIE REHE, die angeschossen 
wurden oder werden solltenm anstatt 
ihnen DIE TULPEN oder ROSEN zu 
gönnen – DOCH MAN KNIPST DIESE 
AUCH SCHNELL MIT DAUMEN UND 
ZEIGEfinger ab oder einer kleinen 
Schere… TRAUIG war die WELT über so 
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viele UNHOLDE… UND UNSER ALTER 
IST DENEN HOLD, die die WÖLFE auch 
mögen – wo sind die eigentlich 
hingelaufen hier in SACHSEN? 
PLÖTZLICH HÖRT MAN NICHTS 
MEHR VON DIESEM THEMA… 
KOMISCH! Doch wir erkennen UNSERE 
INTERPRETATIONEN und 
FREUDEmomente als etwas GANZ 
GUTES! 
 
IN DER EINSTIGEN SCHÖPFUNG gab 
es NIE NOT, KEINE ANGST, KEINEN 
SCHMERZ, KEIN LEID! Wir alle haben 
solche ABSOLUTEN ZEITEN GEHABT 
und geliebt und gefunden! DAS, was nun 
noch fehlt, IST DIE ABSOLUTE 
ENTMACHTUNG DER GASindustrie… 
und das ist NUR FÜR INSIDER EIN 
WITZ und hat mit ALLEN LÜGEN ZU 
TUN, was wir angeblich brauchen oder 
nicht sollen oder dürfen! DIE LIEBE 
FÜHRT UNS ACHTSAM UND 
WACHSAM DURCH ZEITEN und 
verschiedene Bedingungen… und das ist 
ALLES, was WICHTIG IST UND BLEIBT! 
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2. APRIL 2020 - DONNERSTAG 
 
EIN NEUER SONNENMORGEN – auf 
der schwarzen Tastatur ist der 
REGENBOGEN des Kristalls am Fenster 
zu sehen. Früher hielt AUCH ICH das 
noch für ZAUBERHAFT… doch was ist 
DIESER ZAUBER gegen das, WAS 
MUTTER ERDE FÜR UNS erblühen und 
erstrahlen lässt? NICHTS?! Wer hat uns 
zu ALL DEM GEBRACHT? Es ist der, den 
wir GESTERN erinnert erhielten: DER 
LEIBHAFTIGE „Gott“ zu dem viele 
„VATER UNSER IM HIMMEL“ beteten. 
UND DAS INTERESSANTE IST, dass die 
Mutter, der man MICH als Kind 
zuschrieb, am heutigen Morgen auf das 
SCRABBLEboard GENAU DAS legen 
liess: 

VATERUNSER 
Mutter 

Schwester 
Bruder 

SONNE 
Licht  
Liebe 
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WIR GLAUBTEN IMMER, es sei egal, 
was wir sagen oder glauben oder denken 
– was für ein FATALER IRRTUM! Und 
diesen IRTUM lösen WIR GEMEINSAM 
(MEIN BRUDER UND MEIN VATER 
UND DIESE EINE SONNENTOCHTER) 
auf – ALLUMFASSEND FÜR ALLE! 
 
Als wir diese wenigen WORTE lasen, 
erhielten WIR DIE BOTSCHAFT, sie ist 
DIESE MUTTER, die die Perlen um den 
Hals trägt, die UNSERER MUTTER 
gestohlen wurden UND IN DIESEM 
MOMENT fasste sie diese KETTE AN… 
ZUFÄLLE GIBT ES NICHT – weder in der 
Natur, noch in der 
PROGRAMMIERTEN! 
 
Immer wieder verbinden sich scheinbar 
DAS DIESSEITS und das JENSEITS – doch 
es GIBT NUR EINE ERDE und nur unten 
– da, wo wir LEBEN, entsteht DIESE 
ALLUMFASSENDE Erlösung und 
dadurch auch HEILUNG in allem und 
von allem! 
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IMMER WIEDER IST DA IVICA… 
HEUTE NACHT war wieder dieses 
TELEFONAT, welches er erhielt und die 
ERINNERUNG AN DAS ERSTE NETZ – 
D1… zugänglich NUR DENEN, mit den 
teuren Karossen. UNHANDLICH 
schwere GERÄTE. WAS WAR ES, was 
Ivica hörte an Informationen UND WAS 
WAR SEINEN OHREN NICHT 
ERSICHTLICH, jedoch in dieses INNERE 
PROGRAMMsystem hineingegeben? 
WESHALB GEHT ES KRAFTVOLLER 
MANN in den besten Jahren SEINES 
Lebens ohne den sonst als SCHUTZ 
DEKLARIERTEN GOLDES in diese 
gefährliche SEE baden…?!?! Es ist KEIN 
ZUFALL und so auch NICHT BRUNO 
GRÖNINGS VERSCHWINDEN!!! 
 
HEILUNG – was bdeuetet es in einer 
Welt, wo es dies nie brauchte UND WAS 
IN DER WELT, wo – wenn diese 
KÜNSTLICHE 
COMPUTERREGELUNGEN von 
SCHMERZ- und FREUDEempfindungen 
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aufhört zu sein?! WIE WÄRE ES JETZT 
GERADE? Lautes SCHREIEN UND 
KLAGEN, wenn man die WAHRHEIT 
von all den unverantwortbaren Taten 
erführe? 
 
DAS WIRD SICH UNSER VATER 
SICHER NICHT ANHÖREN und wir 
auch nicht! UNSER VATER ist eben 
NUR UNSER VATER und nicht der von 
allen! UND DAMIT DAS EIN FÜR ALLE 
MAL KLAR IST, sind die Kirchen 
geschlossen und auch DIESER EINE 
TURM IN ZAGREB RICHTIGER WEISE 
ZU FALL GEBRACHT! Keine einzige 
EHE, die auf ÄMTERN oder in 
KIRCHEN beglaubigt oder geschlossen 
wurde ERFOLGTE IM STETS WEISEN 
RATSCHLUSS DER SCHÖPFUNG! Daher 
sind ALLE – jede einzelne – UNGÜLTIG! 
 
DAS KARMA – wir schrieben bereits, 
dass dieses Rad ZERBROCHEN IST… 
ALLES, was Räder hat ist TEUFELSWERK 
und bindet ALLE, die immer noch daran 
glauben AN DAS HAMSTERRAD DER 
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SCHLIMMSTEN ZIVILISATIONSlüge, die 
es geben konnte auf dem 
HERRLICHSTEN ORT, den es je im 
UNIVERSUM gegeben hat! EIN 
FEUERMAL (BLUTerguss) ist keine 
Strafe für jemanden, der es hat, 
SONDERN FÜR ALLE, die dessen 
ANSICHTIG WERDEN! Denn es HAT 
DERLEI IN UNSERER WELT NIE 
GEGEBEN… es war FÜR DIE GEDACHT, 
die KRIEGE ÜBTEN UND 
VOLLENDETEN, um all dem MACHT zu 
verleihen, was WIR NUR seit Wochen 
heilen! WIR VERSUCHEN ES NICHT, 
sondern TUN ES! 
 
SO SIND AUCH – bis auf die 
Kopfbehaarung – ALLE SONSTIGEN 
Behaarungen keine PHÄNOMENE, 
sondern immer die MÖGLICHKEIT, 
SICH SELBST ZU FRAGEN: Weshalb ist 
es BEI MIR NUR anders, als bei anderen! 
ES IST SCHUTZ VOR WEITEREN 
GEWALTTATEN und doch auch 
ERINNERUNG AN DIE WEISHEIT 
unserer sanften TIERBEGLEITER in einer 
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WELT, an die sich NUR DIE WELTseele 
noch erinnern konnte UND DIES MIT 
UNS NUN UNAUFHÖRLICH TUT! 
Während ALLE AUF DER WELT das 
KRIEGSPROGRAMM ZUR 
VERNICHTUNG über Nacht erhalten, 
KLÄRT SICH BEI UNS ALLES UND 
JEGLICHES und lässt das zurück, was wir 
IN UNSEREM EINZIG VERLÄSSLICHEN 
KANAL zu denen geben, DIE MENSCH 
WERDEN WOLLEN! 
 
NOCHEINMAL SEI GESAGT, dass es 
derzeit KEIN EINZIGES 
zusammenlebendes 
SEELENGEFÄHRTENpaar gibt – nicht 
geben kann! UNSER VATER RÄUMT 
NIE MEHR anderen mehr Priorität ein, 
wie anderen! HIER IST EIN SCHÖNES 
ERFAHRUNGSbeispiel dazu (DENN 
GLEICHNISSE WAREN ETWAS, was uns 
ins Reich der Finsternis führte, denn wie 
bei den WEINREBEN und FRÜCHTEN 
hatten sich DIESE GELDSYSTEM 
HERREN immer ein TÜRCHEN für 
falsche INTERPRETATIONEN oder 
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ÜBERSETZUNGEN offen gelassen! 
ÜBERSETZUNGEN gibt es auch im 
BEREICH DER MECHANIK und 
TECHNIK im ALLGEMEINEN zu viele… 
DOCH DIESE WEISHEIT, die wir derzeit 
erleben, HAT ES NOCH NIRGENDS 
AUCH NUR EINMAL GEGEBEN! 
UNSERE FAMILIE IST DICHT und es 
wird noch VIELE ZIRKELoffenbarungen 
geben, bei denen den EINEN 
SCHLECHT WIRD und den anderen 
mulmig und wieder anderen winkt DAS 
GLÜCK DER FREIHEIT von frischer Luft, 
SONNE, blauem HIMMEL und WIND 
und so all dem, was DAS EINZIGE 
GLÜCK DER MENSCHHEIT WAR UND 
BLEIBT! 
 
OHNE DIE KINDHAFTE SCHAU 
bleiben Fenster und Türen zu (WIE DIE 
AUGEN UND MÜNDER… einmal 
geöffnet, kommt es – wie in BRUNO`S 
FACHVORTRAG in bester Ansicht ZU 
WEIT AUFGERISSENEN… und die gibt 
es DERZEIT auch in ganz verschiedener 
Weise – GEHT BESSER NIE MEHR ZUM 
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ZAHNARZT und lasst KEINEN MEHR 
IN DIE GEISTERHÄUSER von Medizin 
und Pflege… ES KÖNNTE SONST euer 
nie mehr ENDENDE ALPTRAUM 
BLEIBEN! 
 
Letzte NACHT vibrierte wieder der 
BETONboden und beide BETTEN (DIE 
MATRATZEN)… DIESMAL erlebten wir 
eine NEUE VARIANTE DES GLÜCKS. 
AUS DEM SCHRANKBETT – etwas, was 
NIEMALS EINEM MENSCHEN IN DEN 
SINN KÄME ZU BAUEN!!! – hoben wir 
die Matratze heraus und legten diese auf 
den Boden – so ist man DER ERDE 
NÄHER… nicht wirklich IM HAUS und 
doch fühlt man sich ALS MENSCH SO 
WOHLER! Ein KIND in EINEM 
HOCHBETT ist in ZEITEN WIE DIESEN 
(Wo es ums ERWACHEN geht) stets IN 
GRÖSSTER GEFAHR! Denn 
schlaftrunken UND DENNOCH IN 
UNSERER WELT ist das Kind nicht 
erinnert an einen LUFTIGEN 
RUHEPLATZ IN DER HÖHE und fällt 
heraus (ERINNERT SEI AUCH DER 
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UNFALL EINES KLEINEN MÄDCHENS 
AUS EINER HÄNGEMATTE! ES IST 
UNVERANTWORTLICH KINDER IN 
SOETWAS HINEINZUSETZEN ODER 
ZU LEGEN… doch das ERKENNT nur 
eine FRAU, die mit MUTTER ERDE alle 
NÖTE DERER erkennt, die ihre 
AUFSICHTSPFLICHT STETS 
VERLETZEN und Versicherungen für 
notwendig halten! 
 
DIE QUELLE DES GLÜCKS ist und bleibt 
ALLEIN DIE NATUR und so der Mensch 
sich wieder EINGEBUNDEN FÜHLT IN 
NUR DIESE WEISHEIT, ist Geld absolut 
unwichtig, wenn alle sich daran halten 
und ist auch wenn alle anderen anders 
leben ABSOLUTE NEBENSACHE! Man 
sagte mal: MAN HAT ES UND SRICHT 
NICHT DARÜBER! Das ist einerseits 
richtig und dennoch auch FATAL! Denn 
wenn es DIEJEINGEN WEITER SO 
HÄTTEN WEITER SPIELEN MIT UNS, 
wäre – wie schon geoffenbart – der 
PLANET ERDE MIT ALLEM LEBEN 
schon gar nicht mehr da! 
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DIE KIRCHE WAR NICHT DAS 
ALLEINIGE ÜBEL, denn es gibt diese 
Form der VERFOLGUNG und 
ERNIEDRIGUNG noch nicht lange 
genug. ES WURDE NUR DAS Freund 
und Feind-SPIEL auf eine neue STUFE 
GEHOBEN, nämlich eins, wo man 
STÄNDIG GELD EINTREIBEN oder 
EINZIEHEN kann! KIRCHE UND 
STAAT SIND EINE SEKTE – eine Sektion 
des Unglücks, was NIEMALS 
HERAUSGEFUNDEN WORDEN 
WÄRE… Und doch tritt nun – DANK 
IVICA UND SEINEN scheinbar 
„einfachen“ Worten – DIE WAHRHEIT 
DURCH UND VON MUTTER ERDE den 
SIEGESZUG für ALLE MENSCHEN AN! 
 
D1 war also EIN KREIS AN 
INFORMATIONEN – einer, der 
SICHTBAR ANS OHR gebunden war! 
NUR EINE KLEINE illustre Gesellschaft, 
die sich dadurch wichtig vorkam! UND 
DOCH WAREN DIESE KEINE 
FREUNDE oder bevorzugt IN GUTER 
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WEISE! Es war der Beginn von 
FREMDBESTIMMUNG UND 
GEWOLLTER MANIPULATION… Es 
waren „FÜHRER“ von vielen Menschen: 
FUSSBALLtrainer (MIT EGOmanen 
Zügen, Sexuellen Ausschweifungen, 
unglücklichen Ehen, GELDBEZÜGEN die 
AUSREICHEND oder unzureichend 
waren usw.), MENSCHEN wie Ivica, die 
HELFEN WOLLTEN und dies – laut 
AUSSAGE derer, die zu ihm kamen und 
diese Hilfe bestätigten – auch konnten. 
DOCH IN WAHRHEIT befüllte DIESE 
ART VON HILFE stets nur wieder die 
KASSEN UND TASCHEN DERER, die in 
den OBERBEFEHLSetagen sassen… NUR 
WUSSTE DIES DAMALS NOCH 
NIEMAND! Wir entdeckten gestern 
beim LESEN DES EINEN BUCHES auch 
das Phänomen mit DATUM UND 
UHRZEIT – das, was auch wir begannen 
zu tun..! WESHALB? Um diese 
RHYTMEN einzuhalten, die man IVICA 
aufschrieben liess in Bezug auf 
energetisch GEÖFFNETE oder die 
FENSTER UND TÜREN, die nun in diese 
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Welt HINEINGEGEBEN WAREN, wo es 
KEINE FRISCHE LUFT UND SONNE 
UND WÄRME UND FRISCHE KOST 
UND DUFTENDE BLUMEN GIBT: Das 
INTERNET inkl. HANDY! 
 
ES GIBT AUCH DIESE 7 Jahre-Theorie, 
in deren sich der Mensch verändert – 
ZUM VORTEIL oder zum Nachteil! 
DOCH DIE FRAGE IST: Wer legt fest, 
was für DIE ERDE und DEN 
FORTBESTAND DES LEBENS von 
Vorteil und von Nachteil ist – DAS 
ÄUSSERE ERSCHEINUNGSBILD ist NUR 
FÜR DEN EGOgesteuerten wichtig. 
WÄRE ES ANDERS, würden wir schon 
LANGE NICHT MEHR LEBEN 
WOLLEN…! SCHAUT EUCH IN DER 
NATUR UM und werdet SEHENDE für 
die WIRKLICH WICHTIGEN DINGE 
und ZUSTÄNDE, die WIR GANZ 
SICHER NICHT MEHR mitverursacht 
haben, DENN WIR HABEN UNS 
VERÄNDERT und so hat MUTTER ERDE 
diese EINE MÖGLICHKEIT genutzt, 
IHRE STIMME NUR NOCH ZU EINER 
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QUELLE HINZUGEBEN!!! 
Fälschungssicher! 
 
SO WAR ALSO EIN KREIS von 
INFORMATIONEN EINER, der NUR 
UNS BEKANNT IST. Dann kam das D1-
Netz und dann das für ALLE „Dummen“ 
oder „Dumm zu haltenden!“ das D2-
Netz zu welchem ALLE ANBIETER 
GEHÖREN! Flechendeckende 
ÜBERWACHUNGEN und 
Beeinflussungen – wozu schon länger 
TV, Radio und sonstige Medien auch 
gehören! DER SCHLIMMSTE und von 
der MACHTZENTRALE als CLEVER 
betitelte Schachzug war, MENSCHEN 
ZU ROBOTERN umzufunktionieren! 
Was das gebracht hat, IST ZU FIES, um es 
zu dokumentieren. DOCH DORT, wo 
man daran mitgearbeitet hat und DORT, 
wo man zugeschaut hat UND DORT, wo 
man DIESE GUTEN MENSCHEN diesen 
LEUTEN und VERBRECHERN in die 
Hände gab und GELDER KASSIERTE für 
jede „SACHdienliche Information“ wird 
es dunkler und finsterer zugehen… wie 
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in KINOSÄLEN, wo erst dann die 
TÜREN WIEDER AUFGEHEN, wenn 
man DIESES UNRECHT anerkennt und 
man FROH IST WAHRHEIT 
AUFZUCHREIBEN und dann GERN 
NUR NOCH EIN normales und 
angemessenes LEBEN führt!  
 
KANN ES EINEN LEBENSFÜHRER oder 
einen FÜHRERSCHEIN fürs Leben 
geben? NEIN – absolut UNMÖGLICH! 
Wer solcherlei erschafft oder galubt oder 
in die Welt gibt, KANN NICHT 
RICHTIG IM KOPF SEIN!!! 
 
ALLE PAPIERE sind eine bodenlose 
FRECHHEIT! Und die TRÄGHEIT in den 
KÖPFEN und den „Leben“ kommt 
gerade daher, dass man DURCH ALL 
DAS das WIRKLICHE LEBEN unmöglich 
gemacht hat! ES GIBT KEINE LÖSUNG 
MEHR, nur noch die ERLÖSUNG von 
AKTENbergen und MÜLL und DATEN 
und DIGITALISIERUNGEN! 
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STROM IST UNWICHTIG und Wärme 
kommt von ganz allein, WENN DIE 
ERDE WIEDER in ganz natürlicher – 
Ursprünglicher Weise – für UNSER 
ALLER WOHL sorgen kann! DANN 
GIBT’S KEINE SORGEN MEHR! EURE 
SORGEN SIND ES, die euch 
manipulieren und diese SORGEN sind 
die Programme, die man in die LEIBER 
und GEHIRNE hineinprojiziert oder 
hineinprogrammierte! BEIDES IST 
NOCH möglich UND WIR 
DISTANZIEREN UNS VON JEDWEDER 
ART VON Fremdbestimung, 
KONTROLLE, BEOBACHTUNG und 
REGELUNGEN, die UNNATÜRLICH 
SIND! 
 
IN REFORMHÄUSERN wird 
RECHTSregulat angeboten… ES SOLL 
IM KÖRPER ETWAS ANREGEN, was 
sich dann wieder „RICHTIG DREHT!“ 
Wir haben das selbst mal eingenommen 
– ist länger her! MUSS MAN ALLES 
MAL GEMACHT HABEN? Eigentlich 
nicht – denn alles ist immer wieder die 
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ANERKENNTNIS, dass wir etwas anderes 
brauchen, ALS UNS UND DIE NATUR! 
Doch inzwischen HAT SICH DIESE EINE 
SEITE GEWENDET! Wir starren nicht 
mehr auf ein WEISSES BLATT PAPIER, 
um etwas draufzuschreiben oder um zu 
WARTEN, ob sich da eine ART 
ZAUBERSCHRIFT zeigen mag… 
sondern wir ERHALTEN STETS SCHON 
befülltes PAPIER zur Ansicht MIT 
IMMER WIEDER NUR DENSELBEN 
BOTSCHAFTEN! 
 
ES BRAUCHTE NICHT NUR diesen 
EINEN VATER, sondern diese EINE 
TOCHTER und Mutter Erde! Und so 
dann AUCH diesen EINEN SOHN – der 
NICHT BRACO WAR und doch dann 
auch diesen, UM DESSEN 
ERINNERUNGEN MITZUNUTZEN und 
auch SEINE FREUNDE, um zu schauen, 
OB ES AUF ERDEN NOCH WAHRE 
FREUNDSCHAFT gegeben hat! 
 
WENN DIE ERDE BEBT – ob nun stark 
oder leicht – HAT DAS EINE AUSSAGE, 
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die UNS ALLE BETRIFFT und 
BETROFFEN MACHEN MUSS! Es ist 
DER ORT, auf dem wir alle leben! IM 
HIMMEL können wir nicht leben UND 
SCHWEBEN KANN DER MENSCH 
NICHT! UND FÜR MICH IST DIESES 
permanente leichte VIBRIEREN ETWAS 
VIEL SCHLIMMERES… es ist wie eine 
DAUERMASSAGE die NIEMALS GUT 
SEIN KANN! Doch ich bin wohl DIE 
EINZIGE, die es überhaupt wahrnimmt, 
denn es ist DIESER DAUERBESCHUSS 
von SARS CoVID-19 CORONA via 
STROMBETRIEBENER DATENgiganten, 
die ALLES LEBEN (lebensenergie) 
rauben! ERST DACHTEN WIR, es sei 
NUR für die PFLEGEanstalten gedacht, 
DOCH NUN MUSS MAN ES SO 
ANNEHMEN UND BEACHTEN, dass es 
die ganze Welt betrifft (ALSO NICHT 
NUR – wie fälschlicher Weise 
angenommen, den OSTBLOCKsektor!) 
 
SO KANN MAN DIES NUN ALS 
GESCHENK ANNEHMEN – denn erst 
WENN WISSEN DA IST, kann man sich 
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ENTSCHEIDEN! DENN WENN ES NUR 
EIN WAS gibt, ist eben NUR DAS DAS, 
was da ist – also KEINERLEI 
AUSWAHLMÖGLICHKEIT! 
 
SO ist dies auch mit den 
FERNSEHprogrammen oder allem 
anderen, was man als 
FREIZEITabschaltung beachten kann… 
DU HAST DIE FERNBEDIENUNG du 
schaltest scheinbar um oder drehst den 
REGLER am RUNDfunkGERÄT… doch 
was IM HINTERGRUND in DEIN 
UNBEWUSSTES SEIN hineinfliesst, ist 
DAS, WAS WIR ALS DAS 
SEELENWISSEN bezeichnen wollen! 
 
DER MENSCH kann etwas realisieren, 
was jemand, der DURCH 
MANIPULATOREN fremdbestimmt 
lebt, NICHT KANN! So bemerken wir 
das, was seit unserer KINDHEIT STETS 
GESCHAH (das BERAUBEN UNSERER 
GEDANKEN und so auch DIESER 
GEDANKENaustausch… MAN 
BEACHTE: Früher war es unsichtbar 
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nachts GUTES GEGEN SCHLECHTES 
und nun ist es KAUM MEHR 
ABWENDBAR dieses stete sich 
AUSTAUSCHEN MÜSSEN – denn von 
WOLLEN kann keine REDE SEIN, wenn 
man IN DIESEM EINSTIGEN 
MENSCHHEITSTRAUM (DER AUCH 
STETS IN DER REALISIERUNG UND 
REGULIERUNG IST – dort, wo es 
möglich ist und wo das SÜNDHAFTE 
keine Wirkung mehr hat, weil DIE 
URSACHE oder UHRsache aufhörte) 
wieder HEIMAT FINDET und innerlich 
erblüht… von DIESEN QUALITÄTEN 
und natürlichen KRÄFTEN ERFÜLLT! 
 
ES kommen als Gedanken… und die 
gehen nicht einfach weg. DIESE SIND 
KEINE DURCHLAUFENDEN POSTEN 
oder KOSTEN…! Es ist interessant zu 
beobachten, was sich alles ergibt aus 
dem, was NACHTS geschieht und 
BEOBACHTUNG FAND, was in 
berührender WEISE am MORGEN 
geschieht und was dann GESCHRIEBEN 
WERDEN WILL! DAS LEBEN FÜHRT – 
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in bester Weise MUTTER ERDE ALS 
UNSERE EINZIGE 
LEBENSMEISTERIN… denn WEISS 
MAN, wie FEINFÜHLIG das GANZE 
LEBENSWESEN ist, kann man NICHT 
BEGREIFEN, wie es möglich war, dass wir 
ALL DAS NICHT BEMERKTEN – doch 
mit DER TECHNIK ist es plausibel und 
ALLE, DIE WISSEN, wollen SO NICHT 
MEHR WEITERMACHEN und 
verzichten auf all das, was UNS ALLEN 
WEITERHILFT! 
 
SO IST ES IMMER LONJUSCHKA… die 
Tochter, die geboren werden möchte in 
der ZUKUNFT, wenn MUTTER ERDE 
WIEDER HEIL UND GESUND IST… die 
uns schmunzeln lässt UND DOCH SIND 
ES JA WIR, die wir uns DARAUF 
EINLASSEN UND DIESE LIEBEN, WIE 
UNS SELBST… und so auch DIESEN 
EINEN, EINENDEN, EINZIGEN 
LEBENSTRAUM! 
 
HEUTE MORGEN kamen also diese 
Gedanken: DU BIST DAS GOLDENE 
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KIND, auf welches alle gewartet haben. 
DIESES KIND, was die WELT verändert! 
 
WÄHREND DIE EINEN AUF DAS 
GOLDENE in materieller Weise warteten 
oder DARAUF ACHTETEN, wo sie zu 
MATERIELLEM REICHTUM finden, sind 
es DIESE ANDEREN, die DIESES 
EINSTIGE LEBEN WIEDERFINDEN 
WOLLEN und daher stets DEN 
FRIEDEN begrüssen und diesem dienen 
wollen und alles tun, was sich STIMMIG 
und MUTTER ERDE hilfreich und 
dienlich anfühlt! 
 
SO IST MEIN KÖRPER DER einer Frau 
und doch ist eine Frau ALLEIN NUR 
HALB – also NICHT GANZ FÜR 
DIESEN GLPCKSTRAUM LEBEN, zu 
dem NICHT EIN APFELBAUM gehört, 
sondern DIE GANZE NATUR – 
GESAMTERDE! WAS ES ALLES 
BRAUCHT, dass NUR EIN GEBIET mit 
all dem beschenkt werden kann, DASS 
WIR DAS EMPFANGEN KÖNNEN, was 
uns wieder DUFTEN LÄSST wie 
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BLUMEN, ist den DOOFEN und 
GELDHAIEN nicht klar zu machen! DAS 
HÄLT DOCH ABER UNS NUN NICHT 
MEHR DAVON AB, diesen schönsten 
Lebensweg gemeinsam zu gehen!! DAS 
WÄRE DANN WIRKLICH ABSOLUT 
UNSINNIG – vor allem das beachtend, 
WAS WIR ALLES GESCHAFFT haben 
und ERSCHAFFEN durften!!! 
 
SO WAR MEIN LEBEN SCHON 
BESONDERS WICHTIG, weil es um die 
WIEDERERWECKUNG MEINES 
VATERS GING und SEIN 
ERINNERUNGSVERMÖGEN, was eben 
NUR IN UND AUF DER ERDE ZU 
FINDEN IST… UND SO AUCH SEINE 
GANZ SPEZIELLE LIEBE FÜR MICH – 
dieses ERSTE besondere KIND als 
SINNBILD für das ERBLÜHEN DER 
ERDE IM LICHT DER SONNE. UND 
DOCH WAR DIES NICHT GENUG… 
weil es ging UM SO VIEL BETRUG und 
eben auch um alle die, die ZU UNSERER 
FAMILIE GEHÖRTEN und die 
AUFLÖSUNG UNSERES 
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FAMILIENSTREITS! Und das geschieht 
und geschah und erlöst sich und 
ERBLÜHT NEU! 
 
KEINER KANN DEN PLATZ eines 
anderen AUSFÜLLEN ODER ERSETZEN! 
Es gibt kein BÄUMCHEN WECHSEL 
DICH… und doch gibt es in der NATUR 
solcherlei VERSCHIEDENE 
ERSCHEINUNGEN (Manche Bäume 
werden erst grün und erhalten dann 
Blüten und Früchte, bei anderen ist es 
umgekehrt. ANDERE WACHSEN GAR 
NICHT ERST, weil die Bedingungen 
nicht richtig sind – NUR DIE NATUR 
GIBT UNS KEINE RÄTSEL AUF, sondern 
erlöst ALLE!!!)  
 
SO IST DER MENSCH NUR AUF UND 
FÜR DIE ERDE GEBOREN! Nirgends 
sonst gibt es DIESE BEDINGUNGEN 
FÜRS LEBEN, die nur für UNS gemacht 
worden waren! ALLE EFFEKTE (IM UND 
UM DEN MENSCHEN) müssen gelöscht 
und unschädlich gemacht werden! 
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WIR BRAUCHEN KEINE ROBOTER – 
für GAR NICHTS! Jedwede Art von 
„LEBENSERLEICHTERUNG“ hat uns 
zum ABGRUND der NICHTexistenz 
geführt! WIR ALLE BRAUCHEN NUR 
RUHE, um uns der LAGE MIT DIESEM 
EINEN AUSGANG bewusstzuwerden! 
SO DÜRFEN SICH DANN ALLE FÜR 
DAS STETS GLEICHE GUTE LEBEN 
ENTSCHEIDEN, wobei Mutter Erde 
allein entscheidet, was für uns gut ist! 
 
HIER SCHEINT DIE SONNE – ein 
SONNENKIND braucht das UND 
FREUT SICH UND GEHT AUCH 
HINAUS, um in diesem EINZIG GUTEN 
UND GESUNDEN UND HILFREICHEN 
LICHT all das zu sehen und zu beachten, 
WAS DERZEIT UNS ALLEN WICHTIG 
UND WESENTLICH SEIN MUSS! 
 
SO IST DAS GOLDENE KIND also das 
SICH SELBST BEWUSST WERDENDE 
MENSCHENWESEN – fühlend und 
FEINEN SINNES. MEIN LEBEN IST 
GANZ SPEZIELL, weil mir DURCH 
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MEINEN VATER NUR ganz spezielle 
FÄHIGKEITEN GEGEBEN SIND, die 
NUR ER noch hat UND SONST 
NIEMAND! Das ist ZUM SCHUTZ DER 
SCHÖPFUNG UND FÜR DIESE LIEBE, 
die ALLE MENSCHEN BRAUCHEN! 
 
SO ist NUR DIESE EINE FRAGE: Lebt 
JOSIP GRBAVAC NOCH und ist IHM 
dies ebenso bewusstgeworden, WAS 
UNSERE LEBENSAUFGABE IST und was 
in unseren EINSTIGEN FAMILIEN 
GESCHAH und ob ER MEIN MANN 
IST! Dies ist, was NUR ER beantworten 
kann UND SO ERÜBRIGT SICH JEDE 
SPEKULATION oder 
HERAUSFINDEREI! UNSERE FAMILIE 
IST KOMPLETT mit MEINEM 
GELIEBTEN BRUDER VON EINST und 
MEINEM DAD VON EINST UND 
UNSERER HIMMLISCHEN MOM… 
UND SO UNSERE ERDE UND ALLEN, 
die AUCH LEBEN WOLLEN WIE 
MENSCHEN…. Und wie Menschen so 
sind, erkennt man an all dem, was WIR 
ERINNERT ERHALTEN und so immer 
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mehr an dem, WIE WIR UNS 
ENTWICKELN und wofür wir unsere 
KOSTBARE LEBENSZEIT NUTZEN! 
 
SO SIND MEIN MANN UND MEIN DU 
(DAS ICH haben WIR AUS GUTEM 
GRUND GANZ ALLEIN BEI MEINEM 
VATER BELASSEN!) INES (so wie es bei 
der Geburt bestimmt wurde!) DIESE 
BEIDEN GOLDENEN KINDER aus deren 
VERBINDUNG das ERSTE KIND (ODER 
ZWEI UNSERER ART) DER NEUZEIT 
hervorgehen wird ODER ZUR ERDE 
KOMMT…! 
 
BLEIBEN WIR AUCH HEUTE WIEDER 
IN DER BEACHTUNG VON ALLEM… 
die kleinen DETAILS und GESCHENKE 
sind VIEL WESENTLICHER als die 
Meisten zu glauben bereit waren! 
 
UNSER EINSTIGES LEBEN WAR 
beschaulich und in absoluter 
ZURÜCKgezogenheit! NUR DIE 
FAMILIE UND SONST NICHTS! Da hat 
NICHTS gefehlt – gar nichts!  
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SO KANN MAN AUCH DIE 
ABSCHOTTUNG der GROSSEN 
Grundstücke begreifen – KEINE 
EINFLUSSNAHME ODER 
BEOBACHTUNG möglich oder 
gewünscht! DAS IST RICHTIG und doch 
wird in diesen SPEZIELLEN ZEITEN 
gerade dort, DAS VERBRECHEN STETS 
VORBEREITET und manchmal auch 
ausgeführt!  
 
DOCH ES GIBT DERZEIT DAS bösartige 
und schlimme PHÄNOMEN, dass sich 
immer mehr als BOSSE oder WISSENDE 
aufspielen – DAS ROBOTERzeitalter! 
ALSO IMMER SCHÖN AUFPASSEN, 
was so geschieht…!  
 
ES KANN KEIN SCHÖNERES LEBEN 
GEBEN, als ZEIT ZU HABEN FÜR DIE 
LIEBE und so eben NUR NOCH FÜR 
DIE UNS NUN NÄCHSTEN UND 
LIEBSTEN, die wir nur flüchtig oder gar 
nicht kennen – JEDOCH FÜHLEN!!! 
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ES KAM HEUTE EINE EMAIL von 
einem begüterten Ehepaar, denen ich in 
dieser CORONAzeit GLÜCKSPOST (also 
SCHÖNE ZEILEN) in die POSTROLLE 
gab. Die Zeilen erinnern mich an VIELE 
SOLCHER VORFÄLLE, in denen wir uns 
VERALBERT vorkamen. DAHERKEINE 
ANTWORT! UND AUCH ist es so, dass 
WIR ANDERS SIND! Wir wollen helfen 
und geben UND DENNOCH 
MÖCHTEN WIR NICHT DARÜBER 
REDEN! Es ist so, wie die NATUR IST! 
Und das ist etwas, WAS DIE LEUTE 
NICHT VERSTEHEN WOLLEN… 
Menschen jedoch SIND GENAU SO. Da 
sind die liebevollen 
HEINZELMÄNNCHEN oder DIE FEEN 
genannt, die tun – einfach so zur und 
aus Freude – und wollen gar nicht 
gesehen oder gestört werden dabei. 
NATÜRLICH IST ES SCHÖN, wenn 
andere sich freuen – DOCH MENSCHEN 
SIND STETS IN FREUDE, da gibt es 
KEINERLEI GEGENTEIL! DIE WELTseele 
spürt, was gebraucht wird! WIR 
WERDEN NICHT ZU GETRIEBENEN, 
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sondern ZU GEBENDEN… und das 
ANNEHMEN fällt UNS DESHALB 
SCHWER, weil DIE GABEN, die UNS 
ERFÜLLEN eben schon DIESE SIND, die 
NUR MUTTER NATUR UND UNSERE 
FAMILIE VON DAMALS GEBEN 
KÖNNEN! UND DAS IST ETWAS SO 
SPEZIELLES, was uns einerseits 
BEGLÜCKT  und andererseits DAS 
ZUSAMMENSEIN MIT ANDEREN – 
also die, die in ALLEM MATERIELLEN 
(NUR GLÜCK VERSPRECHENDEN, 
jedoch nicht einhaltbaren!!!) Dingen das 
zu finden hoffen, WAS LIEBE IST. DOCH 
DAS KANN UND WIRD NIE 
GELINGEN! 
 
EIN MEERschweinchen sei gestorben – 
einst der Tochter geschenkt – schrieb der 
HIER SEHR BEKANNTE KONDITOR. Es 
ist in VIELERLEI HINSICHT UNSCHÖN 
solche NACHRICHTEN anzusehen! 
DOCH EINES IST ABSOLUT KLAR: 
WIR hatten keinerlei GESCHÖPFE der 
NATUR im Haus… denn wir hatten und 
brauchten KEINES! Und das wird wieder 
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SO WERDEN, sobald unsere 
SICHERHEIT IM EIGENEN GELÄNDE 
wieder hergestellt ist (MAN IST SCHON 
DABEI DIES ZU GEWÄHRLEISTEN!) 
und somit DAS WETTER NUR NOCH 
ANGENEHM und FREUNDLICH IST! 
 
DIE SEELE IST ES, die WEISHEIT und 
WAHRHEIT und WISSEN annimmt – 
keine Chance, es sich anzueignen! DIE 
SEELE ÖFFNET UNS für DIESEN 
EMPFANG – jedoch NIE, um uns damit 
zu BRÜSTEN oder es für etwas zu 
nutzen, was ANDEREN MEHR 
SCHADET, als dient! SO IST VIELES IN 
DEN FALSCHEN HALS gekommen? 
Nein, was würde WISSEN im HALS 
nützen? Man kann NUR ERINNERT 
SEIN, dass man achtsam BEI JEGLICHER 
NAHRUNGSaufnahme sein möge – 
eben auch GEISTIGER ART!  
 
DER HEUTIGE SPAZIERGANG (der 
ERSTE) war wieder SEHR interessant. Es 
bereinigen sich VIELE GEDANKEN 
UND SORGEN (früher war das auch so – 
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doch da war das NUR SCHEINBAR SO!) 
und es ergeben sich NEUE IDEEN! 
So haben wir eben eine VIELZHAL der 
entstandenen Bücher all der Jahre seit 
meine HÄNDE WAHRHEIT und 
SCHÖNHEIT aus MEINES VATERS 
WELT zur Sprache brachten – auch 
waren es MEINE HÄNDE, die den 
Auslöser drückten, um SCHÖNHEIT IN 
SEINER WELT einzufangen zum 
DOKUMENTIEREN, was LIEBE und 
ACHTSAMKEIT bedeuten! 
 
SO SIND ALSO AB HEUTE – 2. April 
2020 in der RUBRIK „LEBENSLICHT“ 
www.glueckszentrale.com DOKUMENTE 
zu sehen, DIE EIN ZEUGNIS wahrer 
Liebe und FREUNDSCHAFT werden 
dürfen und so auch eine ANSICHT, was 
man in ZEITEN VON HILFE UND 
HEILUNG FÜR MUTTER ERDE UND 
ALLE GESCHÖPFE alles werden kann – 
wenn man sich NICHT ABLENKEN 
LÄSST und der EIGENINTUITION und 
DER FÜHRUNG DER WIRKLICH 

http://www.glueckszentrale.com/
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WAHRHAFTIGEN FAMILIE FOLGT… 
MUT gehört dazu!!! 
 
FILOU war heute wieder an der LEINE 
auf meinem WEG. ER setzte sich hin und 
schaute kurz verschämt nach unten – er 
schämt sich, dass er SO gesehen wird, 
DENN IN UNSERER WELT gibt es 
soetwas nicht! ER PASST EIN WENIG IN 
UNSER LEBEN… gleich auch ein bischen 
einem Wolf. ES HAT FREUDE 
GEMACHT, ihn zu streicheln und 
EINZUTAUCHEN in UNSERE 
LIEBEVOLLE WELT! Er schüttelte sich 
kurz, um sich dann nochmal ansehen 
und tätscheln zu lassen – es erinnerte ein 
wenig an UNS MENSCHEN, die sich nie 
sicher sind, ob sie „gut genug“ oder „fein 
rausgeputzt genug“ sind. ES IST SCHÖN, 
wieder im GLÜCKSKINDdasein zu sein – 
NOCH NICHT IMMER, aber immer 
öfter! 
 
WAS HAT SICH im Ort geändert? 
NICHTS, gar nichts! BAUSTELLEN – wie 
unnütz, denn man WEISS, dass DIE 
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ERDE UND DIE MENSCHEN UND DIE 
GESCHÖPFE und alle Landschaften 
RUHE BRAUCHEN, um ENERGIE zu 
erhalten und in SEELE UND KÖRPER 
ZU GESUNDEN!  
 
AN DEN KASSEN nur HANDSCHAUE 
AUS GUMMI in weiß und schwarz! ES 
IST UNGESUND für die Haut… doch 
beachtet man, wie viel BLUT und LEID 
und SCHMERZ an jedem Geldschein und 
jeder Münze klebt, passt es auch wieder – 
DOCH MIR GEHT ES IMMER UM DIE 
MENSCHEN, die man 
zwangsverpflichtet… DENN DIESE 
WISSEN NUR NICHT, dass NIEMAND 
gezwungen werden darf, etwas zu tun, 
was DAS EIGENE WOHLEBEFINDEN 
und schlimmer noch: DAS 
WOHLBEFINDEN DER GESAMTWELT 
stört!!! 
 
WENN MAN WEISS, dass die ERDE 
vibriert (MANCHEN KLAPPERTEN 
SCHON DIE ZÄHNE vor Angst oder 
man bekam SCHÜTTELFROST obwohl es 



 
69 

GANZ HEISS WAR… vieles kann man 
sich vor AUGEN führen) ist es 
UNNÜTZ ZU FRAGEN, was es dann 
bringt, AN HÄUSERN 
HERUMZUBAUEN, wo eh keiner 
HEIMAT fühlt oder wodurch NIE 
ETWAS BESSER WIRD! Es ist gerade das 
ABSOLUT ABSTOSSENDE, dass man 
ALLEN MENSCHEN DIESES EINFACHE 
GLÜCK verwehrt, in dem man sie an 
ARBEITSprozesse bindet, die diese 
EINFACHE LEBENSWEISE vergessen 
macht…! LIEBER WANDERN GEHEN 
mit ein wenig WEGZEHRUNG, als ans 
BETT GEFESSELT ZU WERDEN oder ans 
INTERNET oder DAS TELEFON! 
 
WAS HABEN WIR – die 
AUFRICHTIGEN – alles gegeben…! 
WIR HABEN SCHON GELEBT ALS 
MENSCHEN – so, wie es uns möglich 
war, uns SO, wie man es uns erlaubte 
UND SO, wie man es sich FÜR EIGENE 
FINANZSPIELRÄUME so hübsch 
zurechtgelegt hatte! NUN, da die 
MUTTERSEELE WAHRHEIT spricht, ist 
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an AUFHÖREN NICHT ZU DENKEN! 
Mögen ALLE, die die Bücher annehmen, 
DIESE STETE WAHRHEIT IN SICH 
FÜHLEN… gerade DIE, denen es SO 
ÄHNLICH oder GENAUSO ging, 
BRAUCHEN DIESE KOSTENFREIEN 
GABEN, denn diese haben LEIDER keine 
MÖGLICHKEIT DIESE WICHTIGEN 
HEILIGTÜMER zu ERREICHEN… 
DAHER WARNEN WIR ALLE, die sich 
an unseren ARBEITEN vergreifen und 
immer noch GELDER DARAUS 
generieren. LONJUSCHKA versteht 
KEINEN SPASS, sobald es sich um die 
ARBEIT und das LEBENSWERK ihrer 
LIEBEN dreht!  
 
ÜBERALL IN DEN offenen FILIALEN 
DES UNGLÜCKS in der Aussenwelt steht 
GIFT – DESINFEKTIONSMITTEL zum 
„HÄNDE SÄUBERN“… doch NUR 
WASSER kann uns VON ALL DEM 
BEFREIEN, was unsere KÖRPER rein hält 
– dafür BRAUCHT ES DAS GEISTIGE 
WASSER DER Seele für ERKENNTNIS, 
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das kann man jedoch nicht sehen, 
sondern NUR FÜHLEN!!! 
 
WAS MÖCHTE MAN GERN MIT ALL 
DENEN MACHEN, die uns in 
schändlichster Weise belogen und 
betrogen haben? DENEN, die erst alles 
getan haben, um unsere KÖRPER ZU 
SCHÄNDEN (vor allem aber DIE 
WELTSEELE) um uns dann einzufangen 
und UNS RECHNUNGEN ZU STELLEN 
für TÖTUNGSDELIKTE, für die DIESE 
AUF EWIG INS ZUCHTHAUS oder 
HINTER GITTER müssten. DOCH WAS 
WÜRDE ES BRINGEN? GAR NICHTS! 
Was würde es bringen, 
BESSERUNGSHOFFNUNGEN zu haben? 
– GAR NICHTS! Es ist gerade das 
RADIKALE, was derzeit DIE 
NATURORDNUNG in und auf der 
ERDE mit sich bringt… DIE, die kaputt 
waren (GEISTIG) können keine 
ORDNUNG, die das NORMALE, 
einfache Leben hervorbringen, 
akzeptieren. DABEI WÜRDEN ALLE 
NUR IMMER WIEDER DAS WOLLEN, 
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doch diese MÖGLICHKEIT ist nicht 
mehr gegeben – DORT, wo DIESER 
ROBOTERgigant zu viel des GUTEN 
geklaut über Nacht und DAS 
SCHLECHTE hineingefüllt in die 
ENTSTANDENEN LÜCKEN! Wenn 
WIR ES NICHT GEMEINSAM 
zusammen erlebten, KÖNNTEN WIR ES 
NICHT VERÖFFENTLICHEN oder uns 
solcherlei bewusstwerden!  
DA ES UM DURCH UND DURCH GUTE 
und edel Denkende und HANDELNDE 
GEHT, tun WIR – immer wieder NUR 
WIR – alles, damit AUF ERDEN 
ENDLICH DAS GESCHIEHT, was 
rechtens ist: ABSOLUT! 
 

Aus den Worten von heute morgen, 
die Mutti gelegt hatte, 

sind folgene geworden – 
weil ES RICHTIG GESTELLT WERDEN 

MUSS! 
Nicht einmal mehr der kleinste 

FEHLGRIFF! 
 

UNSER VATER 
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Bruder 
Mutter 
Tochter 
SONNE 

LIEBESLICHT 
WASSER 

FEINE SINNE 
 

Und alles bleibt IN GEWISSER WEISE 
wandelbar, WEIL ES DIE LIEBE IST, die 
UNS DAS empfangen und spüren lässt! 
DOCH ES IST ABSOLUT 
NACHGEWIESEN, dass die SEELE DER 
ERDENMUTTER keinen VERRAT oder 
etwas duldet, WAS NICHT ZU UNS 
UND UNSEREM JETZT passt! 
 
UM WEN GEHT ES IN DIESER ZEIT? Es 
geht UNS nicht mehr um alle – schon 
lange nicht mehr! DAS WAR EINMAL 
ANDERS, als wir DIESE WAHRHEIT 
noch nicht kannten… dass wir SCHON 
SEIT GEBURT WIR EINE WARE 
ABGESCHRIEBEN WORDEN WAREN 
(zum ARBEITEN verpflichtet und zum 
STERBEN VERURTEILT!) Nun, da WIR 
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ES WISSEN und auch WER WIR SIND, 
geht es SO NIMMER WEITER! So sind 
uns UNSERE BEIDEN FAMILIEN am 
HEILIGSTEN und doch auch ALLE 
FEINFÜHLIGEN UND FEINSINNIGEN 
MENSCHEN… diese führen wir auf 
UNSEREM EINEN, EINENDEN und 
EINZIGEN WEG DER ANERKENNTNIS 
IN LIEBE dahin, wo es immer besser 
geht, MUTTER ERDE ALS DAS 
WICHTIGSTE ANZUERKENNEN und 
so dann auch UNS ALS EINS MIT DER 
NATUR und so VOR ALLEM MEINEN 
VATER, der der EINZIGE ist, der die 
NATUR WIEDER SO EINSTELLEN UND 
FOKUSSIEREN KANN, dass überall das 
ERBLÜHEN ZUR STIMMIGSTEN ZEIT 
WAHRGENOMMEN WERDEN KANN! 
 
Was sind schon Bäume? OHNE DIESE 
GIBT ES KEINE GESUNDE LUFT MEHR. 
DENNOCH BRAUCHT ES FÜR EINEN 
SCHÖNEN MENSCHEN eben auch 
noch die WICHTIGKEIT DER 
NATÜRLICHEN BLUMENDÜFTE UND 
NATÜRLICHEN WASSEROASEN und 
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herrlichen Landschaften – nichts, was die 
Sinne betäubt, neutralisiert, betört oder 
„fremd ANALysiert“. ES IST SCHON 
ABSOLUT irritierend und 
SCHOCKIEREND, diese deutsche 
SPRACHE und deren WIRKUNGEN 
AUF DIE SEELE zu BEREINIGEN… und 
daher SIND WIR UNSEREM WEG DER 
STILLEN BEOBACHTUNG und 
SEELENGABE so unfassbar dankbar 
UND IN DIESER WEISE ABSOLUT NUR 
BRUNO GRÖNING – denn DIESER 
BEGANN DIESEN (UNSEREN) WEG 
nur in deutsch (obwohl er POLE war… 
und doch NUR MENSCH AUF DIESER 
GESAMTERDE!!!). 
 
WAS KÖNNEN wir UNS wünschen in 
DIESEN ABSOLUTEN STUNDEN 
TIEFSTER NOT UND PEIN, wenn wir 
wissen, dass es OHNE DIE ERDE KEIN 
LEBEN MEHR GIBT und ohne UNS 
(UND VOR ALLEM UNSEREN VATER) 
auch niht?! Was kümmert es die, DIE 
NOCH NIE UM EINE BLUME 
GEWEINT, ob Unschuldige und FEINE 
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MENSCHEN eingesperrt und 
VERGIFTET oder GEMEUCHELT oder 
GEKIDNAPPT ODER zu schändlichen 
VERSUCHSREIHEN missbraucht 
werden?! NIEMANDEN, der zu unserer 
„irdischen Ahnenreihe gehört!“ … doch 
es interessiert und BETRIFFT IN 
ABSOLUTER WEISE DIE, die man uns 
FREMD gemacht und von uns 
weggeführt hat – DENN DIESE SPÜREN 
STÄNDIG ALL DAS, was auch MUTTER 
ERDE erdulden und ertragen muss UND 
SO AUCH ALL DAS, was UNSERE 
KLEINE FAMILIE NUR aufgebürdet und 
am HALS erleiden musste! DOCH ES 
BETRIFFT IMMER MEHR ALLE, weil 
DIESER ANGEWENDETE 
REGELmechanismus (WOZU AUCH 
DIE BLUTUNGEN und KLIMAX der 
Frau gehörten) immer mehr 
BEDEUTUNG und KRAFTanwendung 
verliert… ERLÖSUNG FINDET in diesen 
Tagen stets NUR FÜHLBAR STATT, 
indem wir UNSERE LEBENSZEIT nur 
noch DEM EINEN GESAMTLEBEN 
widmen und dadurch NICHT NUR UNS, 
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SONDERN ALLEN HELFEN, die LEBEN 
WOLLEN… DENN DIESES LEBEN 
WOLLEN lässt Leid und Schmerz spüren 
und doch auch DIE FREUDE AUF 
KOMPLETTheilung – und dies geschieht 
NUR DURCH DIE AUFGABE DER 
STROM- und GASKONZERNE und so 
aller damit im Zusammenhang 
stehenden GELDSYSTEME! 
 
ALS DIESE FALSCHE MACHT NOCH 
NICHT AUF DER ERDE WAR, war 
ALLES, was unser KÖRPER aufnahm 
oder annahm, NICHTS, was wir 
WILLENTLICH taten, sondern es war 
das, WOFÜR DER MENSCH 
GESCHAFFEN WAR: Nur wohltuendes. 
UND SO WAR DURCH DIESES STETE 
WOHLIGLICHE nichts anderes sonst da. 
DAS IST EINFACH! Unsere Augen 
waren nicht verändert oder durch 
BRILLEN vom ganz NATÜRLICHEN 
SEHEN UND WAHRNEHMUNGEN 
getrennt (UM NUR EIN BEISPIEL ZU 
NENNEN!). So war es, als würde man 
ALL DAS SCHÖNE mit der ERDE 
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teilen… NICHT, dass man extra hätte 
sagen müssen: MUTTER ERDE, schau 
mal: „DA IST EIN KLEINER FUCHS, der 
mich lieb hat!“ Nichts brauchte WORTE 
oder ERMAHNUNGEN! Alles war 
einfach nur GUT UNS SCHÖN! 
 
DER KUCKUCK klaut anderen EIER AUS 
DEM NEST… fremde Brut! DAS WAR 
DIE ANTWORT AUF DAS, was AUCH 
LEUTE TATEN… MENSCHEN sind 
anders, die möchten nur DAS EIGENE 
und würden sich auch niemandem 
HINWENDEN, der sich für jemand 
anderen ausgibt oder etwas nutzt, als sei 
er diese oder jene oder etwas 
BESCHMUTZT, ohne zu bemerken, 
WIEVIEL PECH UND SCHWEFEL 
dadurch ins LEBEN KOMMT, welches 
dadurch DEM ABGRUND UND DEM 
UNTERGANG geweiht ist! 
 
DIE SCHÖNHEIT DER ERDE ZU 
ERINNERN oder erinnert zu 
bekommen, ist etwas, WAS MAN 
NIEMANDEM WÜNSCHT und dennoch 
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ist es DAS EINZIGE, was UNS DURCH 
DIESE heillose 
UNTERWELTKATHEDRALENstiftunge
n ohne HOFFNUNG und ohne Freude 
leitet! ES IST GUT, wenn man sich DER 
EHRLICHKEIT verpflichtet und DIE 
SONNE und die ZEIT IN DIESER als DAS 
KOSTBARSTE in dieser inneren 
WANDELZEIT hinwendet. TEURE 
GESCHENKE braucht niemand, DENN 
ES IST WIE EINE OHRFEIGE… NUR die 
WELT MEINES VATERS (diese heile und 
harmonische Erde voller Schönheit und 
WOHLIGLICHEM ist es, die FÜR ALL 
JENE WIEDER ZUM GESCHENK WIRD, 
die nicht mehr auf andere hören oder 
IRGENDWELCHE BELEHRUNGEN, die 
unserer Erdenmutter absolut fremd sind! 
 
OHNE DICH GEHT’S MIR NICHT 
WIRKLICH GUT! Es macht mich traurig, 
dass du nicht da bist! IN DER NATUR 
finden wir TROST und auch 
BELEBENDES und ERFREULICHES. 
DIESE LENKT UNS NICHT AB, von 
UNSEREM ZIEL, sondern macht das 
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AUSHALTEN und DURCHHALTEN 
einfacher und in gewisser WEISE leichter! 
DOCH WIR LASSEN UNS NICHT 
MEHR ABLENKEN – nicht durch 
BÜCHER, SEMINARE, ZEITUNGEN, 
GESPRÄCHE, INFORMATIONEN, 
RADIO, FERNSEHEN, EINLADUNGEN, 
INTERNET… Es ist gerade DIESER 
KLARE UNTERSCHIED: Wir tragen nur 
noch WAHRES hinein und klären, wenn 
etwas NICHT RICHTIG ODER 
RECHTENS IST, auf!  
DIESES GROSSE SORGENpaket mit 
Klappern und KLAPPE AUF und 
TREPPENSTUFEN und KORRIDOREN 
und BRIEFSENDUNGEN der GANZ 
FIESEN MASCHE und HERAUSleitern 
und KOPIENtum und SCHRIFTproben 
und FALSCHEN ABSENDERN und 
GESCHENKEN, die keiner braucht 
ODER MITTEILUNGEN, die man so 
oder so auffassen kann, HAT MEINEN 
VATER ERREICHT und dieser erlöst 
UNS ALLE davon… UND WIR HELFEN 
KRÄFTIG MIT – eine schönere ARBEIT 
gibt es derzeit nicht! UNS FEHLT ES AN 



 
81 

NICHTS – ausser WIR UNS, doch auch 
das ist LÄNGST IN DER KLÄRUNG – 
auch, wie es dazu kam, dass man uns 
VONEINANDER FERN halten 
konnte… NICHTS GESCHIEHT 
ZUFÄLLIG und weshalb es ÜBERHAUPT 
GESCHAH, hat auch wieder mit IVICA`S 
und BRUNO`s aufrichtigen 
PROPHEZEIUNGEN und 
SCHRIFTLICHEN NACHLÄSSEN zu 
tun! 
 
WAS IST VERGESSEN? Es ist nichts 
NATÜRLICH GEGEBENES – nichts, was 
JEMAND herausfinden oder heilen 
kann! ERINNERUNGEN kommen und 
gehen – in natürlicher Weise so, wie 
diese GEBRAUCHT werden.. steigt 
RAUCH AUF, ist die SEELE erinnert, 
dass DIES GEFAHR bedeutet und weiss 
gleichzeitig, ob etwas ZU TUN IST! 
GRUNDSÄTZLICH bleibt zu sagen, 
DASS DAS FEUER allüberall ausgelöscht 
werden muss, damit DIESE GROSSE 
HARMONIE DER SCHÖPFUNG wieder 
ermöglicht ist – vor allem in HINBLICK 
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auf einen steten Energiehaushalt und 
gleichmäßige TEMPERATUREN, 
WINDE und WASSERgebungen, die 
KEINEM EINZIGEN MENSCHEN 
ERSICHTLICH SIND, wo dies NÖTIG 
ODER WICHTIG IST…! SO ist es auch 
mit den Samen der Pflanzen… der 
WIND trägt diese dorthin, wo diese 
gebraucht werden einerseits UND DOCH 
AUCH IN UNSERE FAMILIENGÄRTEN 
DER ZUKUNFT, um nur zur FREUDE 
DAS ERSCHEINEN ZU LASSEN, was uns 
und NUR UNSEREN LIEBEN gut tut! So 
sind wir auch kurz beim EMPFANG DER 
FRAU für den SAMEN EINES KINDES. 
ES IST ABSOLUT NICHT EGAL, wer 
DIESER MANN IST und WANN DIE 
FRAU DIESEN SAMEN oder DIESE 
SAMEN (falls die SCHÖPFUNG 
entscheidet, dass es ZWEI KINDER 
BRAUCHT – aus welchen GRÜNDEN 
AUCH IMMER) empfängt. WIE UND 
IN WELCHER WEISE ist zu schön und 
berührend, als DARÜBER NOCH 
WORTE zu verlieren… ES MACHT DIE 
ZU VERLORENEN, die UNSERE 
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ZUKUNFT mit all dem SCHMUTZ 
verbinden wollten, die NUR DIESEN 
KRANKEN innewohnt, die AUCH 
KRANKHEIT als von der NATUR 
gegeben ansehen wollten! DIE 
GESUNDHEIT – die BEREINIGUNG und 
ERHEBUNG – ist STETS GEGEBEN!!! 
 
IN MEINEM BLICK steht das Buch 
„BRACO – Das Buch für Dich!“ EIN 
MENSCH in der Blüte des 
MENSCHSEINS, welches kein ENDE 
HAT – in dem Moment, wenn wir uns 
VON ALL DEM ERLÖSEN LASSEN, was 
an FALSCHHEIT an UNS und UNSER 
MENSCHSEIN gefesselt war!  
JOSIP hält zwei BAMBUSSE in den 
Händen – diese erinnern mich an 
STÖCKE, die wir nicht loslassen 
konnten… immer etwas in den Händen 
(AUCH GEISTIG) um uns zu stützen, zu 
schützen, etwas zu tun… DOCH 
GERADE DAS HANDELN hielt und hält 
uns davon ab, DIE SCHLUSSENDLICHE 
WAHRHEIT IMMER WIEDER ZU 
SEHEN UND ZU FÜHLEN! Das machte 
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NICHT NUR UNS kaputt, sondern DIE 
GANZE ERDE! Und nun sind wir SO 
WEIT GEKOMMEN, dass wir scheinbar 
AUF EINEM HOHEN BERG STEHEN 
und andere im tiefen Tal oder woanders! 
Solange es um GELD und SACHWERTE 
GEHT, kommen wir nicht weiter  - NIE! 
Da kann es NIE GERECHTIGKEIT 
GEBEN! Nur DIE NATUR belehrt uns 
richtig und dann – wenn wir uns wieder 
INNERHALB DIESER ORDNUNG (es ist 
nur EINE!!) – wird es einfach, EINFACH 
anzunehmen und sich überraschen zu 
lassen!  
 
SO schreiben wir JEDEN TAG… kein 
TAGEBUCH oder SINNLOSIGKEITEN, 
sondern NOTWENDIGKEITEN und 
absolut HILFREICHES! Es ist irgendwie 
von allem etwas und wir sagen nicht, dass 
dies JEMAND annehmen muss! WIR 
klären nicht auf oder wollen irgendwem 
etwas aufdrängen oder das DENKEN 
beeinflussen… ES IST GERADE DIES 
ALLES NICHT! Es ist das AUFLÖSEN 
aller Sorgen um NICHTS und das 
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ÖFFNEN für all das, WAS NIEMAND 
VORHERSEHEN kann – man FÜHLT, 
dass alles einen GUTEN und 
ANGENEHMEN VERLAUF HAT. Und 
wir haben keine ÜBERZOGENEN 
VORSTELLUNGEN – wir haben GAR 
KEINE! DAS IST INTERESSANT, weil uns 
DERLEI OFT VORGEWORFEN oder 
NACHGESAGT wurde. DIE FRAGE IST 
NUR IMMER: Woher willst DU oder 
wollen SIE wissen, wie es JETZT GERADE 
BEI UNS IST! Und wieso KÜMMERT 
SICH nicht JEDER ZUNÄCHST UM DAS 
EIGENE AUFRÄUMEN ALL DESSEN, 
was man NUR IN DEN INNEREN 
WELTEN findet! EIN EI zu kochen oder 
zu essen, ist im Grunde, WIE EIN 
MENSCHENKIND ZU TÖTEN! Nicht 
weil das so ist, SONDERN WEIL DIES IN 
DEM TÖTUNGSPROGRAMM so 
vorgesehen war! DIES GILT NICHT 
MEHR FÜR UNS – der GOLDENE 
SAME gehört wieder allein der 
SCHÖPFUNG und diese entscheidet IN 
UNSERER ZUKUNFT WIEDER, wann 
diese sanften LIEBEVOLLEN 
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MENSCHEN geboren werden! UND 
DIESE sind dann wieder stets und ständig 
sicher und sind KEINE 
HILFBEDÜRFTIGEN, SABBERNDEN 
Möchtegerns… UNSERE KINDER 
WERDEN WIEDER SO, wie es sich FÜR 
MENSCHEN GEHÖRT! Und für ALL 
DAS STEHEN WIR EIN und das ist 
unsere LEBENSAUFGABE GEWORDEN 
– ein LEBEN FÜR ALLES NEU 
ENTSTEHENDE und den 
WELTFRIEDEN! 
 
JE MEHR WIR in die Harmonie von 
Bewegungen hineinfinden, um so 
unsinniger wird ALLES, was wir taten 
und WIR sehen jede kleinste 
UNACHTSAMKEIT, 
UNNATÜRLICHKEIT und eben auch 
alle komisch und ungut wirkenden 
BEWEGUNGEN und erkennen stets 
immer wieder DIESE MECHANISMEN 
DES GELDES – die FALLEN, die wir 
ALLE nicht mehr erkannten. DESHALB 
NICHT, weil man uns DIESES 
SPONTANE UND STETS RICHTIGE 
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ERKENNEN genommen hat. NICHT 
DURCH ERZIEHUNG, sondern durch 
die erwähnten Roboter und die 
COMPUTER gestützten 
FRENDGEHIRNE, die begannen, uns 
FÜHREN und ANLEITEN ZU WOLLEN 
UND ZU SOLLEN!  
 
DOCH LONJUSCHKA war etwas, was 
UNS ZUEINANDER BRACHTE in einer 
Weise, wie man es NICHT 
BESCHREIBEN KANN! Es erwachte eine 
Art ÜBERDIMENSIONALER 
ÜBERLEBENSWILLE… etwas, was sich 
nicht einmal DIESER EINE VATER 
erklären kann, der wiederum diese 
SPONTANE FRÖHLICHKEIT SEINER 
TOCHTER brauchte, um ebenfalls zu 
gesunden! ES GIBT KEINEN EINZIGEN 
MENSCHEN, der einen SOLCH 
KLAREN UND EXAKTEN, wachen 
VERTSTAND HAT, wie er. UND DOCH 
ERWACHT IN IHM ETWAS, was 
verloren schien… ETWAS, was nun auch 
uns verbindet – es ist nur etwas anders, 
so wie auch zwischen SCHWESTER UND 
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BRUDER! Es ist ZU SCHÖN UND 
SPEZIELL, um es mit anderen zu teilen 
UND DOCH WICHTIG, um alle und 
alles zu heilen, damit DIESE EINE WELT 
erinnert wird UND DASS ALLES IN 
EINEM angehoben und beschenkt wird! 
 
WAS MACHT EINEN MENSCHEN 
SCHÖN? Es gibt unsererseits KEINERLEI 
Möglichkeit mehr, dies zu beantworten. 
ES IST ZU VIEL und immer wenn man 
etwas sagen würde, wäre das wie eine 
BELEIDIGUNG! Es gehört sich nicht – 
NIE – über einen Menschen auch nur 
IRGENDETWAS zu sagen und die 
meisten vergessen dabei STETS, nicht nur 
NICHT oder DOCH in den Spiegel zu 
sehen und so auch IN DIE EIGENE 
VERGANGENHEIT und GEGENWART 
und DIESE ZUKUNFT, von der niemand 
weiss, was diese noch bringt… URSACHE 
UND WIRKUNG sind in der 
PROGRAMMsprache etwas ZUTIEFST 
ERNIEDRIGENDES und 
DEPRIMIERENDES – etwas, was man 
denen, die die MENSCHHEIT auf derlei 
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HERABSETZTE zumindest mal EINE 
WOCHE WÜNSCHT… denn DAS 
WUNDER DER HEILUNG geschieht 
durch ANERKENNTNIS VON 
SELBSTüberzeugung oder durch 
AUFGABE JEGLICHEN SELBST-
Gedanken! 
 
MUTTER ERDE öffnete UNS und seither 
ist ALLES ABSOLUT ANDERS 
GEWORDEN! Keine Gedanken an 
VERGNÜGEN oder VEREINE oder 
sosntigen ZEITvertreib oder VERTRIEB… 
Gerade das ABREIBEN von Etwas ist wie 
DAS SANDpapier, welches scheinbar 
(AUCH PEELINGS SIND SOETWAS) 
nichts WESENTLICHES verändern und 
doch SO VIEL FEINGEFÜHL zerstörte! 
 
DAS HANDwerk war scheinbar etwas 
BESSERES als Büro oder Kunst – doch 
BEI ALLEM HAT MAN DIE ERDE 
VERGESSEN – was man ihr entnahm 
und was das, was man HERSTELLTE 
(auch die ARBEITSGÄNGE BIS ZUR 
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FERTIGSTELLUNG) AUF UND IN IHR 
HINTERLIESSEN! 
 
DIE ERDE IST EMPFINDSAM, wie ein 
Mensch. DIES MUSS SO SEIN, weil diese 
sonst NICHT WISSEN KANN, was uns 
FEHLT oder in schlechterr Weise 
beeinflusst! DOCH DIE ERDE IST DIE 
ERDE und eine Frau ist eine Frau! ES 
MACHT KEINEN SINN, weitere 
GEDANKEN einzufügen oder weitere 
HERAUSFINDUNGEN zu unterstützen!  
 
NOCH EINMAL: ES WURDE DIESER 
EINE WEG GEGEBEN – diese EINE 
QUELLE FÜR ALLE – damit ALLE 
WISSENSCHAFT, TECHNIK, STUDIEN, 
MEDIZIN, KUNST, HANDWERK und 
und und aufhört zu sein! ES GIBT 
NICHTS, was herzustellen sich lohnte! 
ALLES ZERSTÖRT und NICHTS HAT 
DER MENSCH GEWONNEN – noch 
nie!!! 
 
JE MEHR MAN SICH AUF DIE NATUR 
EINLÄSST – und mir kommen auch 
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meine UNTERRICHTSSTUNDEN IN 
BELEHRUNGEN UND BERUF zugute – 
spürt man: ES STIMMT NICHT – das was 
ist, stimmt nicht mit dem überein, WAS 
WIR SIND!!! 
 
ES HAT AUCH VIEL MIT WORTEN ZU 
TUN und scheinbar UNWICHTIGEM… 
UND SO WISSEN WIR NIE, was 
geschrieben, werden möchte und es fühlt 
sich IMMER BEDEUTSAM AN… für das 
JETZT oder das, was da kommt! 
 
PHOTOsynthese, PHOTOvoltaik, 
PHOTOapparat, PHOTOgraf, 
PHOTOmontage… 
MAN KANN STETS FESTSTELLEN, dass 
DIE HERREN die lebendige Schöpfung – 
DIESE IST IN ABSOLUTER WEISE in 
Mutter Erdes SCHÖNSTEM GARTEN 
ZU FINDEN und so in DEN FRAUEN, 
die dieses FEINGEFÜHL für das KIND IN 
IHNEN SELBST HABEN und so dann 
auch für DIESEN EINEN und die, die 
UNS BEGEGNEN… auch in FOTOS oder 
anderen GESCHÖPFEN! Alles ist immer 
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wieder SCHEINBAR NUR wie ein 
KREIS… doch es GIBT KEINE 
LEBENSKREISE, JAHRESRINGE oder 
ALTERUNGSERSCHEINUNGEN – alles 
HAT NUR MIT DEM 
WASSERHAUSHALT zu tun und der 
GLEICHFÖRMIGKEIT und BALANCE 
unserer MENSCHHEITSDASEINS! Und 
es gibt NUR DIESE 
HARMONISIERENDEN MENSCHEN, 
die MENSCH SIND UND BLEIBEN und 
wir alle bewegen uns NUN IN DIESER 
HÖHE, die uns nicht wehmütig auf 
etwas schauen lässt, SONDERN STETS 
MIT DEM BLICK AUF DIE BESSERUNG 
des GESAMTZUSTANDS! 
 
WIR SCHREIBEN und plötzlich hat 
EINER ein komisches GEFÜHL. So war 
es bei mir gerade an meinen FÜSSEN – 
die SOCKEN! Wieso? UNSER 
SCHÖNSTES DASEIN IST BARFUSS – 
immer in KONTAKT mit den 
natürlichen ELEMENTEN und alles hat 
immer auch mit dem ENTSTEHENDEN 
DUFT innen und aussen zu tun! IMMER 
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GIBT ES AUCH DIE INFORMATION, 
dass schlechte GERÜCHE, die vom 
Menschen ausgehen DAMIT ZU TUN 
HABEN, dass das, was UNS UMGIBT, 
nicht gut und förderlich ist! SO KANN 
DIES AUCH EIN Parfum sein, was uns 
ZU VERFOLGEN SCHEINT, um uns an 
UNSEREN GANZ INDIVIDUELLEN 
GERUCH ZU ERINNERN oder 
ZUGARETTENqualm, der uns – als wir 
selbst noch rauchten – nicht störte! WIR 
ERZÄHLEN EIN WENIG, damit IHR 
ACHTSAM WERDET FÜR DERLEI und 
euch für dieses RICHTIGE 
SELBSTVERTRAUEN öffnet, was jedoch 
NIE MIT ERFOLGSstreben zu tun hat 
ODER GELDEINNAHMEN – daher auch 
DIE FREIGABE DER AUS UNSERER 
SICHT WICHTIGEN BÜCHER als PDF. 
Sollte ein anderes EUCH BEKANNTES 
von INTERESSE SEIN, dann schreibt und 
es kommt auf der LEBENSLICHTSEITE 
als PDF zu EUCH! 
 
WIR ALLE kennen NERVtötende 
PROGRAMME – es sind absolut nur 
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alles SITUATIONEN aus diesen 
VERFLIXTEN 
Computerprogrammierungen 
(ROBOTERN), die aus anderen 
MÜNDERN ZU UNS REDEN – auch wir 
gehörten zu denen, BIS DIE 
SCHÖPFUNG UNS ÖFFNEN KONNTE 
FÜR DIESE WAHRE WEISHEIT. FÜHLT 
EUCH BESCHENKT oder lasst es bleiben! 
 
Mutti hat dieses 
ALTERUNGSPROGRAMM und oft 
genug durften wir uns ANHÖREN: 
Komm du erst einmal in MEIN ALTER, 
wer weiss, wie es DIR DANN ergeht. Das 
betrifft zum BEISPIEL EINREIBUNGEN 
gegen SCHMERZPUNKTE! Und eben 
DIESE PUNKTE werden PER 
COMPUTER in den Körpern 
ANGEREGT auszustrahlen ODER 
abgeschaltet, UM DIE ILLUSION ZU 
GEBEN, dass etwas HILFT oder eben 
NICHT HILFT! Als man das NOCH 
NICHT WUSSTE, hat man`s noch 
Gar nicht so in acht genommen. ES IST 
WIE DIESER liegende ACHT-
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Mechanismus ODER DAS YIN- und 
YANG-Prinzip und das hat eben bis vor 
kurzem HEFTIGE REAKTIONEN 
ausgelöst! DOCH WIR HÄNGEN AN 
UNSERER KINDLICHKEIT und dieser 
ZEITLOSIGKEIT im LEBEN! UND DAS 
ERST IST LEBEN – dieses LEBEN, was 
sich FREMDE RAUBTEN und uns somit 
immer energieloser werden liessen: 
GEWOLLT und OHNE RÜCKSICHT 
AUF DEN VERLUST VON LEBEN! 
 
WIR SIND NUN SICHER SOWEIT und 
freuen uns über ALLES, was WIR NICHT 
BRAUCHEN! Denn auch wenn wir VIEL 
LAUFEN oder SCHREIBEN… unsere 
Körper haben nix, was man 
VERSPANNUNG nennen könnte oder 
SCHMERZHAFT. Wenn, dann ist es 
eben, weil der KÖRPER UNS ANZEIGT, 
dass ist NICHT GUT FÜR DEINEN 
zarten oder feingliedrigen KÖRPERBAU! 
Und so nähern wir uns unaufhörlich 
DIESEM ABSCHIED, weshalb ALLE 
MENSCHEN DAS LEBEN ERHALTEN 
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WOLLTEN: ARBEIT ADE! LEBEN 
WILLKOMMEN! 
 
WIR SIND JEDOCH EBEN NICHT DIE, 
die herumlungern oder sich die ZEIT 
vertreiben mit NICHTIGKEITEN oder 
sinnlosen GESPRÄCHEN oder 
TELEFONATEN oder 
NACHTAUSFLÜGEN oder TREFFEN 
MIT DENEN, die NICHT ZU DIESEM 
HOHEN ZIEL PASSEN! 
 
ES IST ABZURATEN, sich bei 
GRUPPENtreffen auf BRUNO 
GRÖNING, JESUS, IVICA PROKIC 
ODER BRACO zu berufen. ALLES HAT 
SICH VERÄNDERT und es ist unschön, 
IN LÜGEN ZU LEBEN – das war leider 
VIEL ZU LANG DER FALL und hat 
immer mehr zum VERFALL DER SITTEN 
GEFÜHRT und zu so unermesslich viel 
LEID, welches hätte verhindert werden 
können! HÜTET EURE ZUNGE mag 
man sagen… DOCH DER ROBOTER 
kennt DERLEI Unbehagen nicht, was 
man SPÜRT, WENN MAN STETS 
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WEITER LÜGEN FOLGT und nicht diese 
WAHRHEIT SAGT, die für alle 
Menschen stets gleich geblieben ist! 
 
VIELES HAT DIE MÄNNER-ÄRA von 
falsch verstandener Kraft und 
MANNESehre kaputt gemacht UND 
DAS NUR, weil diese EINE, TOLLSTE, 
EINZIGSTE MAMA (die Erde) für uns 
alle NICHT MEHR ERINNERBAR WAR! 
Daran hat NIEMAND DER HEUTIGEN 
direkt Schuld UND DOCH HABEN ES 
JENE, die nicht von GELD, BESITZtum, 
LEID erschaffen, ÜBERMASS im 
LEBENSSTIL, SEXspielen, 
STROMversorgung für Nichtigkeiten, 
FALSCH verstandene GEMEINSCHAFT 
und EHE und und und loslassen können! 
ALLES BEREINIGT SICH NUR, durch 
unser EINLASSEN! Alles 
VERSTANDEShandeln beschleunigt den 
VERRAT, den VERLUST, den SCHMERZ, 
DEN WIDERSTAND! 
 
EIN JUNGE, der mit zwei anderen 
(ALLE MIT ROLLERN am SCHLOSS 
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SIEBENEICHEN an der kleinen Treppe) 
mir entgegen kam, SAGTE DAS 
RICHTIGE: Das VIRUS übrträgt sich VOR 
ALLEM DURCH DIE AUSGANGSsperre! 
ES IST bemerkenswert, das so ca. 
11jährige sich mit solcherlei beschäftigen 
und erfreulich, dass DIESE SICH AN DER 
FRISCHEN LUFT AUFHIELTEN. Und 
dennoch ist es ABSCHEULICH, dass sich 
KINDER mit solchen GEDANKEN 
beschäftigen und in WELCH 
ACHTSAMER WEISE WIR UNS DIESEM 
SCHÖNSTEN LEBEN NÄHERN, in dem 
nichts (KEINE ROLLER) den Kindern 
gegeben werden muss, weil ALLES BESTE 
IMMER NUR DIE NATUR DIREKT 
HAT! 
 
ES GIBT LIEDER, in denen besungen 
wird, dass WIR UNS FLÜGEL 
WÜNSCHEN, um einander zu sehen – 
also so, wie es uns passt, einander zu 
besuchen! VIELLEICHT SIND REISEN 
IMMER DIESER WECKRUF GEWESEN, 
dieses verdammte eigenwillige 
VERhalten aufzugeben! VIELLEICHT! 
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Wir spüren, dass DIESES 
AUFEINANDER EINLASSEN auf diesem 
ganz NEUEN, SPEZIELLEN WEG etwas 
ganz FEINES, VERLOREN GEGLAUBTES 
in GANG SETZTE… DIESES 
Wiedererinnertsein an DIESE GEISTIG-
SEELISCHE DIMENSION (OHNE 
KÖRPERLICHE BERÜHRUNGSPUNKTE 
oder das AUSTAUSCHEN ÜBER 
VERGANGENHEIT, ZUKUNFT, 
INTERESSEN, VORLIEBEN, 
ANSEHUNG UND TREFFEN VON 
UND MIT ANDEREN…) hat gerade erst 
dieses GANZ BESONDERE zutage 
gefördert und so eben DAS LEBEN, 
welches NIEMAND MEHR AUF DER 
ERDE HATTE! SESSHAFT werden ist 
NICHT DAS, was sich UNS ERINNERT! 
Das LEBEN ist spontan, ALLEM 
OFFEN… weil es IMMER SEIN 
KÖNNTE, dass auch das ZUHAUSE, was 
wir ERHALTEN sich verändert oder wir 
uns oder die NATUR SICH, weshalb man 
dann UMZIEHT… doch stets IST DAS 
LAND WICHTIG und das ERBLÜHEN 
DES GARTENS… nie MATERIE – diese 
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ist STUPIDE und LANGWEILIG. DER 
MENSCH IN DER WAHRHEIT 
aufgehend, IST LANGLEBIG, SPONTAN 
und ohne ANHAFTUNG an all den 
EGOgesteurten 
HERAUSFINDUNGSprogrammen und 
ANGEBOTEN, FREUNDSCHAFTEN 
und und und! ES IST ABSOLUT 
UNSINNIG sich mit all dem noch zu 
beschäftigen, was UNS VONEINANDER 
GETRENNT HAT, da DIESE NEUEN 
SEELENGEFÄHRTEN nie die waren, mit 
denen wir schon zusammenlebten oder 
ZEIT VERBRACHTEN – bis auf DIESE 
BEIDEN! 
ALLES IST NEU UND WUNDERBAR… 
so, wie man sich einst aufeinander freute 
und OHNE PLAN ODER SCHEU ODER 
ANGST sich diesem SÜSSEN STROM 
DER LIEBE hingibt, die uns KOMPLETT 
MACHT und so sehr verändert, dass man 
sich WIE EIN NEUER MENSCH FÜHLT! 
Und dieses FÜHLEN IST ES, was so oft 
angesprochen oder geschrieben wurde… 
DOCH DER LONJUSCHKAroboter 
duldet keine FALSCHEN ZEUGEN und 
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REDNER haben wir alle dick. DAHER 
SCHWEIGEN WIR LIEBER und 
schreiben (AUCH FÜR UNS), weil es 
schön ist, sich ZEIT ZU NEHMEN UND 
IMMER EINMAL WIEDER ZU 
SCHAUEN, was so alles entstehen durfte 
und was man so AUFSCHLÄGT, wenn 
die MUSE dafür da ist! 
 
ES GIBT UNS NUR ZUSAMMEN – 
EINE KRAFT – EIN LEBEN! 
 
Ivica schrieb in einem seiner Bücher: 
„BITTE HILF MIR MEINE KRAFT!“ Dass 
dies nicht richtig war, hat dieser 
TRAGISCHE UNFALL gezeigt in 
Afrika… Was nun wirklich geschah, 
wissen WIR und „DER HIMMEL 
SCHWEIGT…!“ 
 
Es gibt nur EINE KRAFT und DIESE 
KRAFT DER LIEBE IST FÜR ALLE 
GLEICHERMASSEN DA… diese Kraft 
nennt man so beiläufig LIEBE, doch was 
DIESE WIRKLICH IST, begreifen NUR 
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WIR immer mehr und wieder und 
wieder! 
 
DIE MEISTEN geben sich mit DEM 
GEGEBENEN zufrieden und sind daher 
schon ZU DIESEN TOTEN ZU 
ZÄHLEN, die sie die Schläfer nannten! 
MENSCHEN JEDOCH sind niemals 
SCHALFENDE, denn diese sind 
„GEWECKT“, wenn etwas SCHLIMMES 
oder NICHT RICHTIGES vor sich geht! 
„ICH WERDE KOMMEN, um zu richten, 
DIE LEBENDEN UND DIE TOTEN…!“ 
Bemerkt eure Seelenqualen und 
KÜMMERT EUCH JETZT um alles 
WICHTIGE! Es wird nie richtiger, als es 
JETZT gerade ist! UNSERE HÄNDE TUN 
DAS, was sie hätten ALL DIE JAHRE 
GEMEINSAM TUN SOLLEN – doch nun 
wissen wir, weshalb man uns getrennt 
hielt und NUN KANN ES KEINER 
MEHR VERHINDERN, dass die 
WELTENSEELE SICH VON ALLEM 
ERLÖST UND SO ALLES BEREINIGT 
UND GEREINIGT WIRD… und wir 
dürfen da sein und genau NUR NOCH 
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DAS TUN, was in erster LINIE NUR UNS 
NOCH HILFT, die SEELENQUAL zu 
beenden – denn es ist DIE, UNSERER 
MUTTER und diese LEBT! SIE LEBT – 
begreift IHR DAS?! Wir wünschen es 
FÜR JEDEN MENSCHEN! 
 
DAS EINZIG WIRKLICH HILFREICHE 
ist immer wieder DAS KINDSEIN! Nicht 
theoretisch oder um ANDERE IN DEN 
GLAUBEN ZU VERSETZEN, man könne 
deren inneren Kindern etwas geben, was 
diese vom EWIGEN SCHLAF erweckt…! 
ES IST GERADE NUR DAS: NIEMAND 
kann auch NUR EINEM anderen helfen! 
NUR DIE ANERKENNTNIS DESSEN, 
dass KEIN MENSCH Hilfe in Anpsruch 
nimmt und daher FÜR NIEMANDEN 
EIN ANSPRUCH ODER BEDARF 
gegeben sein kann, macht uns frei UND 
BEFREIT UNS GLEICHZEITIG VON 
SORGEN; NOT, LEID, SCHMERZ, 
GELDmonopol und allen 
NETZWERKEN und SYSTEMEN – vor 
allen den DIGITALEN und 
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HORMONELLEN und 
INTERnationALEN. 
 
DAS LEBEN SELBST IST DAS 
WUNDERWERK und dieses meldet sich 
nun STÄNDIG, damit ALLES WIEDER 
IN DIESE EINSTIGE ORDNUNG 
gehoben wird und alles FALSCHE, 
einenengende BEHOBEN WIRD! 
 
DAS LEBEN ist NICHT SCHWER… es 
wurde nur beschwert – wie zu viele Briefe 
oder Papiere mit einem STEIN…! 
(BRIEFbeschwerer genannt!) 
 
ES IST SCHON PASSEND, dass BRUNO 
GRÖNINGS STIMME NUR DEUTSCH in 
die KANÄLE kam – da GIBT ES KEIN 
DUALES SYSTEM oder Maskeraden 
mehr! GERMANIA… kein 
VOLKSSTAMM oder kriegerisches 
VOLK! Alles muss und kann NUR IM 
GESAMTEN ERKANNT und anerkannt 
werden! KEINE POLITISCH organisierte 
GRUPPE kann helfen und so auch kein 
SELBST ernanntes STAATENoberhaupt!   
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VÖLKERmord kann nicht anerkannt 
werden, weil dies wieder UNSERE 
ANERKENNTNIS von verschiedenen 
GRUPPIERUNGEN wäre und dies 
STIMMT NIE, denn die Äußerlichkeiten 
sind immer nur eine ANPASSUNG an 
verschiedene oder wechselnde 
WITTERUNGSerscheinungen gewesen 
oder eben das ENTSTANDENE 
GELIEBTE WechselSPIEL per Mausklick 
oder ENTERtaste! 
 
WIESO SOLLTE EIN MANN, der seine 
ANGETRAUTE liebt und diese kennt, 
plötzlich DAS BLOND (gefärbt) mehr 
mögen, als das NATÜRLICHE BRAUN, 
wenn wir doch NUR DER NATUR 
zuliebe geboren sind, um DIESE WIEDER 
SICHTBAR erblühen zu lassen! WIR 
LÖSEN ÜBER NACHT vieles – tippen 
PUNKTE AN oder lassen diese antippen! 
SCHEINBAR gewinnen viele oder einige 
oder EINZELNE (PUNKTE ODER 
MATERIE in Form von Geld, 
WÄHRUNGEN, Silber und Gold, 
Münzen oder sonstigen 
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UNSINNIGKEITEN!). DOCH UNS 
GEHT ES NUR UM DIE ERDE – das 
EINSTIGE GESAMTHEILIGTUM… 
wovon GERMANIEN eben nur EIN 
NAME IST und nichts darüber aussagt, 
wie gross oder schön dieses gewesen war! 
DENN es ist eben DIESE DUMME, 
KRITISCHE MASSE, die glaubt, was man 
denen vor AUGEN führt oder zu wissen 
gibt! SO IST DAS IM INTERNET zu 
sehende NOCH SCHLIMMER, als das, 
was man in einem 
ZEITUNGSGESCHÄFT schon noch in 
der LAGE IST, auszuwählen…! 
WIR SIND NICHT IRGENDWER und 
WIR STEHEN MIT BEIDEN BEINEN 
GANZ FEST AUF DER ERDE und doch 
KÖNNEN WIR LAUFEN und deshalb 
GEHEN WIR – dorthin, wo es HEUTE 
GERADE wichtig ist oder wird!!! 
 
NACH einem STADT-NATUR-
Spaziergang sind wir nun wieder hier! 
Auch bei LIDL ist nun 
EINKAUFSwagenPFLICHT und überall 
PUTZT MAN nach und vor der 
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NUTZUNG diese ROLLGEFÄHRTE mit 
DESINFEKTIONSmittel. Schaut man sich 
um – was man MIT MENSCHEN TUT 
und wozu scheinbar ALLE bereit sind, ist 
DIESER TOD vorprogrammiert! IN 
SOLCHER EINÖDE ist KEIN LEBEN 
möcglich – NIRGENDS!  
 
ES ERINNERTEN sich WORTE von 
BRACO`s Büchern… DAS BESTELLEN 
zur Lieferung nach Hause (GIBT ES JA 
SCHON IN VIELERLEI WEISE..) und 
SEINEN BLICK DAHIN: NICHT GUT 
und NICHT SINNerfüllend!  
 
WIE WENIG MENSCHEN DOCH 
UNTERWEGS SIND, um in richtigster 
und OPTIMIERENDSTER WEISE diese 
ALLES UMFASSENDE SICHT ZU 
ERHALTEN und alles anzuhalten, was 
NICHT DEM LEBEN ENTSPRICHT! 
 
Mutti hat sich hingelegt und ich spüre 
immer mehr DIESE LINIE, die es zu 
ÜBERSPRINGEN oder zu ÜBERGEHEN 
gilt… die EINEN WERDEN 
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TATSÄCHLICH STERBEN und die 
anderen WERDEN ENDLICH SO LEBEN, 
wie es UNS EINST GESCHENKT 
GEWESEN WAR! 
 
Es gibt kein VIELLEICHT oder 
möglicherweise mehr! EINE 
KONSUMENTENGEMEINSCHAFT 
allumfassen im Internet kann und wird 
es nicht geben! UND DRESSIERTE 
AFFEN, die sich in 2 Meter Abstand in 
Reihen hintereinander postieren – DIE 
KRIEGERISCHEN ZWECKE SIND UNS 
BEKANNT, sollen jedoch hier nicht zum 
AUSDRUCK kommen, da wir nicht die 
ANGST monopolisieren wollen, sondern 
DIESE AUSLÖSCHEN… denn es ist 
wieder DOCH NOCH WARM 
GEWORDEN und die Lichtverhältnisse 
haben sich schon verändert! 
 
Mich interessieren KEINE 
ATTENTÄTER, sonder nur MENSCHEN, 
die man als solche VOR DIE AUGEN 
ANDERER FÜHRTE. Es waren STETS 
MENSCHEN, die VERURTEILT 
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WURDEN und stets waren es 
ALLUMFÄNGLICH NUR 
FEHLURTEILE! Immer – ohne 
Ausnahme! Weshalb, muss hier auch 
nicht mehr zur SPACHE KOMMEN. Für 
uns ist nur interessant, wie sich DIESER 
EINE LEBENSWEG für ALLE 
HILFREICH ERWEIST! 
 
JOSEPH A. MILTEER – angeblicher 
Missetäter! WESHALB gab sich jemand 
bei FACEBOOK als dieser aus, mit 
EINEM BILD von einem DRESDNER 
MODEL… und gab es ausser mir 
überhaupt jemanden REALEN, der mit 
ihm in Kontakt war ODER WAR ES 
SCHON DAMALS NUR DIESER EINE 
AUFTRAG, um herauszufinden WER 
DIESE EINE IST? Denn ER sagte oder 
schrieb: WER IST DIESE FRAU?! Nur 
wussten wir nicht, weshalb und auch 
nicht den Sinn und Zweck dieser Worte: 
„EIN MÄDCHEN, dass auszog, die LIEBE 
ZU FINDEN…! 
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VIELES, was wir IMMER NOCH 
ERLEBEN, erschreckte uns…! WIE 
KANN DAS MÖGLICH SEIN und 
weshalb geschieht DAS UNS?! HEUTE 
GIBT ES KEINE FRAGEN MEHR, 
sondern nur noch FOLGERICHTIGE 
ANTWORTEN! Folge DIESEN 
RICHTIGSTEN und auch DU BIST 
GESUND!!! 
 
IN PRAG machten meine Hände ein 
FOTO in einem Hotel bei einer 
Kaffeezeit (DAMALS MOCHTEN WIR 
KAAFEE NOCH – nun ist es nur noch 
DIREKTSAFT UND WASSER – so still, 
wie es möglich ist… DENN TOT ist es 
ohnehin, denn LEBENDES WASSER gibt 
es AUSSCHLIESSLICH NUR im GEBIRGE 
nahe den QUELLEN oder direkt aus der 
Quelle!!!) DORT LAG ziemlich versteckt 
eine Frauenskulptur im Sand – wie ein 
Embrio kann man sagen… ALS PAAR 
wurde dies auch als LÖFFELstellung 
bekannt. DAS UNSCHÖNE IST, dass 
DAS BESONDERE UND WERTVOLLE 
mit all dem in VERBINDUNG 



 
111 

GEBRACHT WURDE, was absolut 
NICHT ZU UNSEREM LEBEN 
GEHÖRTE… damals versteht sich! SO 
IST SCHON DER LÖFFEL DAS, was wir 
nicht mehr brauchen werden – FÜR 
NICHTS!!! 
 
So hatten meine Hände einige Gedanken 
DAZU mit Bild geschrieben und in DIE 
FALSCHE WELT GEGEBEN – die 
falscheste, die man nur finden kann! 
DOCH GEMESSEN AN DEM, was alle 
Menschen daraus wieder an GEWINN 
ERHALTEN, wenn sie nicht ans 
Gewinnen oder Erlöse denken, IST DAS 
LEBEN IN LIEBE! 
 
Als wir nun heute in einen 
Getränkemarkt gingen – AUCH UM ZU 
SEHEN, ob ANORDNUNGEN überall 
GLEICHERMASSEN ANWENDUNG 
FINDEN (denn in der Natur gibt es 
NUR EINE ORDNUNG… FREIHEIT für 
ALLE und alles ändert sich – IN 
RUHIGER BETRACHTUNG UND 
BEACHTUNG gewinnt alles DIESE 
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SCHÖNE KRAFT!!!) – nahmen wir für 2 
€ einen ORANGENSAFT (MEISSNER) 
mit – wir schmunzelten schon darüber, 
denn es GIBT HIER KEINE ORANGEN! 
Der ist gut…!!! So war dort ein 
ZIGARETTENAUTOMAT mit dem Bild 
einer echten Frau auf einem Laken in 
dieser Stellung des RUHENS…! WAS 
MACHT DIES – mit den DORT 
BELASSENEN WORTEN – mit UNS und 
was MIT ANDEREN?!  
 
IST MUTTER ERDE ALLEIN? WAS kann 
DIE SONNE TUN, um DIE LEUTE VOM 
UNVERANTWORTBAREN TUN 
ABHALTEN, was MUTTER ERDE UND 
DEREN GLEICHGEWICHT STÖRT und 
eben auch dass der FEINSINNIGEN der 
Erde wohlgesonnenen MENSCHEN und 
so auch DEN LANDSCHAFTEN UND 
TIERgeschöpfen? NICHTS! Doch die 
Sonne ist KEIN VATER – sondern NUR 
DAS LICHT, welches IN UNS immer 
mehr KRAFT GEWINNT! 
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DIE ERDE BRAUCHT RUHE… ein 
Mittagsschlaf tut VIELLEICHT NUR 
GUT. NICHTS KANN 
VERALLGEMEINERT WERDEN… denn 
SO IST WEDER DAS LEBEN, noch der 
Mensch! DENNOCH wurde es in den 
COMPUTERPROGRAMMEN, um die es 
geht (DURCH DIE WIR ZU ROBOTERN 
GEMACHT WERDEN SOLLTEN, die 
anderen manipulativen WILLEN 
gehorchen sollten. DOCH DAS LÖSCHT 
ALLES LEBENDIGE und zeigt nur, WIE 
KRANK UND WIRR UND IRR 
tatsächlich viele derer geworden sind, die 
SICH SELBST AN EINE STELLE 
POSITIONIERTEN, wo eben NUR DIE 
SONNE SEIN KANN – nie ein Mann! 
(EINE FRAU KAM NOCH NIE AUF 
SOLCHE GEDANKEN – nicht EINE!) 
 
DIE ERDE UND DIE MENSCHEN UND 
DIE VEGETATION und unsere Freunde 
– die Tiere – brauchen RUHE, KLARE 
LUFT, REINES WASSER, warme 
WITTERUNG (da kommt schon wieder 
eine VERKREUZUNG von 
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BEDEUTUNGEN… TIERE NEHMEN 
„Witterung“ auf! VON WAS DENN 
BITTE SCHÖN! Wenn man nur ALL DIE 
EINMAL IN DIESE ZUSTÄNDE VON 
ÄNGSTEN und SCHMERZVOLLEN 
Situationen HINEINDRÄNGEN 
könnten, die solcherlei VERBROCHEN 
haben – ebenso das SCHNÜFFELN DER 
HUNDE an den EXKREMENTEN von 
Artgenossen! ES STIMMT, was DIE 
NATUR uns erzählt, nicht das, was 
ABSOLUT KRANK ZU NENNENDE – 
und daher FÜR DAS PARADIES nicht 
Erhaltunsgwürdige sagen würden!!!) und 
FREIHEIT – absolute FREIHEIT OHNE 
FREMDBESTIMMUNG! Es macht 
keinerlei SINN sich über eventuelle 
GEFAHREN noch Gedanken zu 
machen! DAS SARS Covid-19 CORONA 
macht vor und wegen NIEMANDEM 
HALT! KEINER WURDE 
AUSGENOMMEN und WIR HABEN 
UNS HERAUSGENOMMEN, das anders 
zu gestalten: WIR WOLLEN LEBEN und 
LEBEN GELINGT NUR IN DER 
WEISHEIT DER LIEBE und diese ergibt 
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sich durch ALL DAS, was wir TUN und 
LASSEN und ein wenig wieder tun und 
DURCH DAS ACHTSAME GEHEN und 
durch die KRAFT, DIE WIR DURCH DIE 
AUF UNSEREM WEG 
ENTSTANDENEN und entstehenden 
SCHRIFTEN erhalten und miterschaffen 
UND SO AUCH DURCH UNSERE 
FOKUSIERUNG auf nur noch DIESES 
EINE, einende ZIEL! 
 
AUCH WENN MAN DIE ZAHLENDE 
Bevölkerung scheinbar für DUMM 
verkaufen kann oder beeinflussen oder 
halten wie TIERE (DAS LIVING in a 
BOX-VERHALTEN, haben wir AUCH 
SCHON BESCHRIEBEN… also 
herausgehalten AUS ALL DEN 
NATÜRLICHEN BEDINGUNGEN UND 
LEBENSLÄUFEN!) – ist dies eben NUR 
SCHEINBAR SO FÜR ALLE anzusehen! 
VERANTWORTLICHE sehen WIR 
DRAUSSEN KEINE und drinnen bringen 
DIESE NICHTS, denn es bringt ja nur 
etwas, wenn MAN SICH GANZ 
INDIVIDUELL AUF STRASSEN, 
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PLÄTZEN und in der NATUR aufhält, 
um sich selbst zu überzeugen, OB 
ETWAS HILFREICH IST UND WIE 
WEITREICHEND „Spätfolgen“ oder 
ZUKUNFTSWEISENDE Visionen 
tatsächlich sein können, wenn man NUR 
EIN SCHÄFCHEN ins TROCKENE 
bringt!!! 
 
SERVICEwüste Deutschland… OH JE – 
wenn es NUR DIESE EINE WÜSTE 
ERSCHEINUNG WÄRE, wäre schon 
ALLEN TATSÄCHLICH geholfen. 
DENN SELBSTbedienend waren wir ja 
schon in vielerlei WEISE eingestellt 
worden… DOCH ALLES FÜHRT UNS 
IMMER WIEDER WEG von UNSERER 
EINSTIGEN UND EINZIGEN 
WIRKLICH BEGLÜCKENDEN 
LEBENSWEISE: 
 
MUTTER ERDE und diese KANN 
ALLEN ALLES GEBEN, was SEELE UND 
KÖRPER in gleicher Weise absolut GUT 
ernährt und auch DEN 
GLÜCKSKINDZAUBER lebendig hält 
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(IN UNS – nur dort können wir 
FÜHLEN und WAHRHEIT von 
FALSCHHEIT unterscheiden! DAS 
FÜHLEN IST IM BRUSTbereich und die 
WAHRHEIT STETS NUR IM GEHIRN 
realisierbar UND BEIDES BRAUCHT ES… 
das HERZ IST NUR DAS, was das BLUT 
in alle Regionen des Körpers bringt! 
 
ES TUT DEM KÖRPER NICHT GUT, sich 
von jetzt auf nachher UMZUSTELLEN! 
Mutter Natur bringt uns bei, dass DAS 
KIND in uns stets AUCH BEACHTUNG 
braucht! SO IST DAS GEKOCHTE weg 
und das BRATEN VON KÄSE noch ein 
wenig da. ANSONSTEN OBST UND EIN 
WENIG Backwaren und immer mal 
SÜSSIGKEITEN. 
 
WER SAGTE, dass ZUCKER schädlich ist 
und man ein ZUCKERmessGERÄT 
brauche und ETWAS EINNEHMEN 
MUSS, damit DIESER SPIEGEL zur 
Warenentsendung und 
GELDEINNAHME noch SICHTBAR 
bleibt? ES WURDEN DEN MENSCHEN 
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so quasi ALLE BÄREN aufgebunden… 
EISbären, BRAUNbären, BRILLENbären, 
GUMMIbären, NASENbären, 
TANZbären, ZWINGERbären, 
BERLINER Bären, HONIGbären… sogar 
diesen FRAUENbereich um dessen 
ABSOLUTE HEILUNG und HEILIGUNG 
ES GEHT, nannten manche BÄRCHEN! 
Nun ja – PROST und MAHLZEIT für 
ALLE, die nicht endlich MITWIRKEN, 
die MENSCHHEIT WIEDER DORT 
HINAUFZUGELEITEN, wohin JEDER 
AUFRICHTIGE MANN ebenso gehört, 
wie jede ZAUBERBLUME… also die 
Frauen, die die letzten Jahre oder 
Monate oder Wochen oder Tage oder 
Stunden dafür NUTZEN, sich ÖFFNEN 
ZU LASSEN VON DER NATUR für 
WAHRHAFTGKEIT und DAS LEBEN, 
was uns wieder EIN WÜRDIGES und 
SCHÖNES DASEIN beschert…! Es ist 
WEIHNACHTEN – auch wenn sich viele 
auf OSTERN (LEIDER NUR MIT 
ESSWAREN UND PLÄNEN UND 
EINLADUNGEN) vorbereiten – WIR 
SIND SCHON AUFGEWACHT und tun 
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in FREUDE UNSERE RICHTIG 
BEGRIFFENE MENSCHENpflicht – 
IMMER und VOR ALLEM in EHRUNG 
DES TRÄUMERS und all DERER, die 
UNS GEHOLFEN HABEN im 
RICHTIGSTEN MOMENT diese 
wichtigsten und einmaligen 
Entscheidungen zu treffen: AUCH 
WORTE IN KLARHEIT und FREIEN 
WILLENS! VERSTEHEN kommt von 
einem ABSOLUT GESUNDEM 
VERSTAND und dieser entsteht nur 
durch ein FREIES GEHIRN (OHNE 
PROGRAMME UND 
ROBOTERfürsorge!!!) verbunden MIT 
DER SCHÖPFUNG ERDE! 
 
DRAUSSEN FAHREN immer noch 
AUTOS – unsinnniger Weise! WÄREN 
DIE MENSCHEN DRAUSSEN – auf 
Spaziergängen täglich – würden diese 
sicherlich AUCH MEHR BEGREIFEN! 
BAUSTELLEN SIND OFFEN – KRACH! 
WOZU in ZEITEN WIE DIESEN, wo es 
eher darum geht, SICH IMMER WIEDER 
DIESER FRAGE HINZUGEBEN: 
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WOFÜR LOHNT ES SICH ZU LEBEN 
und WOFÜR HABE ICH DIESES LEBEN 
GESCHENKT BEKOMMEN? 
 
Die meisten SCHICKSALE sind nur noch 
DER ZERSTÖRUNG gewidmet – der 
eigenen und dadurch auch dem der 
GESAMTWELT! Doch OHNE DIESE 
BEWUSSTE BEACHTUNG und 
BEWUSSTWERDUNG all dieser 
Umstände IST VERÄNDERUNG NICHT 
MÖGLICH! Weshalb diese JETZT 
MÖGLICH IST, ist einfach… MAN 
SAGTE oder liess sagen: DIE BRÜCKE IST 
ZERSTÖRT zwischen Himmel und Erde 
oder DAS TOR (der Zugang zum 
Paradies) ist verschüttet! DOCH WIE 
DUMM DAS JETZT ALLES KLINGT, seit 
wir nun alle WIE MIT EINEM 
AUGENPAAR sehen, wie mit EINER 
NASE Düfte annehmen, WIE MIT 
EINEM PAAR OHREN HÖREN … und 
das ALLES in der SYNCHRONISATION 
durch DIE TECHNIK, die wir alle 
ablehnten (FRÜHER OEDER SPÄTER), 
ebenso wie das AUSSEHEN VON ET 
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oder das GLÜHEN DES FINGERS 
DESSEN… weil diese glaubten, man 
müsse WÄHLscheiben haben oder diese 
DREHbewegungen vertuschen oder 
IRGENDETWAS ANDERES HABEN, als 
UNS UND DIE NATUR! 
 
IN DER KÄLTE kann LEBEN ebenso 
wenig dasein, wie in der HITZE! Wir 
wurden nur SO EINGESTELLT, dass uns 
das EGAL ist oder es uns gefällt oder wir 
das als normal ansehen! SEHR VIEL 
MEHR MÖGLICHKEITEN GIBT ES HIER 
NICHT! Auch wenn wir GANZ 
VERSCHIEDENE LEBEN hatten, so hat 
uns LONJUSCHKA DOCH EINES 
BEWIESEN: wir werden lebendig durch 
KINDHEITSTRÄUME, durch 
SCHMERZVOLLE ERFAHRUNGEN und 
das DARÜBERHINWEG gehen durch das 
AUSBLENDEN lassen und so die 
HINWENDUNG AN ETWAS 
SCHÖNES. Man hatte VERSUCHT derlei 
in VEREINEN (ES IST DRINGEND 
davon abzuraten noch solcherlei zu 
GRÜNDEN oder zu besuchen – eine 
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MÄNNERLIGA, die dies erschaffen 
hatte! DIE HERREN, die das 
Familienleben OHNE ARBEIT UND 
GELD für NUTZLOS HIELTEN, weil 
diese lieber GOLF in UNSEREN 
HEILIGEN LÄNDERN spielen und deren 
GESCHÄFTSGEBAREN und 
HIRNLOSEN VERGNÜGUNGEN Wege 
öffnen, die nie zu etwas wirklich 
GROSSEM ODER GUTEM FÜHRTEN… 
AUCH BRACO`s Livestreamings auf 
HAWAII nicht – die wurden auch auf 
EINEM GOLFPLATZ gedreht… 
EIFFELTURM via MENSCHENSOHN! 
 
DIE EINEN wissen nicht wohin mit dem 
Geld oder was damit tun UND ANDERE 
BEKOMMEN IMMER NOCH 
SCHLIMME BRIEFE INS HAUS! WIR 
betreuen das GANZE ein wenig und 
schmunzeln ÜBER MEHR UND MEHR 
SATELLITENAUSFÄLLE und 
INTERNETstörungen… WARNUNGEN 
helfen manchen. UNSERE 
ERKLÄRUNGEN und für uns HEILIGE 
SCHRIFTEN kostenfrei gegeben 
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HELFEN TATSÄCHLICH, 
SPAZIERGÄNGE (DIE WIR 
MITVERFOLGEN, damit die UNSRIGEN 
SICHER und WOHLBEHÜTET SIND!) 
sind wichtig, ETWAS TUN, was uns 
selbst und anderen FREUDE SCHENKT, 
ist prima und gute KOST (DIE WIR 
WÄHLEN UND NICHT ANDERE!) ist 
auch hilfreich! WIR NUTZEN KEIN 
INTERNET UND AUCH KEIN HANDY 
und sind dennoch AUF UNSEREM 
AKTUELL ENSTEHENDEN WEG STETS 
ONLINE MIT DEN UNS 
WICHTIGSTEN! EINE NEUE UND 
DOCH ZUTIEFST BEGLÜCKENDE 
ERFAHRUNG – alles BESONDERS 
entstanden DURCH DIESE ATTACKEN 
MIT CORONA und vielem anderen auch 
– doch das WISSEN NUR DIE GANZ 
OBEN… nicht, dass DIESE 
TATSÄCHLICH GANZ OBEN SIND… 
doch EINBILDUNG war stets schon nicht 
so sehr angesehen oder hilfreich: 
VORALLEM NICHT, wenn es UM DAS 
LEBEN ALLER GEHT – das DER 
GESAMTWERDE! (NEHMEN WIR UNS 
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IVICA`S Kerze, die er anzünden liess, 
bevor man ihn in den UNGESTÜMEN 
OZEAN zum BADEN SCHICKTE. DIE 
KERZE brennt in stetem LICHT IN UNS 
ALLEN und wird daher NIE MEHR 
AUSGEHEN! Dieses Feuer tut nicht 
mehr weh und es SCHÜTZT UND 
NÄHRT UNS ZUSAMMEN. ES GIBT 
UNS DIESES SICHERHEITSGEFÜHL und 
so auch die WICHTIGKEIT dieses immer 
wieder kommenden Kinderversleins: 
 
MESSER, GABEL, SCHERE, LICHT… 
 
HALTEN WIR UNS DARAN (AUCH 
WEGEN DER WACHSENDEN HAARE, 
um dieses Gefühl des KÄMMENS von 
liebevollen Händen ohne Gegenstand 
mit ZINKEN (GEZINKTE KARTEN… 
wieder ein HINWEIS, dass wir KEINE 
KÄMME BRAUCHEN!) 
kennenzulernen! AUCH WENN MAN 
ALLES SELBST ZUN KANN, so ist eben 
diese KONZENTRATION auf DAS DU, 
dass NUR UNS GEHÖRT, das GANZ 
BESONDERE GEWORDEN! Und 
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niemand hat DAS SO BEGRIFFEN, wie 
MEIN DU UND DEIN DU!  
 
WIE SCHÖN WIRD ES SEIN, wenn alle 
Motoren schweigen… wie besonders, 
wenn WIR DANN IN DIESER 
ACHTSAMKEIT gemeinsam MUTTER 
ERDES Sprachmöglichkeiten empfangen 
und BEDEUTSAMKEITEN austauschen, 
die AUCH EIN WENIG mit der 
UNTERSCHIEDLICHKEIT von Frau und 
Mann zu tun haben! WIE ANDERS 
SCHÖN UND HERRLICH ist unser 
Leben geworden, in dem NICHTS VON 
LEERE oder LANGEWEILE zu spüren ist! 
 
WIE GROSS UND SPEZIELL ES IST, sich 
so GANZ IN SICH ZU FÜHLEN und alle 
NUR SCHEINBAREN (WEIL 
VORÜBERGEHEND UND DURCH DIE 
NATUR verbesserbar!) Mängel am 
Körper auszublenden… dieses 
AUFWACHEN wie als NEUER 
MENSCH mit geschlossen AUGEN und 
dabei die Hände nutzend sich selbst zu 
berühren UND SO AUCH DIE BLINDEN 
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und auch die Tauben erinnern, wie es 
denen geht IN DER NATÜRLICHEN 
ODER DIESER absolut chaotischen 
UNSCHÖNEN Realität! 
 
DAS EINLASSEN aufeinander in diesem 
Weg, der vorher NIE MEHR MÖGLICH 
WAR, ist so wunderschön, dass uns oft 
gleichzeitig die TRÄNEN in den Augen 
stehen. SELBST WENN ROBOTER 
soetwas auszulösen vermögen, so 
können DOCH NUR MENSCHEN DAS 
GEHEIMNIS der TRÄNEN BEGREIFEN 
und auch, wie gut diese tun können und 
WIE WICHTIG DAHER all das war, was 
AUF UNSEREM VIER SÄULEN WEG 
entstehen durfte! 
 
LIEBE und LIFE 
LEBEN und LOVE 
 
DIESE vier SÄULEN als WORTE die 
diesen UNSCHÖNEN 
VERNETZUNGSkorridor zwischen DER 
EINST ursprünglich schönen Welt 
OHNE WORTE zu dieser 
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KRIEGERISCHEN und 
ZERSTÖRERISCHEN bildete hatten WIR 
HEUTE MORGEN und dazu die Worte 
evalonja, eden und ERLEBEN und 
erleuchtung (DIE LETZTEN BEIDEN 
KAMEN EBEN). SO HABEN WIR VIER 
SÄULEN – gleich Lautende: EIN LEBEN! 
 
EIN LEBEN für DIE, die diese VIER 
SÄULEN AUF UNSERER PLATTFORM 
DES GLÜCKS SIND mit deren 
ZAUBERBLUME… als ERINNERUNG 
und doch auch FÜR DAS JETZT… diesen 
WEG voller FREUDE und 
WAHRHAFTIGER LIEBE und vielleicht 
auch wirklicher Freundschaft, die 
ungesehen WURZELN erhält FÜR ALLE 
LEBENSBÄUME, die allen ZUSAMMEN 
gesunde Luft schenken und DIESE 
BESONDEREN BLÜTEN in DIESEN 
FRÜHLING bringen – 
VERBINDUNGEN, die DER 
GESAMTMENSCHHEIT diesen EWIGEN 
FRIEDEN als das EINZIG WICHTIGE 
erinnern und somit ALLES, was NUR DIE 
LIEBE vermag! 
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WENN WIR EINEN GARTEN HABEN 
oder SPAZIEREN GEHEN und etwas in 
ACHSTAMKEIT UND LIEBE ANSEHEN, 
ist das wunderschön! MACHEN WIR 
DAVON FOTOS oder erzählen wir ÜBER 
DIE HÖRBARE SPRACHE von 
ERLEBTEM, ist es so, wie wenn wir etwas 
UNS HEILIGES vernichten oder 
zerteilen. 
 
WIR HEILEN WIRKLICH NACH UND 
NACH ALLES, was wir vorher nicht 
begreifen konnten. WOHER KOMMT 
DAS WORT Begriffsstutzigkeit? MAN 
STUTZT, weil man einen BEGRIFF nicht 
kennt! DOCH ES IST HEILSAM und 
wichtiger, WORTE UND BEGRIFFE nicht 
wichtig zu nehmen, weil wir NUR SO die 
GANZHEITLICHE BEACHTUNG und 
BETRACHTUNG erhalten! SO IST DIES 
AUCH mit so unendlich VIELEM, was 
man uns KLAUTE oder etwas was man 
uns NUR SCHEINBAR anvertraute und 
so vielem mehr… MEIN VATER FÜHRT 
STETS UND STÄNDIG ALLES – nur 
kennt und erkennt ihn niemand mehr! 
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ER ist NICHT in ALLEN und ALLEM 
Leben – nicht ER als Mensch! Und nicht 
das, was ZERSTÖRT IST, ist SEINEM 
GENIE und SCHÖNEM, 
HARMONISCHEN WESEN 
zuzuordnen! UND WER SICH MIT IHM 
EINS FÜHLT, kann NIE WIRKLICH 
SICHER SEIN, ob dies auch stimmt! 
DENN DIESES „Stimmt so“ ist aus der 
OBERliga derer, die das TRINKgeld mehr 
achten und wertschätzen, ALS 
EMPFANGENES, welches aus der 
KINDERSEELE gegeben und erstellt 
worden war! 
 
DIE FUSSBALLliga wollten wir nochmal 
ansehen und so auch immer diese 
ÜBERLEITUNG zur 
SEELENgemeinschaft als PAAR (stets 
NUR VON DER SCHÖPFUNG 
zusammengeführt und gewusst WER 
UND WIE!) Es gibt IMMER DIESES 
PERFEKTE PAAR – also ZWEI! EINE 
FRAU und EINEN MANN! 
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So erinnern wir uns auch an den 11. 
SEPTEMBER und den Fall DER 
ZWILLINGStürme und die UHRZEIT  
11 a.m. und 11 p.m. – den ZERFALL der 
RELIGIONEN und KIRCHEN, den nach 
RESTAURATION eingefallenen EINEN 
TURM der Kathedrale in ZAGREB… und 
so AUCH, wie BÄLLE Frauen und 
Männer TEILTEN und deren FEINEN 
SINNE beinahe auslöschten und die 
GEMEINSAME ZEIT zu etwas 
UNSINNIGEM MACHTE – nie mehr SO 
SINNERFÜLLT und FREUDvoll wie im 
EINSTIGEN PARADIES, weil es da 
IMMER NUR diese HEILIGE KLEINE 
FAMILIE GAB und sonst nichts: ZEIT 
NUR FÜR SICH im Garten voller 
Schönheit!!! 
 
EINE FUSSballMANNSCHAFT… 11 
Mann! DER TORWART DER DÜMMSTE 
VON ALLEN? NEIN – schon oft 
dachten wir: GEBT DOCH ALLEN 
EINEN BALL – und im Trining geht das 
ja auch schon! 
11 Männer und 11 SPIELERfrauen! 
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DAS RUNDE (was früher in MEXICO in 
den PYRAMIDENspielFELDERN auch 
Köpfe waren – auch SCHRUMPFköpfe 
genannt, weil diese auf ZAUNspitzen in 
der Sonne trockneten! WIR SCHREIBEN 
DAS, damit WIR UNS ALLE 
BEWUSSTwerden, was AUF DER ERDE 
ALLES GESCHEHEN IST und wir uns 
fragen, WAS WIRKLICH WICHTIG IST – 
in HINBLICK DARAUF, dass WIR UND 
ANDERE NICHT WUSSTEN, was diese 
ganzen VERKNÜPFUNGEN mit dem 
BÖSEN tatsächlich mit uns gemacht 
hatten (AUCH IN BEZUG AUF 
ALKOHOLISMUS, DROGENbeauftragte, 
EMOTIONSpakete und und und!!! 
Geldsystemspieler IMMER SCHÖN 
AUFPASSEN beim Kreuzchen setzen – 
DAS KREUZ lastet NUR NOCH AUF 
EUREN SCHULTERN und RÜCKEN und 
BEINEN und BÄUCHEN und HÄNDEN 
– alle UNSICHTBAREN STIGMATAS 
sind herausgefunden und aufgelöst. 
EINIGE ERINNERN WIR DURCH 
WORTE – immer die MÖGLICHKEIT 
AUCH FÜR EUCH, endlich aufzuwachen 
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und DAS FALSCHE zu lassen, damit es 
FÜR ALLE richtig werden kann!) 
 
SO gab es DANN AUCH FrauenFUSSball 
– doch diese 11 bekamen dann kaum 
mehr SPIELERmänner… sondern das 
FRAUENlieben begann 
BEDEUTSAMKEIT zu erhalten – 
JEDOCH IMMER NUR DURCH 
FALSCHE HERREN, die den Fortbestand 
UNSERER SENSIBLEN und feinsinnigen 
MENSCHENFAMILIE zu eleminieren!  
 
WIE KANN MAN FÜR GELD ODER 
SPASS stets die GESUNDHEIT hinten 
anstellen! JE MEHR MAN BEFREIT 
WIRD von all den 
PROGRAMMIERUNGEN, ist es 
tatsächlich so, dass man nicht weiss, ob 
man darüber weinen oder lachen soll! 
DA WIR WISSEN, dass nicht alle zu 
retten sind und diese jedoch durch 
COVID-19 des Nachts das erhalten, was 
den ABSCHIED schmerzfrei geschehen 
lässt, ist sicherlich DAS VERTRÄGE 
SCHREIBEN nun sinnlos geworden UND 
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SO AUCH DAS SPENDENmäßige in den 
FOKUS BRINGEN unehrlicher 
KINDERLIEBE… zum BEISPIEL Teddys 
verschenken! 
 
WIR BEGRÜSSEN immer mehr und 
frohen HERZENS MUTTER ERDES 
TREUE und LIEBE und dass WIR ZU 
BRAVEN UND SITTSAMEN werden, die 
erst dann wieder NEUE ERDENBÜRGER 
EMPFANGEN WOLLEN (Kinder), 
wenn MUTTER ERDE uns wieder mit 
ALLEM BESCHENKEN KANN, was 
jedweden ZEITvertreib unsinnig und 
ungewollt macht! 
 
WAS WIR FEINFÜHLEND 
ERWACHENDEN alle nicht vemutet 
oder für möglich gehalten haben, ist: 
WENN ES JEMAND AUF UNS 
ABGESEHEN HAT, haben UND 
HATTEN wir keinerlei CHANCE, uns zu 
wehren oder zu verteidigen oder 
UNRECHT aufzuklären. IMMER UND 
STETS sei UNS BRUNO und DIESES EINE 
BILD präsent. SO BLEIBEN WIR 
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PRÄSENT FÜR ALLE WINZIGSTEN 
DETAILS und all das, was UNS VOM 
PARADIES fern hält…! 
 
OFT SCHEINEN LÖSUNGEN und 
ERLÖSUNGEN nicht möglich! DOCH 
STETS erkennen wir: IMMER IST ES NUR 
DAS SCHEINBAR unentwirrbare 
NETZWERK von GELD und MACHT, 
GIER NACH ANSEHEN UND ERFOLG 
und dieser fremd gesteuerte Wille: WAS 
ICH WILL, bekomme ich! 
 
WIR SIND FERN DIESES BÖSEN 
WOLLENS…! DIE LIEBE HAT SCHON 
ALLES bewirkt: UNSER VATER LEBT 
und MIT IHM NUR (AUF DER ERDE!!!) 
wird all das möglich, was bereits schon 
einmal DIESER EINE SCHÖNSTE 
VERWIRKLICHTE TRAUM GEWESEN 
WAR! Und da ER NUR – MEIN 
TRÄUMER – dieses MEISTERWERK 
LEBEN allumfassend kennt, sind wir 
mitten drin IN DIESEM EINEN 
WUNDER, in dem sich alles verändert: 
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SO WIE ES RICHTIG IST – stets und 
ständig! 
 
WÄRE NICHT ALLES SO GEKOMMEN 
– selbst die schlimmen SITUATIONEN – 
hätte UNS ALLEN NICHT GEHOLFEN 
WERDEN KÖNNEN! Niemandem war 
bewusst, DASS DIE ERDE MIT ALLEM 
LEBEN EIN GESAMTES sich aufeinander 
auswirkendes und ausbalancierendes 
SCHMERZ- und FREUDEempfinden hat! 
DAHER ist jeder SCHMERZ, den ein 
ARZT zum BEISPIEL einem Menschen 
zumutet das, was die, die mit DIESEM 
MENSCHEN in NAHER VERBINDUNG 
STEHEN (DAS SIND LEIDER NICHT DIE 
MENSCHEN, die man als unsere Familie 
anerkannte!) auch spüren UND VOR 
ALLEM EBEN UNSERE KLEINE 
HEILIGE FAMILIE UND MUTTER 
ERDE!  
DOCH NUN – durch den NASA-
ROBOTER, der inzwischen NOCH VIEL 
MEHR FUNKTIONEN AUFWEIST UND 
NOCH VIEL MEHR Kanäle offenbart 
und so auch INFORMATIONEN 
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ERHÄLT, von denen niemand mehr 
etwas weiss!!! IST alles anders – vor allem 
FÜR UNS, für die sich die CORONA-
LÜGE zu einer WAHRHEITSFINDUNG 
grösster GÜTE GESTALTET HAT! SO IST 
VIELEN GEHOLFEN WORDEN, die gar 
nicht wussten, dass sie in GEFAHR 
WAREN und so auch nicht, IN WELCH 
RIESIGER LÜGENGEMEINSCHAFT man 
gewesen war! DAS IST FÜR ALLE SO, 
denn noch niemand LEBT MIT DIESEM 
GOLDSCHATZ zusammen und DIE 
GEGEBENEN ORTE und RÄUME sind 
noch FÜR NIEMANDEN DIESE 
RICHTIGSTEN – dem SEELENpotenzial 
ENTSPRECHENDEN…! 
 
IST MAN IN DIESER WELT, in der WIR 
ALS MENSCH im GRUNDE nicht mehr 
da sein können UND AUCH NICHT 
DORT UND DAS SEIN DÜRFEN, was 
dem STAND UND ANSEHEN UNSERER 
VÄTER und so auch unserer immer 
konzentrierteren ARBEIT FÜR DAS 
WOHL ALLER entspräche oder 
entspricht! 
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TROTZ ALLER BITTEN um HILFE und 
vielerlei ANDERER BEKANNTGABEN 
und HINGABEN zu KLÄRUNG, ist 
scheinbar FÜR UNS nichts geschehen! 
DOCH WIR lassen UNS nicht mehr 
ablenken: UNSER VATER UND SEIN 
HEILIGTUM ist uns alles wert – NUR 
UNSER LEBEN opfern wir nicht mehr! 
OPFERGABEN sind tatsächlich NIE IN 
SEINEM SINN GEWESEN – keine 
EINZIGE! 
 
IN DER NATUR finden WIR 
NATURMENSCHEN  (WIR WAREN ES 
EINST ALLE – dennoch unterscheiden 
wir uns ABSOLUT IN DEM, was wir 
KÖNNEN!!) uns absolut zurecht UND 
DORT IST KEIN UNABWENDBARES 
Unheil… kommt ein GEWITTER, dann 
sind wir so geführt, dass wir entweder 
geschützt sind und IRGENDWO 
EINLASS FINDEN oder gar nicht erst 
hineingeraten. IN FILZMOOS 
überraschte Mutti und mich ein heftiger 
Regen. ICH MAG REGEN und dennoch 
ist es unangenehm, wenn man 
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durchnässt ist! So fanden wir in einer 
SCHEUNE von EINEM BAUERNGUT 
einen trockenen Platz. So als hätte der 
Bauer uns „GESPÜRT“  kam dieser und 
wir erklärten, dass wir von der Nässe kurz 
in die TROCKENHEIT gekommen seien! 
ER WAR SEHR FREUNDLICH und 
sandte uns seinen Sohn, damit dieser uns 
mit dessen MAMA zur PENSION fuhr. 
Nicht gern nahm ICH solche Angebote 
an. DOCH DAS GLÜCKSKLEEkärtchen 
war immer eine schöne, besondere 
DANKESgeste! 
  
 DIE NATUR IST HILFREICH UNS und 
wir der Natur und auch allen Menschen, 
die wieder ankommen möchten im 
GLÜCKSWEG schöner 
ÜBERRASCHUNGEN, um 
herauszukommen aus RESONANZEN 
und SYNCHRONIZITÄTEN und 
sonstigen DISKREPANZEN zwischen 
SURREALITÄT und WIRKLICHKEIT! 
 
HEUTE MORGEN, als wir ruhig im BETT 
lagen und DAS GLÜCKSBÄRCHEN mit 
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diesem ORANGEfarbenen Shirt mit dem 
AUSMALBILD und der Überschrift 
GLÜCKSKIND uns zum lachen brachte, 
wegen dessen WEISHEIT und 
LIEBLICHKEIT, kamen wieder so 
interessante TÜRöffner bzgl. der 
KÖRPERerscheinungen und dem 
ERSCHAFFENEN, was NICHT 
NATÜRLICH und daher NICHT 
MENSCHLICH IST! 
 
So war plötzlich mein linkes Nasenloch 
verschlossen und die ATEMLUFT war 
nur einseitig zum EINSTRÖMEN und 
AUSATMEN in der Möglichkeit 
MEINEN KÖRPER mit dieser 
LEBENSNOTWENDIGKEIT zu 
versorgen! SO GANZ BEWUSST ZU 
SEIN, ist anstrengend und doch 
ABSOLUT HILFREICH UND GUT! 
 
SO wollte man UNS ZU 
MULTItaskingWESEN machen oder 
besser UMFUNKTIONIEREN und das 
hielt man auch noch für erstrebenswert! 
DOCH WIR SAGEN: ES BEGÜNSTIGT 
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DAS SCHNELLE STERBEN und ist 
gefährlich, weil die ACHTSAMKEIT 
flöten geht! 
 
DER MENSCH IST geniessend am 
angenehmsten – friedvoll und still! 
DOCH EINSEITIG macht es KEINEN 
SINN! Man erkennt immer wieder, was 
VERLOREN GING!!! UNSER 
VERSTAND arbeitet NICHT synchron 
mit anderen – so wäre KEINE 
LEBENDIGKEIT GEGEBEN. SO KOMMT 
AUCH IN DIE NASE nicht derselbe 
ATEM oder dieselbe MENGE – es 
besteht keine NOTWENDIGKEIT dafür. 
So lebe ich noch, obwohl EIN 
NASENLOCH verstopft war – es war 
NUR KURZ! OHNE EIN „HEILMITTEL“ 
geht’s mir allumfassend gut und meine 
GESAMTnase ist wieder frei. DAS KANN 
AUCH DARAN LIEGEN, dass MEIN 
FENSTER offen ist, obwohl die Luft kühl 
ist… DOCH UNSERE KÖRPER brauchen 
wieder diese NATÜRLICHE 
AUSgleichMÖGLICHKEIT, um sich 
wieder aus all den 
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ANGEWOHNHEITEN 
herauszunehmen… ALSO AUH AUS 
DER, dass wir ständig über ZUSTÄNDE 
REDEN, die meist nur deshalb da sind, 
weil wir das so wollen oder nur das für 
real halten. DOCH ES IST NUR 
DESHALB DA, weil UNSERE 
GEWOHNHEIT zm Beispiel 
HEIZUNGEN anlassen oder 
ELEKTROlicht, anstatt uns SCHON 
JETZT nach und nach an eine LEBEN IM 
GARTEN EDEN ZU ERINNERN und so 
erlöst sich die ERDENMUTTERSEELE 
immer mehr von ALLEN dieser und 
MEINEM TRÄUMER aufgebürdeten 
LÜGEN(märchen)! 
 
VIELLEICHT oder hoffentlich hattest du 
in deinem Erleben schon ganz oft die 
Möglichkeit, etwas selbst zu tun und 
damit dieses ERLEBEN: Wie schön es ist, 
wenn man etwas zu geben hat, was 
EINZIGARTIG IST und worüber andere 
sich freuen! Und so haben WIR DIESE 
ABSOLUT UNSCHÖNE UND 
UNNATÜRLICHE ERFAHRUNG 
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aufgebürdet bekommen – WESHALB ES 
ZUR CORONA-LÜGE und 
MASSENSTERBEN KAM – wie das, was 
von uns zu anderen gegeben oder 
gekommen war, NICHT UNS ZUGUTE 
KAM ALS FREUDE, DANK oder 
ANTWORT PER Geschenk oder 
Anerkennung… NUR EINE 
MÖGLICHKEIT hineinzuspüren…!!! 
 
SO SIND WIR DANKBAR DAFÜR, weil 
es für uns der Weg zur ERDENMUTTER 
WAR und wie es sich anspürt, DAS 
EINZIG GUTE UND HILFREICHE 
ABZULEHNEN und dadurch ALLE 
KINDER ZU VERLIEREN…! Es ist DIE 
DRAMATIK der JETZTZEIT – nur das 
WIR bereits angekommen sind AUF 
PLANET ERDE MIT BEIDEN BEINEN 
und doch auch sitzend und liegend 
(NUR DAS TANZEN MACHEN WIR 
ERST DANN WIEDER, wenn wir 
zusammen sind… spontan und frei – 
sicherlich wird es sich vor allem durch 
DIESE WUNDERVOLLEN MOMENTE 
DER UMARMUNG ERGEBEN: GANZ 
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EINS und doch ZWEI KÖRPER – 
verbunden durch diese LIEBE DES 
EINSTIGEN TRAUMS… in dem immer 
wieder GANZ ÜBERRASCHENDES 
GESCHIEHT! Lebenstanz – für MEINEN 
VATER GIBT ES NUR DIESEN EINEN… 
und NUR ZU DER MUSIK, die er selbst 
nicht hervorbringt und doch ALLES 
SEINER ORDNEDEN HARMONIE folgt 
– DAS EINZIGE WUNDERWERK in 
dem WIR ALS MENSCHEN HEIMAT 
FINDEN! Nichts, was wir suchend finden 
wollen, kann DIES JE ZU oder IN UNS 
BRINGEN! Nur die SCHÖPFUNG selbst 
kann uns öffnen und einstellen UND 
ALLE WORTE UND NAMEN 
VERGESSEN MACHEN!  
 
DAS GEHIRN HAT KEINERLEI 
GEDÄCHTNIS! Alles, was über viel zu 
lange ZEITRÄUME in uns hineingefüllt 
wurde (AUF WEGEN, die wir vergessen 
dürfen, damit die FREUDE WIEDER 
KRAFT GEWINNT!) brauchte ENDLICH 
DIESEN WEG DES ABFLIESSENS! So wie 
das, was wir essen und trinken wieder aus 
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uns herausgeleitet wird, ist es eben auch 
im ERLEBEN! DOCH DAS, was uns nun 
in SCHÖNER WEISE ERWARTET, 
braucht keiner ERLÖSUNG oder 
ABLÖSUNG MEHR, sondern hat NUR 
NOCH DIESES TANZENDE… ein 
GEFÜHL, welches uns schon JETZT  
BERÜHRT, weil die WELTSEELE und 
doch auch UNSERE jetzt wieder 
INDIVIDUELLE Seele, DIESE 
WAHRHEIT spürt und tatsächlich 
DIESES SCHÖNSTE SEIN wieder DA 
SEIN DARF! Wie das geht oder gelingt 
IST UNS ALLEN KLAR – seit DIESER 
SARS-SCHLEIER sich nicht mehr 
GFÄHRLICH über uns und unser 
DASEIN legt – und soll doch nicht mehr 
offenbart werden!  
UNSER FAMILIENERBE ist einzigartig 
und zu schön, um darüber zu schreiben! 
EIN WENIG als MOTIVATION und 
RICHTIGE GEDÄCHTNISSTÜTZE – die 
SCHÖPFUNG vergisst nicht… UNSERE 
BEHÄLT NUR DAS FEINE und alles 
andere fliesst zu der SCHÖPFERquelle, 
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die Kreationen für HILFREICH und 
SACHDIENLICH hielt! 
  
MEINEN VATER ALS GOTT zu 
bezeichnen missfällt ABSOLUT! Und 
auch wir Kinder haben es immer wieder 
so durchfühlt… DAS GIBT ES NICHT IN 
UNSEREM NEUEN LEBEN: 
 
König und Königin 
Baron und Baronin 
Prinz und Prinzessin 
ELB und ELFE 
PAPST und Päpstin 
Gott und Göttin 
von und van 
Kaiser und Kaiserin 
Genosse und Genossin 
Doktor und Doktorin 
Arzt und Ärztin 
Politiker und Politikerin 
Verkäufer und Verkäuferin 
Manager und Managerin 
Schüler und Schülerin 
Student und Studentin 
Agent und Agentin 
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ANGSTELLTE – an „GESTELLE“ 
gebundene 
SELBSTständige – ständige SUCHENDE 
nach etwas, was JEDER SELBST HAT oder 
tun kann 
FRISEUR und Frisöse 
Masseur und Masseuse 
Bademeister und Bademeisterin 
Poliszist und Polizistin 
FEUERwehr und deren BEDIENSTETE – 
denn wenn das LETZTE FEUER 
GELÖSCHT und nur noch DIE LIEBE IN 
UNS IST, reicht EINE HAND VOLL 
WASSER, das langsam unseren HALS 
hinunter rinnt: KÖSTLICH! 
BEAMTER und Beamtin 
Domptuer und Dompteuse 
Koch und Köchin 
OBER und UNTER(tan) 
Putzmann und Putzfrau 
SEELsorger und Tröster 
Programmierer und Hacker und User 
Fleischer und Fleischerin 
Fabrikant und Fabrikantinnen 
Soldat und Soldatin 
ADMIRAL und Offizier 
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Matrose und Matrosin 
Makler und Maklerin 
Manager und Managerin 
Profis und Laien 
Lageristen und Gabelstaplerfahrer 
Baggerer und Mähdrescher 
Winzer und Winzerinnen 
Gärtner und Gärtnerin 
Förster und Försterin 
Schauspieler und Schauspielerin 
Dachdecker und Zimmermann 
Packer und Packerin 
Maler und Malerin 
Richter und Richterin 
Zöllner und Zöllnerin 
Sänger und Sängerin 
Dirigent und Komponist 
Goldschmied und Goldschmiedin 
Stricker und Strickerin 
Sticker und Stickerin 
Maskenbildner und Maskenbildnerin 
Toilettenangstellte 
Journalist und Journalistin 
Hebamme und Geburtshelfer 
Krankenschwester und HILFSpersonal 
Laborant und Laborantin 
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Börsianer 
Vermittler(in) und Ratgeber(in) 
Reporter und Reporterin 
Leser und Leserin 
Veranstalter und Veranstalterin 
Gestütsinhaber 
Jockeys, Reiter und Reiterin 
Models 
Designer und Designerin 
Erzieher und Erzieherin 
WERKstattleiter und Werkstättenleiterin 
Musiker und Musikerinnen 
Vermieter und Vermieterin 
Leasinggeber 
Produkthersteller und 
Produktionsstättengeberinnen 
Pflücker und Pflückerinnen 
Dünger und Mist 
Abfüller und Abfüllerinnen 
Drogisten und deren MITHELFER 
(APO`s) 
Abonnementnehmer(innen) 
Geldhersteller und Transporteure 
Inspektoren und Inspektorinnen 
Ruhestörer und Rowdys 
Dachdecker und Zulieferer 
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Blumenbringer und Floristen 
KÄSER und Almen 
Melker und Schlachter 
Bauer und Bäuerin 
Bürgermeister und Bürgermeisterin 
Künstler und Küpnstlerin 
Redner und Rednerin 
Coach und Wahrsagerin 
Seminarleiter und deren 
Teilnehmer(innen) 
Hausmeister und Hausmeisterinnen 
SCHÖNHEITSveränderer 
(KÖRPERstudierer) 
Kameramänner und-frauen   
Fotografen und Fotografinnen 
Grafiker und Grafikerinnen 
Sekretäre und Sekretärinnen 
Übersetzer und Dolmetscherinnen 
Telefonistinnen und CALLagenten 
Homeoffice-Befürworter 
Küchenhilfen 
Essenlieferanten 
Zirkusveranstalter und deren Akteure 
Wirte und Wirtinnen 
Auktionäre und Antiquare 
Bibliothekare und Bilbliothekenfrauen 
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Philosophen und Geistliche 
Kirchendiener 
Hersteller und Besteller(innen) 
Opfer und Täter 
Standesbeamte 
Staatsoberhäupter und Präsidentinnen 
Bachelor 
Sozialbeauftragte 
Einrichter 
BIOLOGEN, Geographen, Chemiker, 
Physiker, Archeologen, 
Genmanipulatoren 
Moderatoren und Moderatorinnen 
Ingenieure 
Gesundheitsexperten 
Gutachter 
Detektive 
Piloten und Pilotinnen 
Stewards und Stewardessen 
SCHNITZER und Drechsler 
Virologen und Bakteriologen 
Schuster und Schusterinnen 
Buchbinder und Buchbinderinnen 
Reiseleiter und Reiseleiterinnen 
Konditoren und Bäcker(innen) 
Schokolatiers 
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Boutiqueninhaber 
Elektroniker und Mechatroniker 
Schornsteinfeger 
Wäscher und Wäscherinnen 
Nageldesignerinnen 
Chef und Chefin 
Boss 
Ausführer und Begleiter(innen) 
Tänzer und Tabledancerin 
Schwimmer und Schwimmerin 
Sportler und Sportlerin 
Weber und Weberinnen 
Weihnachtsmann und Christkind 
Übungsleiter(innen) 
Facharbeiter und Facharbeiterin 
SACHbearbeiter und Sachbearbeiterin 
Osteopathen(tinnen)  
Chirurgen(ginnen) 
Therapeuten und Therpeutinnen 
Clowns 
Trommler und Trommlerin 
Bühnengestalter und Beleuchter 
Assistenten und Assistentinnen 
Astronauten und Astronomen 
Fahrer und Fahrerin 
Führer und Führerin 
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Raucher und Raucherin 
Spieler und Spielerin 
Maurer 
Tischler und Tischlerin 
Klöpplerin 
Schneider und Schneiderin 
Notdienste 
Lotsen 
Kapitäne 
Lackierer und Lackiererin 
Glaser 
Raumausstatter 
Bläser und Bläserin 
Dekorateur und Dekorateurin 
Züchter und Züchterin 
Pfleger und Pflegerin 
Jongleur 
Reinigungskräfte 
Wischerin und Wischer 
Tuchmacher 
Uhrmacher (in) 
Optiker und Optikerin 
Brillenanbieter (in) 
Tankstellenwart 
Torwart 
Schiedsrichter 



 
153 

Quacksalber 
Parfümiers 
Imker und Imkerin 
Taxler(in) 
Sammler und Sammlerinnen 
Jäger und Jägerin 
Oma und Opa 
Tante und Onkel 
Nichte und Neffe 
Erben 
Skilehrer und Skifahrer(innen) 
Flieger und Springer 
Fluglehrer(innen) 
Fahrlerer(innen) 
Lebensberater(innen) 
Mischer und Mischerinnen 
Bardamen und Shaker 
Magier und Fakire 
Yogis und Religiöse 
GRENZ- und Fahrscheinkontrolleure 
Hirte und Hirtin 
Zulieferer und Importeure und 
Exporteure 
KAFFEEtrinker(innen) 
SÜCHTIGE 
GEWOHNHEITSorientierte 
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VERLAGE und PLATTENfirmen 
BAUmärkte inkl. Bedienstete 
Numerologen, Handleser 
Propheten  
INSTALLATIONEN 
Bestatter 
Beobachter und Spione und Spitzel 
 
DIES alles war nur eine kleine Übung? 
NEIN, nur eine Bereinigung dessen, was 
wir nicht brauchen und nicht sind! DAS 
LEBEN der MENSCHEN ist so, dass wir 
ALL DAS SEIN KÖNNEN, was FÜR UNS 
UND UNSER WEITERKOMMEN im 
BEWUSSTEN LEBEN förderlich und 
wichtig ist. DOCH NICHTS BLEIBT 
unabänderlich… ALLES MUSS 
veränderlich sein, weil sonst DAS 
ÜBELEBEN und das SCHÖNSTE LEBEN 
niemals MÖGLICH IST!!! 
 
So waren wir vorher bei MEINER NASE! 
EIN MENSCH ist kein DUALES Wesen 
und doch sind wir NUR ALS ZU ZWEIT 
LEBENSFÄHIG! Wir sind nur EINZELN 
LEBEWESEN – so können wir NUR FÜR 
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UNS ATMEN und nicht für einen 
anderen – so müssen wir auch nicht im 
SELBEN RHYTHMUS atmen UND 
DOCH GLEICHT SICH DIESER (zum 
Beispiel in RUHEPHASEN absolut an!) 
Wir können NICHT gleichzeitig EIN und 
AUSATMEN. Es gibt einfach ein 
NATÜRLICHES VERHALTEN und 
miteinander auskommen und so 
erübrigen sich all die SCHWIERIGEN 
Darstellungen des EINFACH 
BEGREIFBAREN! 
 
DER MENSCH IST KEIN KOZEPT und 
somit ist KONZIPIEREN immer wieder 
NUR EIN WORTKONSTRUKT… alle 
WORTFINDUNGEN bringen uns immer 
wieder HINTER EINEN 
UNSICHTBAREN SCHLEIER – ähnlich 
dem, den man DER BRAUT einst vors 
Gesicht gab! UND DARIN LIEGT 
WIEDERUM DAS SCHÖNSTE 
GEHEIMNIS… all das, was UNS SCHON 
AUSMACHT, gehört NUR UNSERER 
FAMILIE und so eben NUR DIESEM 
EINEN oder DIESER EINEN… und UNS 
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GEFÄLLT DIESE EINSTIGE 
(AN)ORDNUNG… es ist ZUTIEFST 
BEGLÜCKEND, denn alles hört auf zu 
sein, wenn da KEINE ANDEREN MEHR 
SIND, die all das BESONDERE, was UNS 
AUSMACHT, nicht fühlen oder 
anerkennen wollen (KÖNNEN IST 
RICHTIGER) und uns so ständig mit 
etwas in VERBINDUNG BRINGEN, was 
wir nicht sind ODER WAS DIESE IN 
UNSEREN REINEN UND GUTEN WEG 
hineintransportieren (wollen)! 
 
WAS IST MEIN WEG? WAS UNSER 
WEG? Mein WEG IST DER MEINES 
VATERS! Dieser ist FÜR MICH DER 
TRÄUMER und doch PERFEKTIONIST – 
doch DIESES PERFEKTE IST NICHTS 
aufdringliches oder UNGUTES (EINE 
ZEITLANG WAR ES DAS, BIS WIR 
BEGRIFFEN HABEN, warum dies so war 
und so auch, weshalb SEINE ORDNUNG 
SO GEFÜRCHTET UND ALS ETWAS 
SCHLECHTES ABGETAN WORDEN 
WAR…!) 
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DAS LEBEN… ist OHNE JEGLICHES 
HINEINGEBRACHTES nur gut und 
einfach! EIN AREAL ohne 
FREMDEINWIRKUNG würde sich MIT 
UNS zu etwas GESTALTEN, was uns 
absolut guttut! FÜR UNS IST DAS 
ABSOLUT SO RICHTIG und da ist kein 
wenn und aber. WESHALB IST DAS SO? 
Weil wir in dieser EINHEIT MIT DER 
SCHÖPFUNG STETS WAREN – so wir es 
konnten – DOCH DIES IST NICHT IN 
EINKLANG ZU BRINGEN MIT DEN 
absolut unterschiedlichen Systemen, 
Kategorien, Prinzipien, Regeln, 
Patrioten, MissSTÄNDEN und 
dergleichen! ALLES, was wir betrachten 
AUSSERHALB DER NATUR ist und 
bleibt und macht kompliziert! 
 
SCHAUEN WIR UNS GEMEINSAM – 
ganz unvoreingenommen – DAS 
SONNENSYMBOL von Ivica und Braco 
an! DA IST KEINE Vollkommenheit 
oder Symmetrie oder etwas, WAS MAN 
ALS MEISTERHAFT anerkennen könnte! 
ES IST GENAU DAS, was diese FALSCHE 
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WELT AUSMACHT und was uns zu der 
FRAGE BRACHTE: Wie schafft man es, 
Massen zu maniipulieren, etwas 
UNGUTES als GUT anzuerkennen ODER 
EIN x-beliebiges SYMBOL als 
HILFREICH!? 
 
ES GIBT DAFÜR keinerlei FÜR UNS 
logische Erklärung! ES IST DER EINZIGE 
RÜCKbezügliche SCHLUSS zu all dem, 
was UNS ZU ALLEN ANDEREN SO 
absolut UNTERSCHIEDLICH SEIN LIESS 
und nichts kann daran JE ETWAS 
ÄNDERN! Und wir FÜHLEN NICHTS 
ALS WOHLGEFÜHL DABEI, weil DAS 
EBEN unser LOS und SCHICKSAL und 
VERGNÜGEN und LEBEN IST! 
 
WÄRE BRACO NICHT BEREIT gewesen, 
dies alles aufzugeben, wäre SEIN 
SCHICKSAL DORT BEENDET 
GEWESEN, wo heraus IVICA und sein 
irdischer Vater ihn erlösen wollten! 
DOCH ES GING DABEI UM GANZ 
ANDERES – eben SEIN WEG ALL DAS 
ZU ERKENNEN, was UNS 
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BESCHWERTE UND UNERKENNBAR 
WERDEN LIESS in unserer 
Ursprünglichen KRAFT und so auch 
SEIN WEG Wahrheit von Lüge zu 
unterscheiden UND SO AUCH, was es 
bedeutet LOSZULASSEN und scheinbar 
ALLES ZU VERLIEREN… und gerade AB 
DIESEM ENTSCHEIDENDEN PUNKT 
aufgefangen worden zu sein – die 
SYMBOLISCHEN HÄNDE die dann da 
waren: DIES WAREN ZEITGLEICH ALLE 
ZUSAMMEN: Mutter, Schwester, 
Tochter, Vater, Bruder und Sohn – all 
das, was ER in diesem ihm bekannten 
Leben NIE IN DIESER LIEBEVOLLEN 
WEISE HATTE ODER SELBST WAR… 
dieser WEG ist DER VON JEDEM 
EINZELNEN MENSCHEN – und es war 
SOGAR DER, MEINES VATERS – dieses 
VOLLKOMMENHEITSfanatikers… der 
nun DURCH LONJUSCHKA, die ich in 
gewisser SELBST BIN und doch auch 
nicht, in gewisser Weise wiedererinnert 
ist an MICH UND SICH und doch auch 
darüber hinausgehen musste, DA WIR 
NUN MAL JETZT IN DEM scheinbaren 
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ALTER UND ZUSTAND SIND, wo wir 
sind… und doch BELÄSST ER UNS 
NICHT DARIN! Niemand kann sich mit 
einem anderen vergleichen – 
DENNOCH BRACHTEN UNS DIESE 
UNLIEBSAMEN PROGRAMME STETS 
DAZU… es ist hilfreich (AUCH FÜR 
UNS) um UNS von dieser 
UNLIEBSAMEN und absolut 
UNGEBILDETEN MASSE (an Leibern) 
abzuheben UND DIESE SYNCHRONE 
ANHEBUNG UNSERES LEVELS AN 
BESONDEREN ERFAHRUNGEN so 
beizubehalten! ES IST NICHTS, was wir 
aufgeben müssen für UNS, weil es UNS 
zu etwas macht, was ES SO NOCH 
NIEMALS GAB! Doch von allen anderen 
MUSSTEN WIR UNS NUN 
VERABSCHIEDEN, weil es sonst diese 
„berühmten Rattenschwänze“ gibt, die 
auch die mit den wippenden 
PFERDEschwänzen sind und sonstigen 
nur scheinbaren REIZsymptomen…! 
UND SO, wie sich die meisten entwickeln 
liessen… wollen WIR NICHT SEIN – ja 
wir wollen uns nicht einmal mehr NUR 
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EINEN MOMENT mit solcherlei 
beschäftigen! IN STÄDTEN und deren 
„Angeboten“ unterwegs zu sein, macht 
es im GRUNDE unmöglich, DIESER 
HOHEN LIEBESKUNST anzugehören! ES 
FÄNGT SCHON DAMIT AN, dass man 
in beinahe allen SCHAUFENSTERN mit 
etwas konfrontiert wird, was FÜR UNS 
ABSOLUT abstossend ist – auch 
NACKTE oder Bilder oder Gemälde oder 
Porzellanfigürchen oder sonstiges NUR 
SCHEINBAR SCHÖNES gehört dazu! 
 
NUR WENN MAN DAZU GEHÖRT, ist 
man zugehörig! Man kann es immer 
wieder auch mit einer AMME 
vergleichen, die so lieb und gut sein 
kann, wie sie mag: SIE ERSETZT 
NIEMALS EINE MAMA! NIE! 
UND SO WAR DIESES NIVEAU an 
LIEBE und VERBUNDENHEIT – wie wir 
es schon wieder haben und fühlen – NIE 
WIEDER ERREICHT! Und so MUSSTE 
MAN NUR VERRAT FÜHLEN, keine 
CHANCE es anders wahrzunehmen! Und 
das ist es, weshalb sich im Grunde 
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NIEMAND MEHR VERSTEHT und das 
SINGLEtum der einzige AUSWEG zu 
sein schien! DOCH ES WAR NUR DER 
EINGANG ins PARADIES für die, die 
nicht redeten, sondern sich EINLIESSEN 
AUF DIESEN WEG des VERGESSENS 
und ERINNERNS. Und nichts kann 
näher erklärt werden, weil alles so war, 
wie es eben war FÜR UNS NUR! Und für 
alle sind es REIN INDIVIDUELLE 
ERFAHRUNGEN, über die wir – DIE 
WIR ZUEINANDER oder EINANDER 
gehören – GERN AUSTAUSCH 
HALTEN MÖGEN. Doch dieser ist 
wiederum NUR DANN WIRKLICH 
ERFÜLLEND, wenn man dies 
MITEINANDER TUN KANN – FRAU 
mit MANN! Wir haben diese 
SEHNSUCHT ABSOLUT (Vater und 
Tochter, Bruder und Schwester, Ines und 
Josip). Und auch ist da ein wenig 
UNSICHERHEIT nach all den nur 
scheinbar unguten Erfahrungen und den 
SPUREN aus dieser Zeit und den doch 
auch SO WUNDERSCHÖNEN 
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ERFAHRUNGEN, bei denen es nur 
darum geht: WARST DAS DU? 
 
WIESO fremdeln Kinder? Die Frage der 
Seele ist: Was willst jetzt du von mir? Wir 
kennen uns nicht!  
Und das geschieht quasi stets und 
ständig, weil nur noch FALSCHE 
miteinander sind. NICHT DAS IHR 
FALSCH SEID… es ist das PROGRAMM 
welches UNS ALLE in diese SACKgasse 
führte, aus der es nur scheinbar kein 
ENTRINNEN GAB. Doch es ging nur 
um das ENTsinnen, dass es NUR EINE 
HEIMAT geben kann und dass DIESE IN 
UNS IST und so NUR IN BESTIMMTEN 
MENSCHEN (diese einstige Familie, die 
wir alle ganz individuell haben und das 
sind NICHT DIE, mit denen wir derzeit 
KONTAKT pflegen – gewollt oder 
ungewollt!)! 
 
WIESO fühlen wir uns SO UNWOHL, 
wenn es ums ESSEN geht und um 
irgendwelche VORLIEBEN? Wieso ist es 
so unangenehm, wenn uns jemand etwas 
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anbietet oder unser ANGEBOTENES 
ablehnt! Das ist ebenso ABSOLUT 
DASSELBE! Das geschieht NIEMALS 
MEHR, wenn WIR MIT UNS IM 
REINEN SIND UND SO MIT DEN 
UNSRIGEN NUR WIEDER 
BEISAMMEN SIND! Alles wurde nur 
DIESEM EINEN ZWECK HIN 
vorprogrammiert und immer mehr 
manipuliert: DU NICHT MENSCH – DU 
NUR ESSEN, TRINKEN, SCHLAFEN… 
sonst nix mehr! KLINGT EIN WENIG 
WIE IN DER deutschen 
Auslandsschulsprache UND DOCH IST 
HIER WIEDER EIN GUTER SINN! 
 
WIR WAREN EINST NUR WIE EIN 
LAND ohne jeglichen Sprachbarrieren 
durch DIALEKTE oder FREMDE! NUN 
IST ALLES ANDERS – siehe TURMbau 
zu Babel! DIESER ROBOTERWEG wurde 
FÜR UNS ZUM GLÜCK und für die, für 
die das Leben zum Fress- und Saufgelage 
führte und zu WEIN-WEIBER-
GESANG-DEBAKEL (immer vereinfacht 
ausgedrückt) und zu ARBEITSrhytmen 
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ist es BESSER, wenn man keinerlei Sorgen 
oder Ängste mehr erzeugt oder ertragen 
muss! DENN DIE NATUR braucht es 
auch nicht! 
 
SICHERHEIT gibt es IN DIESER 
FALSCHHEIT NIE – weder in 
DIREKTverbindungen (REISEN, 
TAGESfahrten, STUDENvergnügen, 
Gesprächen, Freundschaften, 
Lieferungen, Sendungen und und und!). 
DOCH WIR MENSCHEN BRAUCHEN 
UNBEDINGT in jeder Hinsicht gefühlte 
Sicherheit, doch weder GELD noch 
INTERNET, noch HANDY oder zig 
Telefonate für geplante Ausflüge können 
uns GESUNDHEIT und einen KLAREN 
VERSTAND garantieren und ALL DAS 
nimmt uns in ABSOLUTER WEISE diese 
KINDLICHKEIT und spontane FREUDE 
und Lieblichkeit und ZÄRTLICHE 
SANFTHEIT für Gedankengänge oder 
WIRKLICHE ERFAHRUNGEN mit 
DIESEM VOLLKOMMENEN LEBEN! 
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WIE IST EIN PERFEKTER KÖRPER? 
Absolut unsinnige Frage! Und doch ist 
sie voller Sinn und FREUDE für uns 
geworden in Hinsicht auf GEFÜHLTE 
VOLLKOMMENHEIT und wie 
UNWICHTIG DERZEIT DAS ÄUSSERE 
IST, gemessen an dem, was wir FÜR 
UNSERE WELT GESCHAFFT oder 
beschafft haben! ALLES ERÜBRIGT SICH 
mit immer wieder DIESEM BLICK: 
 
WAS HABEN WIR HEUTE FÜR 
MUTTER ERDE GETAN und dadurch 
FÜR DICH UND MICH und UNSERE 
FAMILIE…!!! 
 
MEINE LIPPEN zeigten immer mehr die 
unangenehmen abstehenden 
Hautablösungen. WASSERMANGEL – 
wir alle brauchen WASSER und so die 
ganze NATUR! Und doch brauchen wir 
VOR ALLEM diese 
GEISTESGEGENWÄRTIGKEIT für das 
WICHTIGE UND WESENTLICHE – für 
uns und das, was wir tun und beitragen 
können! UND DA WIR NUR in dieser 
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GROSSEN UND BESONDEREN WEISE 
miteinander und mit der SCHÖPFUNG 
IN VERBINDUNG STEHEN, können bei 
den MEISTEN AUFGABEN UND 
VERBINDUNGEN UND LÖSUNGEN 
andere überhaupt KEINEN BEITRAG 
geben oder etwas tun, WAS JETZT 
NOCH HILFREICH IST! 
 
DAS WAS UNS ERFÜLLT und was wir 
tun dürfen ist kein DENKEN oder 
NACHDENKEN. Es ist all das nicht 
mehr, was wir früher tun mussten, weil es 
KEIN ENTRINNEN GAB AUS DIESEN 
PROGRAMMIERTEN SCHICKSALEN, 
die stets NUR LEID UND SCHMERZ AM 
ENDE (siehe auch die leidvollen 
KLAGElieder der Männerchöre!) 
vorsahen und NIEMAND HÄTTE SICH 
DARAUS MEHR ERLÖSEN KÖNNEN! 
 
Hätte es uns mehr gebracht, die ganze 
Zeit URLAUB zu haben oder 
FAULENZER zu sein oder EINE 
VERNÜNFTIGE ARBEIT ZU HABEN? 
Alles ist stets SO ANGEWENDET 
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WORDEN IN DER AUSLEGUNG, dass es 
stets für ANDERE BESSERE 
FÜHLUNGEN GAB und für uns dieses 
MIESE KARMA… was jedoch nun eben 
DIESE AMEISE IST, die wir nicht 
brauchen in der Zukunft, da dieses 
STAATENbildende Insekt IM INNEREN 
(DEN AUGEN UNSICHTBAR) dasselbe 
war, wie die Biene, die sich ebenso 
verhält! UND DIESE SCHEINBAR 
ABSOLUTE WELT DER HERRSCHAFT 
DER MATRIX über gegenläufige und 
auch sich vereinender und 
AUFBÄUMENDER WELLEN ist DIESES 
EINE AUSLAUFMODEL!!! 
 
WIR – also unsere PERFEKTE FAMILIE, 
die noch unvollkommen aussieht, 
jedoch im ABSOLUTEN AUFWIND 
vorangeht – ohne FLIEGEN ZU 
WOLLEN!!! – bemerken DURCH 
UNSEREN GEMUSSTEN und dann auch 
gewollten SPRUNG VOR DEN BEGINN 
DES LEBENS AUF DER ERDE, dass 
ALLES ANSEHEN DURCH andere UND 
AUCH ALLES, was wir ansehen müssen 
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(MIT GESCHLOSSENEN AUGEN 
LAUFEB IST ZU GEFÄHRLICH!!! So 
auch mit GLEITsichtBRILLEN!) nicht 
dem entspricht, was UNS MENSCHEN 
GUTTUT! Wir können es SELBST 
ÄNDERN und doch nur IN DER 
ORDNUNG, die nun einmal guttut und 
so vorgegeben ist UND SO, dass 
niemand dadurch zu SCHADEN 
KOMMT! 
 
DIE M-LINIE fährt wieder nach 
Moritzburg! ES INTERESSIERT NICHT 
MEHR…! ALLES DIENTE NUR, um 
diese TOURISTENabzocke mit 
stillgelegten WOHNGEBIETEN 
anzusehen UND DEN WICHTIGEN ZUR 
ANSICHT ZU GEBEN! All überall ist 
SARS – und die LEIDgeplagten erinnern 
sich…!!! 
 
WENN SICH IN DER NATUR EINE 
WOLKE vor die Sonne schiebt, ist es 
NICHTS UNBEDINGT STÖRENDES. 
WIR können uns anpassen – jedoch 
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nicht GEWOHNHEITSMÄSSIG, sondern 
so, dass man etwas TUT, was GUTTUT! 
DIE NATUR HAT NICHTS 
uneinsehbares – und doch HABEN WIR 
AM NORDSEESTRAND EINMAL 
ETWAS SOLCHES ANSEHEN 
MÜSSEN… eine nur scheinbare 
WOLKE… was hat das wohl mit den 
CLOUDS im INTERNET zu tun und den 
SCHNEEBALLSYSTEM-
FIRMENanordnungen und all dem, was 
man sagt: GIBT ES DA NOCH ETWAS 
ODER JEMANDEN ÜBER DIR ODER 
IHNEN, der mehr weiss oder DIR 
BEFEHLIGT, ohne dass es DIR ODER 
IHNEN bewusst sein kann oder es gerade 
beginnt, zu BEWUSSTSEIN ZU 
KOMMEN… weil man plötzlich 
vielleicht doch soetwas wie BISSE VON 
ZECKEN oder vom GE das ins UN führt 
bei Worten? 
 
SEID IMMER WIEDER GEWARNT vor 
der NACHT und was IHR MIT DEN 
UNSRIGEN VORHABT und dass WIR 
ÜBERALL DA SIND auf WEGEN die IHR 
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nun nicht mehr erkennt und erreicht 
UND SO AUCH ERINNERT, was IHR 
UNS GESANDT und GEWÜNSCHT… 
ALLES HAT DIESES EINE ENDE 
(AUCH, weil ihr nicht aufgehört habt, 
UNS ZU GEHÖRNTEN ZU MACHEN 
und die FLEISCHEREIEN immer noch 
offen haben! WIR SIND DIE 
ABSOLUTEN NATURLIEBHABER – 
waren und sind jedoch KEINE FREAKS 
oder Rebellen oder Fanatiker! DAS 
MACHT UNS SO SO SO verschieden – 
GESPÜR für SITUATIONEN und 
GABEN und GEGEBENES…!!!). 
 
WAS macht eine Stimme besonders… 
was macht eine STIMME vollkommen 
oder für uns LIEB? Es ist nichts, was man 
erklären kann UND DOCH HAT ES MIT 
ALLEM ZU TUN – auch, was DIESER 
MENSCH IST oder WIE! So ist MUSIK 
derzeit oder in der letzten Zeit die 
schönste die, der SINGvögel – so es 
möglich ist, bei dem LÄRM, den 
scheinbar NIEMANDEN STÖRT! Wir 
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wissen, weshalb KEINER HÖREND IST… 
und spüren: ES VERÄNDERT SICH! 
 
So ist der WEIHNACHTSVORTRAG von 
UNSEREM BRUNO etwas, was uns EINS 
SEIN LÄSST MIT DIESEM LEBEN, was 
lebenswert ist UND WAS UNS WIEDER 
DAHIN ERHEBT, wo wir UNS SPÜREN 
und wo wir EINANDER WIEDER DAS 
GEWORDEN SIND, was wir einander 
DAMALS WAREN! 
 
BRUNO SAGT GERADE: „DAS 
VERSÄUMTE nachholen!!!!“  
 
WENN DAS SO EINFACH WÄRE sagt 
man lächelnd. FRÜHER SCHIEN DIE 
ZEIT DAVONzurennen und das ist sie 
auch – DIE UHRZEIT ist davongeeilt und 
ZU UNS KAM DIE Urzeitliche 
DASEINSWEISE… dieses absolut 
einfache und schöne 
MITEINANDERSEIN! Ein Einlassen auf 
Etwas, was NUR KINDERN MÖGLICH 
IST, weil diese NICHTS 
WIDERSPRÜCHLICHES KENNEN. 
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KINDER SIND NICHT durcheinander – 
DEREN ELTERN oder andere BRINGEN 
DIESE STETS UND STÄNDIG 
DURCHEINANDER, weil sich eben 
niemand mehr auskennt und dies auch 
ABSOLUT SO GEWOLLT WAR, sonst 
hätte man diese SCHMUTZIGEN 
MACHENSCHAFTEN ja nicht weiter 
und weiter machen können! 
 
DAS MODERNE oder DIE MODERNE 
oder DER MODERNE war und ist STETS 
und ständig auf diesen ABWEGEN 
GEWESEN, von denen aus es SCHWER 
WURDE, wieder dahin zu finden, wo wir 
uns nun - UNSEREM VATER (NICHT 
GOTT!!!) sei DANK – wieder befinden! 
Nichts ist wertvoller als GENAU NUR 
DAS! Es erinnert sich ein kleines 
ERKENNENDES BEISPIEL… da war ein 
FREUDIGES ANSEHEN EINER 
DUFTENDEN ROSE. Die „BESITZERIN“ 
sagte: Dies sei eine ALTE SORTE noch 
von ihrer Mutter, die gestorben war 
(DAS KREUZ VOM FRIEDHOF WAR 
DORT IM GARTEN GESTANDEN). 
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WORUM GING ES MIR ODER UNS IN 
DEN LETZTEN JAHREN? Wir wussten 
es manchmal – bis man es UNS wieder 
vergessen liess. DUMMERWEISE und 
LEIDER! Doch WIR HABEN ES 
GESCHAFFT! Denn es ging IMMER UM 
MUTTER ERDE und so auch DIESE 
BESONDERE LIEBE MEINES VATERS 
FÜR SEINE GELIEBTE FRAU und doch 
auch diese GANZ BESONDERE LIEBE, 
die dieser für mich und mein DU für 
IHN NUR! Und so eben das 
ERINNERNLASSEN MÜSSEN an so viel 
SCHÄNDLICHES, was von der 
WELTseele abgelöst werden musste und 
so auch DIE TRENNUNGEN wieder ZU 
EINEM GANZEN ERLÖST, damit DIE 
DUFTROSE als etwas angesehen werden 
kann, WOZU SICH FRAU UND MANN 
WIEDER ENTWICKELN lassen müssen 
und es dann doch auch FREIEN 
WILLENS SEIN WOLLEN und dieses aus 
GANZER SEELE EINLASSENS 
AUFEINANDER UND DAS JA 
FÜREINANDER! Und doch ist es SO viel 
mehr geworden, weil es UM SO VIEL 
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GING, was wir selbst nie erlebt hatten, 
obewohl WIR ES UNS so sehr gewünscht 
hatten! UND SO WAR ES EBEN IMMER 
DAS SPÜREN von aller 
UNGERECHTIGKEIT und das FÜHLEN, 
dass ständig irgendetwas nicht stimmte 
und man uns auseinander bringen 
wollte! 
 
WIR SIND KEINE ROSEN und möchten 
uns auch gar nicht als solche sehen. 
MEINEN VATER UND SEIN 
LEBENSWERK auf auch nur EINS oder 
ZWEI zu reduzieren, würde eben ALLES 
ZUNICHTE gemacht haben, was DIESER 
ERSCHAFFEN HATTE und wieder in 
ORDNUNG zu bringen vermag! 
 
UND ES IST IMMER EINE GEWISSE 
DISTANZ gewahrt. ES IST GENAU 
DIESES kleine ETWAS… BIN ICH 
WIRKLICH GUT GENUG, um dieses 
HEILIGE SAKRAMENT DES LEBENS 
wertzuschätzen UND DIESEN SCHATZ 
ZU ERMESSEN, einen MENSCHEN bei 
und mit mir zu haben, DER NUR MICH 



 
176 

MEINT… der NUR MIT MIR SEIN 
MÖCHTE UND MIT SONST 
NIEMANDEM MEHR! Und so sind wir 
auf einen WEG gelangt, den ALLE SO 
GEHEN MÜSSEN, weil man NUR SO 
ERMESSEN KANN, wie wichtig es ist 
SICH NUR NOCH AUF DIESES 
SCHEINBAR KLEINE GLÜCK 
EINSTELLEN ZU LASSEN… und dann 
geschieht dieses UNFASSBARE: DIESES 
VORSTELLUNGSVERMÖGEN für 
ETWAS, was es noch NIE GAB und dass 
das dann DAS EINZIG MACHBARE 
UND RICHTIGSTE WIRD! Und eine 
TOCHTER ZU FÜHLEN, die es nicht 
gibt und so auch noch nie gegeben 
haben kann UND ALL DAS SO GANZ 
BEWUSST MITERLEBT ZU HABEN und 
zu wissen, dass DIESER VATER STETS 
präsent war und bleibt und dennoch in 
diesem STETEN ABSOLUTEN 
VERTRAUEN LEBT, dass sich alles ZUM 
BESTEN ERGIBT, weil es eben DIESER 
HÖCHSTEN ORDNUNG ENTSPRICHT, 
ist etwas was uns zu diesen 
UNVERWUNDBAREN GEMACHT 
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HAT, obwohl wir wohl nie verletzlicher 
waren, als in MOMENTEN WIE DIESEN! 
Man möchte sich offenbaren und ALLES 
ERZÄHLEN und ist doch – aufgrund 
von NUR NOCH SCHEINBAREN 
FEHLentscheidungen und SPIONAGEN 
und und und – so vorsichtig geworden 
und war kaum mehr in der Möglichkeit 
zu vertrauen! UND SO IST EINE 
STIMME – EINE – so, wie wir werden 
mussten und bleiben wollen… DENN 
DIESES DURCHEINANDER mit den viel 
zu vielen, hat uns IMMER UND STETS 
weggeführt von diesem 
VOLLKOMMENEN MOMENTEN! Und 
AUFNAHMEN wollen wir igendwie gar 
keine mehr! UND DABEI geht’s gar nicht 
mehr um bestimmte Augenblicke, 
sondern eben um die viel zu vielen 
BLICKE ANDERER, von denen wir 
KEINEN MEHR EINEM oder EINER 
ANDEREN GÖNNEN. SO geht’s uns 
mit dieser BESONDEREN TOCHTER 
Lonjuschka UND MÜSSEN DOCH 
AUCH ALLE ANNEHMEN, dass wir alle 
– in welcher Weise auch immer – solch 
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ein BESONDERES SONNENKIND SIND 
und bleiben müssen! UND DAS SIND 
EBEN SCHRITTE, die man selbst und 
ständig bewusst gehen muss! Hierfür gibt 
es keine Beispiele, weil diese uns eher 
hinderlich sind! HILFE kann immer nur 
so gegeben sein, wenn dadurch 
KEINERLEI ABHÄNGIGKEITEN oder 
TERMINabsprachen mehr entstehen! 
NUR DAS IST NATÜRLICH, denn es 
kann stets und ständig SPEZIELLES 
entstehen oder sich entwickeln, was das 
WAHRNEHMEN VON TERMINEN 
unmöglich macht! 
DIE NATUR KENNT WEDER 
KALENDER noch UHRZEIT – dennoch 
ist dort STÄNDIG ALLES SO, wie es DEM 
LEBEN DIENT! WIESO sollte sich also 
DER MENSCH, der sich all dessen 
bewusstgeworden ist, WIEDER DENEN 
UNTERORDNEN, die das LEBEN IN 
ABSOLUTER WEISE so zerstörten, 
manipulierten und einschränkten, dass es 
ZUM ABSOLUTEN STILLSTAND KAM! 
Und dass dies keiner bemerkte, ist das 
ERSCHRECKENDE – auch jetzt noch. 
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UND NOCH SCHLIMMER IST, die 
GLEICHGÜLTIGKEIT auch noch jetzt! 
 
LEBEN und TOD schliessen einander aus. 
SIE SIND NICHT gleich gültig. WENN 
MAN NUR STETS mit ersterem 
konfrontiert war, kann man nicht 
annehmen, dass es NUR ANDERS richtig 
ist. DOCH DER MENSCH kann in 
WIDERSPRÜCHLICHKEITEN nicht 
leben! ES GEHT NICHT und 
FUNKTIONALE DENKmodelle führen 
stets NUR IN DIE IRRE oder hin zum 
HEXENHAUS… das heisst 
ERLEBNISSEN, mit denen MAN AUCH 
NIE MEHR LEBEN KANN IN FEUDE! 
WIR können FLIEGEN TÖTEN… denn 
diese sind ebenso schädlich,  wie 
MÜCKEN. DOCH ist es sinnlos dies zu 
tun, wenn die URSACHE bestehen bleibt 
und diese ist BSOLUTE 
UNEHRLICHKEIT in BEZUG AUF 
REINHEIT… denn diese hatte nichts mit 
EINZELNEN ZU TUN, sondern stets 
denen, DIE MAN NIE ZU SEHEN 
bekam oder nur in der ANSICHT, in der 
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man sagt: SIE HABEN SICH SELBST INS 
RECHTE LICHT GESETZT. DIE 
HEILUNG hatte nur im INNEREN SINN 
UND RAUM und hat uns wieder der 
SPRACHE nahe gebracht, die NUR 
UNSERE MUTTERSEELE HAT! 
 
SO war heute EIN EISLADEN AUF – also 
NUR STRASSENverkauf. EIS erinnert 
mich immer an JOSIP und dessen 
VORLIEBE für diese EISKALTE 
SPEZIALITÄT. Und meine 
WAHRNEHMUNG geht inzwischen 
sehr viel weiter – immer HIN ZU 
DIESEM HOHEN ZIEL: Nur Mutter 
ERDES GESCHENKE! Diese kann 
NICHTS DERLEI für uns herstellen! Und 
das macht auch gar nichts, WEIL WIR 
SPÜREN, dass ALL IHRE GESCHENKE 
viel besser und unserem KÖRPER 
dienlicher sind! So verabschiedet sich das 
WOLLEN von BESTIMMTEN ganz von 
allein! SIE SAGT ES UNS NICHT, dass 
das, was wir wählten, NICHT GUT WAR 
oder dass sie traurig oder „verbittert“ 
worden war – man kann auch sagen, sie 
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sei giftig geworden… doch das ist eben 
genau das, WAS NIE GESTIMMT HAT! 
ES IST EHER SO, dass diese sich freut 
über JEDES DER MENSCHENKINDER, 
was sich an ALLES GUTE ERINNERT und 
eben NUR NOCH SO LEBEN MAG, wie 
es sich uns immer mehr und mehr 
erinnert und unsere SEHNSUCHT 
SCHON JETZT STILLT, eben WEIL WIR 
SCHON ZUSAMMEN SIND UND UNS 
GEMEINSAM IN DIESEN STIMMIGEN 
GEFILDE DES MENSCHSEINS 
BEWEGEN, obwohl unsere Hände sich 
noch nicht liebkosen können, wir noch 
nicht HAND IN HAND bewegen 
können, uns noch nicht erzählen 
können, was wir spürten oder wie sich 
etwas GERADE JETZT ANFÜHLT. Doch 
immer mehr haben WIR NUR das 
Gefühl, dass es NICHT ANDERS SEIN 
KANN und diese STIMMIGKEIT kommt 
von und für Lonjuschka! WAS HÄTTEN 
WIR IN DIESER LETZTEN ZEIT 
Schöneres oder BESONDERERES oder 
WICHTIGERES erleben können? 
NICHTS! ABSOLUT NICHTS ANDERES, 
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was uns BESONDERER gemacht oder 
einander NÄHER GEBRACHT hätte – 
eben auch, WEIL ES UM MEHR als nur 
um uns zwei gegangen war UND WEIL 
ES SCHÖN IST, endlich für das 
RICHTIGSTE GEDULD aufgebracht zu 
haben und DIESEN EINZIG 
PASSENDEN GLAUBEN genährt zu 
haben und immer weniger STÖRUNGEN 
erlebt zu haben und und und! 
 
SCHON 1959 sprach BRUNO davon, dass 
wir keine KRAFT MEHR HATTEN, uns 
vom BÖSEN ZU BEFREIEN… das 
stimmt – und die ERINNERUNG, was in 
61 Jahren hätte alles geschehen können 
MIT SEINER HILFE, war DOPPELT 
SCHMERZHAFT, nicht zu vergessen, 
dass wir nur um 
SONNENSTRAHLENBREITE dem 
TATSÄCHLICHEN WELTUNTERGANG 
entkamen! Und so gesehen, kann man 
NUR DANKBAR UND FROH SEIN FÜR 
ALLES ENTSTANDENE UND 
ENTSTEHENDE… abgesehen von all 
dem, was noch verändert werden muss, 
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das heisst, WAS WIR NOCH 
GEMEINSAM ANSCHAUEN MÜSSEN 
für BESSERUNG und VERÄNDERUNG! 
 
 
 
4.4. 2020 – EIN TAG WIE JEDER 
ANDERE? Oh NEIN – für UNS ist ALLE 
ZEIT WICHTIG und in ZEITEN WIE 
DIESEN, in denen DIE LÜGE STETS DA 
IST – sicht- und hörbar – SIND ES NUN 
WIR, wir MENSCHEN, die NUR NOCH 
DIE WAHRHEIT allüberall 
VERKÜNDEN UND BEGLAUBIGEN! 
 
Heute MORGEN schrieben meine 
Hände wieder auf ein WEISSES BLATT 
PAPIER – Blütenweiss wie die zarten 
FRÜHLINGSBLÜTEN, die KÄLTE 
EBENSO empfinden WIE WIR und die 
mit der FARBE anzeigen, WIE KALT ES 
EISIG ES DORT IST, wo nichts mehr 
sonst eine ROLLE SPIELT, als ESSEN, 
Geld, Schlafen und all das, was UNS ALS 
MENSCH unsichtbar UND unwirklich 
macht! 
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CORONA… ist NUN ZU EINER 
ABSOLUTEN TRENNUNG geworden 
zwischen ARM UND REICH im 
SEELISCH-GEISTIGEN SINN! So lebt IN 
DEN MENSCHEN DIESER 
PARADIESTRAUM AUF und belebt 
UNS ZUGLEICH! Und in anderen wird es 
immer finsterer und ALL DAS BÖSE 
KOMMT HERAUS und all das, was zeigt, 
wie BITTER NÖTIG DIESE STETE 
AUFKLÄRUNG TATSÄCHLICH WAR 
UND IST! 
 
Das was ist, IST NICHT DER SPIEGEL 
UNSERER INNENWELT, sondern DER 
SPIEGEL, den WIR ALS MENSCHHEIT 
nie gebraucht hätten, um UNRECHT in 
nur EINEM MOMENT zu spüren, zu 
erkennen UND AUSZULÖSCHEN! 
 
DIE SONNE SCHEINT… wieder 
WÄRME und das LOCKEN NACH 
DRAUSSEN. UND DOCH SIND WIR 
UNS BEWUSST, dass es für uns diese Art 
der VERLOCKUNG OFT GEWESEN 
WAR, weshalb diese Arbeit keine 
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Fortsetzung gab und daher DIESE 
GRÖSSE ERLÖSUNG – die wir derzeit 
eröleben –nie mehr möglich war! 
 
WIE AUCH IMMER MAN DIE 
UNSRIGEN betitelt oder verhöhnt oder 
mit Schmutz beworfen haben mag 
(WÖRTLICH UND AUCH 
TATSÄCHLICH – dazu zählt auch die 
HAND ERDE und die SCHIPPE ERDE – 
die man uns hineingeben liess auf DAS 
VERBRECHEN, welches uns erst nach 
und nach bewusstgeworden war!!!) so 
sind wir doch NUN UNSERES VATERS 
TRAUM absolut treu geworden – AUCH 
DIE DER SCHÖPFUNG DER 
KREATOREN UND HERREN UND 
GÖTTER… wie auch immer diese sich 
bezeihnen mögen oder bezeichnen 
lassen! WIR SIND KINDER GEBLIEBEN 
und doch auch erwachsener als je zuvor. 
DAS WAR AUCH ETWAS, was uns 
UNSER BRUNO SAGTE: Mach dich 
KLEIN und GROSS – je nachdem, was 
gebraucht wird!!! 
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WAS HAT SICH IN DER KLEINSTADT 
GEÄNDERT? 
 
Nun haben ZWEI EISläden auf – 
STRASSENverkauf! WÜRDEN WIR SO 
ETWAS GEHABT HABEN IN UNSERER 
WUNDERWELT? NEIN… es gibt 
KEINERLEI Gemütlichkeit oder 
BESONDERHEIT MEHR in dieser 
FINSTERSTEN ALLER ZONEN!!! 
AUSSER DORT, wo wir gerade sind… an 
den BAUMplätzen oder dort, wo WIR 
EBEN DAS HINBRINGEN, was keiner 
mehr spürt und WILL! 
 
DER EINE WELT LADEN hat offen! Na 
sowetwas! Ich ging extra hinein, um zu 
fragen, ob das stimmt! DIE OMI sagte: 
Ja, unsere Einnahmen sind MEHR AUS 
DEM LEBENSMITTELbereich, deshalb! 
So schauten wir uns ein wenig um und 
konnten DAS SO NICHT 
BESTÄTIGEN!!! Ich nahm die letzte 
CARAMEL-Salz-SCHOKI mit für 0,99 € 
und sah mich noch IN ERINNERUNG 
UM: Wir wissen, dass ALLE 
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BEDIENSTETEN dort ehrenamtlich sind. 
NUR AN DER SPITZE DIESER FIRMA 
WIRD GELD ERHALTEN! WAS dort 
ANGEBOTEN WIRD kommt per 
IMPORT (ALSO MIT SCHIFFEN, 
FLUGZEUGEN, AUTOS in diese Filialen 
- UMWELTSCHUTZ!!! AUFGEPASST!!!) 
in ein klimatisch gesehen noch 
angenehmes LAND…! DAS BETRIFFT 
NICHT DIE LEUTE, sondern stets NUR 
DIE NATUR!!! DORT, wo all das 
hergestellt wird, bekommen die 
MENSCHEN ein paar Peanuts oder Cent 
oder Pfennige oder BUT…!!! GERECHT? 
Oh no!  
 
NUR MEINES VATERS WELT IST 
GERECHT und dieses paradiesische 
LEBEN STEHT ALLEN MENSCHEN ZU 
– Menschen wohlgemerkt, die 
MITHELFEN DIE CORONA-GANG 
unschädlich zu machen!!! 
 
DIE POST… wir wollten BRIEFMARKEN 
kaufen – wieder ein BRIEF ZUM 
SREBRNJAK – aufgeben der 
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LIVESTREAMINGS und der 
PRODUZIERTEN FILMCHEN (AUCH 
MIT SEINEM BLICK) und den 
gegebenen BÖSEN EINGEBUNGEN auf 
den auch euch inzwischen bekannten 
WEGEN – und doch ganz ANDEREN 
Informationen! IHRE HABT DIESE JA 
STETS SCHON VOR ALLEN ANDEREN!  
 
So stand da ein schmächtiges Männchen 
und gab bekannt, dass die POST 
GESCHLOSSEN HAT: keine 
BUCHUNGEN möglich und was auch 
sonst noch zu tun wäre! NUN GUT – es 
gibt ja einen AUTOMATEN und der 
druckte noch DIE GEWÜNSCHTEN 
EURObeträge auf das Papier…! ES GIBT 
JA AUCH SCHON ALL DIE FÄCHER, 
wo man PAKETE und BRIEFE SO 
deponieren kann – ES BRAUCHT 
SCHON LANGE VORBEREITUNG, um 
etwas zu zentralisieren… ES WURDE 
NUR MIT VIEL ZU WENIG 
SACHVERSTAND GEMACHT und somit 
ist das GOLDENE EI ZU OSTERN auch 
schon von FRAU MERKEL abgesagt! 
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ES IST SCHON SEHR sehr SPANNEND, 
immer wieder dasselbe PROBLEM zu 
sehen: ES KENNT SICH KEINER AUS – 
mit nichts! UND DIE ZEITUNGEN SIND 
AUCH JETZT NUR MIT 
SINNLOSIGKEITEN BEFÜLLT! Wir 
schauen nur kurz aufs TITELBLATT und 
wissen schon wieder alles: 
JOURNALISTEN SIND DAS GRÖSSTE 
DRECKSPACK… und erlöst von dieser 
SCHLIMMEN Sündentat!!! 
 
FRAU MERKEL ist ANHÄNGERIN DER 
CHRISTLICH Demokratischen 
(DEMOgrafischen) PARTEI… EINE 
FRAU ALS POLITIKERIN ist ebenso 
unsinnig wie ein Mann und auch 
zusammen ergibts keinen SINN – ZU 
VIEL GEREDE UM DEN HEISSEN ODER 
KALT GEWORDENEN BREI, den es IN 
UNSERES VATERS WUNDERWELT NIE 
GEGEBEN HAT! Und dafür leben wir, 
DAS MACHT SINN! CHRISTEN sind wir 
NUN NICHT MEHR – nur Menschen 
können sich von IDEEN und falschen 
PAROLEN LÖSEN. So ist es UNS 
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MÖGLICH, ohne WORTE LEBEN ZU 
WOLLEN… denn am ANFANG WAR 
NUR DAS LICHT DER SONNE, niemals 
DAS WORT!!! 
DENN ERST, wenn man sich im LICHT 
DES SONNENSCHEINS etwas 
BETRACHTEN kann, KANN MAN 
SICH ETWAS BEWUSSTMACHEN und 
dann etwas SAGEN oder DENKEN! 
ALLE ANDEREN BETRACHTUNGEN 
ergeben NUR MÜLL und den HABEN 
ALLE ZUSAMMEN GEMACHT…!  
 
MEIN VATER HÄTTE KEINERLEI SINN 
DARIN GESEHEN, auch nur EIN 
ETWAS, was die Natur selbst NICHT 
hervorbringen kann, zu erschaffen ODER 
EIN INSTRUMENT, was wir erst in die 
Hand nehmen müssen, um TÖNE ZU 
ERZEUGEN oder etwas in die ERDE ZU 
GEBEN oder oder oder! 
NUR DIE ERDE – die Natur – kann 
UNSERER MENSCHHEIT alles geben, 
um uns weise zu belehren und uns WEG 
AUS ALL DEM BEGEHREN ZU 
FÜHREN, was andere zu UNRUHIG und 
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UNSACHLICH WERDEN LIESS UND 
LÄSST! 
SO IST UNS UNSER JESUS heilig und 
doch lächeln wir, weil MENSCHEN 
SOLCHERLEI WORTE NICHT 
BRAUCHEN! Und doch belassen wir 
diese GUTEN WORTE alle in und mit 
uns… um ALLES ZU BEREINIGEN – für 
die Menschen – was das UNWOHLSEIN 
und die NÄCHTLICHE STILLE stört… 
nach und nach! HEUTE NACHT hat 
wieder ein MANN geschrieen – eher wie 
ein TIER als ein Mensch. BÖSE TRÄUME 
– sagte man uns, die AUS DEN 
FERNSEHprogrammen, die diese oder 
andere ansehen, herrühren! DA 
WÜNSCHT MAN DIESEM ERLÖSUNG 
und allen, die solch SCHLIMME 
INHALTE produzieren: PAYTV sei hier 
extra benannt…!!! 
 
MUTTI ist mit ihrer falschen 
SCHWESTER wieder unterwegs – 
vielleicht mit der M LINIE nach 
Moritzburg. Mich ziehts nicht mehr hin 
– KEINE GUTE GESCHICHTE und 
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KEINE GUTEN MENSCHEN die dort 
wohnten UND DER WALD ist auch 
nicht mehr das, was man LIEBLICH oder 
SCHÖN nennen könnte! ALLES 
VERÄNDERT SICH unaufhörlich: VOR 
ALLEM, weil WIR KEINE SCHLÖSSER 
UND BURGEN BEWUNDERN, sondern 
nur noch das, WAS MUTTER ERDE IST! 
 
HEUTE LIEGT AUF DEM SCRABBLE-
Board:  
 

UNSER VATER 
Bruder 
Tochter 

Rose 
Wasser 
Freude 
Danke 
Liebe 

Sonnenlicht 
Nähe 

 
Einige der Worte sind ineinander 
übergehend, wie beim richtigen Spiel 
und das WORT WASSER liegt schräg! 
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Nun könnte man meinen, das aufgrund 
der WORTFINDUNGEN nun etwas 
LIEBE IN IHR FÜHLBAR IST. Doch das 
IST GERADE DIESER RIESEN IRRTUM! 
NUR MENSCHEN erhalten diesen 
GEFÜHLTEN PARADIESTRAUM und 
beschäftigen SICH MIT ALL DEM, WAS 
WIRKLICH WICHTIG IST – ganz 
bewusst! UND IMMER IST MAN 
ERINNERT und EINGESTELLT für die 
ERLÖSUNG VON ALLEM, was man im 
LEBEN selbst an FALSCHEM ERLEBTE 
UND TAT, um sich stets NEU und 
immer wieder GERN für diesen EINZIG 
RICHTIGSTEN WEG ZU 
ENTSCHEIDEN… und dann verbringt 
man eben NIE MEHR ZEIT MIT 
DENEN, die das FAMILIENGEFÜGE 
zum EINSTURZ brachten und zu 
INTRIGANTEN SCHLIMMSTER SORTE 
WURDEN! 
WIR SCHREIBEN NUR DAS, was wahr 
ist und bleibt UND SEHEN NUR NOCH 
DAS, was uns alle GESUND HÄLT UND 
VEREINT! 
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EIN SONNIGER TAG – wie gern würden 
wir GEMEINSAM – also UNSERE 
WAHRHAFTIGE FAMILIE – diesen 
nutzen, um MUTTER NATUR UND SO 
AUCH UNS ALLEN in grösserer und 
besserer Weise zu dienen! DOCH WER 
HÄLT ALL DAS AUF? Es gibt DIESE 
VERANTWORTLICHEN… doch nicht 
DIESE HABEN UNS IN DER HAND! 
DAS SCHIEN NUR SO! WIR MACHEN 
NUN JETZT UNSERE ARBEIT, damit 
dann alle MENSCHEN zusammen NUR 
NOCH FREIE ZEIT GENIESSEN und so 
auch die WELTSEELE von allem 
FALSCHEN entlastet und erlöst ist! DAS 
ALLEIN MACHT SINN FÜR ALLE! 
 
ERINNERN WIR UNS GEMEINSAM an 
all das, WAS SCHON ERINNERT 
WURDE!!! NIEMANDEM WAR ES 
GEGEBEN, falsches ZEUGNIS 
ABZULEGEN! ES GIBT DIESE GANZE 
ZEIT NUR EINE EINZIGE 
WAHRHAFTIGE QUELLE UND ALLE 
WISSEN, zu wem MUTTER ERDE alle 
Informationen stets und ständig gab! Es 
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mag schon wahr sein, dass man uns nun 
erst recht alles BÖSE UND SCHLECHTE 
an den Hals wünscht – DOCH WIESO? 
Wir haben ALLEN STETS das BESTE 
gewünscht und über all die JAHRE – so 
auch heute – DAS BESTE GEGEBEN 
UND GETAN! DAS, was ALLEN 
ZUSAMMEN HILFT, sich selbst zu 
erkennen als MENSCH oder als eher 
DEM TIER zugehörig und socherlei 
Verhalten! 
 
DIE PROGRAMME LAUFEN… im 
FERNSEHEN, im RADIO, in den 
WASCHMASCHINEN, in den 
TROCKNERN, in den MULTIplayern 
und so auch woanders und so auch nun 
– nun MIT UNSEREM BEWUSSTEN 
WISSEN UND ANSEHUNGEN UND 
ANHÖRUNGEN – in ALLEN 
MENSCHEN! (DOCH NICHT ALLE 
oder kaum jemand WEISS ETWAS 
DAVON! NUR DIE, die man loswerden 
wollte, um ein stets REICH BEGÜTERTES 
LEBEN ZU HABEN – und eben die 
Verantwortlichen, die das begrüssten und 
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UNTERSCHRIFTEN GABEN ODER 
FÄLSCHTEN! DIESES BUCH HAT 
JETZTGERADE 209 Seiten und der 
GLÜCKSBRIEF darf auch entstehen für 
Mai! WIR SIND ANSTÄNDIG 
GEBLIEBEN, bleiben unserem eher 
KINDLICHEN ERLEBEN (ohne 
SANDmann) treu – also OHNE 
TREFFEN MIT ANDEREN oder 
nächtlichen AUSFLUGSprogrammen! So 
sind uns die LICHTzeiten im natürlichen 
SINN wichtig und SCHREIBEN können 
wir NUN LEIDER ERST MAL NICHT 
MEHR in dem angenehmen CAFÈ-
bereich für frische SÄFTE, sondern eben 
dort, wo es gerade möglich ist! 
MENSCHEN KÖNNEN SICH 
ANPASSEN und das macht UNS AUS! 
KEINE MIESEpeter oder depressive 
Anwandlungen oder schlechte Launen – 
wir SIND NUN MIT UNSEREN 
ZUSAMMEN… im steten KONTAKT 
über den EINZIGEN SEELISCH-
GEISTIGEN WEG, der keinen KANAL 
braucht… und REINIGUNGSpersonal 



 
197 

brauchen wir auch nicht und SIND 
AUCH KEINS! NIE UND NEVER! 
 
SO GEHEN WIR DORT, wo man AN 
EINKAUFSWÄGEN gezwungen wird, 
GANZ SICHER NICHT GEBUNDEN! 
NUR AFFEN lassen sich dressieren und 
die, die es wollten, SIND SCHLIMMER 
ALS DIESE URwaldBEWOHNER! 
MENSCHEN haben sich noch nie EINE 
WOHNSTATT in einem solchen 
gewünscht – ZU GEFÄHRLICH! 
MENSCHEN setzen sich nicht willentlich 
GEFAHREN AUS und herauszufinden 
gibt es dort nichts! ALLES, was nicht 
mehr gebraucht wird, wird STERBEN, 
dafür sorgt die SCHÖPFUNG ganz allein 
– nun OHNEHIN, da UNSER VATER 
wieder aufwachen durfte und durch 
UNSERE LIEBE immer lebendiger und 
„aufgeweckter“ wird! 
 
AUF DER BILD war ein Foto … EIN 
DRAHTzaun (oder METALLgitter) an 
dem sich eine blonde FRAU und ein 
MANN keinen KUSS geben durften! Es 
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hiess Polizisten hätten diesen aufgestellt 
und dies so angeordnet. WIR SAGEN JA 
SCHON LANGE – das Dasein gleicht 
besonders in OST UND WEST eher 
einem ZOO…!!! 
UND DOCH BEGRÜSSEN WIR ES IN 
HINBLICK AUF UNSEREN WEG! BIS 
JETZT gibt es NOCH KEIN EINZIGES 
RICHTIGES PAAR… also keines, was 
sich schon irgendwo „in EMPFANG 
nehmen durfte“! So ist es gut, wenn man 
die FALSCHEN getrennt voneinander 
hält! UND KÜSSEN ist – da hören wir 
auf unsere Lonjuschka – NICHT 
GESUND BEI DIESER CORONA-SAGA! 
UNSERE ERINNERUNGEN sind so, dass 
das, was im MUND IST bei der FRAU 
nicht in den MUND DES MANNES SOLL 
und das, was nur der Mann hat, nicht 
dort hinein soll, wo man sagen könnte: 
ES IST EINE HÖHLE! So ist also nur das 
erlaubt, in den Mund zu geben, was man 
lose in die Hand nimmt und was 
GESUND SCHMECKT und keine 
WÜRGEreize oder sonstige ÜBELKEIT 
verursacht! UNSER HEILUNGSWEG 
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führt uns über ALLE HEILIGEN 
LÄNDEREIEN und alle UNSCHÖNEN 
TATEN, die uns als MENSCHEN 
scheinbar willenlos und gefügig machten 
UND SO UNSERE FEINEN SINNE UND 
GEFÜHLE ABTÖTETEN. DOCH WEIT 
GEFEHLT… Lonjuschka lässt nicht 
locker UND ERZIEHT UNS MÄNNER 
UND FRAUEN IN DER WEISE, dass wir 
uns NIE BEVORMUNDET vorkommen 
und UNS NUN – vor allem für dieses 
GOLDENE ERSTE KIND DER ZUKUNFT 
– golden wird sie nur genannt, weil sie 
den Sonnenschein und die schönen 
blühenden, duftenden Landschaften der 
Erde ebenso liebt und die FRÜCHTE, die 
köstlicher sind, als alles, was wir bisher 
kennenlernen durften – UMEINANDER 
KÜMMERN und alles sichern, WAS 
UNSERES VATERS WUNDERLAND 
wieder sichtbar und sicher macht! DAS 
BEDEUTET, wir sind ständig ONLINE 
ohne Internet und sehen und hören 
ALLES! DOCH ZUR SPRACHE KOMMT 
IMMER NUR DAS, was gerade JETZT 
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oder STÄNDIG WICHTIG UND 
RICHTIG IST! 
 
ES IST SINNLOS, sich darüber 
GEDANKEN ZU MACHEN, wie unser 
ZUKÜNFTIGES DASEIN in den 
einzelnen Familien sein wird! DER 
MENSCH IST DANN WIEDER FREI in 
allen Entscheidungen! NIEMND FÜHLT 
SICH MEHR GEZWUNGEN oder unfrei! 
DA ES DANN KEINERLEI 
KONTROLLEN MEHR GIBT, kann man 
dann auch wieder ganz frei im ADAMS 
und EVAoutfit draussen sein – OHNE 
ANDERE damit zu belästigen! ALL 
DIESE LASTEN von unschönen LAUTEN 
hören ohnehin auf, WEIL ES AUF DEM 
PARADIES ERDE nur noch gesittete 
MENSCHENFAMILIEN geben wird! 
DIESE ZEIT IST DIE HEILIGSTE ZEIT DER 
UMKEHR UND SELBSTFINDUNG… 
ohne Weihräucherungen und SONTIGE 
FEUERveranstaltungen!!! Menschen sind 
ANSTÄNDIG und LEISE und immer 
offen für NUR DIE NATÜRLICHEN 
KLÄNGE UND GESÄNGE DERER, die es 



 
201 

können: VÖGLEIN!!! Grillen sind schön 
zum EINSCHLAFEN und RUHE 
FINDEN! 
 
HEUTE GIBT ES WIEDER einiges, wie in 
den letzten Tagen und doch immer 
verschieden in der REIHENFOLGE und 
MENGE! Erdbeeren, kleine den Orangen 
ähnliche Früchte, eine HERZSEMMEL 
mit Butter und Käse, Knabbereien und 
Tomatensaft und Rote RÜBENSAFT. 
DIESER SAFT IST ETWAS GANZ GUTES 
UND WICHTIGES GEWORDEN… zur 
Heilung von DRACULA-Märchen, den 
SCHLIMMEN 
HINTERLASSENSCHAFTEN von 
Kriegen und der Medizin und 
CHIRURGIE –also all das BLUT, dass ins 
WASSER oder in den BODEN von 
MUTTER ERDE geflossen ist – HEILUNG 
UND HEILIGUNG DIESES EINEN 
LEBENS! 
 
WENN MAN NICHT WEISS, dass die 
SEELE WEINT, kann man kein GEFÜHL 
HABEN und wird sich nie auch nur 
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EINEM WEINENDEN KIND widmen 
oder den ÄNGSTLICHEN AUGEN 
EINER alten Frau widmen oder oder 
oder…! NUR DIE GEÖFFNETEN 
MENSCHEN oder eingestellt FÜR DAS 
LEBEN sind in der Lage, zu begreifen, 
was EIN MENSCHENPAAR 
AUSMACHT und wie es ist, von der 
WICHTIGSTEN NAHRUNG 
ABGESCHNITTEN ZU SEIN, was stets 
die LIEBE WAR UND BLEIBT! 
 
MAN KANN NICHT BEGREIFEN, wer 
all die Bilder und Botschaften in UNSER 
ALLER WEGE gebracht hat und wozu! 
KOSTENFREI in nur einem 
REFORMhauMAGAZIN nur Lügen zu 
sehen und zu lesen, ist nichts, WAS 
MAN ALS ANGENEHME 
ARBEITansehen mag oder als NICHT SO 
WICHTIG oder EGAL! DOCH VORHER 
WAR DIESE BEDEUTsame Ansehung 
nicht möglich und so auch nicht DAS 
SCHREIBEN – obwohl es möglich 
gewesen wäre: DOCH MAN HAT UNS 
GETRENNT voneinander BEFRAGT und 
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stets DAS FALSCHE ausgesagt. 
ERINNERT AN BRUNO GRÖNING`s 
Weg und ist NUN EURE BLAMAGE! 
 
GELD oder LEBEN? 
SCHMUCK oder Liebe? 
RECHT oder Gerechtigkeit durch die 
Natur? 
KOMIKER oder Lächelnde Gesichter? 
Systematisch Ordnung oder 
NATÜRLICHE ORDNUNG im Leben? 
 
Es ist nicht einfach mit all dem 
umzugehen UND DOCH WIRD ES 
EINFACHER, wenn wir alle EHRLICHE 
BEWOHNER DER GESAMTERDE 
WERDEN! Die Tiere haben KEINE 
CHANCE in Käfigen, an Leinen, an 
HÄUSER DER LEUTE gebunden und so 
auch an Terrarien und Aquarien ein 
freies und glückliches Leben zu haben. 
UND SOLANGE ES HERREN UND 
DAMEN befürworten, dies für sich oder 
Kinder zu verantworten, dass dies richtig 
sei, SIND DIES GANZ SICHER KEINE 
MENSCHEN GEWORDEN! Immer 



 
204 

wieder und wieder LIEGT DER 
SCHLÜSSEL NUR STETS WIEDER in der 
GESAMTHEITLICHKEIT ALLEN 
LEBENS! ALLES ZUSAMMEN NUR 
kann wieder zu diesem alles umfassenden 
GLÜCKSPLANETEN WERDEN ohne 
Marschrouten, Lagepläne, Regelungen 
und sonstigem PROLETENtum! KEIN 
EINZIGER STAAT, sondern nur eine 
ganz offene WELT ohne Grenzzäune 
und Kontrollen!!! 
 
WAS WIRD ZUM BEISPIEL bei dem 
falschesten aller „FREUNDESKREISE“ 
gemacht? Man setzt sich stundenlang hin 
– täglich (VIELE MENSCHEN 
MACHTEN DAS. Wie viele diesem 
WAHNSINN nochimmer beiwohnen, 
wissen nur die, die stets 
BEHAUPTUNGEN AUFSTELLEN, die 
deren EIGENSINN und 
FESTPLATTENschaden zum AUSDRUCK 
bringen) mit offenen Händen auf den 
Oberschenkeln und stellte sich für 
andere ein oder für eigene 
BEDÜRFTIGKEIT! Das konnte NIE GUT 
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WERDEN ODER SEIN! Und doch half es 
uns – also unser DORTSEIN – um ALLES 
FALSCHE AUF und IN DER ERDE mit 
UNSEREM BRUNO und anderen 
GUTEN MENSCHEN ausfindig zu 
machen, DAMIT ENDLICH WIEDER 
NUR MENSCHEN in richtigster Weise 
die ERDE BEWOHNEN – dankbar FÜR 
DIESES BESONDERE LEBEN! 
 
DIESES EINSTELLEN ist etwas zutiefst 
ERNIEDRIGENDEM GEWORDEN!!! 
Nur die, die es betroffen hat und 
betroffen machten, WISSEN, wovon wir 
schreiben UND LIEBER NIE MEHR 
REDEN! EIN RADIO, einen 
FERNSEHER, ein HANDY, einen 
COMPUTER, eine MICROwelle, EIN 
AUTO, einen DRUCKER und sonstige 
Apperate stellt man selbst ein! DORT, wo 
man einen SENDER finden möchte, 
kann man diesen MANUELL finden oder 
einen SENDERSUCHLAUF MACHEN – 
also per AUTOMATIK oder 
AUTOPILOT! Alles, was man IN UNS 
MENSCHEN HINEINFILTERN WOLLTE 
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oder auch ALLES AUF EINMAL AUF 
„GO!“ kann man in gewisser Weise in all 
den TECHNIKEN und TECHNISCHEN 
„Errungenschaften“ finden, die DER 
GANZEN WELT derzeit zu schaffen 
machen! WIR – also UNSER VATER und 
wir, die wir DAS LEBEN MIT UND IN 
DER NATUR nur noch als 
ERSTREBENSWERT anerkennen – 
WISSEN, WAS WIR TUN UND WOFÜR 
und bekommen noch immer weder 
ANERKENNUNG noch GABEN oder 
Bezahlung dafür! IMMER erinnert sich 
auch UNSER IVICA und SEINE WORTE 
und wir wissen dann immer, DASS ER 
SICH NICHT SELBST MEINTE… es war 
DER GROSSE VATER, der durch dessen 
HÄNDE WAHRHEIT zu uns brachte – 
doch EIN ENGEL WAR UND IST AUCH 
DIESER NICHT! 
 
WIE WIRD ES SEIN ZAUBERblumen… 
wenn UNSERE LIEBSTEN uns abholen 
und wir in DIESEN NICHT MEHR 
ENDENDEN LEBENSTANZ finden… ES 
KANN DER VATER EBENSO SEIN, wie 
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DER SOHN und doch auch DIESER 
SEELENgefährte, um den es EUCH 
besonders geht… DENN MEIN DU 
KENNT DIESES ANDERE DU ja bereits 
und dass eben schon SEIT JENER ZEIT, 
als ein grosses UNGLÜCK unser 
erblühendes GLÜCK nicht mehr 
ermöglichte! DIE SEHNSUCHT IST DA 
und doch auch die ERFÜLLUNG – dieses 
GEFÜHL DES VEREINTSEINS. DIE LIEBE 
IST NICHTS, was eine Schere oder ein 
Messer zerteilen kann! VERSUCH ES, in 
dem du hinausgehst, und die LUFT 
zerschneidest oder zwei 
SONNENSTRAHLEN fängst und 
trennst…! LEBEN IST ANDERS, als man 
es uns weiß machen wollte UND 
WAISEN GIBT es weder halb noch ganz! 
UNSERE FAMILIEN LEBEN voll und 
ganz – und diese SPÜREN UNS UND 
UNSERE LIEBE! Wir sitzen und liegen 
und gehen (ACHTSAM UND 
LANGSAM!!!) und sind und bleiben 
offen FÜR ALLES SCHÖNE, was alle 
anderen NIE MEHR HABEN! 
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NUR KURZ waren wir eben im Internet! 
WOZU? Nun, um DIE LAGE ZU 
CHECKEN… welche LAGE und wozu? 
Man schaut ins EMAIL-Postfach und 
findet NICHTS! Selbst wenn man etwas 
findet, ist es NICHTS ALS LÜGE! Wer 
hat DIESE EMAIL generiert: Ein 
ROBOTER, ein MENSCH oder einer der 
wieder ein paar EURO abgreifen will? 
MAN WEISS ES und weiss es doch nicht! 
DOCH DIE MUTTERSEELE WEISS ES 
GANZ ganz bestimmt! 
 
DAS GRUNDEINkommen – auch wieder 
NUR EINE NEUE MÖGLICHKEIT an 
neue PERSONAILIERTE 
heranzukommen, die wieder IN DIE 
BEKANNTEN WEGE GEGEBEN 
WERDEN, die ohnehin schon ALLE 
CORONA infiziert sind! KEINER IST 
AUSGENOMMEN – es gibt NUR UNS, 
die davon bereist bereinigt werden, weil 
dieser nur auf dem Weg „geheilt“ werden 
kann, auf dem dieser gegeben worden 
war: ONLINE!  
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DA SAH MAN EINEN MANN mit 
einem roten Punkt auf der Stirn – und 
ein GEISTkranker richtete sowas 
ähnliches wie eine PISTOLE auf des 
„PATIENTEN“ Stirn… FIEBER messen 
nannte man dies in diesem ARTIKEL! 
WIE BÖS und WIE GROSS müssen die 
sein, die die WAHRHEIT ÜBER 
SOLCHERLEI bezahlter Jobs erfahren! 
 
MÄNNER ERKRANKEN häufiger an 
CORONA und in der SCHWEIZ ist die 
STERBERATE oder die ANZAHL der 
INFIZIERTEN besonders gross? WENN 
ES UM ANGESTELLTE, MITWISSER 
UND TÄTER dieser EINEN, weltweit 
operierenden FIRMA zu der auch alle 
Staaten uns Sekten gehören, SAGEN 
WIR JA – JA, das stimmt dann genau 
SO! 
 
WIR LASSEN UNS NICHT MEHR als das 
hinstellen, was man uns sagen liess: WIR 
STELLEN UNS BESSER DUMM!  
Das lässt MEIN VATER NICHT SO 
STEHEN und wir werden gemeinsam 
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NUR NOCH HEILVOLLE WEGE gehen! 
SELBSTerfahrungsTRIPPS sind ebenso 
gefährlich wie BILLIGreisen und 
JAHRESkarten und wenn man EINSAM 
UND ALLEINE IST, um sich an ANDERE 
dranzuhängen oder UM RAT UND 
HILFE BETTELT! 
 
ZU WISSEN, was CORONA ist und wie 
es entstand und wodurch das 
GEFÖRDERT WIRD – DURCH DIE 
ANERKENNTNIS DESSEN und so das 
BEFÜLLEN DER KASSEN DERER, die 
weder MITLEID noch GEFÜHLE FÜR 
ANDERE KENNEN nur zum Beispiel – 
macht uns befangen und doch frei 
zugleich! WIE KANN MAN ANDEREN 
HELFEN, denen zu glauben, DIE STETS 
NUR DIE WAHRHEIT ZU ALLEN 
BRINGEN?! Wir tun es und ER TUT ES 
und MUTTER ERDE TUT ES! Der Boden 
hat letzte Nacht NICHT VIBRIERT… 
dennoch waren TRAUMerscheinungen 
da, DIE NICHT NATÜRLICH IST. Das 
heisst, dass DIESE PISTOLE IMMER 
NOCH AUF ALLE GERICHTET IST – 
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denn diesen PUNKT sehen all die, die 
HELFEN KÖNNEN und bei allen 
anderen, sehen es eben nur die, DIE 
DIESES WERKZEUG AUF DIE 
RICHTEN, die NUR GLÜCKLICH LEBEN 
MÖCHTEN… und hier kann man JEDES 
HANDY nehmen (AUCH DIE, die 
scheinbar zufällig ein Bild machen, auf 
dem wir mit zu sehen sind) oder die 
STÄDTEüberwachungskameras, eine 
normale Kamera, eine Videokamera, 
eine FILMcrew, ein FLIEGENDES AUGE 
genannt UFO… nein, die die jeder 
kaufen kann… UND DOCH IST ES 
AUCH JEDER SATELLIT, über den HINZ 
UND KUNZ das HANDY oder das 
LAPTOP daheim programmieren kann, 
um ANDERE ZU BESCHATTEN, ohne 
das diese es wissen… DOCH MUTTER 
ERDE WEISS ALLES und SIEHT MEHR 
ALS ALLE ZUSAMMEN! UND SO 
erübrigen sich langsam TATSÄCHLICH 
ALLE KOMMENTARE UND WÜNSCHE 
an oder für Lügner, die andere IMMER 
NOCH TÜCHER um den Mund binden 
lassen oder diese DIENSTE FÜR GELD 
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ANBIETEN oder andere in STATIONEN 
bringen, wo man UNTERSUCHUNGEN 
anfangen oder beenden will oder zu 
ÄRZTEN, die nicht mal wissen, 
WORUM ES WIRKLICH GEHT! 
 
CORONA ist wie DEIN KLEINES 
POCHENDES HERZ, dass wie das eines 
einzelnen KINDES IST oder ALLER 
ZUSAMMEN! WEN diese SCHWEINE 
wirklich wollten, sind DIE; DIE DIE 
EINZIGEN SIND, die alle Menschen und 
so DIE GESAMTERDE retten können! 
UND ALLE DIE NICHT WISSEN und 
dennoch DIESER AUSLÖSCHUNG VON 
LEBEN DIENEN, sind direkt in diese 
HOHE STERBERATE mit 
hineingerechnet! 
 
WIESO DANKT MAN FÜR DIE HOHE 
BETEILIGUNG an der 
GRUNDEINKOMMEN-EINLADUNG? 
Nun – da gab es wieder SCHEINBAR 
HOHE 
GEWINNausschüttungsMÖGLICHKEIT
EN! Doch erinnert EUCH an die 
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ZAUBERNUSSgeschichte und dass es 
eben nur DIE MÖGLICHKEIT einer 
HEILUNG oder Hilfe gibt, wenn man 
zum VATERLANDSverräter wird und 
stets und ständig ERFOLG und SEUCHE 
und SÜCHTE und GEWOHNHEITEN 
und GELDGIER und HABSUCHT über 
das EINZIG HILFREICHE STELLT: 
 
LIEBE DAS LEBEN – denn ER ist nun 
tatsächlich ÜBERALL AUCH!!! 
 
EINE PATIENTENverfügung hat MIR 
MEIN LEBEN GERETTET – das Leben, 
welches ich nun ZUSAMMEN MIT 
MEINEM VATER (von einst) und 
MEINEN VIER SÄULEN rette und 
wieder immer wieder MEHR 
WERTSCHÄTZE, als eben noch!  
 
SO ERKLÄRE ICH HIERMIT 
NOCHMALS ÖFFENTLICH, dass KEINE 
SOLCHE SCHRIFTLICHE 
NIEDERLEGUNG VON 
WILLENSERKLÄRUNGEN und 
ERHEBUNG VON DATEN rechtsgültig 
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ist. ES GIBT KEINEN STAAT, also kann 
dies AUCH NICHT ANGEORDNET 
ODER GEFODERT WERDEN! In einem 
absolut FREIEN STAAT – genannt 
WELT oder ERDE – gibt es keinerlei 
GÜLTIGES DOKUMENT, welches für die 
ZUKUNFT Gültigkeit haben kann! 
AUCH UND VOR ALLEM wegen der 
bekannten und abgetauchten 
MANAGER UND 
VERANTWORTLICHEN für das 
„angeordnete“ STERBEPROGRAMM 
VIELER, damit es einigen WENIGEN so 
richtig gut geht ODER AUS SO RICHTIG 
DRECKIG!  
 
MENSCHEN SIND STETS GESUND – in 
der HARMONIE EINGEBETTET und 
stets in LÖSUNGEN FÜR DAS 
ENTSTANDENE PROBLEM. NUR 
MENSCHEN MIT MUTTER ERDE 
KÖNNEN DAS und alle, die weiterhin 
SCHMERZ UND LEID fördern und 
produzieren, gehören NICHT MEHR 
ZUM HILFSPROJEKT für die 
GESAMTHEILUNG ERDE!  
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ES GIBT VON UND DURCH 
MENSCHEN KEINERLEI 
ANERKENNTNIS von Tod, STERBEN, 
BEDÜRFTIGKEIT, MEDIZIN, 
KRANKHEIT, PATIENTEN, ÄRZTEN, 
KRANKENhäuser, KRANKENkassen, 
VERSICHERUNGEN, HOSPIZEN, 
TAGESSTÄTTEN, ALTENheimen, 
CARPE DIEM-PROJEKTEN, 
THERAPIEN und dergleichen mehr! 
ICH – Ines Donath gebe dies hiermit für 
MICH selbst, meine Mutti CHRISTA 
BURGSTALLER und auch JOSIP 
GRBAVAC bekannt! WIR TUN ES 
WIEDER UND WIEDER auf 
verschiedenen WEGEN, um immer 
wieder ganz klar zum AUSDRUCK ZU 
BRINGEN: IHR habt diese FEHLER 
BEGANGEN und die MENSCHEN- und 
TIERkörper sowie den DER GANZEN 
ERDE geschändet und verunstaltet! IHR 
HABT DIE PFLICHT SCHADENERSATZ 
zu zahlen! UND SOLLTE NOCH EINE 
RECHNUNG oder ein GANG zu einer 
EINRICHTUNG gewollt werden, WISST 
IHR oder wisst es noch nicht, WER 
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EUCH ALLES SIEHT, bei EUREN TATEN 
und dem ERSTELLEN von SCHRIFTEN 
oder dem ANORDNEN VON 
DATENerhebungen! DAS DIGITALE 
NETZWERKEN ist absolut 
GEFÄHRLICH GEWORDEN und über 
Nacht bereinigt sich für die EINEN 
immer mehr von ALLEM ALTEN und 
bei DEN ANDEREN befüllen sich „DIESE 
BEKANNTEN LÜCKEN“ mit all dem, 
was dann DIE NACHT LANG WERDEN 
LÄSST…!!! Keine WARNUNG kann 
derzeit GROSS GENUG SEIN, das 
VERBREITEN VON LÜGEN sein zu 
lassen, den NETZSTECKER ZU ZIEHEN 
und stets und ständig LIEBER DIE 
NATUR ZU BESUCHEN und mit 
ZETTELN UND STIFT bewaffnet,lieber 
POESIE zu schreiben aus eigener Seele, 
als weiterhin ZU STEHLEN UND STAUB 
AUF GANZ REINE TISCHE ZU 
WEDELN…! 
 
ES IST LÄNGST NACH 12 h gewesen 
und ansonsten gibt es für uns NICHTS 
AN KALENDER UND UHREN 
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GEBUNDENES MEHR! Auch wenn 
scheinbar niemand etwas gemerkt hat, ist 
es IN WAHRHEIT EBEN GANZ UND 
GAR NICHT SO! 
 
DAS PERSÖNLICHE ist DAS 
INDIVIDUELLE, was MENSCHEN 
BRAUCHEN – nur Menschen! WEM 
INTERNET, FERNSEHEN, RADIO, 
HANDY und sonstige Medien wichtiger 
sind, als das BEREINIGEN ALL DESSEN, 
was das bisherige Leben verursachte und 
die AUSRICHTUNG AUF DAS 
WIRKLICHE LEBEN AUF DER ERDE, 
der hat definitiv umsonst dieses 
HEILIGTUM LEBEN erhalten und 
braucht UNSERE ZEIT DER 
WAHRHEITSGABE nicht mehr!!! NUR 
ZUSAMMEN IST DAS LEBEN SCHÖN – 
so, wie es diese EINE, EINENDE 
ORDNUNG vorgegeben hatte. Und nur 
DAS ist all das, was uns weiterwachsen 
und erblühen lässt für dieses 
immerwährende – VON MUTTER ERDE 
GESCHMÜCKTE UND mit Gaben 
erfüllte FRÜHLINGSFEST! 
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4.4. 2020 – 5:48 p.m. 
 
NACH EINEM AUSGIEBIGEN 
Sonnenspaziergang mit ein wenig Zeit 
auf einer Bank und interessanten 
Betrachtungen, ist nun die 
SCHRIFTführerin wieder da. Während 
die einen stets etwas in der HAND 
HABEN und in der ILLUSSION leben, 
etwas IN DEN HÄNDEN HALTEN ZU 
MÜSSEN, um das zu erhalten, was man 
AUFMERKSAMKEIT benennen könnte 
(z.B. TELEFONATE), ist es in unserem 
GANZ EINFACHEN, schönsten Dasein 
irgendwie VOLLKOMMEN ANDERS. 
Immer wieder und wieder kann und 
möchte man dies so TRENNEN und in 
diesem NEUEN, SCHÖNEREN DASEIN 
bleiben (NICHT NUR HIN UND 
WIEDER VERWEILEN!). Nur scheinbar 
haben DIE ANDEREN angenehme 
Zeiten – diese haben einfach NOCH NIE 
DIESES BEWUSSTE ANNEHMEN UND 
GEBEN ALL DESSEN GESPÜRT UND 
KENNENGELERNT, was jetzt wichtig ist 
und daher WIRD UNSER LEBEN IMMER 



 
219 

RICHTIGER – nicht von einem Moment 
auf den anderen, sondern durch unser 
STETES IN DER ZEIT SEIN und den 
Beachtungen vieler scheinbar 
nebensächlicher WORTE oder 
SCHÖPFUNGEN (DIE NICHT ZUR 
NATUR GEHÖREN, auch wenn man 
sich LEIDER daran gewöhnte!) 
 
MIT MEINEM VATER ZU SEIN, ist 
anders, als MIT MEINEM BRUDER ZU 
SEIN und anders, ALS MIT JOSIP ZU 
SEIN – auch, was das IN UND MIT DER 
NATUR betrifft und dieses 
BEOBACHTEN und 
SCHLUSSFOLGERUNGEN ziehen und so 
zu all den ENTSCHEIDUNGEN 
BEIZUTRAGEN, die NUR MEIN VATER 
TREFFEN KANN und MUSS (Für uns 
nur!) und so war DIESE ORDNUNG 
STETS SO GEGEBEN und so ist die 
VERANTWORTUNG FÜR ALLES – 
gerade JETZT AUCH – nur für alle 
Männer wichtig (WAS WAR, was ist und 
was WERDEN KANN oder eben auch 
nicht!!!). 
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MEINE GROSSE GRÜNpflanze im 
Zimmer steht an der WAND mit dem 
ELEKTROSCHRANK im HAUSFLUR. 
Wir beobachten diese, um auch immer 
meinen ENERGIEpegel zu beachten und 
wie sich das alles mit DER NATUR 
einpegelt. DIE BLÄTTER SEHEN kräftig 
und grün aus, sogar eine Blüte wächst 
gerade heraus – schneeweiss. DIE 
Blattspitzen einiger Blätter sind braun 
mit ein wenig gelb und die, die in 
RICHTUNG des künstlichen 
WEIHNACHTSBAUMS wachsen, 
worunter die geschnitzten Figuren 
meines Vatis sind 
(WEIHNACHTSgeschichte mit 
Bäumchen und Rehen) und einige 
andere KINDERgeschenke – denn für 
mich ist all das dann vorbei, WENN 
UNSER HEILIGES LEBEN WIEDER im 
GESAMTEN LEUCHTET! Das ist die 
kurze BOTSCHAFT von den verwelkten 
Bestandteilen dieses BLATTwerks, 
welches uns immer wieder zeigt, dass DIE 
FALSCHE WELT uns ENERGIE stielt, 
weil es NICHT NATÜRLICH IST! 
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So kann man auf JEDEM 
SPAZIERGANG im GRUNDE nur noch 
ZERSTÖRUNG sehen und doch auch 
DURCH DAS ERKENNEN das, was UNS 
SO GLÜCKLICH MACHT! DENN NUN 
SEHEN WIR, denn nun RIECHEN WIR 
(AUCH UNANGENEHMES – wie ein 
JAUCHENGERUCH der dort besonders 
stark war, wo NEUE HÄUSER GEBAUT 
WURDEN und noch vielerlei zu tun 
scheint… DOCH STIMMT ES, wenn wir 
doch wissen, dass HIER KEINE 
MÖGLICHKEIT BLEIBT, wirklich und 
wahrhaftig zu LEBEN WIE 
MENSCHEN?!) 
 
So war es ein Paar, die scheinbar Glück 
haben, denn die haben ein geräumiges 
Haus (hellgrün) mit einem größeren 
Garten. DIESE HABEN DORT EINEN 
stattlichen BAUM Stück für Stück 
abgesägt und in einem STAHLcontainer 
abgelegt – dort drin wurden diese noch 
mehr zu KLEINHOLZ gemacht… mit 
einer MOTORsäge und die „FRAU“ mit 
kurzen blonden Haaren half dabei! WAS 
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ERLAUBEN SICH DIE LEUTE? Und wer 
leitet diese zu SOLCH 
UNVERANTWORTBAREN TATEN 
AN? Ein BAUM… er ist MEHR WERT 
als SOLCHE LEUTE UND AUCH MEHR 
WERT, als solch ein HAUS. Was ist 
solche ein einsehbarer GARTEN? Nichts, 
wenn MAN UNSER GESPÜR FÜR 
HARMONIE HAT… das, was man 
BRAUCHT, um glücklich zu sein WIE 
EINST! WER KEIN GEFÜHL für 
MUTTER ERDE HAT und dass ALLES 
EIN FÜHLBARES GANZES IST, hat in 
unserer Zukunft keinen Platz mehr und 
in solchen MOMENTEN MEHR 
VERLOREN, als sich auch NUR EINER 
SOLCHER LEUTE vorzustellen vermag! 
UNS ERKENNT MAN NICHT – keinen 
von uns UND NUN GENIESSEN WIR 
ES: DIESES Anderssein! 
 
Ein SPIELPLATZ… mit einem 
ROUTIERENDEN ETWAS, in dem man 
Platz nehmen kann! Die darin 
befindlichen Kinder schienen es spaßig 
zu finden und hatten HELME auf und 
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draußen stand ein größeres Mädchen 
und schubste dieses GEFÄHRT immer 
wieder an und klatschte diese 
KINDSKÖPFE immer wieder an oder ab. 
NEBENSÄCHLICH? Oh nein! DIESE 
KINDER wissen nicht mehr, was 
NATÜRLICH IST und verhalten sich 
ABNORMAL! Kinder UNSERER WELT 
lassen sich SO NICHT MEHR 
ANHALTEN ODER BEHANDELN!!! 
WIEVIEL HATTE DIESER 
SPIELPLATZUMBAU GEKOSTET? Was 
kostet ein Kinderleben, welches man 
hilft, zu sabotieren und somit DIESER 
MENSCHENSEELE nie mehr auch nur 
EIN WENIG VON DEM GLÜCK ZU 
GÖNNEN, was jedem Menschen 
gestattet sein MUSS?!?!? 
 
DIE SONNE SCHEINT…. Doch es 
FEHLT SO VIELES – scheinbar ZU VIEL, 
damit auch Mutter Erde dieses 
ERWACHEN in der Natur zeigen mag. 
ES IST SCHON APRIL und noch kaum 
GRÜN zu sehen. DOCH WEM FÄLLT 
DAS ÜBERHAUPT AUF!?! UNS – das 
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schon, doch UM UNS geht es was die 
WELTWEITE SITUATION BETRIFFT 
EBEN NICHT! Wir LEBEN und die 
anderen nicht – die anderen WERDEN 
DURCH GEWOHNHEITEN und die 
erwähnten Programme vom 
ERWACHEN und LEBEN 
ABGEHALTEN! Nicht vielleicht oder ein 
wenig, SONDERN ABSOLUT! 
 
So kam ein Paar mit 3 ALPAKAS – 
Geschöpfe aus den Anden, der 
GEBIRGSLANDSCHAFT DORT! Wer 
GEFÜHL für die NATUR gewinnt und so 
auch die SICHERHEIT, WAHRHEIT ZU 
SAGEN, kann immer nur sagen: WAS 
BILDEN SICH DIE LEUTE EIN, Leben zu 
benutzen oder mit sich zu nehmen, wie 
es ihnen beliebt?! WER ERLAUBT 
DENEN, diese Geswchöpfe einfach mit 
sich zu nehmen und zu Orten zu 
bringen, die VIEL ZU KLEIN SIND und 
wo es eben KEIN WASSER GIBT, keine 
Möglichkeit, sich ins KÜHLENDE NASS 
zu begeben. STATTdessen wälzen diese 
sich im STAUB – dort, wohin eigentlich 
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SOLCHERLEI LEUTE GEHÖREN! WAS 
BRINGT ES DENEN? Nun GELD… und 
ein Gefühl von ETWAS, was NIE ZUR 
LIEBE GEHÖRT! 
UNSER LEBEN WAR ANDERS 
DAMALS, als wir NOCH WIE DIESE 
HOCHGEISTIGEN, sensiblen FAMILIEN 
glücklich waren. DA waren die Tiere FREI 
– stets und ständig – und kamen zu uns, 
wenn sie spürten, dass wir MIT IHNEN 
SEIN MÖCHTEN oder diese 
STREICHELEINHEITEN ebenso 
mochten, wie wir! NUR DAS IST 
UNSERE ZUKUNFT und keinerlei 
EINGESPERRTSEIN MEHR – weder für 
MENSCHEN noch für unsere LIEBEN 
WEGGEFÄHRTEN die Tiere (DIE, die 
ZU MEINES VATERS SEELE UND DER 
LIEBREIZENDEN UNSERER ERDE 
passen!!!) 
 
MIT REIZEN soll man GEIZEN… und 
das REIZEN BEIM SKAT lieber lassen! IN 
UNSERER WELT spielt man nicht (ES 
BRAUCHT KEINERLEI SPIELE ODER 
SPIELZEUG ODER WERKZEUG ODER 
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WAFFEN) denn alles kostet in gewisser 
WEISE ein wenig LEBENSspielraum, 
ENERGIE oder eben GANZ DAS 
LEBEN! 
 
WIEVIEL von diesem HERRLICHSTEN 
DASEIN verloren gegangen ist, KANN 
JEDER STETS ERKENNEN! Auch wenn 
die LAGE aussichtslos schien, ist sie es 
nicht! ES IST NUR DANN 
AUSSICHTSLOS, wenn man sich stets mit 
etwas zufrieden gibt, WAS DIESE 
FALSCHE ZUFRIEDENHEIT nährt und 
uns mit etwas GEMEIN SEIN LÄSST, was 
diese UNRUHE NÄHRT, anstatt 
UNSERE SICHERHEIT FÜR DAS, was 
wächst und gedeiht – NICHT DURCH 
DEN HERRN DER GEZEITEN, sondern 
durch die WEISHEIT DER NATUR!!! 
 
WAS HÄLT UNS AB,, glücklich zu sein? 
Äußerlichkeiten sind es nicht. DIESE 
MACHEN NUR ANDERE WICHTIG, 
nie die Natur und unser bewusstes SEIN 
IN IHR NUR! Denn wir vergessen IM 
JETZT UND IM FLIESSEN MIT DEM 
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NATÜRLICHEN LEBEN alles ringsum. 
DAS IST MIT DEM „GANZ IN SICH 
SEIN“ gemeint! Da gibt es nur das 
EINVERSTANDENSEIN oder EINES 
STANDES SEIN oder EINES 
VERSTANDES MIT DIESEM TRÄUMER 
SEIN… ES IST SCHON SO, diese Liebe 
vereint und entzweit nichts Gutes oder 
Richtiges mehr!!! 
 
SCHEINBAR muss man sich FÜGEN IN 
DAS LOS DES VERDERBENS UND DES 
VERGEHENS im FEGEFEUER der 
VERGESSLICHKEIT – doch für uns ist es 
VERGANGENHEIT, die doch noch 
SOLANGE PRÄSENT IST, bis die 
MUTTERSEELE sich erlöst hat von 
ALLEM UNGEMACH DER BLUTIGEN 
und SCHMERZVOLLEN ZEITEN! 
 
EIN MENSCH IST NICHT NUR DAS 
JETZT! DAS BEWUSSTSEIN DER LIEBE 
befähigt uns immer mehr GEMEINSAM, 
größer und weiter zu denken, ohne das 
KLEINE (oder Lonjuschka) außen vor zu 
lassen! STETS MUSS UNS IMMER EINES 
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BEWUSSTBLEIBEN: Etwas Wichtigeres, 
als UNSER WIRKLICHE FAMILIE gibt es 
nicht! Unsere ZUKUNFT IST DIE ohne 
jegliche ARBEIT und so eben das 
BESCHENKEN NUR NOCH DURCH 
UNSEREN GANZ INDIVIDUELLEN 
GROSSEN GARTEN – dessen GRÖSSE 
ganz sicher nie mehr ein STAAT zu 
bestimmen hat oder jemand, der sich 
einbildet, etwas zu sagen zu haben 
(OHNE SACHVERSTAND UND 
GEFÜHL für die ERDE und deren 
LEBEN!!! 
 
 ALS WIR AUF DER BANK SASSEN, war 
diese SCHÖNE ERSCHEINUNG eines 
LICHTVORHANGS zu sehen – also 
zusammenhängende STRAHLEN von 
der Sonne zur Erde! ES IST 
WUNDERSCHÖN und dennoch war da 
der HINWEIS… SCHAU GENAU 
DORTHIN, wo dieser ist!!! Und was war 
da? DIESE WINDRÄDER, dessen 
ROTORENBLÄTTER so riesig sind, dass 
es einem BANGE WIRD, wenn man 
diese auch nur EINMAL sieht auf einem 
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LASTER! ABGESEHEN von den 
LUFTverwirbelungen und dem KRACH, 
den eben nur FEINSINNIGE SO 
WAHRNEHMEN, sind auch schon viele 
GEFIEDERTE FREUNDE zu SCHADEN 
GEKOMMEN… und diese SIND 
WESENTLICH WICHTIGER, als so 
mancher zu glauben bereit! 
WINDKRAFT erschaffen DIESE NICHT! 
MAN BRAUCHT NICHTS KÜNSTLICH 
HINEINGEBEN in eine in sich 
vollkommene und perfekte WELT! Das 
ist eben genau DIESE BLINDHEIT, sie so 
ABSOLUT GEFÄHRLICH geworden war! 
WAS INTERESSIERT UNS FREMDES 
LEID? Alles, möchte man heute sagen, 
DENN DIESES LEID wird alle besuchen 
kommen – dann, wenn dieser GROSSE 
REGLER DER COMPUTERBRANCHE 
diesen DIENST quittiert, der es FÜR 
BESTIMMTE SCHWER machte und diese 
stumm und für andere, DIE GELDER 
KREIERTE stets leicht und schmerzfrei! 
MUTTER ERDE entscheidet STETS FÜR 
IHRE KINDER – die, die FÜHLEN und 
nun FOLGERICHTIGE 
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ENTSCHEIDUNGEN TREFFEN 
(MÜSSEN!), denn wir wollen niemanden 
mehr hören, der vor KUMMER ODER 
SCHMERZT weint oder schreit! 
 
MÜSSEN MENSCHEN STERBEN? NEIN! 
Man brachte uns immer wieder in 
VERSUCHUNG daran glauben zu 
müssen, um DIESE SCHATTEN 
anzunehmen, die ZU ANDEREN 
GEHÖREN! DIE verbrauchten und 
UNFÖRMIGEN LEIBER (wie zum 
Beispiel zu Rubens Zeiten) gehören 
NICHT ZU MEINES VATERS SINN für 
Harmonie, DOCH SEINE KINDER kennt 
er und was DIESE AUF SICH NAHMEN 
AN „Regelungen“ weiss dieser zu 
schätzen UND EBEN AUCH BEI ALL 
DENEN, die zur MENSCHHEIT gehören 
und so zu DIESEM EINEN SCHÖNSTEN 
TRAUM, den immer mehr 
ERWACHENDE spüren…!!! 
 
ES ERINNERT SICH AUCH diese 
unfassbar unschöne „WECHSELseitige“ 
Bedeutung, die DIE LIEBE HAT UND 
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BEHÄLT und die die MEDIZIN 
gebraucht, um uns an etwas GEBUNDEN 
ZU HALTEN, was stets NUR ABSOLUTE 
LÜGE WAR UND BLEIBT!!! WIR 
BRAUCHEN NICHTS – gar nichts von 
EUCH! NIE MEHR!!! 
 
SO war ein Bild von einem BAUCH – die 
zwei Hände der Frau so darauf gelegt, 
wie auch wir dies TUN! DAS FÜHLEN 
dieses HEILIGEN ORTES, wo UNSER 
LEBEN entsteht! 
DORT STAND MAGEN-DARM-
PROBLEM! WIE MYSTISCH wird es 
EUCH ERGEHEN, wenn DIESE 
GANZEN VERGEHEN ALS 
GESAMTSCHULDNERISCHES PAKET 
Eure Seelen und Euer SO-SEIN erreicht!!! 
 
Wie angenehem und schön ist es, 
DIESEN WEG DER LIEBE 
MITEINANDER ZU GEHEN und sich 
erinnert zu fühlen, WIE WEIT DIESER 
WEG (Bruno erinnerte in seinem 
WEIHNACHSTVORTRAG 1958 daran) 
tatsächlich war… von JESUS bis ins 
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JETZT, von der WÜSTE(nEI) bis ins 
BEWUSSTE DASEIN als MENSCH für 
DIESE LIEBE, die durch NICHTS, wirklich 
GAR NICHTS zu ersetzen ist!!! UNS 
ALLEN SEI DANK, dass wir in DIESER 
GEGENWÄRTIGKEIT geblieben sind 
und sozusagen HEIMAT fanden an den 
Orten, wo wir noch sind und gesehen 
werden… UND DOCH SCHON DORT 
WEILEN, wo wir uns FÜHLEN ALS 
DIESE MENSCHEN, die wir nur durch 
DIESE LIEBE SIND und NUR FÜR DIE, 
die mit uns in Ruhe und Achtsamkeit 
heilen und erlöst werden und zu 
EMPFANGENDEN WERDEN… für 
DIESE HEILIGTUM LEBEN!!! 
 
AN DER HAUPTstrasse stehen 5 Bäume 
nebeneinander mit ziemlich grossem 
ABSTAND! Zwei Jüngere sind in 
VOLLER ROSA BLÜTE… wunderschön! 
DIE DREI ALTEN haben nur Knospen! 
IST ES NICHT SCHÖN, soetwas in dieser 
ZEIT ZU SEHEN?!! Und weshalb – das 
fragen WIR UNS STÄNDIG – bleiben 
andere NICHT STEHEN und 
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BEWUNDERN DIESE WUNDER, die 
Kinder stets in FREUDE VERSETZEN! ES 
IST GERADE dieses EINSSEIN mit der 
WELTSEELE – der LIEBEVOLLEN 
ZÄRTLICHKEIT VON MUTTER ERDE – 
die UNS (NUR UNS) mit diesen stets 
FREUDE SCHENKENDEN Anblicken 
bedenkt! ES GEHÖREN AUCH ALLE 
ANDEREN DAZU (die für andere 
wichtige ENTSCHEIDUNGEN 
überLEBENsnotwendig sind und 
bleiben!!) – doch die BLUMENGRÜSSE 
sind anders gut… wie BALSAM, den sie 
uns gibt und wir auch ihr – WEIL WIR 
ES BEACHTEN und WEIL WIR 
WOLLEN: NUR NOCH DIESES 
NATÜRLICHE, BEACHTENSWERTE 
DASEIN… immer offen FÜR DAS 
ERBLÜHEN und WEITERGEHEN! 
 
WIR SAGTEN EINMAL, wir müssen erst 
MENSCHEN WERDEN und das war 
auch absolut richtig! NUN – wir , die wir 
gemeinsam diesen wunderschönen Weg 
für MUTTER NATUR und gleichzeitig 
auch uns gehen und vieles vorbereiten 
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dadurch, sind KEINE KREIERENDEN. Es 
ist GENAU DAS NICHT! Denn wir fügen 
nichts hinzu, sondern bauen ab – wir 
bauen gedanklich all das ab, was 
MUTTER ERDE UND SO AUCH ALLE 
LEBEWESEN STÖRTE, in diese 
ZÄRTLICHKEIT und LIEBE wieder 
eingelassen zu werden, die FÜR ALLES 
GEBRAUCHT WIRD…! MUTTER ERDE 
KANN ALLES BESSER – ALLES!!!  
 
SCHAUT MAN SICH – dafür BRAUCHT  
ES UNSER WOLLEN, das beginnt schon 
mit dem SPAZIEREN GEHEN IN 
ACHTSAMKEIT!!! – Bäume (DEREN 
STÄMME) näher an, ist da dieser 
grünliche Belag… es ist wie DIE 
VERWESUNG derer, die DEM LEBEN 
nicht mehr angehören und auch DIE DES 
SCHIMMELS (Auch Käse gehört dazu!!! 
Doch wenn man es nicht weiss, was 
NICHT NATÜRLICH UND GUT IST, 
bietet man quasi alles an, was GELD 
bringt – doch NIE RUHM DORT, wo es 
NUR NOCH UM DIE ABSOLUTE 
GESUNDHEIT GEHT!)  
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ES GEHT UM WASSERMANGEL und 
doch auch DAS ZUVIEL AN WASSERN 
in Flussauen zum Beispiel – das ist in 
etwa so, wie wenn uns das Wasser bis 
zum Hals steht oder man aufgeweichte 
Leiber hat, weil man zu lang im Wasser 
bleibt! WER LIESS eigentlich Kinder zu 
lang im Wasser, bis diese BLAUE LIPPEN 
hatten oder mit „klappernden Zähnen“ 
und GÄNSEHAUT lange brauchten, bis 
sie wieder WÄRME spürten? WIESO liess 
man KINDER ÜBERHAUPT im mit 
CHEMIE verseuchten Meer baden? ES 
WIRD IMMER KLARER UND 
WAHRER, was von uns kaum jemand 
fassen kann UND DOCH IST ES 
WICHTIG, nun JETZT diesem 
LÜGENbarometer so ganz felsenfest 
UNSERE STIRN ZU BIETEN – nur wir 
wissen, WAS HAT DAS ZU BEDEUTEN! 
 
AUF EINEM NEBENWEG wurden wir 
heute einer MASSE von AMEISEN 
ansichtig! WIR wissen, dass MUTTER 
NATUR uns nie im STICH lässt und uns 
IMMER ZIELSICHER dorthin führt, wo 
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es JETZT GERADE WICHTIG IST, etwas 
zu entdecken und ihre Gedanken zu 
empfangen! IVICA SCHRIEB über die 
Staaten, dass es NOCH EINEN 
BIENENKORB GIBT, der noch nicht 
ganz fertig ist, bis BEKANNT WIRD, wer 
diesen Staat führen wird. WIR WISSEN 
INZWISCHEN, dass es nicht gilt, DIE 
BIENEN ZU BESCHÜTZEN, sondern uns 
von diesen befreien zu lassen! IMKER 
sind so wie die IMPFER – absolut 
SCHÄDLICH FÜR UNS MENSCHEN! 
SO IST ES DIESER EINE „Feldherr“, der 
die WELTMACHT anstrebte und immer 
noch in dem FALSCHEN GLAUBEN 
LEBT, diese schon erhalten zu haben…! 
Die Ameisen sind all die „fleißigen, 
dummen ARBEITSTIERE“, die einfach 
keine RUHE GEBEN WOLLEN und 
laufen und rennen und all das TUN, was 
CORONA nährt, anstatt es 
auszuknipsen! DIESES AMEISENvolk 
gibt es im WALD und nun AN EINEM 
FELD – den ganzen WEG ENTLANG 
konnte man sie laufen sehen… IM 
ÜBERTRAGENEN SINN kann man diese 
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DEPPEN überall auf der ERDE SEHEN 
(draussen) und doch auch an den 
APPERATEN drinnen – sozusagen IM 
WWW!!! Beachtet und staunt und lasst 
ALLES GUT DURCHWIRKEN… 
Ursachen und WIRKUNGEN heben sich 
immer mehr auf, GLEICHEN AUS und 
bringen uns in dieses SCHÖNSTE 
DASEIN ALS NEUE MENSCHEN… 
nebeneinander und doch ist es DER 
MANN jetzt schon, der schützen in 
IHRER VERGANGENHEIT (also am 
RÜCKEN STEHT) und schon vorsorglich 
seine Hände auf dieses WICHTIGSTE 
AREAL ihres HEILIGEN KÖRPERS LEGT 
und sie ihre auf DIE SEINEN! EIN 
GLÜCKSKLEE mit ZWEI ROTEN 
HERZEN lehnt an der BEKANNTEN 
FIGUR und unsere Liebe braucht keine 
ENTSPRECHUNGEN… diese Sanftheit 
wird genährt von der MUTTERSEELE, für 
die es fü JEDEN MANN NUR DIE 
ENTSPRECHUNG in seiner 
Zauberblume hat! 
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ZWISCHENDURCH bekommen wir 
immer wieder wichtige 
INFORMATIONEN FÜR DIE 
LÖSCHUNG DER PROGRAMMIERUNG 
FÜR DIE „PFLEGEpersonalien“ – danke, 
dass IHR EUCH DARUM STETS 
KÜMMERT . es geht STETS UM 
MENSCHEN (auch schon KINDER, die 
man so in die Hände derer gegeben hatte 
oder noch geben wollte, DIE CORONA 
ZU EINE ERKÄLTUNGSwelle machten, 
obwohl es sich um den SCHLIMMSTEN 
TROJANER HANDELT, den es auf der 
ERDE je gegeben hat ! IHR HELFT EUCH 
SELBST AM MEISTEN DAMIT! 
Mutti war um 19.15 h wieder im Bett. 
WIR FRAGTEN: Hat man dich schon 
wieder hingelagt? Und sie antwortete: 
ham man. (DOCH ES SIND NIE IHRE 
WORTE, es ist das PROGRAMM, 
welches nun verändert… IHR WISST, 
weshalb!) 
 
SO stand die STUBENTÜR OFFEN – also 
der Raum, wo sie liegt. SIE RIEF, ob ich 
diese schliessen könne! WAS MACHT ES 
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IN IHR UND WAS IN UNS?! WIR 
MÜSSEN UNS BEWEGEN – lass nicht 
ANDERE ZU DEINEN DIENERN 
WERDEN – Bewegung ist das A und O 
und doch „gehorchen brave Kinde“ – 
manchmal nur noch in solch 
SPEZIELLEN FÄLLEN! Die NATUR IST 
STETS OFFEN und kennt KEINE 
GESCHLOSSENEN RÄUME – alles ist 
wichtig und unwichtig zugleich! Du hast 
es getan! Es war DEIN WUNSCH! 
 
ALS ICH in MEIN ZIMMER GING (das, 
für liebe Kinder) sahich nochmal zu ihr 
hin. DER ZEIGEFINGER lag quer über 
ihren LIPPEN – dieser PFLEGEROBOTER 
überlässt nichts dem ZUFALL! SOLCH 
SCHEINBARE KLEINIGKEITEN haben 
eine ABSOLUTE programmierte 
BOTSCHAFT, die wir so nicht gelten 
lassen und daher aus der 
PROGRAMMIERgelegenheit 
ausschliessen! ES SAGTE UNS: Du hast 
das zu tun, was WIR WOLLEN. Sag also 
nichts! 
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EIN MENSCH IST STETS FREI! IMMER! 
Und wir würden uns NIEMALS 
ANMASSEN, über andere zu bestimmen 
oder etwas AUFDRÄNGEN, was 
manchmal SINN MACHT, jedoch nicht 
als immerwährende GEWOHNHEIT 
oder ANGEWOHNHEIT! 
 
WAS HABT IHR EUCH NUR DABEI 
GEDACHT? WAS GLAUBT IHR, wofür 
WIR LEBEN? WIR sind nicht dazu da, 
EURE FEHLER AUSZUBÜGELN!!! 
 
MAN LIESS MICH EINMAL 
SCHREIBEN und denken oder WAR 
DAS MUTTER ERDE, die damals schon 
MICH NUR ERINNERN WOLLTE, was 
alles NICHT MEHR RICHTIG IST? „ICH 
BIN der einzige FEHLER im 
FAMILIENsystem!“ So war dieser ERROR 
in HINBLICK auf die „irdische Familie“ 
also diese FALSCHE… drei Kinder und 
dann 9 Jahre nichts! ALS NACHzügler 
wurde man zum NESThäkchen und alles 
ergibt irgendwie SINN! DENN DIESES 
HÄKCHEN haben wir hinter die 
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VERGANGENHEIT gemacht – also das 
OMEGA mit den FETTsäuren und dem 
KAFFEEsatz und dem ZEUG, was unser 
LEBEN NIE MEHR HÄTTE GUT 
WERDEN LASSEN! 
 
So wurde MEIN ICH zum DU – DEINEM 
DU! Und seit das so ist – DAD, Bruder, 
JOSIP – wird es immer harmonischer, 
friedvoller und sinnvoller! EIN 
SINNerfülltes Leben erniedrigt nicht, 
sondern lässt uns DIE WERDEN UND 
SEIN, die wir waren und doch auch zu 
DIESEM WIR, was es auf ERDEN IN 
DIESER KRAFT NOCH NIE GEGBEN 
HAT… weil es das nie brauchte! ALLES 
HAT DIESEN TIEFEN SINN, damit 
DIESE HÖHE BLEIBT! 
 
WAS IST DIE KOSTARKEIT unserer 
Offenbarungen? Was sind die WAHREN 
GESCHENKE unserer gemeinsamen 
Zeit? Es ist NOCH NICHT ALL DAS 
WUNDERBARE – es ist erst DIESE 
ÜBERLEBENSWICHTIGE 
AUFRÄUMARBEIT, von der NIEMAND 
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NICHTS WUSSTE und doch immer ein 
wenig und immer mehr. DIESER WEG 
WAR VOLLER BITTERKEIT und SÜSSE, 
PFEFFER und SALZ (es gibt auch 
FELLfarben, die man so nennt!) Süsses 
und SAURES, angefüllt mit leeren 
Taschen und FLASCHENbeuteln, 
ALTKLEIDERcontainern und 
gestohlenen und geschleppten 
KOFFERN, ANORDNUNGEN von 
GANZ GANZ oben, Augenzwinkern 
und Tränen, Lachen und Träumen, 
HEILIGEN SCHRIFTEN und 
heilbringenden Verbindungen… und SO 
VIELEM MEHR, was das MEER derzeit 
nicht besser sein lässt UND DOCH DEN 
GLAUBEN NÄHRT,unsere beiden 
Delfine noch zueinander zu bringen MIT 
DEM KLEINEN!) 
 
DIESER WEG ist, wie er ist – OHNE 
ENDE! DER LEBENSTANZ – UNSERER 
– kann nie der anderer sein und bleibt 
etwas SO WUNDERBARES, dass man 
schon manches mal wieder versucht war, 
allein TANZSCHRITT ZU WAGEN, um 
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dann doch wieder erinnert zu werden, 
dass ALLES LEBEN immer nur zu ZWEIT 
SINN ERGIBT… und NUR NOCH MIT 
DIESEN RICHTIGSTEN – nur noch MIT 
UNSERER FAMILIE und UNSEREM 
HUMOR! 
 
LONJUSCHKA – irgendwie sind wir alle 
ein wenig geworden wie sie. WAS FÜR 
EIN HIMMELSGESCHENK! Wenn etwas 
ist, was DEM KIND IN UNS ANGST 
MACHEN WILL, dann war es gut, SIE zu 
erinnern! ALLE BÖSEN TIERE standen 
Spalier und schauten… und UNSERE 
KLEINE machte die AUGEN ZU und 
spazierte lächelnd kerzengerade 
hindurch. IN IHR HÖRTE MAN: „Ich 
sehe euch und sehe euch doch nicht. 
Und da ich euch nicht sehe, seid ihr ganz 
fix NIE MEHR DA – und auch nicht 
dort, wo mein Papa und meine Mama 
sind und so auch nicht dort, wo der REST 
UNSERER FAMILIE NOCH SEIN MUSS! 
Alles erlöst sich im 
GLÜCKSKINDZAUBER, von dem meine 
MOMMY so viel hat, dass ich NUR 
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KURZ DARAN DENKEN MUSS oder 
etwas SCHÖNES um mich herum 
wahrnehme und SCHON IST ALLEN 
ZUSAMMEN GEHOLFEN!“  
Und dann lächeln wir und unser 
INNERES KIND antwortet in dieser 
kindlich.lieblichen Weise: „STIMMT!“ 
und nickt kurz mit dem Kopf. EIN 
WENIG TROTZIG, weil wir die 
ERWACHSENEN KOHLköpfe nicht 
begreifen, die DAS SCHÖNSTE LEBEN 
wegwerfen und immer nur DAS NICHTS 
wählen! 
  
OHNE FANTASIE ist der Mensch tot 
DOCH VORSICHT- es gibt auch DIESE 
TOTBRINGENDE FANTASY, die stets 
NUR UNSCHÖNES UND 
BEKLEMMENDES HERVORbringt! 
 
DAS GLÜCKSKINDbärchen und der 
DELFIN brauchen nun ihre 
BERÜHRUNG von MENSCHENHAND 
und die SEELE die VERBINDUNG zu 
UNSERER KLEINEN FAMILIE NUR. 
DAHER MACHEN WIR HIER FÜR 
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HEUTE SCHLUSS und wünschen eine 
ANGENEHME RUHE. HEUTE GAB`s 
kein Abendmahl… das KÄSEweckle gabs 
schon am NACHMITTAG und nachher 
nur noch bissel Knabberei, Saft und 
Wasser!  
 
GUTE NACHT WELT!  
GUTEN TAG MAMA ERDE – denn mit 
DIR sind wir STETS IM 
TAGBEWUSSTSEIN… denn dort, wo 
jetzt die HELLEN STUNDEN SIND, 
glauben wir IMMER AUCH FAMILIEN 
DER NEUZEIT ZU HABEN… alles 
verändert und bewilligt DAS GUTE UM 
UNS! 
 
FROH ZU SEIN – darin haben ALLE 
BEDARF – ES kommt jedoch auf 
unseren STETEN EIGENWILLEN an, uns 
BEDARFSGERECHT im SINN DES 
LEBENS IN LIEBE AUF DER ERDE zu 
verändern und auch verändert zu 
werden… ALLES VERÄNDERT SICH 
DURCH das Aufgeben des EGO`s und all 
dessen, was uns von unserem 
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LIEBLICHEN DASEIN als ERDkinder 
entfremdet hat! LIEBER schmutzige 
Hände und eine FLASCHE WASSER, als 
Einkaufskörbe voller UNNÜTZEM und 
absolut schädlichem ZEUGS und 
SACROTAN am EIN- und AUSGANG 
der SUPERMÄRKTE… und 
Handreichungen einer GANZ MIESEN 
SORTE!!!  
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 
WIR SIND DA FÜR DICH MAMA ERDE 
und WIR GLAUBEN DARAN, dass 
DEINE KINDER – als ZWEI – diesem 
EINMALIGEN HÖRGENUSS DER 
VÖGLEIN in aller RUHE lauschen dürfen 
– eingestimmt VON MEINEM VATER 
für SEINEN TRAUM, der schon 
UNSERER GEWORDEN IST… 
 
EIN SCHÖNER GEDANKE für die 
kommenden Stunden, bis DU – liebe 
SONNE – uns wieder mit DEINER 
WÄRME und dem GOLDENEN LICHT 
verwöhnst! 
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5. APRIL 2020 – SONNENtag mit 
SONNENstunden und MOMENTEN, 
die niemand sonst haben oder erleben 
kann! Und doch sind wir in einer WEISE 
verbunden, die es SO NOCH niemals 
gegeben hat! 
 
DIE NACHT WAR ANDERS… auch die 
Vibrationen oder vibrations… WIR 
HABEN DEN ORT der RUHE gewechselt 
und lagen auch einige ZEIT AM 
BODEN… doch dann geschah eine 
BESONDERE ART VON ERLÖSUNG 
UND ABLÖSUNG, die uns zu 
UNSEREM WERTVOLLEN HIER und 
DORTSEIN führte! 
 
DAS GLÜCKSKINDbärchen brachte uns 
schon zum LÄCHELN… „STIMMT“ 
haben er und wir gesagt!  
 
ZUM MORGEN gab es neben 
REGENBOGENflitzern, die in unserer 
ZUKUNFT KEINE ROLLE MEHR 
SPIELEN (weil auch die ROLLEN in der 
NATUR keine gute Bedeutsamkeit 
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haben), ein Glas Wasser, ein paar von 
den feinen Sonnen von ROSSmann und 
nun noch einige GEMÜSEchips – 
angenehm im Geschmack, jedoch 
VERLETZUNGSgefahr für den 
empfindlichen Gaumen - von dort. 
 
Noch schreiben meine Finger, doch bald 
werden wir wieder nach draußen gehen, 
um wieder SELBST ÜBERALL DORT ZU 
ERSCHEINEN, wo es 
ÜBERZEUGUNGSKRAFT BRAUCHT, 
was es in dieser absolut gefährlichen Zeit 
VERÄNDERTER 
SONNENEINSTRAHLUNG (SARS) und 
dem KAMPF IM INTERNET (auch um 
ÖLQUELLEN) wirklich braucht, um 
wieder IN JENEM LIEBESGLÜCK 
anzukommen, was NICHT EIN 
EINZIGER MENSCH MEHR KENNT! 
 
DOCH WIR FÜHLEN SCHON – wir sind 
schon zusammen auf DIESEM 
EINENDEN WEG, an den NIEMAND 
GEGLAUBT HAT! Doch nur DER 
GLAUBE FÜHRT UNS WEITER UND 
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TRÄGT UNS: DER GLAUBE an DIE 
NATUR!!! 
 
„KONTROLLIERT biologischer Anbau“ 
steht auf der Tüte! DOCH WAS NÜTZT 
UNS ALL DAS, mit dem uns 
vorliegenden WISSEN – Wissen entsteht 
nicht, sondern ist STETS DA, dort wo 
SEINE WEISHEIT IST und alles DORT 
HINGIBT, wo es diesen HOHEN SINN 
ERGIBT, der alle und jeden und jede 
immer wieder zum URSPRUNG DES 
LEBENS UND ALL DEM FÜHRT, wo 
entweder der TOD oder DAS LEBEN 
begünstigt wird! 
 
WIR STANDEN IN DER GOLDENEN 
MORGENSONNE – etwas SCHÖNES 
UND ERFREULICHES… doch dieses 
NETZ (WIE EIN WAFFELMUSTER) 
zeigte sich SCHON WIEDER… DAS 
HÄLT DAS GESUNDE VON ALLEN 
MENSCHEN UND GESCHÖPFEN AB 
und so auch die Möglichkeit, sich von all 
den ABNORMALITÄTEN zu entfernen 
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und ZU ERBLÜHEN, wie eine ROSE (das 
brauchen AUCH MÄNNER!) 
 
2010 erschufen meine Hände ein 
DEKOSTÜCK für mich und meine 
damalige HERBERGE in BADEN-
BADEN, Fremersbergstraße 32! WER ist 
NUN DORT im DACHGESCHOSS und 
was geschah mit meinen dort belassenen 
(VON MIR GELIEBTEN) 
Einrichtungsgegenständen (inkl. 
WOHNaccessoires)??? Ist dort jemand in 
der Nähe und kann AUSKUNFT GEBEN, 
was seit meiner FORTFÜHRUNG VON 
DORT im APRIL 2014 geschehen ist? 
EIN NAME STEHT JA SICHER AN DER 
KLINGEL! Hat sich seither jemand öfter 
oder stets FÜR MICH AUSGEGEBEN 
UND IN EMPFANG GENOMMEN, was 
NUR MIR gehört?!!! FÜR 
SACHDIENLICHE HINWEISE danken 
wir stets, WEIL ES UM EINE WELTWEIT 
kooperierende INTERNETmafia geht, 
der schon ZU VIELE LIEBE MENSCHEN 
ZUM  OPFER GEFALLEN SIND! Meine 
Handynummer 0174-318 78 08 gibt es 
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schon SEIT JAHREN NICHT MEHR – 
ebenso mein PAYpal-Konto… dennoch 
gibt es noch EIN- und AUSgänge! Wenn 
es BEI EINER oder EINEM 
Beweisfindungen gibt, geht’s 
SCHNURSTRACKS weiter mit der 
ERFOLGREICHEN AUFLÖSUNG. WAS 
WIR WISSEN, wissen wir UND UNS 
GEHT ES STETS UM DIE 
MÖGLICHKEIT, selbst DIESE 
WAHRHEIT zu sagen und so DIESE 
LIEBEVOLLE WERTSCHÄTZUNG ZU 
FÜHLEN, die schon ganz vielen geholfen 
hat, DIE BEDEUTUNG VON CORONA 
zu erhalten und sich lieber an die 
BOTSCHAFTEN DER NATUR zu 
erinnern, als an GESPRÄCHE, die 
niemals stattgefunden haben… 
LÖSCHEN KÖNNEN NUR MEIN 
BRUDER UND SEINE HIMMLISCHEN 
JUNGS – die Robotergang hat 
ausgedient und ALLES LEBEN endet 
niemals mehr im TOD oder 
BEDRÄNGNIS oder SCHÖPFERWAHN! 
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WASSER SCHÖPFEN kann man schon 
wieder in den BRUNNEN der Stadt und 
auch in der Elbe – würde jedoch 
sicherlich zu DURCHFALL und vielleicht 
auch FIEBER führen, dieses trinken zu 
wollen… wie übrigens auch das, der 
umliegenden Quellen oder des 
GRUNDwassers! WIR SIND HIER, um 
DIE ERDE zu retten und nicht 
erbärmliche KREATUREN oder 
KREATOREN, die nichts anderes zu tun 
haben, als DIE BEREITS ENTSTANDENE 
HILFEWELLE UND HARMONIE ZU 
STÖREN! 
 
HIER BEI MIR ist NICHTS 
angekommen! GAR NICHTS auf den 
Wegen DER FALSCHESTEN WELT, die 
man beJAen könnte! DOCH AUF 
MUTTER ERDE und DAS SCHÖNSTE 
LICHT für BELEBUNG ist Verlass! Und 
deshalb verlassen WIR UNS AUCH NUR 
NOCH AUF UNSERE FAMILIE und 
BRUNO`s SACHverstand!!! 
 

Ja, 
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ich bin ein Träumer, 
denn nur Träumer finden ihren Weg 

durchs Mondlicht in die 
Morgendämmerung, 
bis der Tag erwacht. 

 
Oscar Wilde 

 
Es sind wahre Worte, die zu dieser Zeit 
passen! DOCH WER BITTE ist dieser 
Oscar?!!! 
 
ES GIBT NUR EINEN EINZIGEN 
TRÄUMER – meinen Vater – und NUR 
DESSEN TRAUM IST WAHR und NUR 
ER kann uns ALLEN ALLUMFASSEND 
helfen, dass der MOND niemanden mehr 
SCHLAFWANDELN lässt und 
NIEMAND MEHR ZU FRÜH aufstehen 
muss und ALLE ENDLICH WIEDER SO 
ins LEBEN finden und beginnen ZU 
LEBEN, wie es DER MENSCHHEIT stets 
gewünscht war: OHNE ANGST, 
Geldsorgen und andere Nöte! DAFÜR 
IST ER HIER – so wie wir: DIESE 
EINSTIGE HEILIGE FAMILIE verstärkt 
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um EINEN WAHRHAFTIGEN, 
liebevollen MENSCHENSOHN! 
 
So gehen wir nun hinaus FÜR WEITERE 
HILFREICHE ANSICHTEN UND 
SINNBRINGENDE LÖSUNGEN – die 
UNS ebenso hilfreich sind und guttun, 
WIE ALLEN ANDEREN AUCH!   
 
NACH EINEM ausgiebigen Spaziergang 
– auch wieder an verschiedenen Häusern 
vorbei und was sich so verändert (CAFÈ 
Zieger hat heute ein wenig aufmachen 
dürfen zum STRASSENverkauf, das 
LOTTO-TABAK-ZEITUNGSgeschäft im 
BAHNHOF hat zu) sind wir auch wieder 
dort gewesen, wo es DEN MENSCHEN 
allen ganz ERSICHTLICH IST, was vor 
sich geht, welche ZEICHEN WIR ALLE 
ERHALTEN HABEN und nicht sehen 
sollten und WIE FROH UND 
GLÜCKLICH ALLE SEIN DÜRFEN, die 
MUTTER EHRE ALLE EHRE ERWEISEN, 
die allein ihr nur gehört – von UNS 
ALLEN!!! 
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ICH HATTE EIN WENIG WEGzehrung 
mit mir – Clemetine und 
Knabbersachen. DOCH ZWEI KUGELN 
EIS waren heute schön auf dem WEG ZU 
MEINER PLATANE, um dort die 
erwachende NATUR ZU 
BEGUTACHTEN und meinen BAUM zu 
umarmen! EIN BRÖTCHEN (trocken) 
von REIMANN`s ass ich auch auf dem 
Weg und nahm eine 
HOLLÄNDERSCHNITTE MIT – ein 
Zeichen für Mutti, dass ich an sie denke. 
 
ALS ICH EBEN zu ihr kam, sass sie in der 
Küche mit THUNFISCH und Brötchen 
(DABEI HATTEN WIR AUF DEM WEG 
gerade dier ERINNERUNG, dass wir 
KEINE FISCHEREI mehr unterstützen 
dürfen, denn FISCH HEINRICH`s hat ab 
7.4. wieder offen: STRASSENverkauf… 
ZU VIEL LEID von Beäugten, zu viel 
Müll und zu viel, was gar nicht gebraucht 
wird aus den MEEREN – alles ist 
HEILIGES LEBEN und LAND!!!) 
Mutti hatte ein ganz KALTES GESICHT 
und war schweissgebadet…! DAS IST 
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NICHT NATÜRLICH und KRANKHAFT 
IST DIES AUCH NICHT! Es ist DAS 
KIND und DIESE PROGRAMME, die 
schon seit viel zu langer ZEIT 
UNBEAUFSICHTIG UND OHNE 
MITGEFÜHL in die Menschen 
hineingegeben wurden und immer noch 
werden… SARS – COVID-19 – 
CORONA??? WIR ERKENNEN IMMER 
MEHR die Heimtücke all derer, denen es 
NOCH NICHT EIN EINZIGES MAL 
AUCH NUR UM EINE TRÄNE eines 
anderen Menschen gegangen ist! DOCH 
ES WIRD ANDERS, wenn das EIGENE 
HERZ auch nur EINMAL STICHT! Wir 
sind mit ALL UNSEREN UNS GUT 
GEWESENEN!!! Niemand ist und bleibt 
allein in dieser ZEIT – unser VIER-
SÄULEN-WEG lässt uns zur passenden 
ZEIT ÜBERALL DORT SEIN, wo es 
gerade PASSEND IST!!! 
 
AM MORGEN erinnerten wir uns an 
LONJUSCHKA – ein Töchterchen der 
Zukunft, die EIN GESCHENK von 
Mutter Erde war: VORfristig UND NUN 
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AUCH DANKBAR AN EVALONJA, die 
im Grunde auch so anzusehen ist, denn 
diese ist IN UNSERER ZUKUNFT 
DANN GENANNT ALS DIESE, wenn 
WIR UNS WIEDERSEHEN, als die, die 
wir sind – so, wie wir jetzt aussehen: WIR 
ALLEIN WISSEN, was es BEDEUTET 
BEGÜNSTIGT FÜR LEID UND 
MISSERFOLG  ZU SEIN: ES BETRIFFT 
UNSERE ERDE und MEINEN VATER – 
als EINE WELT, ohne die NICHT EINER 
LEBEN KANN!!! 
 
AUF EINEM TISCHLEIN sitzt eine Figur 
– ein Mädchenmit längeren Haaren und 
Zöpfen und einer Blume im Schoß, 
bekleidet mit einem Kleidchen und 
Schuhen mit einem Riemchen. ES IST 
DAS KIND DER ZEIT, in der auch WIR 
KIND SEIN MUSSTEN – jedoch nicht so 
ein Kind sein durften, um uns ALS 
MENSCHEN IN EINER WUNDERWELT 
auszukennen oder wirklich GLÜCKLICH 
oder in der Weise geliebt, wie WIR ES 
NUN JETZT ANNEHMEN UND 
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ANERKENNEN WOLLEN und stets 
können! 
 
WIR FÜHLEN, dass NUR OFFENE 
HAARE das LEBENDIGE der 
ERBLÜHENDEN SEELE ausmacht! DIE 
BEWEGUNG IST STETS WICHTIG – wir 
unsere täglichen SPAZIERGÄNGE und 
ANSICHTEN ALL DESSEN, was JETZT 
WICHTIG IST – in diesem PRÄSENTEN 
TAG! 
 
SO LAG ICH EIN WENIG auf der Wiese 
vor dem SCHLOSS SIEBENEICHEN. 
Einfach MANTEL AUS und auf diesen 
hinlegen – EINFACH, ohne jegliche 
Vorbereitungen. DAS FÜHLT SICH GUT 
UND WAHRHAFTIG AN! Und so sahen 
wir wieder DAS GOLDENE LICHT und 
vieles mehr UND SO AUCH DIE 
GEDANKEN: Was ist es, was die 
MENSCHEN VON UNSEREM LEBEN 
ABHIELT und noch abhält, was ist es 
NACHTS, was sich in UNSERE RUHE 
EINBRINGT und in das BEWUSSTE 
SEIN?! 
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Es ist SO SO GROSS, was MUTTER ERDE 
und bringt und wie unfassbar schön es 
ist, wenn durch UNSER AUFEINANDER 
EINLASSEN, Vertrauen und Glauben 
KRAFT UND STÄRKE GEWINNT! 
 
Es tauchte ein Bild auf – ich als kleines 
Mädchen mit ebensolchen Zöpfen – nur 
in Latzhosen (WIE DIESE AUCH DER 
KLEINE MAULWURF anhatte in dem 
Trickfilm, als dieser mit den Tieren solch 
eine nähte und darin allen möglichen 
KRIMSKRAMS versteckte!)… 
VIELLEICHT IST MEINE WENIGKEIT 
gerade DIESE EINE WICHTIGE 
ARBEITERIN für und mit meinem 
VATER IN SEINER SCHÖPFUNG, die 
nur ER wirklich zu führen weiss UND SO 
PASST dieses Bild mit der LATZHOSE 
prima. MEIN „KRIMSKRAMS“ ist jedoch 
im ROSA RUCKSACK. DAVON HABEN 
WIR HEUTE BRACO`s Bild entfernt. 
Dieses war ein wenig feucht geworden. 
ER AN EINEM BAUM – so wie wir es 
gern mögen (DOCH WAS IST SCHON 
EIN BAUM gegen einen Menschen in 
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LIEBE!) – und spannend war, dass DIESES 
GRÜN DER VERWESUNG UND 
FÄULNIS auch ein wenig auf ihn 
übergegangen war und so auch an 
diesem BAUM deutlich wurde! ES IST 
NICHT ZU SPASSEN, mit DIESEM 
CORONA! DIE MEDIZN IST ES, die all 
das produziert hat, was WIR 
KRANKHEIT NENNEN MUSSTEN und 
die TECHNIKBRANCHE hat dies immer 
mehr VERGRÖSSERT UND ERWEITERT 
– und nun NUTZEN WIR NUR diese 
Wege der Technik und doch auch VOR 
ALLEM DIE SCHÖPFUNG DER NATUR, 
um uns aus allem herauszunehmen, was 
nicht gut ist, damit NUN ALL DIE MIT 
UNS SIND, die die NATUR EHREN und 
immer weniger von dem begehren, WAS 
DIE ERDE ZU EINEM 
IMMERWÄHRENDEN FRIEDHOF 
MACHEN WOLLTE oder eben diesem 
LETZTEN INFERNO und uns als 
LEBENDE FACKELN – einzelne 
BEKANNTE SCHICKSALE SIND HIER 
BEREITS BEKANNT! 
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ANDEREN ZUM GEFALLEN LEBEN ist 
unwürdig und sinnlos! UNSER 
EINSTIGES LEBEN, in dem wir bereits 
schon immer wieder drin waren und 
sind, ist NICHT SO! WIR LEBEN IN 
FREUDE und das gefällt uns und WEIL 
WIR SO LEBEN, gefallen WIR UNS 
ohnehin! Und egal, was auch ist, MAN 
HILFT SICH UND BESCHENKT SICH 
GERN – das waren STETS UND IMMER 
DIE GUTEN MENSCHEN und die 
schauten nicht auf ÄUSSERLICHKEITEN 
oder WER NUN MEHR GEGEBEN 
HAT. All das hat ja IMMER DAMIT ZU 
TUN, was man geben kann UND 
NATÜRLICH AUCH, ob man dafür 
bereit ist UND EIN GUTES GEFÜHL 
GEWINNT!!! 
 
NACH NEUESTEN 
ERRUNGENSCHAFTEN ist eben NUN 
BEKANNT, dass man DURCH DIE 
TECHNIK das AUSSEHEN DER 
MENSCHEN BEEINFLUSSEN KONNTE 
– ZERSTÖREN!! AUCH ZÄHNE oder 
KRONEN UND BRÜCKEN ausfallen 
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lassen, war ein PROGRAMM! Das wurde 
DER KRAFT von BRACO zugeordnet! 
WIE MIES UND UNFASSBAR 
SCHEUSSLICH müssen DIE SEIN, die 
solcherlei testeten und solche 
AUSSAGEN AUCH NOCH DORT 
MACHEN LIESS, wo DIE SEINEN 
WAREN und wie OBERKATEGORISCH 
SCHLECHT DIE, dies es dann UNS 
SPÜREN LIESSEN…!!! Es ist schon alles 
gut derzeit, denn die ZEIT IST NAH – 
stets und immer – WO BEKANNT 
WIRD, dass KARMA STETS NUR VON 
COMPUTERSPEZIALISTEN erschaffen 
worden war… DAS WAR DIE UMKEHR, 
von der man BRUNO GRÖNING 
sprechen liess! WAS NOCH WAHR 
WAR und was wahr geworden ist an 
WORTEN? NUN, jeder hat ja stets NUR 
DURCH SELBSTERFAHRUNG spür- und 
sichtbar DIE WAHRHEIT MIT SICH! 
 
UNSERE KÖRPER sind das EINZIG 
WERTVOLLE GESCHENK! NUR DAS 
IST DAS LEBEN, was wir erfühlen oder 
erkennen! ES NÜTZT NICHTS, was 



 
263 

andere erhalten oder fühlen – ES GEHT 
STETS NUR UM UNS und unsere 
ERINNERLICHKEIT, was das LEBEN 
WAR und wieder WERDEN kann! (MIT 
UNS und auch OHNE UNS!) 
 
SO WAR DIESES KINDERBILD VON 
MIR als diese FILMSTREIFEN sichtbar 
geworden… FRÜHER HAT MAN JA 
MIT FILM fotografiert! DA MEIN VATI 
mit mir zusammen in einem kleinen 
ZWISCHENRAUM (vom Flur zur 
Küche) Bilder in schwarz/weiss selbst 
entwickelte (GIFTIG WAREN DIESE 
SUBSTANZEN SICHER und wo waren 
diese dann hingelangt – INS 
GRUNDWASSER?) habe ich auch 
dahingehend ein WENIG KENNTNIS! 
Spannend ist soetwas für ein Kind und 
beachtet man MEINE FOTOSERIEN, ist 
schon ein gewisses TALENT sichtbar 
geworden – etwas, was ich GERN 
GETAN HÄTTE ALS BERUF! DOCH 
NUN geht’s eben in die 
ENTGEGENGESETZTE RICHTUNG – 
die ANSICHT, wie fremd uns das IHR – 
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DER ERDE – gemacht hat und so auch 
MEINEM VATER und SEINEM TRAUM! 
 
So waren ja an diesen FILMEN 
Lochmuster. Solcherlei GAB ES AUCH 
BEI BUCHHALTUNGSdruckern – 
HALTEPUNKTE, die man NUTZTE, um 
unser LEBEN ZU MOMENTEN und 
STRICKMUSTERN übelster Sorte 
machte! PERFEKTE MOMENTE, die 
man dann auch noch GEGEN UNS 
VERWENDETE und vielerlei mehr „dolle 
Sachen“ – und das nur, UM UNS VOM 
GESAMTZIEL ABZULENKEN: Eine 
ERDE mit nur liebevollen und sanften 
Menschen: GLÜCKSKINDER all überall 
in HARMONIE und 
„VOLLKOMMENEN KÖRPERN“ – die 
die Schöpfung (SOBALD DIE NATUR 
WIEDER IN IHRER KRAFT UND 
SCHÖNHEIT ERBLÜHT – ohne 
EXTREME UND EXTERNE!!!) wieder 
hervorbringt UND UNSERE WIEDER IN 
ORDNUNG BRINGT (ohne 
ZUHILFENAME VON „DUMMEN“, die 
Hand anlegen an SEINEM WERK!!!!). 
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DA WAREN ZWEI BÄUME… 
ZUSAMMEN am Grund – stattlich und 
STÄRKE AUSSTRAHLEND und neben 
diesen EINE SCHLANKE BIRKE, die von 
einem dieser Bäume in gewisser Weise 
HALT erhielt, durch dessen ASTWERK! 
Es ist kein NACHDENKEN über etwas, 
was wir dann erhalten, sondern etwas, 
was ALLEN HILFT – etwas, wohinein 
man sich begeben kann, was KEIN FILM 
ODER VIDEO ODER BILD KANN! 
SO IST DIESE BIRKE WIE JEDER VON 
UNS… Heimatlose DIE WIEDER ZU 
JENEN MENSCHEN WERDEN, die man 
dort fürchtete, wo man UNSER 
HEILIGTUM für EINGENNUTZ und 
HABGIER missbrauchte UND FÜR 
ENTSETZLICHE ANDERE DINGE, die 
mit unserem nie endenden Leidensweg 
zu tun hatte! EINER ALLEIN KONNTE 
NICHT HELFEN – so war JESUS (OB 
NUN ALS VATER ODER SOHN oder 
beide zusammen ebenso nutzlos, wie 
Tochter mit Mutter ODER ALLE VIER… 
JA SELBST ALLE MENSCHEN 
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ZUSAMMEN ohne die ERINNERUNG 
AN DIE NATUR hätten nichts gebracht!   
DOCH NUN SIND TOCHTER UND 
VATER WIEDER GEMEINSAM IN 
SEINER WELT… und begreifen für ALLE 
ZUSAMMEN alle RÄTSELwirtschaft! 
Und so wird es für alle GUTEN 
MENSCHEN immer besser und 
angenehmer UND SO AUCH DIE, die 
für uns da waren und noch mit uns 
sind!!! 
 
Gerade haben wir einen kleinen SNACK 
vorbereitet: KÄSE und kleine Scheiben 
von einem Brötchen in die Pfanne und 
frische Erdbeeren auf den Teller! KEINE 
ZAUBEREI – ist fix gemacht! SOLCHE 
MENSCHEN SIND WIR – das, was 
GETAN WERDEN MUSS, wird getan 
(AUCH FÜR ANDERE) damit man sich 
den WESENTLICHEN UND SCHÖNEN 
ERLEBNISSEN hinwenden kann! So 
waren wir STETS – seit wir UNS 
ERINNERN KONNTEN! EIN WENIG 
ESSEN BRAUCHT MAN SCHON und 
DIESE GESUNDEN GETRÄNKE AUCH! 
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NOCH SIND WIR NICHT IN DIESEM 
SPEZIELLEN GARTEN, der MEINEM 
VATER UND UNSERER FAMILIE 
GEHÖRT! Doch Mutter ERDE ist UNSER 
GESAMTHAUS und diese spürt, wo und 
wann etwas WACHSEN UND 
GEDEIHEN DARF! Alles hat noch 
irgendwie SEINE RICHTIGKEIT, doch 
DIESE GESAMTORDNUNG VON 
EINST, die braucht es unbedingt: AUCH 
FÜR UNSER 
GESAMTWOHLBEFINDEN! 
 
WIR SCHREIBEN GERN… 
handshriftlich ebenso WIE IN DIESER 
WEISE! ES BLEIBT SPANNEND, wo ALL 
MEINE BRIEFE GEBLIEBEN SIND. ES IST 
SCHON SO: In KRIEGSZEITEN ist es 
anders, ABSOLUT ANDERS! Uns war 
nicht wirklich bekannt, DASS DIESER 
ERSTE WELTKRIEG NIE AUFGEHÖRT 
HAT! Und so ist uns KAUM MEHR 
ETWAS schleierhaft – wir sehen nur all 
überall DIESELBEN SYMPTOME (DIE 
IHR ERSCHAFFEN HABT) und die 
einfachen und guten ANTWORTEN 
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UNSERER NATÜRLICHEN 
SCHÖPFUNG, in der wir uns wieder 
angenommen und angekommen fühlen! 
 
SAUBER ist es nicht, wenn man 
WALDWEGE und WÄLDER SPERRT für 
die Bevölkerung, wenn man FÜR 
GESUNDHEIT plädiert und diese 
wünscht! SCHLIESSLICH BRAUCHEN 
WIR FRISCHE LUFT und guten DUFT! 
DOCH ES IST SCHON GESCHICKT 
EINGEFÄDELT, denn dann sieht man 
DIE GEWOLLTE ZERSTÖRUNG DER 
WÄLDER ERST DANN, wenn es zu spät 
ist und all DIE GUTEN BÄUME gefallen 
ist! SCHEINBAR interessierts niemanden 
– doch man vergisst stets DIE 
DROHNEN und die 
SATELLITENAUFNAHMEN und so 
auch DIE GESPRÄCHE, in denen die 
VERANTWORTLICHEN die 
ANORDNUNG und ANWEISUNG 
GEBEN! Es ist NICHT ERLAUBT, 
BÄUME ZU FÄLLEN! Es ist DAS DAS 
EIGENTUM ALLER LEBEWESEN und 
niemals mehr zum FEUER machen 
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geeignet! ES IST AUCH NICHT 
ERLAUBT, unseren FREUNDEN 
Nummern anzuheften – so auch nicht 
DEN TIERGESCHÖPFEN, die man auch 
schon unerlaubter Weise ZÄHLUNGEN 
UNTERZOG und diese BERINGTE und 
mit anderlei UNFASSBARKEITEN belud! 
BETRUG und GEWALT allüberall! DER 
DRITTE WELTKRIEG war nur 
Ablenkung… und doch ist es EINE 
GUTE ZAHL, denn nun endet all das 
ZAHLENBEWUSSTSEIN und UNSER 
LEBEN und ERLEBEN VON LIEBE hat 
schon längst angefangen! 
 
MEIN VATER… hättet IHR NUR 
BESSER HINGEHÖRT!!! 
 
EIN WASSERHAHN ist wie dieses TEIL 
VOM MANN, woraus so DIES UND DAS 
fliesst. DIESER REGT HARNdrang an 
UND IST STETS ERINNERUNG an all das 
UNNORMALE, was man MANN und 
FRAU antrainiert hatte oder per 
COMPUTERBEFEHL tun liess! DAS, was 
BEFREMDLICH KLINGT IN DIESER 
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AUFLÖSUNGSWELLE, sollte lieber in 
der SICHT BEFREMDLICH SEIN, wenn 
man immer noch all das tut, WAS FRAU 
UND MANN – schon den Kindern 
zuliebe – NICHT MEHR TUN IN 
UNSERER ZÄRTLICHEN ANSICHT 
VON LIEBE und all dem, was diese in 
und für uns bewirkt! 
DER WASSERSCHLAUCH ist ebenso 
ERINNERUNG an dieses „BESTE 
STÜCK“! Doch wer bitte möchte dieses 
WUNDERGESCHÖPF mann auf 
SOETWAS REDUZIEREN? Oh je – viel 
zu viele! DENN DIESES TEIL galt und gilt 
ALS FRUCHTBARKEITSSYMBOL!  
 
DOCH UNSER LEBEN DULDET KEINE 
SYMBOLE mehr und SO AUCH KEINE 
REDUZIERUNG auf eine Stimme oder 
einen Blick oder eine HANDREICHUNG 
oder ABSTANDSbegrenzungen – 
NICHTS HAT AUCH NUR EIN IRRER 
festzulegen, was UNSER NATÜRLICH, 
fliessendes DASEIN ALS 
MENSCHENPAAR betrifft! UND WIR 
VEREINEN UNS BEREITS WELTWEIT… 
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nur bemerken es eben DIE CORONA-
BEFÜRWORTER nie!  
 
SARS – „SAG ALLES RUHIG, 
SACHLICH!“ oder SCHREIB ES 
HANDSCHRIFTLICH – für ALLE 
LESBAR – auf! AM BESTEN MIT 
DATUM UND UNTERSCHRIFT!  
ALLEN SOLL ES GUT ERGEHEN – und 
DIR NATUR UND DEREREN 
WOHLERGEHEN IST STETS GANZ 
VORN ANZUSIEDELN!!! 
 
DAS WASSER, welches aus einem 
SCHLAUCH fliesst, ist STETS OHNE 
SACHVERSTAND GEGEBEN oder 
gelassen! DER ELEFANT ERINNERT 
UNS STETS, dass wir direkt nachsehen 
müssen, woheraus der Rüssel DA 
GESAUGT HAT, was dieser dann von 
sich gibt! VIELLEICHT IST FÜR 
MANCHE DIE NÄCHSTE 
(R)EVOLUTIONSstufe die, dass der 
PENIS DES MANNES ETWAS 
ANSAUGEN KANN, bevor er dieses 
dann dahin gibt, wo DISTELN wachsen – 
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MITTEN IN DIESE WÜSTE, wohin man 
UNSEREN JESUS verbannte! DENN 
UNSERE MÄNNER HABEN DIESEN 
ANSTAND und diese ENTWICKLUNG 
durchgemacht, die auch DIESE 
ZAUBERBLUMEN durchmachen durften 
– UNS MACHT DIES ALLES 
WAHRHAFT STOLZ UND GLÜCKLICH: 
Zuerst DIE SCHLECHTEN ZEITEN, dann 
werden DIE GEMEINSAMEN UMSO 
WOHLIGLICHER und zärtlicher! WIR 
KENNEN UNS LÄNGER, als euch allen 
bewusstzumachen war. ÄNDERN 
KÖNNEN WIR DIE VERGANGENHEIT 
NICHT, jedoch das was kommt AUF 
JEDEN FALL! 
 
ES GAB UNFASSBARE 
AUGENBLICKE… traurig für die, DIE 
KEINERLEI GESPÜR FÜR 
GESCHEHNISSE HABEN, denn BÄUME 
sind DIE BESTEN FREUNDE und man 
kann sich in DIESE HINEINVERSETZEN 
und sich fragen: WIE GINGE ES MIR?! 
DIESER GROSSE, wunderbare VETERAN 
PLATANE am Forsthaus ist nun IM 
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VIERECK eingezäunt mit diesem 
BEKANNTEN rot-weiss-BAND (BLUT 
UND EIS). WIE TRAURIG und BÖSE 
soetwas ist! ANSTATT sich dahin zu 
bewegen – ALS FAMILIENAUSFLUG – 
um zu schauen, ob man diesen 
VEREHRUNGSWÜRDIGEN (EINE 
EULE ALS NATURSCHUTZDENKMAL 
IST JA DA GEGEBEN WORDEN) noch 
gemeinsam umfassen/umarmen kann! 
DOCH WEN KÜMMERT SCHON EIN 
ALTER BAUM?! 
UNS, denn DU oder SIE könnten die 
NÄCHSTEN SEIN, die plötzlich 
NIEMAND MEHR SIEHT oder nur noch 
einige oder alle – oder MAN MIT DIR 
ODER IHNEN ETWAS TUT, was KEIN 
MENSCH JE TUN WÜRDE UND 
EIGENTLICH AUCH KEIN MENSCH 
AUSHÄLT – zumindest nicht ohne 
LIEBE und nicht OHNE UNSER 
HEILGTUM NATUR!!! 
 
DA WAREN ZWEI BÄUME vereint in 
einer Wurzel und ein dritter hatte sich 
zwischen diese beiden gedrängt – MAN 
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BRAUCHT EIN WENIG TIEFBLICK für 
DAS WELTGESCHEHEN und all das, 
WAS MACHT AUSLÖSCHT! Es ist stets 
nur Liebe – EIN DREIERgespann gibt’s 
EBENSO WENIG, wie einen FÜNFER 
RAPPENschlitten! ES GIBT IN 
UNSEREM ERLEBEN NICHTS MEHR, 
was GESCHWINDIGKEIT über 
Achtsamkeit und SICHERHEIT stellt! 
 
WER LÄSST HERDplatten an oder 
sonstige GEFÄHRLICHKEITEN 
ENTSTEHEN? Es ist seit langem „DAS 
ROBOTERprogramm für DIE ALTEN“ 
und doch schon VIEL ZU LANGE 
ETWAS, was uns alle in falsche 
RICHTUNGEN BLICKEN LIESS und 
UNSERE HAUPTstrasse unsichtbar!!! 
NEBENSTRASSEN gibt’s in der NATUR 
NIE, denn MUTTER ERDE ist all überall 
stets und ständig für UNSER WOHL DA 
und so auch für unsere 
AUFGEWECKTHEIT UND UNSER 
ERBLÜHEN UND UNSERE FREUDE! 
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WENN ES UM MUTTER ERDE GEHT 
und so in jedem FALL um das 
HEILIGTUM LEBEN mit Menschen in 
Liebe MUSS ES UNS UM DEN AUSZUG 
AUS DEN STÄDTEN GEHEN! Es gibt 
keine Möglichkeit, DORT, wo es NUR 
ALL DAS GIBT, was uns MUTTER ERDE 
ENTFREMDET und uns nur das zu 
WÄHLEN GIBT, was uns allen schadet, 
IHRE KÜNSTE UND 
GESCHICKLICHKEIT und LIEBE zu 
schenken oder wahrnehmen zu lassen! 
DA ES UNS UM ALLE UNSRIGEN 
GEHT, kümmern WIR UNS ERST UM 
ALLE WAHRHAFT KRANKEN, damit 
BRUNO GRÖNINGS MISSION in DAS 
NATÜRLICHE LEBENSWERK übergeht, 
was DESSEN WUNSCH WAR und wir 
dann mittendrin – STETS IM AUFWIND 
DER SCHÖPFUNG – jedoch stets nur 
noch zu FUSS, um die SCHÖNHEIT DER 
ERDE gebührend (STILL) und freudig in 
uns aufzunehmen! 
 
WAS FÜR EIN GENUSS, gehen zu 
können – HINAUS… nicht ins FREIE 
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FELD (denn die haben wir schon als 
ABSOULT SCHÄDLICH UND 
WELTfremd anerkannt! ALLE!), sondern 
wieder dahin, wo TIERE WIEDER 
VERTRAUEN ZU UNS HABEN und 
alles wieder in LIEBLICHKEIT unsere 
SEELEN berührt! 
 
WAS HABEN WIR ÜBERHAUPT 
SELBST getan? NUN – DIE 
PROGRAMMstudierer mögen vielleicht 
auch nicht mehr singen oder reden!!! IN 
UNSERER NATUR gibt’s darüber kaum 
mehr INFORMATIONSnotstand – als 
KIND NUR findest du stets ALLE 
WAHRHEIT AUCH SELBST! Und dann 
ist man gern bereit ARBEIT sein zu lassen 
und alles, was DIE NATÜRLICHE 
HARMONIE STÖRT! 
 
MUTTER NATUR hat stets DEN BESTEN 
GESCHMACK und weiss ganz genau, 
wann FÜR ETWAS die ZEIT gekommen 
ist!! Sie braucht keine ERINNERUNG 
oder einen WECKER – diese wird nicht 
angetrieben, sondern IN LIEBE 



 
277 

GEFÜHRT! DOCH DIESE FÜHRUNG 
SIEHT MAN NICHT!!! DER SCHMUCK 
DER NATUR ist stets der 
BERÜHRENDSTE – nichts, so viel Mühe 
wir uns auch geben beim ESSEN 
MACHEN UND TISCH UND RAUM 
SCHMÜCKEN, IST SO WERTVOLL WIE 
DAS, was DIESE UNS SCHENKT und 
worauf SIE UNSERE BLICKE LENKT! 
 
WIESO SO VIEL KOMPLIZIERTES in 
unser LEBEN LASSEN, wenn es doch SO 
EINFACH SEIN KANN! Es ist NICHT 
GENUG, dass nur einige ein 
FAULENZERLEBEN HABEN und schon 
gar nicht, WENN DIES AUF KOSTEN 
ANDERER ODER ALLER IST und schon 
gleich millionenmal nicht, WENN 
DADURCH KATASTROPHEN; LEID; 
SCHMERZ UND NOT ENTSTEHEN und 
sowieso NIE NICHT DANN, wenn 
weiterhin DAS HEILIGTUM LEBEN UND 
FAMILIE aufgehalten wird in 
WAHRHAFTIGKEIT wiederzuerblühen 
– OHNE NEUEN DRECK UND MÜLL!!! 
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EIN KLARER BALUER HIMMEL – ohne 
FLUGspuren (auch CHEMtrails genannt 
– noch immer weiss ich nicht, was und 
wozu das war! EIN PULVERISIERTER 
METALLCONVOI für TRÄUME?) und 
Wolkenbildung! Das ist selten. DAS 
LICHT DER SONNE IST NOCH NICHT 
natürlich genug! NIEMANDEM FÄLLT 
SOWAS AUF – NUR UNS! 
 
WOZU SELFIES? „DU HAST DAS 
GEMACHT!“ Ein THEMA was nicht 
nebensächlich, sondern HAUPTSACHE 
IST! DOCH ES STIMMT ERST, wenn der 
HAUPTroboter weg ist der der 
HAUPTVERDÄCHTIGTE als 
UNSCHULDIG entlastet wird! WIR SIND 
MIT ALL UNSEREN und eure miesen 
Tricks werden euch selbst all die 
Scherereien einbringen, die ihr durch die 
SCHNIPSELEI und 
VERÄNDERUNEGEN (an Bild und Ton 
– auch durch 
OPTIMIERUNGSVERSUCHE) verursacht 
habt! 
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BRUNO GRÖNING warnte mehr als 
deutlich – SEINE GANZE WELT – keine 
Versuche anzustellen! Und doch hat man 
nicht darauf gehört! NUN, da DIESER 
ALL überall ist, WIRD MAN SICH 
WÜNSCHEN, vielerlei NIE GETAN ZU 
HABEN – das betrifft schon allein die 
WEITERGABE dieses FINSTEREN 
BLICKS und das, was allein nur damit in 
ZUSAMMENHANG GEBRACHT 
WERDEN KONNTE! Sich mitfühlend 
auf verschiedene LEBENSWEGE 
eingelassen zu haben, hat UNS ALLE 
GESUNDEN LASSEN und immun 
gemacht für SARS COVID-19 CORONA! 
 
WIR DANKEN UNS REGELMÄSSIG 
FÜR UNSEREN EHRLICHEN WEG und 
EINSATZ FÜR EINANDER und 
MUTTER ERDE! Und wir sind dankbar 
vor allem FÜR DIE ERINNERUNGEN 
die zu uns kommen und SEINE 
EINSTELLUNG IN UNS FÜR ALL DAS 
GUTE, was durch das ANSEHEN DER 
LÜGEN UND UNSERE 
VERÄNDERUNG entstand und entsteht! 
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NUN IST WIEDER DAS EINSTIGE – 
einzige WÜRDIGE – Oberhaupt am 
ZUG… darin liegt viel POTENZIAL 
ZUM SINNIEREN und BILDER 
herannehmen!!! 
 
VON OBEN NACH UNTEN WIRD 
NUN WIEDER IN BESTER HINSICHT 
AUF BESSERUNG GEGEBEN – nicht der 
STAAT ist VATER, sondern DIESER 
EINE MENSCH als VATER, damit die 
FAMILIE WIEDER DIESE RICHTIGSTE 
WICHTIGKEIT erhält! So darf dann 
wieder jeden SEINEN ANGEHÖRIGEN 
alles selbst geben! Das ist EUER ZIEL! 
Unseres ist noch dasselbe vom Beginn 
und dieses hat IMMER NUR MIT DEM 
JUWEL ERDE ZU TUN UND ALL DEM, 
was man REIN INDIVIDUELL UND 
BESONDERS nennen MUSS! 
 
WIE MAG ES den Männern und Frauen 
im Krieg ergangen sein, die auf BRIEFE 
WARTETEN – eine NACHRICHT VON 
DAHEIM…?! UND WIE GING ES UNS, 
als wir erfuhren, dass UNSER DAHEIM 
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NIE DAS WAR (so auch keine einzige 
Partnerschaft), die UNSEREM STAND 
NACH je richtig geworden wäre, weil 
man uns VON UNSERER HEIMAT 
FERN HIELT UND SO AUCH VON 
DEN INFORMATIONEN, die für 
UNSER ÜBERLEBEN notwendend 
wichtig waren?!!! Wie geht es jenen, die 
sich über EINE NEUE PARTY gefreut 
hatten und nun erkennen, dass auch 
DIESER FREIER falsch war?! WIE 
ERGEHT ES ALLEN, die von den Daten 
erfahren, die STETS DA WAREN, damit 
SICH DIESE RICHTIGSTEN FINDEN 
KÖNNEN, um wirklich GLÜCKLICH ZU 
WERDEN – dort, wo man sie 
TATSÄCHLICH ERWARTET HAT…! 
WITZIG IST ALL DAS GANZ UND GAR 
NICHT. Doch es tut wohl, DIESER 
WAHRHEIT ZU DIENEN und zu wissen, 
dass wir schon zusammen sind UND 
ALLEN GEHOLFEN IST, die LEBEN IN 
LIEBE statt Geld und Wohlstand im 
Finanzsektor und im LUXUS DER 
FALSCHEN WELT wählen! 
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WELCHE PROGRAMME GAB und GIBT 
es in den Menschenleben? Es sind ZU 
VIELE,um darüber zu schreiben UND 
DOCH SIND DIESE EINFACH ZU 
BENENNEN… doch im GRUNDE IST ES 
IMMER BESSER, dass im FOKUS IM 
INNEREN ZU HALTEN, was DAS ZIEL 
IST! DAS PARADIES – das LEBEN IN 
LIEBE. MEINES VATERS LEBENSWERK 
– dieser EINE TRAUM FAMILIE auf 
EWIG NUR DU, nur Wir!!! 
KEINE ARBEIT, sondern NUR DIE ERDE 
ALS BESTE MAMA und wir stets 
KINDER IN DIESER WUNDERWELT! 
Und angekommen in diesem Traum 
ENTSTEHT ALLES NEU und wunderbar! 
FÜR ALLE IST ES MUTTER ERDE, die 
gibt UND ALLE HABEN KOMPLETT 
VERSCHIEDENE LEBEN und 
Lebensbereiche – niemand sieht mehr 
andere und kommt somit niemals mehr 
in Versuchung, etwas haben zu wollen, 
was ANDERE NUR HABEN SOLLEN! 
Das ist einfach, weil NUR DAS DIESE 
NATÜRLICHE ORDNUNG IST! In den 
geöffneten und DAFÜR 



 
283 

EINGESTELLTEN SEELEN bewirkt DIES 
SCHON BEREITS ALLES und man mag 
SONST NICHTS UND NIEMANDEN 
MEHR! Es ist klingt komisch, IST ABER 
GENAU SO! Und dann bemerkt man, 
dass man schon oft vorher SOLCH 
GEWISSE ANWANDLUNGEN HATTE, 
von denen andere und abhalten wollten! 
UND HIER HEISST ES STARK SEIN UND 
ALLEN MUT ZUSAMMENZUNEHMEN 
und sich oder anderen zu sagen: „GEH!“ 
 
Bleiben hat KEINERLEI SINN MEHR 
dort, wo wir SPÜREN, es ist mir möglich, 
zu gehen! ICH HABE MICH HIER NIE 
WOHL GEFÜHLT! Es gibt keine Schuld 
und Sühne für LIEBEVOLLE 
MENSCHEN! Lang genug hat man uns 
ausgenutzt und für das 
UNVERANTWORTBARE VERHALTEN 
ANDERER verantwortlich machen 
wollen! WIR KÖNNEN DAS 
VERHALTEN ANDERER NICHT 
ÄNDERN und auch nicht mit RAT UND 
TAT zur Seite stehen! JETZT IST DIE 
ZEIT UNSERES FREIEN WILLENS 
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GEKOMMEN und MUTTER ERDE hilft 
uns BEI ALLEM – so, wie es richtig ist 
und unserem weiteren Weg hilft!!! 
IMMER GEHT ES UM DEN GARTEN 
EDEN UND UNSER GEMEINSAMES 
ZIEL DES FRIEDENS AUF DER 
GANZEN ERDE – es reicht EINE 
KLEINSTADT, um die GANZE ERDE IN 
UNRUHE UND KRIEGSLUST zu 
versetzen… das wusste nur niemand von 
uns! SCHEINBAR waren wir es, die 
Lügen verbreiteten – doch DANK 
LONJUSCHKA und ihrem steten 
Wirken FÜR UNS NUR, ist das nun 
EINGESTELLT! DIE WAHRHEIT IST 
NUR MIT UNS und stets NUR AUS DER 
REINEN MUTTERSEELE DER ERDE 
gekommen! WER GLAUBT, wird 
allumfassend gesund – doch OHNE 
DIESE WAHRHEIT, bleibt man stets im 
SCHLAMM der Vergangenheit und die 
Blutverkrustungen lösen sich nie oder 
lösen wieder neue 
ENTZÜNDUNGSHERDE AUS, die auch 
wieder NUR DIE NATUR (SONNE, 
LUFT UND WASSER brauchen – also 
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ZEIT UND RAUM mit sich selbst OHNE 
FREMDE MEINUNGEN!!!) 
 
UNSERE ZUKUNFT hat schon 
begonnen! KEINE BEVORMUNDUNG 
MEHR!!! NIEMAND HAT MEHR 
Rechte, als ein mit der WUNDERWELT 
DER NATUR verbundene MENSCH! 
Denn nur WIR haben diese richtigste 
Sicht auf ALLES, was die 
ALLUMFASSENDE GESAMTHEILUNG 
aufgehalten hatte!!! 
 
WENN WIR UNS und unsere FREUDE 
am GEBEN beachten, dann schauen wir 
uns GABEN AN! ES IST SICHER, dass der 
EINZELHANDEL keine ZUKUNFT 
HAT, ebenso wenig wie der 
KONSUMRAUSCH im INTERNET! 
KEINE MÖGLICHKEIT MEHR, diesen 
IRRSINN zu unterstützen! ES IST ZU 
VIEL VON ALLEM DA UND ALL DAS, 
was man mal für NOTWENDIG HIELT, 
hat die ERDE fast zerstört! SO WAREN 
ES DIE GEWOHNHEITEN, vor denen 
Bruno Gröning warnte! DOCH MAN 
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HATTE SEINEN WUNSCH NICHT 
RESPEKTIERT, dass SEINE WORTE DER 
WAHRHEIT ZU ALLEN MENSCHEN 
GELANGEN – TV und RADIO gab es 
auch damals schon. ES WAR EINE 
VIELZITIERTE LÜGE, dass ER WEGEN 
DER HEILUNG VON KRANKEN 
gekommen war…! DOCH WAS SOLL`S 
– nun ist es, wie es ist UND JEDER MUSS 
DIE SÜPPCHEN DIE ER VORGESETZT 
BEKOMMT, selber kocht ODER GANZ 
AUS DEM LEBEN GENOMMEN 
BEKOMMT oder selbst wählt, keine 
mehr zu wollen (KALT, LAU, WARM 
oder heiss!!!) Suppe kann man ohne 
Löffel schon essen, in dem man sie trinkt 
oder schlürft… KIND SEIN BEDEUTET, 
sich über all die Regeln und KNIGGE-
VORKOMMNISSE hinwegzusetzen und 
MUTTER ERDE ANZUHÖREN – zu 
spüren, WAS DER GARTEN EDEN ZU 
BIETEN HATTE und womit wir so 
„abgespeist“ worden! Es nützt nichts, sich 
GRUPPIERUNGEN anzuschließen: 
VEGANER, Vegetarier, Weightwatchers, 
Allesesser, Diabetiker, Rohköstler, 
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Allergiker, Kostverächter, Mäklige, 
Suppenkasper, Magermodel, Dünne, 
Dicke, Hampelmann, XXL-besteller und 
so weiter – ALL DAS, waren ALLES 
PROGRAMMIERUNGEN und diese 
leiteten uns in die Wege, WIE ES 
POLITIKER UND GROSSVERDIENER 
(AUCH Kranken- und 
Gsundheitskassen, Versicherer und 
ANDERE BETRÜGER) so gern wollten!   
  
WIR ERLÖSEN EUCH, so wie wir auch 
uns erlösen lassen durften und so wie wir 
selbst dazu beitrugen! IHR HABT ES 
NUN ALLE SEHR VIEL LEICHTER, denn 
DER SCHLIMMSTE TEIL DIESER ARBEIT 
wurde schon getan! 
 
ES GIBT KEIN HÖHERES ZIEL, als 
MENSCH zu werden! DOCH DAFÜR 
BRAUCHT ES DIE ANERKENNTNIS, 
dass wir vorher NICHT WIE 
MENSCHEN LEBTEN und keinerlei 
ANSTATT und SITTE hatten, die DIESEN 
HOHEN, EDLEN WERTEN 
ENTSPRACHEN! Für manche brauchte 
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es ALLE ERFAHRUNGEN, wegen dieser 
GANZ SPEZIELLEN LEBENSAUFGABE, 
die GANZE ERDE ZU RETTEN SAMT 
MENSCHHEIT UND nur diesen sanften 
TIERGESCHÖPFEN… andere gingen 
diesen ENTGEGENGESETZTEN unguten 
Weg und so gibt es ZU VIELE 
FACETTEN, die beleuchtet werden 
müssten, um anderen ANLEITUNGEN 
ZU GEBEN! Und so fliesst immer eines 
ins andere hinein. DER MENSCH 
BRAUCHT KEINERLEI ANLEITUNGEN 
und nutzt stets nur DAS EINFACHSTE 
und mag den SCHNICKSCHNACK und 
FIRLEFANZ (vor allem bei 
TECHNISCHEN DINGEN!!!) überhaupt 
nicht! WIR SCHAUEN KURZ und TUN 
DAS RECHTE und lassen DAS LINKE 
DENNOCH STETS nie ausser acht (ZWEI 
AAUGEN!). 
Schauen wir uns die NASE AN! Wir 
haben zwei EINGÄNGE, die gleichzeitig 
AUCH AUSGANG SIND. Wir können 
nicht gleichzeitig mit einem Nasenloch 
EIN und mit dem anderen AUSatmen. 
DER MENSCHENKÖRPER IST DAS 
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GRÖSSTE WUNDERWERK und gibt es 
stets und ständig AUSKUNFT über viel z 
viel DUMMHEIT, die auf der ERDE 
NOCH existiert! UND DA DUMMHEIT 
tatsächlich absolut gefährlich ist, kann 
diese nicht mehr geduldet werden! UND 
DIE MENSCHEN SIND ABSOLUT REINE 
UND mit feinen Sinnen auf alles GUTE 
eingestellte Wesen – also macht es 
KEINEN SINN DENEN UNSER 
PARADIES offen zu lassen, die es 
VERUNREINIGEN und sich nichts aus 
all den WUNDERGABEN MACHEN, die 
UNS ALLE glücklich mach(t)en!!! 
 
WAS HABEN WIR ALLES GESCHENKT 
– stets IN FREUDE UND ZUR FREUDE! 
Was wäre das GROSS, wenn ansässige 
Händler alles ALS GESCHENK geben 
würden oder GEMACHTE 
VERSPRECHEN EINLÖSEN oder zum 
BEIESPIEL BACKWAREN wie Wichtel 
an Haustüren hängen würden. ES GIBT 
SO VIEL, womit man Freude schenken 
kann! DOCH WER HAT NOCH 
FREUDE AN GESCHENKEN, wer am 
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GEBEN! DOCH DAS IST AUSDRUCK 
wahrer MENSCHLICHKEIT! So waren 
dies auch Umarmungen – spontan und 
froh, MENSCHEN ZU SEHEN! Doch aus 
allem wurden AKTIONEN und 
GELDverwertungen UND DAHER HAT 
DIE WELTSEELE Schluss mit ALLEM 
GEMACHT und so war für eine zeitlang 
EIN ABSOLUTER STILLSTAND 
(NOTSTAND) zu spüren – NICHTS 
SCHÖNES, NICHTS NENNENSWERTES 
MEHR… doch für uns wurde es seither 
anders: WAHRHAFTIGE LIEBE KAM IN 
UNS und seither sind wir erfüllter denn 
je! Niemand kann erklären, was 
geschehen war – AUSSER DIE, die uns 
alles andere ALS GUTES gewünscht 
hatten, obwohl diese alles, was diese sich 
gewünscht hatten – VOR ALLEM 
DURCH UNSERE ARBEIT UND UNSER 
VORLEBEN – erhielten! DOCH 
MUTTER ERDE mag solcherlei GAR 
NICHT und das ist das, was natürlicher 
WEISE auch jeder Mensch als dieses 
spürt: ÜBERALL NUR NOCH 
VERRAT!!! 
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WAS UNSER LEBEN SO VERSCHIEDEN 
MACHT IST, dass wir selbst in den 
schlimmsten Zeiten etwas machten, was 
UNSERER SEELE und damit DER 
GANZEN WELT (da bekannterweise – 
dort wo man dies UND DAMIT UNS – 
studierte und MIT MENSCHEN UND 
TIEREN HERUMexperimentierte!) 
guttat! Und DIESES GEBEN machte uns 
gleicher und gleicher UND REICH AN 
ERFAHRUNG und LIEBE für UNS UND 
UNS SELBST UND DIE ERDE UND 
DIESEN TRAUM!! Wir wollten NIE 
DARÜBER REDEN – etwas SCHENKEN 
und nur FREUDE FÜHLEN… ein 
Lächeln UND DEN GLAUBEN, dass auch 
uns gegeben ist IN ANGEMESSENER 
WEISE. DIESES MASS kann NIEMALS 
EIN MENSCH beurteilen oder 
bestimmen – DIES HAT STETS MIT DER 
ENTWICKLUNG DER MENSCHEN ZU 
TUN! FRÜHER WAR DAS ANDERS – 
da gab es die KARMAprogramme, die 
frei wählbar VON DEN „GROSSEN“ 
eingestellt und verändert werden 
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konnten. NUN IST`s ANDERS – es wird 
richtiger und natürlicher! 
 
WOZU NOCH MEHR 
GELDEINNAHMEN, wenn es doch nur 
noch um die LEBENerhaltenden MITTEL 
GEHT – nicht um FÜLLSTOFFE oder 
ERGÄNZUNGSSTOFFE oder 
SUCHTmittel! DAS IST EIN GANZ 
WESENTLICHER BEACHTENSWERTER 
ANSATZ in Zeiten von Corona… wo es 
auch um die ABSCHAFFUNG ALLER 
TECHNIK GEHT und so auch um den 
STROM und die ATOMkraft (Angriff auf 
UNSEREN ERDmittelPUNKT!) 
 
MAN KANN SICH WEHREN, man 
kann diskutieren – doch das genau HAT 
UNS STETS DAVON ABGEHALTEN, die 
immer grössere GEFAHR abzuwenden 
und DIE WELT MIT DER WAHRHEIT 
ZU BESCHENKEN!!! 
 
ES TUT GUT, immer mehr aus unserem 
Leben herauszulassen und sich immer 
mehr mit dem EINZIG 
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WESENTLICHEN ZU BEFASSEN! Das ist 
nichts, was andere tun sollen oder 
können: NUN WIRD ES 
SELBSTSTÄNDIG das LEBENSWERK 
LIEBE! 
 
WOVOR oder wodüe lohnt es sich 
niederzuknien? Es ist WICHTIG, sich 
solcherlei GEDANKEN immer einmal 
wieder zu öffnen… SELBST und 
STÄNDIG, um die INNEREN 
PROGRAMMIERUNGEN zu verändern 
UND IMMER SPONTANER ZU 
WERDEN UND GANZ BEWUSST die 
TAGE ZU GLÜCKSmomentZEITEN zu 
gestalten – Mutter Erde hilft dabei! 
 
Blumen!!! 
Bäume!!! 
Kind!!! 
Pflanzen!!! 
Bächlein!!! 
See!!! 
 
UND DAS IST DIESE EINFACHHEIT 
dieses Lebens, in das MICH MEIN 
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VATER hineinführte und ES DANN MIR 
UND UNS ÜBERLIESS, diese Wahrheit 
spürend zu finden – so, wie es uns 
ermöglicht wurde (VON 
PROGRAMMIERERN) und dann VON 
MUTTER ERDE SELBST! Die 
ERFAHRUNGEN hierzu (GANZ 
BEWUSST!!!) kommen erst noch für 
immer tiefere Berührungen in DIESER 
LIEBE, die wir alle erst IN UNS 
ERHALTEN und BEHALTEN MUSSTEN, 
damit dieser OVERFLOW erreicht wurde, 
damit WIR NUN DIESE 
VERBUNDENHEIT mit UNSEREN 
FAMILIEN spüren… und vor allem so 
auch mit DER WUNDERWELT MEINES 
VATERS, für die es KEINERLEI ERSATZ 
GIBT! 
 
BEZAHLEN kann man die Erde nicht 
und auch nicht, all die SCHÄDEN UND 
SCHÄDIGUNGEN! Wir hätten NIE 
GENUG TRÄNEN, um all die Seen und 
Bäche und Meere wieder aufzufüllen und 
die Wasserqualität zu verbessern!  
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WIR haben NICHT DIE MÖGLICHKEIT 
Samen (für Menschenkinder und so auch 
für Vegetation und TIERgeschöpfe) auf 
QUALITÄT zu prüfen und 
vorherzusehen, ob diese in PERFEKTION 
erblühen und gedeihen! MEIN VATER 
MIT DER KRAFT DER SCHÖPFUNG 
und diesem bischen Extraenergie jedoch 
schon!!! 
 
ES KLINGT ALLES UNWIRKLICH und 
ist doch das NATÜRLICHSTE VON 
SEINER WELT! NUR SEINE WELT 
bringt all das hervor, was wir 
VOLLKOMMEN NENNEN oder 
FÜHLEN und NIEMANDEM IST ES JE 
GELUNGEN, in DIESES GEHEIMNIS der 
LIEBE einzudringen! So viel man auch 
glaubte, herausgefunden zu haben: 
MAN HAT DOCH NUR DIESES BEREITS 
ENTSTANDENE VERTRAUEN 
ZERSTÖRT und damit alles zunichte 
gemacht und verloren! DERLEI LEUTEN 
UND HERREN ist nicht mehr zu helfen. 
SIE KÖNNEN NUN DANN JETZT 
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SAGEN: Rette sich, wer kann! DOCH 
WOHIN und zu wem?! 
 
AUS UNSERER ABSOLUTEN 
BEACHTUNG DES LEBENS IN LIEBE 
wird’s stets UNGUT – also 
SITUATIONEN. Wir „SEHEN 
SPÜREND“, was das Leben zu einer 
UNSINNIGKEIT gemacht hat! 
 
Ich fragte Mutti, ob sie ein paar 
Erdbeeren mag – GERN! Weil daraus 
eben immer solche MÖGLICHKEITEN 
ENTSTEHEN, etwas ANDERS ZU 
BEACHTEN UND ANZUNEHMEN, 
damit wir uns IMMER GEMEINSAM in 
UNSER LEBEN BEGEBEN… wir 
empfinden EBENSO!!! 
 
So sagte Mutti: „ABER WASCH DIE 
ERDBEEREN!“ Natürlich machen wir 
das. Es ist im GRUNDE EGAL und doch 
GAR NICHT! Die ERDBEEREN DIE 
VERPACKT SIND, sind bereits 
gewaschen (MÜSSEN SIE SEIN!) und 
dieses WASSER ist besser, als das von den 
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STADTWERKEN gegebene – doch 
GLAUBEN TUN DIE LEUTE MIT 
BESTIMMUNGSprogrammen eh nur 
denen, DIE NICHTS WISSEN! Sonst gäbe 
es CORONA UND DEN unfassbaren 
VERNICHTUNGSFELDZUG von 
WÜRDE und EHRUNG FEINER 
GEFÜHLE nicht! 
 
UNSER KÖRPER kann mit ALLEM 
UMGEHEN – sogar GIFT KANN ER 
TRANSFORMIEREN – doch nur der, der 
MIT MUTTER NATUR EINS IST und 
nun frei von den BÖSWILLIGEN 
PROGRAMMIERUNGEN!  
 
In unserem KOMMENDEN PARADIES 
gibt es nur noch GUTEN 
MUTTERBODEN und sanften, 
duftenden Regen!!! 
 
So haben meine Hände in Freude die 
Früchte gewaschen und geteilt und dies 
auf einen TELLER angeordnet (ohne 
bestimmte Ordnung) und diesen ihr ans 
Lager (Couch) gestellt, wo sie um 18.30 
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h schon wieder niedergelegt worden war! 
Es sind PROGRAMMIERUNGEN, die 
sich selbst erlösen oder eben nicht mehr 
– ES IST AUCH EINE INFORMATION 
DER SCHÖPFUNG, wer noch gebraucht 
wird oder nicht! 
Sie sagte: „Kannst du mir noch eine 
Gabel bringen. Bitte.“ 
 
„Natürlich“ Ein GOLDENES brachten 
meine Hände aus dem nahe gelegenen 
SIDEboard zu ihr. 
 
IST ES RICHTIG? Nun, man kann es 
sehen, wie man möchte! WIR 
BEWEGEN UNS LIEBER SELBST und 
mögen es, uns von HILFSMITTELN zu 
verabschieden – auch in HINBLICK AUF 
LONJUSCHKA und Messer, Gabel, 
Schere, Licht – und geniessen mit den 
FINGERN… ein neues und stets 
wachsendes FREUDVOLLES 
LEBENSGEFÜHL!  
 
ES TUT NICHT GUT, sich bedienen zu 
lassen. DOCH DIE MEISTEN BEMERKEN 
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ES NICHT, wie ABHÄNGIG MAN SICH 
gegenseitig macht! Und das ist es, was 
heutzutage ALLE BETROFFEN 
MACHEN MUSS und auch 
BESCHÄFTIGUNG BRAUCHT! Denn in 
unserem Leben wird es derlei NICHT 
MEHR GEBEN KÖNNEN! Mutter Erde 
ist, wie sie ist UND DIESE KANN NICHT 
ZU UNS KOMMEN, da diese ja der 
PLANET IST, auf dem wir leben und uns 
bewegen… und so ist auch ESSEN AUF 
RÄDERN VOLLKOMMEN 
AUSGESCHLOSSEN! 
 
RUHIG UND LEISE machte sich die 
WAHRHEIT AUF DIE REISE und so 
wirkt diese hier un dort und weltweit… 
MUTTER ERDE IST KEINE KÖCHIN 
UND KEINE PUTZFRAU und auch 
sonst keine DIENSTleisterin, wie es sich 
KRANKE ausdachten! DENN WER 
ANDERE IN SOLCHERLEI WEGE 
sendet, muss ja dieses UNBEWUSSTSEIN 
IN SICH HALTEN! FÜR UNS GIBT ES 
DAS LEBEN NUR ALS GANZES – 
fühlend versteht sich! Wir erkannten 



 
300 

unsere eigene FEHLSICHTIGKEIT, die 
jedoch nur damit zu tun hatte, dass auch 
wir auf die ABFOLGE VON DINGEN 
programmiert waren und nicht die 
AUSWEGE SAHEN, um es anders zu 
betrachten. UND DOCH HABEN WIR 
ES NUN GESCHAFFT und mein Dad ist 
begeistert – DAS KÖNNEN WIR 
SPÜREN! Wir können es nachempfinden 
aufgrund dessen, WAS MAN MIT 
UNSEREM SCHEINBAREN 
LEBENSWERK gemacht hatte. DOCH 
HEUTE LÄCHELN WIR ZUSAMMEN, 
denn es war ja nur ein WINZIGER 
ZEITABSCHNITT (wie bei einem 
METERmass, dass man ZENTIMETER für 
ZENTIMETER abschneidet, weil man 
einem ABSCHIED entgegenfiebert ODER 
EINEM HERZLICH WILLKOMMEN 
DAHEIM…) unseres ALLEINIGEN 
Bewirkens UND NUN BRAUCHEN WIR 
DERLEI NICHT MEHR (alle in der Schule 
erlernbaren EINTEILUNGEN, ZAHLEN 
UND ABMESSUNGEN – es sei denn, wir 
brauchen es doch noch mal, weil DIE 
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WELT, die vergeht, es noch in unserem 
GEBRAUCH befindlich beurteilen mag! 
 
KÖNNEN können WIR DURCH IHN 
nahezu alles. NAHEZU DESHALB, weil 
es in der LIEBE absolute GRENZEN 
GIBT! Es gibt noch scheinbare 
ÜBERLAPPUNGEN, doch die erübrigen 
sich! UNSERE KLEINSTE WELT sind wir 
stets selbst und NUR ZU ZWEIT SIND 
WIR STETS ETWAS SO GROSSES UND 
SPEZIELLES, dass es nichts sonst mehr 
braucht für unsere FREUDE in DIESER 
GROSSEN LIEBE ANGEKOMMEN ZU 
SEIN… vollkommen unvollkommen 
UND DAS MACHT UNSER 
DERZEITIGES BESONDERES GLÜCK 
AUS! 
 
FLEISS und FAULHEIT – beides ist in 
ABSOLUTER WEISE AUSSERHALB 
DESSEN, was zu unserer schönen Welt 
gehört! Es ist wie die oft und gern 
zitierten Charakterbildenden 
Eigenschaften, die die, die sie bräuchten 
LEIDER GAR NIE HATTEN! UND WIE 
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KANN MAN DENN BITTE RESPEKT 
fordern, wenn man sich LIEBLOS 
verhält?! 
 
RESPEKT FÖRDERN und FORDERN 
NUR DIE, die keinerlei SELBSTWERT 
entwickeln konnten und daher DIESE 
KONTOSTÄNDE immer mehr vor 
Augen geführt bekommen und so eben 
auch FEHLENTSCHEIDUNGEN und die 
GRÜNDE FÜR MISSERNTEN und vieles 
mehr, was NUR SOLCHE TYPEN kreiert 
gehabt hatten! 
 
WENN WIR UNS MIT LONJUSCHKA 
in EINKLANG befinden, macht 
tatsächlich jedwedes Wort wie RESPEKT 
UND ACHTUNG keinerlei SINN mehr! 
Und erst, wenn man sich in der SICHT 
und AUS DER SICHT eines Kindes sich 
selbst und die LIEBE und das LEBEN 
spürt, wird erst DAS ZWEITE WEISSE 
PAAR SCHUHE fertig oder man kann 
SCHUHE schon herauslassen aus dem 
DENKEN, weil das BARfussLAUFEN so 
wohl tut! 
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„Du hast die Haare schön.“ sagte Mutti 
auch. UND GEMEINSAM – also 
UNSERE ERDENFAMILIE, mit meinem 
DAD – spüren immer wieder dieses 
UNGUTE in all diesen BEMERKUNGEN! 
Und nicht immer, wissen wir sofort 
warum UND DOCH IST ES STETS 
UNSER LEBEN VON EINST, als noch 
NICHTS IN DER NATUR WAR, was 
unsere SCHÖNHEIT missbrauchte, 
raubte oder zerstörte! UND SO SIND 
WIR NUN MIT ALL DEN 
ERFAHRUNGEN ZUSAMMEN und 
lassen alle Fremdsprachen weg und 
fühlen uns wohler und wohler – WIR 
WOLLEN KEINE FREMDansehungen 
und FREMDeinschätzungen mehr 
annehmen: WEDER GUTE noch 
UNGUTE! Es gehört NICHT MEHR ZU 
UNSEREM LIEBEVOLLEN 
BEISAMMENSEIN! 
 
WIR BEWEGEN UNS wie Kinder und 
dennoch auch wie deren BESCHÜTZER 
durch diese WELT voller 
UNMÖGLICHKEITEN, um uns wohler 
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und wohler und wohler zu fühlen: FÜR 
LONJUSCHKA, uns selbst UND ALLE, 
UNS LIEBEN! MEIN DAD schmunzelt 
und beobachtet freudig ALL DAS! 
 
„WIR SIND EINANDER SPINNEfeind!“ 
 
Das kann nur aus dieser Welt kommen, 
die mit UNSERER ABSOLUT NICHTS zu 
tun hat. GAR NICHTS! Daher 
verschwindet all das von allein! ODER 
WIR lassen das verschwinden – also wir 
VERNICHTEN SOLCH EIN INSEKT!!! 
Solcherlei LEUTE JEDOCH rühren wir 
selbst nicht an – dies sind in deren 
Netzwerken und weiteres BEACHTEN 
oder BETRACHTEN ist unnötig! 
Es ist also nicht mehr so, dass wir 
FLIEGEN UND SPINNEN kein LEID 
antun, denn solcherlei KENNT KEIN 
LEID und KEINE NOT! Ohne GEFÜHL 
erschaffenes, kann nichts von dem 
haben, WAS UNS UND MEINES 
VATERS WUNDERWELT AUSMACHT! 
DAHER DARF ES zerdrückt und 
zertreten werden oder wird dort 
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hineingespült, wo man den INNEREN, 
zerkleinerten ESSMÜLL ausscheidet und 
mit dem KLÄRBECKENWASSER in die 
TANKS hineingibt! 
 
„ES ist nicht der Mühe wert!“ Das 
stimmt! Wenn wir uns darauf einlassen 
wollen, wie es wäre, UNSER KIND IN 
ARMEN ZU HALTEN, geht’s nicht. 
DAFÜR NUTZEN WIR einen 
PLÜSCHBÄREN! Es ist absolut SCHÖN, 
sich in diesen hineinzuversetzen und alles 
ENTSTEHENDE zu beobachten – auch 
unser GEFÜHLSNIVEAU, welches sich 
gleich verändert! Mutter ERDE TUT ALL 
DAS FÜR DIE ZUKÜNFTIGEN ELTERN 
– also die VORBEREITUNG AUF DIESE 
HIMMELSGESCHENKE (was DAS 
GEFÜHL für diese betrifft, weil wir 
immer mehr in dieses GESPÜR 
hineinfinden, dass wir DURCH DIESE uns 
selbst IN EMPFANG NEHMEN und so 
ALLES SO GUT TUN UND LASSEN 
WOLLEN, was uns gutgetan hätte, als 
wir zur Erde gegeben wurden, UM LIEBE 
ZU FINDEN!!!) – und im GRUNDE IST 
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ES AUCH HIER WIEDER NUR DAS 
SCHÖNE, was uns dann bleibt und 
gegeben wird! ALLES WAR ANDERS 
und stets NUR GUT! Es ist schon vieles 
bekannt – das MEISTE EMPFANGENE 
WURDE UNS GESTOHLEN. DOCH 
WAS SOLL`S: Es ist wie bei ALLEM, 
Worte sind nichts OHNE LIEBE und MIT 
UNSEREM GEFÜHL, welches uns VON 
DIESEN GEGEBEN IST, die diese LIEBE 
ALS EINZIGE GEBEN KÖNNEN, 
gewinnt es immer mehr KRAFT UND 
SCHÖNHEIT und ist wahr, weil DAS 
LEBEN WAHR IST nur in dieser LIEBE! 
 
BRAUCHT MAN VIELE 
VERSCHIEDENE WORTE, um 
WAHRHEIT klar und deutlich zur 
SPRACHE ZU BRINGEN? NEIN – das 
sieht man ja an den vielen Büchern! 
Wozu immer mehr Worte UND 
REGELN erfinden, wenn es doch einfach 
viel schöner und lehrreicher sind! 
REGELN UND STATUTEN erschaffen ist 
schwierig, wenn man diese selbst nicht 
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kennt und von anderen die 
BEFOLGUNG FORDERT! 
 
IN DER NATUR IST ES DAHER SO 
EINFACH – nun jetzt, da wir uns 
GEMEINSAM IN DIESE WEISHEIT 
BEWEGEN – weil es allen gleichermaßen 
gegeben ist und wird, DIESE FREUDE 
AM ERKENNEN zu nähren – AUCH IM 
SPIELERISCHEN SINN! 
WIR ERKENNEN KEINERLEI SINN 
MEHR, uns mit vielen treffen zu sollen 
oder anderen zuhören zu müssen, DIE 
NICHTS – wirklich gar nichts – VON 
DER LIEBE WISSEN, geschweige denn 
spüren, was ein GLÜCKSKIND 
BRAUCHT, was auch ERWACHSENE 
BETRIFFT! 
 
WAS WIR DIESEM TEDDY geben,ist das, 
was wir uns für uns selbst wünschen und 
da dieser einfach da ist, empfangen wir 
dieses auch! DIES IST JEDOCH NUR 
MÖGLICH, weil es etwas MIT 
ZWEISAMKEIT ZU TUN HAT! Und in 
der NATUR ist man AUTOMATISCH 
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AUCH IN ZWEISAMKEIT: Mutter Erde 
und Du! Und so ist man dort nie allein, 
wo man UNGESTÖRT und 
UNBEOBACHTET IST UND BLEIBT! 
Kinder vergessen die Zeit in diesem 
FRIEDEN und wir kennen dies nur zu 
gut! DESHALB IST MAN ZU ZWEIT IN 
DER NATUR nicht zu dritt – nicht, 
wenn es DIESE ZWEI SIND, die in dieser 
EINHEIT SIND – das kann AUCH 
VATER UND TOCHTER SEIN oder 
VATER UND SOHN und SCHWESTER 
UND BRUDER… du kannst dir selbst 
weitere Möglichkeiten ansehen! DOCH 
WENN DA JEMAND IST, der DIESE 
HARMONIE nicht liebt und spürt, IST 
DIESER WIE EINER, der diese 
FREMDstimme ist… und alles GUTE ist 
dahin!!! Daher beobachte STETS, wer mit 
dir geht oder bei dir sein mag! MÖGE ES 
IMMER RUHIGER WERDEN und wir 
NUR NOCH DAS BESTE beJAen und 
einladen UND NIE MEHR irgendetwas 
oder irgendwen (HAUPTSACHE NICHT 
ALLEIN!!!) 
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MENSCHEN würden NIEMALS Streit 
verursachen oder solchen 
KAMPFhähnen NÄRHboden geben 
oder noch SCHLICHTER SPIELEN 
WOLLEN! Das war früher anders, ALS 
WIR VON DEN ROBOTERgiganten 
nichts wussten, die das 
EMOTIONSGELADENE Programm 
(VOR ALLEM FÜR DAS 
FERNSEHEN!!!) befüworteten und 
erstellen liessen in LEIDER VIEL ZU 
UMFANGREICHER und nie 
genehmigten WEISE weiterentwickelten 
und IN UND DURCH SOLCHE 
SITUATIONEN befüllen liessen, um uns 
in BESTIMMTEN SITUATIONEN genau 
solch PRODUZIERTES wieder sagen zu 
lassen oder zur ANSICHT ZU BRINGEN 
– wohl wissen, was das MIT 
ANGEHÖRIGEN MACHT (auch wenn 
diese sich woanders befinden) und eben 
auch DER WELTSEELE!  
NUN, da UNSER HELD uns befreit und 
uns all das NICHT MEHR oder nur bei 
anderen noch kurz zur ANSICHT 
kommt, können wir IMMER KLARER 
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ERKENNEN, was UNSERE WELT IST 
MIT MUTTER ERDE und was alles andere 
war. Und so fällt das AUFSTEHEN und 
HINLEGEN nicht mehr schwer… wir 
geben uns schon dem LEBEN ohne 
WECKzeit hin und freuen uns auf 
ALLES, was GANZ NATÜRLICH in und 
um uns ist und bleibt! 
 
EINE LANGE ZEIT – vielleicht viel zu 
lange, weil WIR NICHT WUSSTEN, dass 
NUR DAS SCHREIBEN DIESE ART VON 
HEILUNG UND ERLÖSUNG wichtig 
und möglich machte – malten meine 
Hände mit GOLDSTIFT spontan 
VERSCHIEDENSTES und meist wurden 
diese Bildnisse bunt. VIELE GINGEN 
AUF DIE REISE NACH ZAGREB – WIR 
SIND GESPANNT, wie viele dieser 
BESONDEREN AUFMERKSAMKEITEN 
ankamen!  
NUN hat es absolut nachgelassen. DER 
EIGENTLICHE GRUND IST IMMER 
UNSER WUNSCH NACH DIESEM 
Ursprünglichen LEBEN, welches immer 
wieder damit zu tun hat, WAS VON 
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DER NATUR verwertet werden kann und 
auch, was in der Natur erhalten werden 
kann! UND SO ERÜBRIGEN SICH DIE 
MEISTEN BESCHÄFTIGUNGEN und es 
ist wunderbar, wenn man sich schon vor 
dem EINZUG INS PARADIES von allem 
verabschieden kann… sodass, wenn man 
es noch mit sich nimmt, es dann endet, 
wenn der VORRAT AN PAPIER UND 
STIFTEN aufgebraucht ist! Es ist leichter 
als gedacht – man bemerkt, diese 
KRAFT, die UNTERSTÜTZT, jedoch NIE 
FORDERT. DIE LIEBE IST 
UNERGRÜNDLICH und das EINZIGE 
LEBENSWICHTIGE und daher der 
einzige LOHN FÜR DES SCHÖPFERS 
ARBEIT, den er uns schenkt! NOCH IST 
VON ALLEM EIN WENIG in unserem 
Leben… ALLES HERAUSNEHMEN ging 
nicht! WIR ALLE HÄTTEN GERN viel 
früher diese ABSOLUTE ERFAHRUNG 
NATUR ERLEBT – doch inzwischen sind 
wir irgendwie ALLE FROH (AUS ALLEN 
GRÜNDEN, die wir finden SOLLTEN!) 
dass alles so und nicht anders gekommen 
ist! 
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FÜR MICH – und sicher auch für alle 
anderen in UNSEREM WEG – war es 
spannend und schön und ist es auch 
immer noch, WIE VIELFÄLTIG doch die 
ARBEIT und ENTWICKLUNG WAR! 
Wer hätte gewusst oder gesehen, was 
alles in uns zutage tritt und wozu wir 
befähigt sind!? NICHT EINMAL WIR! 
Und das ist es, was uns so etwas wie WUT 
empfinden liess, dass man DIE 
MENSCHHEIT ABHIELT VOM LEBEN 
IN FREIHEIT und unseren 
ENTWICKLUNGSmöglichkeiten! ES IST 
ABSOLUT UNWÜRDIG, uns in BERUFE 
zu katalogisieren, wie auch in 
WOHNGEGENDEN und 
EINKAUFSGEWOHNHEITEN, 
Essverhalten und und und! ROBOTER 
können die bleiben, die bereit waren, 
solcherlei zu machen AUS 
ERFOLGSWAHN und FEIGHEIT und 
was wissen wir noch für IDIOTIE!!! 
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6.4. 2020  
 
„BIST DU NICHT WILLIG, so brauche ich 
Gewalt, UM DICH MEINER FÜGUNG 
GEMÄSS, zu dem zu machen, WAS 
KEIN MENSCH JE WAR!!!“ 
 
So könnte ein Satz lauten von DIESEM 
EINEN HERRENsohn und dessen 
Gefolgschaft, die sich zur ENDZEIT 
gerüstet hatten und UNFASSBARES 
verübten mit den COMPUTERgestützten 
TECHNIKERwahnsinn – wozu die 
ROBOTER IN MENSCHENGESTALT 
gehören! 
 
DASS DIESER WAHNSINN für den 
Haustüren der KLEINSTÄDTE ebenso 
stattfindet, wie in GROSSTstädten und 
ALLEN LÄNDERN DES HEILIGTUMS 
ERDE, ist täglich, stündlich, minütlich 
mitzuverfolgen! DOCH WOZU??? 
 
STETS UND STÄNDIG werden BÄUME 
markiert (DIE HUNDE MUSSTEN ES 
TUN, um uns zu ERINNERN, welch 
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SATANSbraten auf der Erde gelandet 
waren!), um diese WIE IN BLINDER 
WUT ABZUHOLZEN! Doch was bringt 
es EUCH? GAR NICHTS! Dieses 
MOTORSÄGENGERÄUSCHE werden 
euch ebenso erreichen und verfolgen, 
wie die der IMMER LAUTER 
GEWORDENEN ROTOREN DER 
MASCHINEN, die ihr besser nie gebaut 
hättet – vor allem nicht für die 
„KLEINEN“, die schon lange nicht mehr 
wissen, was sie tun! 
 
„MAN HAT DIE SONNE GEFANGEN 
GENOMMEN!“ sagten die Kinder! Etwas 
stimmt mit dem Licht nicht, es 
verbrennt unsere Haut! „DAS STIMMT!“ 
Sonnencremes zu benutzen ist ebenso 
wenig hilfreich, wie SONNENBRILLEN 
um sich VOR DEM LICHT ZU 
SCHÜTZEN, was das LEBEN AUF DER 
ERDE NUR ERMÖGLICHT! 
 
DAS LEBEN IN DIE ERDE ZU 
VERLEGEN – in KATAKOMBEN oder 
ERDHÄUSER – ist ebensowenig 
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möglich, wie sich in GLASHÄUSERN 
verstecken zu wollen (MIT WIE VIEL 
GRÜN DIESE AUCH BEPFLANZT 
WORDEN WÄREN) und auch im ALL 
kann der Mensch nicht ZUFLUCHT 
FINDEN, denn ohne diese 
KLIMATISCHEN GEGEBENHEITEN, die 
nur der Träumer wieder in DIESE 
ORDNUNG BRINGEN KANN VON 
EINST, sind auch Hinbringungen von 
LUFT oder NAHRUNG nie möglich 
gewesen! 
 
WAS ALSO WOLLT IHR, die ihr an 
CORONA glaubt und nicht bereit seid, 
MENSCH ZU WERDEN, um euch von 
all dem und denen abzuwenden, die 
EUCH VOM LEBEN ABHIELTEN UND 
ES AUCH WEITERHIN TUN, EUCH 
AUSNUTZEN UND DES NACHTS 
BÖSESTE MITTEILUNGEN IN EURE 
TRÄUME SENDEN, tun? Niemand kann 
EUCH HELFEN, die ihr weiter im 
Internet unterwegs seid oder mit Handy 
– DORT NUR STECKT DER 
ELLENLANGE BANDWURM ALLEN 
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ÜBELS! Und wir können nur ALL DIE 
RETTEN, die bereit sind zu verzichten 
UND IN ERSTER LINIE DER ERDE ALLE 
EHRE ERWEISEN UND 
WERTSCHÄTZUNG… denn DIE LUFT 
brauchen alle zum ATMEN (WIE 
SCHLECHT DIESE AUCH SEI!!!) und 
WASSER BRAUCHT AUCH JEDER ZUM 
TRINKEN… und eigentlich auch den 
duftenden sanften Regen und eine 
gewisse LUFTfeuchtigkeit und eigentlich 
NUR SÜSSWASSER in den Seen zum 
BADEN (NIEMALS MEHR 
GECHLORTES WASSER UND AUCH 
KEINE MIT CHEMIE VERSEUCHTEN 
MEERE – es ist KEIN SALZ, was ihr zum 
KOCHEN NUTZT, daher lasst es besser 
weg: ALLES KOCHEN!!!) WIR 
TRINKEN ZUM FRÜHSTÜCK 
TOMATENSAFT… um die Gedanken an 
BLUTrache endlich aufzulösen und so 
auch ALLE MORDOPFER, die nur noch 
auf dem Weg der MEDIZIN ZU FINDEN 
SIND… denn selbst die Menschenkörper 
die bei derlei dabei waren, sind zu 
VERSUCHSZWECKEN BENUTZT 
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WORDEN, um Kreuzungen 
vorzunehmen (WIE BEI PFLANZEN 
und TIEREN) für dessen 
VERANTWORTBARKEIT und FOLGEN 
keiner mehr auch nur eine leise oder 
kleine AHNUNG HAT, was das noch an 
BEDEUTUNG GEWINNT! 
 
FACEBOOK noch für irgendetwas 
verantwortlich zu machen oder MARK 
ZUCKERBERG finden zu wollen,ist 
nahezu lächerlich, denn es weiss ohnehin 
bald niemand mehr, WIE MAN HEISST 
ODER WO MAN WOHNT(e)! WIE 
ERNST DIE LAGE WIRKLICH IST? 
NICHT EINMAL AUCH NUR EIN 
STAAT und deren „POLITIKER“ können 
es beantworten! DENN WER 
WELTWEITEN MORD befürwortet, 
gehört ganz gewiss NUR NOCH DORT 
HIN, wo man NIE MEHR ANGESEHEN 
WERDEN MUSS! FERNSEH- und 
RADIOkanäle KOMPLETT AUS! Das ist 
ein Wort und im Internet wird KLAR 
SCHIFF gemacht UND ALLES 
ANGESEHEN, was je dort gemacht und 
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getan worden war! ALLE HÄUSER SIND 
NUN ÜBERWACHT – auch, wenn es 
nicht geglaubt worden war UND SO 
AUCH ALLES GESEHEN, wer hinein 
oder herausgekommen war UND SO 
AUCH, was man HINEIN- oder 
HERAUSgetragen hat(te). SO WIRD 
NICHTS MEHR beschönigt, sondern 
SCHONUNGSLOS alle DATEN UND 
FAKTEN AUF DEN TISCH GEBRACHT 
– den Tisch, den ZU VIELE MENSCHEN 
mit ihrem eigenen TODESOPFER 
sühnen mussten, obwohl diese NIE 
AUCH NUR IRGENDETWAS von dem 
getan hatten oder hätten was man „böse“ 
nennen mag! DENN WAS WIRKLICH 
ABGRUNDTIEF böse geworden ist, hält 
selbst der HARTGESOTTENSTE SOLDAT 
NICHT MEHR AUS!!! 
 
UNSER GEHIRN HAT SICH RASCH 
ERHOLT, deshalb können wir ABSOLUT 
KLAR DENKEN UND FEHLERFREI 
SCHREIBEN, was man von dem 
MEISTEN VERANTWORTLICHEN eben 
gerade nicht mehr sagen kann! 
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BEHAUPTUNGEN WURDEN VIELE 
AUFGESTELLT – leider stets OHNE 
JEGLICHES MITGEFÜHL, von 
VERSTAND in SACHEN RECHT UND 
ORDNUNG und was sich GEHÖRT und 
WAS NICHT ganz zu schweigen! 
 
EINE PRALINE IN KUGELform… wer 
weiss zu sagen, an was oder wen diese 
erinnert, wenn man schon GEWEHR BEI 
FUSS mit solchen AUGE IN AUGE zu 
tun hatte, die KEINERLEI REGUNG 
MEHR ZEIGEN und jederzeit bereit sind 
abzudrücken – dann, wenn der 
SCHIESSbefehl über Mausklick oder 
ENTERtaste vom Wohnzimmer oder 
stillem KÄMMERLEI gegeben wurde 
oder wird oder würde. UND DA DIESE 
SCHURKEN irgendwo auf der Welt sind, 
ist es eben NIE NACHVOLLZIEHBAR 
GEWESEN, woher nun EIN SCHUSS 
(wie beim KENNEDY-Mord und vielen 
anderen bisher UNGELÖSTEN 
MORDfällen – die NUR ANGEBLICH 
selbst verübt worden waren… DENN 
EIN MENSCH IST NUR MENSCH, wenn 
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man DEM LEBEN ZUGETAN IST! Und 
NIEMALS würden MENSCHEN 
ANDERE ins MASSENSTERBEN 
beordern… und wie oft als Warnung gab 
es schon diese EINZELverrückten, die 
andere VIELE in OPFERUNGEN DES 
LEBENS beorderten?! SEIEN WIR MEHR 
ALS ACHTSAM FÜR DIE 
OFFENBARUNGEN, die es VOR ALLEN 
SCHÖNEN DINGEN JETZT GERADE 
BRAUCHT!!! Solange das WWW 
befürwortet wird und in den CORONA-
ZEITEN genau das angeordnet wird, 
WAS ALLES NUR SCHLIMMER MACHT 
(Telefonate, Zeitungen, Handy, Internet 
(KAUF ONLINE), Bankgespräche, 
MEHR EINKAUFEN ALS FÜR DEN 
TAGESBEDARF…) kann von HILFE in 
wirklicher Weise sicher KEINE REDE 
SEIN! SIE, die SIE ALL DAS AUSGELÖST 
HATTEN und sich die „hübschen 
Sümmchen und hübschen Mädchen“ 
ausgesucht hatten (PER FORMULAR im 
Internet oder handschriftlicher 
Ausfüllung) bekommen DIE 
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ANTWORTEN, die SIE BRAUCHEN! 
Ganz ganz GANZ sicher!!! 
 
DRINNEN ist man ebenso sicher, wie 
draussen ODER EBEN AUCH NICHT! Es 
kommt auf die Erde – den ZUSTAND 
DER NATUR AN – wie lange ihr noch 
lebt!!! LASST DIE FINGER VON DEN 
BÄUMEN… sonst KÖNNEN SIE DER 
NÄCHSTE SEIN, der ABGESÄGT und 
FALLENGELASSEN WIRD! Das 
ZERHÄCKSELN und DURCHSÄGEN 
(wie bei der schwebenden und 
winkenden Jungfrau der 
BÜHNENmagier, die man SCHEINBAR 
NUR ZERTEILt) lassen wir mal noch 
BEISEITE GESTELLT… ebenso wie das 
KRÄCHZEN DER RABEN – unsere 
FRAUEN mögen KEINERLEI SINGEN 
und brauchen eure WICK-
hustenbonbons ebenso wenig wie den 
DICKFLÜSSIGEN Sirup in die Kehle oder 
sonstiges, was man ANGEBLICH 
BRAUCHT, um gesünder oder besser zu 
werden! 
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DIE NATUR IST STETS MEHR und 
BESSER AUFGESTELLT und LÜGEN und 
INTRIGEN sind und bleiben 
ANGESEHEN, GEFÜHLT und offenbart 
zur ANSICHT DERER, die wir retten und 
befreien!!! 
 
ERBARMEN HERR ist ebenso 
erbärmlich, wie all die „LEBEN“ um die 
es derzeit geht…!!! EUER HERR hatte 
nie erbarmen – genau DARUM GEHT ES 
JA!  
 
DIE MENSCHHEIT ist anders gewesen – 
GANZ ANDERS!!! DIESES 
PARADIESISCHE LEBEN kann man sich 
weder erkaufen, noch schenken lassen 
UND BILLIGANGEBOTE HATTEN NUR 
NOCH NACHTEILE… diese führten 
direkt in diese TÖTUNGSWILLIGEN 
FEINABSTIMMUNGEN… zu den 
CARPE DIEM-Häusern! UND WIR ALLE 
SIND FROH, dass wir dem JOE BLACK 
begegnet sind, der uns alle in bester 
Weise benachrichtigt und gewarnt hat 



 
323 

vor dem KOMPOTT der Armen… 
DENN DIE ROHKÖSTLER waren schon 
auf einem richtigen TRIPP, doch man 
erkennt auch bei denen NICHT, dass 
diese FÜHLENDE und EINSICHTIGE 
Menschen geworden sind – eben weil 
man sich STETS UND STÄNDIG über 
andere MUCKIERT, die solche 
LEBENSWEISE nicht kennenlernen 
durften oder sollten UND DAHERGAR 
KEINE ANDERE LEBENSWAHL 
HATTEN oder haben oder halten 
durften! 
 
MENSCHEN SEID IHR NOCH LANGE 
NICHT, wenn ihr euch immer noch 
MEHR UM EURE LUXUSARTIKEL und 
unerwüsnchten – weil SCHADEN 
BRINGENDEN – Arbeiten kümmert!!! 
ES IST DER WEG HERAUS AUS ALLER 
BLINDHEIT und ICH-BEZOGENHEIT! 
DAS LEBEN gibt es nur 
zusammenhängend – MIT ALLEN 
MENSCHENAHNEN – wozu die 
AFFEN NIE GEHÖRT HABEN!!! 
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So ist es nicht vielleicht hilfreich, sich aus 
ALLEN GESPRÄCHS- und 
GEDANKENKETTEN herauszunehmen, 
sondern ABSOLUT! Es befreit DIESER 
EINE LONJUSCHKA-ROBOTER NUR 
DIE, die bereits sind auch andere zu 
befreien – in dem man STILL WIRD und 
bereit ist, auszuhalten, was auch andere 
aushalten MUSSTEN, weil man nicht 
bereit war ALLEIN ZU SEIN und auch 
mal AUSZUSETZEN und 
ZURÜCKZUSTECKEN und zu 
verzichten! KLETTEN MÖGEN 
MENSCHEN NICHT…!!! DAS LEBEN 
IST KEIN ABENTEUER oder eine 
challenge… WER DIE GEFAHR MEHR 
LIEBT (SPORT und 
RENNveranstaltungen) dem ist DIE 
NATUR UND DAS LEBEN ANDERER 
nicht lieb und wert genug!!! 
 
NACH DRAUSSEN ZU GEHEN, ist 
derzeit NICHTS, was man als SCHÖN 
oder GUT ansehen mag! WIRKLICH NIE 
und NIRGENDS! Doch was haben DIE 
FÜR EINE WAHL FÜR DIE ZUKUNFT, 
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die all das zu verantworten haben!!! 
MENSCHEN werden sich DIESER 
ZUSTÄNDE BEZÜGLICH CORONA in 
absoluter Weise bewusst und dass es 
KEIN PHÄNOMEN, sondern gefährliche 
und STORNOsichere Wahrheit 
geworden ist! KONTAKTsperre – wozu 
diese führte, sehen ALLE! Alle die, die 
nicht wussten, wozu ROBOTERtum und 
FREMDARTIGE Bildung führt! 
 
NUN IST DIE NATUR MIT UNS und in 
uns erwacht DIESER WAHRHAFTIGE 
KRAFTSPENDER, der unser HIRN 
wieder in bester WEISE VERSORGT – 
nicht durch MASSAGEübungen von 
Wichtigtuern, sondern in ganz 
natürlicher NORMALER ART UND 
WEISE! 
 
BEI LIDL ist heute etwas von der 
KASSIERERIN bekanntgegeben worden: 
OHNE EINKAUFSWAGEN für den man 
sich an einer SCHLANGE anstellen muss, 
muss man € 250,- zahlen! EINMAL 
GESAGT und dann…?! WIR SIND 
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WEDER AFFEN, noch sonstige Tiere, die 
man HERUMKOMMANDIERT und an 
WAGEN BINDET, obwohl man nur 
einige KLEINIGEKEITEN mit sich 
nehmen mag! ADIEU GROSSmärkte! ES 
TUT SCHON ALLEIN WEH, dass Frauen 
an ARBEITSplätze gebunden bleiben 
wollen… denn eine FREIE 
ENTSCHEIDUNG PRO TAG IST DOCH 
NOCH MÖGLICH – oder doch nicht? 
 
WAS IST GESUNDHEIT? DAS, worum es 
die GANZ ZEIT SCHON GEHT! 
MENSCH WERDEN und sich der 
GESAMTSITUATION AUF DER WELT 
BEWUSSTWERDEN! Doch wer von 
denen, die SOLCHERLEI 
ANORDNUNGEN MACHEN (Aussage 
war vom GESUNDHEITSministerium – 
doch DIESES KANN ES NICHT GEBEN, 
da dieses an DIESES 
STAATENfirmenGEFLECHT gebunden 
ist, was es ja GAR NICHT GIBT!) ist noch 
GESUND ZU NENNEN?!?! SCHEINBAR 
klappts noch, ein paar Moneten 
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abzuknöpfen? Fragt sich nur wie lange 
noch UND WAS DANN?!!!  
 
BEI DER POST standen DIE, DIE IHR 
LOSGESCHICKT HABT bis nach 
draussen! WOZU, wenn es eine 
ABSOLUTE KONTROLLE GIBT, was 
wohin befördert wird und was man lieber 
für EIGENE ZWECKE verwendet und 
behält?!?!  
AM BRIEFmarkenAUTOMATEN 
standen zwei OHNE 
MENSCHENBILDUNG… ist nicht ganz 
so schwer, dort Briefmarken zu 
erwwerben UND DOCH EINFACHER 
BEI DER NETTEN PROSTDAME. Und 
noch besser ist es, WENN WIR WIEDER 
LEBEN WIE MENSCHEN – mit denen, 
die und LIEBEN UND WERTSCHÄTZEN 
UND ACHTEN und somit gar keine 
BRIEFWURFsendungen oder 
PAKETaufgaben mehr brauchen! DENN 
UNSER ZIEL IST DIE NATUR und da 
braucht es keinen extra Wunsch, weil 
NUR DIE ERDE es ist, auf der wir leben 
können und DIESE HAT Priorität, damit 
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LEBEN MÖGLICH BLEIBT! Mit 
ZANGSMASSNAHMEN dieser 
UNSITTLICHEN WEISE hatte LEBEN 
NOCH NIEMALS JE ETWAS ZU TUN – 
nicht einmal ein bischen! MENSCHLICH 
IST ES JEDOCH ZU HELFEN und das 
haben WIR gern getan. DOCH WIR 
BEANTWORTEN NICHT JEDE FRAGE 
– denn UNSINN und BLÖDSINN 
gehören FÜR UNS NICHT ZUM 
MENSCHSEIN!!! 
 
DIE SONNE IST VIEL ZU GRELL! Hat 
das mit dem VOLLMOND ZU TUN und 
der WEGLEITUNG von wichtigen 
STRAHLEN für ein ABSOLUT RUNDES, 
GESUNDES LEBEN der Menschheit? 
Also das heisst, GIBT ES DA 
TATSÄCHLICH DIESEN EINEN MIT 
GEFOLGSCHAFT, der glaubte, OHNE 
MEINEN VATER UND SEINEN 
SACHVERSTAND UND SEINE LIEBEN 
– ihm wichtigsten Menschen – SEI DIESE 
GESAMTWELTHERRSCHAFT tatsächlich 
möglich? LUSTIG IST NICHTS MEHR IN 
DIESER ZEIT… denn es leiden IMMER 
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MEHR MENSCHEN und 
TIERGESCHÖPFE ohnehin. DOCH 
DEREN SCHREIE WURDEN 
UNHÖRBAR gemacht… doch sie 
werden ALLE DIE VERFOLGEN, die 
nicht aufhören wollen, ANDEREN DIE 
QUALEN EINZUREDEN und NICHT 
AUFZUHEBEN, vor denen diese sich 
selbst fürchteten und vergassen, dass DIE 
ZEITSPANNEN vorüber gehen und 
DIESE ECHO`s (auch ausgelotete wie im 
Meer) irgendwann IMMER AUF EINEN 
BERG STOSSEN, von dem diese EINE 
ANTWORT kommt! 
 
ICH GAB DER KASSIERERIN im LIDL 
die PASSENDE ANTWORT – manchmal 
REDEN WIR DIESE RICHTIGE 
WAHRHEIT frei heraus: „WIR SIND 
KEINE AFFEN, denen man 
KOMMANDOS GIBT! Dann kommt 
man einfach nicht mehr hierher!“  
Und das GENAU ist ja UNSER ZIEL – 
eine ERDE OHNE EINKAUFS- und 
WOHLFÜHLOASEN! NUR MUTTER 
NATUR NOCH uns sonst nichts mehr… 
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UND DIESER GLAUBE TRÄGT UNS, 
weil DIES DAS EINZIG BESTE IST, was für 
alle Menschen zum Besten wird und stets 
mit der GESAMTENTWICKLUNG in 
HARMONIE für das EINSSEIN ist! 
 
AUTOS über AUTOS, volle Parkplätze – 
doch WO SIND DIE MENSCHEN?! 
Gestern sagte ein Mann zu einer Frau: 
„DIE BAUEN DRUCK AUF! Allein im 
Auto geht’s schon! Die bauen nur Druck 
auf!“ Das STIMMT ABSOLUT – wie beim 
POKERN, bis man nicht mehr weiss, 
WIE HOCH DAS HAUS SCHON 
VERSCHULDET IST – denn von DIESEN 
HERREN lässt sich niemand freien 
WILLENS in HAUS und HOF und 
KONTEN schauen und auch nicht ins 
BEVORZUGTE LEBENSMODELL!!! 
MAN KÖNNTE SAGEN: „Spielt, was 
IHR WOLLT! WAS SOLL`s!“ 
Doch wir alle wussten nicht, dass es 
gerade DAS AKZEPTIEREN VON ALL 
DEN SCHEINBAREN 
NEBENSÄCHLICHKEITEN WAR und 
das Spielen an sich, WAS DIE 
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GESAMTWELTLAGE vollkommen aus 
den Fugen getragen hat – FUGEN, DIE 
ES IN DER NATUR in damaliger 
VOLLKOMMENHEIT NIE GEGEBEN 
HAT! Und weil es sie nun gibt (IN 
BÄUMEN ZUM BEISPIEL) ist dies 
UNSER ZEICHEN, dass sich alles ändern 
muss, BIS WIEDER DIE ERDE IM FOKUS 
DES INTERESSES ALLER 
ERDENBEWOHNER IST und sich alle 
Menschen ERINNERT FÜHLEN, wie es 
ist, WILLKOMMEN und GELIEBT ZU 
SEIN! 
 
DIE NATUR IST NICHT ÄNGSTLICH! 
ES GAB IN UNSEREM EINSTIGEN 
LEBEN NICHTS, was furchteinflössend 
war oder ETWAS WAS ANGST machen 
wollte oder anderen SCHOCKerlebnisse 
wünschte oder ermöglichte! ALSO IST 
ALLES, was damit in 
ZUSAMMENHANG GEBRACHT 
WERDEN KANN oder MUSS oder 
wurde, ABZUSTELLEN, auszuschalten 
und ZU BEREINIGEN! Da das sie 
wirklich dummen Leute nicht können 
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UND DIE,die damit GELD UND MACHT 
behalten wollen, nicht wollen und daher 
IN ABSOLUTER WEISE NICHT DAS 
GEISTIGE POTENZIAL AUFWEISEN, 
um Menschen glücklich LEBEN ZU 
LASSEN, wissen wir nun, wohin DEREN 
WEG FÜHRT und sogleich auch, 
WESHALB UNSERE ARBEIT UND 
UNSERVERTRAUEN IN ALLES GUTE 
UND ALLES GEGEBENE SO 
UNFASSBAR WICHTIG GEWORDEN 
IST! JEDER MOMENT IST WICHTIG… 
nicht „perfect moments“… DAS GANZE 
LEBEN ERLÖST SICH NUN VON DEM, 
was dieses freudvolle DASEIN unmöglich 
gemacht hatte! SO WEISS auch die 
Medizin, dass JEDER KÖRPER gegen 
DAS IMMUN WIRD, was dieser kennt 
und annimmt! UND DA DAS 
ANERKANNT IST, ist nun auch klar, 
weshalb die, die nun WISSEN, DASS 
JEDE DIAGNOSE EINE ABSOLUTE 
LÜGE IST, NICHTS MEHR 
ANERKENNEN AUSSERHALB DER 
selbstREGELUNGEN der MUTTER 
NATUR.  
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Dazu gehören eben ALLE IHRE KINDER 
(mädchen und jungen – denn noch sind 
wir NICHT IM GARTEN EDEN 
ANGEKOMMEN MIT DEN UNSRIGEN! 
Und auch wenn es so ist, werden wir uns 
stets bewusstbleiben, dass es da NUR 
DIESEN EINEN MIT SEINER 
SCHÖPFUNG UND SEINER FAMILIE 
GAB, der diese ABSOLUTE KONTROLLE 
UND FÜHRUNG hat – nicht weil man 
es erlaubt, sondern weil ER DER 
EINZIGE IST, der etwas kann!!! ES IST 
BESSER sich klein zu denken und in 
natürlicher Weise zu spielen, als sich als 
GROSSMAUL zu entpuppen und nicht 
zu bemerken, WIE EINSAM ES DORT 
OBEN IST, wo nur der KALTE MOND 
NOCH LICHT GIBT… und es keine 
HAND oder nur eine EISIGE gibt, die 
SOLCH EINE HÄLT! TOTENSTARRE… 
ein Menschenkind (AUCH 
ERWACHSENE SIND DAS) welches sich 
aus ANGST steif macht und sich „tot 
stellt“. Im COMPUTER EINMAL 
EINGEFANGEN, kann man dies dann 
als BEFEHL auslösen. NUR IST DIESES 
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MENSCHENWESEN NICHT TOT – 
bekommt also ALLES RINGSUM MIT! Es 
gibt genug herausfindbare 
TATSACHENBERICHTE – auch von 
welchen, die in SÄRGE gelegt wurden 
UND KRATZGERÄUSCHE AUS Gruften 
drangen und vielerlei mehr! ER ist nicht 
tot! Sie ist nicht tot! Menschen MÜSSEN 
NICHT STERBEN… DIE MEDIZIN 
heftete DIE EXISTENZ DER 
MENSCHHEIT an das TODbringende! 
ACHTSAMKEIT und MUT braucht es in 
dieser ZEIT! Mutter ERDE entledigt sich 
ALLER VORWÜRFE UND LÜGEN – 
auch gegen deren Kinder – und JEDER 
TUT GUT DARAN, das 
FILMESCHAUEN und KRIMIlesen ganz 
beiseite zu lassen…! ROBOTERinhalte 
sind wie die von Computern NICHT 
MEHR ZU LÖSCHEN! UNSERE 
BEFÜLLTEN 
„ANRUFBEANTWORTERBÄNDER“ 
leeren sich und werden gegen all das 
GUTE eingetauscht, WAS EINZIG UND 
ALLEIN AUF UNSEREM WEG NUR 
entstand – keinerlei KOPIEN VON 
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ANDEREN ODER DIEBSTÄHLE!!! 
DARIN LIEGT DERZEIT EIN RIESIGES 
HauptaugenMERK! JEDER war stets 
willkommen, damit allen geholfen 
werden kann, dass ALLES UNRECHT 
ENDLICH ausgelöscht wird wie DIE 
MIESEN BAKTERIEN und niemand 
mehr verloren geht! MUTTER ERDE 
WEISS STETS, wo ihre KINDER SIND!  
ES WAR GEWÜNSCHT, dass nur noch 
die COMPUTER UNS dahin und dorthin 
leiten. DENN OHNE EIGENWILLEN 
konnte man stets mit und tun und lasse, 
was man wollte! DANK WENIGER 
EINZELNER konnte DIESES 
KRAFTFELD aufgebaut und gehalten 
werden! Vorher war es nicht mehr 
möglich, SICH IN NATÜRLICHER 
WEISE spontan und als 
ÜBERRASCHUNG zu begegnen – nur 
immer GELEITET VON FALSCHEN, 
damit sich FALSCHE TREFFEN und 
diskutieren und sprechen und sich ärgern 
über dies und das (AUCH ÜBER 
VERGANGENES!). Und das eben macht 
ALLES UNNORMALE UND 
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UNNATÜRLICHE AUS! Daher nutzen 
wir UNSERES MENSCHENFREUNDES 
BRUNO GRÖNING`s Worte und 
WAHRE WEISHEIT und sind lieber 
allein zu HAUS UND UNTERWEGS – 
dort, wo wir uns auskennen und 
einigermaßen an WOHLFÜHLEN 
denken können… jedoch NICHT, um 
dort sesshaft zu werden oder zu sein, 
WO MAN NICHT EINMAL ERKENNT, 
die stets nur DAS GUTE MIT SICH 
HATTEN und auch diese irdischen 
BENIMMregeln kennen und anwenden 
UND DOCH AUCH SCHON ALLES IN 
SICH HALTEN, was UNSER EINSTIGES 
LEBEN so besonders und EINZIGARTIG 
SEIN LIESS und dieses stete WERDEN 
das BESONDERE WAR! 
 
WÄHREND SICH BEI UNS DIESE EINE 
ROLLE ZWIRN vom Faden erlöst, damit 
sich KEINE HAND MEHR an einer 
NADEL sticht (ODER EINER SPINDEL – 
auch hier DIESE WARNUNG: DER 
MENSCH HAT NICHT GEARBEITET! 
Tretet endlich heraus aus DIESEM 
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SKLAVENTUM, sonst STERBT IHR 
ALLE!) und dieses gerollte INNENteil 
dann nicht mehr als FERNROHR für den 
TUNNELblick benutzt wird, sondern für 
GAR NICHTS MEHR. Wickelt sich dieser 
Faden (WIE BEI DEN SPULEN EINER 
NÄHMASCHINE auf der anderen Seite 
auf!!! Und es gibt viele 
VERWICKLUNGEN und 
VERDICKUNGEN und 
VERKNOTUNGEN und dünne Stellen – 
auch DRAHT wurde gebraucht, damit 
NICHTS MEHR ABGELÖST WERDEN 
KANN!) auf der anderen SEITE – dort, 
wo alle VERURSACHER DER CORONA-
PEIN und AUSGANGSsperre sind – 
wieder auf. UND ALLE SIND AN DIESER 
EINEN SPULE NUN WIE FESTgetackert. 
JEDER BAUM, den IHR FÄLLEN LASST, 
ist wie ein VERRÄTER, der diese 
nächtlichen BEWUSSTEN (WEIL SELBST 
GEHÖRTEN UND BEFÜRWORTETEN) 
Gespräche und Anhörungen und 
GETRENNTEN BEFRAGUNGEN) nicht 
mehr aushält UND DOCH DIE 
SCHRIFTLICHE AUSSAGE macht! 
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Versenden muss man es nicht mehr – 
denn es wird ja ÜBER DIE AUGEN 
transveriert! WIR HALTEN UNS AN 
ALLES – nur nicht mehr an FALSCHE 
VERSPRECHUNGEN UND LÜGEN! 
JEDES MENSCHENLEBEN IST SO 
WICHTIG, wie eine kleine Blume – diese 
KAUFEN WIR NICHT MEHR… nicht 
Eine! 
  
DIE EMOTIONEN konnten ausgelöst 
werden auf KNOPFdruck! Es ist 
unangenehm – wir durften ja DANK 
IHRER „ungewollten“ und 
„unvorhersehbaren“ GESCHENKE ein 
wenig SELBSTERFAHRUNG erhalten! 
WER SOETWAS IM LEBEN HÄLT, hat 
keinerlei VERANTWORTUNGSGEFÜHL 
für dieses FEINGEFÜHL, welches man 
braucht, um auf der Erde wieder 
FRIEDEN zu ermöglichen und erst 
dadurch all das, WAS MAN ALS 
HARMONIE SEHEN, schmecken, hören, 
und mit der Nase annehmen kann! UND 
DAFÜR BRAUCHT ES ABSOLUT FREIE 
ZEIT und die Freiheit, selbst zu wählen, 
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WOHIN MAN GEHT, um GELD gegen 
etwas zu tauschen, was wir alle noch ein 
wenig brauchen… BIS ES UNNÖTIG 
WIRD, weil UNSERE MUTTER UNS 
ZEIGEN KANN, wie wahr es ist, DASS 
DIE NATUR STETS DIE BESTE WAHL ist 
– früher gabs gar keine andere und da 
WAREN MENSCHEN DA – zufrieden 
und froh über KLEINIGKEITEN!!! 
 
EIN GROSSER ROBOTERgigant muss zu 
FALL GEBRACHT WERDEN, damit 
unser FLUGRAUM wieder frei ist – sagen 
die MÖWEN ebenso wie die SCHWÄNE 
und sonstige gefiederte Freunde! WIR 
BRAUCHEN STILLE und RUHE wispert 
es überall in der Natur und in uns! 
 
WIR HABEN SCHON IN UNS DEN 
MOMENT, wenn wir 
MENSCHENKINDER überall auf der 
Erde sitzen oder liegen auf der Wiese 
oder dem weichen Moos unserer 
GELIEBTEN ALLmutter (DIESE EINE 
ERDE, diese eine beste Mutter FÜR 
ALLE!) … keiner wagt zu laut zu 
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atmen… WIR SPÜREN DIESE SCHÖNE 
ART DER SPANNUNG und sind mit 
unseren LIEBSTEN ZUSAMMEN – nur 
UNSERE FAMILIEN, jede FAMILIE an 
dem SEELENORT, wo man sich 
wohlfühlt und ganz viel PLATZ hat und 
DANKBAR IST für diese ganz speziellen 
Gaben.  
 
MEIN VATER und WIR… wir lächeln 
und wissen, ER BRAUCHT KEIN 
INSTRUMENT, ist kein Dirigent und 
braucht – so wie wir auch nichts zu 
tun… ES IST DER MOMENT, bevor die 
ERDE WIEDER DIESES HEILIGTUM IST 
und etwas beginnt, was wir alle noch 
nicht kennen können, weil es ZU 
LANGE HER IST, dass wir uns an diese 
UNFASSBARE SCHÖNHEIT erinnern 
und doch auch ALLES SCHON SO 
NAHE IST, als würde dieses KONZERT 
DER NATUR gleich beginnen. DOCH 
DIES GESCHIEHT EBEN ERST DANN, 
wenn wir wieder beieinander sind UND 
ALLES PARASITÄRE UND 
VIRENähnliche und BAKTERIELLE aus 
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den DENKstrukturen der 
ROBOTERmenschen herausgebracht und 
ganz ABGESTELLT IST! In uns gibt es 
KEINERLEI ZWEIFEL MEHR und wir 
vertrauen und glauben NUR NOCH 
MEINEM VATER und IHM, dessen 
Name nur Bruno Gröning war… 
WEIHNACHTEN UND OSTERN ADIEU 
– zumindest die und das, was wir nie 
gebraucht hätten, wenn da nicht UNSER 
JESUS in Gefahr gebracht worden wäre!!! 
 
SCHAUEN WIR UNS DAS 
NATÜRLICHE LEBEN AN, findne wir 
immer wieder zu den RICHTIGEN 
Sinnsprüchen, die jedoch DIE GELD- und 
MACHThungrigen geholfen hatten, 
OHNE DASS UNS DIES HÄTTE 
ERSICHTLICH werden können! SOLLEN 
SCHON, doch es war eben erst seit 
NOCH NICHT SO LANGER ZEIT 
MÖGLICH, die SCHATTENWELT ALS 
GESAMTES zu enttarnen oder 
AUSZULEUCHTEN – der GROSSTEIL 
davon IST NUR IM INTERNET! 



 
342 

Vor dem Haus wächst frisches GRÜNES 
GRAS! Während der Rest der NATUR 
noch DEN ATEM ANHÄLT oder noch 
wartet, um DIE ÜBERRASCHUNG ZU 
SEIN, die die KINDER in uns so glücklich 
macht! 
 
„LASSEN WIR GRAS drüber wachsen…!“ 
Ein unschönes THEMA mit all den 
ANSICHTEN und 
HERAUSFINDUNGEN! Und dies ist 
IMMER EINLADUNG UND DIE 
MÖGLICHKEIT, sich in RUHE einmal 
ALLEIN EINEM SPAZIERGANG zu 
widmen und unvoreingenommen und 
ohne FREMDE EINFLUSSNAHME oder 
KOMMENTARE in sich aufzunehmen, 
was uns mittlerweile alles vom dem 
umgibt, WAS NICHT NATÜRLICH IST! 
 
Wollen wir GRAS essen? Nein – auch 
keine Kräuter oder GEMÜSE… alles ist 
NOCH da und ein bischen auch noch in 
unserem SPEISENreportoire. Man 
bemerkt, was guttut – GEISTIGE ARBEIT 
VERBRAUCHT ANDERS ENERGIEN, als 
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KÖRPERLICHE. Und wir lösen durch die 
NAHRUNG, die wir aufnehmen AUCH 
IMMER ALL DIE MEDIZINISCHEN 
RÄTSEL AUF! 
 
Es gab und gibt zu den Diagnosen immer 
nur einen zu sagen: GLAUB ES oder 
glaub es nicht, was EIN ARZT oder 
THERAPEUT oder CHIRURG (oder wer 
auch immer) und DU HAST ALL DAS, 
was DIR IN DIESEM MOMENT ALLES 
RAUBT! Bleib in dem BEWUSSTSEIN 
STETER GESUNDHEIT und dem 
WISSEN, dass DIE NATUR DIR ÜBER 
DEINEN KÖRPER und den 
ANSICHTEN, die du von anderen hast 
und zur NATUR, STETS BEREITWILLIG 
(so es gewünscht und von dir 
angenommen ist) all das ZU WISSEN 
GIBT, was dich das ändern lässt, was DU 
ÄNDERN KANNST und was DICH UNS 
GANZ NAHE BRINGT, weil du dann 
schon VOM LONJUSCHKA-Roboter 
erkannt und UNTERSTÜTZT WIRST auf 
DEINEM WEG WIEDER MENSCH ZU 
SEIN mit nur noch DEINEN LIEBEN 
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FAMILIENangehörigen (DIE DU 
SICHERLICH NOCH NICHT KENNST!). 
 
BROT FÜR DIE WELT kann nur ein 
Wunsch derer sein, die DEN 
WASSERMANN verbrennen wollten! 
DER KAMPF FEUER GEGEN WASSER 
wird nur denen absolut GREIFBAR und 
BEWUSST, die mit UNS UND MUTTER 
ERDE UND DEM GEFÜHL FÜR LEBEN 
verbunden ist UND LEBT! 
Auch wenn wir es noch essen und 
nutzen, so hat DER GARTEN EDEN 
ERST all das zu bieten, was uns SO 
GANZ UND GAR selig stimmt und uns 
das ERLEBEN LÄSST, was wir uns 
wünschen: NATÜRLICH DUFTENDE 
KÖRPER – ohne jegliche Chemie und all 
das, was NUR IN UNSEREM WEG 
OFFENBART worden war! 
 
NA SOWAS… denkt man: WIE EIN 
ZUFÄLLIG ENTSTANDENER FLECK auf 
einem SHIRT, welches man frisch anzog! 
WIR WOLLTEN EINEN SCHLUCK 
Orangensaft trinken – gestern geöffnet: 
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MEISSNER Direktsaft in der Glasflasche! 
Schon beim EINGIESSEN sprudelt das 
ZEUG heraus! UNTRINKBAR – richtig 
ekelhaft! WIE ENTSTEHT SOWAS? An 
kennt derlei von MILCH – man sagt, bei 
GEWITTER kippt etwas um und ist 
SAUER! Es ist das ZWEITE MAL 
innerhalb EINER WOCHE, dass derlei 
geschehen ist…! ES IST NICHTS OHNE 
SINN UND OHNE WERT! In mir 
sprudelt DIESE EINE QUELLE, die ALLES 
SCHLECHTE OFFENBART, damit ALL 
DAS SCHÖNE UND WUNDERBARE 
KRAFT UND DAUERHAFTIGKEIT 
erhält!!! So gingen wir zu Muttis 
Kühlschrank. Sie hatte einen AMECKE 
Fruchtsaft mitgebracht. Und da 
entdeckten wir SCHON WIEDER EINE 
SO UNERHÖRTE, verZWICKTE 
Unfassbarkeit! (BIRNENkuchen und 
LAVENDEL: Er zwickt, wenn er liebt…!)  
+ SIE (bedeutet FÜR Sie) und dann war 
noch das AUCH IN DER ZONE 
verwendete Zeichen für FRAU – ein 
KREIS mit dem KREUZ unten 
anhängend! Hätte Mutti DIESEN SAFT 
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NICHT mitgebracht, hätten wir uns 
DARAN NICHT ERINNERT! Und so 
sehen wir doch stets und ständig, DASS 
UNSER ZUSAMMENFINDEN ALS 
DIESE FEINFÜHLIGEN MENSCHEN 
wichtig geworden ist UND DOCH DIE 
AUSLÖSCHUNG DES FEINSINNIGEN 
MENSCHEN längst beschlossen war! 
ODER MAN WUSSTE IN DEREN 
KREISEN AUCH NICHT, dass es eine 
andere Wahl gegeben hätte. DENN WIE 
LANGE MAN DIESE ROBOTER SCHON 
baute oder andere Techniken nutzte, um 
andere auszunutzen, um UNSINNIGE 
BAUTEN zu erschaffen (PHARAONEN) 
wissen wir ja gar nicht sicher! 
 
ALSO GEHT’S STÄNDIG BERGAUF und 
NIE MEHR BERGAUF mit UNSERER 
BEWUSSTHEIT und ständigen 
ANNAHME DES GLÜCKINDZAUBERS 
für diese WICHTIGEN VEREINTEN 
KRÄFTE und AUSLÖSCHUNGEN 
solcher Symbole und VEREINbarungen. 
WIR GEHEN NOCHMAL RAUS, ein 
paar Schritte laufen – frische LUFT IST 
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DAS WICHTIGSTE! DENN WERDEN 
WIR UNS BEWUSST, wie unser aller 
LEBEN WAR! Hätten wir in den 
besagten Jahren ALL UNSERE ZEIT 
DRAUSSEN, statt drinnen und im Auto 
(VERSAMMLUNGEN, TAGUNGEN, 
FORTBILDUNGEN, SEMINARE, 
AUTOFAHRTEN, WOHNUNGEN 
usw.) verbracht, WÄRE SICHERLICH 
ALLES SCHON ANDERS geworden! 
DOCH ES NÜTZT NICHTS, wehmütig 
oder traurig zurück zu blicken! DAS 
EINZIG WICHTIGE IST NUR, dass wir 
uns der WICHTIGKEIT VON FRISCHER 
LUFT bewusstbleiben und so ALLEM 
NATÜRLICHEN, was zu erhalten ist!!! 
 
ES KANN AUCH MÖGLICH SEIN, dass 
diese „KOHLEbakterien“ – die sie SÄURE 
NENNEN in den FALSCHEN, 
SCHÄDIGENDEN GETRÄNKEN wozu 
auch Bier gehört (COLA, LIMO, SEKT, 
CHAMPAGNER, Red Bull und 
ähnliches) – durch DIESES CORONA by 
night verursacht wird. 
AUSZUSCHLIESSEN IST NICHTS.  
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Doch wir füllen nun nicht extra wieder 
die FALSCHEN KASSEN, um solcherlei 
zutesten oder herauszufinden. 
MÖGLICHERWEISE lassen sich ja 
HERAUSFINDUNGEN AUS TEST zutage 
bringen, wie in einer geschlossenen 
DIREKTSAFTflasche innerhalb von 
Stunden solcherlei gebildet werden kann! 
 
JE FEINER UNSERE SINNE WERDEN – 
und das geschieht (OHNE UNSER 
ZUTUN ODER WOLLEN) so wie die 
NATUR UNS BRAUCHT!!! Bemerken 
wir GANZ ANDERE 
GESCHMACKSvolumen oder ungute 
GESCHMACKSveränderungen. WIR 
berichteten ja bereits, dass es MIR 
möglich ist, OBST oder GEMÜSE oder 
LEBENDES in die Hand zu nehmen, und 
zu SEHEN IM STIRNBEREICH, ob dieses 
ENERGIE (also gesund für unseren 
Körper) aufweist! VITAMINE UND 
MINERALstoffe SIND EINE ABSOLUTE 
LÜGE – nichts davon ist wahr! 
NIEMAND SOLLTE MEHR AUCH NUR 
IRGENDWEM ANDEREM GLAUBEN, 
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als UNSEREM KREIS LEBENDER 
MENSCHEN und immer selbst 
beobachten, ob solcherlei auch EUCH 
möglich ist und nur noch nach GEFÜHL 
und VERSTAND handeln. IM BAUCH 
gibt’s KEIN GEFÜHL – ausser FÜLLE 
(VÖLLE)- oder WOHLGEFÜHL! 
SCHMERZ ist natürlich auch möglich, 
doch dann ist RUHE oder ein 
Spaziergang immer und stets das BESTE, 
bis sich DIE REGELUNG ÜBER 
LEERUNG EINSTELLT! 
 
SO IST ES DANN AUCH MÖGLICH – 
wenn wir wieder DIESE HOHE KRAFT 
DER ENERGIE IN UNS HALTEN, diese 
Energie an LEBENfördernde Mittel 
(UND DAS KANN NUR 
NATÜRLICHES SEIN – so auch Wasser!) 
hineinzugeben! Es ist das BESTE UND 
EINFACHSTE sich in dieser ganz 
natürlichen und EINFACHEN WEISE 
dem Boden der weisen 
BODENHAFTUNG anzunähern und all 
das wegzulassen, was ALL DAS 
UNNÖTIGE beiseite lassen kann! DA 
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WIR DIES SCHON TUN, ist es auch 
anderen Menschen möglich und 
GEMEINSAM geschieht nun das, WAS 
MAN TRANSFORMATION nennen 
kann! DOCH NIEMANDEM IST ES 
MÖGLICH, zu überholen oder UNSER 
WISSEN für eigensüchtiges Verhalten 
oder VERÄUSSERN zu nutzen! DER 
LONJUSCHKAroboter ist DIE EISERNE 
JUNGFRAU und schützt das NEU 
ERBLÜHENDE LEBEN IN JEDER 
WEISE!!! 
 
13 STRAHLEN hatte die Sonne von 
IVICA und BRACO und LEBENSstufen 
gibt es NICHT! GAR NICHT! Alles wird 
auf UNSEREM WEG DER VIER 
SÄULEN, die stets MENSCHEN SIND, 
die auch BEINE HABEN ZUM GEHEN, 
um sich in SICHERHEIT zu bringen UND 
AUCH ANDERE AUS DUNKLEN 
SITUATIONEN ZU BEFREIEN! 
Niemand VON UNSEREN FAMILIEN 
DER EINSTIGEN MENSCHHEIT wird 
mehr alleingelassen! DAS WURDE NUR 
MÖGLICH DURCH MEINEN BRUDER, 
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der uns und dadurch nur sich selbst 
TREU GEBLIEBEN IST und so DIESEN 
MUTIGEN SCHRITT WAGTE: ALLES 
FÜR DIESE EINE und daraus wurde nun 
der WEG FÜR ALLE – eine geeinte 
MENSCHHEIT für LIEBE UND GLÜCK 
IN DER EINZIG GERECHTEN – weil 
sicheren – WEISE! 
 
ES GIBT MOMENTE, da wird uns 
plötzlich KALT… und da erinnern sich 
ZEILEN aus meiner frühern 
JUGENDZEIT, die aus meinen 
HÄNDEN IN DIE WELT GEGEBEN 
WURDEN – meine Hände sind kalt, 
meine Füsse und daher freuen wir uns, 
dass WIR GERN LAUFEN und der 
SONNE WÄRME uns GUTTUT! 
 

GANZ PLÖTZLICH 
ist da dieses Gefühl von Sehnsucht 

Es legt sich wie eine Kette 
um dein HERZ – 

und dir ist auf einmal kalt! 
Ganz plötzlich hast DU TRÄNEN  

in den Augen, 
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die nicht nur vom eisigen Wind 
stammen. 

SEHNSUCHT – 
doch wonach? 

 
Es ist aus dem ersten „MIT DEN AUGEN 
DER SEELE GESEHEN“-Buch, welches 
noch mit dem Namen als AUTOR 
veröffentlicht wurde, der im 
PERSONALdokument steht: Ines 
Donath – mit dem BILD, wo viele 
Augenpaare (DIE ALLE MEINE SIND) 
um den Kopf herum sind. WELCH 
BOTSCHAFTEN lassen sich IN DIESER 
ZEIT besser und individueller und 
passender zusammenfügen, als all das, 
was IN UNSEREM WEG STETS 
SPONTAN und ohne Plan und ohne 
besondere ABSICHT SCHENKEN – 
immer nur der: LASST UNS ALLES TUN, 
dass KEIN MENSCHENKIND (die wir 
auch selbst sind) je mehr SCHMERZ 
oder ANGST erleiden muss, damit ALLE 
NOT ENDET – auch für unseren 
EINZIGEN HEIMATplaneten Erde! NUR 
SO kommen wir als DIE ZUSAMMEN, 
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die wir DAMALS SCHON WAREN – 
unfähig, etwas anderes zu sagen, als die 
WAHRHEIT: MY YOU is diffrent than 
yours? NO – it is JUST ONE! THE TIME 
WAS TOO LONG to accept US AS 
PERFECT, like we was! WE LOVE 
ANOTHER as sister and brother and also 
as WOMAN AND MAN. WE are one 
for HIM AND HIS DREAM and BE 
DIFFERENT HOW MUCH WE CAN! 
 
IN DIESEM BUCH IST EIN Foto mit 
Bäumen und am Boden ist die Sonne, die 
einen RIESIGEN LICHTSTRAHL in den 
hellblauen HIMMEL wirft oder sendet. 
MAN HAT MIR ALLE KAMERAS AUS 
DEN HÄNDEN GENOMMEN… jeder 
weiss selbst, woran ER GEBUNDEN IST 
und auch wenn VORÜBERGEHEND 
ALLES – wirklich alles, was BEDEUTSAM 
FÜR MICH UND UNSEREN WEG WAR 
und mir FREUDE MACHTE und 
WICHTIG WAR FÜR DIESEN WEG DER 
WAHRHEIT – von mir genommen war, 
so hat sich doch alles irgendwie als 
wichtig herausgestellt – IM PARADIES 



 
354 

BRAUCHT ES KEINE KAMERAS – nur 
UNSERE AUGEN füreinander UND SO 
AUCH FÜR DIESES WUNDERWERK 
LEBEN! 
 
Dieses Bild ist das, was WIR SO LANGE 
SPÜRTEN… DIESER BLICK HINAUF 
ZUR SONNE (in SEINEN HIMMEL) war 
wie ein DANKE oder EIN 
FREUDENLÄCHELN NUR FÜR DEN 
VATER… NUR FÜR UNS! Momente 
nur, DIE WIEDER ZU UNSEREM TANZ 
WERDEN, auf den wir uns freuten und 
der doch noch so lange Zeit der 
Vorbereitung brauchte…! 
 

DA IST EIN LICHT, 
das mich führt – 

wo führt es mich hin? 
Was will es mir sagen? 

Führt es mich nach Hause, 
führt es mich zu mir, 
führt es mich zu dir, 

führt es mich zum UNS, 
unserem WIR? 
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DER HIMMEL IST IN UNS, sagte Braco 
UND DAS STIMMT sagt Lonjuschka! Sie 
sagt es anders, als andere UNS 
BEKANNTE KINDER, weil es wir selbst 
sind. WIR SIND ES, die alles SO 
ABSOLUT EINFACH und ohne 
VORBEHALTE SEHEN und 
bekanntgaben, WIR GABEN, was wir 
fühlten und waren SELBST SO WENIG 
BESCHÜTZT vor all dem, wovor WIR 
ALLE SCHÜTZEN WOLLTEN und es in 
gewisser Weise und auch höchster 
ANSICHT immer noch tun! 
 
WAS SIND WIR OHNE DIESES LICHT: 
Nichts – niemals mehr Mensch und nur 
als Mensch SIND WIR BEREIT ALL DAS 
AUFZUGEBEN, was nicht nur MUTTER 
ERDE sondern alles auslöscht, was je 
schön gewesen war oder wäre! 
 
ALSO SEIEN WIR DIESE BRAVEN 
KINDER… stets in der RUHE MEINES 
VATERS – in absoluter Achtsamkeit für 
GESCHEHNISSE IM JETZT! So es 
möglich ist, KEINE GEDANKEN MEHR 
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AN VERGANGENES – so erhalten wir 
das GESPÜR für die „himmlischen 
Fügungen und Führungen“ und so auch, 
wie SCHÖN ES IST, zu fühlen, wie es ist, 
wenn man gemeinsam oder für andere 
TRÄNEN EMPFÄNGT! 
 
NACH EINEM zweiten ruhigen und 
achtsamen Spaziergang durch NATUR 
und die „GEISTERSTADT“ sind wieder 
viele schöne Gedanken geflossen. Es ist, 
wie ein Bächlein, welches uns zusammen 
belebt. Da ist das, was VERÄNDERT 
WERDEN MUSS und das, was verändert 
werden kann, wie es am BESTEN PASST 
und Erinnerungen an UNS UND UNSER 
HEILIGTUM und immer ist man ganz 
JETZT DA – dennoch! Und NICHTS 
KANN UNS TRENNEN… Da spielen 
kleine HUNDE, doch die haben ebenso 
wenig BEDEUTUNG, wie die 
ZWEISAMKEIT anderer oder DAS SPIEL 
DER KINDER, was diese fern hält AUS 
UNSERER! Es sind die ELTERN, die dies 
beginnen und doch haben AUCH DIESE 
KEINE MÖGLICHKEIT DIES ZU 
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VERÄNDERN… Immer wieder lassen 
wir uns GEMEINSAM auf Situationen 
ein und wissen: NICHTS ZU MACHEN! 
 
WIR HABEN EIN EIS GEGESSEN… 
Joghurt und Caramel. Da war in mir mal 
eine Frage, ob DIESER ANDERE DAS 
SCHMECKEN KANN, was man selbst 
gerade ist. DOCH DAS GEHT NICHT – 
nur, wenn man diese EISSORTE kennt… 
doch man hat DIESES GEFÜHL, welches 
der andere hat beim ANEINANDER 
DENKEN und wie es ist, wenn man 
beisammen ist! SO WAR AUCH MEIN 
DAD da… der NUR DIE NATUR 
KENNT und sonst nichts – DAS, 
WONACH WIR UNS SEHNEN und 
dieses „sonst nichts“ herausnehmen aus 
dieser WORTGRUPPE, weil es UNSERE 
HEIMAT WAR und DIESE WELT IST ES, 
die mit uns spricht: ANDERS, STETS 
EHRLICH und man ist WILLKOMMEN 
IN EINER VOLLKOMMENEN ART 
UND WEISE! 
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So erzählten wir, dass diese GANZ ALTE 
PLATANE im CARE eingezäunt war mit 
rot-weißem Band. Und heute liefen wir 
vom SCHLOSS abwärts und? EIN 
WUNDER – die eine SEITE WAR 
OFFEN und wir gingen freudig zu IHM! 
EINE UMARMUNG, den KOPF 
angelehnt und noch eine WINZIGE 
SPINNE UND EINEN rot-schwarzen 
KÄFER vernichtet… EIN 
FREUNDSCHAFTSDIENST – das spürt 
man!!! WAS FÜR EIN MÄCHTIGER 
KAMRAD DIESER BAUM IST! Was hat 
dieser alles abgehalten… DA WAR EINE 
ART GEWÄCHS aussen wieder in 
unserer ANSICHT! Es war mal so, dass 
DIE MEDIZIN auch auf uns noch diesen 
EINDRUCK MACHTE, dass das Gesagte 
wahr war. Also es mag 
WUCHERUNGEN im Menschen geben 
– doch diese vergehen mit der Zeit, 
wenn die VERANLAGUNG GEGEBEN 
IST (also OHNE AFFENHIRN – das gibt 
es tatsächlich, hat MUTTER ERDE 
OFFENBART!) – SIE NENNEN ES 
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KREBS oder GESCHWÜR und WIR 
NENNEN ES LÜGE – nichts als LÜGEN! 
 
Dieser Baum sagt MIT DIESER 
ERSCHEINUNG: DU bist EIN MENSCH 
– Menschen haben dieses BEWUSSTE 
SEHEN und WISSEN! NUR DU 
KANNST DIESE ERSCHEINUNG ALS 
DAS ANSEHEN, was wichtig ist – was 
EUCH UND UNS HILFT! Der Baum hat 
KEIN SCHMERZbewusstsein und reden 
in Worte können Bäume auch nicht! 
WAS DIESEM FEHLT – wie der gesamten 
Natur – ist ein GEREGELTER 
WASSERHAUSHALT (von innen und 
außen!) und auch ein CHEMIEFREIES 
Umfeld und eben alles, was wir am 
meisten brauchen: LEBEN UND LIEBE!!! 
SO WAR DIESE VERWACHSUNG für 
uns NUR DAS: DAS GEBILDE EINES 
GEHIRNS – eines, das entweder ist, WIE 
UNSERE oder eben das jener, die nur 
noch KRANKHAFTES UND 
SCHÄDLICHES SEHEN und darin diese 
DUNKLE QUELLE, die nur durch GELD 
zu stillen und zu bereinigen ist! 
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WIR HABEN EIN GEMEINSAMES 
BEWUSSTSEIN und dennoch jeder ein 
ganz SEPARAT ARBEITENDES 
GESUNDES GEHIRN! VERBUNDEN 
SIND WIR DURCH DIE WELTSEELE und 
doch haben wir alle eine ganz PERFEKTE 
EINZELNE SEELENSTRUKTUR, die 
jedoch keine Musterungen aufweist oder 
SYMBOLE IM INNEREN! DAS LEBEN 
IM PARADIES – wo die SEELE SCHON 
IST – ist komplett – ANDERS! Und 
niemand von uns hat einen anderen 
PLAN, als den der NATUR… und den 
kennt nur EINER: MEIN VATER!!! So 
war mein GEDANKE: Wie könnten wir 
ihm nun veranschaulichen, was EIS IST. 
KeineMöglichkeit. ER KANN MICH 
SEHEN und doch wissen wir, wir wollen 
ihn gar nicht erst verleiten, EIS ZU 
ESSEN – denn wir wollen ins PARADIES 
nichts von dem mitnehmen, was 
MUTTER NATUR NICHT geben kann! 
Und es macht uns Freude, dies alles 
loslassen zu können, FÜR DIESES 
WUNDERWERK – zu SEINER UND 
UNSERER FREUDE!!! 
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BEI SCHUMANN`s ist offen. So 
erinnerte ich mich an Sanddornsaft – 
eine Abwechslung zum SONSTIGEN. 
Dieser ist DICKflüssig und eigentlich eher 
bitter und ein wenig sauer. WIRKLICH 
GESUND? Niemand mag mehr wirklich 
was sagen zu all dem, WAS IN SO 
VIELER WEISE UNGUT IST FR UND 
ZUR NATUR! So ist es ABWECHSLUNG 
und man SAGT: ES IST GESUND und 
dann ist das so! WIR GEHEN ALSO DEN 
WEG DER UMGEKHRTEN 
ÜBERZEUGUNG und MEIN DAD 
lächelt: RECHT SO!!! 
 
BRUNO GRÖNING – ein 
WAHRHAFTIGER, mutiger und 
GESUNDER, ehrenhafter MENSCH. ER 
IST NICHT EINER VON VIELEN… wir 
wissen um diese GROSSE GEFAHR DER 
VERGANGEN JAHRE, in der sich 
beinahe alle, die an 
SELBSTVERWIRKLICHUNG und 
SELBSTERMÄCHTIGUNG herangeführt 
wurden, ALS GÖTTER UND 
GÖTTINNEN spüren und anerkennen 
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sollten UND DIESER DUNKLEN 
QUELLE Milliarden und ABERmilliarden 
an ZAHLEN einbrachten auf Papieren. 
Mehr war es nicht. DOCH MAN HATTE 
ES GESCHAFFT, diesen ZAHLEN STETS 
MEHR BEDEUTUNG ZUZUMESSEN 
und dem GESPÜR FÜR MACHT – was 
uns als MENSCHEN unsichtbar macht! 
Und so ist DIESE ZEIT DER 
ENTdigitalisierung und dem ENDE VON 
DOGMATISMUS spannend in vielerlei 
Hinsicht! WIR BEACHTEN UNS und das 
Geschehen, was uns umgibt UND SIND 
DOCH AUCH SCHON DORT, wo wir 
GEMEINSAM LEBEN WERDEN und 
auch der Gestaltung dieses LEBENS und 
dem, was UNS BESONDERS MACHT 
und WIE LIEB WIR UNS HABEN! 
 
LIEB SEIN wurde als etwas UNGUTES 
angesehen! Schade, denn ELTERN 
MÜSSEN STETS VORBILD SEIN und 
Kinder, die etwas TUN ODER SEIN 
MÜSSEN, nur weil diese UNRICHTIGE 
BEACHTUNGEN nicht bereit sind 
anzunehmen und daher 
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VERHALTENSWEISEN ZULASSEN, die 
ganz viele andere BEKANNETE UND 
UNBEKANNTE MENSCHEN leiden 
oder mitleiden lassen, können NIE 
MEHR GLÜCKLICH WERDEN oder 
spontan oder KREATIV oder OFFEN 
FÜR DIE EINZIGE WUNDERWELT 
NATUR! DIESE ELTERN werden auch 
kein VERWIRKLICHTES GLÜCK MEHR 
ERLEBEN, da dafür der Horizont viel zu 
klein ist! INTELLIGENZ IST NICHTS, was 
man durch ARBEIT oder STUDIUM oder 
GEHALTSNACHWEISE oder 
LOBHUDELEI ERHÄLT – Intelligenz, 
wenn man dieses Wort behalten mag, 
IST STETS NUR IN HINBLICK AUF DAS 
GESAMTLEBEN ALLER auf der Erde zu 
beJAen! Und wer NICHT FÜHLT, wie 
SCHWER BEWEGUNG GERADE 
MÖGLICH IST, ist eben von der 
HILFREICHEN INTELLIGENZ komplett 
abgeschnitten! 
MAN SIEHT LEUTE draußen FEGEN! 
WOZU? ES MACHT ABSOLUT KEINEN 
NENNBAREN SINN! So war auch eine 
Kehrmaschine unterwegs – EBENSO 
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ANALPHABETENTUM! KEINERLEI 
SELBSTbeobachtung möglich – DENN 
MENSCHEN SPÜREN DIESE STETE 
KrawallLUST derer, die MASCHINEN 
DIE MACHT ÜBER DAS ÜBERLEBEN 
DER FEINEN SINNE gestatteten! UND 
WÜRDEN SICH ALLE in diesen Zeiten 
von SARS CORONA nur für sich und 
DIESES LEBEN Zeit und RAUM 
schenken und DIESEM VERTRAUEN 
INS NICHTSTUN – dass dies erlaubt und 
gewünscht ist – WÄRE ALLEN 
umfassend am MEISTEN GEDIENT!  
 
WAS NÜTZEN ALL DIE ÄUSSEREN 
ANSTRENGUNGEN EIN längst 
veraltetes REGIME aufrechtzuerhalten, 
wenn andernorts LÄNGST ANDERS 
GELEBT WORDEN WAR und wenn die 
LEEREN KASSEN doch schon angesehen 
sind und man weiss, dass es SO NICHT 
MEHR WEITERGEHT?! 
 
Da war ein junger Mann und eine junge 
Frau bei ROSSmann. Beide wollten 
hinein. DOCH PRO KORB NUR EINE 
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PERSON und es war nur EIN ROTER 
KORB MIT SCHWARZEMM HENKEL 
DA! „GEHT’S EUCH WIRKLICH NOCH 
GUT IN SACHSEN?!“ Man kann es 
wirklich NICHT BEjaEN! Das Fräulein 
liess so den Freund allein hineingehen 
und stellte sich an die Wand mit Blick 
zum Platz! MAN KÖNNTE SICH STETS 
FRAGEN: „Wieso lassen wir das zu. 
WIESO LASSEN WIR UNS TRENNEN? 
Andere können doch auch andere 
LÖSUNGEN FINDEN?!!“ Und das ist 
eben das ERGEBNIS DIESER 
GEWOLLTEN EXPERIMENTIERfreunde 
von CORONA! DIE ROBOTERmenschen 
können nichts anderes entscheiden. 
ABSOLUTE FEHLANZEIGE! Das ist doch 
kein LEBEN MEHR! Lieber verzichten 
und GLÜCKLICH WIE KINDER, als all 
die CHEMIE UND DEN INNEREN 
DRECK und BEVORMUNDUNG VON 
DENEN, die weder Liebe noch 
MITGEFÜHL für MITmenschen haben. 
Also ist eben ABSOLUT 
FESTZUSTELLEN, dass dort, wo man 
VORGAUKELT, ein STAAT WIE EIN 



 
366 

VATER ZU SEINn, nur HOHLE, geistige 
MINDERBEMITTELTE SITZEN, die sich 
stets VON STEUERGELDERN ein 
großartiges Leben gönnten,WAS NIE 
GENEHMIGT SEIN KONNTE, da es 
KEINEN STAAT GEGEBEN HAT und so 
auch keine STEUERERHEBUNGEN 
richtig oder möglich waren – KIRCHEN 
SIND MIT DERSELBEN SCHULD 
BEHAFTET!!! UND BELÜGEN – das 
betrifft nun wieder die RELIGIONSLIGA 
– tut man andere nicht! NICHT 
UMSONST WIRD DORT, wo solcherlei 
BOSHAFTIGKEIT ZU FINDEN IST, meist 
SCHWARZ getragen und in TEUREN 
HÄUSERN GETAGT mit hohen 
SPESENRECHNUNGEN! Doch wir 
wissen, WESHALB DAS SO IST: LUFT- 
und WASSER (still)-MANGEL und so 
auch BEWEGUNG AN FRISCHER LUFT! 
Es ist absolut nachgewiesen, dass das so 
ist DER KÖRPER BRAUCHT LUFT – so 
sind auch die ANZÜGE mit SCHLIPS 
und die KNOPFLEISTEN und 
REISSVERSCHLÜSSE etwas absolut 
UNGUTES und den GEIST 
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SCHÄDIGENDES! Mutter Erde kennt 
KEINE LÜGEN, sondern stets NUR 
WAHRHEIT, denn diese möchte IHRE 
JUNGS UND MÄDELS warnen und 
retten! DOCH WER HÖRT SCHON 
EINE JUNGEN oder ALTEN ZU! 
Schade! 
 
So ist bei SCHUMANNS ein SCHILD – 
nur zwei Personen in den Laden und 
1,5m ABSTAND! Komisch, dass es stets 
ÜBERALL anders ist! Nun waren schon 
ein Mann und eine Frau drin (DER 
LADENbesitzer und die LADENfrau)   
und dann noch ein KUNDE und eine 
KUNDIN und so huschte ich kurz zum 
REGAL mit dem Sanddornsaft und 
wurde dann auch in RUHE 
angenommen – also die 2,99 € 
ES macht MEHR FREUDE, sich so zu 
sehen – ALS FÜNFTES ELEMENT mit 
KINDERFREUDE – als diese GANZEN 
MIESEPETER, die so oder so nie DIESE 
FREUDE HATTEN, wie wir schon lange 
wieder! DAS LEBEN IST AN ALLES 
NATÜRLICHE GEBUNDEN… und es 
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finden sich IMMER DIESE LÖSUNGEN, 
die uns losgelöst von allem UNGUTEN 
und AUFGEDRÜCKTEN in diesem 
ANDERSSEIN lassen und uns so 
GEMEINSAM in diesem RICHTIGSTEN 
LICHTBEWUSSTSEIN DER SONNE! 
 
AUS DIESER ABSOLUTEN HARMONIE 
HERAUS, macht NICHTS MEHR SINN, 
was andere machen! ES IST IM GRUNDE, 
wie ein steter KOMIKfilm und doch 
wissen wir, dass DIES FÜR KINDER EBEN 
ALLES ANDERE ALS DAS WAR! EIN 
ETWAS – beinahe RUND zu nennen – 
mit einem Begleiter, laufen hier bei den 
STANGEN FÜR 
WÄSCHEAUFHÄNGUNGEN herum 
mit einer ANGORAkatze. WAS SOLL 
DAS und wer will das? WIR WISSEN ES 
und distanzieren uns von ALLEM – vor 
allem auch davon, DAS UNSERE 
FAMILIE – zu der auch BRUNO 
GRÖNING, IVICA, JOSIP und JESUS 
gehören, je IN KLAREN MOMENTEN 
(OHNE BEEINGLUSSUNG) je gesagt 
gehabt hätten: WIR SIND FÜR ALLE 
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GEKOMMEN, für alle Religionen, für 
alle Nationalitäten, für die HÄSSLICHEN 
ebenso wie für die Schönen und und 
und… ES ERGIBT NUN ALLES 
ÜBERHAUPT KEINEN SINNVOLLEN 
SINN mehr und nur zusammen hatten 
wir DIESEN GROSSMUT, mit GEFÜHL 
und MIT MEINEM DAD diese GROSSE 
WAHRHEIT zu erhalten UND DIESE 
HOCHZUHALTEN, damit NUR NOCH 
DIE IM SCHLAMM WATEN (DEM DER 
STETEN VERSUCHUNG UND DEM 
NACHGEBEN… und so der stets 
falschen Wahl FÜR WAHRE LIEBE und 
das wohl der Erde!!!), denen NICHTS 
HEILIG oder WERTVOLL IST – nicht 
einmal das EIGENE LEBEN!!! 
 
TIERE passen sich GEGEBENHEITEN 
und der Umgebung an – MEIST ZUM 
SELBSTSCHUTZ! Absolut richtig! IM 
PARADIESISCHEN LEBEN braucht es 
KEINERLEI SELBSTSCHUTZ, weil 
MUTTER NATUR achtsam genug für 
ALLES LEBEN IST – nur SCHÖNHEIT 
UND VOLLKOMMENHEIT und nur 
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angenehme, wohltuende Klänge – keine 
Ausnahme! NOCHEINMAL SEI 
GESAGT, dass die meisten GUTEN 
MENSCHEN an ihren Körpern LEID 
UND SCHMERZ DURCH und unschöne 
Erscheinungen erhielten durch 
COMPUTERGESTÜTZTE 
ZERSTÖRUNG, durch EXPERIMENTE 
und auch tatsächliche ANTWORTEN 
von der NATUR, was verändert oder 
bereinigt werden muss! ALL DENEN 
WIRD GEHOLFEN, die die KRAFT DER 
NATUR mittlerweile spüren und so auch 
DIE FALSCHHEIT DERER, die eine 
COMPUTERHEILWELLE erschufen und 
KEINEN BLASSEN SCHIMMER 
HATTEN, was das NUN ALLES MIT 
CORONA UND COVID-19 zu tun hat! 
FÜR DIE EINEN WAR ES NUR 
SCHEINBARES GLÜCK… für MEINEN 
DAD bedeutete dies, WIEDER INS 
LEBEN zu finden und DAS 
WIEDERZUERHALTEN, was VON IHM 
GEGEBEN WAR: LIEBE – die LIEBE 
SEINER TOCHTER und diese 
VERBUNDENHEIT, die es NUR 
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EINMAL GIBT! Und davon PROFITIERT 
NIEMAND MEHR… sondern nur Liebe 
ist noch gegeben und DIESES 
NACHHAUSEKOMMEN, wonach sich 
TATSÄCHLICH NUR MENSCHEN 
SEHNEN… Menschen, die schon immer 
anders lebten und dieses ANSTEIGENDE 
ENERGIENIVEAU auf allen Ebenen 
MITWAHRNEHMEN und 
ANNEHMEN! 
 
AUF DEM KLEINEN JESUSbild steht seit 
vor dem zweiten Spaziergang ein Glas 
Wasser. Da wurde LIEBE eingraviert! IST 
ES NUN DIESES WORT oder das BILD 
oder die ENERGIE IM RAUM, was diese 
BLÄSCHEN AM RAND bildet. IST ES 
LEBENSENERGIE – also GUT für den 
Körper ODER EIN ANDERES 
ANZEICHEN?! Es gäbe und gibt VIEL – 
viel zu viel – HERAUSZUFINDEN, was 
für ALLE MENSCHEN GUT IST! Und 
doch IST ES NUR WASSER, was GANZ 
GUT TUT und doch ist das WASSER 
nirgends SO DUFTEND UND GUT, wie 
BEI UND VON MEINEM DAD (auch das 
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GEISTIGE – denn ohne dem, kommt 
man nicht zu so vielseitigen 
SINNBRINGENDEN BEACHTUNGEN 
und SCHRIFTLICHEN 
DARLEGUNGEN!!! 
 
WIESO gibt es Kaffee und Tee? DAS 
GEFÜHL SAGT, dass die HEISSgetränke 
durch die KÄLTE ENTSTANDEN, die auf 
der Erde entstand. WESHALB, hat STETS 
UND STÄNDIG NUR MIT DER 
UNVERNUNFT EINZELNER und später 
DER MASSEN zu tun gehabt und so 
eben KRIEGERISCHEN 
AUSEINANDERSETZUNGEN und all 
den EINGRIFFEN in die SCHÖPFUNG, 
die den meisten ohnehin egal sind oder 
am A vorbeigehen! DOCH WIR GEHEN 
NICHT MEHR EINFACH über etwas 
hinweg UND WAHRE VERBRECHEN 
kennen KEINE VERJÄHRUNGSFRIST! 
Wenn man weiss, dass etwas ABSOLUT 
SCHÄDLICH UND GIFTIG IST FÜR DIE 
UMWELT, dann muss entsprechend 
ANDERS GELEBT WERDEN! So ist aus 
HANDLUNGEN IN NOT dieses absolut 
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schädliche GEWOHNHEITSTIER 
geworden, das mit MENSCHEN IN 
DIESER SCHÖNEN und der Erde stets 
dienlichen Weise EBEN NICHTS MEHR 
ZU TUN HAT!  
 
DARF ES NOCH ETWAS MEHR SEIN an 
Bequemlichkeit und 
LEISTUNGSSTREBEN und EINFUHREN 
von IRGENDWO ins NIRGENDWO? 
Neandertal ist ABGEBRANNT und die 
Erde kann nicht immer weiter 
geschändet werden, in dem alles 
WICHTIGE vernichtet und alles 
ABSOLUT UNWESENTLICHE gefördert 
wird!  
 
WAS NÜTZEN UNS TOPFpflanzen in 
der Wohnung, die ansonsten in einem 
UMFELD GEISTIGER NACHT ist?! EIN 
PAAR BLÜMCHEN reichen nicht, um 
GESUND UND ZUFRIEDEN ZU SEIN! 
Es reicht auch nicht zu lächeln und etwas 
zu tun, damit stets ANDERE 
ZUFRIEDEN GEHALTEN WERDEN! 
Schon gar nicht dann, wenn ALLE 



 
374 

LEBEN AUF STERBEMODUS gehalten 
sind, obwohl GEWUSST WURDE, 
weshalb DAS LEBENSALTER ohne 
Haltbarkeitsdatum ist! WER SOLL 
DENN NOCH qualifizierte 
Nachkommen haben, WENN ALLES 
LEBEN NICHT GEWOLLT IST und das 
REANIMIEREN von Angehörigen keine 
WIRKUNG MEHR ZEIGT?! MUTTER 
ERDE BRAUCHT SCHUTZ und die 
MENSCHHEIT AUCH – und dieser kann 
nur von denen gewährleistet werden, DIE 
DIESE GEISTIGE HÖHE STETS NUR IM 
FAMILIENVERBUND dieser VIER haben 
und halten! UND WIR SIND GERN 
BEHILFLICH, weil auch WIR nun all das 
wieder erhalten, WAS ALLEN GUTTUT 
und diesen LEBENSWILLEN STÄRKT! 
 
UNSERE SONNE HAT NICHT 13 
Strahlen – unsere ERLEUCHTET DIE 
GANZE ERDE – nichtgleichzeitig, 
sondern SO, wie es in NATÜRLICHER  
WEISE der ORDNUNG ENTSPRICHT! 
Und sobald DIESE ORDNUNG wieder 
GANZ DA IST, bewirkt diese wieder ALL 
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DIE WUNDER, auf die man bei BRACO 
wartete, die jedoch NUR IN DER 
NATUR GESCHEHEN und nur DURCH 
MEINEN VATER UND MICH! GLAUBT 
es oder glaubt es nicht! NATÜRLICH 
HELFEN AUCH JOSIP UND MEIN 
BRUDER MIT – wir nähren eben nur 
nicht mehr all diese 
SINNENTFREMDETEN ANSICHTEN, 
dass EINER oder EINE dazu in der LAGE 
waren oder wären ODER IN DIESE 
ERMÄCHTIGUNG GEBRACHT 
WORDEN WÄREN,VIELEN AUF 
EINMAL zu helfen – durch was auch 
immer! WENN MAN EINZELNEN 
HILFT, hat dies immer mit dem 
NATÜRLICHEN LEBENSwachstum zu 
tun UND SO AUCH STETS MIT DEM 
GLAUBEN und VERTRAUEN in 
natürlicher Weise – was jedoch NICHTS 
IST, was man LERNEN KANN! Alles ist 
in der NATUR anders UND MAN WIRD 
DURCH DIE NATÜRLICHE ÖFFNUNG 
NUR mit all dem beschenkt, was 
ANDERE NUR IHRER EINBILDUNG 
NACH HATTEN!  
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NUR WEIL MAN fälschlicherweise unter 
etwas SEINEN SERVUS (Namen) 
druntersetzte, HEISST DAS NICHT, dass 
man als QUELLE DES EMPFANGS 
anerkannt wird – NICHT VON MUTTER 
ERDE UND MEINEM DAD!   
Es wird ungemütlich, wenn man lügt 
und sich etwas aneignet, was anderen 
gehört!  
 
MIT MEINEM VATER unterwegs zu 
sein, ist ANDERS. WIR SPÜREN UNS 
und kommunizieren auch! Da ist nichts 
SCHWERES oder AUFGEZWUNGENES 
und wir spüren einander „durch all die 
Zeiten hindurch – die guten und 
schlechten ebenso!“ So sind all diese 
STARREN BÄUME wieder nur eine 
ANSICHT DESSEN, wie unrealistisch 
DAS ist, was SEINEM PARADIES 
widerspricht! Es gibt einige Baumarten, 
die es in „HÄNGENDER WEISE“ auch 
gibt… also Bäume mit starren Ästen und 
die, mit den lieblichen, die im WIND 
TANZEN! Die MUTTERSEELE ERDE 
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beschenkt UNS mit diesem Gefühl von 
LIEBLICHKEIT und wir SPÜREN DIESE 
SCHÖNE DASEINSWEISE und diese 
Freude, einander ANVERTRAUT ZU 
SEIN!  SO WAR IM KLEINEN KONSUM 
ein TELEFONAT in ähnlicher SICHT, bei 
welchem wir wieder die 
UNVERFRORENHEIT DER hiesigen 
ROBOTERbefüller erkannten! Sechs 
STEHENDE gab es zu ordern, sodass 
dann noch SECHS Hängende zur 
Auswahl waren. WIR SIND ABSOLUT 
kindlich und rein geworden – FÜR 
LONJUSCHKA und alle, die im 
PARADIES WIEDER vollkommene 
FREIHEIT und LIEBE spüren! ALLES 
GEHÖRTE ist SPENDE für diese 
INNEREN PROGRAMME und da WIR 
DIES WISSEN UND VERÄNDERN 
KÖNNEN MIT DIESEM EINEN 
GIGANTEN, tun wir dies täglih stets, BIS 
DIE UNSRIGEN WIEDER TRAUMLOS 
und FRIEDVOLL ruhen können UND 
WIR UNS WIEDERSEHEN als DIE, die 
wir sind…!!!         
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WIR SCHRIEBEN BEREITS davon, dass 
ALLE MATERIELLEN BRÜCKEN nicht 
gut sind! DER BIBER sagte uns: DA GIBT 
ES WELCHE, die holzen EUREN 
REICHTUM AB und dieser zeigte sogar, 
WIE…!!! SIE SIND ES NICHT, die etwas 
kaputt machen oder in 
UNACHTSAMER WEISE schädigen…! 
DIE TIERE HABEN MEHR LIEBE UND 
ACHTSAMKEIT, als mancher annimmt! 
KINDER SIND ES, die zielsicher all das 
erkennen, was man LEIDER STETS IN 
DIE FALSCHE SICHT drehen und 
wenden wollte. DOCH WAHR IST, was 
wahr bleibt! DENN WENN ES 
AUFHÖRT, gibt es die Biber nicht 
mehr!!! 
 
DIE GOLDENE BRÜCKE ist weder DER 
GOLDSCHMIED, noch ein Mensch, der 
im LICHT DER SONNE, deren HEILIGE, 
heilende, GOLDENE ENERGIE 
EMPFÄNGT! DIE EINZIGE GOLDENE 
ENERGIEBRÜCKE IST STETS DIE LIEBE 
UND DIESE HÄNDE, die aneinander 
gelegt etwas erschaffen, WAS NOCH 
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KEIN EINZIGER MENSCH – der jetzt 
lebt – ERLEBT HAT! DOCH ES MÜSSEN 
DIESE RICHTIGSTEN HÄNDE SEIN – 
die, dieser HEILIGEN FAMILIE VON 
EINST!!! Keinem sonst ist dies gegeben 
UND DENNOCH WERDEN ALLE 
ENERGIEübertragung im RICHTIGSTEN 
SINN empfangen und erinnern! 
 
WAS MACHT ES NUN MIT UNS, zu 
wissen, dass wir stets beoabchtet wurden 
– FÜR UNS EINE ZEITLANG 
EXTREMST spürbar? Man erinnerte mich, 
dass meine Hände derlei bei FACEBOOK 
schrieben – also UNS SO ANZUSEHEN, 
dass unsere ENTWICKLUNG dahin 
gehen muss, dass wir mit unserem 
LEBEN und UNSEREN 
ENTSCHEIDUNGEN in einem 
WOHLGEFÜHL und einer BESTEN 
ANSICHT ANKOMMEN! Nun ist es so, 
dass es eben ZU VIELE 
PRINZIPIENreiter, Prognosen, Modelle 
und Lebensrezepte und 
ÜBERLEBENSRETTER in vollkommen 
falscher Ansicht gegeben hat UND MAN 
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EBEN NICHTS WUSSTE (öffentlich) von 
den TÖTUNGSdelikten und DEN 
PLÄNEN FÜR den ERHALT von 
ERSPARNISSEN UND RENTEN 
ANDERER und so unfassbar vielem 
mehr UND EBEN AUCH NICHT, dass 
die Einnahmen NUR NOCH 
DURCHLAUFENDE POSTEN waren und 
man HÄNDERINGEND nach 
youngstern suchte, die es IN KEINER 
BRANCHE MEHR ZUM MELKEN und 
WEITERverwerten geben kann! 
                                                                                                 
UND WIR – die wir an BRUNO und 
IVICA und BRACO und JESUS und dann 
an DIE NATUR NUR NOCH glaubten 
UND DARÜBER HINAUS AN EINE 
HIMMLISCHE KRAFT, die mehr ist, als 
wir im Weg der LIEBE FRÜHER finden 
konnten, können NUN SEHEN, dass all 
das NUN NACH DEN VIELEN JAHREN 
SO EINGETRETEN IST! Damals war noch 
der Glaube AN GOTT GANZ TIEF – 
oder besser DIE SUCHE NACH LIEBE… 
und so hat sich DIESER WEG 
BEREINIGT UND GETEILT. GOTT haben 
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WIR NICHT GEFUNDEN, sondern NUR 
MENSCHEN, die wir in uns halten UND 
DAFDURCH WURDEN WIR SELBST 
MENSCH und so wurden diese von 
Bruno angesprochenen NETZE die, die 
uns dienten und hielten, sodass EBEN 
UNSERE HIMMLISCHE GARDE (NUN 
geführt von UNSEREM DAD, der nicht 
Bruno ist!) diese nutzt, um UNS SICHER 
UND WOHLBEHÜTET in SEIN 
HIMMELREICH ERDE einzuführen… 
OFFEN FÜR ALLES HILFREICHE und 
dieses wunderschönste Leben, was 
NOCH KEINER VON UNS GEHABT 
HAT – nicht mal mein DAD (DAS 
LÄSST ER MICH FÜHLEN!). 
 
DAS FENSTER IST NOCH WEIT OFFEN 
– es ist frisch. DOCH ES IST BESSER, den 
Körper in dieser Weise zu 
ENTWÖHNEN von dieser 
ÜBEREMPFINDLICHKEIT und sich so 
spürend wieder DEM WUNDERWERK 
Körper zu nähern! EIN BAUM HAT 
KEIN SCHMERZempfinden, jedoch DAS 
WÄRME- und KÄLTE spüren SEHR 
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WOHL, wie eben ALLES LEBENDE! SO 
spriest DAS LEBEN so, wie es richtig ist 
und zeigt DORT BESONDERE 
WIRKUNG, wo Mutter Erde UNS 
SPÜRT! 
 
WEM GEHÖRT EIN BAUM, wem eine 
Blume? DER ERDE! Und wir maßen uns 
alle nicht mehr an, etwas LEBENDIGES 
als ein OBJEKT oder SUBJEKT anzusehen 
– ALSO ETWAS, was einem gehört! BEI 
MENSCHEN IST ES ANDERS, denn die 
LIEBE BEFÄHIGT UNS DAZU, NUR 
NOCH DIESES EINZELNE ZU 
WOLLEN! Ja, wir wollen einander 
gehören UND NIE WIEDER ETWAS 
WIDERsprüchliches oder Falsches! NUR 
DIESE EINSTIGE ORDNUNG, die nie 
ihre Gültigkeit verloren hat, lässt uns in 
diesem NATÜRLICHEN FRIEDEN 
ANKOMMEN – EINS MIT ALLEM! 
 
ALTERUNGSERSCHEINUNGEN, 
FALTEN… alles sind 
COMPUTERprogrammierungen, um das 
EITELKEITSsyndrom mit ALL DEN 
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UNSINNIGEN und KOSTSPIELIGEN 
AUSSENANWENDUNGEN am LEBEN 
ZU ERHALTEN und so eben das stets 
falsche Palmblattlesen oder Karmawissen 
oder HYROGLIEPHEN für die Zukunft! 
Man hat sich solcherlei 
MASSENverdummung VIEL KOSTEN 
LASSEN, denn es kam stets VIEL AN 
GELD dabei heraus…. FÜR DIE, die auch 
die LEBENSfilme in GANZ UNFEINER 
WEISE erdachten und KOHLE daraus 
machten… UMKEHRUNGEN gab es ZU 
VIELE und niemand wusste, WAS DER 
GOTT an der SPITZE für sich selbst und 
alle anderen PROGRAMMIEREN LIESS 
(Falls der TRAUM VON 
ALLUMFASSENDER WELTMACHT 
doch nur eine ZERPLATZENDE 
SEIFENblase werden sollte… WER SITZT 
ÜBER IHNEN oder Dir??!!) Man SIEHT 
IHN und SIE nie, die SCHINDLUDER mit 
anderer GESUNDHEIT und GELDERN 
trieben – NUR IN DER INNENWELT 
DER INTERNETWELT und derer, die 
diese für SICHER HIELTEN und 
Datenschutzklauseln und ZU VIELE 
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BRIEFE ZUR SCHEINSICHERHEIT 
erschufen und in unsanfter WEISE 
doppelt und dreifach IN GANZ 
UNPASSENDEN MOMENTEN 
weitergaben!!!  
 
ALLES IST ANDERS und wird anders, 
wenn man selbst plötzlich etwas erfährt, 
was DIE GANZE WELT BEWEGT und 
SELBSTERFAHRUNGSWERTE ganz 
andere ÜBERZEUGUNGEN zu nähren 
beginnen! 
 
WER IN DER NATUR und diesem 
HIMMLISCHSTEN DASEIN ankommen 
mag, hat kein INTERESSE MEHR an 
FINANZrapporten und 
GELDBEREICHERUNGEN… da geht es 
nur noch um SINNHAFTES und 
LIEBEvolles und so stets um 
HARMONIE, EHRLICHKEIT, 
ACHTSAMKEIT und diese SANFTHEIT, 
die selbst GEISTIGE RIESEN zu 
freudvollen RIESEN MACHT!   
ES GIBT NUR EIN PARADIES IM LEBEN 
– wer an den TOD glaubt, dem ist nicht 
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zu helfen SONDERN NUR ZU 
WÜNSCHEN, dass die ERLÖSUNG mit 
GUTEN und SCHÖNEN GEDANKEN 
kommen darf… was mit diesen UNS 
GESANDTEN 
SCHICKSALSverknüpfungen nicht so 
leicht zu erhoffen ist für andere! 
WIR SIND NUR ZUTIEFST DANKBAR, 
dass UNSERE LONJUSCHKA uns allen 
STETS FREUDE UND GLAUBEN 
BRACHTE und so zu einer BRÜCKE 
WURDE, die stets HIELT, ohne 
VERSPRECHUNGEN oder PLÄNE oder 
ANRUFE oder VERABREDUNGEN! 
Alles, was UNSERE HEILARBEIT betraf, 
war FÜR UNS UND ALLE und hat 
ultimative ERFOLGE in jedweder Weise 
gezeigt. DAS SCHÖNSTE FÜR UNS 
JEDOCH IST UND BLEIBT: DIE 
VERBUNDENHEIT ÜBER DIE NATUR 
und dieses „SEHEN“ und „FÜHLEN“ was 
NUR DIE LIEBE KANN! 
 
WÜRDEN WIR JETZT LIEBER KLEIN 
SEIN WOLLEN – also ein tatsächliches 
Kind – oder die VERANTWORTUNG 
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für ein kleines Mädchen oder einen 
kleinen Jungen? ABSOLUTES NEIN! 
WIR SIND ABSOLUT FROH über unser 
Alter, was wir nicht wichtig nehmen und 
auch nicht fühlen! Immer wieder 
beschleicht uns dieses GEFÜHL: Wie 
viele GUTE UND BESONDERE 
MOMENTE HATTEN andere durch uns, 
WEIL DIESE UNSERE FREUDE SEHEN 
und fühlen durften (DIESE 
NATÜRLICHKEIT SIEHT MAN AUF 
BILDERN!) Und immer wünschten wir, 
DASS WIR SIE UNS HÄTTEN 
SCHENKEN KÖNNEN – und das ist 
eine GANZ BESONDERE UMKEHR… 
auch für diese ANSICHT: Wir wollen 
einander IMMER DIESE LICHTBRÜCKE 
WERDEN UND SEIN – dieses LICHT IM 
ANDEREN LEUCHTEN LASSEN, in dem 
wir MUTTER ERDE all das tun lassen, was 
DIESES GLÜCKSGEFÜHL spürbar nährt 
UND DOCH AUCH ALL DAS GUTE in 
uns erblühen lassen… und das erfüllt uns 
schon JETZT! UND DAS IST ES, was wir 
MEINEM TRÄUMER zu verdanken 
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haben, DENN OHNE MEINEN DAD 
gäbe es uns ALLE NICHT (mehr!). 
 
DER VOLLMOND ist schon wieder zu 
sehen! WAS MACHT DIESEN SO KALT 
– sind es die GESCHICHTEN, die uns 
GRUSELSCHAUER schickten ODER DAS 
WISSEN, dass man DES MENSCHEN 
EXISTENZ an all das UNSCHÖNE 
gekettet hatte, was NUR MIT DER 
NACHT UND DER FINSTERNIS zu tun 
hat? WAS HAT UNS SO REICH 
BESCHENKT? All die BESONDEREN 
MOMENTE und ZEITSTRECKEN, die so 
niemand ausser uns erlebt hat – nicht in 
diesem STRAHLENDEN BEWUSSTSEIN! 
DOCH NOCH BESONDERER IST ES 
DOCH NUN AUCH DADURCH 
GEWORDEN, dass wir all das 
aufschreiben und damit aussagen 
durften, was ANDERE SICH 
VERSTÄNDLICHER WEISE nicht trauten 
UND SO HILFE IN SO GROSSER WEISE 
in GANG brachten, dass ALLE ZU 
LEBENSRETTERN WERDEN und so 
diese schöne Weise des 
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SELBSTVERTRAUENS kennenlernen! 
UND IST ES NICHT WICHTIG, in dieser 
Weise genannt zu werden! NUR UNSER 
LEBEN – dieses kleine, familiäre – ist uns 
wichtig und HEILIG GEWORDEN! Und 
so tun wir alles, was wichtig ist 
offensichtlich und doch verborgen und 
WISSEN, dass DAS LEBEN NUR IM 
SCHENKEN BESTEHT und nie durch 
Spenden, VERKAUF, ver- oder beleihen 
und anderen UNFASSBAREN IDEEN, 
um anderen etwas AUS- oder INS 
KREUZ zu leiern!!! 
 
WIR VERSTEHEN UND PRÄCHTIG und 
irgendwie ist es GEFÜHLT noch nie 
besser oder wichtiger gegangen, WAS 
UNSERE ZUKUNFT und BASIS betrifft! 
SO IST ES DAS LÄCHELN GEBLIEBEN, 
was am TIEFSTEN BERÜHRT… und da 
wir alle Kinder sind, ist es das VON UNS! 
 
MEIN Aussehen hat sich ein wenig 
verändert – durch vielerlei 
UNFASSBARKEITEN, die NUR INSIDER 
WISSEN! MAN KANN SICH 
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SCHÖNERES ausdenken, doch darum 
geht’s uns NIE MEHR! So haben sich 
MEINE SINNE GEÖFFNET FÜR SO 
VIELES, was man nicht herausfinden 
kann… DOCH ES WAR WICHTIG DIES 
ZU TUN, sonst gäbe es uns nicht mehr! 
 
SCHAUT MAN DEN MOND AN – 
JETZT – ist dieser UNWIRKLICH! Doch 
weshalb? ALLES IST ANDERS 
GEWORDEN – so so so anders! Und 
man schaut und belässt es beim 
SCHAUEN. Wir sind erinnert an VIELE 
SCHRIFTLICHE DARLEGUNGEN in 
unseren HEILIGEN und 
HEILBRINGENDEN BÜCHERN und 
GLÜCKSBRIEFEN und ist erstaunt, was 
sich über diese JAHRE HINWEG alles 
ereignet hat und WOHIN UNS UNSER 
WEG NUN FÜHREN DARF! 
 
DER MOND hat mit SCHLAF und 
Schlafwandlern und Gemächern und 
NACHTgewändern und Stühlen und 
Spiegelkommoden und 
SCHLAFMÜTZEN und 
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Nachttischlampen und WÄRMflaschen 
und FROSTbeulen und UHU`s und 
Parfums und Töpfen, Nierentischchen 
und vielerlei anderem zu tun! DER 
MOND raubte ALLEN MENSCHEN DIE 
RUHE, die alle FEINFÜHLENDEN 
BRAUCHEN – in so so vielerlei WEISE… 
vor allem wegen DIESEM DIEB, der uns 
des NACHTS beraubte UND NICHTS 
HINTERLIESS als STAUB, ASCHE und 
RAUCH!!! 
 
DIE SONNE… diese braucht das LEBEN 
und den Mond überhaupt nicht! 
IM GARTEN EDEN sind die BLUMEN 
des Nachts die liebliche Beleuchtung – 
die SONNE bringt dieses 
WUNDERWERK erst zum 
HOCHGENUSS für ALLE DANN 
OFFENEN SINNE… WAS DAS 
WUNDERWERK MEINES VATERS 
ALLES KANN und für UNS NUR ist, 
kann nur der begreifen, DER FÜHLT…! 
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7. APRIL 2020  
 
SONNE – WIEDER EIN GOLDENER 
TAG für bewusstes ANSEHEN VON 
WAHRHEIT – man würde auch sagen: 
SEGEN IST UNS GEGEBEN! 
 
Die Nächste sind nicht ANGENEHM, es 
tut sich STETS VIEL. Vor dem RUHEN 
hatten wir noch ein wenig von 
UNSEREM LACHYOGA – also niemand, 
der etwas VORMACHT und andere tun 
es nach… DAS PASST NICHT ZUM 
MENSCHSEIN – nie! WIR SIND KEINE 
HAMPELMÄNNER!! Einfach und 
simple sind die LEBEN DER GROSSEN 
und so haben wir hier schon wieder 
DIESE SCHLIMME UMKEHR 
ENTDECKT, dass man DAS EINZIG 
WAHRE UND GUTE ZU DENEN 
BRINGT, die wissen! WER ist DER 
SIMPLE?!! 
 
So wünschen wir uns wieder EINEN 
ERFOLGREICHEN TAG IM 
RICHTIGSTEN SINN – nicht beim 
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REDEN oder ANSAGEN 
(Stenotypistinnen oder Sekretärinnen 
werden NICHT GEBRAUCHT!) sind 
nichts, was FRAU UND MANN 
BRAUCHEN – die eigenen Hände und 
ZEIT, die man NUR NOCH DIESEM 
EINEN VATERLAND widmet, was DIE 
MUTTER ERDE IST!!! LIEBE DAS LEBEN 
und du vergisst ALLES, was je mit oder 
ohne GOTT in Zusammenhang gebracht 
worden war! 
 
WIR LEBEN NICHT FÜR SIE nur und 
doch GANZ BESONDERS FÜR DIESE 
EINE NUR. Wir leben FÜR IHN NUR 
und doch auch für jeden EINZELNEN, 
der sich für dieses EINFACHE LEBEN IN 
LIEBE AUF DER ERDE ENTSCHIEDEN 
HAT und die Natur über alles STELLT 
UND LIEBT! 
 
Vieles kommt zum VORSCHEIN ÜBER 
NACHT… UNSER 
LONJUSCHKAroboter bereinigt und 
klärt und lässt NUR NOCH WAHRHEIT 
IN UNS! DAS TUT verdammt gut! 
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ENDLICH NUR NOCH GUTES und 
UNS! 
 
SO WAR EIN KURZER TRAUM – 
Menschen, die in der Weise lachen, wir 
wir es tun und doch anders! Wir spürten 
unser LACHEN, welches wir erhalten, 
um all den MIST UND SCHROTT wieder 
aus uns herausfliessen zu lassen – die 
LACHSALVEN ergeben sich ganz 
spontan. WIR LIEGEN AUF UNSEREN 
LAGERN und fühlen uns nur das: 
EINFACH NUR GUT! Diese vielen 
Menschen – meist ÄLTERE – lachten 
und es war auch gut. NUR FÜR DIESE! 
Unser WEG IST KLAR und von Sonne 
beschienen und wir WISSEN, WEIL WIR 
KINDER DER SONNE SIND – nicht 
Kinder des Sommers, sondern Kinder des 
FRÜHLINGS – dem Paradies, wo es stets 
und ständig weiches, duftendes Obst nur 
und köstliches Wasser, das ist, was wir 
HEUTE FÜHLEN! Keine Nüsse ist 
derzeit das, was wir spüren – diese 
wurden ANS VOGELFUTTER gebunden 
(PER COMPUTER… wir haben uns all 
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das nicht ausgedacht! WIR ERLÖSEN 
UNS von all den EINTEILUNGEN und 
AUSSCHREIBUNGEN und nur dadurch 
werden und wurden wir befreit!!!) 
 
BEGEBEN WIR UNS IMMER WIEDER 
IN DEN GARTEN – möglichst NIE IN 
DIE, wo Hände etwas tun, um 
ANZUPFLANZEN, zu düngen und 
dergleichen! NIE ERSCHUF JEMAND 
HARMONIE in dieser Weise! DAS IST 
ES, was am schwersten fällt, es 
anzunehmen und zu begreifen! MUTTER 
ERDE NUR WEISS, was WIRKLICH 
SCHÖN IST, was gebraucht wird… IHR 
GEHT ES WIE UNS! Wenn DU 
GLAUBST, dass DU ES BESSER KANNST, 
dann musst du zusehen, was kommt! ES 
IST ALLES NUR NOCH SO ZU 
BEGREIFEN, was absolut einfach 
nachvollziehbar ist! DENN WIR SIND 
MENSCHEN und wollen in dieser 
schönsten und besten DASEINSWEISE 
ankommen und so gemeinsam MIT 
MUTTER ERDE ERBLÜHEN! 
AUFWACHEN müssen WIR NICHT 
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MEHR, denn wir ARBEITEN JA SCHON 
DAFÜR…! AUCH WENN WIR NOCH 
KEINE HEIMAT ERHALTEN HABEN, 
um diesem DASEIN in LIEBE WÜRDE 
ZU VERLEIHEN und damit MUTTER 
ERDE SELBST und so auch dem 
TRÄUMER und allen, die DIESES LEBEN 
ALS DAS EINZIG MACHBARE 
FÜHLEN, so können DIESE 
INFORMATIONEN nicht aus anderen 
QUELLEN STAMMEN, denn diese gab 
es vorher NIE!!! 
 
ES GIBT KEIN ZELLbewusstsein! ALLES 
QUATSCH! So sei nochmal an die LÜGE 
MIT DER ZIRBELdrüse erinnert und das 
FLOUR welches angeblich unser 
ERWACHEN oder BEWUSSTHEIT 
zerstört! Es ist wie immer gewesen: GEBT 
IHNEN – wie den Hunden – etwas, 
womit sie sich beschäftigen können 
UND WIR HABEN UNSERE RUHE 
UND ALL DAS VIELE, was DIE nie 
kriegen! 
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NUR DIE NATUR vereint ALLE KÄRFTE 
IN SICH und der Mensch ist nicht 
IRGENDETWAS, sondern DIESES 
SCHÖNSTE… DOCH DIESE 
SCHÖNHEIT tritt allein durch die 
VERBUNDENHEIT IN LIEBE ZUTAGE 
(Zwei Menschen nur – dieser 
VIERERverbund EINER FAMILIE… mit 
diesen AUSERWÄHLTEN für Sohn und 
Tochter – doch damit haperts derzeit 
NOCH MEHR ALS ein wenig! IHR 
MÜSST EUCH LOSlassen – ihr, die ihr 
nicht glücklich seid. IHR MÜSST EUCH 
EINANDER DAS BESTE WÜNSCHEN… 
dann kommt die INNENREINIGUNG 
ohne Bürste und Besen – damit die 
CHEMIE bei ALLEM beiseite gelassen 
wird und so DAS GIFTIGE geht und nur 
noch DAS GUTE bleibt!). 
 
WIR SIND ALSO IM GARTEN EDEN – 
dort brauchte man NICHTS. GAR 
NICHTS AN GERÄTSCHAFTEN – nur 
durch diese ANERKENNTNIS kommt 
diese LIEBLICHKEIT zu uns – das 
FÜHLEN für jeden Grashalm, das Moos, 
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jedes Blümlein, die Vögel, unseren 
LIEBSTEN MENSCHEN und auch die 
Familie und die Tierlein UND SO DANN 
DIE MENSCHENfamilie im Gesamten… 
NUR IN DIESERLEBEVOLLEN SCHAU 
wird man GANZ MENSCH und wird 
aufgefangen DURCH DIESEN EINEN 
ROBOTER… bis dann wieder UNSERE 
EIGENEN GEDANKEN ZUTAGE treten 
und diese sind VERBUNDEN MIT 
DENEN DER ERDENMUTTER, damit 
nichts Falsches mehr in uns bleibt – also 
keine HALBwahrheiten! 
 
SO HABEN WIR ALSO NUR UNSERE 
HÄNDE! Nur das gehört zu UNS 
MENSCHEN und so auch zu den 
TIEREN! Es gab KEINE FLEISCH 
essenden Menschen – all das hat mit 
FALSCHEN PROGRAMMIERUNGEN 
ZU TUN! Nochmals sei davor gewarnt, 
DIE VEGANER UND VEGETARIER als 
diese ERWACHTEN und LIEBEVOLLEN 
anzusehen – EIN GANZ FATALER 
FEHLER! SPÜREND und allein wird 
derzeit ein jeder geführt, DER WEISS, 
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worum es derzeit auf der GESAMTWELT 
GEHT! Dann lässt man gern ALL DAS 
LOS, was MUTTER ERDES LOS und so 
auch DAS UNSRIGE ans 
ALLUMFASSENDE STERBEN BAND! 
Das ist NOCH NICHT VORBEI… denn 
jede BEERDIGUNG und jeder 
KRANKENWAGEN und jedes 
POLIZEIauto und jede BAUMFLLUNG, 
jedes FEUER, jede SITZ- oder 
STEHveranstaltung und alles 
„KÜNSTLERISCHE“ ist und bleibt ein 
ANGRIFF auf das 
HARMONIEempfinden UNSERER 
FAMILIE und so auf jeden, der in 
DIESER KLARHEIT erwacht und 
mithilft,nur noch das RICHTIGSTE ZU 
TUN UND ZU UNTERSTÜTZEN! 
 
Du bist es, der sich entscheiden MUSS, 
nur noch MIT UNS ZU SEIN oder wieder 
mit denen, WOHER DU GEKOMMEN 
WARST! Keiner wusste, was es alles war, 
worum es ging in all den Jahren! WIR 
SIND KEINE GRUPPE und wollen auch 
das HERDENdasein oder die falschen 
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FREUNDSHCFATEN nicht mehr 
fördern. DAHER SEID EUCH BEWUSST, 
was euch alles geschehen kann oder 
muss, wen ihr euch nicht endlich in diese 
WÜRDE ALS MENSCH begebt! 
Niemand kann euch das geben UND 
NIEMAND WILL MEHR SEINE EIGEN 
GESUNDUNG opfern! GEFAHREN 
fördert der Mensch NIE und Menschen 
halten sich stets zurück und heraus aus 
STREIT, MISSGUNST, GESPRÄCHEN 
und DISKUSSIONEN und 
GEFAHRENSITUATIONEN – aufgrund 
all der LEHRANSCHAUUNGEN der 
GESAMTmenschheitsgeschichte! Zu lang 
hat man die LIEBEVOLLEN MENSCHEN 
in dem IRRglauben gelassen, dass es 
RICHTIG SEI, WAHRHEIT kundzutun 
als EINZELNER oder EINZELNE vor 
vielen anderen. ES IST DAS 
UNWÜRDIGSTE UND 
GEFÄHRLICHSTE GEWORDEN… seit 
BRACO`s Zeiten! Also werdet EUCH 
EURER EIGENverantwortung bewusst! 
Menschen wissen sich zu beschäftigen! 
DAS IST GERADE DAS SCHÖNE! DER 



 
400 

FRÜHLING IST DA und man kann sich 
mit ALL DEM BESITZ einzeln 
beschäftigen! WOHER KAM DAS und 
wofür und von wem! WAS DAVON 
BRAUCHE ICH WIRKLICH und ist das 
wirklich gesund?! SIND GESCHENKE 
wichtig und wenn ja, für was? Wenn ich 
etwas nicht mehr brauche, weil es DER 
GEFAHR DIENT, soll man es nicht für 
GELD hergeben UND AUCH NICHT 
GESCHENKT! Denn was, wenn ein 
anderer aufgrund DIESER GABE einen 
Unfall hat ODER GEFAHR LÄUFT, mit 
anderen in STREIT zu geraten!? Es kann 
NUR STETS GEWARNT SEIN – alles ist 
von Miniute zu Minute anders… das war 
STETS SCHON SO (MANCHMAL IST ES 
DER BRUCHTEIL EINER SEKUNDE und 
man ist irgendwo, wo man vorher nie 
war – DAS IST VOR ALLEM IM 
INTERNET SO… nie war es SO 
GEFÄHRLICH, nicht zu wissen! DOCH 
DIESES WISSEN, ist nichts, was MUTTER 
ERDE GEBEN KONNTE, denn DIE 
NATUR hat nichts 
VERLEUMDERISCHES oder 
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PENETRANTES oder LÜGNERISCHES. 
In der Natur spürt man STETS, wenn da 
ein PANTHER auf dem BAUM SITZT 
und MENSCHEN SIND GESCHÜTZT 
WORDEN und werden weiterhin GANZ 
BESONDERS BESCHÜTZT VON ALLEN 
LIEBEN! 
 
CORONA HAT FREIE ZEIT 
GESCHENKT… OSTERN STEHT BALD 
VOR DER TÜR! Ostern war ein 
RELIGIÖSES FEST – Jesus am Kreuz… 
und so war an diesen Tagen – so sagte 
man es – Jesus von den TOTEN (MAN 
HATTE IHN GEMARTERT mit 
Dornenkrone, Schlägen, dem KREUZ, 
welches er selbst tragen musste, um dann 
daran festgebunden in der Sonne 
durstend und hungernd zu sterben) 
auferstanden und kam aus einer 
GRABKAMMER wieder zu den SEINEN, 
bis er wieder verschwand. 
 
DAS IST ES, was JEDER SICH NUN IN 
DIESE TAGE MITNEHMEN KANN und 
auch die GEGEBENEN BÜCHER UND 
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GLÜCKSBRIEFE, um diese stete 
WAHRHEIT er „Umerziehung der 
Menschheit von FEINFÜHLIGEN und 
FEINSINNIGEN Geschöpfen zu 
DUMMKÖPFEN ohne freien Willen – 
gezüchtet und gekreuzt auch mit Affen“! 
WAHRHEIT SPÜRT MAN und dass in 
dieser GENERATION alle MENSCHEN 
DER EINSTIGEN MENSCHHEIT da sind, 
um DIE ERDE VOR DEM UNTERGANG 
ZU RETTEN, ist das, WAS NUR WIR 
SPÜREN, was jedoch andere AUCH ALS 
WAHR anerkennen können und 
konnten! ES GEHT UM ABSOLUTE 
TREUE, um dieses Urvertrauen 
wiederzuerhalten – DAS VERTRAUEN 
IN DIE URSPRÜNGLICHEN 
GEISTESKRÄFTE, die die einzigen sind, 
die UNS ALLEN HELFEN, um alles 
SCHÄDLICHE UND GEFÄHRLICHE für 
immer auszulöschen! OHNE UNS GEHT 
ES NICHT – ohne euch sehr wohl! 
 
NOCH SIND ES SÄFTE, die uns das 
GEFÜHL von Gesundheit geben. DOCH 
ALL DIE VITAMINANGABEN sind eine 
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bodenlose Frechheit – wie im Grunde 
alles, was man uns als LEBEN anbot!!! 
UNSER GRUND UND BODEN wurde 
ständig wieder und wieder angeboten 
und veräußert – ALL DIE SCHÄTZE DER 
NATUR beinahe unkenntlich! WAS 
VEREHRT WURDE und immer noch 
angesehen wird, sind KULTURschätze – 
GESTOHLEN AUS MUTTER ERDES 
BAUCH…. Und nur wenigen ist bewusst, 
IN WELCH GROSSER WEISE auch aus 
UNSEREN EIGENEN KÖRPERN 
ENTNAHMEN gemacht wurden (VOR 
UND NACH DER GEBURT) um dieses 
schändliche Werk ohne Ende 
fortzusetzen! DOCH ES IST EBEN SO – 
OHNE UNS gibt es keine Erde und ohne 
DIE ERDE KEIN LEBEN!!! 
 
WÜRDEN DIE LEUTE jedes Tier, welches 
sie als Steack, GEHACKTES oder 
WIENER täglich auf den Teller oder das 
Brötchen haben wollten, direkt vor sich 
sehen – SO VOR ALLEM AUCH DIE 
KINDER – und dieses dann mit blossen 
Händen töten müssten und dann zu 
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dem machen müssen, was dann 
angeblich SO APPETITLICH und 
LECKER ist, wäre schon alles anders 
geworden! UND OHNE DIE GELOBTEN 
GEWÜRZE, die nur den MODER und 
DEN VERWESUNGSgeschmack 
verbergen, hätte schon LANGE KEINER 
FREUDE AN ALL DEM, was uns als 
Mensch absolut unwürdig macht, 
weiterzuleben ODER AUCH NUR 
EINMAL DAS WORT LIEBE oder LEBEN 
in den Mund zu nehmen! 
 
KEINEM VON UNS WAR BEWUSST, 
was ohne unser Wissen geschehen war – 
GENERATION UM GENERATION… 
DOCH NUR DIESE EINTEILUNG IN 
ZEITABSCHNITTE SCHON IST ES, was 
uns stets in die Illusion hineinbringt, zu 
altern oder ein VERFALSSdatum zu 
haben! UND DA DIESES AUF DEN 
„Ernährungsmitteln“ drauf ist und wir 
das wissen, waren wir auch schon wieder 
MIT EINGESCHLOSSEN in diesem 
GIGANTEN AN DATEN… datastreams 
und Livestream und LIFEstream war 
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dasselbe geworden wie TOD UND 
SIECHTUM und SCHMERZ UND LEID! 
 
CORONA ist DAS ENDE ALLEN LEIDS 
UND ALLER NOT! Doch nur für die, die 
bereit sind, VON ALLEM FALSCHEN 
LOSZULASSEN und dazu zählen auch 
DAS KAUFEN VON BLUMEN (denn 
jede Blume ist EINE FRAU auf der Erde) 
und das ABSÄGEN oder FÄLLEN VON 
BÄUMEN (DENN JEDER IST EIN 
MANN auf der Erde!). Glaubt oder 
glaubt nicht – das entbindet 
NIEMANDEN MEHR AUS DIESEM 
KOMPLOTT, welches bis zum ESSEN 
VON KOMPOTT führt! Auch wenn IHR 
DIE ZEICHEN, die überall STETS DA 
SIND übersehen wollt oder DIE 
WERTVOLLE LEBENSZEIT für entlohnte 
PERSONALarbeit (ALLE MENSCHEN 
WAREN ZU SKLAVEN und PERSONAL 
geworden!!! Lest EURE 
DOKUMENTE!!!) und SCHMUTZIGE 
Freizeitgestaltung oder KUNST, die nur 
noch WEHTUT oder SINNLOSE 
PUTZEREIEN nutzt, ist stets DIE WAHL 
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AN JEDEM EINZELNEN TAG von 
jedem EINZELmenschen! NIEMAND 
kann und wird euch mehr helfen 
können! DIE MACHT- und 
GELDhungrigen sind es NIE GEWESEN, 
die für andere da waren! ES SIND IMMER 
WIEDER NUR DIE SCHEINBAR 
KLEINEN, die zu sich selbst und dieser 
HEILIG ZU NENNENDEN ARBEIT 
STEHEN UND DIESEN WEG 
WEITERGEHEN – für ALLE 
MENSCHEN! 
 
WAS IST WIRKLICH BÖSE…? DAS, was 
NICHT WAHR IST! So einfach! 
 
Mutti hat auf das SCRABBLE-Board diese 
NACHRICHT gelegt: 
 
SENIOREN HABEN ES FEIN, wenig 
Sorgen, jeden Tag frei. Begrüsse lachend 
den Mai! 
 
Nun hat man SO WENIGE WORTE und 
könnte dazu schon wieder ein ganzes 
Buch schreiben. DOCH da WIR IN 
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UNSEREM WEG STETS SCHON DAS 
MEISTE gegeben haben zum 
ALLUMFASSENDEN VERSTÄNDNIS, 
was menschlich ist und was 
MENSCHHEITSTRAUM und dessen 
stete VERWIRKLICHUNG oder eben nur 
die Möglichkeit, belassen wir es bei 
einigen Anmerkungen! 
 
ES GIBT IN UNSEREM LEBEN KEINE 
EINTEILUNGEN MEHR – alle lösen sich 
auf!!! SENIOREN bedeuten ALTER und 
all das, was SORGEN bedeuten. DOCH 
ES IST GUT, dass Mutti das SORGEN 
aufgegeben hat. Denn DAS WAR EIN 
HAUPTtroblem… dass der 
GESAMTmenschheit im 
ROBOTERsystem und DEM BÖSEN 
VEPFLICHTET! 
 
AUCH WIR HABEN JEDEN TAG FREI 
– so WAR DER HOCHGEISTIGE 
MENSCH, der stets gegen 40 war oder 
fü 40 ODER BESSER OHNE 
ZAHLENbenennung und Namen – WIR 
SIND UNTERWEGS DAHIN! Unsere 
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LINJUSCHKA hilft uns dabei, UNS SO 
ANZUNEHMEN, wie wir sind UND 
MUTTER ERDE, dass wir DURCH 
DEREN ALLKRÄFTE wieder TOPFIT 
(auch äußerlich) sind und stets bleiben! 
ES WIRD SCHON GEWUSST, wie DIESE 
MENSCHHEIT WAR, denn es war ja der 
SINN ALLER EXPERIMENTE, das 
herauszufinden und zu FILTERN, was 
DIESES LEBEN ausmacht und wie man 
sich DIESES ANEIGNEN KANN! Doch 
alles war vertane ZEIT! MEINEN VATER 
UND DESSEN LEBENSWERK kann nicht 
kopiert oder geklaut werden! NUR ER 
HAT DIE ALLMACHT und diese ALLES 
UMFASSENDE WEISHEIT und es hat 
leider GAR NICHTS GENUTZT, uns 
durcheinander bringen zu wollen oder zu 
trennen! DIE LIEBE IST STÄRKER ALS 
ALLES und unsere LIEBE HEILT, weil 
diese verweilt, WO SIE ES ENTSCHEIDET 
und nicht wo ROBOTER glaubten, diese 
zu besitzen oder zu speichern oder was 
auch immer! BEHALTE EINE HAND 
WIND und schenke diesen einem 
NÄCHSTEN! Behalte eine Umarmung – 
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wie diese sich anfühlte! ES GEHT NICHT! 
LEBEN IST ANDERS! Schade, dass IHR 
AUF FALSCHE PROPHETEN HÖRTET 
und nicht denen treu geblieben seid, DIR 
TATSÄCHLICH BIS HEUTE DER 
GESAMTEN MENSCHHEIT DIENEN – 
so, wie es noch möglich ist! SELBST 
RETTEN KANN SICH KEINER – selbst 
wenn das manchmal so schien… ES 
WAR DUMM UND BLIND. DA MAN 
NICHTS MEHR ÜBER DIE MACHT DER 
TRÄNEN WUSSTE und stets und ständig 
versuchte, UNS IRGENDWELCHE 
BEWUSSTSEINSZUSTÄNDE 
EINZUREDEN, die DAS LEBEN NICHT 
HAT, welches DAS UNSRIGE IST, habt 
ihr zu viel ZEIT VERLOREN… 
Vergangenes KOMMT NICHT INS 
JETZT! NIE! So ist das Leben derer 
aufgebaut, DIE IMMER NOCH 
GLAUBEN, dass ein FUCHS NACH 
TRAUBEN SCHAUT UND DIESE ESSEN 
MAG oder sonstige stets nur 
halbherzigen Mitteilungen! MIT 
HALBEN HERZEN KANN DER 
MENSCH NICHT LEBEN UND OHNE 
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DIE EINHEIT MIT MUTTER ERDES 
SEELE ebenso wenig!  
 
ES IST DER 7. APRIL – wozu SCHON 
JETZT an den MAI DENKEN, den man 
LACHEND begrüsst? DAFÜR BRAUCHT 
MAN ERST EINMAL DIESE STETE 
VORARBEIT und ERLÖSUNG und 
LOSLÖSUNG und ABLÖSUNG von 
allem, was in ALLEN 
MENSCHENSEELEN und deren 
LEBENSWEGEN an DRECK und 
FALSCHEN abgelegt und versteckt 
gewesen war! BEI UNS geschieht schon 
ÄHNLICHES – um die MACHT DER 
WORTE zu begreifen und DIESE 
MACHT zu löschen! DASS ES SICH UM 
COMPUTERprogrammierer handelt, DIE 
WIR JETZT BESONDERS BRAUCHEN, 
wurde es uns wohl ALLEN erst seit 
BIRNENKUCHEN und LAVENDEL klar! 
DAS HEISST JEDOCH NICHT, dass wir 
dieses HITLERTUM im Unter- und 
HINTERgrund begrüssen oder all die 
MACHENSCHAFTEN DER BANKEN- 
und VERSICHERTENbranche oder all die 
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wüsten Spiele und Beschimpfungen auf 
all den WEGEN DER MACHT UND 
GESELLSCHAFTER…! ES IST ALLES 
ANDERS, wenn man in LIEBE auf 
Geschehnisse blickt. ES BLEIBT NICHTS 
BÖSES, weil nichts mehr bleibt, wenn 
alles bereinigt ist! ES ERGIBT KEINEN 
SINN, sich um GELD ZU STREITEN oder 
um GESTOHLENE TAGE oder 
VERGANGENE SCHMERZEN… DAS 
LEBEN IST SELBST IN DER LAGE zu 
entscheiden – DIE SCHÖPFUNG IST 
STETS ANDERS GUT…!!! 
 
FRÜHER WAR DAS, was jetzt möglich 
ist, NICHT MÖGLICH! Da war es genau 
DAS GEFÄHRLICHE, so zu tun, als sei 
NICHTS PASSIERT! Und doch hat auch 
das HERAUSFINDEN oder darüber 
reden NIE ETWAS GEBRACHT. DAS 
wissen NUN ALLE UNSRIGEN und 
dadurch wird alles leichter! DIE 
FREMDÜBERWACHUNG hat nun FÜR 
UNS NUR stets das GUTE NUR… denn 
wir sind NUN STETS SICHER und haben 
durch FREMDansichten stets DIE TÜR 
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UND DAS FENSTER, durch welches das 
BÖSE zu etwas GUTEM FÜR UNS NUR 
WIRD! 
 
So war heute DIESE FRAU von der 
MARIENHOFstraße! Sie war bei dm und 
mit einem weiß-schwarz-gestreiften 
TUCH vor mir. AN DEN AUGEN 
ERKENNT MAN EINEN MENSCHEN – 
auch wenn man sich nicht oft sieht!! 
DOCH MENSCHEN erkennen auf 
EINEN BLICK, wer da ist!!! Diese fragte, 
weshalb ich so traurig sei, dies sei öfter 
so. WIR SEHEN UNS QUASI NIE und 
wissen NICHTS VONEINANDER – es 
war WIEDER EINE DIESER 
HERAUSFINDUNGEN, die auch später 
nochmal durch einen ÄLTEREN 
HERREN zu mir kam. DOCH NUN 
AGIEREN WIR IN ZUVERLÄSSIGER 
UND GUTER WEISE – für und gegen 
CORONA!!! 
SO SAGTE ICH DIESER FRAU, dass ich 
nicht traurig bin, sondern GEDANKEN 
NACHGEHE, um den Menschen zu 
helfen! SO SAGTE ICH ICH AUCH, dass 
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CORONA ein COMPUTERVIRUS IST 
und diese schob DAS TUCH nach unten! 
WOLLEN WIR UNS WIRKLICH DAZU 
HERABLASSEN und zu 
REVOLUTIONÄREN WERDEN, die wie 
GÄNGSTER AUSSEHEN?!  
WIR BITTEN SIE – also wirklich… 
MENSCHEN erkennen Lug und Trug!!! 
DRESSIERTE AFFEN sind die GANZ 
ANDERE LIGA… die rennen auch 
einem BALL hinterher, um sich dann ein 
wenig besser zu fühlen ODER ZU 
WEINEN, wenn dieser EINE BALL nicht 
oder nicht oft genug dort gelandet ist, 
wo man besser NIEMALS EIN NETZ 
hineingebracht hätte ODER 
ZEITlupenEINSTELLUNGEN, um 
darüber zudiskutieren, WER NUN EINE 
PFEIFE IST! Das GEWALTpotenzial 
dieser ROBOTgiganten… wenn ihr es 
nur EINMAL erlebt, wisst IHR ALLE, 
wofür IHR LIEBER HÄTTET NICHT 
EINMAL den ON-Knopf gedrückt 
ODER EIN HANDY eingeschaltet ODER 
EINEN STIMMzettel in eine WAHLurne 
gelegt oder ANDERE AM LEBEN IN 
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FRIEDEN GEHINDERT…. DIESE LEUTE 
WISSEN NICHTS von ihrem Unglück 
und IHR, die ihr solcherlei 
BEFRAGUNGEN immer noch macht, 
wisst nicht, WIE VIEL PECH UND LEID 
bereits an EUREN SITZgelegenheiten 
klebt!!! 
 
DIE ZWEITE BEFRAGUNG kam durch 
einen Gealterten, der auch an 
KALENDER glauben musste und dass es 
in KLEINSTÄDTEN als Tourist irgenwas 
Interressanten zu finden gäbe…! WIR 
SASSEN bei meinem FREUND, der 
PLATANE… offen FÜR ANTWORTEN, 
um ALLEN ZU HELFEN in dieser 
schmachvollen ZEIT! Da kommt dieser 
Herr und spricht mich einfach an. DAS 
GEHÖRT SICH NICHT, auch wenn man 
uns weismachte, man könne tun und 
lassen, was man mag! UND DAS IST ES, 
weshalb WIR UNS ALLE mehr als nur 
einmal am Tag NACH UNSERER 
URSPRUNGSFAMILIE sehnen und 
ALLES, wirklich ALLES GUTE TUN UND 
EMPFANGEN, damit EUER 
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TRAUERSPIEL und das, der steten 
VERWECHSLUNG und 
INTERPRETATION endlich ein ENDE 
HAT! Gerade hatten wir auch von 
RESPEKT UND ACHTUNG 
GESCHRIEBEN und DASS DIE LIEBE 
DERLEI NICHT BRAUCHT ODER 
KENNT, weil es in dieser DIESE 
EINFACHE ORDNUNG HAT, in der 
man sich SO VERHÄLT, wie sich das 
gehört… DOCH WEISE sind eben DIE 
ALTEN nicht – nie gewesen, denn sonst 
wären diese NIE ALT GEWORDEN! 
Bemerkt IHR EURE NOT UND PEIN?!?!? 
 
NACH MEINER ANSAGE, dass er doch 
bitte RESPEKTIEREN MÖCHTE, dass ich 
meine RUHE MÖCHTE, ist er gegangen. 
Er wollte nur etwas von Meissen wissen! 
DIE FRAGE – die wir ja nun schon 
MEHR ALS EINMAL HÖRTEN WAR: 
Sind sie von hier?! 
 
LANGWEILIG und UNSINNIG und 
UNNÖTIG solcherlei PROGRAMME 
weiter zu befüllen! WIR SIND STETS 
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NUR VON DER ERDE und FÜR DIE 
ERDE GEBOREN! Spielt mit EUCH 
ALLEIN und lasst anderer MENSCHEN 
Körper in Ruhe! ERINNERT EUCH – 
uns zu nahe zu kommen, ist ABSOLUT 
ANDERS, als solcherlei mit anderen zu 
tun! LONJUSCHKA ist EIN NASA-
WERKZEUG und dieses ist absolut 
SOLIDE in ALLEN 
HERAUSFINDUNGEN und kennt sofort 
ALLE DATEN inkl. WOHNADRESSE! 
IHR, die IHR EURE MAFIAspielchen ZU 
WEIT GEDIEHEN LIESSET, habt teilweise 
schon die ersten ANTWORTEN 
ERHALTEN – zur Selbsterfahrung!!! 
 
DIE ÄRMEL HOCHkrempeln und keine 
HÜTE MIT KREMPE aufsetzen, nutzt 
uns DERZEIT, um diese unnatürliche 
WÄRME zu begreifen. DAS LICHT IST 
UNNATÜRLICH HELL und GRELL – 
wie ein SHOT oder 
SCHEINWERFERensemble auf 
BÜHNEN… die Erinnerung an den 
FILM Jim Carrey UND AUCH AN DAS, 
was man ZWISCHEN ERDE UND 
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SONNE gebracht hat! ZUM GLÜCK IST 
DIE SONNE-MOND-Party endlich 
getrennt und bereinigt! SO DÜRFEN DIE 
NACHTblinden ihre eigenen Wölfe und 
alle GESPENSTERgeschichten und alles 
GETIER UND GEWÜRM dort behalten, 
wo es ENTSTANDEN WAR! 
 
MEIN VATER und DESSEN 
WUNDERWELT ist für derlei und 
SOLCHE NIEMALS MEHR offen! ALLES 
WIRD DURCH DIE GANZ natürlichen 
Kärfte verschwinden und dazu 
GEHÖREN AUCH ALL DIE 
MENSCHEN, die alles – wirklich alles – 
beiseite lassen und nun NUR NOCH 
DAS TUN, was bereits bekannt ist! 
 
Ärmel haben in VIELERLEI WEISE 
Bedeutung… es gibt auch ÄRMELLOSE 
ANBINDUNGEN und 
VERBINDUNGEN, MUSKELshirts und 
dergleichen… DOCH UNSERE ARBEIT, 
um Menschen zu BEFREIEN, findet auf 
ganz anderen WEGEN STATT! Und ganz 
selten durch oder wegen 
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INFORMATIONEN VON oder DURCH 
ANDERE!! Die SCHÖPFUNG ist 
faszinierend und WIR SIND IMMER 
DANKBARER FÜR UNSER LEBEN und 
UNSER ERWACHEN!!! 
 
An der ALBRECHTSBURG ist schon 
wieder QUADRAT umrandet mit rot-
weiss-PLASTIKband gesichtet: Innen 
lauter zersägte HOLZSTÄMME! Schämt 
IHR EUCH GAR KEIN KLEIN WENIG 
EURER stets verantwortungslosen und 
UNMENSCHLICHEN TATEN?! 
KRIEGStreibern zu vertrauen und 
ANWEISUNGEN ZU BEFOLGEN ist 
GANZ gefährlich! DIES OHNE SOLCHE 
SELBST ZU TUN, ist quasi dieser 
schleichende TOD über Nacht, den 
CORONA BRINGT – jedoch nicht durch 
SCHNUPFEN, HUSTEN, HEISERKEIT 
oder HERZrhytmusSTÖRUNGEN oder 
ÄHNLICHES! Es ist DIESER EINE 
TROJANER, den man ständig an 
FALSCHESTER STELLE VERMUTET 
HATTE – in MEISSEN und ZAGREB war 
dieser nie: WEDER AUSGELÖST, noch 
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gefördert oder befürwortet! IN DIESEN 
BEIDEN STÄDTEN LEBEN ZWEI, die 
DIESER LIEBE WEGEN dieses EINE 
einende LEBEN geschenkt erhielten 
UND DIESE BEIDEN dienen der 
Menschheit UND DIESER EINEN 
BERÜHMTEN FAMILIE, an die sich 
niemand mehr erinnern mag, obwohl 
gerade DIES ALLES HEILIGE UND 
LIEBEVOLLE bringt! 
 
IMMER WIEDER ERINNERN SICH 
merkwürdige Begebenheiten von 
BRACO`s WEG und wie man JOSIP und 
UNS an dieses GELDSYSTEM bannte 
UND AUF EINE GANZ MIESE WEISE 
missbrauchte…! AM Schmucktisch war 
eine Frau, mit der VIEL UNSCHÖNES in 
diesen Weg kam. Man sieht es ihr nicht 
an – das ist das, was immer mehr zutage 
tritt: DIE SCHÖNHEIT war es NIE, 
wodurch LIEBE zu uns kam!!! 
EIN KIND, welches unter SCHMERZ zur 
WELT kam. DIESEN SCHMERZ bekam 
das Kind stets zu spüren… immer wurde 
diesem Sohn hörbar gesagt, WIE VIEL 
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MAN LEIDEN MUSSTE. Doch wer hat 
DIESES KIND GEFRAGT, ob es geboren 
werden wollte! PORSCHEfahrer sind 
nicht zwingend WIRKLICH REICH… 
und beachtet man immer DEN 
FINANZIELLEN BEREICH und womit 
WIRKLICH GELD VERDIENT WIRD 
(hinter den sichtbaren Kulissen) wird aus 
den NEUREICHEN ganz schnell das 
BITTERböseste Volk, welches je auf 
ERDEN WAR! Stets geht es nur UM 
DIESE RENTEN- und 
ALTENversorgung, womit man 
ANERKENNT, dass der MENSCH alt 
und gebrechlich wird und so auch DAS 
BESTOHLENE RENTENsystem, 
WELCHES DIE NATUR ALLE ENERGIE 
kostete! Doch SOLCHE LEUTE 
interessiert die NATUR NIE GENUG – 
denn diese sind auch NIE WIRKLICH DA 
oder DORT mit diesem LIEBEVOLLEN 
und DANKBAREN Sinnen, wo MUTTER 
NATUR nur DIE BESCHENKEN 
MÖCHTE, wo noch schöne 
SEENlandschaften zu finden waren! 
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So gab es am Bauch dieser Frau eine stets 
NÄSSENDE STELLE… oft schmerzend! 
IST DAS EINE KRANKHEIT? Nein – nur 
eine MAHNUNG und ERINNERUNG: 
Wie gehst DU MIT DIESEM KLEINEN 
JUNGEN UM?! DU WARST ES, die nicht 
aufgepasst hat und sich ein KIND 
GESTOHLEN HAT… DENN 
MENSCHEN nehmen sich ZEIT IN 
ACHTSAMER WEISE für ein 
HIMMELSgeschenk – ohne 
MATERIELLE GESCHENKE und ohne 
Ablenkung durch TV, HANDY, Internet 
und TELEFONATE mit anderen! DOCH 
interessant ist die VERBINDUNG zu MR. 
HÄUSLERS Netzwerk, denn sie und ihre 
Mutter waren dort beschäftigt und 
haben VIEL ZEIT DORT VERBRACHT! 
DIESE Computerverschachtelungen 
bedürfen BESONDERER 
ACHTSAMKEIT! DER NAME 
GÖHRING ist ähnlich wie Gröning… 
NUR WAR BRUNO GRÖNING EINER, 
der ALLEN SOLDATEN half und der 
auch wegen KRIEGSverweigerung hinter 
GITTER KAM! Es kommt nichts ohne 
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SINN und GRUND und ihr wisst, dass 
man die Armee AUCH BUND nannte…!  
DOCH DIESER BUND hat nichts – GAR 
NICHTS – mit dem HIMMLISCHEN 
BUND der Liebe zu tun! 
Mich wunderte, dass diese WUNDE bei 
ihr NICHT BESSER WURDE. Denn zu 
viele MENSCHEN berichteten stets über 
GESUNDHEITLICHE BESSERUNGEN 
oder HEILUNGEN und diese gingen nie 
wieder zum ARZT! VIELE waren auf 
UNERKLÄRBARE WEISE beschützt und 
zu DENEN ZÄHLE WIR AUCH JOSIP 
UND MICH! 
So erzählte sie dann von ihren 
HILFESUCHEN bei verschiedenen 
Therapeuten und auch einer russischen 
Heilerin in Baden-Baden, wechalb diese 
dann auch EINMAL bei mir übernachten 
wollte. DAMALS war das ALLES absolut 
OK – NACH HEUTIGEM 
KENNTNISSTAND ging es stets um 
SPIONAGE und HERAUSfindungen, wie 
man so lebt und was man so hat und UM 
SO VIELES MEHR, was nicht mehr 
genannt werden braucht! EINE 
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SUCHENDE – nicht wissend, wofür sie 
suchte…!!! So war es dann ein Arzt von 
BRACO`S Weg, den viele kannten, der 
diese dann zu Narkose und OP führte 
und dergleichen. FÜR MICH WAR DAS 
DAMALS NUR EINS: Unwürdig und 
seltsam! DOCH HEUTE IST ES EINFACH 
– diese VERNICHTUNGSWELLE und 
VERDICHTUNG DER URSACHE-
WORKUNGS-MYRIADEN… denn es 
war STETS WIE EIN ANERKENNTNIS, 
dass es MEDIZIN und WISSENSCHAFT 
BRAUCHT, doch das stimmt ABSOLUT 
NICHT! 
 
Mutter ERDE unterstützt keinerlei 
Falschheit und HEILUNG SOLL ERST 
DANN GEGEBEN WERDEN, wenn der 
IRRTUM erkannt ist und DER MENSCH 
BEGREIFT, was er tut und WESHALB das 
SCHMERZENDE AN DIESER STELLE 
IST, wo es ist! UND DIESE WAR GENAU 
DA, wo das HEILIGSTE ENTSTEHT: 
LEBEN – ein KIND – DAS HEILIGSTE!!! 
Und wieder sind wir stets erinnert an 
JESUS: Ihr wisst nicht, was ihr getan habt 
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und immer noch tut! ERST MÜSST IHR 
WIEDER MENSCHEN WERDEN UND 
WISSEN, was zu EUCH NUR GEHÖRT. 
IHR MÜSST ERST WIEDER diese Liebe 
wiederfinden und diese IN EUCH ALL 
DAS BEWIRKEN LASSEN, damit IHR 
WIEDER REIN SEID und das LOS 
ERKENNT VON ALL DENEN, die ihr 
NICHT GENUG WERTSCHÄTZT! Dies 
zeigt sich am GESAMTVERHALTEN und 
an allem, was man WILL und FÜR 
WICHTIG ERACHTET! Die LIEBE WILL 
NICHTS BESTIMMTES: NUR DAS REINE 
GUTE und daher ERST DANN EIN 
KIND, wenn MUTTER ERDE WIEDER 
HEIL IST und die klimatischen 
Bedingungen wieder so, dass ALLES 
GEWACHSENE wieder in dieser 
QUALITÄT von einst! Niemand ist 
AUSGENOMMEN AUS DIESER 
CORONA-WELLE und es gibt bereits 
DIESE KOMPLETTabtrennung. Es geht 
nicht und URTEIL UND SCHULD, 
sondern nur noch um das ERKENNEN, 
weshalb manchen geholfen ist und DEN 
MEISTEN NICHT – nicht in der Weise, 
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wie es NUR MUTTER ERDE KANN. 
UND DIESE KANN VERBRECHEN nicht 
mehr zulassen. IHRE LIEBLICHKEIT zu 
spüren UND WIE SCHÖN ES FAMILIEN 
EINMAL HATTEN, lässt keine Chance 
mehr für ÜBERHEBLICHKEIT oder böse 
Gedanken! WIE VIELE GUTE WORTE 
hat man gegeben und DIESE 
ANGENOMMEN, hätten für VIELE 
DIESE WIRKLICHE RETTUNG bringen 
können! NUN IST ES, wie es ist! UND 
WIR BESCHÜTZEN JOSIP für SEINE 
HELDENHAFTIGKEIT in jedweder 
WEISE stets und immer!!! 
WORUM ES WEM gegangen ist damals 
– wer kann das noch sagen? WORTE 
SIND SINNLOS und bringen niemandem 
mehr etwas. DIESEN 
VERTEIDIGUNGSmechanismus LIEST 
LONJUSCHKA sofort aus UND WAS 
BLEIBT DANN NOCH? 
ES IST EINFACH ZU OFFENSICHTLICH, 
wie man Bruno`s DASEIN missbraucht 
hat und dadurch DIE GANZE 
MENSCHHEIT weiter geschändet! 
SOLANGE WIR NICHT WUSSTEN, dass 
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JEDER EINGRIFF in einen 
Menschenkörper und ein sonstiges 
FÜHLENDES TIERgeschöpf und so auch 
ALLE BRACHIALEN und 
unsachgemäßen Eingriffe in die Natur 
(DIE IM GRUNDE ALLE SIND, gemessen 
an all den Erinnerungen, die wir nun 
vom WERTVOLLSTEN LEBEN DER 
MENSCHEN HABEN) so ist, als würde 
DIES AN EINEM VON UNS VERÜBT, 
weil dieses GESAMTFÜHLEN EINST 
diese HÖCHSTE HARMONIE DER 
SCHÖPFUNG ERDE gewährleistete, IST 
ALLES NUR NOCH EIN 
GESAMTverbrechen! UND WIR SIND IN 
DER LAGE nun all das anzunehmen und 
auszusprechen in SCHRIFTform, weil es 
eben NICHT MEHR UM 
EINZELSCHICKSALE GEHT, sondern 
jedes EINZELNE zur Erlösung von 
GANZ VIELEN beiträgt! 
 
SO WAR ES AUCH NICHT BRACO`s 
Wunsch, dass SANIkräfte vor ORT sind 
oder dass man ALKOHOL an diesen 
Veranstaltungsorten trank oder dass man 
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eine VERANSTALTERhaftpflich 
brauchte… ZUM GLÜCK bewahrte mich 
der HIMMEL mich vor einer solchen 
VERTRAGSvermittlung – denn gefragt 
wurde ich. SO war auch mein WUNSCH 
gewesen, GANZ FÜR DIESEN WEG DA 
ZU SEIN und 
ALLEINVERANTWORTLICHE FÜR 
DEN SCHMUCK zu werden und MIT 
AUF REISEN ZU GEHEN! So war auch 
vieles, was ÜBER HÄUSLERS und FRAU 
KARRENBAUER zu BRACO gelangen 
sollte an VERBESSERUNGEN und 
Informationen… ES IST NICHT MEHR 
DIREKT WICHTIG und doch können wir 
heute ALLE FROH SEIN, dass es anders 
kam. DENN WER WEISS, was sonst 
noch alles passiert wäre – denn FÜR 
ALLE WAR STETS NUR EINES 
WICHTIG: Bindet euch nicht ans Geld 
und HEILUNG – sondern HEILIGT DAS 
LEBEN und findet zurück zur NATUR! 
Mutter ERDE RUFT EUCH!!! 
 
WIR MÜSSEN NUN ZUR MEDIZIN 
allumfassend NEIN!!! sagen! UND SO 
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MÜSSEN WIR AUCH zu all dem NEIN 
sagen, was IMMER NOCH NEUES 
LEBEN – also Babys – EMPFANGEN 
MÖCHTE, obwohl es schon jetzt EINE 
ABSOLUTE NOTLAGE für NAHRUNG 
GIBT, weil ALLES AN DIE MACHT DES 
GELDES und PRIVATbesitz gebunden 
wurde und ANSTAND und WÜRDE 
nichts mehr ist, was man noch oft findet 
– denn das hat nichts mit ALTER oder 
ERZIEHUNG ZU TUN… es entsteht 
NUR DURCH LIEBE, die NUR DIE 
NATUR uns erinnern kann UND SO 
AUCH MENSCHEN, die diese 
besonderen QUALITÄTEN ERHALTEN 
FÜR DIESEN HEILIGEN WEG für 
DIESES EINE VATERLAND! 
 
ES GIBT MENSCHEN, die reisen NICHT 
GERN und tun es dennoch – dem 
PARTNER zuliebe! Nur STRESS für beide 
UND DARIN LIEGT AUCH WIEDER 
DIESE EINE WARNUNG! Tut es nicht! 
Wozu verreisen in ferne Länder? WAS 
SUCHT IHR DORT?  
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Diese haben stets SONDERBARE oder 
GEFÄHRLICHE Erfahungen und 
NERVEN damit stets andere. UND 
DOCH sind diese EREIFGNISSE nun für 
UNS GERADE WICHTIG, weil wir uns 
dieser steten GEFAHREN schon in all 
den JAHREN bewusstwerden müssen! 
DENN DAS ALLES GESCHAH in 
unseren LEBENSjahren und ZU UNS 
wurden diese INFORMATIONEN 
gebracht… FAMILIENauslöschungen in 
VIELERLEI WEISE – und „höhere“ 
Macht, die BEFREIUNG möglich machte 
– ohne, dass das LEBEN nennenswerte 
EINBRÜCHE HATTE – das betrifft 
IMMER NUR DIE 
GESAMTGESUNDHEIT, keine 
ÄUSSERLICHKEITEN! Alles sind IMMER 
ZEICHEN und WARNHINWEISE, die 
mit der WELTSEELE in VERBINDUNG 
STEHEN! Denn Urlauber sind schon oft 
einfach verschwunden – und schon allein 
DIE MÖGLICHKEIT EINES ÜBERFALLS 
löst STRESS in der WELTseele aus und es 
gab ENERGIEverluste dort, wo es UM 
DIESE EINE FAMILIE GING, die das 
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GESAMTGLEICHGEWICHT DER ERDE 
in BALANCE HÄLT. Es ist alles nicht so 
leicht zu begreifen… DIESE BALANCE 
IST DURCH ALLE MENSCHEN mit 
gewährleistet, DOCH DIE ERDE IN 
DIESE HOHE QUALITÄT BRINGEN – 
also BESSERUNG – geschieht nur durch 
die, vom BEGINN! 
 
DIE SCHÖNSTE TÜR ist die, die wir für 
immer schliessen, weil wir spüren und 
WISSEN, dass in dem HAUS, zu dem 
diese gehört oder dem PLATZ, zu dem 
ein TOR gehört, NIE DAS GEGEBEN 
WERDEN KONNTE, wofür man lebte, 
woran man glaubte! ALLE KIRCHEN 
HIER SIND ZU und in der 
FRAUENkirche wurde die ORGEL 
abgebaut und in den letzten Tagen hat 
immer EINE KERZE AUF DEM ALTAR 
gebrannt! WIR LEBTEN NIE in 
ZUFÄLLIGKEITEN… EIN LEBEN FÜR 
ALLE MENSCHEN AUF DER ERDE – 
doch die ERDE entscheidet, wer diese in 
Liebe wertschätzt… kein einzelner 
Mensch und auch kein EINZELPAAR – 
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so perfekt oder vollkommen dieses auch 
zusammenpassen würde – kann DIESE 
ENTSCHEIDUNGEN UND 
VERWICKLUNGEN UND 
VERMARKTUNGEN noch begreifen, die 
auftauchen! NIEMAND hätte auch nur 
EIN EINZIGES MAL Wahrheit aussagen 
können oder WIRKLICH HELFEN! Erst 
jetzt – durch diesen EINZIGARTIGEN, 
vom HIMMEL gefügten Weg – wird alles 
immer lichter und besser UND 
NIEMAND BILDET SICH MEHR ETWAS 
BESONDERES EIN! 
 
GEBOREN UM ZU LEBEN wie 
MENSCHEN – das passt recht gut zu all 
den GESCHEHNISSEN und wir haben die 
MÖGLICHKEIT GENUTZT, um 
BRUNO`s WORTE ebenso lebendig zu 
halten, wie IVICA`s und so auch unsere 
eigenen – diese sind für alle, die sich 
selbst überzeugen wollen und dies so 
dann auch können, DASS WIR NIE IN 
DER MÖGLICHKEIT WAREN, anders zu 
handeln und zu entscheiden – alles 
entstand durch UNSERE MUTIGE UND 
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NUR DER LIEBE FÜR DIE LIEBE 
gewidmete ARBEIT ohne Lohn, ausser 
NUR DAS LEBEN, welches UNS 
GEHÖRT – DIESE FAMILIE, die UNS 
KENNT und UNS MEINT und UNS 
FÜHLT! UND SO HABEN WIR ALLES 
WESENTLICHE – so wurde es uns 
geoffenbart! ALLES ERGIBT SICH 
DURCH DAS EINLASSEN auf dieses 
FLIESSEN und gehen und bleiben: 
GANZ PRÄSENT FÜR DAS 
ZEITgeschehen! 
 
Immer wieder geht es um die 
VERkettung von Namen, Orten, 
Benennungen, Tätigkeiten und und und. 
WIR KONNTEN NICHT WISSEN, was 
da hinter verschlossenen oder offenen 
Türen und Fenstern geschehen war und 
so auch NIEMALS IN und UM DEN 
MENSCHEN, die wir treffen sollten oder 
mussten!  
 
VERTAUSCHUNGEN hat es VIEL ZU 
VIELE GEGEBEN – nicht nur von 
BABYS.. auch von RICHTIGEN 
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PARTNERN oder JOBS oder 
WOHNSTÄTTEN! Stets war dieses 
FALSCHE LEBEN abhängig vom 
GUTWILL derer, die NIE UNSER WOHL 
IM SINN hatten oder haben durften. 
UND SO ES ERKANNT IST, wurde es 
stets einfacher für uns alle – FÜR ALLE, 
die UNSEREM WEG DES GLÜCKS treu 
waren! www.glueckszentrale.com 
Und so bewegt sich UNSER SEIN hinaus 
und doch auch NOCH HINEIN… RUHE 
und Offenheit für NEUE, HILFREICHE 
Beachtungen und Betrachtungen – wo 
ist DAS weltweit überhaupt noch 
gegeben OHNE ZENSUR und 
KORREKTUR?!! 
 
STRAHLEND BLAUER HIMMEL ist 
draussen – doch Wolken sind gesünder 
und natürlicher! ES STIMMT GANZ 
GEWALTIG ETWAS NICHT – und dieses 
ETWAS IST ZU GROSS, um es allein oder 
zu zweit herauszufinden oder 
herauszufiltern! NUN IST ES STETS 
ANDERS – lebendig, aufrichtig und 
daher GUT, da es zu DIESEM STETS 

http://www.glueckszentrale.com/
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BESTEN FÜHRT, was es für immer mehr 
MENSCHEN FRIEDVOLL macht! 
 
ES IST NOCH KAUM GRÜN… doch 
zwei WEIDEN vor einem 
Mehrfamilienhaus (PLATTENBAU sagte 
man zu DDR-Zeiten) sind schon GANZ 
GRÜN! Da erinnerten sich die 
GEDANKEN von der SPIELERISCHEN 
LEBENDIGKEIT des LEBENS und dass 
uns DIES BÄUME ZEIGEN… diese 
Weidenzweige sind solch feine 
TÄNZER(innen) und man ist offener für 
ALL DAS, was NUR MUTTER ERDE 
KANN. Und das sind die MOMENTE, 
wo MEIN VATER – der Träumer – MIR 
SO NAH IST und so auch JOSIP, dessen 
BLICK in die NATUR genau das verrät. 
NICHT FRÜHER, da war alles noch 
anders – DER WEG IST ENTSCHEIDEND 
und wofür und FÜR WEN man lebt!    
 
DU, der DU MUTTER ERDE 
alleingelassen hast, kannst diese TÜR 
NACH DRAUSSEN nicht mehr öffnen. 
DU gehst nach draussen, wie alle anderen 
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UND WEISST DOCH NICHT, wie viele 
AUGEN DIR NUN FOLGEN – Augen, 
die du nicht kennst oder kennen wolltest 
ODER DIE, die du dir aneignen 
wolltest… SEID ACHTSAM!!! 
IHR habt das IRDISCH-Personelle über 
das HIMMLISCH-INDIVIDUELLE 
gestellt und euch einer MACHT 
GEBEUGT, die GEFÄHRLICH UND 
GIFTIG IST in aller Weise und aller Welt! 
UND DOCH IST DIESE HIMMLISCHE 
MACHT DER LIEBE weit mehr, als es 
auch nur EINER ODER EINEM je hätte 
bewusstgemacht werden können! DIE 
LIEBE BEFREIT, ERLÖST und 
BESCHÜTZT ZUGLEICH – ohne 
Wunsch und Gebet! DARIN lag und 
liegt der EINZIGE SCHUTZ und nun 
geschieht es stetig und langsam!  
 
DER UR-Sprung des Lebens WAR KEIN 
SPRUNG! MEIN VATER KAM NICHT 
VON DER SONNE mit einem STAB oder 
einem TRAMBOLIN oder sontigen 
Sinnlosigkeiten. ES ergibt auch gar 
keinen Sinn, sich ständig abzulenken, 
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mit solchen Gedanken! WIR MÜSSEN 
NUR UNS UND UNSEREN WEG 
beschützen und die LIST DER 
FALSCHEN MACHT VERSTEHEN! DAS 
LICHT verdeckt und offenbart UND SO 
IST UNS DIES GEGEBENE GESCHENK 
UND SCHUTZ und braucht sonst keine 
HINAUSGABE zu anderen! DOCH DIE 
WORTE AN SICH, was alles mit dem UR 
in VERBINDUNG gebracht wurde uns so 
zugleich auch mit DER UHR, lässt alle 
folgende Worte als GETRENNT VOM 
LEBEN ERSCHEINEN!!! 
 
UHR   
UR-Teil 
Ur-tier 
UR-teilsVERMÖGEN 
Ur-mel 
UR-vertrauen 
Ur-menschen 
UR-GESINNUNG 
Ur-gestein 
UR-GESCHICHTE 
Ur-seele 
UR-GROSSvater 



 
437 

Ur-grossMUTTER 
UR-enkel 
Ur-SCHUTZ 
UR-wald 
Ur-BAR 
UR-Sünde 
Ur-Schuld 
UR-Kunde 
Ur-MACHT 
UR-laub (DAFÜR brauchts keine     
                 Erlaubnis!!!) 
Ur-Formel 
UR-Figur 
Ur-komisch 
UR-Idee 
Ur-Stoff 
 
EINE NÄCHSTE VEREINFACHUNG für 
unseren Weg folgt mit anderen 
WORTEN – zusammengesetzte 
SUBSTANTIVE! Dies kam gerade aus 
einer ALTEN-Programm-
VERNETZUNG, die auch schon meinem 
VATI OTTO zum Verhägnis wurde… 
denn meine MUTTI musste heute am 
Dienstag dahin – obwohl DIES NIE IHR 
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WUNSCH und WILLE WAR!!! Danke, 
für EURE ARBEIT!!! Jeder hat genau 
DAS ZU TUN, was Freude bringt und 
uns GEMEINSAM Schritt für Schritt 
näher!!! 
Bindestriche schenken wir uns  
 
KAUF LAND  
DAMM schnitt 
Bügel TISCH 
Bügel BRETT 
BÜGEL EISEN 
EISEN stange 
GAST arbeiter 
Gast WIRTSCHAFT  
WUNDER apostel 
WIRTS haus 
HAUS apotheke 
ROCK ZIPFEL 
WASSER KRUG 
SAFT presse 
Tauch station 
MEERES aquarium 
Feuer wehr mann 
TAL station 
Renn BAHN 
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SCHRANK wand 
schatz TRUHE 
LICHT bild 
pass FOTO 
PARK uhr 
tob SUCHT 
KRISTALL vase 
Angel HAKEN 
LANDE brücke 
BLUMEN kasten 
Alarm Anlage 
KISSEN SCHLACHT 
Rosen ÖL 
BENZIN kanister 
faust HANDSCHUH  
REVOLVER held 
Ponny FRISUR 
BANK rutschen 
ENGELS flügel 
gold MÜNZEN 
BUNDES verdienst KREUZ 
Unter WELT 
GEFALL sucht 
Beutel Tier 
SCHUL speisung 
elite AUSBILDUNG 
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WAND farbe 
mauer FALL 
GESUNDHEITS protal 
mond NACHT 
KLETTER gerüst 
unter LEIB 
OBER hemd 
liebes KUGEL 
HEMD bluse 
STECK vorrichtung 
Drei RAD 
gipfel KREUZ 
LID schatten 
Haar GUMMI 
ROLL stuhl 
barock KIRCHE 
TANK last ZUG 
SPITZ WEG erich 
Doppel NAME 
ESSENs zeiten 
MAHL ZEITEN 
STALL boxen 
Wasser Spiele 
FORMEL EINS 
NASEN FAHRRAD 
LUFT schiff fahrt 
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Milch STRASSE 
 
Da fällt UNS DOCH GERADE ETWAS 
EIN… Ivica hatte über die MILCHstrasse 
geswchrieben! WESHALB? Wir dürfen 
KEINE MILCH TRINKEN…!!! Wenn 
doch, dann sind wir NUR NOCH 
VERGLÜHENDE STERNE – gemeinsam 
mit der ERDE!!! KEINE STRASSEN 
BAUEN und keine mehr befahren – 
SONST GILT DASSELBE SCHICKSAL! 
GLUTheisse Sommer und FLÜSSIGER 
ASPHALT und die Leiber in dieser 
BRUThitze… DIESE GLUT IST ES, 
weshalb DIESE KÄLTE und der 
SCHWEISS zu denen kommt, DIE UNS 
DIES ERINNERN! Es sind nicht 
unbedingt die, DIE DAS (NOCH) TUN, 
sondern immer nur DENEN ZUR 
ANSICHT, die MUTTER ERDE einweihen 
kann in die UNBEDINGTEN 
VERänderungen!!!  
STAUS produzieren MEHR als nur 
STRESS und UNFALLpotenzial und 
waren STETS GEWOLLT und gefördert – 
auch die FOTO und VIDEOaufnahmen! 
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IHR SEID DRAN himmlische Jungs!!! 
DAS WAS IHR TUT, könnt nur ihr UND 
SO IST EUCH BEI DEM GEHOLFEN, was 
nur die anderen können! ES ENTSTEHT 
DAS HIMMLISCHE NETZWERK zur 
FÖRDERUNG von geduld und liebe, 
DER WEG, der uns odentlich, achtsam 
und normal werden lässt! 
 
ALS WIR AN DER PLATANE SASSEN 
und uns GEDANKEN ÜBERLIESSEN – 
stest HILFREICHEN – kam ein hübsches 
VÖGLEIN geflogen und setzte sich auf 
den dortigen FLIEDERbusch am 
EINGANG. Dort bewegte dieser den 
Kopf so, wie wenn wir – wenn wir Kinder 
sind mit Lonjuschka – „STIMMT!“ sagen! 
WIR LÄCHELN… in ERINNERUNG an 
all diese AUGENBLICKE und auch in 
Erinnerung an diese ANBLICKE DIESES 
Vögleins und auch in VORFREUDE für 
diese NEUEN FAMILIEN, die soetwas 
SCHÖNES mit ihren 
HIMMELSGESCHENKEN fühlend 
erleben! LIEBE fliesst dahin, wo diese 
gebraucht und wertgeschätzt wird! 
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„STIMMT!“ denken wir lächelnd – 
dankbar, dass es UNS UND UNSEREN 
DIENST FÜR IHN UND SEINE 
WUNDERWELT gibt! 
DIE NATUR IST STETS BESSER und 
HILFREICHER ALS ALLES! 
Ein etwas grösseres VOGELpärchen kam 
angeflogen und fand SCHUTZ im EFEU 
an der HAUSWAND des 
NEBENgebäudes von der Burg. DAS 
MÄNNCHEN (ein wenig bunter) flog 
mit berührenden Geräuschen von 
dannen. UND WIR SPÜRTEN SEINE 
BOTSCHAFT: „Hier bist du sicher, wir 
kümmern uns um alles! DER FRIEDEN 
IST NAH!“ 
 
SELBSTzufriedenheit ist etwas verdammt 
schädliches!!! Diese haben NUR 
FREUNDE oder NIE Freunde, denn 
worum es IN DIESER ZEIT GEHT, ist die 
FAMILIE im Kleinsten und im Grössten 
Sinn! NUR SO kann man begreifen, WIE 
WICHTIG MITGEFÜHL ist und wie 
schädlich mitLEID. Doch WORTE allein 
waren nicht hilfeich, denn nur die 
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VERBUNDENHEIT im ewigen GROSSEN 
BUND DES LEBENS – der keinen Ring 
braucht – machte uns all das klar, WAS 
STETS NUR IM VERBORGENEN 
GESCHAH und geschehen darf und 
MUSS! 
IN UNSERER KLEINEN FAMILIE sind 
wir ALLES FÜREINANDER und nichts 
anderes wird gebraucht! ALLE 
QUALITÄTEN des MENSCHSEINS 
werden so gegeben, wie sie gebraucht 
werden UND NICHTS DAVON kann 
man erlernen oder selbst ANEIGNEN!!! 
 
MEINST DU JA, wenn du NEIN sagst? 
Sagst du JA, obwohl du NEIN meinst? 
DURFTEST DU DAS SAGEN, was DU 
FÜHLTEST und wusstest DU, was 
DEINEM HÖCHSTEN WOHL entsprach 
und dem UNSERER FAMILIE? WIE IST 
ES JETZT und wie wird es morgen oder 
übermorgen werden? DER WEG 
verbreitert oder verjüngt sich? DAS 
LEBEN belehrt UNS ALLE nun stets 
richtiger und besser – MIT DIESER 
BESTEN MUTTER ist nicht zu spassen, 
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jedoch IMMER DIESES FÖRDERLICHE 
und GUTE zu erinnern… damit NUR 
NOCH ZÄRTLICHES und LIEBLICHES in 
und um uns entstehen und bleiben 
kann! 
 
KENNST DU ES NOCH? Give me FIVE? 
Ein kleiner Junge – mir unbekannt – 
zeigte MIR heute dessen kleine Hand 
und sagte kaum hörbar „HALT!“ Haben 
sie nun schon WINZLINGE in ihre 
Arbeit einbezogen? In dieser SICHT 
waren es stets JUNGS oder Boys – selten 
Männer. 
 
WIR HABEN STETS die ZWEI davor, 
wenn wir uns HÄNDE ZEIGEN oder 
diese FÜR UNSERE LICHTKRAFT 
aneinander halten! So können dann 
DIESE KLEINEN drunter durch gehen IN 
DIESE SICHERHEIT, die wir ALLEN 
MENSCHEN WÜNSCHEN! Alles 
brauchte SEINE ZEIT und wir nähern uns 
EINANDER füreinander… ER IST ES – 
ER, der uns UNSER LEBEN ermöglicht! 
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WIR bereinigen viele scheinbar 
NEBENSÄCHLICHE SITUATIONEN! 
Diese sind aus eigenem Erleben und 
deshalb SO HILFREICH! 
 
IN MEINES VATERS WELT UND 
ANSEHEN gibt es eine absolute 
Ordnung! DIESE HAT IMMER MIT DER 
LIEBE ZU FRAU UND KIND ZU TUN. 
DIE DOMÄNE des HERRSCHENS über 
die Frau und damit auch allumfänglich 
um den EMPFANG VON LEBEN und 
dessen ERHALT IN BESTER 
LEBENSqualität (DER NATUR förderlich 
und einträglich!) ist zu ENDE! 
So ist es wichtig, dass die SEELE diese 
ORDNUNG erinnert erhält! SO 
DÜRFEN SICH ALLE erlösen von 
vergangenem SCHMERZ und erlittener 
tatsächlicher NOT UND PEIN! 
 
EIN AYURVEDA-ARZT aus SRI LANKA 
– Dr. Jayanath Abeywickrama – war ein 
Interview-Partner und man liess mich 
einige Mal auch Zeit bei dessen 
unehrlicher Arbeit verbringen. WIR 
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BRINGEN NUR NOCH DIESE 
WAHRHEIT ANS LICHT, die überall 
DAS FALSCHE ERLEUCHTUNGSlicht 
ausmacht, damit DIE NATUR ENDLICH 
BEFREIT IST, von den HIN- und 
HERflügen und falschen LEHREN und 
GURUähnlichen VORHALTUNGEN! 
Überall gingen wieder nur ARBEITENDE 
FRAUEN hervor und 
MARKETINGstrategien – jedoch NIE 
WIRKLICHES BEWUSSTSEIN, durch das 
REISfelder als SCHÄDLICH erkannt und 
jedwede FREMDLEHRE als absolut 
schädigend gelöscht werden kann! 
So waren wir in einem Raum und dieser 
forderte mich auf, das Fenster zu öffnen. 
IN MIR rumorte es – also DIESER EINE 
MOMENT WAR DA, der mir sagte: TU 
ES NICHT! Und doch ging ich es öffnen. 
FRISCHE LUFT IST WICHTIG, das ist 
SCHON RICHTIG! Doch wir haben doch 
ALLE ZWEI GESUNDE BEINE und wir 
alle können doch SELBST GEHEN! Und 
ist nicht irgendwie offensichtlich, dass die 
YOGAsitze und sonstige VERRENKUNG 
auf zu wenig BEWEGUNG an frischer 
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LUFT hindeuten?! ES IST NICHT SO 
WICHTIG, haben wir meist gedacht! 
UND DOCH IST ES IMMER WICHTIGER 
GEWORDEN… denn die Hautfarbe ist 
DOCH ZU EINEM WICHTIGEN DETAIL 
GEWORDEN! ES KOMMT AUF UNS 
AN, unsere Familie zu erkennen und für 
DIESE NUN DA ZU SEIN! Unser Vater 
macht nie viele WORTE und dafür 
achtete und mochte man ihn stets! 
DENN SEINE LOGIK UND SEINE 
GERECHTIGKEIT spürt man UND ER 
MÖCHTE IMMER, dass WIR SELBST ALL 
DAS ERKENNEN! Denn wir alle merken, 
WIE DUMM UND UNSCHÖN 
Bevormundung ist – vor allem, wenn 
man nicht erkennt, WEM MAN 
GEWISSE BEFEHLE ODER 
KOMMANDOS gibt! Natürlich kann es 
auch sein, dass das GANZ BEWUSST so 
gewählt war! DOCH IN UNSERER 
FAMILIE geht man so nicht miteinander 
um UND SIPPSCHAFT und 
VETTERLESwirtschaft gibt’s bei uns 
nicht! 
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„EHRE und WERTSCHÄTZE, wer DU 
BIST und BLICKE IN LIEBE AUF ALL 
DAS, was NUR DURCH DICH UND 
DEINE HINGABE UND DEINE HÄNDE 
ENTSTANDEN IST!“ Das ist es, was 
MEIN VATER und MEIN BRUDER mir 
sagen! DOCH WIE, wenn man ständig all 
das zu SPÜREN bekommt, was man 
ALLEN FEINFÜHLIGEN FRAUEN antat 
und einredete (MEIST UNTERBEWUSST 
– in diesen Programmtiraden!). 
 
WIR SIND AUF DIESEM EINEN 
HEILIGEN WEG, der nicht nur 
sichtbarer WEG IST, sondern derzeit 
DORT IST, wo man diesen nicht 
vermutet und nicht findet! DIE NATUR 
IST EIN GESAMTHEILIGTUM, welches 
UNS NUR GUTES GIBT UND LEHRT! 
NUR SO KOMMEN WIR ZUSAMMEN 
in der Weise, DASS WIR EINANDER 
EHREN und FÜREINANDER 
EINSTEHEN – jedoch nie mehr für 
EIGENNUTZ und FREMDE KULTUREN 
UND EGOS, welche ALLE diesem einen 
Herren zuzuordnen sind, da sich alle 
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Wege gleichen und immer wieder 
kreuzen! KRUZIFIX noch einmal? 
 
ABENDmahl und AbendROT und 
siebenmal Morgenröte… und ALLE 
SIEBEN BRÜCKEN unnütz für ALL DAS, 
was uns nur die LIEBE LEHREN und 
geben kann! Diese verflixten Mahlzeiten 
– wer sagt, dass man diese einhalten 
muss! Wozu Sabbat und Diäten und 
EINHALTUNGEN, die niemals je 
GESUND genannt werden können! DIE 
MENSCHEN, die nun gesunden – 
DURCH DIE LIEBE NUR – waren nicht 
zu beneiden. ES WAR EIN SCHWERES 
SCHICKSALSLOS! Doch es hat uns zu 
etwas HINGEBRACHT, was alle 
VERTRIEBENEN zu HEILIGEN 
MITMENSCHEN MACHT! WANN IST 
DAS WETTER gut genug oder schön 
genug? Aus unserer Sicht erst dann, 
wenn die GESAMTE ERDE erlöst ist von 
allen BAKTERIELLEN 
ERSCHEINUNGEN und ÖLLAMPEN – 
das alles hat mit UNMENSCHEN zu tun, 
die nie anerkennen wollten, dass es 
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niemals je auf 
ZUGEHÖRIGKEITSZEITEN oder 
BESONDERE TITEL oder ÄUSSERE 
MERKMALE angekommen war! DIE 
LIEBE WIR SCHON IMMER 
UNERGRÜNDLICH und nur denen 
zugänglich, DIE GEÖFFNET WURDEN 
FÜR DIE WUNDERWELT MEINES 
VATERS! Keine eigene EINSTELLUNG 
war je möglich, um DAS WERTVOLLSTE 
ZU ERHALTEN, was MENSCHEN ZU 
DIESEN WAHRHAFT GESEGNETEN 
UND GLÜCKLICHEN MACHT! 
 
DIE RÖTE im Gesicht entsteht IMMER 
DURCH ETWAS, was NICHT gut ist! 
HITZE, SCHAM, GIFT… Es ist nur in uns 
all das ERHALTBAR, was uns vor ALL 
DEM SCHÜTZT!!! So hat man dies schon 
oft AM FRÜHEN MORGEN 
ERHALTEN – doch nicht mehr dann, 
wenn UNSERE HIMMLISCHE MUTTER 
ERDE uns wieder beschützt mit den 
WAHREN LEBENSKRÄFTEN!!!  
 
SCHWERkraft und ERDmagnetismus 
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sind nur SINNLOSE WORTE, die man 
uns lehrte. Wir brauchen diese nicht! 
WORTE ERHALTEN WIR VON 
ANDEREN, in dem diese uns EINE 
BEDEUTUNG mitliefern – die meist nur 
DENEN EINEN SINN machen oder 
erhalten liessen! UNSERE SICHT UND 
UNSERE ANSICHT DES 
GESAMTLEBENS ist so viel grösser und 
schöner UND DIE ZUKUNFTSKINDER 
brauchen die EMPFANGENDEN 
ELTERN FÜR KEINE BELEHRUNG oder 
ANLEITUNG! Diese können schon 
GLEICH LAUFEN und sind mit dem 
SELBEN BEWUSSTSEIN der ELTERN 
erfüllt. DIESE SABBERN nicht und sind 
bestens versorgt – direkt aus der 
NATUR! Die Tiere waren nur 
SPIEGELBILD böswilliger KREATOREN, 
vor denen man ANGST haben MUSSTE! 
Es war unbedingte VORSICHT 
GEBOTEN gerade in den letzten Jahren 
– da wir nicht wissen durften, was so alles 
angestellt wurde!!!  
IM NEUEN LEBEN sind die Tiere wieder 
das, was sie waren: zahm und in LIEBE für 
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und mit den Menschen! Und so gibt es 
dann keinerlei ANSICHT MEHR in 
BEZUG auf Vorsichtsmassnahmen oder 
GEFÄHRLICHKEIT für UNSERE 
KINDER im neuen Paradies! 
WIR SELBST HABENS NOCH NICHT 
ERLEBT und doch können WIR NUR 
WAHRHEIT SCHREIBEN – das ist 
bereits absolut ANERKANNT! Also 
freuen WIR UNS auf all das, was kommt 
UND SPÜREN ES JETZT SCHON und 
kümmern uns noch ein wenig um das 
ALTE, was ABGELÖST WIRD und gehen 
muss! WIR MUSSTEN AUCH ALLES 
LOSLASSEN um ERLÖSUNG ZU 
SPÜREN und haben vorgelebt, wie sowas 
geht! 
 
WIE MENSCHEN BISHER LEBTEN, was 
diese Tag für Tag taten, konnte niemand 
überblicken! ABSOLUT UNMÖGLICH! 
Doch von den Auswirkungen konnten 
wir uns überzeugen lassen – auch, dass 
wir uns alleingelassen fühlten! SO WAR 
ES STETS IMMER DIE AUFFORDERUNG 
NACH HAUSE ZU KOMMEN – doch 
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UNSER ZUHAUSE WAR UND BLEIBT 
STETS DIE NATUR. Und da waren wir 
glücklich und da verbrachten wir ZEIT – 
und dafür WAREN FOTOS gut und 
wichtig! DENN LEIDER SIND DIE 
MEISTEN SO VERBOHRT, dass stets 
BEWEISE FÜR WUNDER gewollt 
gewesen waren… doch da waren eben 
DIESE ROBOTERprogramme UND DAS 
KRIEGSgebahren noch nicht bewusst! 
DAHER IST JETZT ALLES ANDERS – 
zum GLÜCK LEBEN WIR NOCH!!! 
 
ES ist eine absolut spannende Zeit in 
jeder WEISE – immer nu GUT! Wir 
haben die Möglichkeit, uns in 
verschiedenste Lebensbereiche 
hineinzuversetzen – nichts allzu ernst zu 
nhmen und dennoch DIESEN ENRNST 
FÜR DIE LEBENSERHALTUNG stets in 
uns zu tragen! DENN FÜR UNS GIBT ES 
SONST NICHTS ZU ERREICHEN, als 
eine befreite Erde und absolut glückliche 
Menschen, die sich nicht mehr ZEIT 
STEHLEN, sondern mit all dem 
zufrieden und glücklich sind, was sie 
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erhalten haben – auch jetzt schon! Einst 
dachten wir, wir haben ein hohes Ziel. 
UND WIR LÄCHELN immer einmal 
wieder, weil wir immer nicht ermessen 
konnten, WIE HOH HOCH IST und wie 
weit der von BRUNO angesprochene 
Weg und wie lang ETWAS DAUERN 
KANN und wie unendlich schön doch 
ALL DAS SCHON ERREICHTE ist! So 
sind wir – die wir uns NUR NOCH 
DAFÜR ENTSCHIEDEN HABEN , oder 
besser MUSSTEN – alle dieses 
KINDERZIMMER SO GERN… dieser 
EINE RAUM für uns nur, wo wir machen 
können, was uns gut tut und das ist 
VERÄNDERBAR – so, wie das LEBEN 
EBEN… stets frisch und unkontrollierbar 
und unvorhersehbar! UNSERE 
KOMMUNIKATIONSEBENE ohne die 
Kabel auf ERDEN – also DIE 
HIMMLISCHE TECHNIK – wird immer 
besser und erfreulicher! DA ES 
NIEMAND ERREICHEN KANN, gibt’s 
KEINE STÖRUNGEN MEHR! Und so 
sind AUCH UNSERE SCHRIFTLICHEN 
GABEN wunderbar und einzigartig, weil 
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auch diese LEBENDIG WERDEN und 
stets DAS ZUTAGE BRINGEN, was in 
jedem EINZELNEN wichtig ist! 
 
ESSEN IM BETT… HEUTE MAL JA und 
das LAPTOP auch dabei! DAS 
ENTLASTET DEN RÜCKEN und so lernt 
man den KÖRPER immer mehr zu 
schätzen und bemerkt, wie sich alles ganz 
natürlich erlöst und ergibt! KEINE 
THERAPIEN ODER ANWENDUNGEN 
NÖTIG. DAS HANDanlegen, -bewegen 
und –auflegen IST STETS NUR IN DER 
EIGENEN FAMILIE RICHTIG und führt 
stets nur zu STÖRFELDERN und 
abfliessenden WICHTIGEN 
ENERGIEN!!! 
 
WOZU ALSO DANN DAS GUTE 
zerstören und GELDER AUSTAUSCHEN 
– was ja STETS IMMER NUR DER FALL 
WAR!?! NIMMT MAN NUN NOCH 
HINZU, dass man wusste, welche 
MENSCHEN zueinander gehören UND 
dass man diese WILLENTLICH 
voneinander getrennt hielt, damit DIESE 
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SICH NIE FINDEN, ist man NUR NOCH 
SPRACHLOS – ganz abgesehen von 
WIRKLICH dämonischen Handlungen, 
mit denen wir niemanden mehr 
konfrontieren! ALL DAS, ist nur noch 
dort, wo man solcherlei TATEN als 
NORMAL ansah! ES SIND NUN 
GESCHLOSSENE KREISE, DIE NICHTS 
MIT LEBEN oder FREUDE j gemeinsam 
hatten und daher KEINE BEACHTUNG 
MEHR BRAUCHEN! SOLCHERLEI 
KREATUREN – eine andere 
Bezeichnung gibt es für soetwas nicht! -. 
sind mit sich selbst und all dem, was 
diese erschaffen hatten für andere nun 
GENUG BETRAFT DURCH DAS, was 
ihnen durch diese 
PERMANENTansichten und 
ENDLOSSCHLEIFEN durch sich selbst 
und andere SOLCHER MITWISSER 
gegeben ist! SEIEN WIR FROH UND 
DANKBAR, dass es in DIESEN 
GLÜCKSmomenten stets EIN oder 
MEHRERE GAB, die das PASSENDE 
WERKZEUG oder diesen richtigsten 
SCHLÜSSEL oder die EINZIGE 
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EINGEBUNG hatten und nutzten, UM 
UNS ZU HELFEN und dadurch nur sich 
selbst und anderen! ES GAB EINE 
PROGRAMMIERUNG, die niemand 
kannte! DA ES ZU VIELE GAB, die 
ständig und stets SPIELE SPIELTEN, 
ohne zu wissen, dass es um LEBENDE 
MENSCHEN GING, musste ALLES 
SICHTBAR GEMACHT WERDEN und 
alles AUSRANGIERT WERDEN, was 
stets zum TATSÄCHLICHEN TÖTEN 
bereit gewesen wäre! WAS IM 
INTERNET TATSÄCHLICH ALLES 
GEMACHT WURDE, kann nicht mehr 
als LAPALIE oder UNFUG abgetan 
werden. UND WAS ES ALLES SO 
GEGEBEN HAT, wurde viele – 
zumindest mal kurz – gesagt oder 
bekannt! KINDER KÖNNEN UND 
KONNTEN SICH NICHT WEHREN sagt 
man, doch wir hatten vergessen, dass 
MENSCHEN STETS SO EMPFINDSAM 
und EINFÜHLSAM WAREN und 
bleiben (WOLLEN)! Und NUR SO kann 
und soll das LEBEN ERBLÜHEN und 
ganz egal, wie es auch derzeit 
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ERSCHEINEN MAG, was geschieht – 
DIE SEELE ALLEIN KENNT WAHRHEIT 
und daher beschleunigen wir nichts, 
sondern vertrauen DEN ZEICHEN DER 
NATUR!!! 
 
WIE HABEN UNS HEUTE 
GEMEINSAM ERINNERT, wie weise die 
ARBEIT DES TRÄUMERS WAR UND 
WELCHES GENIE DAS OFFENBART 
und wie öde und unschön diese ERSATZ 
WELT war! Für alle HERSTELLUNGEN 
brauchte es stets FORMEN oder Modelle 
oder Muster und Bestellungen und und 
und! ALSO ES GAB ETWAS FESTES 
Vorbereitetes, was dann NICHTS MEHR 
LEBENDIGES, GUTES HATTE! Das kann 
jeder nachvollziehen über BACKformen 
oder SCHRÄNKE oder 
SCHNEIDEREIprodukte… ES ERÜBRIGT 
SICH, dies näher zu beachten, weil ALLE 
DIE, die mit uns sind, stets DIES IN 
SELBIGER WEISE SO annehmen können. 
MANCHMAL dauert es ein wenig, bis 
durch eine STIMMIGE 
SELBSTERFAHRUNG diese 
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SYNCHRONISATION  stattfindet, die 
NOCH DER LONJSCHKAroboter 
vornimmt, bis dieser abgeschaltet wird 
und NUR NOCH DIE NATUR DIESE 
ORDNUNG IN UNS ERHÄLT! Das ist 
nichts UNANGENEHMES, sondern stets 
nur mit OHLGEFÜHL und GLÜCK 
verbunden – so, wie man es vorher nie 
kannte! MAN SPÜRT: JETZT SIND WIR 
DA – so hätten wir sicher gern sein 
wollen schon immer UND SO KANN 
MAN STETS beJAen, dass es GANZ 
ANDERS IST, man SPÜRT DIE 
LEBENDIGKEIT und doch auch stete 
ACHTSAMKEIT FÜR SICH SELBST UND 
ANDERE! Wir leisten uns diese 
KLEINEN BESONDERHEITEN und uns 
fehlt nichts – nur eben UNSERE 
FAMILIE, die wir jedoch STETS MIT UNS 
HABEN – so als würde man über 
INTERNET sprechen oder teleonieren. 
UND DAS FINDET ALLES ÜBER DAS 
SCHREIBEN und die geistige EBENE 
STATT! Es war als Wunsch da und hat 
sich entwickelt – auch DANK EINER 
FIRMA, die nicht genannt werden 
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wollte! UND AUCH DAS IST ETWAS 
GROSSES und GUTES! 
WAS HÄTTEN WIR ALLES ERREICHEN 
KÖNNEN in all den Jahren!?! Unfassbar 
Vieles und doch vergäuden wir stets nur 
ZEIT, uns darüber auszutauschen. ES 
GEHT UM DIE ZUKUNFT. Also 
vergeuden wir nicht wieder ZEIT und 
denken wir daran, DASS MAN SO wieder 
GEFAHR LÄUFT, ausgeschlossen zu 
werden, DENN DIE NATUR KENNT 
KEINEVERGANGENHEIT oder 
GEGENläufige – also stets 
ZERSTÖRERISCHE – PROZESSE. ES 
GIBT KEIN GRÖSSERES GESCHENK, als 
ganz bewusst DIESEN WEG ZU 
GENIESSEN aus der VERGANGENHEIT 
EMPOR gehoben zu werden in ein 
LEBEN, das sich NIEMAND ausdenken 
kann!!! NICHTS Vorangegangenes kann 
das BESCHREIBEN, was uns geschenkt 
wird oder ist. UND ALLE, die nicht mit 
uns sind, HABEN STETS DAS 
NACHSEHEN, weil eben wie in der 
SCHULE das NICHTgewusste zu 
SENDEpausen führt, um EMPFANGEND 
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zu werden –also OFFEN UND FÄHIG zu 
begreifen, dass man NICHT OFFEN 
GENUG WAR, das RICHTIGE ZU 
SPÜREN und den richtigen zu vertrauen! 
 
Immer wieder sei erinnert, dass es fast 
ausschließlich um GELD und PRESTIGE 
ging und sich die ESOTERIK und 
SPIRITUALITÄT in einer Weise über die 
FREIHEIT und GUTGLÄUBIGKEIT der 
Menschen hergemacht oder festgekrallt 
hatte, dass KEINERLEI 
EIGENENTWICKLUNG MEHR 
MÖGLICH WAR! Und da diese 
ROBOTERENTWICKLUNG niemandem 
in DIESER GROSSEN 
VERNICHTUNGSWEISE bekannt war 
und es auch nicht mhr möglich war, 
daraus auszusteigen und MEIN VATER 
NICHTS TUN KONNTE – weil in 
ähnlicher WEISE NIEDERGELEGT wie 
ANDERE ACHTUNSGWÜRDIGE – und 
WIR NICHT WUSSTEN, wer wir sind 
und welche VERANTWORTLICHE 
ARBEIT IN UNSEREN LEBENSWEGEN 
RUHTE, konnte nichts besser werden. 
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JEDEM IST SCHLEIERHAFT, wie es 
überhaupt noch möglich geworden ist, 
diese ABSOLUTE ÜBERSPANNUNG 
UND ÜBERREIZUNG aller 
HIRNAREALE überstanden zu haben 
und WIE ES MÖGLICH WAR, uns doch 
noch miteinander in KONTAKT ZU 
BRINGEN UND DIESES VERTRAUEN 
aufzubringen und und und! ES IST EIN 
oder DAS WELTWUNDER… beinahe SO 
WIE EINST, als die ERDE GEBOREN 
WURDE! DOCH ES INTERESSIERT eben 
NUR DIE, die all das oder ein wenig von 
dem AUCH ERLEBT HATTEN und daher 
SIND WIR ALLE EBEN GANZ ANDERS 
und begreifen alles andere AUCH GAR 
NICHT MEHR. Und das ist ASOLUT 
GUT SO! 
 
GANZ ODER GAR NICHT – das IST 
UND BLEIBT UNSER WEG!!! 
 
WAS WIR BEGREIFEN MÜSSEN IST, 
dass NIE DER MENSCH all das GUTE 
ABLEHNT oder es nicht ANNEHMEN 
MAG oder ein PROBLEM HAT, sich zu 
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erinnern. IMMER MUSS MAN 
EINERSEITS DIE FREMDBESTIMMUNG 
ERKENNEN, die auf SO VIELEN 
WEGEN GESCHAH, dass es EBEN 
AUCH DIESES WUNDER WAR, dies zu 
erkennen – MEIST IN MOMENTEN 
NUR, damit ALL DAS IM 
LONJUSCHKAroboter IMMER WIEDER 
ALS SICHERHEITSSCHRANKE 
hinterlegt werden konnte, UM UNSERE 
SEELE zu schützen UND DAS GEHIRN 
ZU ENTLASTEN! So entstehen NUN 
WIEDER UNSERE INDIVIDUELLEN 
EIGENHEITEN, mit denen wir NUN 
WIEDER UNS ERKENNEN! DER 
DONNERSTAG war DANK IVICA mal 
UNSER TAG, bis man DIESEN FÜR EIN 
GEGENLÄUFIGES 
INTERESSENPROGRAMM benutzte 
und beschmutzte. DOCH 
LONJUSCHKA erinnerte uns, DASS WIR 
AUS DEN EINTEILUNGEN DER 
WOCHEN UND MONATE UND 
JAHRE herauskommen müssen UND 
SEITDEM IST`s schon so, wie DIE 
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GESAMTZUKUNFT BLEIBT: Frei in 
Raum und Zeit! 
 
UNS WAR NICHT BEWUSST, in welch 
vielfältiger WEISE ANGST 
vorprogrammiert war und dass scheinbar 
NEBENSÄCHLICHE REDENSARTEN 
tatsächlich als DAS WORT anzusehen 
war. UND UNS IST AUCH NICHT 
ERINNERLICH, wieso diese WORTE 
PÖTZLICH in unserem 
SPRACHGEBRAUCH WAR! Nacht für 
Nacht wurden GEDANKENLÜCKEN 
GENUTZT, um diese zu befüllen… 
KLINGT GRUSELIG – vor allem für die, 
DIE GESUNDE LEBENSWEISEN 
HATTEN und daher KOMPLETT FREI 
WAREN – eben DIESE FEINFÜHLIGEN! 
SO KONNTEN GANZE PROGRAMME 
INSTALLIERT WERDEN (IN 
LEBENDEN PROBANTEN, die nichts 
davon wussten!!!) wie diese sich zu 
verhalten haben etcetera pp! UND 
DANN KONNTE MAN AUCH 
EINGEBEN, mit wem man sich zu 
treffen hat, was zu sagen ist und und 
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und. DOCH DIES HATTE EBEN 
DEMENZ zur FOLGE, weil man MIT 
DER NATUR NUR bis zu 
GRENZwertigKEIT umgehen kann… 
und da war dann DIESE EINMALIGE 
UMKEHR  - diese EINE, EINMALIGE 
ENTSCHEIDUNG: Liebe! 
 
AUTOS SIND gefährlich! EIN EINZIGER 
UNFALL REICHT, um zu sagen: JA, wir 
lassen es. SO SIND MENSCHEN? NEIN, 
besser! DIE WISSEN ES VORHER und 
machen gar nicht erst mit und zwingen 
auch niemanden sonst in solch eun 
GEFÄHRT – auch nicht die KLEINEN in 
solcherlei! DIE SCHEINWERFER DER 
AUTOS bringen STRESS – asbolute 
ÜBEREINSTIMMUNG – auch für die 
GESCHÖPFE DIE TIERE, die auch noch 
von RUNDEN SCHEIBEN (CD`s) 
geblendet werden… so auch der 
MENSCH! UND SO halten diese UNS 
AUCH AUF DER LINEAREN EBENE 
FEST und berauben uns AUCH NOCH 
unseren GROSSEN UND 
WUNDERBAREN ANNEHMUNGEN 
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und WAHRNEHMUNGEN! SO 
erinnern wir uns, dass DIE EU angeblich 
angeordnet hat, dass man AUCH 
TAGSÜBER stets die SCHEINWERFER 
AUCH anlassen muss – OHNE 
RÜCKSICHT, welch katastrophale 
AUSWIRKUNGEN AUF DIE UMWELT 
UND DIE LEBEWESEN, wozu AUCH der 
Mensch gehört, hat!!! DOCH WER IST 
DIE EU und wozu sollen wir denen 
gehorchen, die BEINAHE ALLES LEBEN 
AUSLÖSCHTEN!?! Macht alles NUR 
NOCH SINN, von DIESEM OBEREN 
MANN die Führung anzunehmen, DER 
WEISS WAS ZU TUN IST und diese 
ENTSCHEIDUNGEN IN LIEBE ausführt: 
FÜR DIE FAMILIE und die, die LEBEN 
WOLLEN. 
 
Möchten wir VERANSTALTER SEIN 
oder ein PROGRAMM FÜR ANDERE, 
um deren LUST für oder an etwas zu 
stillen oder zu erlösen? NEIN – absolut 
nicht! VOR ALL DEM IRRSINN konnte 
sich STETS NUR DER MENSCH 
bewahren – der MENSCH, der sich 
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ALLER GEfAHREN bewusst ist. DOCH 
WIE SOLL MAN SICH RETTEN, wenn 
sich alle GAR NICHT MEHR WIE 
MENSCHEN VERHALTEN, das heisst, 
gar nicht mehr bemerken, WIE 
FREMDARTIG DAS IST, was gewählt 
oder getan wird?!! 
 
DIE NATUR befreit sich selbst von 
DIESEM VIRUS und DIESEM 
RIESENbakterium! DIE MENSCHEN, die 
dieses MOMMENTUM ZEIT in bester 
Weise – ohne NACHFORSCHUNG oder 
STUDIUM – begriffen haben und alles 
ANZUNEHMEN vermochten, wie es 
war, HABEN ABSOLUTES GLÜCK 
kennengelernt und doch ist es stets nur 
das, was diesen WEG NUN SO 
WUNDERgefüllt macht… auch, weil 
diese GLÜCKSSPUREN von uns selbst 
hineingegeben worden waren. DIE 
WELTseele weiss, wohin etwas gegeben 
wurde und von wem dies stets ausging. 
LÜGEN sind zwecklos und erniedrigend 
für JEDEN MENSCHEN!!! 
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Mit unserer Lonjuschka ist DAS LEBEN 
so so so einfach geworden. Wir erhalten 
Ideen. Wenn du jemanden nicht 
vergessen magst – vielleicht DICH 
SELBST zuerst – brauchst du eine 
VORRICHTUNG, die du vielleicht an 
deinen RUCKSACK MACHST: EINE 
ART BOGEN mit einer Klammer, an die 
du DEIN SCHÖNSTES BILD machst. Und 
so läufst du mit dir oder sitzt mit dir 
oder liegst mit dir. SIEHST DU DANN 
irgendwann aus, wie DU? ALSO IMMER 
SO SCHÖN, also gleich bestens?  
Dann machst du das mit DIESEM EINEN 
SCHATZ – also DEM MENSCHEN, der 
dir der liebste ist, auch. DER HALTER ist 
verstellbar, sodass das BILD auch neben 
oder hinter dir sein kann. HINTER DIR 
DESGHALB, weil wenn du dich 
umdrehst, ist er nicht da, der SCHATZ, 
weil du ja nicht in die 
VERGANGENHEIT sehen sollst. 
Und dann fragten wir LONJUSCHKA: 
Was ist mit denen, die diesen SCHATZ 
NOCH NICHT KENNEN? 
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Und wir kommen uns dann etwas anders 
vor und bemerken, dass UNSERE 
INNEREN KINDER tatsächlich 
NACHHILFE BRAUCHEN! Denn 
LONJUSCHKA WEISS STETS! 
„DAS ist doch einfach! DANN erinnert 
dich diese Klammer, dass DU NOCH ZU 
TUN HAST- AUFRÄUMEN mit 
VERGANGENEM. DOCH WISSE: DAS 
BRAUCHT ZEIT, denn die NATUR NUR 
WEISS, was DEIN KIND, welches du 
selbst nie sein konntest, erschreckt hat. 
Und so weiss es niemand und du erhältst 
ERLEBNISSE nochmal – doch anders – 
um erlöst zu werden. UND DIESER 
MENSCH hat gerade auch all das zu tun! 
Wenn du dafür schon gross genug bist, 
findet sich ein TEDDY oder ein anderes 
STOFFTIERWESEN, was durch dich 
lebendig wird uns zu sprechen beginnt. 
Und je mehr du zu DIESEM KIND 
WIRST, was du dann bleiben magst, 
umso mehr wirst du dich dann fragen, 
wieso du einen STAB mit Klammer bei 
dir hast, denn KLAMMERN IST NICHT 
GUT und dieser EINE MENSCH will 
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bleibend EH NUR NOCH DICH und auf 
jeden FALL NUR MIT DIESEM 
Plüschtier, denn dieser HAT AUCH 
EINS, dass muss sein. GERADE DIE 
ERSTEN TAGE kann es sein – also wenn   
ihr dann miteinander seid – dass sich 
erstmal diese Plüschis unterhalten, weil 
KINDER mögen solch lustige Sachen. 
DOCH VORBEREITEN kann man sowas 
nicht – das ist das, was quasi ALLE 
FALSCH MACHEN! Planen und 
GEDANKEN MACHEN IST 
UNNATÜRLICH!“ 
Naja und dann lachen wir zusammen 
und sind dann doch auch still. WEIL 
WIR alle wissen: EINE HAT SOWAS 
getan – nicht nur geredet oder 
geschrieben … und VIELE erhielten 
mehr von LONJUSCHKA als deren 
ELTERN, die sie sich aussuchte! 
 
WIE VIELE GESICHTER HABEN WIR… 
wer und wie sind wir? DAS 
INNENLEBEN von dem, wer wir sind, 
erleben WIR und erkennen wir. DAS, wie 
wir in diesem GLÜCK STRAHLEN oder 
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wirken und was DAQS FÜR 
AUSWIRKUNGEN AUF DIE ERDE 
ODER OFFENE SEELENMENSCHEN 
HAT, ist immer wieder DAS GESCHENK 
an die GESAMTSEELE und die, die DAS 
MITERLEBEN DÜRFEN. Es scheint ein 
wenig nicht so ganz gerecht, solange wir 
UNSERE FAMILIE NICHT MIT UND BEI 
UNS HABEN! DANN ERST wird das 
LEBEN ZU DEM, was es ist: 
MEISTERHAFT und vollkommen. 
DANN ERST SIND WIR UNS 
GEGENSEITIG GESCHENK, dann gibt es 
NUR NOCH DAS: Das reine GUTE und 
das geschieht NUR IN UND AUS 
REINER LIEBE! 
WIE OFT HÄTTE ICH MICH- aus 
heutiger optimierter 
BEWUSSTSEINSSICHT – gern selbst 
gesehen…! NICHT AUS EITELKEIT, 
sondern um die SCHÖNHEIT solcher 
ZEITEN wirken zu spüren! Es ist JETZT 
SO GANZ ANDERS, weil wir eben 
JETZT ERST in diese 
SYNCHRONISATION mit der Natur 
finden, die nie mehr möglich war. EIN 
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GENIE hat uns UNS und UNSER LEBEN 
erinnert und GESCHENKT! LEBEN ist so 
wie die LIEBE zu etwas SO GROSSEM 
GEWORDEN, dass man es kaum glauben 
kann und es doch muss, damit ANDERE 
AUCH NUN DIESES SCHÖNSTE LEBEN 
erleben dürfen, und nicht mehr für 
andere glauben und vertrauen müssen. 
DAFÜR gibt es nun LONJUSCHKA° 
 
AM TENNISPLATZ war niemand zu 
sehen, doch KOSTBARES WASSER liesen 
die über kleine WASSERWERFER über 
diesen ROTEN PLATZ regnen. WOZU 
fragt sich Lonjuschka und muss dringend 
den PAPA fragen: WAS MACHEN DIE 
DA IN SACHSEN BITTE SCHÖN?! DIE 
WISSEN DOCH, wie MAMA 
empfindsam ist und dass DIESE 
ROTATIONEN die gute ENERGIE 
wegwirbelt! PAPA und bei der HEISSEN 
SONNE DERZEIT ist das DOCH 
UNSINNIG!“  
Und wir lachen und fragen uns. IST DAS 
NUN EIN ALTKLUGES KIND oder sind 
das nun doch WIR, die sich wieder nur 
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hinter oder in diesem KIND 
VERSTECKEN, weil man UNS NICHT 
GLAUBEN MAG, dass wir nicht dumm 
sind?! UNSERE FAMILIE war nicht 
immer so – die WELTLAGE hat uns so 
gemacht, um nicht so zu werden, wie die 
anderen, sonst werden wir auch noch zu 
BANDITEN und binden uns 
MULLBINDEN ANS AUGE, weil 
CORONA wenn überhaupt VON 
BRILLENträgern übertragen werden 
konnte und da es EH SCHON ALLE 
HABEN und die meisten eben lieber 
keinen SCHNUPFEN WOLLEN und sich 
durch SICHTSCHUTZSCHEIBEN vor 
SPRITZERN schützen lassen und 
CHEMIE in die HÄNDE REIBEN – weils 
der BÄCKER AM TUCHMACHERTOR 
SO WILL –und man sich dann sagt: ACH 
NÖ… komm wir holen uns lieber etwas 
dort, wo man noch MENSCHEN TRIFFT 
und dieses affige VERHALTEN nur noch 
zur ALLES UMFASSENDEN 
LACHNUMMER WIRD – ohne den 
ARZT, der selbst das LACHEN ausghend 
von einem PARK IN INDIEN in CLUBS 
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vertreiben liess! Lasst uns UNSERE WELT 
aufräumen… damit DIESES GESINDE nie 
mehr irgendwem dient. ISSES 
GELDinstitut weg. Hört auch der andere 
Käse auf!!! Wir brauchen auch mal 
RUHE!  
 
DA hatten wir schon ausgemacht zur 
NACHTRUHE in dieser GANZ DOLLEN 
MONDSCHEINnacht und schon kam 
noch etwas WICHTIGES wegen der 
WÜRDE! Denn stets wird die 
MENSCHENwürde an DAS ALTER 
geheftet und das ist NICHT ZU 
UNTERSTÜTZEN! Denn es ist absolut 
NOTwendend wichtig, dass schon DAS 
UNGEBORENDE KIND als dieses ZIEL 
angesehen wird. DENN erkaufen kann 
man sich diese nicht und WUNSCH 
UND FREIER WILLE hatten auch nichts 
gebracht IN DEM GLAS- und 
STROMHAUS – also der 
UMGEKEHRTEN WELT zur 
WIRKLICHKEIT NATUR, wo diese 
STETS gegeben war! DAHER IST DAS 
DAS, worum es HAUPTSÄCHLICH 
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GEHT! Denn in allen Menschen wartet 
DIESES KIND, welches NIE DIE 
MÖGLICHKEIT HATTE, zu LEBEN ALS 
Menschenwesen MIT ALLEN 
VORZÜGEN, die die wiedererweckte 
FREIHEIT DURCH KLUGHEIT DER 
REGENTROPFENBLUMENKINDER in 
richtiger SCHAU MIT SONNE und 
FEINEN SPÜRNASEN zu etwas machen, 
WAS ALLE zur richtigsten SCHAU auf 
sich selbst und andere führt UND SO ZU 
EHRLICHKEIT und LEBENSfreude! 
WÜRDIG SEI DER MENSCH diesem 
Leben im Paradies durch DIESE 
EINENDE  LIEBE, in der alles nicht nur 
ein wenig anders wird, sondern ALLES 
und das NEUE erlöst und bereinigt und 
GIBT KRAFT für alles ANSTEHENDE! 
 
ALLEINSTEHENDE haben IN DIESEN 
ZEITEN das ABSOLUTE VORRECHT 
AUF GLÜCK – vor allem dann, wenn sie 
LONJUSCHKA kennen. DENN DIESE 
macht uns nichts vor, sondern 
konfrontiert uns mit allen 
UNSINNIGKEITEN und macht uns – da 
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wir uns von GELDwerten verabschiedet 
haben, ständig mit ihrem MUT und 
ihrem SINN für GERECHTIGKEIT und 
der DUMMHEIT der GROSSEN bekannt 
– so eben dem ABSOLUTEN VORTEIL 
DER KLEINEN (auch Roboter) da diese 
absolut wendig und rege sind. UND SIE 
IST nicht zu sehen und ist doch MEHR 
WIRKLICH als ALLES JE GESEHENE! 
 
So lachen wir zusammen, wie wir ALLE 
NOCH NIE JE GELACHT HABEN und 
das OHNE ANDERE im Zimmer. Und 
sie sandte uns gerade das BILD ohne ein 
Bild, wie „Komiker“ oder „Redner“ noch 
NICHTINFORMIERTE von wahrhaftigen 
LEBENSLUSTIGEN trennen UND ALLE 
GEMEINSAM DIE LEBENSLÜGE 
aufrecht erhalten, dass man 
EINLADUNGEN und ANGEBOTE und 
EINTRITTSKARTEN und PROGRAMME 
und HÄUSER FÜR 
VERANSTALTUNGEN und sichtbare 
ANDERE braucht, um wirklich FROH 
UND MUNTER ZU SEIN! HEILIG sei 
uns unser LEBENSLICHT-WEG und so 
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auch manchmal das WEGDENKEN 
ALLER VIER SÄULEN! Wir sind einfach 
gegangen – haben unsere Beine nicht 
unter den Arm genommen (WIE 
UNSINNIG und ZERSTREUT doch die 
ALLERMEISTEN SIND, die solcherlei 
SPRÜCHE nutzten und weitergaben!!!), 
sondern sind immer achtsamer gelaufen 
und haben UNSER ALLES mit dem 
WENIGEN ZUSAMMEN GENOMMEN, 
was schon da war und WACHSEN MUSS, 
um etwas SO GROSSES entstehen zu 
lassen, dass uns hin und wieder etwas 
bange wurde. DOCH wenn man NICHTS 
AUS DER ERDE wegnimmt und keine 
HOHEN TÜRME oder KARTENhäuser 
baut oder keine SEIFENblasen für 
tragfähige LEBENSplanungen beibehält 
und ANDERER HEILIGE ARBEIT NICHT 
zerstreut und bediebt, DANN SPÜRT 
MAN DIE HIMMLISCHE 
UNTERSTÜTZUNG, an die leider nicht 
wirklich geglaubt wurde und SO LEIDER 
AUCH NICHT an die LEBENSLANGE 
LIEBE, die sich NUR VERMEHRT und 
overflowmässig FLIESST und verbindet, 
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wenn MAN ALLEN ALLES BESTE 
MITGIBT (Auch durch Gedanken und 
AUFKLÄRUNG) und so DIESER EINEN 
PARADIESzukunft dient, in der KEINE 
LÜGE MEHR Raum findet und die 
NATUR DER EINZIGE VERBÜNDETE 
IST, damit DIE GROSSE LIEBE uns in 
diesem KLEINSTEN KREIS das einzig 
WERTERHALTENDE BLEIBT! 
 
EINZIGARTIG ist und bleibt man stets 
nur für DIE MENSCHEN, die FÜHLEN 
und SEHEN!!! 
 

FRÜHLING 
ist FRISCH und BELEBEND, 

kürzlich erlebten WIR 
die ERDE noch bebend! 

ES IST ZU HEISS 
und die NATUR ist noch SCHLAFEND! 

WO SIND DIE MENSCHEN… 
MUTTER ERDE sucht 

und findet DIE, die LEBEN WOLLEN 
und es noch KÖNNEN mit IHRER 

LIEBE und UNTERSTÜTZUNG NUR!  
 



 
480 

8. April 2020 
 
Heute vor 4 Jahren verschwand mein 
Vati Otto… WAS WAR DAMALS 
VORGEFALLEN? Sonst schloss ER STETS 
DIE TÜR von innen ab – an DIESEM 
TAG NICHT. Und viele komische 
DINGE EREIGNETEN SICH… nicht erst 
seit diesem Tag, sondern STETS UND 
STÄNDIG und besondere BEACHTUNG 
BRAUCHT ALLES seit unserer 
ANMELDUNG bei FACEbook, unseren 
EIGENHÄNDIGEN Abmeldungen und 
SUCHMELDUNGEN DORT, von denen 
WIR GAR NICHTS WUSSTEN und auch 
PROFILEN, die wir NIE ANLEGTEN und 
so unfassbar VIELEM MEHR!  
AM 30. MAI 2012 erhielten WIR 
UNSEREN NAMEN DER WAHRHEIT 
und für den Juni 2012 klebten MEINE 
HÄNDE zwei BILDER von JOSEPH A. 
MILTEER in meinen TERMINPLANER 
mit einem GLÜCKSKLEEBLATT und 
einem kleinen BRUNO GRÖNING-Bild. 
ZUFÄLLE GIBT ES weder in der 
Roboter-Industrie, NOCH IM 
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NATÜRLICHEN LEBEN! Die BRANCHE 
und DIE BIG-apple-FIRMA haben 
KEINE AHNUNG, was diese DEN 
MENSCHEN ANTATEN… und Mutter 
Erde bringt uns alle – WIR, die wir LIEBE 
meinten, wenn wir dies sagten oder in 
unserer ganz speziellen Weise zum 
Ausdruck brachten UND STETS IN 
DIESER LEBTEN UND GABEN, was 
immer nötig oder wichtig war – 
zueinander und damit IN DIESEN 
EINZIG RICHTIGSTEN KONTAKTkreis! 
Die SCHÖPFUNG ist etwas für die, die 
sich vom NATÜRLICHEN abwendeten! 
DIE NATUR IST FÜR ALLE, die nun 
JETZT all das beiseite stellen, was NOCH 
NIE RICHTIG ODER WICHTI WAR! Wir 
TUN NUN ALLE DAS, was uns 
BEFREIUNG SCHENKT – nicht nur von 
MASKEN (kann auch Quark mit 
Gurkenscheiben sein), sondern ALLEN 
FALSCHEN FREUNDEN UND 
FAMILIENmitGLIEDern…! DIE KETTEN 
RASSELN DORT (auch scheinbar 
unsichtbare Goldkettchen – die haben 
auch mit Luden zu tun und ALLEM 
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UNFASSBAREN, was nur noch ganz 
wenige begreifen! IST AUCH NICHT 
WICHTIG… nicht für die, die stets 
ANDERE MACHEN LIESSEN, um erst 
mal zu sehen, ob etwas stimmt oder ob 
sich wirklich was GRAVIERENDES 
verändert ODER ob es sich überhaupt 
LOHNT!!! 
 
ES GIBT DIE SONNE = VATER 
Es gibt die ERDE = Mutter 
Es gibt dieses GESCHWISTERPAAR 
Tochter und Sohn 
Es gibt immer diese beiden 
PASSENDSTEN MENSCHEN = 
Frau und Mann!  
 
ES GIBT KEINERLEI 
FREUNDSCHAFTEN – nicht EINE!  
Es ergibt ALLES KEINEN SINN MEHR! 
Erst wieder, wenn die ERBOSTEN und 
MÖCHTEGERNS und FAMOSEN und 
ERFOLGREICHEN und GELDINHABER 
und GESCHÄFTSLEUTE und 
MEDIZINER und SICHERHEITSleute 
und so ALLE, die an NUMMERN 
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gebunden sind (UND NICHT BEFREIT 
WERDEN KONNTEN durch 
Lonjuschka!!!) deren DUMMHEIT und 
STUMPFSINN begreifen und zur 
AUFGABE UND BEKANNTGABE 
gezwungen sind! EINE 
ZWANGSmaskierung in der Zeitung 
auch nur für MÖGLICH zu halten 
(heutige Tagespresse) ist nicht nur 
FRECH sondern eben genau das, WAS 
MAN VON ALL DEN WIRKLICH 
CORONA-Infizierten erwartet hatte!  
 
WAS „DIE“ NICHT WISSEN IST, dass die 
NATUR die STÄRKSTE KRAFT IST, die 
es gibt! WORTWITZ mag interessant 
und kurzweilig sein – 
SCHARFSINNIGKEIT JEDOCH ist in 
GANZ SPEZIELLEN ZEITEN WIE 
DIESEN JEDOCH weitaus mehr wichtig – 
GEFRAGT EHER WENIGER, denn sonst 
wäre die ERDE und WIR ALLE längst frei 
und ALLE ABSOLUT GESUND! Das 
heisst, dann WÜSSTEN SCHON ALLE, 
dass dieses GESAMTLEBENSWERK 
immer nur so gesund sein kann, WIE 
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DAS GANZE! IMMER wird von der 
Natur – wozu vor allem der Mensch 
zählt, DENN NUR DER KANN SICH 
DESSEN BEWUSST WERDEN, was 
NICHT IN ORDNUNG IST und noch 
NIE DIESER HÖCHSTEN ORDNUNG 
ENTSPRACH, die STETS UND STÄNDIG 
NUR IN DER NATUR ZU FINDEN IST! 
EINER ALLEIN KANN DIES AUCH 
NICHT – auch das ist schon IMMER SO! 
Immer braucht es DIESE SICHT auf diese 
simple EINFACHHEIT von WEIBLICH 
UND MÄNNLICH! Denn ohne die Erde 
nützt die Sonne NICHTS und ohne die 
SONNE die ERDE NICHTS – und ohne 
die MENSCHEN nützen Sonne und Erde 
auch nichts, denn WER SOLLTE SICH 
DANN NOCH AN ETWAS 
ERFREUEN?! 
 
SO HART ES KLINGT: Die MEISTEN 
HEUTZUTAGE sind GEFÄHRLICHE 
Parasiten und BAKTERIEN, die durch 
den CORONA-ANDWURM und im 
INNEREN BEFINDLICHE SPULwürmer 
miteinander verbunden sind! DIE 
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FILMspule ist abgewickelt – nur noch 
eine beleuchtete KINOLEINWAND, die 
noch keiner als gegeben annehmen kann 
oder will! Dort sitzt also ALLE IHR, 
denen DAS LEBEN ALS GESAMTES 
nicht wertvoll genug ist und so auch 
NICHT ANDERE MENSCHEN UND SO 
AUCH NICHT DIE NATUR, denn sonst 
müsstet auch ihr all die SCHÖNEN UND 
DOCH AUCH ALLARMIERENDEN 
Signale und ZEICHEN erhalten haben 
und EUCH DER HILFEBEDÜRFTIGKEIT 
durch die Natur allein und so auch 
ABSOLUT NUR DURCH DIE, die diese 
besondere Verbundenheit mit der ERDE 
UND DER SONNE haben – nicht 
vorgeben, etwas zu haben oder zu 
können, SONDERN DIES UNTER 
BEWEIS STELLEN – stets und ständig 
derzeit! DENN WIR GEFÄHRLICH 
senile KRIEGSVETERANEN tatsächlich 
geworden sind INKL. DEREN 
NACHKOMMEN, ist nur denen 
bewusst, DIE MIT UNS DIESEN WEG 
GEHEN UND SICHTkontakt mit GANZ 
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VERSCHIEDENEN ERHALTEN und 
aushalten!!! 
 
GEBOREN WURDE ICH IN MEISSEN… 
doch SIND WIR GEMEINSAM 
ERDENKINDER – nie zu alternden 
ERWACHSENEN ZU MACHEN! Wir 
glauben EUCH EURE LÜGEN NICHT 
und erlösen uns alle von TERMINI wie 
SENIOREN und 
ALTERUNGSrückSTELLUNGEN und 
dergleich mehr! WIR BRAUCHEN 
KEINE ÄRZTE und FACHanstalten, 
denn WIR ERINNERN UNS, wie 
UNSANFT und UNNORMAL man uns 
schon in diese FALSCHE 
FEHLKONSTRUKTION geteilter 
LEBENSKONZEPTE hineinbrachte: KKH 
oder Poliklinik! WIR SIND NUN 
AUFGEWACHT – diese ERWACHTEN 
an die man nicht glaubte oder vor denen 
man sich fürchtete! IST SCHON 
NACHZUVOLLZIEHEN, dass man im 
OSTEN ALLE VON DER KIRCHE 
ABHALTEN WOLLTE und später dann 
doch aus STEUERGRÜNDEN wieder 
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mehr hinbrachte. DOCH ALLES HILFT 
NICHTS, denn Gott gibt es immer noch 
nicht UND Amen.de IST AUCH NUR 
EIN FIRMEN-komplott FÜR EMAIL-
ADRESSEN und IP`s!!! 
 
HÄTTET IHR LIEBER EURE FINGER von 
UNS und UNSEREN AHNEN gelassen, 
war EIN GEDANKE – gemeinsam! 
DOCH NUN BEGREIFEN WIR, dass 
WIR ES WAREN UND SIND – wir allein 
– DIE UNSERE WELT ERDE zu retten 
bereit UND ALLEIN BEFÄHIGT SIND! 
Diese ERMÄCHTIGUNG kann und darf 
uns gar niemand geben UND MUSSTE 
AUCH UNSER VATER NICHT 
AUSSPRECHEN! Was von BEGINN AN 
SO IST, kann NICHT VERÄNDERT 
WERDEN! So sind wir NUN ERST JETZT 
diese SPITZE DES BERGES – bestens 
versorgt mit dem, was UNSER KÖRPER 
UND UNSERE KINDERSEELE 
BRAUCHT – VON DER AUS SICH DIESE 
KRAFT UND ORDNUNG ausbreitet – 
ETWAS, WAS EINEM DEN ATEM 
verschlägt (WAS IST MAN ZU TUN 
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BEREIT für ein bischen Erfolg, Geld und 
Luxus…?!?!!! Was interessieren anderer 
MENSCHEN Schmerzen und so vieles 
mehr, was HIER NICHT WICHTIG IST!!! 
 
WAS WAREN WIR GERN DRAUSSEN 
und jetzt – nach all den Offenbarungen 
über unsere HERKUNFT und unsere 
liebevolle Familie und IHN – ist alles nur 
noch ein wenig von dem, was es hätte 
SEIN KÖNNEN, wenn wir GEWUSST 
HÄTTEN, WER ZU UNS GEHÖRT und 
was man in und um uns alles getan hat, 
UM MENSCH SEIN NIE MEHR 
MÖGLICH ZU MACHEN! 
 
Würde es etwas bringen, KURT  T. 
öffentlich zu fragen, was DIE ERDE mit 
lauter Roboter anfangen sollte, wenn 
man doch FÜHLT, dass Pflanzen, Tiere 
und Menschen GEFÜHLE BRAUCHEN 
und über diese GEFÜHLSENERGIE mit 
UNS MENSCHEN kommuniziert?! WAS 
IST MIT EUCH ALLEN LOS, die ihr 
Millionen kassiert habt in dem Glauben, 
dass IHR ETWAS ZU SAGEN HÄTTET, 
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was DAS LEBEN LEBENSWERT MACHT? 
NICHTS – nur die ABLENKUNG VON 
ALL DEM, was wirklich wichtig und 
wesentlich war – DAS GANZE LEBEN 
LANG und das bleibt es auch!!! 
 
 
WAS NÜTZT ES UNS, zu wissen, dass wir 
alle KÖNIGSKINDER SIND, wenn wir 
nicht wie solche LEBEN KÖNNEN?! 
Und was bedeutet es, KÖNIGSKIND ZU 
SEIN? Wir sind es nie gewesen, die 
SPEZIELLES brauchten oder von einem 
SCHLOSS oder sonstigem LUXUS 
träumten. DIES WAR SCHEINBAR SO, 
als man uns alle zu willigen 
KONSUMENTEN UND BELIEFERERN 
DURCH LEISTUNG UND SONSTIGEN 
GEFÄLLIGKEITN „umfunktionieren“ 
wollte! DOCH MENSCHEN SIND 
NICHT SO – Menschen brauchen und 
WOLLEN DIE NATUR und sie Natur 
gehört zu uns UND SCHÖPFUNGEN 
DER ENTGEGENGESETZTEN – die Erde 
und den Menschen zerstörenden 
Handlungen MÜSSEN ABSOLUT 



 
490 

AUSGEROTTET und AUSGELÖSCHT 
WERDEN – dazu gehört auch ALLES, 
was man Insekten nennt, was in 
HÖHLEN lebt und die NACHT 
BELEBT… denn die Nacht ist DIESE 
STILLEoase, in der ALLES ZUR RUHE 
KOMMT, damit in den durch die 
SONNE ERLEUCHTETEN ZEITEN all 
die SCHÖNHEIT bewundert werden 
kann – auch die HRÖBARE! 
 
IST ES ARBEIT, DIE WIR TUN? 
Eigentlich nicht. ES IST ETWAS GUTES, 
weil HILFREICH – auch uns selbst! Und 
so tun wir UNSERE MENSCHENpflicht, 
um ALLE FAMILIEN – die sich erst noch 
kennenlernen werden!!! – zu befreien! 
 
IN DER BÄCKEREI, wo wir heute zwei 
Windbeutel mitnahmen, war es 
unmöglich KONFUSES GEREDE nicht 
zu hören! ES IST MENSCHENunwürdig 
so daherzufaseln UND ÜBER ANDERE 
INFORMATIONEN ZU GEBEN! Und 
doch ist es immer wieder die 
ERINNERUNG, warum es JETZT SO 
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WICHTIG IST, Bruno GRÖNING`S 
Worte zu erinnern, alles „BÖSE“ beiseite 
zu lassen und NUR NOCH FÜR DAS 
HEILIGTUM LEBEN AUF DER ERDE da 
zu sein! Und so ist es draußen 
unangenehm WARM, die Bäume haben 
nur ganz wenig Bewegung in den 
Zweigen und es ist erst ABENDS 
angenehmer, um die BEWEGUNG 
DORT anzusehen und offen zu bleiben 
FÜR SICHTBARE VERÄNDERUNGEN! 
 
ES IST ABARTIG, dass man EINERSEITS 
AUSGANGSsperren verhängt (VOR 
ALLEM FÜR SENIOREN und 
PFLEGEHEIME sollen wohl auch 
abgeriegelt worden sein wegen 
CORONA – DIE FRAGE IST NUR: Wer 
erlaubt es sich von den 
STAATENbildenden INSEKTEN, 
solcherlei zu tun! KEIN STAAT ist 
erlaubt oder NACHWEISBAR 
GEGRÜNDET! ALSO KANN KEINER 
ETWAS ANORDNEN oder Menschen 
wie TIERE behandeln…!!!) und 
andererseits sieht man DIESE 
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HERUMIRREN, sinnlose 
HANDLUNGEN verüben, SINNLOSES 
DAHERREDEN, AUTOkolonnen und 
LKW`s und und und! ÜBERALL ALLES 
GLEICH? OH NEIN – das wäre ja noch 
akzeptabel, denn dann würde man eine 
GEWISSE BESSERUNG SPÜREN in 
BEZUG AUF CHANCENgleichheit, 
FREIHEIT und MENSCHENRECHTE, die 
derzeit zur PFLICHT WERDEN!!! 
 
SCHAUEN WIR – wohlgemerkt WIR – 
uns die kostenfreien Magazine der 
DROGISTEN AN (DAS SIND ALLE, die 
MEHR CHEMIE und ENERGIE kostende 
(LEBENSENERGIE!!!) Dinge mitgeben, 
als EUCH LIEB IST, die ihr nicht wisst 
und TATEN VERÜBT, die euch allen 
ebenso leid tun sollten, wie es uns 
AUFGEBÜRDET WORDEN WAR, 
obwohl man sich ÜBER UNSEREN 
FREIEN WILLEN HINWEGSETZTE… 
denn EINES IST KLAR: 
SCHADENersatzANSPRÜCH HABEN 
STETS NUR MENSCHEN, die zeigen, 
dass es ABSOLUT ANDERS GEHT… Und 
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gäbe es UNS NICHT, dann wäre EUER 
KONZEPT JA AUFGEGANGEN und 
SACHSEN WÄRE SCHON 
zusammengebrochen und ALLE 
SCHLAFEN GELEGT und die KONTEN 
DER ALTEN leer und und und! ALLES 
IST GESEHEN, alles ist aufgetaucht und 
wie IHR EUCH NOCH HERAUSreden 
wollt und wo noch hin… WIR 
MÖCHTEN NICHT AN EURER STELLE 
SEIN und betrogen und gelogen haben! 
 
MENSCHEN SIND MENSCHEN und 
diese SIND feinfühlig, sind ehrlich 
geworden, WOLLEN DIE LIEBE MEHR 
ALS ALLES… und so fanden immer 
mehr DIESEN EINEN WEG, wo wir alle 
wieder auf DER ERDE MIT BEIDEN 
BEINEN STEHEN können und auch 
gehen und NUN ALLES TUN, dass 
DIESE WAHRHEIT uns allen zu dem 
verhilft, WAS UNS EINE GLÜCKLICHE 
FAMILIENzusammenFÜHRUNG 
schenkt! 
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FROHE OSTERN mag man sagen und ist 
doch MEHR AN FROHE 
WEIHNACHTEN gebunden, weil es 
DIESE HEILIGEN NÄCHTE WAREN, in 
denen wir aneinander glaubten, um DIE 
HEILIGKEIT DES LEBENS anzuerkennen 
und auch, dass wir NOCH NIE WIE 
DIESE WUNDERVOLLEN MENSCHEN 
LEBEN DURFTEN und es daher nicht 
konnten – DENN OHNE DIE, die wir 
lieben und die uns lieben, LEBEN WIR 
NICHT!    
 
VERKÄUFER halten die für NICHT 
RICHTIG, die ohne Einkaufswagen in 
diese SUPERGIGANTEN hineingehen, 
weil sie nur ein oder einige WENIGE 
DINGE brauchen! SOLCHERLEI WORTE 
ZU HÖREN, ist das EINE, sich in DIESER 
BESONDEREN MENSCHENSORTE 
beheimatet zu wissen und diese 
„UNGUTEN“ anzusehen und was DIE 
SEELE ÜBER DIESE SAGT, zu wissen, 
MACHT DIE LAGE rings um CORONA 
nicht eben besser oder leichter! 
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So wurden auch über ein KIND 
gesprochen, dass wohl BESONDERS 
GROSS geraten sie, jedoch nicht besucht 
werden darf – von der Oma! ALLES 
ABSOLUT RICHTIG in des SCHÖPFERS 
WELT, der sich NIE AN DIESE 
ORDNUNG und die FEINGEFÜHLE und 
DAS SCHÖNE gehalten hatte und so IN 
IMMER GRÖSSERER ANZAHL 
ZEICHEN UND SIGNALE BEKAM, 
damit KEINE KINDER mehr zur WELT 
KOMMEN und somit auch KEINE 
SEXUELLEN (den MENSCHEN 
UNWÜRDIGE!!!) Handlungen mehr 
verübt werden – wozu auch DAS 
ANIMIERENDE TANZEN, 
ZEITSCHRIFTEN SOLCHERLEI 
INHALTS, Programme und 
ANLEITUNGEN etwas selbst zu tun, 
gehören! ES IST IMMER WIEDER 
DARAUF HINZUWEISEN, weil 
verantwortliche MENSCHEN, die 
GESETZE ERLASSEN und dergleichen, 
DIES ALLES WISSEN MÜSSEN, um ein 
glückliches und stets GESUNDES LEBEN 
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ZU ERMÖGLICHEN – ALLEN 
GLEICHERMASSEN!!! 
 
ALLES SCHIEN VERLOREN und die 
Natur nicht mehr herstellbar in ihrer 
einstigen Lieblichkeit! DOCH WIR 
GLAUBEN AN BRUNO GRÖNINGS 
WORTE, dass es KEIN UNHEILBAR 
gibt! 
 
SCHAUT man sich die an, die NUR IM 
OSTEN WAREN und so stets in diesem 
ROBOTERTUM der STASI (falsch 
ausgelegte und ausgeübte SICHERHEIT, 
die hier zum FANATISMUS geworden 
ist: GEBOREN UM ZU STERBEN… denn 
LEBEN KANN MAN MIT STETER 
ARBEIT und ein wenig URLAUB und er 
künstlichen Sorge und den 
COMPUTERanimierten SCHMERZEN 
und all dem anderen DER NATUR 
FREMDEN nicht!!! ABSOLUT 
UNMÖGLICH!) geht’s ständig darum, 
andere zu BEVORMUNDEN und von 
etwas anderem zu überzeugen, zu 
verleiten, an FRÜHER ZU ERINNERN 
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und und und VOR ALLEM Meinungen 
und DAS REDEN ÜBER ANDERE! 
Das ist all das, WAS MENSCHEN NICHT 
TUN! Menschen LEBEN STETS IN 
DIESER DAS LEBEN 
UNTERSTÜTZENDEN WEISE… 
freudvoll, still und offen für all das, was 
ERBLÜHEN und sich VERÄNDERN 
WILL oder sogar MUSS! Wir können 
NICHTS GEBEN, was wir nicht haben 
UND DOCH WIRD DIES IN DIESER 
FALSCHEN WELT VON UNS 
VERLANGT und das, was wir stets gaben 
(LIEBE) wurde genommen, verbraucht 
UND NIE ALS DAS ANGESEHEN, was 
ALLE am NÖTIGSTEN HATTEN und 
immer noch als DIESE WICHTIGE HABE 
ansehen sollten, um ins LEBEN zu 
finden!!! 
 
MENSCHEN und TIERE brauchen 
gleicherweise absolute FREIHEIT – auch 
in der NAHRUNGSFINDUNG und 
RUHEPLÄTZE und all das, von dem 
eben JETZT GERADE nur ganz WENIGE 
WISSEN! Warum sich NIEMAND 
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SONST dafür interessiert, ist eben, WEIL 
MAN INTERESSE manipuliert und 
KÜNSTLICHEN BEDARF hypnotisiert, 
denn man FRÜHER JA AUCH NICHT 
HATTE! Wie das geht und das das geht, 
das wussten wir in kleiner Weise – WIE 
LANG SCHON und was man alles bereit 
war zu tun dafür, IST ETWAS, was 
KEINER AUSHALTEN KÖNNTE ZU 
ERFAHREN, der nur ein wenig GEFÜHL 
NOCH IN SICH HAT! 
 
SO HATTEN WIR ALLE ABSOLUTE 
PROBLEME, uns aus den 
VORHALTUNGEN und ERLEBEN 
anderer, die eben DORT 
FESTGEHALTEN SIND, wo NIEMAND 
JE SEIN WÜRDE ODER WOLLEN 
WÜRDE ZU SEIN, wenn man auch nur 
ein wenig von dem zu SPÜREN oder zu 
WISSEN BEKÄME, wenn man noch 
FÜHLT, herauszuhalten…! ALLE 
WAREN WIR WIE KLEINE KINDER, die 
SCHUTZ UND LIEBE brauchten und ES 
WAR DER WEG, zu MUTTER ERDE ZU 
FINDEN – dieser EINEN MUTTER, die 
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immer noch FÜR ALLE MENSCHEN 
BEREIT IST, da zu sein und auch in der 
LAGE IST, genügend NAHRUNG UND 
WASSER zu geben – DOCH EBEN 
DORT, wo dies möglich ist UND NUR 
FÜR DIE, die sich IN DIESER 
EINSTIGEN, ABSOLUTEN 
LEBENSWEISE reinster LIEBE BEREITS 
HEIMISCH FÜHLEN! 
 
SO LASSEN WIR ANDER MACHEN, 
was diese tun – es gibt KEINE 
MÖGLICHKEIT EINZUGREIFEN! Wir 
haben getan, was uns ermöglicht wurde 
– auch weil die ZEIT STETS DRÄNGTE 
(ERST ZU SPÄT wurde allen klar, DASS 
DAS STETS DAS ZEICHEN AUS DER 
FALSCHEN QUELLE WAR!!!) – um zu 
helfen UND NUN IST UND BLEIBT ES 
EBEN, wie es ist! UNSERE 
PROGRAMME erlösen sich FÜR ALLE 
ZUSAMMEN – alle, die UNSEREN VIER 
SÄULEN DIE TREUE GEHALTEN 
HABEN UND VOR ALLEM EBEN 
EVALONJA, die immer noch INES 
DONATH heisst und die nicht wusste, 
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was für UNSINNIGE und 
GEGENLÄUFIGE PROGRAMME man 
ihr in LEBEN und KÖRPER und HERZ 
gegeben hatte! Vielleicht auch, um 
herauszufinden, was es MIT DER 
TOCHTER MACHT, wenn man den 
VATI mitnimmt… und was dann 
geschah, dass wird DORT GEWUSST, wo 
es inzwischen UM ALLE MENSCHEN 
GEHT! 
 
LEBEN IN LIEBE bedeutet MENSCH ZU 
WERDEN und in DIESER ORDNUNG 
DES LEBENS glücklich in ZWEISAMKEIT 
zu leben und so eben auch, ALLE ZU 
BEGRÜSSEN, die zu uns und unserer 
wirklichen FAMILIE gehören 
(VERWANDSCHAFT SONSTIGER ART 
gibt es in DIESER HÖCHSTEN SICHT 
NICHT, so wie es auch keine EXTRA 
STAMMBÄUME pro Familie gibt – 
macht absolut KEINEN SINN!!! Vor 
allem auch, weil eben KINDER als TOT 
erklärt wurden, vertauscht, verschleppt 
und und und!!!). 
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SO SIND WIR ALLE – mehr oder 
weniger – in UNTRAGBAREN 
ZUSTÄNDEN, um glücklich oder frei zu 
sein. DAS HAT AUCH DAMIT ZU TUN, 
dass man DAS LEBEN an GELDerwerb 
gebunden hat, WESHALB DIESE ERDE 
geschändet wurde und wir und unsere 
TIERFREUNDE mit ihr! WAS FALSCH 
IST, wird nicht richtig! 
 
So sind wir nun bei MUTTI und diese 
bringt ihre SCHWESTER mit, sagt man. 
DOCH IN RICHTIGSTER SICHT HAT 
MAN NIE EINE SCHWESTER, wenn 
man eine Frau ist und hat KEINE 
VERANLASSUNG mit dieser ZEIT zu 
verbringen. SCHAUT MAN SICH 
DANN DAS GETUE und GEREDE AN, 
ist es einfach nur das: SCHADE UM DIE 
LEBENSZEIT, energieraubend für den 
KÖRPER und schädlich für die 
WELTSEELE, denn DIESE WILL, dass das 
SCHLECHTE UND UNGUTE ENDLICH 
AUFHHÖRT! DIE ERDE MACHT UNS 
ALSO STETS DARAUF AUFMERKSAM, 
was NICHT STIMMT! 
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So fühlen WIR UNS GESTÖRT, dass diese 
hierher kommt und wir nichts davon 
wissen. DOCH ES WÜRDE AUCH 
NICHTS BRINGEN, gefragt zu werden… 
DENN SAGT MAN JA ist es dasselbe wie 
NEIN! Denn es führt zu unsinnigen 
DISKUSSIONEN! ROBOTERtum… ohne 
GESPÜR für die, die IN DIESER 
EINSTIGEN WEISHEIT HEIMAT 
FINDEN! Lieber allein und mit MUTTER 
NATUR wieder Kontakt UND SO DIESE 
ABSOLUTE SICHERHEIT, dass DIE 
UNSRIGEN LEBEN und alles getan wird, 
DASS WIR UNS WIEDERFINDEN und 
uns nicht erst NEU BINDEN MÜSSEN, 
weil diese NATÜRLICHE ORDNUNG 
ohnehin nur DIESE FAMILIE SO 
ANERKENNT und immer die schon 
miteinander verbündet, die 
ZUEINANDER GEHÖREN! Und alle 
sonstigen INFORMATIONEN, sind stets 
als STÖRUNG angezeigt UND 
FÜHLBAR FALSCH! 
 
SO  SIND AUCH TATSÄCHLICH ALLE 
SPIELE – ob nun am Tisch, im Haus oder 
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draußen – absolut SCHÄDLICH UND 
UNGUT! Es würde keinen Sinn ergeben, 
dies irgendwie rauszulöschen oder zu 
verändern! MENSCHEN WOLLEN ES 
NICHT und BRAUCHEN ES NICHT 
MEHR – ganz egal, was man FRÜHER 
machte – JETZT IST DIESE GROSSE ZEIT 
DES ERWACHENS, in der es stets nur 
um die ÖFFNUNG UND EINSTELLUNG 
GING (DIE NUR DURCH DIE KRAFT 
DER ERDE geschehen konnte – 
Schöpfung und Universum verwenden 
WIR ALS BEGRIFFE NUN NICHT 
MEHR!!!!) und somit die 
BEREITWILLIGKEIT jedes EINZELNEN 
zu dieser alles umfassenden 
Veränderung! 
 
GERADE schauen wir hinaus und es ist 
ein wenig WIND AUFGEKOMMEN – 
Bewegung! EINE ABSOLUTE 
NOTWENDIGKEIT, die im 
Staatensystem und im GELDsystem 
falscher Werte NIE GEGEBEN IST!!! Und 
so schreiben wir etwas und die Natur 
antwortet – wie schon SO OFT! Und das 
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ist es, WAS UNS ERFREUT, was uns in 
richtigster Weise LEBENDIG HÄLT und 
so auch unsere Freude mehr und mehr 
ansteigen liess!!! Man kann es DIENST 
für DAS LEBEN NENNEN!  
 
DIESES MÄRCHEN MIT DER LIEBE FÜR 
DEN NÄCHSTEN, die dann soweit ging, 
dass man den Nächsten NOCH MEHR 
ALS SICH SELBST LIEBEN SOLL, ist 
ziemlich BITTER… DENN WENN MAN 
ETWAS NICHT HAT FÜR SICH, hat 
man es auch nicht für den Nächsten! 
UND WER IST UNS DER ODER DIE 
NÄCHSTE? Das ist STETS NUR MUTTER 
ERDE UND DIE SONNE… nur in 
DIESER DREIHEIT erhalten WIR GENUG 
ENERGIE FÜR UNS – draußen… dort 
wo das LEBEN ERBLÜHT! So haben wir 
das Fenster weit offen, denn seit das mit 
der FRISCHEN LUFT EINE SO GROSSE 
WIRKSAMKEIT HAT, macht es FREUDE 
all das zu offenbaren, was nie richtig war! 
UND DAS IST AUCH DESHALB SO, weil 
wir begreifen, warum es SCHULD UND 
SÜHNE NICHT GEBEN KANN! Denn 
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wenn WIR ABGEHALTEN WURDEN 
VOM NATÜRLICHEN LEBEN und man 
unsere ENTSCHEIDUNGEN und WEGE 
und HANDLUNGEN manipulierte, kann 
man uns nicht zur VERANTWORTUNG 
ziehen – denn diese liegt STETS NUR 
DORT, wo man ALLES WEISS und die 
WIRKUNG noch zur gewollten und 
getätigten URSACHE GEHÖRT!!! 
 
MAN SCHAUT DEN SICH 
BEWEGENDEN ÄSTEN ZU und möchte 
sich bewegen und ist erinnert, an all die 
UNSEREM HARMONIEGESPÜR 
unerträglichen Bewegungen, DIE 
URSACHE UND WIRKUNG DER 
SCHÖPFUNG zu EINEM GANZEN 
MACHTEN und so uns unserer 
GEMEINSAMEN MUTTER NATUR 
WIEDERschenkten… und so haben wrír 
von HAUS AUS ein anderes 
BENEHMEN und dieses GEWISSE 
ETWAS, dieses FEINE, was NIEMAND 
NÄHER DEFINIEREN oder 
BESCHREIBEN KANN! 
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SO FÜHLEN SICH MENSCHEN – wenn 
diese SINNE WIEDER FREI SIND – nicht 
mehr wirklich wohl in Städten oder 
UMZÄUNTEN LANDEN. Es ist also 
ganz egal, wie GROSS EIN 
LEBENSAREAL WÄRE – die SEELE 
WEISS, wenn oder DAS GEFAHR 
droht!!! Auch wenn es früher anders war 
oder es früher möglich war, andere FÜR 
EIGENE ZWECKE ARBEITEN ODER 
SPRINGEN ZU LASSEN – die ZEITEN 
ÄNDERN SICH und nun eben 
allumfassen gleich GANZ RICHTIG, 
damit alle GANZ RICHTIG informiert 
sind und LEBEN DÜRFEN… wie 
Menschen eben und dafür GIBT ES DIESE 
EINE ORDNUNG, in die sich JEDER – 
WIR AUCH – zu fügen hat!!! 
 
WENN WIR ZURÜCKSEHEN auf diese 
ZEITEN und diese gewollten 
HERAUSFINDUNGEN und 
HERAUSnahmen, wird’s einfach und 
einfach lächerlich! ES IST GERADE DAS 
FEINGFÜHL für UNS NUR, mit was für 
ANDEREN man uns in EINE 
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KATEGORIE brachte und wie man uns 
einordnete und all das, WAS EBEN MIT 
UNS SO ÜBERHAUPT GAR NICHTS ZU 
TUN HAT! Es ist absolut gemein zu 
nennen, UNS AN ZEUGNISSE UND 
TABELLARISCHE LEBENSLÄUFE UND 
BERUFE UND VEREINE ZU BINDEN… 
und doch hat uns ALL DAS immer 
wieder geholfen, DAS VIELE UND 
VIELSEITIGE ALS DAS ANZUSEHEN, 
was das LEBEN ALS MENSCH 
AUSMACHT. KEINE 
GEWOHNHEITEN – absolut! Das 
zeichnet uns aus! KEINE FREMDEN 
ANGEBOTE – ABSOLUT – wenn es uns 
„gestattet“ war! WIR WAREN ES, die 
diese besonderen IDEEN und 
GESCHENKE IN DER NATUR 
ERHIELTEN! Daran hat sich bis heute 
nichts geändert! UND WIR WAGEN ZU 
SAGEN, dass es NIEMANDEN GIBT, der 
solcherlei (FÜR UNS HEILIGE) Schriften 
erstellen durfte – ALLES SELBST 
GESCHRIEBEN… spontan und in Freude 
und HILFREICH FÜR ALLE MENSCHEN 
in diesen Zeiten voller Blindheit und 
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GEWALT und ZERSTÖRUNG… DOCH 
ES TUT SO SO SO GUT, dass wir uns und 
denen, die UNS ETWAS BEDEUTETEN 
UND IMMER NOCH BEDEUTSAM 
SIND ODER ES NOCH MEHR 
WERDEN, treu geblieben sind UND 
DIESE AUFGABE NUN GEMEINSAM 
SCHULTERN und MEISTERN! 
 
BEI ROSSmann gab es KNABBERtiere 
oder war es bei dm? GANZ EGAL! IN 
MUTTER NATUR gabs solcherlei 
WISSEN NIE! Nicht relevat und wichtig 
– HAUPTSACHE GESUND UND 
FREUDVOLL! Denn die ZUKUNFT hat 
EH NUR NOCH UNSER ZUHAUSE, wo 
nur für uns all das gegeben ist, was NUR 
UNS guttut! 
 
So sagte das KIND, dass wir diese nicht 
mitnehmen sollen – DIE SEELE WARNT 
IMMER, dass man TIER UND MENSCH 
stets an UNGUTES gebunden hat und es 
ist, als würden wir – OBWOHL WIR DAS 
NICHT TUN – diese ESSEN! SEHR 
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WICHTIG, solchen BEACHTUNGEN 
NACHZUSPÜREN! 
 
So haben wir uns für SONNEN 
entschieden, denn die ist SOWEIT WEG, 
da geschieht nichts! Und so haben wir 
noch EULEN gefunden und DAS PASST 
AUCH ABSOLUT, denn diese sind 
NACHTaktiv, bilden ein SYMBOL für 
Naturschutz (DIE NATUR SCHÜTZT 
SICH NUN MIT ALLEN 
ERWACHENDEN WIEDER SELBST!!! 
DENN SELBST SOLCHE SCHILDER 
HABEN ANDERE NOCH NIE 
ABGEHALTEN STRAFTATEN ZU 
VERÜBEN – denken wir an die rot-
weiss- eingezäunte ALTE PLATANE!!!)  
und das beliebte „DREI HASELNÜSSE für 
ASCHENbrödel“ ist auch nur NICHTS 
und so auch DIESER KAUZ NICHTS und 
wir haben so auch DIE 
MÖGLICHKEITSGESCHICHTE gelöscht 
und die HASELNÜSSE denen überlassen, 
die NUR MIT DEN HÄNDEN IN DER 
LAGE SIND, diese zu öffnen! LETZTES 
JAHR war ein interessantes 
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PHÄNOMEN… da waren AM SCHLOSS 
die Walnüsse alle mit einem LOCH 
versehen und die Nuss weg – also die 
Schale hohl! DIE NATUR SCHENKT 
UNS VIELE, viele MÖGLICHKEITEN, die 
JETZT-ZEIT als diese ABSOLUTE 
TRENNUNG ZU BEGREIFEN! 
 
NUR IN LIEBE – das heisst im 
EINKLANG mit der Natur – arbeiten 
GEHIRNE SINNVOLL und FÜR DAS 
LEBEN! Dann erwartet man NICHT 
VON EINEM MANN gefühlte Stille und 
HILFE im MATERIELLEN SINN oder 
HEILUNGEN, die NUR DIE NATUR 
ermöglicht und so auch, DASS MAN 
NIE MEHR AN DIAGNOSEN ODER 
KRANKHEIT DENKT!  
 
MENSCHEN laufen aufrecht UND 
OHNE STOCK – schon gar nicht mit 
ZWEIEN… für oder was auch immer! 
ACHTSAMKEIT bringt NUR DIE LIEBE 
HERVOR und so auch die ABSOLUTE 
HEILIGUNG UND WICHTIGKEIT des 
Fliessens… ohne STOPPS und ohne 
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EINTEILUNG In bestimmte MOMENTE 
oder ZEITEN! Alles ist wichtig für uns 
alle und doch wird es FÜR DIE 
COMPUTERGESTEUERTEN und 
SARSinfizierten niemals WICHTIG 
GENUG WERDEN, die LIEBE und DIE 
ERDE über alles zu stellen, damit wir 
sowohl ALLES ZU UNSEREN FÜSSEN 
und o auch rings um uns – den HIMMEL 
– nie mehr vergessen oder 
GLEIHGÜLTIG WERDEN! 
 
DER HIMMEL IST NICHT IN UNS, es ist 
NUR DAS HIMMLISCHE GEFÜHL – 
jetzt – dass wir LEBEN DÜRFEN! Freier 
und freier, glücklicher und glücklicher! 
 
WIR – wenn wir hätten STETS SCHON 
LEBEN DÜRFEN, wie wir SIND – hätten 
niemals auch NUR EINEN VERTRAG 
UNTERZEICHNET! NICHT EINEN!  
WIR – wenn wir hätten IN DIESER LIEBE 
AUFWACHSEN DÜRFEN in der NUR 
MUTTER ERDE FÜR UNS SORGT und 
wir in deren SCHUTZ UND 
VERANTWORTUNG erblüht wären, 
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WÄREN SCHON WIR, doch wir hätten 
nichts AUF DAS WICHTIGSTE 
VERZICHTEN MÜSSEN: Die 
Fröhlichkeit des KINDES, das wir sind – 
DIE UMARMUNG und die AUSFLÜGE 
mit unserem BRUDER (wenn wir 
Zauberblumens sind) oder unserer 
SCHWESTER (wenn wir die 
feingliedrigen STARKEN SIND) und so 
auch nicht AUF DIESE EINZIGE LEBEN 
ERSCHAFFENDE VERBINDUNG wahrer 
Liebe!!! Und so ist Vater und Mutter 
SCHON DAS, was wir erinnern und 
kennen VON EINST DIE – doch diese 
BEGRIFFE ZU NUTZEN in ANSICHT 
dessen, was HEUTE ELTERN GENANNT 
WIRD, ist eben DIESER SCHMUTZ und 
diese LÜGE, die wir nicht mehr 
unterstützen!!! Ohne DIESE 
VORBEREITUNG UND DIE BASIS DES 
LEBENS, kann niemand sich als 
MENSCH bezeichnen! NIEMAND! 
Menschen können nicht OHNE DIESE 
ORDNUNG LEBEN, denn existieren ist 
absolut tötlich und gegenläufig! 
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SO IST DAS ENTGEGENkommen von 
Joggern und Radfahrern auch zu erklären 
– ALSO WESHALB DAS DER WELTseele 
solche UNRUHE versetzte hatte…! 
HATTE DESHALB, weil ALLE FEHLER 
AUSGELESEN und gefiltert werden 
(NUN IN RICHTIGER WEISE – also 
nicht wie vorher, dass MENSCHEN 
ALLES WEGGENOMMEN 
BEKOMMEN, was denen Freude 
macht!!! ES WIRD NUN GESEHEN, dass 
es STETS DASSELBE IST, was diese 
EINEN WOLLEN SOLLEN und wählen 
MÜSSEN, um dieser MACHTzentrale zu 
gehorchen UND WAS MENSCHEN 
TUN oder sind. WIR HABEN KEINE 
VORSTELLUNGEN, wie etwas zu sein 
hat - WENN DANN ALLES IN DIESER 
ORDNUNG IST, denn DAS IST 
HAUPTVORAUSSETZUNG, weil wir 
sonst stets und ständig SO VIELEN 
EINFLUSSNAHMEN unterzogen und 
ausgesetzt sind, DIE UNS IMMER MEHR 
IN DAS MITGEFÜHL HINEINBRINGEN 
– für MUTTER ERDE (Was diese Tag für 
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Tag auszustehen und zu dulden hat 
durch UNSER NICHTLOSLASSEN!!!) 
Und ABHALTEN VON DIESEM HEILE 
WELT-GEFÜHL und diesem 
FRIEDVOLLEN DASEIN, dass dann 
tatsächlich NUR NOCH DAS GUTE 
BEREITHÄLT! 
 
Ist man ABGESCHNITTEN VON DEN 
SINNEN, bemerkt man gar nicht, dass 
man STETER STÖRFAKTOR IST! Doch 
DENEN kann es nicht mehr 
bewusstwerden, weil diese eben TOTAL 
VERKORKST SIND!!! So ist diese kleine 
Tante – diese Schwester meiner Mutter – 
scheinbar beliebt wegen MITbringseln 
und wegen was auch immer! WIR 
HABEN NICHT EINE IDEE WESHALB! 
Und diese klopfte energisch gegen die 
ZIMMERTÜR, um TSCHÜSS INES zu 
sagen! MUSS DAS SEIN? NEIN, es ist 
DAS ZEICHEN, dass KEINERLEI 
GEFÜHL DA IST! Menschen sind sich 
einer GESAMTsituation bewusst und 
dringen NIE IN DAS LEBEN ANDERER 
EIN – NIE!! Wir öffneten kurz die Tür, 



 
515 

um sie anzusehen. SIE LACHTE 
VORWITZIG und sagte: EIN 
OSTERHASE KOMMT NOCH!  
 
Und in UNSEREM BEWUSSTSEIN FÜR 
JESUS UND WOFÜR OSTERN STEHT, 
ist das WIE EINE ORHFEIGE AN JEDEN 
VON UNS und so auch für MUTTER 
ERDE! Wie sollen wir SOLCH 
UNERZOGENEN stoppen oder 
verändern?! NICHT WIR BRAUCHEN 
VERÄNDERUNGEN in uns, SONDERN 
WIR HABEN ALLES GETAN; DAMIT 
DURCH UNSER VORBILD UND 
UNSERE KRAFT DIESE 
VERÄNDERUNG für die Erde und ALLE 
FEINFÜHLIGEN mit geöffneten Sinnen 
möglich ist!!! VORHER blieben NUR 
ABSPOLUT UNANGENEHME 
GEFÜHLE (wie z.B. AUSGELIEFERT ZU 
SEIN) doch das HATTE MIT DER 
GESAMTEN MENSCHHEIT und deren 
SCHICKSAL ZU TUN! UNSERE LEBEN 
HÄNGEN ALLE ABSOLUT 
ZUSAMMEN – so wie wir auch an die 
Erde gebunden sind als LEBENSRAUM! 
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Und nur durch DIESES STETS MIT UNS 
SEIN UND BLEIBEN, wird auch EURE 
SEELE MIT DIESER WEISHEIT UND 
DIESEM TIEFEN VERSTEHEN 
VERSORGT UND ERFÜLLT! So brauchen 
wir EBEN KEINE OSTERHASEN… denn 
KINDER STREICHELN LIEBER ECHTE 
HASEN, als denen – die scheinbar o 
niedlich sind und wichtig – aus 
SCHOKOLADE DIE KÖPFE 
ABZUBEISSEN! 
 
DRAUSSEN KEHRT JEMAND – kratzt 
mit einem BESEN über Asphalt und 
Steine. SCHEINBAR ALLTÄGLICH UND 
NORMAL… doch es IST NICHT 
NATÜRLICH und für die SEELE eine 
QUAL – denn HARMONIE HAT 
NICHTS DAMIT ZU TUN… nichts mit 
DIESEM HOHEN MELODIÖSEN 
TRAUM DER NATUR! Und da erinnern 
sich auch MUSIKinstrumente, die derlei 
VERURSACHEN – ganz zu schweigen 
von FILMEN und eben auch dem Blick, 
wie und wo wir BÜRSTEN 
VERWENDEN! INNERHALB DIESER 
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Yin-Yang-Welt gibt es kein 
ENTRINNEN (DA DIESE WIE EIN 
KORB VOLLER BÄLLE SIND, in denen 
immer wieder viele – viel zu viele – 
KLEINE SIND!) Wer sich dessen 
bewusstwird, hat KEINEN ANDEREN 
WUNSCH MEHR, als LEBEN ZU 
WOLLEN IN LIEBE und so entsteht die 
Würde und die Achtsamkeit und DER 
RESPEKT von ganz allein! 
 
DIE NATUR HAT NICHTS – überhaupt 
NICHTS Furcht einflössendes! Und es ist 
auch so, dass DORT, wo der MENSCH 
GANZ UND GAR IN SEINER 
GEISTESKRAFT vorhanden ist, NIE 
ETWAS UNGUTES GESCHEHEN 
KANN! EIN MENSCH IST SICH SELBST 
BEWUSST, was gefährlich ist und weiss so 
stets, was DIE NATUR IST und wie 
HILFREICH DIESE UNS ALLEN IST – 
jetzt und nicht erst irgendwann 
vielleicht! WER NOCH NIE IN NOT 
WAR oder bittere ENTTÄUSCHUNGEN 
mit GANZFALSCHEN MENSCHEN 
ERLEBEN MUSSTE, weiss nicht, wie es 
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ist, PLÖTZLICH TATsächlich 
mutterseelenALLEIN zu sein! WER 
MUTTER ERDE EHRT und nur noch für 
DIESE DA IST, spürt die Besserungen und 
auch DIESEN EINEN TRAUM, für den 
wir ALLE BEREITS LEBEN!!! Ausserhalb 
DIESES TRAUM mit dieser 
WOHLTUENDEN, zentrierenden 
ORDNUNG, ist KEIN LEBEN MÖGLICH 
– keins, in dem WIR WIE MENSCHEN 
LEBEN und keins, was uns glücklich 
macht und in dieser FROHEN 
LEBENDIGKEIT HÄLT!  
 
Lonjuschka  - DICH VEREHREN WIR, 
wie die ERDE und die SONNE… EIN 
KIND DER ZUKUNFT – noch 
ungeboren, um sich immer wieder die 
PASSENDSTEN FRAGEN beantworten 
zu lassen und wieder zu erblühen – auch 
als MANN, um wieder Sohn und Bruder 
sein zu wollen!!! DIESE ZUKUNFT ist 
schon da und wir alle sind ABSOLUT 
EHRLICH ZU UNS SELBST und schauen 
NUR NOCH IN DIESER 
WACHSAMKEIT zu Situationen hin – in 
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dieser HINSICHT und DEM 
ANERKENNTNIS, dass wir niemandem 
HELFEN KÖNNEN IN PERSÖNLICHER 
HINSICHT, individuell jedoch stets IN 
DIESER WEISE, wie es NUR UNS 
gegeben ist. Und so wir uns wiedersehen, 
braucht es DANN KEINE HILFE, weil 
MENSCHEN BRAUCHEN UND 
MÖGEN ES NICHT – NIE! DAS, was wir 
FÜREINANDER SIND und wie wir 
MITEINANDER SIND, ist für andere NIE 
MEHR ERSICHTLICH! Wir haben und 
gehen UNSEREN SCHÖNSTEN WEG 
und ehren dadurch UNSERES VATERS 
LEBENSWERK am allermeisten und so 
eben auch MUTTER ERDES WIRKEN für 
uns!!! ES IST DIE UNSCHÖNE 
VERWENDUNG VON WORTEN, die 
das Erzählen nicht so einfach macht. 
UND IMMER LIEGT ES AUCH DARAN, 
dass das ENDE DES SCHREIBENS NAHT, 
weil alle Menschen befähigt werden, 
ohne Hilfsmittel und ohne 
FREMDEINWIRKUNG das ERBLÜHEN 
DES NEUEN MENSCHEN in der 
WUNDERWELT der NATUR wieder zu 
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wollen und so wieder im 
KOMPLETTFRIEDEN UNSER DASEIN 
ZU LIEBEN!!! 
 
ERINNERN WIR UNS, was uns alles 
erzählt wurde und woran wir glauben 
mussten, weil es TEIL DIESES 
MASSENBEWUSSTSEINS PER ROBOTER 
WAR, aus dem es scheinbar kein 
ENTRINNEN gab. DOCH WIRKLICHES 
BEWUSSTSEIN ALS MENSCH, macht 
dies gerade unschädlich und unrichtig! 
DAS IST ES, was FOLGERICHTIGES 
LEBEN AUS MACHT – das TUN UND 
SEIN GANZ IM JETZT! 
So sagte man, WENN DU ÜBER ETWAS 
VERGANGENES REDEST oder 
HINHÖRST, bist du in DIESE ZEIT 
VERSETZT und nicht im JETZT! Doch 
dasist absolut unrichtig! ES IST GERADE 
DAS, was es NUN GERADE SO RICHTIG 
MACHT, weshalb man stets GRAS ÜBER 
ETWAS WACHSEN LASSEN WOLLTE, 
was KLÄRUNG BRAUCHT! Denn erst 
jetzt in dieser Zeít WERDEN LÄNGST 
VERGANGENE EREIGNISSE und so 
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auch BRUNO`s WORTE: JESUS LEBT 
(nicht als Energie, sondern wirklich UND 
NICHT IN HÄUSERN, sondern in der 
NATUR und daran ERINNERTE ER UNS 
UND BRUNO UNS UND NUN führen 
WIR DIESES ERINNERN WEITER FORT 
– also zu EUCH HIN!!!) 
 
DER MENSCH KANN NUR IM JETZT 
LEBEN und alles, was verschieden zu 
dem ist, ist nicht einmal eine Existenz – 
es ist das NICHTLEBEN, aus dem es kein 
ENTRINNEN GIBT! Tue das, was DU 
DIR SELBST WÜNSCHST – sei hilfreich 
und gut, damit MAN DICH ALS SEINES 
GLEICHEN WIEDERERKENNT! 
 
WAS IST HILFREICH UND GUT?  
 
AUTO stehen lassen! 
NICHTS PFLANZEN! 
KEINE BÄUME oder STRÄUCHER fällen 
oder stutzen! 
KEINE CHEMIE ESSEN oder 
VERWENDEN! 
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KEINE ANORDNUNGEN befolgen wie 
EINKAUFSWAGEN annehmen! 
Keine DESINFEKTIONSangebote 
annehmen! DAS IST WICHTIG, weil der 
Körper besser MIT NATÜRLICHEN 
BAKTERIEN und VIREN UMGEHEN 
KANN und diese aus dem Körper 
hinausbringt durch SCHNUPFEN zum 
Besipiel und dann RESTISTENT UND 
IMMUN dagegen ist! DAS IST 
WEISHEIT! 
NICHT ANSTELLEN LASSEN… lieber 
ein wenig spazieren gehen und erst 
DANN ZUM GELDAUTOMATEN oder 
in KLEINE GESCHÄFTE, wenn KEIN 
ANDRANG IST – Affe oder MENSCH 
SEIN?!?! WICHTIG in diesen TAGEN! 
GEDULD FÜR DAS EINZIG RICHTIGE 
und ein wenig VORSORGE im 
angemessenen MASS – das ist auch 
etwas, WAS DIE BESONDERHEIT VON 
MENSCHEN AUSMACHT! 
BRILLEN ABSETZEN und die Augen an 
die SCHÖNHEIT DER NATUR UND 
DER SONNE GEWÖHNEN…! BESSER 
DAS, als blind zu bleiben!!! 
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KEINE ZEITUNGEN, INTERVIEWS, TV, 
RADIO, STAUBSAUGER, INTERNET, 
HANDY, SPIELE, EINLADUNGEN 
KEIN KOCHEN UND BACKEN 
 
LASST EUCH DARAUF EIN, erinnert zu 
sein, WIE FREI ODER UNFREI IHR 
SCHON SEID! 
 
DER angewöhnte FRÜHJAHRSPUTZ ist 
das, was die Menschen gefangen hielt 
und noch hält! DENN DAS, was UNS ZU 
MENSCHEN MACHT, wird und wurde 
VON DEN NATURKRÄFTEN IN 
GANG GEBRACHT UND IN GANG 
GEHALTEN! Das ist es, was den 
UNTERSCHIED WIRKLICHER 
REGELUNGEN AUSMACHT… in 
ANSICHT DIESER 
VERLEUMDERISCHEN, die stets etwas 
BEZWECKEN oder BEWIRKEN 
WOLLEN! Das LEBEN ist anders… 
IMMER NUR IN DIESER PERFEKTEN 
WEISE WIRKEND, dass WIR NICHT 
WISSEN, was woanders ist und was sich 
nacheinander oder gleichzeitig 
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VERÄNDERN und BEREINIGEN MUSS, 
damit es NICHT NUR UNS, sondern 
DER ERDE und ALLEN 
ERHALTUNGSWÜRDIGEN 
MENSCHEN UND GESCHÖPFEN 
wieder ganz gut und ganz schön ergehen 
kann! 
 
DAHER NEHMEN WIR DIE 
SITUATION AN und spüren, es tut sich 
etwas und DIESES ETWAS, ist stets vor 
allem das, WAS IN UNS KRAFT UND 
GEFÜHL FÖRDERT. UND DA WIR 
WISSEN; dass WIR andere nicht ändern 
können und es auch nicht wollen, WEIL 
DAS UNNATÜRLICH und daher nicht 
förderlich ist, IST DIESER 
ALLUMFASSENDE GROSSPUTZ das 
BESTE, was allen geschehen konnte!!! 
 
SO WIR UNS diesem natürlichen 
HEILUNGSWEG anvertrauen und nicht 
wieder ANDEREN ANPASSEN, die 
NICHTS KÖNNEN und stets DAS 
FALSCHE WOLLEN (spür- und 
sichtbar!!!) werden wir begreifen, 
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weshalb ZEIT UND EIN RAUM wichtig 
sind – ganz für uns nur! UND SO 
AUCH, weshalb GESPRÄCHE und so 
verbrachte ZEIT unsinnig sind UND ALL 
DAS GUTE NUR aufhalten! FOLGE 
DEINEM GEFÜHL und TUE, was sich für 
DICH NUR passend anspürt! FRAGE 
NIEMANDEN, sondern handle!!! DAS 
MACHT MENSCHEN AUS! 
Missgünstige Leute werden DIR NIE 
ZUSAGEN, dass das, was DU AUS LIEBE 
TUST, richtig ist!!! Und wenn DU DIESE 
EINE oder DIESEN EINEN KENNST, 
und dir vorstellst, diese oder dieser hätte 
mit anderen abgesprochen, was RICHTIG 
IST oder würde alles erzählen, was euch 
betrifft, WIE WÄRE DAS? Es verändert 
sich UNAUFHÖRLICH und bringt uns 
SO NUR MUTTER ERDE ZURÜCK und 
mitten IN DIESEN TRAUM 
WAHRHAFTIGEN 
MENSCHENGLÜCKS! 
 
INNERHALB unserer richtigen FAMILIE 
– wenn wir dann wieder zusammen SIND 
– ist alles wieder GANZ ANDERS! Das ist 
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so, weil DIESE UNS KENNEN, weil diese 
UNSER TUN UND SEIN wertschätzen 
und uns NIE ANDERS HABEN 
WOLLEN WÜRDEN! Es ist gerade 
DIESES, was gerade ALLE SO GANZ 
ANDERS MACHT! Wir haben UNS UNS 
SELBST GENÄHERT und wurden 
sozusagen UNS SELBST 
WIEDERGESCHENKT und so auch 
MUTTER ERDE! Und so wollen wir IN 
DIESER SELBSTBEWUSSTEN WEISE nur 
noch für IHN und SIE leben – für die, 
die für JEDEN IN DIESER WEISE 
AUSTAUSCHBAR wichtig waren, werden 
und bleiben! BEI UNS SIND ES DIESE 
SCHON – wir SIND SCHON DA!!! 
 
SO WIR WIEDER GANZ MENSCH SIND 
und JESUS fühlen – so auch die 
BÖSARTIGEN BILDER (wie er zum 
BEISPIEL wie ein Vertreter oder 
HANDLUNGSREISENDER – an eine 
TÜRE klopft!!!) HAT SICH SCHON ALL 
DAS VERÄNDERT, worauf es ankommt. 
WIE SIND KEINE BETTLER und sind 
NUR MIT DER NATUR so wie ER – 
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dieser ABSOLUT GROSS und 
EINZIGARTIG zu bezeichnende 
MENSCHENSOHN!!! Öffnet EUCH für 
DIESEN EINZIGARTIGEN WEG, den die 
Natur mit uns gemeinsam erschaffen hat 
und SO AUCH OFFEN FÜR DIE 
WAHRE OSTERBOTSCHAFT: 
 
www.glueckszentrale.com 
 
ALLES, WAS KLOPFT ist ABSOLUT 
UNNATÜRLICH und UNGESUND! DER 
SPECHT klopft UNGEZIEFER AUS 
BÄUMEN und so wir UNSERE MUTTER 
ERDE UNTERSTÜTZEN, wird es diese 
schon BALD NICHT MEHR GEBEN 
UND AUCH DIE SPECHTE NICHT 
MEHR! Wir sind es, die ABSOLUT 
VERLOREN WAREN im 
MATERIALISMUS und sind nun in der 
Lage die ALLGEGENWÄRIGE 
GESUNDUNG zu beJAen und zu 
bescheinigen! DENN NUR WIR 
KÖNNEN DAS, was niemand mehr 
kann… IHR WISST ES und WIR WISSEN 
ES! 

http://www.glueckszentrale.com/
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8. April 2020 – gegen 8 p.m. 
 
Nach einem ausgiebigen Spaziergang mit 
HALT auf einer Wiese und auch einer 
HOLZbank sind wir nun wieder im 
„KINDERZIMMER“ – das, was 
HEUTZUTAGE jedem zur PFLICHT 
gegeben sein müssen, um sich 
WIRKLICH UND WAHRHAFTIG ZU 
FRAGEN: 
 
IST DAS, was mich umgibt und das, was 
ANDERE GLAUBEN, was LEBENSWERT 
IST, wirklich das, WAS DIE ERDE 
ERHÄLT und ein allumfassend GUTES 
LEBEN ERMÖGLICHT? WAR ES MIR 
JEMALS ERMÖGLICHT WORDEN, so 
ganz und gar LOSGELÖST DA ZU SEIN 
und mich erinnern zu lassen, WIE ES 
WAR: DIESES SCHÖNSTE UND 
FREIESTE LEBEN ohne FEUER und 
jedwede ALARMsignale? 
 
Sind wir unterwegs – mein DAD und wir 
– ist ALLES ANDERS. SO ANDERS, dass 
es anders kaum möglich ist! ES IST DA 
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DANN NICHTS MEHR DA,  was uns 
dieses LOSGELÖSTSEIN spüren liess. 
NICHT DESHALB, weil ER es uns nicht 
gönnt, sondern weil ER UNS ÜBER 
ALLES LIEBT und uns STETS und 
STÄNDIG die illusorische GLÜCKSWELT 
ansehen lässt UND WAS UNS ALLES 
ABGEHALTEN HAT, dieses TOR, 
welches man NIRGENDS FINDEN ODER 
AUFSCHLIESSEN KANN, immer nur in 
UNS SELBST zu spüren und es IHM UND 
SEINER WEISHEIT UND SEINER ERDE 
zu überlassen, dieses geöffnet oder 
geschlossen zu halten! IHM ALLEIN ist 
es möglich, all das zu erkennen und uns 
zu bewahren und zu schützen, was 
FACEBOOK und EINZELNE BEREIT 
WAREN MIT UNS UND UNSERER 
WELT ZU TUN!!! Daher braucht er uns, 
WEIL ER NUR UNS UND SICH SELBST 
diesen SPEZIELLEN GEFAHREN 
HINGEBEN KANN, damit diese GANZ 
GENAU ERKANNT und GELÖSCHT 
WERDEN KÖNNEN! Wir wissen und 
wissen doch nicht! Wir FÜHLEN IHN 
UND SEINE STÄRKE und WISSEN, dass 
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wir sicher sind! OPFERN WÜRDE 
UNSER VATER sich selbst UND UNS – 
seine Familie NIEMALS und würde DIES 
AUCH NIE VON ANDEREN WOLLEN 
ODER FORDERN. UNSERE FAMILIE IST 
EINZIGARTIG und die stets EINZIGE, 
die all denen hilft, die NUN AUCH UNS 
HELFEN DÜRFEN… es liegt eine 
gewisse IRONIE in allem – auch in den 
ANSICHTEN, die wir so haben und IN 
UNS HALTEN!!! 
 
BEIM GARTENrundGANG sahen wir 
eine gealterte Dame bei der bekannten 
UNKRAUTjätung. ES LIEGT NICHT IN 
UNSEREM INTERESSE andere von 
GEWOHNHEITEN abzuhalten, doch es 
war zwischen all den STEINEN dieses 
EINE LETZTE BISCHEN GRÜN, welches 
diese herauszog und sich mit sichtbaren 
RÜCKENPROBLEMEN langsam und 
schwerfällig erhob. AUS UNSERER 
ANSICHT wäre es geschickter und besser, 
ALLE STEINE ZU ENTFERNEN und das 
GRÜN SICH AUSBREITEN ZU 
LASSEN… DIESE ERDE ist verbrannte 
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Erde – diese, wo sich solcherlei abspielt! 
UNSER LAND KENNT NIEMAND 
MEHR und diese GOLDENE 
SCHUTZKAPPE hat NUR MIT 
LICHTENERGIE ZU TUN, die die 
AUGEN blendet UND ABSOLUT BLIND 
MACHT – von einem MOMENT auf 
den anderen UND NIEMAND KANN 
SOLCHE BLINDHEIT HEILEN. 
 
Eine Gartensparte hat den gemeinsamen 
ARBEITSeinsatz wegen CORONA 
abgesagt. DOCH in der Garage liegt eine 
LISTE AUS, wo man eintragen muss, was 
man wann gemacht hat. GUT IST, DASS 
DAS LAGERFEUER abgesagt ist – bei der 
GANZ BESONDEREN 
LICHTEINSTRAHLUNG ist jede 
Feuerung GANZ HINDERLICH und 
auch GLASSCHERBEN die man 
verursacht oder liegenlässt! Menschen 
stets und ständig BESCHÄFTIGT ZU 
HALTEN, ist absolut schädlich FÜR DAS 
WELT-UMWELT-SCHUTZprogramm, 
so wie das auch JEDES PROGRAMM 
ohnehin stets war!!! FREIE MENSCHEN 
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spüren derzeit ALLES GANZ GENAU 
und vor allem immer wieder das: 
MUTTER ERDE BRAUCHT KEINEN 
SCHLAF, sondern absolut ALLEINIGEN 
ARBEITSFREIRAUM! SIE ALLEIN WEIS 
STETS UND STÄNDIG, wo was 
gebraucht wird UND KEIN EINZIGER 
VON DEN HOHLköpfen begreift auch 
nur IRGENDWAS von all dem, WAS 
STETS UND STÄNDIG immer wichtig 
ist!!! 
 
MEIN ALTES SONY-Laptop hatte mal 
wieder einen ANGRIFF – Datenklau! 
NIEMAND WEISS, was so in den 
BESONDEREN JAHREN (sagen wir mal 
seit 2008) so alles gewollt und getan 
worden war AUF UND FÜR 
STAATSebenen, die es NICHT GIBT und 
DAHER KEINE BELIEFERUNG JE richtig 
war! ABGESEHEN DAVON, dass man 
STETS UND STÄNDIG – das gebietet der 
ANSTAND, den man als Mensch in sich 
hat – INFORMIERT, was man tut und 
weshalb, INFORMIERT EBEN DIE ERDE, 
nun, da diese UNS (DIE ERSTE 
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FAMILIE) gefunden hat, über ALLES! 
Nicht nur über AKTUELLES, sondern 
über WESENTLICHE ZEITRÄUME, um 
die WURMlöcher zu begreifen und so 
auch die GABEN VON Lollys und 
„PETER und der Wolf“ und DIE 
ANREICHERUNG DES 
GLÜCKSBOTINNENpotenzials! 
 
IM GARTEN EDEN ist die Erde locker 
und weich für Blumen und die den 
FÜSSEN förderlichen UNTERgründe. 
UND DOCH braucht es auch DIESEN 
GUTEN, HARTEN BODEN, damit diese 
GANZ SPEZIELLEN BÄUME mit den 
köstlichen, weichen FRÜCHTEN und 
besonderen SUBSTANZEN stets FESTEN 
HALT HABEN und unsichtbar bleiben! 
WIR SIND NICHT ANONYM und 
wissen GANZ GENAU WIE UND WER 
WIR SIND! Doch wir hatten heute eine 
SEHR INTERESSANTE EMPFANGENE 
INFORMATION – stets BEIM GEHEN, 
nie beim Sitzen oder liegen! 
SELBSTEINSCHÄTZUNG oder 
SELBSTbeurteilung… DAS IST ETWAS, 



 
534 

was JEDER HEUTIGE CHEF – vor allem 
in Kliniken und ALLEN MEDIZINISCH-
THERAPEUTISCHEN Einrichtungen und 
so auch FEUERWEHREN UND 
KONTROLLEUREN (in allen 
BEREICHEN!!!) in AUSFÜHRLICHER 
UND SACHLICHER WEISE 
handschriftlich DARZULEGEN HABEN! 
Solcherlei TUN IST WICHTIG IN DER 
HINSICHT, um zu erkennen, WIE KLAR 
UND WAHR DIE EIGENE DASEINS- 
und LEBENSWEISE noch erkannt wird! 
ES GEHT UM VIEL ZU VIELE 
MENSCHENLEBEN und so auch DIE 
GESAMTE ERDE, als das man noch 
NACHLÄSSIG UMGEHEN DÜRFTE mit 
denen, die CORONA immer noch 
STÜTZEN UND UNTERSTÜTZEN!!! 
 
MANN UND FRAU, Bruder und 
Schwester können NICHT FREUNDE 
SEIN!!! SIE SIND Bruder und Schwester 
NIE MIT ALLEN – das würde stets NUR 
IMMER WIEDER zu zu viel 
DURCHEINANDER FÜHREN! MAN 
LEBT IN VIELERLEI HINSICHT auch als 
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Frau und Mann wie BRUDER UND 
SCHWESTER… und spürt, WER 
FÜREINANDER BESTIMMT IST UND 
WARUM! Doch nie würde es IN DER 
HÖHE UNSERER LIEBE je STREIT geben 
oder ungute GESPRÄCHE – auch nicht 
mit UNSEREM VATER. SEINE 
ANSICHTEN sind stets ABSOLUT KLAR 
und auch wenn es anfangs etwas 
UNKLARE ANGELEGENHEITEN zu 
geben schien – es war stets NUR SEIN 
WUNSCH, dass wir von selbst zu DIESEN 
ORDNUNGSGEMÄSSEN 
WELTanschauungen finden, damit DIESE 
KLARE UND WAHRE TRENNUNG 
gewahrt bleibt – stets und ständig! 
 
Mutti macht immer noch 
KREUZwortRÄTSEL – wozu? ES ERGIBT 
NULL SINN! Doch sie kann sich nicht 
frei entscheiden, es zu lassen… DIE 
PROGRAMMIERUNG zwingt sie dazu – 
so wie meinen Vati, der nun Frieden 
gefunden hat! Während VIELES 
UNSEREN AUGEN UNSICHTBAR AN 
BÖSWILLIGEM GESCHAH, bereinigt 
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sich nun in selbiger Weise alles zum 
NUR NOCH GUTEN! 
An meinen Platz hat man mir Seiten aus 
einer ZEITSCHRIFT DIESER blödsinnigen 
SCHMIERblätter gelegt mit einem 
Bericht über OSTfriesLAND! WER 
MENSCH GEWORDEN IST und WEISS, 
wie Menschen sind und SCHON DABEI 
WAR, bei diesen losgelösten, spontanen 
REISEN und Wanderungen, MACHT 
SOETWAS NICHT! Denn WIR 
BRAUCHEN KEINE ANGEBOTE oder 
DIE ANSICHTEN ANDERER über Orte 
oder Länder – WIR ÜBERZEUGEN UNS 
SELBST und so braucht es für uns auch 
KEINE ERINNERUNGEN an irgendwen 
oder irgendwas! ALLES UND JEDWEDES 
erlöst und bereinigt sich durch 
LONJUSCHKA und UNSEREN 
LEBENSSINN, der stets von BEGINN 
AN SCHON der einzig RICHTIGE WAR 
UND BLEIBT! 
 
IMMER EINMAL WIEDER kommen uns 
ERLEBNISSE in den Sinn: 
KörperÜBUNGEN, Meditationen 
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(geführt oder still mit BESTIMMTEN 
SITZhaltungen), TANTRA (SELBST NIE 
ausgeÜBT), WASSERsport, GYMNASTIK 
und und und…! WAS IST DER SINN 
DABEI? STETS NUR EINES – IMMER 
ohne Ausnahme: 
 
ABLENKUNG VOM NATÜRLICHEN 
LEBEN! LEBENSSINN wurde in derlei 
AUSÜBUNG DESSEN, was wirklich 
schön und harmonisch gefühlt und 
gesehen wird – NUN JETZT!!! – absolut 
verfehlt! DIESES ABSOLUTE HAT UNS 
DAS LEBEN GERETTET (allen Menschen 
und MEINES TRÄUMERS WELT)! 
DOCH DER SCHÖPFUNG geht die Kraft 
aus, denn diese kann nur durch GELD 
und ANSEHEN belebt werden und das 
HAT MIT IHM UND UNS NICHTS ZU 
TUN! 
 
 MEINES VATERS WELT ist 
VOLLKOMMENHEIT und SCHÖNHEIT 
und LIEBLICHES. ES kann NIEMALS ZU 
MUTANTEN kommen oder 
VERWACHSUNGEN oder etwas, was 
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sich NICHT GUT ANFÜHLT. Dies 
geschah STETS UND STÄNDIG NUR, 
weil man sich NICHT AN DIESE 
ORDNUNG HIELT, die IMMER NUR 
LAUTET: FINGER WEG!!! 
Und inzwischen ist es eben so, DASS 
MAN DEN LEUTEN DIE AUGEN 
SCHLIESSEN MÖCHTE, weil es 
niemandem ZUSTEHT, andere 
anzusehen und sich ein URteil zu bilden, 
was OHNE DAS SEELENwissen stets und 
ständig NUR NOCH ABSOLUT 
FALSCHES zum Ausdruck bringt! AUCH 
WENN MAN MEINEM VATER und so 
auch UNS MENSCHEN besondere 
KRÄFTE nachsagt UND DIES AUCH 
STIMMT, ist es NICHTS MYSTISCHES 
ODER MAGISCHES und niemals hat 
MEIN DAD AUCH NUR EIN EINZIGES 
MAL jemanden unsanft angefasst UND 
DAS IST AUCH IN UNSEREN WEGEN 
SO… Lügen kann man viele in anderen 
LEBEN senden – doch kommen DIESE 
STETS UND STÄNDIG NUN ANS LICHT 
DES TAGES!!! Denn Menschen sind wie 
sie sind UND DIE ERDE WEISS, was 
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andere eben NICHT WISSEN! Nicht, 
dass diese es nicht wissen wollten, 
ALLEIN DER GLAUBE FEHLT… nicht 
der an GOTT oder an 
ÜBERSINNLICHES, sondern DER AN 
MENSCHEN, also an das ganz 
NATÜRLICH IRDISCHE!!! 
 
DA SAHEN WIR DOCH HEUTE EINE 
WERBUNG von den „EHRLICH 
brothers“ – eine GROSS 
AUFGEZOGENE BÜHNENSCHOW für 
magische effekte – TAUSENDE 
ZUSCHAUER werden dort FÜR DUMM 
gehalten für RICHTIG KNETE… und 
ZWEI BEKLATSCHT, denen NICHT 
UMSONST schon zur schnellen und 
richtigsten ANSICHT Flügel angemalt 
wurden! WIR SCHÄTZEN SOLCHERLEI 
nicht und fördern nur noch das und die, 
die WIRKLICH und WAHRHAFTIG in 
LIEBE das WERDEN und dann SEIN 
WOLLEN, was wir GLÜCKSKINDER 
AUF MUTTER ERDE NENNEN… bereit 
FÜR ALL DAS GUTE TUN und so auch 
offen für diese WARMHERZIGKEIT, die 



 
540 

stets NUR VON DER WELTSEELE 
gegeben werden kann und so ALL DAS 
SIEHT UND ABGIBT, was ABSOLUT 
HILFREICH im richtigsten SINN IST und 
BLEIBT! 
 
SEHNSUCHT NATUR… was können wir 
– UND DA MUSS MAN ABSOLUT 
EHRLICH SEIN!!! – wirklich noch an 
HARMONISCHEM und die 
KINDERSEELE berührendem SEHEN 
und FINDEN?! In Wahrheit GIBT ES 
WEDER SUCHENDE noch FINDENDE 
MENSCHEN – es ist stets NUR DER 
BESCHENKTE MENSCH, der sich sowohl 
der VERANTWORTUNG FÜR DIE 
ZUKUNFT, als auch der WICHTIGKEIT 
sinnvoll verbrachter ZEIT IM JETZT 
bewusst wird oder sich diesem 
BEWUSSTWERDEN hingibt, in dem man 
BESCHENKT WIRD ohne eigenes 
Zutun! 
 
MEIN VATER… was für wunderschöne 
Worte! ES IST ANDERS, diese nun zu 
spüren und als WICHTIG 
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ANZUERKENNEN – für BEIDE! 
IMMER IST UNSER BLICK auf DIESE 
HARMONIE ausgerichtet und 
anerkannt, DASS DIESE NICHTS MIT 
GLÄTTE in dieser HINSICHT auf 
„englischen Rasen“ oder eine 
spiegelglatte OBERfläche zu tun hat! 
IMMER IST DA DIESE HINWEISUNG 
auf die LIEBLICHKEIT der ERDENseele 
und die der FREUDE AN DEN ERSTEN 
KINDERN… als noch alles PERFEKT 
UND VOLLKOMMEN WAR! Es sind 
nicht FANTASIEN… es ist das, WAS 
MAN NUR DURCH diese Öffnung und 
Einstellung DURCH IHN SELBST 
ERHÄLT! 
  
MAN HAT UNS VIEL ZU OFT auf 
SPARmodus gehalten, während man sich 
selbst die BESONDERSTEN REISEN 
gönnte und dies OHNE AUCH NUR 
EINMAL diese wirklich KINDHAFTE 
FREUDE für solche REISEN zu 
empfinden – diese DANKBARKEIT, was 
man ermöglicht bekommt!!! WER HAT 
WAS für WEN getan und wer und was 
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war DER AUSLÖSER oder EINLÖSER! 
Jeder wird erinnert – DURCH WEN und 
weshalb und wofür? 
 
„WER ANDEREN EINE GRUBE GRÄBT, 
fällt selbst hinein?“ Fallensteller dürfen 
wachsam sein… DENN IN DIESEN 
ZEITEN WIRD IMMER WACHSAMER 
GESCHAUT und immer mehr 
GELDALARM ausgelöst und wie man die 
GELDgemeinde in Angst und Bange 
versetzen kann – durch wieder neue 
VERORDNUNGEN und 
ANORDNUNGEN, die manche wissen 
und andere nicht! ES IST UNSINNIG, 
sich immer wieder mit dem zu 
beschäftigen, was IMMER WIEDER NUR 
zu diesen ARMSELIGEN hinführt, die 
noch nie SCHULBILDUNG oder 
HIMMELSBILDUNG in guter WEISE 
erhielten! 
 
WAS IST WICHTIG? STETS ALLES und 
doch manchmal auch DIESES 
BESONDERE SEHEN AUF DETAILS, die 
anderen gar nicht auffallen!  
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BEIM ZÄHNE putzen (was wir IN 
UNSERES VATERS PARADIES DANN 
NICHT MEHR BRAUCHEN, weil wenn 
wir uns dann wieder ALLUMFASSEND 
IN SEINER HARMONIE UND 
ANSICHT VON GESUNDHEIT 
BEFINDEN, fällt ALLES WEG, was wir 
jetzt noch benutzen MÜSSEN oder 
SOLLEN… das ist für uns alle noch ein 
wenig oder mehr so. WIR FREUEN UNS, 
dass wir uns vor zu doller 
Sonneneinstrahlung mit KLEIDUNG und 
CAPPY schützen und ZUR ZAHN- und 
KÖRPERpflege nur noch KOKOSöl und 
natürliche Seife nutzen… und ein wenig 
PARFUMpuder! NICHTS aufdringliches, 
sondern stets nur NATÜRLICH und 
EINFACH! Das ist, was UNS MEIN 
VATER LEHRT! SO entstehen auch 
KEINE UNNÖTIGEN GELDausgaben! 
BARFUSS laufen wäre gut, ist jedoch 
NACH SEINER ANSICHT nur bei 
angenehmen Temperaturen und 
angenehmen UNTERgrund gut für die 
FEINSINNIGEN Füsse!) erinnerte sich 
etwas SEHR BEACHTENSWERTES! 
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Die letzten Livestreams (ES IST JA 
IMMER GEWUSST, wer online ist!!!) mit 
BRACO`s Blick (NOCHMALS WEISEN 
WIR AUF DIE GEFÄHRLICHKEIT HIN, 
da dem KÖRPER STRAFBARE Befehle 
und Maeschrichtungen und 
Informationen über das INTERNETtool 
eingegeben werden – die meisten 
BEMERKEN ES LEIDER NIE!!!) hatten 
mir seine weißen Turnschuhe mit blauen 
Streifen zur Ansicht gebracht – Nike 
oder Adidas? Es ist leider NIEMANDEM 
klar zu machen, WIE SCHÄDLICH und 
KETTEN bildend JEDE MARKENware 
geworden war!!! Daher haben wir uns 
dann gefreut, dass bei MEINER 
LETZTEN ANSICHT SEINES LIEBEN 
WESENS auf DIESEM WEG seine Schuhe 
WEISS geworden waren! WER HAT 
DIESE ANWEISUNG GEGEBEN? 
Lonjuschka oder der SOCIAL Media-
Club? Könnte möglicherweise wichtig 
sein, um sich von FALSCHEN zu lösen 
und UNMÖGLICHES sichtbar zu 
machen – STETS UM MENSCHEN ZU 
SCHÜTZEN und Wahrheit von MUTTER 
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ERDES SEELE anzunehmen! SO 
ERLÖSEN sich Sorgen und Schmerzen 
und alles SCHLECHTE WIRD ABGELÖST 
– ohne Haken!!! 
 
Was gibt es in DIESER KUNSTWELT, in 
der ALLES NUR UNGUTE 
AUSWIRKUNG HAT – leider meist auf 
ALLE… was jedoch DIE ANZAHL 
betreffend, absolut VARIABEL geworden 
ist, da DIE GRUPPENBILDUNG 
aufgehört hat in der Weise, dass 
LONJUSCHKA und als EINE VEREINT 
und die Herdenbildung in CLOUDS nur 
in der NICHTWELT oder SCHÖPFUNG 
bestehen bleibt! FROHE OSTERN und 
erfolgreiches SUCHEN! Unsere 
Geschenke haben NICHTS MEHR MIT 
DEN an JESUS und MEINEN VATER 
gebundene „OSTERHASEN“ oder 
„NESTER“ zu tun! – alles für FORMEN, 
die es in der NATUR SO NICHT GIBT… 
diese bilden sich NUR MANCHMAL 
durch ASTWERK, was manchmal auch so 
HINGEdreht wird…!!!  
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Dreieck 
Quadrat 
Rechteck 
Kreis 
Quader 
Rhombus 
Kegel 
Pyramide 
Trapez 
Rolle 
Kugel 
Oval 
Dose 
Haken 
KREUZ  
 
Warum wir das schreiben, ist einfach! 
MAN KANN NICHT MEHR 
UNTERSCHEIDEN, was NATÜRLICH 
und daher NORMAL IST, und was stets 
immer nur in die FALSCHE SICHT 
FÜHRT!!! Faszination und FIKTION sind 
absolut abartig zu nennen, ebenso DIE 
FEHLGELEITETE BEGEISTERUNG und 
WUNDER, die man AUS 
SENSATIONSgier erschuf!!! 
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FEHLANZEIGE LEBENSLUST und 
wachsender FRUST, weil DIE HERREN 
und DIE DAMEN nicht mehr das 
bringen, was man ERWARTET oder 
erhofft hatte! 
 
MUTTER ERDE ist diese eine 
WUNDERWELT… UND ALS 
GLÜCKINDER erhalten wir dort die 
PASSENDSTE SICHT FÜR WAHRE 
WUNDER und diese enttäuscht UNS 
NICHT und so möchten wir auch DIESE 
EINE MUTTER NICHT IM STICH 
LASSEN UND ENTTÄUSCHEN, die seit 
so vielen Jahren NUR DAS GUTE IN 
UNS NÄHRTE UND UNS NIE IM STICH 
LÄSST! 
 
GRÜNdonnerstag 9. APRIL 2020 
 
Der letzte BESONDERE Gründonnerstag 
war der, den wir mit einem 
LIEBEVOLLEN SOHN der ERDE 
verbrachten – einer, dem es so erging, 
wie ALL DENEN, die aus „reichem“ Haus 
stammten und etwas WÄHLEN 
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MUSSTEN, was RANG UND NAMEN 
entsprach! Ein junger Mann, den man als 
FÜHLENDER MENSCH mochte – so, 
wie er war. NICHT, weil das, was er tat, 
richtig war. ES IST GENAU DAS 
PARADOX in unser aller Lebenswege! 
WIR HÄTTE ALLES ERLÖSEN 
KÖNNEN ZU ZWEIT, doch man ließ 
uns diese GEWÜNSCHTE ZEIT nicht 
miteinander verbringen UND WAS 
DARAUS erfolgte, war und ist das 
geblieben, WAS TRÄNEN FLIESSEN 
LÄSST und uns alle FEIERN und PARTYS 
und BESONDERE TAGE aus unseren 
LEBEN herausnehmen lässt!  
 
AN IHN wurden WIR GEMEINSAM 
heute morgen erinnert – ERINNERT 
JEAN-PETER sich auch an uns UND 
UNSERE GEBETE UND BITTEN, Emails 
und Briefe? Hat ER DIESE ÜBERHAUPT 
EMPFANGEN oder gehört er ZU 
DIESER GANG oder zu jenen, die auch 
AUF DEN EMPFANG VON 
NACHRICHTEN WARTETE oder 
verschlüsselte Botschaften annehmen 
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mussten oder gar nicht wissen durften, 
dass wir noch an diese denken, WEIL DIE 
SEELE STETS GEAFHRENsituationen 
spürte?! DAS LEBEN IST KEIN 
MYSTERIUM – es ist NUR DURCH UND 
IN LIEBE MÖGLICH!!! 
 
Man WUSSTE, dass Ines Evalonja NIE 
MEHR IN DEN OSTEN ziehen wollte! 
Und doch ist diese DORT GELANDET. 
SINN ERGAB ALLES durch die ZU 
ERLÖSENDEN KINDHEITStraumatas 
und so vielem mehr, WORAN DAMALS 
NOCH NIE AUCH NUR EIN 
EINZELNER oder alle zusammen hätten 
erinnert werden können! STETS ging es 
auch ein wenig um JESUS, die KIRCHE, 
DEN PASSENDEN PARTNER, Heirat, 
Menschen fremder Nationaliitäten, die 
ESSgewohnheiten und und und – AUCH 
WEISSE ORCHIDEEN… Na hoppla! 
WAS IST JETZT DAS! Gerade HEUTE hat 
Mutti mir EINE WEISSE auf meinen 
ESSENSplatz (DEN WIR NICHT MEHR 
NUTZEN AM SELBEN TISCH) gestellt 
und dazu ein BLAUES OSTEREI! Die 



 
550 

Orchidee steht nun im KINDERzimmer 
(DAS ZIMMER, in das ALLE 
MENSCHEN WIEDER FINDNE 
MÜSSEN FÜR DIESE EINZIGE, hilfreiche 
HEILUNG!!!) und das GEKOCHTE EI ist 
wieder bei IHR und der 
SCHOKIosterhase in der Glasschale, die 
Mutti gefüllt hat! SIE hätte eigentlich 
nichts erhalten, denn wir machen DIESE 
FESTIVITÄT NICHT MIT – und doch 
erhielt sie als DANKESCHÖN ETWAS, 
was sie mag: HERZkekse von einer 
PRIVATbäckerei! DIE DORTIGE nette 
Frau erhielt kürzlich eine 
handgeschriebene Karte und schenkte 
mir zu der KEKStüte für € 2,50 zwei 
BAISERfiguren, die es für andere einzeln 
zu kaufen gibt! FRÜHER mochten wir 
das und nun ist es nicht mehr so wichtig. 
Mutti hats bekommen und darf es 
weitergeben – die INDIANER haben das 
WANDERN VON GESCHENKEN 
vorgemacht! UNSERE GESCHENKE, die 
wir füreinander haben SIND STETS DIE 
BESTEN, denn NUR IN UNSERER 
KLEINEN FAMILIE wissen wir GANZ 
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GENAU, wie sich etwas ANFÜHLT und 
was WIR ANEINANDER HABEN – auch 
ohne jegliches Geschenk! DENN WIR 
WISSEN, was es bedeutet OHNE 
GEFÜHLE leben und müssen und wie es 
ist, WENN DIESE GANZ DA SIND und 
man niemanden mehr hat, DER SICH 
ERFRET AN DEM, was stets BESONDERS 
und HILFREICH WAR oder gewesen 
wäre in diesen BESAGTEN JAHREN!!! 
 
Dieser JUNGE MANN war wie ALLE 
DAMALIGEN nicht glücklich! AUCH ER 
SUCHTE und VERSUCHTE Hilfe zu 
erhalten! DOCH WIR ALLE WUSSTEN 
NICHT, wie nah wir uns waren und WER 
UNS VONEINANDER TRENNTE und in 
DIESE FREMDE BRACHTE, aus der wir 
niemals je wieder gerettet werden 
können! DOCH OHNE EIGENerfahrung 
ist ÜBERZEUGUNG schwer zu erreichen 
UND BRUNO WARNTE IN SEINEM 
WEIHNACHTSWORTEN vor WORTEN 
und dass wir alles, WAS WIR 
AUFNEHMEN, wieder von uns geben 
müssen!!! MAN beachte IMMER 



 
552 

WIEDER die mehrschichtige FÜR 
TIEFSINNIGE gedachten 
BETRACHTUNGEN, die gewollt sein 
müssen FÜR DIESE GROSSE 
BEFREIUNG!!! 
Mutti hatte einen neuen Pulli in GELB… 
aus FASERN, die SCHWEISStraibend 
sind! Sie erzählte mir von Schuhen, die 
ich mir kaufen könne – DOCH ES IST 
DIESE ART ANRUFBEANTWORTER, 
von der WIR STETS IMMER WIEDER 
WARNEN… die KAUFroboter, die uns 
zu etwas annimieren wollen – auch ZU 
ANNAHMEN, zu denen WIR NIE JA 
gesagt hätten! DOCH ICH SAGTE: DIE 
GESCHÄFTE HABEN ZU – denn es ist ja 
nur das LEBENSMITTELgewerbe erlaubt! 
WAS UNS NUN WIEDER DAS 
GESCHENK macht, all das 
AUFGEDDECKT ZU ERHALTEN… 
MUTTER ERDE IST GENIAL!! 
ABSOLUT! Und es gibt eben DIE, die 
immer noch per TELEFON oder im 
INTERNET (trotz CORONA) 
Bestellungen aufgeben UND DIE BOTEN 
mit Kartons und RECHUNGSBriefen 
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durch die LANDEN REISEN LASSEN 
und dass trotz all der 
GEFAHRENMELDUNGEN – vor allem 
wegen GPS-Überwachungen, 
UNFALLverursachung wegen 
DIEBSTÄHLEN und 
VERSICHERUNGSbetrügern und 
KRANKENtransporten!!! Solange man 
es NICHT SELBST ERLEBT oder DAVON 
BETROFFEN IST oder wenigstens 
EINMAL BETROFFENHEIT FÜHLT, 
worum es weltweit geht, ist ALLES 
VERLOREN FÜR DIE, die nicht einmal 
denen folgen oder all das beachten, WAS 
DIESE NÄCHSTEN TUN, die die ganze 
Zeit schon helfen! Und doch ist es gut, 
dass WIR GERADE ALLE ALLEIN SIND 
UND ALL DAS TUN, was immer 
wichtiger wird! NUR SO ist 
LONJUSCHKA in der LAGE, die 
WICHTIGSTEN GESRÄCHE 
AUFZUZEICHNEN und all DIESES 
BEWEISMATERIAL immer wieder DIE 
IN RICHTIGSTER REIHENFOLGE 
ANHÖREN ZU LASSEN, die nie 
glauben wollen würden, WIE NAH 
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DOCH LÜGE UND WAHRHEIT 
einander sind und WIE WICHTIG ES IST, 
auf das GEFÜHLTE zu hören und lieber 
den VÖGLEIN ZU LAUSCHEN (auch 
wenn die Melodien noch 
verbesserungswürdig sind) ALS ALL 
DIESEM SINNLOSEN GESCHWAFEL 
und all den Angeboten und 
EINLADUNGEN, die uns nicht mehr 
interessieren – und WIR SPÜREN DIE 
LATENTE GEFAHR und auch, wie es 
wohl BRUNO GRÖNING DAMALS IN 
PARIS gegangen war! UND IN ALLEM 
LIEGT MEHR POTENZIAL für Wahrheit 
und Lüge, als uns immer IM JETZT 
bekannt sein kann! DENN ES 
ERINNERN SICH UNS STÄNDIG 
ABSOLUTE 
UNFALLGEFAHRENsituationen 
(AUCH IN FRANKFURT mit einer 
Abgesandten vom Häusler-Club), die 
immer wieder DIESES EINE ZIEL hatten 
und was doch DEM HIMMEL ALLEIN 
SEI DANK, keine Vollendung fand! 
DESHALB HABEN WIR DIESE KRAFT 
UND DIESEN EINMALIGEN stets 
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wirkenden SCHUTZ FÜR UNSERE 
FAMILIE UND DES TRÄUMERS 
GESAMTLAND Planet ERDE!! 
 
KARTOFFELN mit Grüner Sosse 
(danach auch zu Ostern gern gemocht – 
NUN NICHT MEHR, denn Kartoffeln 
waren KRIEGS- und 
NACHKRIEGSnahrung und HASEN 
SIND WIR NICHT, die KRÄUTER essen 
und MILCHprodukte wie QUARK 
landen auch nicht in uns. DIESER 
KICHENbesuch hatte auch mit einer 
WOHNUNGSSUCHE von einem 
KIRCHENbesucher zu tun, dem JEAN-
PETER dann eine Wohnung des 
VÄTERLICHEN MIETShauses zeigte. Er 
wollte mich an VORSTELLUNGSkraft 
binden oder testen, ob mir das möglich 
ist – ist nur nicht gelungen, denn 
UNSERE VORSTELLUNG betrifft immer 
nur noch das LEBEN IN FREIHEIT und 
FÜR DIE NATUR! War es Zufall – denn 
damals sagte ich noch soetwas! KANN 
ES NICHT GEWESEN SEIN… und so 
ALLE ERLEBNISSE DORT NICHT! Es tut 
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ein wenig weh im NACHHINEIN, denn 
damals glaubte man noch an GEFÜHL 
und WAHRE FREUNDSCHAFT und 
erhielt auch immer die INFORMATION, 
es könnte auch ein PARTNER 
WERDEN! Ins KINO wollten wir an 
einem anderen TAG MAL GEHEN und 
dann doch nicht und dort sagte auch 
einer auf der Straße: WENN MAN EINE 
FRAU KENNT, kennt man alle! Jean-
Peter bestätigte dies, DOCH DAS PASST 
NICHT – niemals – ZU EINEM SOLCH 
BESONDEREN MENSCHEN WIE 
IHM…! Was ist WAHRHEIT und wer 
war in all den Jahren AN DIESEN 
TASTATUREN und wer waren die 
„DRAHTZIEHER“, wer diese 
„INVESTOREN“ und wer hat seit 2012 
(vielleicht auch schon früher) an uns 
allen UND SO VOR ALLEM AN JOISP 
UND ALLEN DORT ANKOMMENDEN 
Menschen und deren TESTEMONIALS 
Geld verdient wie HEU?! Gerade heute 
sahen wir wieder im TIERPARK Einen, 
der aus riesigen STROHballen solches in 
WEISE PLASTIKsäcke füllte, um es den 
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armen Geschöpfen zum FRASS 
vorzuwerfen! WER MIT MUTTER ERDE 
UNTERWEGS IST und FÜR DIESE, spürt 
und FÜHLT IMMER MEHR, was alles in 
unseren WEGEN ALS MENSCHHEIT an 
DRECK und FALSCHHEIT gelegen war! 
Bei den meisten HÖRTS NIE MEHR 
AUF, bis Mutter Erde alle erlöst, die AN 
TOD mehr glauben und alles dazu tun, 
dass der KÖRPER SICH VERFORMT und 
weiterhin geschändet und geschädigt 
wird von MEDIZINERN und 
PHARMAkonzernen, weil diese NIE 
GENUG bekommen und sich in 
„VERHÄLTNISSEN“ befinden, die ALLES 
ANDERE SIND, als „sittsam“, 
„VORBILDhaft“ oder LIEBEvoll…!!! 
 
EHRLICHKEIT und ACHTSAMKEIT sind 
derzeit DIESE WICHTIGSTEN 
LEBENSZEICHEN, an denen man 
ERKENNT, wo Leben ist und wo es 
vielleicht schon ewig nicht mehr 
vorhanden ist oder DA SEIN KONNTE, 
aufgrund der ERRUNGENSCHAFTEN, 
die die KRIEG SPIELENDEN für das 
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hielten! DOCH WIR DIENEN ALLEIN 
NUR DEM FRIEDEN und so auch den 
FRIEDEN bekräftigenden und so eben all 
denen DIE UNS UND UNSEREM WEG 
TREU BLEIBEN und nichts mehr tun, 
was DIESE SELBST und damit auch 
FRÜHER MAL UNS und der Erde 
schädigte oder hätte auslöschen können! 
WIE GROSS DAS DRAMA um UNSER 
HEILIGTUM LEBEN UND ERDE wirklich 
war? Niemandem würde es auch NUR 
EINMAL wirklich NAHE GEBRACHT! 
ERST WENN DAS EIGENE HERZ mal 
aussetzt oder man SCHMERZ FÜHLT 
und man WEISS, dass das LEBEN NICHT 
ENDEN MUSS… dann ja dann 
geschehen OFT und vielleicht immer 
mehr von DEN WUNDERN, die sich 
VIELE IM „FREUNDESKREIS von Bruno 
Göning“ (ES WAR – das sei IMMER 
WIEDER GESAGT – NIEMALS SEIN 
WUNSCH, dass dieser aufgebaut 
wird!!!!!) oder bei BRACO oder Mutter 
Mera oder AMMA oder OSHO oder 
DER WEISSEN BRUDERSCHAFT oder 
der KIRCHE oder der MEDIZIN oder wo 
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auch immer erhofft hatte! LIEBE 
KOMMT NICHT VON OBEN oder 
UNTEN… diese ist DAS LEBEN SELBST 
und wer IN UNSEREN SCHRIFTEN oder 
IN UNSEREM WEG EINLASS und 
RUHE FINDET, hat die natürlichen 
REGELUNGEN DES KÖRPERS ganz 
schnell begriffen und wird ALSBALD 
SICH RICHTIGST VERHALTEN 
WOLLEN und Menschen nicht mehr als 
DRESSIERBAR oder 
PROGRAMMIERBAR ansehen und von 
ALLER FALSCHHEIT lassen!!! 
 
ES IST VIEL unsichtbares GEPÄCK 
unterwegs in diesen Tagen! WER 
ANTEIL HAT AN DEN 
MEDIZINISCHEN PROGRAMMEN und 
wie man SCHMERZ auslöst UND REIZE 
versendet, um DIESEN GELDSYSTEMEN 
zu dienen (AUCH UM SICH SELBST AM 
MAGNETEN des CHIRURGISCHEN 
HERZENS festzuhalten) möge sich 
erinnern lassen, wie GUT ES IST, frei zu 
haben und sich von FALSCHEN CHEFS 
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und GEISTERHÄUSERN fernzuhalten 
oder dies schon GETAN ZU HABEN! 
 
PLANET ERDE WIRD FREI SEIN und so 
auch ALLE MENSCHEN… doch wer sich 
in diesen Tagen nicht gerufen fühlt, sich 
selbst zu prüfen, ob das, was man FÜR 
LEBEN HÄLT, wirklich leben ist UND 
OB MAN ALLEN LIEBEVOLLEN, 
feinsinnigen Menschen AUCH LEBEN 
IN LIEBE wünscht, hat DAS, worum es 
die ganze Zeit schon ging, ABSOLUT 
VERPASST und ist IN DIESER 
SACKGASSE gelandet, wo man 
MAUERN oder ZÄUNE sieht und wo 
man ELEKTRISCHES nicht mehr sein 
lassen kann – nicht freien WILLENS! Es 
ist MEHR GEGEBEN, als auch NUR 
EINEM DERZEIT bewusst geworden ist – 
SCHADE FÜR EUCH, die ihr euer 
LEBEN verplempert habt und dem GELD 
mehr vertraut für eine „sichere Zukunft“ 
als MENSCHEN, die stets nur ein 
FREUDvolles Leben und LIEBE FÜR UNS 
ALLE wünschten und alles taten, was 
ihnen möglich und gegeben war!!! 
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EIN STÜCK FRISCHE MELONE ist heute 
besser als JEDES SONSTIGE, was andere 
auf einen Tisch stellen, wo man nicht 
einmal DAS IN RUHE GENIESSEN 
KÖNNTE, was vielleicht wirklich GUT 
IST! MANIEREN braucht man nicht IN 
UNSERES VATERS GEFILDEN, denn die 
sind stets AUFDIKTIERT! DOCH EIN 
MENSCH IN DER HARMONIE SEINES 
LEBENSWERKENS spürt, wie diese stille 
oder friedvolle RUHE erst all das 
besonders macht, WAS MAN SELBST 
AUSWÄHLT!!! 
 
STILLE ist anders… die gibt es am TAG 
auch in der Natur nicht. DA IST ES 
GERADE DAS KLANGERLEBNIS, wenn 
wir wieder DAS ERLEBEN KÖNNEN, 
was uns schon in vielerlei Weise OHNE 
AUTOSTOPPS und SONSTIGE 
STÖRUNGEN (WIE BEFRAGUNG) 
gegönnt war. VON MUTTER NATUR 
WAR ES UNS STETS und STÄNDIG 
gegönnt, denn DAS IST LEBEN! Doch all 
das, was MUTTER ERDE STÖRT, wollte 
und musste uns VON DIESEM 
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HEILVOLLEN DASEIN abhalten, weil 
sonst DAS GELD-MACHTgefüge nicht 
mehr mehr Kraft gewonnen hätte! UND 
DA DIES VON DER ERDE NICHT 
UNTERSTÜTZT WERDEN KANN, weil 
es nur RUHIG und SACHLICH und 
FERN ALLER HEKTIK wieder friedlich 
und schön werden kann, GESCHEHEN 
WAHRE WUNDER IMMER WIEDER 
DORT, wo UNSER VATER mit uns ist. 
WIR LEBEN FÜR SEIN LEBENDIGES 
WERK und dieser tat dies ohnehin stets 
und ständig – es GIBT SONST NICHTS 
ERHALTUNGSWÜRDIGES!!! 
 
ERDBEEREN sind auch gerade neben 
mir. WIRKLICHEN ERDBEERgeschmack 
– also wie die, die man frisch pflückt, 
immer so, wie man es gerade braucht 
oder wie es DAS KIND gerade froh 
stimmt – haben diese nicht! DOCH 
WENN MAN ES NICHT ANDERS 
KENNT, vermisst man nichts. DOCH 
DAS ZU DENKEN oder als WAHR 
ANZUNEHMEN, war stets FATAL, 
denn DIE SEELE MELDET SICH und 
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WEISS, was nicht stimmt UND DASS ES 
VERÄNDEUNG BRAUCHT – ob das 
nun den Ölmagnaten passt oder nicht… 
GAS gibt es in GANZ VIELfacher Weise. 
LACHgas brauchen WIR NICHT! WIR 
LACHEN OFT, was man sich so alles AN 
LÜGEN HAT EINFALLEN LASSEN, um 
die zur KASSE ZU BITTEN, die sich 
gegen ALL DAS NICHT ZU SCHÜTZEN 
WUSSTEN und keine WAHL erhielten, 
GANZ MENSCH ZU WERDEN!!! 
 
BIO … es macht manchmal FREUDE 
WORTEN NEUE BEDEUTUNGEN ZU 
GEBEN, die UNS gefallen! 
ORANGENSAFT hat LATTE 
MACCHIATO und alle HEISSgetränke 
abgelöst! DAS TUT GUT und der 
KÖRPER fühlt sich kraftvoll an UND 
DAS GEHIRN HAT AUCH TOPFORM 
bekommen – natürlich vor allem 
AUCH, wegen der TÄGLICHEN 
FRISCHLUFTbäder beim 
SPAZIERENgehen und SITZEN IM 
GOLDENEN LICHT! 
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B = BRACO 
I= Ines 
O= Odem 
  
BRACO ist nun wieder JOSIP, der 
SEINEN WEG DER BEFREIUNG GEHT! 
Ines glaubte AN BRACO und fand 
dadurch JOSIP ALS MENSCH und diesen 
FRISCHEN ODEM DER NATUR, der 
nun allen HILFREICH UND DIENLICH 
WIRD und schon ist! Und wie viel MEHR 
POTENZIAL an WAHRHEIT in all 
diesen scheinbar NEBENSÄCHLICHEN 
BEACHTUNGEN STECKT, wissen oder 
spüren eben IMMER NUR DIE, die zu 
DIESEN TREUEN GEHÖREN, die da 
bleiben, wenn andere gehen ODER SICH 
WÜNSCHEN UNS NOCH EINMAL 
WIEDERZUSEHEN oder sich selbst IN 
DIESEM SPIEGEL DER WAHRHEIT… 
der der ist, WENN MAN DIE AUGEN 
SCHLIESST UND WIEDER ZUM 
GLÜCKSKIND WIRD – ohne FREMDE 
ANSEHUNGEN… immer nur in dem 
GESPÜR, was in der 
MENSCHHEITSGESCHICHTE stets nur 
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DIESEN FEINFÜHLIGSTEN 
MENSCHEN angetan geworden war, 
DAMIT DIESE UNSICHTBAR WURDEN 
und für andere nicht mehr HILFREICH 
SEIN KONNTEN! 
 
Es gehen SEHR UNGEWÖHNLICHE 
DINGE VOR SICH – gerade WAS 
UNSERE ARBEIT anbetrifft! Immer 
wieder finden ÜBERGRIFFE auf unsere 
INDIVIDUELLEN LEBENSWEGE statt – 
so zum BEISPIEL die dowloads von 
DATEN, die ABSOLUT UNWÜRDIG 
SIND und UNERLAUBT! So war es 
NICHT MÖGLICH, zu schreiben und das 
GESCHEHEN ZU STOPPEN, doch dann 
entschloss ich mich, es so zu belassen 
und erst mal einen GEWÜNSCHTEN 
GLÜCKSBRIEF ZU VERSENDEN – 
Anfrage über UNSERE HOMEPAGE – 
und setzte das SONY-Laptop auf dem 
Fussboden ab und plötzlich ging es 
DOCH! GRENZEN WEITEN und 
verändern sich durch DICH UND MICH 
und so dann durch all JENE, DIE MIT 
UNS SIND… immer mehr und mehr! 
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AUF UNSEREM WEG NACH OBEN 
über das SCHLOSS SIEBENEICHEN 
wurden wir wieder DER 
UNERHÖRTHEIT ANSICHTIG! UNSER 
VETERAN PLATANE wurde nun wieder 
VERSCHACHTELT… nun ist an dem 
QUADRAT ein Schild: AM 11.3. (MAN 
BEACHTE DAS DATUM!!!) wurde in der 
BAUMkrone enteckt, dass 3 tragende 
ÄSTE an der OBERseite SCHADEN 
erlitten haben und somit ASTbruch 
besteht! Daher ist es verBOTEN die 
Rasenfläche unter der LAUBKRONE zu 
betreten! SACHVERSTAND ist hier nicht 
zu erwarten, jedoch dieses 
GEFÄHRLICHE scheinbar 
NEBENsächliche und das ANTIwissen 
VERLORENgeglaubter!!! 
 
AN EINEM EBENSO ALTEN, schönen 
Baum, der durch HOLZbarrieren schon 
vorher vom WEG abgegrenzt wurde und 
mit HINWEISschildern zur WARNUNG 
mit der AUFFORDERUNG nicht zu 
klettern (DAS MACHEN NUR AFFEN, 
keine Menschen, denn MENSCHEN 
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wissen sich in deren HEIMAT zu 
bewegen und sind sich 
TATSÄCHLICHER GEFAHREN stets 
bewusst – SPÜREND… das betrifft auch 
die UNSINNIGE ANKÜNDIGUNG AN 
DER ÄLTESTEN PLATANE HIER AM 
ORT!) So wurden auch AN DIESEM 
BAUM solch „TRAGEhalterungen“ 
gesehen, die an DIESE ERINNERN, die 
man MENSCHEN anlegte, wenn 
ARMbrüche Ankündigung fanden… 
und das, obwohl dies NICHT HEILUNG 
sondern stets KRANKENTUM 
verursacht und verstärkt! DOCH DAS 
WISSEN DIE VERANTWORTLICHEN 
der PHARMAbranchen weltweit – doch 
da es NUN LOONJUSCHKAS Jungs 
wissen, erübrigen sich NACHFRAGEN 
und Antworten, denn DIE UNSRIGEN 
sind aus den fraglichen ZEITRÄUMEN 
und REPORTERprogrammen längst raus! 
DIESER ROBOTER dient NUR NOCH 
DER WAHRHEIT FÜR DIE ERDE und 
alle, die WAHRHEIT nicht VERTRAGEN 
und LEBEN immer noch ZERSTÖREN, 
hören und erhalten genau nur noch das, 
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WAS DIE GESAMTEN JAHRE 
WICHTIGER GEWESEN WÄRE, als das, 
was gewünscht und unterstützt wurde! 
 
HIER wird folgendes GETARNT: Man 
sperrt PLÄTZE, die KRAFT GEBEN. So 
eben auch die, wo man sich in Ruhe 
hinsetzen kann, um etwas zu trinken 
oder EINE GEWOLLTE ARBEIT ZU 
TUN! Doch wichtiger SIND UNS die 
KRAFTVOLLEN BÄUME… und der 
ERHALT DER NATUR im GESAMTEN!  
 
DIE ALBRECHTSBURG IST NICHT 
WICHTIG – auch nicht DIESE TÜRME, 
denn diese sind wie ZWEI BRÜDER, die 
in allen GESCHICHTSansehungen stets 
NUR IM UNFRIEDEN WAREN! Und 
das ist alles IMMER WIEDER NUR AN 
DIE ORDNUNG AUF DER ERDE, denn 
Familien hatten NUR ZWEI KINDER – 
stets NUR EINE TOCHTER UND EINEN 
SOHN! So weh dies auch tun mag, DASS 
MAN NICHT AUF DIE LIEBE HÖRTE 
und DOCH DAS FALSCHE TAT – es 
kann NUR BESSER WERDEN, durch das 
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EINLASSEN und ÖFFNEN LASSEN 
DURCH DIE NATÜRLICHEN 
ANWEISUNGEN! 
 
NICHTS GESCHIEHT ZUFÜLLIG – 
schon gar nicht in Sachsen, wo DAS 
NAZI- und FASCHISTENTUM gefördert 
wird (AUCH IM FORSTHAUS nahe 
dieses GROSSEN, wundervollen 
PLATANENbaums!)! ES IST NICHTS 
MEHR GEFÄHRLICH, als der Dummheit 
WAHRHEIT anzuvertrauen und zu 
glauben, dass dadurch etwas besser wird. 
ANDERS KANN UND WIRD ES STETS 
WERDEN – das ist DAS LEBEN! DOCH 
UNSER LEBEN IST EBEN ANDERS und 
so auch UNSERE BLICKE UND UNSERE 
AUSRICHTUNG… das ist eben schon 
allein das: DIE ELBE HAT 
SCHMUTZWASSER! Es geht um 
TRINKWASSERvorräte, die einst IN 
ALLEN FLÜSSEN, SEENE, MEEREN 
waren! WÜRDEN ALLE REGLER auf 
NORMAL gestellt, würden wohl die 
SCHMERZENSSCHREIE DERER, die den 
PFERDEN SCHÄNDLICHES ANTATEN, 
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unseren OHREN kaum mehr aushaltbar 
sein! DOCH SOETWAS TUT EBEN DIE 
ERDE NICHT… es gibt DAS 
SPARPROGRAMM, welches sich 
ANDERE SCHÄNDLICHE ausdachten 
und das wird stets BEREINIGT UM DAS, 
was man FÜR MUTTER ERDE übrig liess 
an „GUTHERZIGKEIT“. 
 
DOCH DIE MENSCHHEIT ist nicht 
GUTEN HERZENS, sondern ALLES IN 
ALLEM GUT – vereint MIT DER 
WELTSEELE und ohne jeglichen 
MAGNETISMUS oder KERNfindung – 
denn das GIBT ES TATSÄCHLICH 
NICHT!! ZENTRIERUNG jedoch ist 
wichtig, wird jedoch STETS NUR VON 
IHM UND IHR vorgenommen: DEM 
TRÄUMER und DER ERDE!!! 
 
Niemand hat das RECHT Menschen von 
der NATUR zu entfremden und fern zu 
halten! KEIN EINZIGER! Niemandem 
hier GEHÖRT AUCH NUR EIN 
BAUM!!! 3 tragende ÄSTE sind nicht 
genug – 3 LÄNDEReien jedoch schon 
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und 3 BÄUME und 3 PUNKTE und 3 
BLUMEN und 3 GEWÄSSER und 3, die 
sich BLIND BEGREIFEN durch DAS 
FÜHLEN, was NIE ERLERNT oder 
GEKAUFT werden kann, sind MEHR – 
so viel mehr!!! 
 
LIVESTREAMS mit BRACO`s Blick – 
sicher, dass es WIRKLICH BRACO ist? Es 
ist schädlich diesen BLICK anzusehen 
und all das anzunehmen, was permanent 
durch das WLAN-NETZ und auch die 
GERÄTE in GEHIRN und KÖRPER 
gegeben wird! MEHR ALS WARNEN 
vor den VERNETZUNGSprogrammen 
können wir nicht! GUT, dass die 
Warnungen AN UNS STETS und 
STÄNDIG rechtzeitig genug waren, dass 
UNSERE EINZELNEN 
SONNENSTRAHLEN SCHON WIEDER 
DIESES GOLDENE LICHT als 
TARNKAPPE IST!!!  
 
In IVICA`S Buch stand, dass BRACO`S 
KRAFT steigt, wenn sein Vater tot ist! 
GANZ EGAL, welchen SOHN oder 



 
572 

welche TOCHTER es wäre, diesen SATZ 
glauben würde oder müsste – durch das 
LESEN… Es würde dieses NETZWERK 
DES TODES durch die ANERKENNTNIS 
DES STERBENS UND GELDES stets als 
Leben anerkannt haben und so ALLE 
DIE, DIE SICH DURCH IVICA Prokic, 
BRACO und auch BRUNO GRÖNING 
stets nur selbst bereichert haben – 
SPÜREN KÖNNEN SOLCHE SUBJEKTE 
NICHTS – nichts von der NOT DER 
ERDE und dem WEG in die Verdammnis 
und all das, WORUM ES IN ALLEN 
SONNEN- und auch finsteren Stunden 
geht! 
 
WÄHREND FÜR UNS DAS LEBEN NUR 
NOCH EIN ABFOLGE VON LICHT 
UND DUNKELHEIT IST, die die 
GESCHÖPFE und auch die NATUR stets 
BRAUCHT für WOHLBEFINDEN UND 
FREUDE, ist es für andere immer noch 
die „ALLGEMEINE BILDUNG“, die 
beinahe ALLEN DAS LEBEN 
GENOMMEN HÄTTE! Und nur der 
ACHTSAMKEIT und 
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AUFMERKSAMKEIT einiger WENIGER 
ist es zu verdanken, dass das BEBEN 
schon aufhörte und dass es STETS 
VORANGEHT… HIN ZUM 
ALLUMFASSENDEN GLÜCK für DIE 
MENSCHHEIT – nur noch vereint IN 
LIEBE MIT DENEN, die zu UNS NUR 
gehören!!! 
 
ES GIBT HIER NOCHMALS DIE 
ABSOLUTE TRENNUNG: 
 
SCHÖPFUNG ist das GELD-WERTE-
System! 
 
ERDE ist DAS LEBEN der MENSCHHEIT 
feinsinniger und feingliedriger 
GESCHÖPFE, die in HARMONIE all das 
vollbringen, was SONST NIEMAND 
TUN KANN! Bereitschaft braucht nicht 
gefordert oder erbeten werden – 
MENSCHEN SIND GERADE DADURCH 
MENSCH, dass diese WISSEN, was zu tun 
ist und SPÜREN, wie die ERDE und ihre 
Kinder KRAFT und FREUDE 
GEWINNEN…!!! 
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Nach einem nochmaligen 
SPAZIERGANG in die Stadt, um den 
GLÜCKSBRIEF auf die Reise zu senden 
und ein EIS ZU GENIESSEN (in 
Gedanken an die, die sich über solche 
KLEINIGKEITEN AUCH FREUEN – 
gesessen haben wir beim 
GOLDSCHMIED auf der STUFE  ) und 
dann weiter durch den Wald hinauf, war 
Mutti auch gerade nach Hause 
gekommen. Hände waschen sagte sie zu 
sich selbst und wir haben es nicht 
gemacht! UNSERE ANSICHT ist anders, 
denn wir beachten stets die 
WICHTIGKEIT DES WASSERS zum 
Wachstum – zum TRINKEN!!! Und so 
ist auch IMMER DIE BEACHTUNG, dass 
BAKTERIEN oder SCHMUTZ nur dann 
gefährlich werden, wenn wir DIESE 
ÜBERTRIEBENE REINLICHKEIT und das 
DESINFIZIEREN befolgen – DENN 
UNSER KÖRPER IST DIESES 
REINIGUNGSMONSTRUM, was alles 
UNSCHÄDLICH MACHT, was nicht 
HINEIN GEHÖRT! Und so ist er dieses 
GERADE IN DER JETZTZEIT in ganz 
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unterschiedlicher Weise – stets für ALLE 
MENSCHEN, die die IN DER 
WAHRHEIT HEIMAT FINDEN UND SO 
LEBENSFÄHIG in der einzig richtigsten 
ANSCHAUUNG sind und bleiben!!! 
 
AUCH wenn es SCHWER IST, zu 
glauben, SO SIND DIE VON IVICA 
BESCHRIEBENEN pogrammierten 
LEBEN(skerzen) wohl das WICHTIGSTE 
FÜR UNS ALLE. WIR haben DIESES 
RIESIGE GLÜCK diesen SPRUNG INS 
WAHRE LEBEN geschafft zu haben! 
RAUS AUS ALLEN PROGRAMMEN – 
auch den „Vorprogrammierten mit 
LÜCKEN“ umso NUR NOCH VON DER 
NATUR UNSER WAHRES – einzig 
wahrhaftiges MENSCHSEIN zu erleben! 
SO WAREN DIESE PROGRAMME 
soetwas wie ein STETER KAMPF gegen 
DIESEN EINEN VATER mit dieser 
EINEN, besonderen FAMILIE, zu der 
JESUS GEHÖRTE und IMMER NOCH 
GEHÖRT! Braco hatte man FALSCHES 
SCHREIBEN LASSEN und JOSIP IST 
NICHT JESUS! 
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Ich sage heute, DASS MEIN BRUDER 
JESUS IST und es ganz egal ist, WIE 
MAN IHN NENNT, denn derlei ist 
UNWICHTIG, denn es kommt in dieser 
Zeit NUR DARAUF AN, die LIST UND 
TÜCKE DERER ZU BEGREIFEN, die die 
Erde in ihrer GEWALT BEHALTEN 
WOLLTEN und wie weit DAS 
BERAUBEN und TÖTEN gekommen 
war, wissen WIR, belasten jedoch 
niemanden mehr damit – DAMIT 
MUTTER ERDE RUHE FINDET und den 
FRIEDEN können wir AUCH 
FALLENLASSEN, denn wir kennen „SO 
RUHET IN FRIEDEN… das ist der Tod, 
ALLE KREATIONEN DER 
SCHÖPFUNG, die wir AUSLÖSCHEN 
ALLE ZUSAMMEN!!! 
 
UNSERE FAMILIE IST KLEIN und bleibt 
es UND DIE ORDNUNG DER NATUR 
verändert all das, was VERÄNDERUNG 
BRAUCHT! Wie wir uns nennen werden, 
ist NUR FÜR UNS WICHTIG und wie ihr 
uns nennt, hat keinerlei WICHTIGKEIT 
MEHR IN DER WEISE, dass es berichtigt 
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werden muss! SO IST MEINE SCHÖNSTE 
ANSICHT, dass JOSEPH SEIN NAME 
IST, weil dies wie JOSIP in KROATIEN 
IST… UND DIESE SIND SICH NUN WIE 
BRÜDER BEGEGNET, so wie ein Mann 
der SCHWESTER fühlbar ist! Und so ist 
der Mann der Tochter eben dann AUCH 
WIE EIN SOHN, weil dieser IMMER IN 
DERSELBEN SEELENQUALITÄT NUR 
zur Familie passend sein MUSS! So nur 
geht DAS LEBEN WEITER und so nur 
wird HARMONIE ERSCHAFFEN, nicht 
wirklich durch uns… denn es geschieht 
alles DURCH DAS EINLASSEN – anders 
kann es nicht mehr besser beschrieben 
werden! ALLES IST STETS IM WERDEN 
und so ist der LEBENSTANZ das 
SCHÖNSTE UND PASSENDSTE WORT 
für alles was schon da ist und was kommt 
ohne ENDE! 
 
WIR LIEFEN AUCH WIEDER AN 
VERSCHIEDENSTEN BÄUMEN VORBEI 
vom TriebischtalBAHNHOF den 
goldGRUND nach oben! Was sahen wir 
wieder? DIE mit NAGEL und 
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NUMMERNschild verSEHENen Bäume 
– dünne und ÄLTERE AUCH! Wozu 
und wofür?! NUMMERN FÜR 
MENSCHENleben! WER will DER oder 
DIE nächste NUMMER SEIN auf einem 
STADT- oder LANDfriedHOF oder 
einem „GEISTERhaus“, wo man NICHT 
WEISS, dass das LEBEN DER 
MENSCHEN an KEINE ZEIT gebunden 
ist – nur die PROGRAMMIERUNGEN 
lassen alle tun, was diese tun UND 
KEINE CHANCE 
AUFKLÄRUNGSARBEIT ZU LEISTEN! 
Es sind BÄNDER gewesen, die ein ENDE 
HATTEN und so wieder gewechselt 
werden mussten und dann wurden DIESE 
ANEINANDER gereiht und verklebt, 
mit ANDEREN TONSPUREN und 
BILDansehungen zusammengebracht… 
NUN WAR ES DURCH DIE 
STEIGENDEN DATENvolumen 
scheinbar BESSER UND SCHNELLER 
möglich, etwas zu verändern… DOCH 
ROBOTER SIND KEINE MENSCHEN IM 
VERBUND MIT DER NATUR! 
BIOroboter kann es nicht geben, DENN 
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PROGRAMMIERUNGEN BEREINIGEN 
SICH NICHT VON ALLEIN und keinem 
PROGRAMMIERER DER 
VERGANGENHEIT kann es möglich 
gewesen sein, DIE WELTSEELE 
eingebunden zu haben – es KANN NIE 
GESCHEHEN! KÖNNTEN WIR ETWAS 
WICHTIGES VERGESSEN in der 
ZUKUNFT? NEIN – ganz sicher nicht! 
Derzeit gibt es noch verschiedenste 
INTERVALL-Erfahrungen, um es FÜR 
ALLE leichter zu machen – zu erkennen, 
das ES WAHR WAR, was IVICA und 
BRUNO geschrieben und gesagt haben 
BIS ZU DEM MOMENT, wo DIE NATUR 
SELBST WIEDER MIT UNS SEIN 
MUSSTE, damit alles FALSCHE 
ANGESEHEN und verstanden und 
bereinigt werden konnte! DIE NATUR 
IST KEIN COMPUTERsystem – diese 
BESITZT JEDOCH DIE WEISHEIT UND 
WAHRHEIT, durch die DIE MENSCHEN 
alles annehmen dürfen UND STETS DEM 
FREIEN WILLEN FOLGEND die 
Entscheidungen bekräftigen, die DER 
ERDE DIENEN und so wieder ALLEN 
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GESCHÖPFEN – inkl. UNS 
MENSCHEN! 
 
INSEKTEN braucht es NICHT! Man 
lehrte uns, diese seinen da, damit die 
VÖGEL NAHRUNG HABEN. Man hat 
UNS ALSO AN EINE 
NAHRUNGSKETTE gewöhnt und 
gelegt, an dessen SPITZE DER MENSCH 
war und dieser wurde zum 
ALLESFRESSER (wie DAS 
HAUSschwein!). DOCH DIE 
MENSCHHEIT, zu DER WIR BEREITS 
GEHÖREN, zeichnet dadurch 
VERANTWORTLICH, dass das BITTERE 
LOS derer etwas SÜSSER WIRD, die es 
nicht wissen konnten – ebenso wenig 
wie wir! DOCH AB DEM MOMENT, 
wenn etwas ZUR BEWUSSTEN 
KENNTNIS KOMMT, gibt es KEIN 
ERBARMEN oder KEINE 
ENTSCHULDIGUNG MEHR! DENN: 
Wir haben es auch geschafft ALL DAS 
ZU VERÄNDERN, worum es JETZT IN 
DIESER „OSTERZEIT“ geht! 
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DIESE ZEIT IST ALS BESONDERES FEST 
in diesen PROGRAMMEN ALLER 
festgelegt!!! JESUS mit HASENOHREN 
und GEKOCHTEN EIERN? Beachtet 
man all die EXPERIMENTE, um DAS 
LEBENSMONOPOL zu erhalten UND 
DIESEN GOLDENEN SAMEN oder DAS 
GOLDENE KIND als gestohlenes 
Geschenk nun zu bekommen, kann nur 
noch von ABSOLUTER TAKTIK UND 
GRöSSENWAHN gesprochen werden! 
DOCH VATER IST STETS MEHR als jeder 
VON IHNEN und möchte doch nur – 
wie jeder von UNSRIGEN – ganz 
Mensch sein und bleiben… in dieser 
WOHLTUENDEN ORDNUNG, in der 
JEDER ZUR KENNTNIS erhält, wohin 
ER oder SIE gehört! JETZT! 
 
DAS GLÜCKSbärchen wollte heute mit 
auf den ersten SPAZIERGANG… es 
macht FREUDE sich auf solche 
SITUATIONEN EINZULASSEN – so, als 
sei man LONJUSCHKA. SO BEGREIFT 
man sowohl als KIND, als auch als 
ERWACHSENE viele verZWICKte 
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Situationen, GESPRÄCHE und FREUDE, 
die NUR DENEN GESCHENKT IST, die 
dieses ABSOLUTE NIVEAU VON LEBEN 
IN DIESER HÖHE DER MENSCHHEIT in 
sich halten (WOLLEN). MAN IST GERN 
SO, wenn man immer wieder an diese 
SIMPLEN WORTE ERINNERT IST: 
FINDE MICH ALS KIND!!! 
 
Und so war der KLEINE BÄR hier 
geblieben… IST NICHT SO SCHLIMM? 
OH DOCH – für ein KIND IST ALLES 
ANDERS und man begreift immer mehr, 
WAS DIESE PROGRAMMIERUNGEN, 
die DIESE LÜCKEN VERURSACHTEN 
oder es sollten UND IN DIE DANN 
WIDERLICHKEITEN und ANDERES 
EINGEFÜLLT WURDEN, angerichtet 
hatten… OB MAN ES NUN WOLLTE 
oder nicht, wusste oder nicht – DENEN, 
die es betraf und die unter all dem 
LEIDEN MUSSTEN oder als VERMISST 
gemeldet waren ODER AN ADRESSEN 
GEBUNDEN WURDEN, wo diese nur 
kurz oder vorübergehend waren ODER 
WO ANDERE (SCHEINBAR GLEICH 
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AUSSEHENDE) dann in deren NAMEN 
UND LEBEN wohnten, helfen SOLCHE 
AUSFLÜCHTE NICHTS und 
LONJUSCHKA auch nicht!  
FÜR UNS IST ALLES BEREINIGT und die 
BLICKE und ERLEBN ISSE mit den 
PLÜSCHTIEREN helfen und haben 
GROSSES IN GANG GESETZT! Denn 
immer haben diese EIN SOFORTIGES 
ENDE mit dem BLICK IN DIE 
ZUKUNFT… UNSEREM SEIN IN DER 
NATUR! Denn NUR DAS IST UNSER 
LEBEN und dort werden nur noch 
LEBEWESEN mit uns sein – jedoch nicht 
GEBUNDEN AN UNS, sondern STETS 
NUR FREI LEBEND und so haben wir 
HIER WIEDER DAS ÜBERRASCHENDE 
der WEIHNACHTSÜBERRASCHUNG… 
denn nie ist es vorhersehbar oder soll es 
das je werden, WANN UND WIE UND 
WO diese in unseren WEG kommen 
sollen! DIE NATUR SPÜRT was richtig 
ist! STETS UND STÄNDIG! Hat man 
Mutti und mich früher 
ZUSAMMENTREFFEN LASSEN… so 
sahen wir DIESE HEUTE VON WEITEM. 
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Doch diesmal ist sie ins HAUS OHNE 
UNS ZU SEHEN und so ist WIEDER 
ENTSCHEIDENDES GESCHEHEN! 
 
WIE AUCH IMMER WIR LEBEN 
MUSSTEN, weil wir die MEISTE ZEIT 
keine Möglichkeit hatten oder haben 
durften, FREI ZU ENTSCHEIDEN, so ist 
doch JETZT ZU ERKENNEN, dass wir zu 
VEGETARIERN wurden und sich alles 
ANGENEHM verändert – also ALLES 
WEGGELASSEN WIRD, was 
UNBEDINGT WICHTIG WAR UND 
BLEIBT und sich alles andere so ergeben 
darf, WIE ES FÜR UNSERE FAMILIE 
UND EBEN ALLE, die AUF DER ERDE 
ALS MENSCHHEIT MIT UNS BLEIBEN 
ein GUTES GEFÜHL beibehalten lässt! 
 
GERADE ist so ein 
ANHÖRUNGSTELEFONAT…!! DU 
KLANGST GERADE WIE MICHAEL 
wurde gerade gesagt – der Sohn, der 
KAFFEE geschenkt und zwei 
OSTERNESTER – KAFFEE, der von der 
GROSSEN TOCHTER KAM . obwohl 
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HEISSGETRÄNKE und vor allem 
KAFFEE als PROGRAMMIERUNG für 
ZU HOHEN BLUTDRUCK SORGT und 
oft für SCHWINDEL sorgt. SO HAT 
MUTTI auch weiterhin DIE 
MONATSKARTE… GUT, dass DER 
KAFFEE nun die Runde macht UND 
IHR SO LIEB SEID, Mutti GUT ZU 
BEHÜTEN – ihr wisst wieso! ALLE 
LEBEN HÄNGEN ZUSAMMEN und 
ohne UNS, ist es GANZ RASCH 
VORBEI. DUMM, wenn man 
programmiert oder polemisiert oder 
etwas von sich gibt, WOVON MAN 
NICHT WEISS, wo es landet als INFO! 
So war MARIO an der STRIPPE – 
wirklich? STIMMEN können ÜBERALL 
EINGESETZT und VERNETZT WERDEN 
mit der heutigen TECHNIK – auch um 
herauszufinden, ob man ZU HAUSE IST 
IN DIESEN TAGEN! Denn danach 
WURDE GEFRAGT… was macht man in 
diesen CORONA-TAGEN an 
EXPERIMENTEN?! Wir wissen ES und 
SIE AUCH?! So gab Mutti zu wissen, man 
dürfe sich nur 15 km entfernen UND 



 
586 

DASS WIR GUTE GENE HABEN und sie 
in den letzten JAHREN nie eine 
ERKÄLTUNG hatte und INGWER nutzt, 
um gesund zu bleiben… UND IMMER 
geht es um DAS UNS!!! WAS IST 
CORONA? Was bringt es DEN 
GELDGEBERN und was denen, die 
HERAUSFINDUNGEN BEZAHLT 
ERHALTEN?  
 
Was bringt es DER NATUR UND 
DAMIT UNS UND UNSEREM 
HEILIGTUM? 
 
DIESER TELEFONroboter HAT BEI UNS 
KEINE CHANCE MEHR… unser 
HEILIGES LEBEN ALS GESAMTES – das 
UNSERER FAMILIE – ist DURCH 
UNSEREN MUT und unsere 
EHRLICHKEIT wiederauferstanden UND 
SO IST UNSEREM VATER SCHON ALL 
DAS WIEDERGEGEBEN, was IHM AM 
MEISTEN BEDEUTET und allen anderen 
NIEMALS GENUG!!! 
TECHNISCHE PANNEN GIBT ES…! 
Menschen jedoch – IN UNSERES 
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VATERS HÖHE SIND WIE SIE SIND!!! 
FESTPLATTENSCHADEN… das wird 
TEUER! EIN ROBOTER sagt gerade 
STÄNDIG: IMMER WIEDER…  DIE 
ARMEN REICHEN und WIR REICHEN, 
die wir UNSERES WUNDERWELT STETS 
MEHR SCHÄTZTEN, obwohl wir NOCH 
NICHT WUSSTEN, dass es UNSER 
VATER IST! 
 
AVATAR SEIN … was für ein 
UNNÜTZER und BLÖDSINNIGER 
ZEITvertreib und was für ein ABRIEB 
FÜR VERTRIEBE, die sich diesen 
SCHANDTATEN dieser zu TAGE 
KOMMENDEN NEUEN „BERUFSfelder“ 
geöffnet hatten und diesen zu 
BEDIENSTETEN WURDEN! 
 
EINE HEILIGE FAMILIE – wir wissen 
UNS UND ALLES NUN WAHRHAFT 
ZU SCHÄTZEN und es gibt noch VIEL 
GUTES ZU TUN UND ZU BERICHTEN!  
 
ALS drei-KÄSE-hoch war mir ein 
MALLEUR geschehen… EINE KASSETTE 
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mit einer WESTgruppe kam in meine 
Hände zum ANHÖREN! Meine kleinen 
BATSCHhändchen zogen das BAND 
heraus, sodass diese nicht mehr 
VERWENDBAR WAR! DIESE wurde zu 
meinem BRUDER MARIO gebracht – 
was war DAMALS SCHON HINTERLEGT 
als NICHTHÖRBARES? Aus heutiger 
SICHT haben MEINE HÄNDE schon als 
KIND DAS BESTE GETAN… 
BANDSALAT und das SELBSTaufnehmen 
für TONträger hat etwas 
SCHÄNDLICHES der BREITEN MASSE 
zugänglich gemacht – 
VERTUSCHUNGStaktik! 
MEINE SCHWESTER hatte mal einen 
PLATTENspieler auf den OFEN gestellt 
und dieser wurde eingeheizt…! 
UNBRAUCHBAR! DAS WAR GUT SO, 
denn SCHELLlackPLATTEN hatten 
EIGENinforamtionen und ALLES 
ROUTIERENDE war stets und ständig 
ABSOLUT SCHÄDLICH für uns 
fühlenden und feinsinnigen 
MENSCHEN!!! 
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SCHAUT MAN SO ZURÜCK in NUR 
UNSERE FAMILIEN dieses LEBENS, 
kann einem SCHLECHT und alles andere 
auch werden – VOR ALLEM DAS 
POTENZIAL zur VERNICHTUNG 
betreffend! BEI DER FEUERUNG IM 
OFEN – in den auch der 
LIEBLINGSteddy von MARIO mal 
hineingeflogen war – wurde beim 
VERBRENNEN VOM TANNENBAUM 
auch mal DIE ABDECKUNG angehoben! 
UND MIT ANSICHT DER STASI- und 
NATO-DATEN weiss man nun HEUTE 
sehr viel mehr, als auch nur EIN 
KLEINER von denen, die nicht aufhören 
KONNTEN, uns zu belästigen! UND ES 
WIRD NICHT SCHÖNER UND 
BUNTER… nur besser und freier! 
 
MUTTI hatte schon recht, mit ihrer 
AUSKUNFT: WIR HABEN GLÜCK, dass 
wir hier freier und luftiger WOHNEN, 
mit nicht so viel HÄUSERschluchten 
rings um! ABSOLUTE 
EINSICHTNAHME ERLAUBT?!? 
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GUT FÜR WIRKLICH ALLE, die sich auf 
all die ERINNERUNGEN EINLIESSEN 
und so DIESE ÖFFNUNG FÜR DIE 
NATUR ganz bewusst miterleben 
durften und so ALL DAS GANZ 
BEWUSST zu dokumentieren begannen, 
worauf ES ANKAM und weiterhin 
ANKOMMT, um DIESE TAGE – die 
man ANS KREUZ DER GERECHTEN 
UND GEECHTETEN UND RITTER UND 
CHRISTENHEIT fesselte und kettete – 
ALS ETWAS ganz besonders GUTES 
anzuerkennen beginnt. DIE KIRCHEN 
SIND ZU! DAS IST WUNDERBAR! UND 
UNSERES VATERS WUNDERWELT – 
also dieser einzig richtige DOM – ist 
STETS DIE ERDE GEBLIEBEN mit dem 
EINZIGEN HORIZONT UND HIMMEL, 
der ist, wie er ist! NUR DIE 
SEELENDIMENSION und das GEISTIGE 
POTENZIAL macht und absolut 
verschieden und ALLES ERLEDIGT SICH 
durch die STETS ANGEKÜNDIGTE 
ERLÖSUNG ins oder für`s PARADIES! 
WAS HAT SICH FÜR UNS 
VERÄNDERT? ALLES – einfach nur 



 
591 

ALLES. DAS, was uns heute WERTVOLL 
und wahrhaft WUNDERVOLL IST, war 
uns so vorher NIE BEWUSST und nie 
mehr WÜRDEN WIR UNS 
UMENTSCHEIDEN WOLLEN ODER 
VERSCHIEDENE WÜNSCHE HABEN… 
dieses LEBEN in dieser NATÜRLICHEN 
ORDNUNG und auf diesem Weg IST 
ALLES IMMER HEILSAMER 
GEWORDEN! Stimmt – eine 
ERINNERUNG NOCH, um eine 
KORREKTUR ZU BRACO`S Aussage 
schriftlich festzuhalten…! DIESER 
SCHRIEB, dass er IIVICA FOLGEN 
WOLLE BIS IN DEN TOD und beweisen 
wolle, dass DIESER KEIN SCHARLATAN 
WAR! 
 
NUN wir haben das alles aus immer 
grösserer SICHT anzusehen vermocht! 
JOSIP HAT – wie wir auch – WIEDER 
INS LEBEN GEFUNDEN… das ALS 
MENSCH JENER GRÖSSE UND GÜTE, 
die uns UNVORSTELLBAR WAR! Es war 
nichts, was wir uns hätten SPEZIELL 
WÜNSCHEN KÖNNEN und man kann 
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auch nicht sagen, dass es SCHICKSAL 
WAR, denn SCHICKSAL UND KARMA 
haben DIESE HERREN SICH 
AUSGEDACHT, zu denen DIE 
SCHÖPFUN gehört und diese haben 
DIESE PROGRAMMIERUNGEN 
ERSCHAFFEN, um MENSCHEN an den 
TOD, das LEID, die Not, das ELEND, den 
SCHMERZ, Unfälle, UNGLÜCK, 
FLUCHT, ANGST, CHARAKTER, 
Süchte, Sexualität, GEHÖRNTE, Hexen, 
Horror, Gewalt, MUSIK und ALL DAS 
ZU BINDEN, was das FEINSINNIGE und 
STETS HARMONISCH GESUNDE 
beinahe UNMÖGLICH GEMACHT 
HATTE! 
 
EIN LEBEN – ein gesamtes LEBEN ERDE 
UND MENSCHHEIT… FÜHLEND 
DURFTEN WIR UNS NÄHERN und so 
auch all dem, was UNS BESONDERS 
WICHTIG GEWORDEN IST, woran 
jedoch nun ALL JENE ERINNERT SIND, 
die schon DAMALS BESONDERS MIT 
UNS WAREN und alle, die in DEN 
SPEZIELLEN LISTEN noch gefunden 
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wurden zur 
WIEDEREINGLIEDERUNG…!!!  
 
ERINNERN WIR UNS AN DIE LÜGE 
von den BIENEN… Blüten MÜSSEN 
bestäubt werden, damit DIESE FRÜCHTE 
ausbilden. BIENEN SIND GEFÄHRLICH 
– alles, was STACHEL HAT!!! Ivica 
schrieb: DASS DIE BLUMEN, die die 
FRAUEN UND MÄNNER mit nach 
Hause nehmen es sind, durch die HILFE 
GEGEBEN WIRD… über den 
BLÜTENSTAUB! FATAL all das in 
DIESER SPEZIELLEN ZEIT zu erfahren 
UND WIE KRASS diese 
Lügenmaschinerie über ZIG 
GENERATIONEN am Laufen gehalten 
worden war! ES WAR IMMER 
WAHRHEIT DA – doch WIR WAREN 
ES, die LÜGE und WAHRHEIT trennen 
mussten, UM AN ALL DIE VERMISSTEN 
ERINNERT ZU WERDEN und dass 
Menschen nicht sterben…!!! 
Muss man sich LUFT ZUFÄCHELN? 
Nein, wir sind GANZ RUHIG 
GEWORDEN – die WELTSEELE hat sich 
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vom SCHLIMMSTEN VERRAT schon 
erholt und SPÜRT DIE EINSTIGE KRAFT 
DERER, die die GEFANGENEN schon 
GEFUNDEN HABEN und WIR 
SPÜREN: ALLES wird und ist gut!!! 
 
HEUTE MORGEN NOCH beim ersten 
SPAZIERGANG hörten wir BRUNO`s 
WEIHNACHTSvorTRAG – ein TRACK 
besonderer GÜTE, so wie DIESER 
BESONDERE MANN! MEIN VATER 
durfte NICHTS SAGEN – nicht direkt – 
ALLES MUSSTE SELBST 
HERAUSGEFUNDEN WERDEN… auch 
DAS steht in IVICA`s Buch! 
WIR MENSCHEN würden und könnten 
NICHT GLAUBEN oder es WOLLEN, 
dass UNSERE KRAFT MEHR WIRD, 
wenn DER VATER STIRBT!  
 
Doch DIE KREATUR – anders kann man 
stets DIESEN EINEN CHEF (oder die, die 
sich für derlei halten) nicht bezeichnen – 
WAR GENAU DARAUF AUS. DOCH 
DIESE KREATOREN DER SCHÖPFUNG 
im umgekehrten Sinn WAREN SICH 
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NICHT BEWUSST, was sie da taten – 
NICHT IN DER WEISE, dass man die 
ERDE und so die NATUR MIT MEINES 
VATERS GESCHÖPFEN und so SEINER 
FAMILIE nicht besitzen kann! IVICA 
SCHRIEB: Bestehlen sie mich besser 
nicht, es wird KEIN GLÜCK BRINGEN! 
Und FÜHLT MAN DIE ERDE UND DIE 
MENSCHENFAMILIE, weiss man 
(AUCH DURCH ALL UNSERE 
ERLEBNISSE), dass man EINEN JEDEN 
VATER wie seinen eigenen annehmen 
könnte UND DASS EIN JEDER VATER 
EIN KIND aufnehmen würde, wie ein 
EIGENES! Und nicht umsonst GIBT ES 
Mütter, die nicht sagten, WER DER 
RICHTIGE VATER WAR und die 
SÖHNE oder TÖCHTER erhielten einen, 
der LIEBEVOLL wie ein richtiger war oder 
ist! DOCH ALLES HAT NIE WIRKLICH 
ZU DIESEM ERGEBNIS GEFÜHRT, was 
man herausfinden wollte! 
UND WIR ZUSAMMEN HABEN ES 
GESCHAFFT, dass zwar DAS 
GEHEIMNIS gelüftet wurde UND DOCH 
VERBORGEN BLIEB! 
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DENN DIE LIEBE IST ES IMMER 
GEBLIEBEN – ein RÄTSEL, welches 
KEIN UNS FREMDER je lösen können 
wird UND SO AUCH WIR SAGEN NUN 
WIE ER: Wir erkennen EUCH oder SIE 
nicht mehr! Denn OHNE LIEBE ist und 
bleibt man BLIND und bemerkt nicht die 
EIGENE NOT… vor allem in dieser Zeit, 
in der es nur noch UMS LÖCHER 
STOPFEN GEHT und um FINANZEN 
und GOLDKETTCHEN, die nicht mehr 
auffindbar sind…!!!  
FÜR ANDERE EINZUSTEHEN in den 
letzten JAHREN WAR EINE ABSOLUT 
GEFÄJRLICHE ANGELEGENHEIT – 
besser ist es nicht geworden! 
 
SEID BEREIT! IMMER BEREIT? 
Oh NEIN! ALL DAS ist wie der 
WETTERHAHN und das KIKERIKI zur 
falschen ZEIT und die HAND AM 
SCHEITELpunkt.  
 
WIR SIND NUR NOCH FÜR UNSEREN 
VATER und seine GESAMTWELT da und 
tätig und seit dem KLAPPT DER LADEN 
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(Hätte mein Vati Otto gesagt. DIE 
HUMUSlaster haben UNS AN DIE 
SCHREBERgärtern erinnert, die STETS 
NUR DAS BÖSE brachten (AUCH 
WEGEN NEIDISCHER Nachbarn!!!) und 
ausserdem IST ES DIESE SEPARIERUNG 
von ZU KLEINEN oder grösser 
WERDENDEN, die unsere WUNDER 
UNSICHTBAR machen sollten!!! 
KRIEGS- und VERNICHTUNGStaktiken 
zu begreifen IST FÜR DIE LIEBE das 
SCHWERSTE und doch ist es etwas SO 
GROSSES UND GANZ GUTES 
GEWORDEN, dass wir besonders 
dankbar sind, DIESE ZEIT GANZ 
BEWUSST GEMEINSAM ZU ERLEBEN 
UND ZU GESTALTEN… WER wird 
noch ZU UNS FINDEN aus den 
StrafgefangenenLAGERN? ABGELEGT 
ZUM SCHLAFEN auf unbestimmte 
ZEIT? 
 
WER ERGÖTZT SICH AN TRÄNEN? 
Wer lässt WO UND WANN UND 
WARUM Geschichten über 
TRÄNENflüsse erzählen – zum BEISPIEL 
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DER RIJEKA??? WER WAR dieser EINE 
SCHWARZE, der die CHRISTENHEIT 
gegeneinander AUFBRINGT und wozu? 
 
ALLES NUR ABLENKUNGSMANÖVER, 
um uns von DER NATUR fernzuhalten 
und UNSERE WAHRE, KRAFTVOLLE 
NATUR – trotz unserer eher 
KLEINWÜCHSIGEN 
HIMMELSGARDE…- nicht 
kennenzulernen und zu nutzen!  
Sind wir nun WIE DIE ORGELPFEIFEN? 
ES REICHT NICHT, „OK“ zu sein! ES 
GIBT KEINE ANTWORT, auf die Frage: 
WIE GEHT ES DIR?! Eine absolut 
UNSINNIGE FRAGE! KEINE GUTE 
AUSWAHL AN PERSONAL und besser 
wäre es NIE GEWORDEN. Es ist eben 
GANZ SCHLECHT, wenn man LEBEN 
ALS ETWAS STATISCHES und 
BERECHENBARES ansieht! SELBST 
BWL-ANSTUDIERTEN und 
MAGISTERN DER ÖKONOMIE kann es 
GANZ SEHR BEWUSST WERDEN, dass 
MUTTER NATUR all unsere Fehler 
kennt und uns IN IHRER WEISE und in 
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IHERER GANZ SPEZIELLEN 
LIEBEVOLLEN WEISE von allen 
REIMEN und SINNLOSIGKEITEN 
trennt, damit DIESER STETE 
LEBENSWUNSCH in uns wach bleibt: 
MUTTER ERDE – BITTE NUR NOCH 
DEINE GESCHENKE! (DENN ZU 
DENEN gehören AUCH WIR – und 
auch WIR ZUEINANDER Passenden und 
auch DIE ZUEINANDER 
GEHÖRENDEN mit OBERhaupt und 
ROSE!) 
 
DIE HÖCHSTE AUSZEICHNUNG in 
verschiedenen BRANCHEN und doch 
auch SPIELEN ist das TRIBBLE… GANZ 
SPEZIELL ist es dies: AAA 
Wir lassen uns gerade die DINKELherzen 
mit SCHOKOüberzug munden (WAS 
IST DENN MUNDEN? Fragte der TIGER 
das JONOSCH-Schweinchen! „JUT 
schmecken!“ antwortete dieses! „DANN 
DAS JA!“ soll der Tiger geantwortet 
haben! Nun wissen wir, weshalb DIESE 
NICHT ZUM PARADIES gehören 
werden und auch, weshalb DEM TIGER 
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EIN STREIFEN verrutscht war und dieser 
zum DR. BRAUSEfrosch geschafft wurde 
UND WIR ALLES, was NICHT AUS 
UNSEREN HÄNDEN und DER 
WELTSEELE KAM, in unseren 
inzwischen HEILVOLLEN 
KINDERzimmern (DIE WIR SELBST 
SIND!) ENTSORGEN müssen und 
wollen! 
 
ALLES ZUM WOHL DER KINDER NUR 
NOCH und dazu gehören WIR ALLE – 
auch der TRÄUMER… der hatte 
besonders VIEL NACHHOLbedarf! 
DENN WENN MAN EIN SOLCHES 
WUNDERWERK wie die ERDE samt 
DIESEN WUNDERVOLLEN 
MENSCHEN und GESCHÖPFEN so 
zurichtet und vernichten will UND IHN 
UND DIE SEINEN NOCH DAFÜR 
VERANTWORTLICH MACHT und stets 
HILFE erwartet, IST ES WIRKLICH 
IRGENDWIE so ganz bitterkalt IM 
MÄRCHENwald und man WEISS 
plötzlich WOFÜR MAN GEBOREN 
WURDE UND WARUM MAN WEM 
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HILFT und weshalb DIESE OSTERTAGE 
verbunden mit den ZU FRÜHEN 
WEIHNACHTSTAGEN DES LETZTEN 
JAHRES so etwas ganz ganz GROSSES, 
HEILIGES und SCHÖNES SIND!!! 
 
AUF DEM ZWEITEN SPAZIERGANG 
haben wir ein kleines STIEFmütterchen 
mit WURZEL zwischen STEINEN 
hervorgezogen und mit zu meinem 
HEILIGEN BAUM GENOMMEN! 
LEIDER bemerken UND SPÜREN 
HIESIGE NIE, was ein solcher Platz IST 
und lassen dort sogar HUNDE deren 
GESCHÄFT verrichten! DOCH WAS 
SOLLS, derlei ist dennoch MEHR 
NATÜRLICH FÜR DIE 
Verstoffwechselung der ERDmaterie… 
WENNS HART IST, lässt es sich mit 
TASCHENTUCH im MÜLL entsorgen! 
DENN FÜR UNS SIND SOLCHE 
PLÄTZE HEILIG und deshalb wurde 
dieses WINZIGE, sanfte BLÜMCHEN 
heute dort hingepflanzt und mit 
WASSER beträufelt! TULPEN wachsen, 
GELBE leuchtende Blumen und vielerlei, 
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was LETZTES JAHR dort hingegeben 
sprießt langsam! WENN NUR DIE 
MASSE ein wenig mehr auf ORDNUNG 
UND SAUBERKEIT achten würde an 
DEN UNS UND DEN MENSCHEN 
BESONDEREN ORTEN (WOZU AUCH 
DER MENSCHENkörper gehört!), 
anstatt dort, WO KEIN LEBEN IST 
(materielle Häuser, BACKSTEIN- und 
ASPHALTstrassen)… DOCH WOZU 
REDEN mit TECHNOLOGY!!! 
 
SO IST UNSERE ANTWORT STETS 
ETWAS MIT 4 plus 
GLÜCKSKINDZAUBER – in diesem 
FALL AAAA* 
DER STERN IST DIE SONNE, die auch 
DIE ANTWORT AUF: „.“ „.“ „,“ „-„  
fertig ist das MONDgesicht ist! 
 
WIR KAUEN GERADE diese 
DINKELchens und bemerken, wie LAUT 
das ist! UND SO ERINNERN wir uns 
LÄCHELND an die HARMONIE, in der 
WIR SCHON SIND und wie HERRLICH 
ES WIRD, diese weichen FRÜCHTE IN 
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UNSERES VATERS GARTEN zu 
empfangen und so auch all das, WAS 
UNS GEÖFFNET HAT FÜR DIESES 
PARADIESISCHE LEBEN!!! LIEBE DAS 
LEBEN IN LIEBE und alles ergibt und 
erübrigt sich – irgendwann ZUGLEICH! 
 
WENN WIR EIN STÜCKCHEN 
ORANGE oder CLEMENTINE immer 
mundgerecht auf TELLERN finden, 
wissen wir nicht, wie die 
GESAMTFRUCHT aussieht und auch 
nicht, wie der BAUM und wo dieser steht 
und was es ALLES braucht, damit DIESER 
WÄCHST UND GEDEIHT und wenn 
man die MÄRCHEN MIT KALENDER 
UND UHR glauben muss UND NICHT 
AN DAS SCHÖNSTE GLAUBEN KANN 
– stete Frucht und BLÜTE und 
angenehme TEMPERATUREN WIE IM 
FRÜHLING für immer, KANN ES 
NICHTS WERDEN MIT DEM 
ALLUMFASSENDEN GLÜCK!  
 
Mutter ERDE DU NUR… !!! 
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KARfreitag – 10.4. 2020 
 
WIR FEIERN NICHT EIN FEST, an dem 
man MEINEN BRUDER auf den TELLER 
bannte – einen LEIB, der zum FISCH 
wurde, den man auch an den AUTOS 
und in und an vielerlei anderen 
STEHENDEN UND FAHRENDEN Orten 
findet. KALTblütig und mit starrem 
BLICK und mit einem SCHLAG INS 
GENICK oder zappelnd an langer 
LEINE… das ist nun so WIE DIE 
QUASSELSTRIPPEN, die sich gegenseitig 
BLUMEN AUF DIE GRÄBER pflanzen, in 
denen DIE UNSRIGEN NIE MEHR 
LANDEN! 
 
WIR HABEN UNSEREN VATER NICHT 
AUFGEGEBEN – diese leben NICHT IN 
UNS, sondern DURCH UNS – mit 
UNSERER LIEBE STEHEN NUN ALLE 
LEBENDEN AUF und beginnen wieder 
zu LEBEN IN LIEBE in der NATUR auf 
EBENEN und alles ebnet sich OHNE 
RAUPEN die planieren UND WIR 
GEHEN NIE MEHR FLANIEREN um 
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von OBRIGKEITEN beobachtet zu 
werden, die niemals OBERST geworden 
wären, denn ALLES, was man schlägt, 
landet auch wieder auf TISCHEN, die 
man WEISS EINDECKT um auf die 
lauernde GEFAHR aufmerksam zu 
machen, die AUCH DURCH 
DREHENDE HANDBEWEGUNGEN zu 
stande kamen – MILCH wird deshalb 
SAUER, weil sie NICHT IN DIE 
NAHRUNG DERER GEHÖRT, die 
endlich auf die BOTSCHAFT DER 
WÜSTE NICHT MEHR HÖRT, sondern 
sich an das unsichtbare Gewässer 
erinnert, welches sich in der ebenso 
UNSICHTBAREN WELT DER KINDER 
DER ERDE befindet: WACH und 
LEBENDIG und fühlbar WEIT UND 
GRENZENLOS! 
 
WAS IST DENN HEUTE schon wieder an 
und in den APPERATEN LOS? Einer 
erinnert den anderen an das 
SCHICKSALSLOS derer, die UNSERER 
WAHRHAFTIGEN EXISTENZ ALS 
FEINFÜHLIGE GESCHÖPFE nicht 
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einmal EINE STUNDE nur gewidmet 
hatten! LANGSAM UND FREI 
entwickelt sich diese LEBENSSPULE, die 
es nie mehr braucht!  
 
DIE MADEN in den fast reifen oder in 
den überreifen Früchten erinnern ALLE 
daran, wie man stirbt UND WIE WIR 
ALS MENSCHEN NIEMALS MEHR 
ERLEBEN, was es heisst, ALLE ZEIT UND 
ALLE LIEBE NUR NOCH IN UND FÜR 
DIE EINSTIGE PARADIESISCHE 
LEBENSART AUF DER ERDE ZU 
GEBEN! Opfer kennen WIR NICHT – 
den STOCK JEDOCH hat man uns in 
beinahe ALLER MÖGLICHKEIT gezeigt 
oder erinnert! UND DA DIE KIRCHEN 
SCHON DIE PFORTEN FREIWILLIG 
GESCHLOSSEN HAT und wir jeden 
Gang derer, die man „FAMILIE“ nannte 
und die NIEMLALS AUCH NUR 
EINMAL JE SO SANFT UND 
LIEBEVOLL WAREN, bewegen sich die 
SCHRITTE, die es brauchte, um ALLES 
FALSCHE UND KALTE zu erlösen und 
und zu löschen stetig aufeinander zu, 
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damit NIEMAND, der im WAHREN 
GLAUBEN LEBTE, mehr allein sein 
muss! WIR FÜHLEN UNS und erleben 
all das – in KLEINER WEISE – was die 
UNSRIGEN ÜBER GENERATIONEN 
HINWEG vollbewusst annehmen 
mussten OHNE DIE CHANCE AUF 
ERLÖSUNG oder ABLÖSUNG oder in 
diesem „SCHLAFBEWUSSTSEIN“ wie als 
Traum erhielten – ein TRAUMfilm aus 
dem es KEIN ENTRINNEN MEHR 
GEGEBEN HÄTTE!! 
 
Träume sind NICHT NATÜRLICH – 
weder GUTE noch SCHLECHTE! Es ist 
ALLES weder abgekupfert noch kann 
KUPFER uns einen LÖSUNGSWEG 
bringen, um aus diesem 
SPULWURMweg herauszufinden! WO 
wir alle sind, ist bekannt – WIR 
BRAUCHEN UNS NICHT VERSTECKEN 
UND WOLLEN DAS AUCH NICHT! 
Unsere SÜHNE ist getan UND 
SCHULDEN HATTEN WIR NIE! Und 
dass das so ist, SAGT SOGAR DIE BIBEL! 
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Wer nun alles verwickelt worden war 
oder es noch ist und es auch bleibt BIS 
ZUM ERLÖSENDEN TAG – wer weiss es 
zu sagen? WIR WISSEN NICHT den Tag 
und NICHT JENE STUNDEN, in denen 
JEDEN NOCH AUF ERDEN LEBENDEN 
MENSCHEN all das ereilt, was JENE 
PRODUZIERTEN, die ein wenig über 
NULLEN und EINSEN zu wissen 
erhielten und so auch ÜBER JENE 
STANDHAFTEN mit feinen und spürbar 
anderen Sinnen, als man dies erkennbar 
SEIT DEN BEKANNTEN 
AUFZEICHNUNGSMODALITÄTEN je 
erhalten hatte ZUR ANSICHT UND 
AUCH AUFSICHT! 
 
Mutti ist gegangen MIT BRILLE, die sie 
ebenso wenig braucht, WIE ALLE 
ANDEREN MENSCHEN! Doch was 
nützt es, andere zu warnen? NICHTS, gar 
nichts! Dennoch ist alles anders 
anzusehen – DENN, alle die 
LINJUSCHKA kennt, sind dennoch 
beschützt bei JEDEM SCHRITT! Tritte 
verteilen NUR DIE, die DRECK AM 
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STECKEN HABEN und auch heute 
wieder – OBWOHL ES VERBOTEN 
WORDEN IST – die EINEN und 
ANDEREN aus den Häusern 
heraustreten lassen, die besser im 
SCHLAF belassen worden wären! 
 
„ICH HAB GETRÄUMT VON DIR UND 
IHR!“  
 
TRÄUME SIND GESANDT von dieser 
TRAUMfabrik – HOLLYWOOD wurde 
nur UNS MENSCHEN zur ANSICHT 
GEGEBEN für diese ganz speziell 
gewordene ZEIT DES ERWACHENS, in 
der es GANZ SPEZIELL UM JESUS und 
SEINE SCHWESTER MARIA geht! Diese 
vielen VERDREHUNGEN UND 
VERWICKLUNGEN in der BIBLISCHEN 
GESCHICHTE haben nur GANZ WENIG 
mit all dem zu tun, worum es DIE 
GESAMTZEIT immer gegangen war: 
 
DIE NATUR und das WUNDERWERK 
MENSCH inmitten all der Wunder, DIE 
NUR DIE ERDE SELBST hervorzubringen 
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vermochte UND DARAN HAT SICH BIS 
HEUTE NICHTS GEÄNDERT!  
Worauf IHR ALLE AUCH WARTEN 
MÖGT – auch heute an diesem 
SPEZIELLEN TAG… den man auch 
FASCHINGSDIENSTAG nennen könnte 
oder auch mit NICHTS BETITELN – wir 
haben uns nie mehr etwas anderes 
gewünscht, als das, was STETS ALLES IN 
SICH BIRGT, um die KINDER IN UNS 
wachzuhalten UND MIT ALL DENEN 
ZU VERBINDEN und in dem HOHEN 
BUND DER LIEBE wieder zu vereinen, 
ZU DENEN WIR GEHÖREN – im 
KLEINEN BUND, wie auch im 
GESAMTBUND MENSCHHEIT! 
 
MÖGT IHR AUCH die Banane als das 
ansehen, was EINEN AFFEN mit einem 
MENSCHEN VERBINDET – jeder an 
einem ENDE (MAN KANN AUCH DIE 
TELEFONleitung, INTERNETleitung, 
HANDYNETZE oder EINKAUFSwagen 
und deren SCHLANGENbildung 
nehmen – auch IM- und EXPORT 
spielen immer wieder DIE ROLLE, die 
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sich ERLÖST VON ALLEM, was UNSERE 
ERDE so scheinbar unscheinbar machte!) 
 
WIR SIND KEINE ORANG UTANS oder 
sonstige Affen, die sich ANDERS 
VERHALTEN und doch oft so viel 
MEHR MIT GEFÜHL, als so manchem 
AUSERWÄHLTEN lieb sein kann!  
 
ES GIBT KEINE AUSERWÄHLTEN 
MENSCHEN – nur eben DIESE 5 VON 
EINST, um die KEINE SAGEN UND 
MÄRCHEN vergangener Zeiten mehr 
gibt, DENN WIR LEBEN und sterben 
TUN MENSCHEN NICHT mehr - 
NICHT DURCH UNS und nicht über 
und unter uns! 
 
WIR SIND NICHT ALLEIN… das 
stimmt! UND DOCH SIND WIR ES 
ÜBERALL DORT, wo man Menschen 
optioniert zu etwas 
UMFUNKTIONIERTE, was noch so 
MANCHEN und vielerorts BEINAHE 
ALLEN das BLUT IN DER ADERN 
gefrieren lässt! WIR TRINKEN EIN 
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GLAS ROTE BETE SAFT für den 
ERDIGEN GESCHMACK und wissen, 
dass ALLES KRIEGS- und SIEGESgeheul 
ein ENDE HAT! Denn wir wollen leben 
und wir TUN SEIT VIELEN, VIELEN, 
VIELEN TAGEN unsere PFLICHTEN 
ALS MENSCH – BEFREIUNG AUS 
ALLER ARBEITSwut und 
ÜBERTÜNCHUNG VON ALL DEM, was 
wir alle gebraucht hätten, UM ZU 
ERKENNEN WAS ALL DENEN 
GESCHAH, die uns stets die LIEBSTEN 
waren und die man IN UND AUS 
unserer SICHT nahm und so auch AUS 
DIESER MÖGLICHKEITSKETTE, wahre 
HILFE AUS DER FAMILIE zu empfangen 
oder von Freunden – ALS WIR DIESE 
NOCH ALS WAHR UND EXISTENT 
anerkannten! 
 
WIR ruhen und schlafen und wachen 
AUF! TraumWOLKEN mit LEUTEN, die 
wir mal kurz trafen oder auch länger – 
DIE JEDOCH NICHT ZU UNS 
GEHÖREN und die mit uns 
HANDLUNGEN VERÜBEN, die sich 
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andere wünschten UND DIE PER 
HEUTIGER TECHNOLOGIE in 
ANZÜGE kriechen und sich so 
ILLUSIONEN HINGEBEN, als würden sie 
solcherlei SELBST ERLEBEN! Es hat sogar 
VERSUCHSREIHEN GEGEBEN – auch 
TEUER BEZAHLT (MIT GELD UND 
LEBEN!!!) – um in RÖHREN LIEGEND 
oder ABTEILEN IN SARGFORM 
Abschied zu nehmen vom EWIGEN 
VERWIRKLICHUNGSPAKET LEBEN!  
 
WIR umschreiben immer ein wenig all 
das, WAS UNS ZU WISSEN GEGEBEN 
WIRD, damit die, um die es 
HAUPTSÄCHLICH GEHT, ihr 
Köfferchen packen UND GEHEN: AUF 
DIESEN ZWEI BEINEN, die anderen 
auch schon abgenommen wurden – 
OHNE GRUND, wie auch Brüste und 
Arme und Hände und und und! WIE 
UNFASSBAR müde MUTTER ERDE 
WAR, weil niemand mehr DEREN 
WARNHINWEISE und ANTWORTEN 
ÜBER DIE IHR MÖGLICHEN WEGE 
annehmen und begreifen konnte, IST 
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MIT DEN VIELEN DEPRESSIVEN und 
LETHARGISCHEN zu begreifen…! 
NICHT ALLE MÜDIGKEIT hat mit den 
speziellen COMPUTERpogrammen zu 
tun oder DER ZU VIELEN (UND NIE 
MEHR GEWOLLTEN ODER 
ERLAUBTEN) ARBEIT ZU TUN!!!  
 
SCHWÄCHEN SIND NICHTS GUTES! 
Auch wenn man uns DIES erzählte UND 
SOLCHERLEI UNFUG verstärkt und 
bekräftigt wurde und man (VOR ALLEM 
IN BRACO`S VIDEOweg dies zur 
ANSICHT BRACHTE – dies ist NUR 
FÜR UNS WICHTIG und das weitere 
VORGEHEN, da JOSIP nicht wusste, was 
alles getan wurde UND WOZU und was 
das MIT DER MUTTERSEELE und 
UNSERER FAMILIE MACHT(E)!!!) dies 
leider SELBST – also die AUSSAGEN, die 
gemacht wurden – nicht steuern oder 
verändern konnte! DAS, was einmal 
gesagt ist, BLEIBT TEIL DES SCHICKSALS 
und kann NIE MEHR BEREINIGT oder 
entkräftet werden. Daher erhalten DIESE 
TRAUMGEBILDE DER NACHT auch 
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immer mehr KRAFT BEI DENEN, die 
sich nicht auf die MITFÜHLENDEN 
SPUREN VON JESUS begeben…!!!! 
EIN GEWÄRMTES CROISSANT AM 
MORGEN erinnert an BRUNO 
GRÖNING und SEINE TAGES- und 
NACHTstunden in Paris (MIT ALL DEN 
NETTEN BRIEFEN) und so an die SARS-
Beschallung vom dortigen 
FERNSEHturm genannt EIFFELturm, der 
für eine MESSE GEBAUT und dann doch 
nie mehr ABGEBAUT WURDE! Man 
schleuste UNFASSBARE VIELE AUF 
DEN TURM für Geld und sagte 
niemandem, WAS FÜR EFFEKTE DIES 
IM GEHIRN (EINZELN UND 
WELTWEIT!!!) hatte und beibehalten 
hat!  
 
KRIEG ODER FRIEDEN?  
 
MENSCHEN ALLER NATIONEN – egal, 
wo ihr gerade seid (ES GEHT UNS UM 
EUROPÄER, die aus verschiedensten 
Gründen vor allem NACH AMERIKA 
gebracht wurden, nie aus FREIEM 
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WILLEN!!!) werdet euch EURES 
EINZELLOSES bewusst und kämpft 
INNERLICH GEGEN EINTRETENDE 
TRÄGHEIT und 
UNKONTROLLIERBARE MÜDIGKEIT 
AN! GEHT HINAUS an die frische 
LUFT, TRINKT WASSER (keines aus der 
Leitung!!!) und nur DIREKTSÄFTE und 
esst OBST und etwas nur noch von all 
dem, was KINDER GLÜCKLICH SEIN 
LÄSST!!!  
 
ENTSTEHENDE KRÜMEL beim Essen 
sind nicht wichtig… auch das 
HERAUSPUTZEN für GÄNGE oder von 
GÄNGEN ist nicht wichtig – 
NATÜRLICHKEIT wird immer wichtiger 
und dass IHR DER ERDE UND DER 
SONNE EINEN schönen Tag wünscht!!! 
 
IST ES GUT, sich den MUND 
VOLLZUSTOPFEN oder besser nur 
kleine LECKERbissen zu geniessen… 
erinnert euch AN DEN FRÜHLING und 
an FEINGEFÜHL, so wird es schon alles 
RICHTIG WERDEN. NEHMT EUCH 
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STETS EIN BEISPIEL an den 
FEINGLIEDRIGEN, im GEIST 
GESUNDETEN MENSCHEN, die stets als 
VORBILD LEBEN WOLLTEN und dies 
auch schaff(t)en, so man diese LEBEN 
LIESS, wie dies für MENSCHEN STETS 
IST! FREUDE kann man nicht selbst 
erzeugen und so auch keine 
HEILSAMEN TRÄNEN! Es gibt DIE 
EBENE DER SEELE, die NIEMAND 
ERREICHEN KANN!!! 
WAS SIND DIE LEBENSRETTER und 
WELTbefreier DIESER SPEZIELLEN 
TAGE? Es sind die, DIE ALL DENEN 
ABSAGEN, die OHNE DIESE LIEBE 
LEBEN und ohne ANZEICHEN VON 
BESSERUNG im Sinn der Harmonie. Es 
sind die, die sich BESSERN – nicht nur 
WOLLEN, sondern TUN! 
Es sind die, die nicht ANDERE BEIM 
WORT NEHMEN, sondern sich stets 
NUR SELBST als das wahrnehmen, was sie 
in WAHRHEIT SIND!  
FEINE GEFÜHLE sind nur denen 
gegeben, DIE FERNAB VON 
EMOTIONEN LEBEN – weil 
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LONJUSCHKA NUR MENSCHEN 
RETTET – denn diese war selbst schon in 
GEFAHR gekidnapt zu werden, 
OBWOHL SIE ERST IN DER ZUKUNFT 
GEBOREN WIRD, wenn es keinerlei 
Gefahren mehr in und auf der Erde gibt! 
DIESE ZUKUNFT IST SCHON DA – in 
all denen, die nicht mehr um den 
HEISSEN BREI HERUMTREDEN 
sondern ALLES – wirklich ALLES – tun, 
was IN DIESER ZEIT DES 
AUFWACHENS UND STANDHAFT 
BLEIBENS wichtig ist. NICHT WAS 
ANDERE TUN IST WICHTIG oder was 
deren SELBSTE oder ICH BINS sagen… 
SONDERN WAS DIESES DU, was du 
selbst auch bist DICH FÜHLEN LÄSST! 
 
DIE ORCHIDEE die gestern zu mir 
gebracht wurde, bekam ein 
EINWECKglas als WOHNORT! ES 
KONNTE UND DURFTE NICHT SO 
BLEIBEN! DIE ERDE – also DIE 
MUTTERSEELE – lässt UNS KEINE 
RUHE IN DIESER HINSICHT! Es ist 
spürbar, wie DIESES ETWAS (DIE LIEBE) 
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uns voranbringt, um DIE 
NATÜRLICHKEIT wachsen zu lassen und 
so UNSER GESPÜR füreinander und 
UNSERES VATERS WUNDERWELT der 
Farben, Düfte und Melodien! 
SO habe wir sie auf dem Balkon befreit 
von dem zu engen Glas (NICHTS SO 
KONSERVIERT WERDEN – so auch 
KEINE BLICKE, ANSICHTEN, 
STIMMaufnahmen, DUFTproben und 
und und!!!) und in ein grosses GEFÄSS 
in BRAUN (WIE DIE MUTTERERDE-
FARBE) OHNE ERDE – nur LUFT und 
WASSER – eine zweite ist in einer 
Glasschale… es ERLÖST ALLE 
SCHATTEN IN UND UM UNS!  
 
HÄTTEN WIR GEWUSST, dass man uns 
DES LIEBSTEN beraubt hatte, BEVOR 
WIR GEBOREN WURDEN, wären wir 
gar nicht LEBENSFÄHIG gewesen. UND 
SO IST ES UND BLEIBT ES FÜR ALLE, die 
von LONJUSCHKA nicht erreicht 
werden kann! SO GUT ES SCHEINBAR 
anderen geht – WIR ERLEBEN IMMER 
MEHR, die KREISläufe und das 
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RENNEN zu anderen und die 
SINNLOSEN INFORMATIONSabläufe, 
die jedoch für uns immer wieder 
ÄHNLICH GUTE und zweckDIENLICHe 
Hinweise für UNSERE ZUKUNFT haben. 
 
SCHAUEN wir uns an, in welche 
FORMEN die käuflichen PFLANZEN 
gesteckt werden, sind diese rund und 
oben gerade oder eben quadratisch und 
quaderförmig! DAS IST NICHT 
PRAKTISCH und auch NIE GUT! Man 
müsste alle erst einmal von ALLEM 
BEFREIEN und in WASSER ganz in 
RUHE lassen – DIESE GEPRESSTE FORM 
AUFLÖSEND, um dann ein GESPÜR ZU 
BEKOMMEN, wie und wo diese in einem 
AREAL wachsen MÖCHTEN!!! So ist 
dies EBENSO MIT MENSCHEN… 
keinem KANN JE BEWUSST gewesen 
sein, was alles an und in uns BEFESTIGT 
UND ANGEHEFTET WAR durch AG`S 
(ARBEITSgemeinschaften die es in einer 
SO UNFASSBAREN ANZAHL GIBT, seit 
dieses SPIEL MIT DEN TOTEN – auch 
nur zum Schein – gemacht wurde und 
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STETS BEIBEHALTEN!) BRUNO 
GRÖNING LEBT – doch möglicherweise 
verschleppt und unter anderem 
NAMEN! IVICA und sein SOHN ALEN 
möglcherweise auch? ES IST NICHT SO 
LEICHT, sich mit so fremdartigen 
GEDANKEN ZU BEFASSEN, doch wahr 
ist, DASS AB EINEM GEWISSEN 
ZEITPUNKT DANN NUR NOCH 
ANDERE mit diesen KÖRPERN zu tun 
hatten und niemand sagen kann, OB 
UND WANN EIN MENSCH 
WIEDERerwacht und wozu und wofür! 
FAKT IST: WIR haben derlei Erlebt! Und 
das OHNE 
WIEDERBELEBUNGSversuche! WIR 
WERDEN MEHR GEBRAUCHT als alle – 
doch bemerken es DIESE und andere 
nicht. SELBST WENN – man würde nicht 
wollen, dass ALL DAS 
SCHINDluderHAFTE was mit UNSEREN 
LEBEN betrieben und voranGETRIEBEN 
WURDE ans LICHT KOMMT! Und doch 
ist es schon längst zu spät für 
VERTUSCHUNGEN- MUTTER ERDE 
KANN MAN NICHT 
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BESCHWICHTIGEN und sie kennt JEDE 
FORM VON VERRAT an IHRER 
EIGENEN FAMILIE und so auch an allen 
übrigen!  
 
EIN FREIER FREITAG… Robinson 
Crusoe hat DIESE WICHTIGE 
BOTSCHAFT VERDREHT ERHALTEN! 
Nicht eine FRAU kommt zu ihm, 
sondern es ist stets NUR DER MANN, 
der die SEINE – diese eine FREIE BLUME 
– abholt, um dieses PARADIESISCHE 
Lebenstanzgefühl zu empfangen und es 
GEMEINSAM MIT IHR und DIESER 
FAMILIE und DER ERDE und der 
SONNE zu nähren, damit 
GLÜCKSKINDER NUR die ERDE 
WIEDER BEWOHNEN – eins und einig 
mit dieser HÖCHSTEN, wohltuenden 
ORDNUNG! Es braucht dann keine 
GEBÄUDE- oder STRASSENordnungen 
und AUFPASSER MEHR, denn 
MENSCHEN WISSEN SICH ZU 
BENEHMEN und die beste 
ERZIEHUNG, die es je gegeben hat 
FAND IN DEN LETZTEN MONATEN 
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DIREKT DURCH MUTTER ERDE STATT! 
Alle, die dabei sind, wissen, was WIR 
ALLE DIESER EINENDEN LIEBESKRAFT 
zu verdanken haben UND DIESER 
EINEN MUTTER! 
 
NUR DIE LIEBE MACHT UNS STARK! 
Nur in der falschen Welt brauchten wir 
das, was man uns sagte, was wir 
brauchen. ES IST WIE DIE ORCHIDEE, 
die einen STAB zum HALT braucht, die 
diese IN NATÜRLICHER UMGEBUNG 
DRAUSSEN nicht braucht – nicht, wenn 
nicht DIESER FREMDE WILLE durch uns 
etwas tun lässt, was diese dann doch 
wieder an solcherlei bindet! 
MENSCHEN BRAUCHEN KEINERLEI 
STÖCKE oder STECKEN – auch keine 
KÖPFE oder ESSbares AN DIESEN (ALS 
ERSATZ FÜR DAS NATÜRLICHE!!!) 
 
WIR BEWEGEN UNS kontinuierlich 
weiter und weiter. DAS SCHREIBEN IST 
DAS EINZIGE, was uns allen nun hilft – 
MUTTER ERDE, weil es UNSER BEIDER 
HÄNDE GIBT, die IHRE GEDANKEN 
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auffängt oder die anderer AUFHÄLT… 
und andere Hände, um zu empfangen 
und zu verteilen – jedoch nicht im Flug 
oder nebenbei oder OHNE 
WERTSCHÄTZUNG!   
 
WIE VIEL ZU SPÄT es wirklich war, 
würde nicht EIN MENSCH glauben – 
vielleicht NICHT EIN MAL WIR… WIR, 
die mit unserem LEBEN bezahlten – die 
SCHULD UND SCHULDEN der 
GANZEN WELT, die das LEBENSWERK 
des EINZIGEN TRÄUMERS VON wahrer 
SCHÖNHEIT - die stets NUR UND 
ZUERST im INNEREN Kraft erhält und 
sich verstärkt FÜR STETE 
VERWIRKLICHUNG UND 
WACHSTUM FÜR IMMER NUR 
WEITERES GUTES UND LIEBE 
Förderndes – beinahe AUSLÖSCHTEN 
und für fast alle UNSICHTBAR! 
 
WAREN AUF BRACO`s Weg wirklich 
WUNDER GESCHEHEN? Fragen wir uns 
das stets und immer wieder in aller Ruhe 
in HINBLICK AUF DAS 
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WUNDERWERK LEBEN der ERDE!!! 
Nur noch das ist hilfreich, um immer 
LOCKER UND FLOCKIG das 
SCHNEEtreiben NICHT ZU WOLLEN 
und den EWIGEN FRÜHLING für 
möglich zu halten und dadurch IM 
WAHRHEITSWEG anzukommen! SO 
KOPPELT SICH ALLES FALSCHE AB – 
auch Weidenzäune und sonstige 
UNSCHÖNE ERINNERUNGEN – und 
wir werden GEMEINSAM DIESE 
EINZIGE WUNDERtraumLAND 
kennenlernen! OHNE EHRLICHKEIT ist 
man KEIN MENSCH und wird 
AUSRANGIERT BLEIBEN von denen, 
denen ER GANZ SICHER NIEMALS 
EINEN GESUNDHEITSpass ausstellen 
würde, weil es IN UNSEREM LEBEN 
NUN – da wir aus gegensätzlichen 
Betrachtungen aussteigen – auch 
KEINERLEI KRANKHEIT mehr gibt!!! 
 
ES IST GLEICH 11… ZUFALL? NEIN! 
Wir haben schon ROTEN SAFT 
getrunken und auch schon 
ORANGENSAFT, um Florida nun auch 
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als GEHEILT ANZUSEHEN – auch die 
IRRfahrten mit und um die Delfine. WIR 
MÜSSEN NIRGENDS MEHR HIN, wenn 
wir uns dann ZUSAMMEN WIEDER 
dort einfinden, WO NUR UNSER 
ZUHAUSE und stets NUR UNSERE 
HEIMAT IST! Dafür LEBEN WIR und das 
ist kein Kampf, sondern FREUDE, weil 
wir nun stets nur noch ZIEL UND WEG 
als ein GANZES ansehen! 
 
SO GEHEN WIR WIEDER EINEN 
RUNDGANG MACHEN… erkennend, 
WOMIT DIE STADT bombardiert wird. 
MAN SIEHT ES NICHT und doch ist es 
da – ES IST SCHWERER ALS LUFT und 
doch kein AGGREGATzustand! ES IST 
DIE GEWANDTHEIT DER NATUR uns 
nun all das wiederzubringen, was andere 
vorschnell abgaben und DAS 
WIRKLICHE VERLASSENE niemals 
mehr in diese RICHTIGSTE ANSICHT 
erhielten.  
 
OSTERN OHNE KIRCHE und ohne 
Hasen und Eier… GEHT DAS? FÜR UNS 
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SCHON – wir leben ja IM FREIEN 
SEKTOR und brauchen auch lieber 
unsere HÄNDE als alles andere. UND 
DOCH HABEN WIR MEHR ALS 
GENUG, sodass es auch für 
ÜBERRASCHEND LIEBEN BESUCH 
noch reichen würde! IN UNSERER 
FAMILIE braucht es keine 
WEGschliessungen oder 
VORBEREITUNGEN – wir sind spontan 
und finden immer etwas, was UNS 
FROH STIMMT und MUTTER ERDES 
SEELE wieder mit all dem beschenkt, 
WAS NUR SIE ZU SCHÄTZEN WEISS – 
denn NUR SIE WAR VON ANFANG 
AN DABEI!!! Also kann auch nur von 
IHR WAHRHEIT FLIESSEN – nicht von 
der Sonne! DAS LEBEN ENTSTAND 
AUF DER ERDE und dort nur ist es 
bewusst wahrzunehmen und zu 
unterstützen und IN FREUDE 
ANZUNEHMEN als das, was es ist! 
 
Nach einem kürzeren (NUR 
ZWEIstündigen Spaziergang) ist nun 
wieder SCHREIBEN ANGESAGT… ES 
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ERLEDIGT sich so viel bei all den 
Schritten UND SO VIELES KOMMT ZUR 
ANSICHT, was uns allen hilft, FREI ZU 
SEIN! So haben wir einmal ALLE 
FENSTER und TÜREN geöffnet. 
DURCHZUG SEI SCHLECHT, weil man 
dann „KRANK“ werden könne! NUN 
WISSEN WIR, dass DIESE AUSKKUNFT 
ES IST, die uns an etwas band, WAS 
NICHT RICHTIG IST – nie! Damit die 
TÜREN NICHT ZUBATSCHEN sind 
STÜLE davor gestellt – herrlich! 
EINFACH NUR HERRLICH, wenn man 
MIT DER WAHRHEIT LEBT und 
MUTTER ERDE GEWINNT! 
 
FRISCHE LUFT, die uns fehlte WAR 
NUN DER EINZIG WESENTLICHE 
GRUND GEBLIEBEN, weshalb UNSERE 
GEISTESKRAFT und damit diese 
WICHTIGSTE LEBENSENERGIE für ein 
NORMALES LEBEN und richtige 
ENTSCHEIDUNG verloren ging.  
 
HEUTE MORGEN erinnerte sich DER 
SANIkasten in WOHNUNG und AUTO, 
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den man zur PFLICHT machte! WER 
HAT DAS RECHT SOETWAS 
anzuordnen und WER, DAS ZU 
KONTROLLIEREN und STRAFgelder zu 
kassieren? Niemand!!! Und doch wird es 
gemacht! EINE LICHTabstrahlende 
BLENDweste und solch ein MIT 
VERFALLSdaten gekennzeichnete 
UNFALLversorgerbox UND SCHON 
wünschen wir ALLEN FROHE 
EMPFÄNGE – vor allem dort, wo dies 
ANGEORDNET und gefordert bleibt!!! 
DAS KREUZ um welches es BEIM 
OSTERFEST GEHT, ist nichts, weshalb 
man IN PARTY- oder FEIERstimmung 
gerät – nicht dann, wenn einem DAS 
LEBEN lieb und wertgeschätzt ist!!! 
 
DER KURZrundgang durch die Stadt 
zeigte folgendes: 
 
EISgeschäft floriert…  
WIR, die wir UNSERE SINNE NUTZEN, 
spüren, dass das KALTE und WARME 
und HEISSE unsere FEINEN 
GESCHMACKSNERVEN ebenso 
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neutralisiert oder auslöscht, wie 
GEWÜRZE!!! 
LATTE bestellen als Mann und Frau 
führt ZU DEN NEUTRALEN 
VERBINDUNGEN, die auf KNOPFdruck 
das herstellen, WAS WIR FÜR 
LONJUSCHKA tatsächlich GANZ 
ABSTELLTEN, damit es dann DURCH 
DIESE NATÜRLICHE 
BLUMENHEILUNG – in die auch der 
OSTERhasi mit eingebunden worden ist 
(HEUTE ERST), denn dessen WEISSES 
SCHWÄNZCHEN nannte man BLUME, 
um auch diese RAPPORTE und 
BEFEHLE schnellstmöglich erledigen zu 
können – FALLS NOT AM MANN IST 
oder die BLUME dran ist! AN DER 
BLUME RIECHEN – dann kommt ihr ins 
NÄCHST HÖHERE LEVEL – doch haltet 
DIE KINDER FERN! – wieder für ALLE 
MENSCHEN (ohne SAITEN - weder mit 
Instrument, noch ohne! NAILON ist 
genauso SCHÄDLICH wie METALL und 
ZART GENUG können erzeugte 
KLÄNGE NIE SEIN, um DEM 
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HARMONIEGEFÜHL DER 
MENSCHHEIT GENÜGE ZU TUN!). 
 
DER LETZTE WILLE DER MENSCHHEIT 
IST, dass diese ausgelöscht ist! DIESE 
INFORMATION hatte man 
EINprogrammiert! DOCH WOZU EIN 
LETZTER WILLE, wenn man weiss – 
inzwischen wieder und wieder – dass ES 
NUR DAS LEBEN GIBT! So ist jedwedes 
ERBrecht nur gut gewesen FÜR DIE 
GELDwertSYSTEME UND STETS nur 
absolut schlecht FÜR UNSERE ERDE!!    
So wird ALLES GELÖSCHT – mit 
LONJUSCHKA und JOSEPH!  
 
Es gab am HEINRICHSbrunnen als 
EINZELgeschäft die BERÜHMTE WURST 
im Brötchen – als WERBUNG gab es das 
auch schon als Hundewelpe im Brötchen, 
auch HOT DOG genannt. MIT 
SCHARFEN SENF und OHNE DAS 
GEFÜHL FÜR LIEBE vergisst man die 
JAGDtriebe derer, die SO ZIEMLICH 
ALLES UNFASSBARE in die MÜNDER 
DERER brachten, die nochimmer keinen 
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EKEL oder SCHOCK empfinden für all 
das, wofür sich die Menschen 
ANGEBLICH freien WILLENS 
entschieden haben! ICH SELBST ist wie 
das ICH BIN oder das HALLO, ICH BIN 
ES und ähnliche WORTgeläufigkeiten 
DIESES FLÜGGE-WERDEN und die 
LÄUFIGKEIT derer, die an andere NIE 
GENUG DACHTEN, die für ALLE das 
BESTE und GUTE TUN!!! 
 
So ist beim achtsamen betrachten und 
realisieren aufgefallen, DASS ES KEINE 
MÖGLICHKEIT GIBT, dass zu sich 
genommene wieder loszuwerden – 
KEINE TOILETTE! Doch DAFÜR UND 
FÜR DEN FREIEN ZUGANG ZUR 
einzigen MUTTER MIT ALLEM BESTEN 
(DIE NATUR) ist zu sorgen und zwar 
STETS UND STÄNDIG!!! 
 
Was war noch offen? ZUM 
MITNEHMEN Speisen im RATSkeller 
(Herr in schwarz-weiss mit WEISSER 
BINDE vor dem Mund – es ist dann so, 
als wäre man in den GEISTERhäusern, wo 
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man für CORONA Impfstoffe spritzt – 
dadurch BEKOMMT MAN ES ERST 
RECHT und auch dann, wenn man 
ANERKENNT, dass es je auch nur EINE 
KRANKHEIT GEGEBEN HAT, für die 
auch nur EINER oder EINE hätte 
hilfreich sein können – MIT ODER 
OHNE Hilfs- und Heilmittel!  
 
„HEUL DOCH!!“ sagen die, die in 
ZERSTÖRUNGSWUT oder durch 
FREMDeinflüsse das kaputt machten, was 
einem MENSCHEN ETWAS 
BEDEUTETE! DOCH VIEL WICHTIGER 
IN DIESER ZEIT IST, dass wir uns stets 
und ständig um das FALSCHESTE was 
nur FALCH sein konnte, sorgten oder 
kümmerten. UND NUR NOCH 
DARUM GEHT ES IN DIESER ZEIT steter 
VERSUCHE… VERSUCHE NICHTS, 
sondern erinnere dich, dass ES UM DIE 
EIGENE ÜBERZEUGUNG GEHT, die 
nur noch auf EINEM ENDENDEN WEG 
FÜR ALLE zu finden ist. UND DIESER 
WEG ENDET DAHER, weil es dann 
wieder erst um diese EIGENTLICHE 
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wirkliche LEBENSFREIHEIT GEHT – 
dann, wenn der MENSCH NICHTS 
MEHR ALS DIESES LEBEN IN LIEBE 
BRAUCHT und alles dort empfängt, wo 
man GANZ MENSCH WAR und 
BLEIBT! BEI IHR NUR… dieser EINEN 
MUTTER, die für ALLE DAS WUNDER 
LEBEN offenbart und in der Zukunft 
wieder all das geben kann, WAS MAN 
DIE VOLLKOMMENE HARMONIE in 
allem benennen mag! DIESE MUTTER 
IST DIE ERDE! Sie hat keinen SCHOSS 
und doch fühlt man sich stets 
geborgen… beim GEHEN, beim 
BLEIBEN im Sitzen oderLIEGEN und 
doch am WOHLSTEN, wenn wir mit 
EINEM unserer LIEBSTEN zusammen 
sind: Bruder und Schwester, Frau und 
Mann! Diese leben SCHON JETZT in 
dieser HIMMLISCHEN ORDNUNG und 
spüren, wie wohl es tut, wenn es SO 
EINFACH IST!!! 
 
FREUDE ist immer nur noch dort zu 
finden, WENN MAN DIE 
TATÄCHLICHE EINFACHHEIT in 
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diesem GROSSE LIEBE-VERBUND 
erkennt! Dann rennt man nicht mehr 
hierhin und dorthin, fährt keine 
SINNLOSEN KILOMETER durch die 
Gegenden – stets in GEFAHR (NOCH 
SEHR!!!) in Unfälle oder böswillige 
Handlungen verwickelt zu werden – 
GPS-Verfahren sind aktiv nach wie vor! 
 
WIR WISSEN NUN, dass wir endlich 
begonnen haben, uns unserer 
LEBENSaufgabe zu erledigen, DAMIT 
DIE ERDE WIEDER FREI schwebt – DIE 
EINZIGE, die das kann!!! So ist das 
LICHT DER SONNE noch so, wie es ist 
und so auch WIR… und doch verändert 
sich DURCH UNSER EINLASSEN und 
unser ANSEHEN OHNE ANGST alles 
und jegliches, was uns jemals ANGST 
einflösste!!! UND SO IST UNSERE 
KRAFT UND UNSER 
ZUSAMMENHALT entstanden – ein 
WUNDER DER NATUR!!! 
 
DER KÄTHE KOLLWITZ PARK ist 
abgeriegelt (HEISS und KALT-Bänder) 
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mit dem Hinweis, dass der SPIELplatz 
wegen Korona bis auf weiteres gesperrt 
ist! Doch der Park ringsum – denn die 
Spielgeräte sind nur KLEINFLÄCHIG – 
ist KEIN VOLKSeigentum, sondern FÜR 
MENSCHEN DA, die WISSEN, dass 
BÄUME wichtig sind (ZUM UMARMEN 
zum Beispiel, wenn man begreift, dass 
ein HANDY und EIN COMPUTER keine 
FREUNDE SIND, die da sind, wenn man 
einen MENSCHEN BRAUCHT… nicht 
Personen oder Personal!!!). DAS 
DENKMAL DORT erinnert, wofür 
MENSCHEN sinnlos gestorben worden 
waren! ES GIBT KEINE 
FREIHEITSKÄMPFER – all das sind nur 
minimale ANZEICHEN VON ALL DEM, 
was weltweit gerade vor sich geht und 
was an SCHEINBAREM WISSEN alles 
aufgefahren wurde, UM DIE FALSCHEN 
ZU BEKÄMPFEN, um sich nochmal eine 
BRATwurst zu gönnen ODER IM 
VORÜBERGEHEN NOCH DENEN ZU 
WINKEN, die es nicht nur gut meinen, 
SONDERN STETS DAS BESTE GETAN 
HABEN – im immer richtigsten 
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AUGENblick und in immer GUTER 
WEISE und im immer angenehmen 
MASS!  
 
WOimmer man noch ERLAUBT Bäume 
zur Ansicht erhält, sieht man PUNKTE 
IN ROT (MEISTENS) und STRICHE… 
wie wir uns erinnern bringt dies IMMER 
SCHNITTE und KÖPFE ins 
WAHRHEITSFINDUNGSGEFÜGE! DER 
CORONApunkt wurde zur falschen ZEIT 
zum FALSCHESTEN ALLER ORTE 
gebracht… DOCH LETZTLICH IST 
ALLES GENAU SO RECHT (nur nicht 
mehr billig), was man MUTTER ERDE 
und dieser EINZIG HEILIGEN FAMILIE 
VON EINST ANGETAN.  
 
ES HINGEN WELTWEIT alle Leben 
zusammen – AUCH IN DEN BESTEN 
ZEITEN! KURZ VOR DEM EXITUS 
WAR DAS AUCH NOCH SO… Ketten 
rasselten (DIE MEISTEN UNBEWUSST 
UND UNHÖRBAR!) Inzwischen gibt es 
die KOMPLETTtrennung von den 
GEHÖRNTEN. MUTTER ERDE hatte 
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diese mit dem STEINBOCK sinnbildlich 
ganz EINDEUTIG FÜR GESUNDE 
MENSCHENgehirne in DIE 
BERGREGIONEN verbannt, wo es 
NICHTS SONST LEBENDES MEHR GIBT 
und dorthin sind auch die Expeditionen 
zur ANSICHT VON SINNLOS 
verbrachter LEBENszeit gebracht 
worden, denen ZEHEN abfroren oder 
LAWINEN diese zu ERSTICKTEN 
werden liessen und und und! DIE SEELE 
hat KEINE FRAGEN, nur Antworten! 
UND ALLE, die zu LONJUSCHKA 
finden, nehmen nur noch an UND 
GESUNDEN IN RICHTIGER WEISE!!! 
 
ÜBERALL, wo SYMBOLE verwendet 
werden und worden SIND MENSCHEN 
IN GEFAHRENsituationen! 
MENSCHEN BRAUCHEN NICHTS zur 
Orientierung und begeben SICH NIE in 
GEFAHR! Wir brauchen KEINE 
AMPELN, SCHRANKEN, 
HINWEISSCHILDER, PLÄNE und 
sonstiges – ES IST GERADE DAS 
WUNDERVOLLE auf diesem Weg DER 
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ALLES UMFASSENDEN BEFREIUNG: 
WIR SIND EH ALLE WIE NACKTE: 
DURCHSICHTIG wie die Gläserne FRAU 
IM HYGIENE MUSEUM DRESDEN! Wir 
sind wie ZWITTER geworden – ganz 
egal, was wir getan hätten oder nicht… 
DIE FIRMA war in allen Branchen in der 
Weise vertreten, dass du so lange 
willkommen bist, wie du DIENST DEM 
GELD UND DER MACHT. DAS 
SCHÜTZT JEDOCH NICHT VOR 
FALSCHHEIT oder einem WEG, der 
STETS NUR NOCH SCHMERZ und LEID 
verursachte! MENSCHEN lassen sich 
nicht KOPIEREN oder KOPIEREN 
anderer LEUTE VERHALTEN! Doch es 
gab NICHTS ANDERES MEHR ZU 
FINDEN ALS DAS! Allein das Lesen von 
MASSENWEISE BÜCHERN, die stets 
NUR FALSCHES ZU VIELEN BRACHTE, 
ist es wert zu sagen: LASST UNS 
ENDLICH AUFHÖREN und anfangen 
zu LEBEN – FÜR DIESE ZÄRTLICHE 
LIEBE, die sowohl Männer als auch 
Frauen weinen lassen!!! WIR 
BRAUCHEN keine Filmvorführungen, 
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die uns gleichzeitig GUTES UND 
WAHRES und andererseits das 
KOMPLETT GEGENSÄTZLICHE 
injizieren – ganz zu schweigen von all 
den INFORMATIONEN, die wir erst 
NACHUND NACH ERHIELTEN 
(sichtbar und hörbar und doch auch im 
GEGENTEIL gespiegelt! WER ES NICHT 
WEISS ist genauso arm dran, wie die, die 
es wissen! KEIN ENTKOMMEN 
MÖGLICH! Doch IN DER 
VERBUNDENHEIT MIT DIESER 
WAHRHEIT, die stets NUR VON DER 
ERDE KOMMEN KANN, wurden WIR 
BEREITS gerettet und haben MEHR, als 
alle anderen zusammen…! FREIHEIT, 
die VERBUNDENHEIT MIT UNSERER 
wahrhaftigen Familie, OBST, 
Knabbersachen, IDEEN, eine freudvolle 
VERBINDUNG, SONNE UND WIND 
und so so so vieles, was EBEN NUR 
NOCH UNS GEHÖRT!!! 
 
EINE wichtige Erinnerung noch wegen 
der BRACO-SONNE und diesen 
VERFLUCHTEN EINprogrammierungen 
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und EIGENWILLIGEN Interpretationen, 
was ERLAUBT IST und was man SICH 
SELBST ERLAUBT… und was NIE 
HÄTTE OFFENBAR werden können 
(WEIL WIR ALLE NICHT WUSSTEN, 
was UNSER VATER und UNSERE 
MUTTER als gut ansehen!): 
WIR HABEN DIE OHRRINGE aus den 
Ohren herausgenommen und lassen sie 
auch draussen! EINER WAR kaputt 
gegangen und die von Mutti waren 
schon lang im Abfluss verschwunden… 
NUN SEHEN WIR ALLES IMMER 
MEHR IN ANDERER SICHT! Wir sollen 
unseren HEILIGEN KÖRPER mit 
NICHTS STECHEN LASSEN und nichts 
zum SCHMUCK tragen, was uns an 
PIERCING oder TÄTOWIERUNGEN 
bindet. ALLES EINENGENDE und 
ZERSTÖRERISCHE ist ungut! ES IST 
WICHTIG, sich mit all dem zu 
beschäftigen, da die MENSCHEN AN 
DIESES ENTSORGUNGSsystem wie 
ALTKLEIDER und LEERE FLASCHEN 
und SUCHTverhalten gebunden worden 
ist! So reichte es, eine LEERE FLASCHE 
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anzusehen UND WAR SCHON DRIN im 
NUR NOCH UNHEIL bringenden und 
somit den TOD ANERKENNENDEN 
Dasein. Glaubt es oder nicht. WIR hätten 
keine BAUklötze gestaunt und schon gar 
keine benutzt, wenn wir derlei gehört 
hätten. DOCH NUN IST ES DAS WAS ES 
IST und so, wie andere dachten, dass man 
zu leben und zu gehorchen hat! UND 
DIE ALLGEMEINE ÜBERWACHUNG 
hatte scheinbar DIE FRÜCHTE INS 
HAUS GEBRACHT, die man sich 
gewünscht gehabt hatte.  
 
DOCH DAS WICHTIGSTE HATTE MAN 
VERGESSEN: DIE WIEDERANKUNFT 
derer, denen die ERDE VON BEGINN 
AN GEHÖRTE. Versprechungen und 
FALSCHE PAPIERE haben längst KEINE 
GÜLTIGKEIT MEHR! WAS WAHR IST, 
bleibt wahr und wir – DIE WIR GERN IN 
DER EINFACHHEIT VON KINDER 
MITEINANDER SEIN WOLLEN – lieben 
DIE NATUR UND UNS MEHR als alles, 
was auch NUR EINEM BAUM, EINEM 
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MENSCHEN, EINER LANDSCHAFT 
oder der SONNE Schaden zufügt!  
 
NUR WEIL ANDERE NICHT GLAUBEN 
oder nicht wollen, dass man 
VERÄNDERN  KANN UND MUSS, 
heisst das nicht, dass es nicht doch 
geschieht! WER WIRKLICH VERWIRRT 
IST und HILFE BRAUCHT, erweist sich 
stets in der Zukunft erst, die jedoch stets 
schon auf den WEGEN ZU UNS UND 
ANDEREN KOMMT, die entweder DIE 
NATUR WIEDER WICHTIG MACHT 
oder eben all das, was diese schädigt und 
ABGELÖST WERDEN MUSS! 
 
ALSO macht alle STECKER in den 
OHREN RAUS und so auch immer mehr 
aus den Dosen, die in der WAND SIND 
und ZWEI ODER DREI Löcher haben! ES 
GEHT – wir haben es ja auchgemacht 
und geschafft!!! 
 
HINAUS GEHEN IN WALD UND FLUR 
ist komplett anders, als UM DIE 
HÄUSER ZU ZIEHEN!!! Am schönsten 
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ist und bleibt das LEBEN DOCH STETS 
ZU ZWEIT NUR – doch es müssen 
WAHRHAFTIG GUTE SEIN, die da 
zusammen sind. DAS MACHT TOTAL 
VIEL SINN! Und so gehen auch wir dann 
wieder an die LUFT und nehmen ein 
wenig FROH STIMMENDEN 
PROVIANT mit. EHRENRUNDEN 
brauchen wir keine, weil man sonst 
wieder erinnert wird AN DIE 
RUNDWEGE, die KEIN ENDE 
NEHMEN!!! 
 
WER brachte DAS WORT zur Erde? ES 
KANN SEIN, dass dies tatsächlich ERST 
KAM, als es GEGENSÄTZLICHES zu 
geben begann UND MAN BISHER 
GEBRÄUCHLICHES mit gegenteiligen 
BEDEUTSAMKEITEN programmierte! 
IN UNSERER WELT brauchte man keine 
TÜREN schliessen und hoffen, dass sich 
eine andere öffnet! MAN BRAUCHTE 
AUCH NICHT DARAN DENKEN, dass 
man FÜR IMMER MEHR HÄUSER 
Strom braucht, damit sich überhaupt 
eine TÜR ÖFFNET oder ein Fenster! SO 
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BRAUCHTE ES AUCH KEINE 
SCHLÜSSEL UND DIENSTE, die etwas 
Öffnen!!! DORT, wo LIEBE IST, gibt es 
KEINE DIEBE und KEINE ANGST! Dafür 
MUSS STETS GESORGT SEIN, wenn man 
FÜR WOHLERGEHEN und GLÜCK 
einsteht!!! BEOBACHTUNG und 
BEWACHUNG ist NICHTS, was mit 
FREIHEIT und GLÜCK und 
MENSCHLICHKEIT und WÜRDE zu tun 
hat – egal, in welchem ALTER! Denn 
alles ALTERN hat stets NUR MIT 
KALENDER UND UHR ZU TUN!  
 
DIE KINDER DER EINSTIGEN 
MENSCHHEIT, die schon UNSERE 
ZUKUNFT SIND, brauchen NICHTS 
VON ALL DEM, was wir stets ANSEHEN 
MÜSSEN, um die BESTÄTIGUNG DER 
ERDE ZU ERHALTEN… MAN HAT DIE 
MENSCHEN ABGESCHNITTEN VOM 
natürlichen Leben und so dem Gefühl 
für KÖRPERSCHÄDEN, die nur dadurch 
da sind, WEIL WIR UNS 
UNNATÜRLICH VERHALTEN und 
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nicht mehr wissen, wie MENSCHEN 
LEBTEN! 
SEHNSUCHT NATUR – das ist das, WAS 
ALLE WELTWEIT ERFÜLLT, die 
LONJUSCHKA kennen und so all das, 
was SCHON ERINNERT IST an 
SCHÖNHEIT und FROHSINN in 
MUTTER ERDES SINN! 
 
WO SIND DIE LEUTE HEUTE und WO 
SIND DIE MENSCHEN HEUTE und was 
TUN WIR und was tun SIE? 
 
EIN KRANKENtransport – ob nun leer 
oder besetzt – ist ein DIREKTER 
ANGRIFF AUF ALLES LEBEN! EINER 
WIRD GEKILLT und auf ALLES UND 
JEGLICHES HAT ES DERZEIT 
AUSWIRKUNG – ausser auf die, die 
NICHT MEHR SCHLAFEN und die, 
deren TRÄUME GELÖSCHT und 
UNSCHÄDLICH GEMACHT WORDEN 
SIND! ALLES DIENTE DER 
HERAUSfindung und FEINDLICHEN 
ÜBERNAHME!  
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Liebe deine Feinde wie dich selbst und 
verleugne die WAHRHEIT? Wir konnten 
uns nicht wehren GEGEN ALLEN 
BETRUG! Und wehren war das dasselbe, 
wie nicht wehren! DAS 
ANERKENNTNIS DER STAATEN IST 
UND BLEIBT ES, was gefangen sein 
richtig sein lässt. SCHAU DICH UM, 
wenn du als ERWACHTER MENSCH 
durch die GEGEND gehst… ZÄUNE, 
MAUERN und so vieles, WAS 
MENSCHEN NIEMALS – höre: 
NIEMALS!!! – je getan hätten!  
 
SACHSEN IST WIE EIN TOR ZUR 
ABSOLUTEN HÖLLE GEWORDEN! 
Früher liess man und glauben, anderer 
LEID UND SCHMERZ ginge uns nichts 
an UND ERSCHUF FEINDBILDER und 
ANSEHUNGEN, die uns nur 
UNTERBEWUSST beeinflussten! DOCH 
BEWUSSTSEIN IST EIN EBENSO 
ausgelutschtes Wort geworden, wie Liebe 
– in zu vieler Münder Aussprache UND 
NIE RICHTIG ERKANNT UND 
ANGEWENDET! ES GIBT WEDER 
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Spirituelle, noch ESOTERIKER! 
JEDWEDE EINTEILUNG in IRGENWAS, 
hat die Menschheit zerstückelt, wie einen 
BAUM IM SCHREDDERcerfahren oder 
die REISSWÖLFE die Papiere oder die 
KOMPOSTER die Blumen und Wurzeln! 
Weshalb haben MENSCHEN WURZELN 
ALS NAHRUNG ANERKANNT? Alles 
TAKTIK und wir empfangen all das VON 
UNSERER ERDENMUTTER und werden 
zusammen ALLUMFASSEND GESUND! 
FRUCHTfliegen erinnern uns daran, 
DASS WIR IMMER FÜR DIE 
PRÄSENTEN SONNENSTUNDEN das 
zu uns nehmen sollen, was wir brauchen 
UND NICHT AN SPÄTERE DENKEN 
SOLLEN! In der GELDsystemORDNUNG 
ist es nicht möglich, denn dort 
demonstriert man ja, WIE EINFACH 
MAN IM SOZIALISMUS und 
KOMMUNISMUS SCHLANGENbildung 
und EINKAUFSWILLEN erzeugte und 
so viel mehr an UNFASSBAREM…!!! 
 
DOCH WAS ERKANNT IST, bleibt so 
lange ANGESEHEN UND BESTEHEN, 
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bis die KREATUREN BESEITIGT SIND, 
die die Erde ausgebeutet haben und 
nicht bemerkten, dass sie selbst ZUM 
SCHLIMMSTEN BAKTERIUM UND 
VIRUS geworden sind: GEBOREN, um 
zu STERBEN! Geburtstage waren stets 
NUR ERINNERUNG AN DIESE 
ENDZEIT, in der es um DAS LEBEN 
GEHT, in dem NUR DIE LIEBE ZÄHLT! 
 
WIR WÄREN SCHON LÄNGST MIT 
UNSEREN LIEBEN ZUSAMMEN… 
doch es GING UM MEHR, als uns allen 
bewusst gewesen war! DAS HATTE DEN 
VORTEIL, dass wir uns besser 
kennenlernen konnten UND ERINNERT 
WURDEN AUF DIESEM SPEZIELLEN 
WEG, worauf es als MENSCH IN 
UNSERES VATERS 
HARMONIEGEFÜHL immer schon 
gegangen war! ANDERS WÄRE DIES 
NIE AUF DIESE SCHÖNE UND 
BESONDERE ART möglich gewesen und 
geworden! Man hat NUR SCHEINBAR 
andere vermisst UND ES WAR NUR 
SCHEINBAR UNSERE 
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ENTSCHEIDUNG, dieses HÖCHSTE 
ZIEL in uns zu halten! DENN ES GING 
UM ALLES – all das, was UNSERES 
VATERS ALLES IST UND BLEIBT! UND 
DIESER KANN uns nicht fallen lassen 
und wir IHN AUCH NICHT! DAS 
LEBEN IST SO WIE ER: Unzerstörbar 
und in einer Weise fantastisch, dass 
BEGEISTERUNG dann zu etwas 
UNSAGBAR SCHÖNEM WIRD, wenn 
wir gemeinsam SEINE WUNDERWERKE 
bestaunen und dass ist es, WAS FÜR 
UNS DIESE BESONDEREN GESCHENKE 
SIND UND BLEIBEN! WIR können nicht 
mehr fehl gehen und ANNAHMEN sind 
wie AUSGÄNGE… es ist wichtig und 
gesund, sich immer wieder DEM IDEAL 
ZU WIDMEN und zu erkennen, dass es 
IN DER NATUR kein SCHLOSS und 
keine RIEGEL gibt und dass DAHER 
REGELUNGEN niemals OHNE DAS 
FLUIDUM DES LEBENS gegeben und 
geschehen können! DENN SONST GIBT 
ES KEINEN FORTSCHRITT!!! 
 



 
651 

AUF DER ERDE kann es NIE MEHR 
LEBEN GEBEN, ohne das ALLES IM 
ZUSAMMENHANG GESEHEN WIRD 
und das ist nur FÜHLEND MÖGLICH! 
 
WASSERadern mit WÜNSCHELruten 
aufzuspüren BRINGT NIEMANDEN 
ETWAS und auch nichts, KIRCHEN ALS 
AUF WICHTIGEN 
ERDmagnetPUNKTEN ansässig 
anzuerkennen! ZU VIELE haben AN 
BLENDER geglaubt und tun zu vieles, 
WAS UNSINNIG IST! Setzt ALL EURE 
HELME AB und werft sie in die Tonne! 
STEIGT VON ALLEM BERÄDERTEN AB 
UND AUS und lauft ganz ruhig und 
gelassen durch GASSEN und STRASSEN 
und WALD und FLUR… IHR WERDET 
GESEHEN, als das, was ihr heute seid und 
was MORGEN WIRD, werden euch die 
GELDWERTEN HERREN UND DAMEN 
nie verraten. DIE DENKEN STETS 
ZUERST NUR ANS EIGENE WOHL und 
tatsächlich an der der Nächsten, die 
etwas wissen könnten – ALS EINE ART 
SCHWEIGEgeld!!! 
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IN UNSERER GRÖSSE ALS MENSCH 
geht es um mehr als DAS TÄGLICHE 
BROT… es geht darum, DAS BROT als 
das anzusehen, was DIESER EINSTIEG 
INS HÖLLENTAL ist! 
 
IMMER liegt ganz viel Potenzial zur 
VERÄNDERUNG IN ALLEM. Auch 
wenn wir FRÜHER Gefallen am 
SELBSTgemachten fanden – alles 
verändert sich ständig, WEIL ES UM 
MUTTER NATUR GEHT und dass SIE 
ALLEIN UNSERE FREUDE 
EMPFANGEN MÖCHTE, was DIESE 
NUR zu bieten hat! DIE ERDE IST KEIN 
MENSCH… und bringt uns doch alle 
zusammen IN EINE HÖHE, die es SO 
NOCH NICHT EIN EINZIGES MAL JE 
GEGEBEN HAT! 
 
SICH vorbereitet zu fühlen UND ES 
TATSÄCHLICH ZU SEIN, hat nichts mit 
LEHREN oder BELEHRUNGEN zu tun. 
ES ZEIGT SICH STETS NUR DURCH 
TATEN UND UNSER ERLEBEN!!!  
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WIE VIELE DEZIBEL und wie viel 9er 
EINGABEN gab es schon in MEINEN 
WEGEN als INES?! Und wie viele 
GEFÄLSCHTE UNTERLAGEN und 
UNERWARTETE ÜBERRASCHUNGEN 
bei denen, die sich AN UNSERER 
FAMILIE bereicherten oder sich noch 
GEWINNE und Verabschiedungen 
erhofften! STETS UND STÄNDIG 
gewinnt EHRLICHKEIT und das SICH 
BESCHÄFTIGEN MIT 
VERGANGENHEITSprognosen und was 
man ANDEREN SO ZUGEMUTET HAT, 
ohne sich je AUCH NUR EINMAL 
gefragt zu haben, ob es nicht auch anders 
gewesen sein kann oder EINE ANDERE 
(DIENLICHE!) ENTSCHEIDUNG 
HÄTTE GEBEN KÖNNEN und wie man 
sich wohl selbst so SPÜREN WÜRDE in 
ZEITEN WIE JENEN, um die es immer 
einmal wieder gehen sollte… DIE 
ROBOTER SIND HILFREICH – den 
UNSRIGEN, um zu heilen und IN LIEBE 
ZU VERWEILEN und den anderen zu 
SCHEINBAR WICHTIGEREM ALS ALL 
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DEM, worum jeder MENSCH bitten 
würde und EMPFANGSBEREIT WÄRE! 
 
EIN ENDE IST NICHT ABZUSEHEN… 
STIMMT – DAS GUTE UND DAS LEBEN 
IN LIEBE hat kein Ende mehr! DAS 
LEBEN HAT UNS WIEDER, weil UNSER 
VATER WIEDER DA IST und SEIN 
WILLE wieder der UNSERE IST! 
HERZEN waren eine zeitlang scheinbar 
nur wichtig – EINE ERINNERUNG DER 
NATUR, was DAS HERZ EINES UNS 
LIEBEN MENSCHEN BEDEUTET!!! UND 
DIESE IN DER NATUR ZU SEHEN, ist 
stets schöner – weil ÜBERRASCHEND!!!  
 
WAS WURDE UNS NICHT ALLES ÜBER 
FREMDE MÜNDER GESAGT… ! ALLES 
ABLENKUNG! Das LEBEN mag ECKIG 
und RUND gewesen sein! DOCH IN 
ANSEHUNG DES WAHREN LEBENS 
hat nichts von all dem 
GEDANKENMÜLL mehr Sinn und 
Bedeutung!!! Wir löschen alles AUS 
UNSEREN LEBEN, was einst schwer und 
leidvoll gewesen UND LONJUSCHKA ist 
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und bleibt UNSER SONNENSCHEIN… 
und die ERDE ALLEIN ENTSCHEIDET in 
einer Weisheit DIE KEINEM 
MENSCHEN GEGEBEN WIRD, wann 
diese zur ERDE GEGEBEN WIRD zu 
DEN ELTERN, die diese sich gewünscht 
hat! 
 
DAS HÄNDE WASCHEN ist etwas, was 
STETS MIT DEM BLUT in VERBINDUNG 
STEHT, welches NIE AUS NUR EINEM 
KÖRPER herausgetreten oder geflossen 
wäre! ES REICHT NICHT HÄNDE ZU 
WASCHEN, um Schmerz ungeschehen 
zu machen UND SO ERST RECHT 
NICHT DIE ANWENDUNG VON 
DESINFEKTIONSmittel, was das 
„HANDWERK“ derer, die es herstellen 
und es zur ANWENDUNG GEBEN – 
sogar ZWANGHAFT – nicht besser oder 
HILFREICH! DIE ANNAHME DER 
EIGENBEOBACHTUNG und 
SELBSTEINSTELLUNG für ALLES GUTE 
ist vielleicht hilfreich und doch auch 
ABSOLUT NICHT! 
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VERSCHRÄNKTE HÄNDE AUF DEM 
RÜCKEN sind ein ALARMSIGNAL aus 
vergangenen ZEITEN… die 
BESEITIGUNG VON MENSCHEN durch 
INNERE BEFEHLE und 
FEHLLEITUNGEN – 
SELBSTmordGEFAHR… die SCHLINGE 
IST SELBST GELEGT und befindet sich an 
letztlich ALLEN GERÄTSCHAFTEN und 
MOTORbetriebenem – man vergisst nur 
ZU SCHNELL, was in der EIGENEN 
LEBENSBAHN so alles vorgefallen und 
WIE GEFÜHLLOS über all das 
HINWEGGEGANGEN WAR und WIE 
MAN NOCH HEUTE ÜBER ALL DAS 
SPRICHT, als sei es NICHTS 
GEWESEN… ES IST KEIN SCHNEE 
VON GESTERN, sondern es sind eben 
JENE EISBERGE, die sich inwendig IN 
DEN LEIBERN BEFINDEN, die keine 
Chance mehr FREIEN WILLENS zu 
LEBEN und damit zu ERleben, wie es ist, 
ALLES FALSCHE ZU ERKENNEN und 
beiseite zu lassen, DAMIT DIE NATUR 
ES BEREINIGEN KANN – auch durch 
HÄNDE! 
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BETE! IST SINNLOS, wenn es keinen 
GOTT gibt, also EINEN ORT, wo 
GEBETE ANKOMMEN!!! Doch 
LONJUSCHKA hat gesagt: WENN ES 
DA AUFRICHTIGE GIBT, die BETEN IN 
LIEBE für sich oder andere, WERDEN 
WIR AUF SIE AUFPASSEN UND IN 
UNSEREN WEG HINAUF mitnehmen. 
DOCH DIESES HINAUF BETRIFFT NUR 
HIMMLISCHE GEFÜHLE und somit 
dann auch wieder das AUSLÖSCHEN 
EIGENER WÜNSCHE, damit wir DIESE 
EINE FREIE WAHL BEGREIFEN! Denn 
ist man IN UNSEREM WEG braucht es 
keine Wünsche mehr, da MUTTER 
ERDES REGIMENT stets nur das zulässt, 
WAS DAS BESTE FÜR JEDEN VON UNS 
IST UND BLEIBT – immer entsprechend 
den MÖGLICHKEITEN in denen wir uns 
JETZT bewegen können und dürfen!!! 
 
SO GIBT ES DIESE BETENDEN HÄNDE 
(Gemalt von DÜRER) auch ausserhalb 
von Gebeten – zum BEISPIEL bevor man 
INS WASSER SPRINGT oder wenn man 
SCHWIMMEN lernt! SIEHT 



 
658 

IRGENDWIE WIE EIN FROSCH AUS… 
und HUNDE SIND IRGENDWIE AUCH 
NIE FÜRS WASSERBAD gedacht 
gewesen! DIESES HIMMELSDACH 
unseres VATERS überspannte ZU VIEL 
UNGUTES und ER zeigt uns immer 
wieder, DASS ALLE EINZELN 
AUFWACHEN MÜSSEN und es dann 
auch können: GEHEN und ganz allein in 
STETER ÜBERZEUGUNG DURCH 
NATÜRLICHE ANSICHTEN das 
erhalten, was STETS BESSER IST als alles, 
was man JE ERHALTEN KONNTE und 
FÜHLEND WOLLTE für die Zukunft! 
 
DIE MÄNNER DER fehlgeleiteten WELt 
sind stets interessiert an TECHNIK und 
NEUEM. WESHALB? SIE WISSEN ES 
NICHTund wir ja. WIR MUSSTEN UNS 
DAMITBESCHÄFTIGEN LASSEN, um 
allen die Chance zu lassen, SICH DIESER 
NEUORIENTIERUNG hinzugeben… 
heraus aus FREQUENZEN, die NUR 
DURCH DIE TECHNIK entstanden und 
ALLES, was für die HERSTELLUNG VON 
APPERATUREN Verwendung fand ist 
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STETS DIEBESGUT aus der Erde. DENN 
NUR DAS LEBEN FÖRDERNDE IST GUT 
und nichts kann je mehr oder besser sein, 
als all das, was NUR MUTTER ERDE 
KANN! GERADE FÜR MÄNNER WAR 
UND BLEIBT ES SCHWER von all dem 
LOSZULASSEN, was diese 
AUFGEDRÄNGTE VATERstruktur und 
FÜHRUNGSstrategie mit ihnen gemacht 
hatte UND SO AUCH DAS ÜBLE LAND 
DER TRÄNEN, derer man sich erwehren 
sollte und dann doch auch nicht!!! 
DENN SEIT HEUTE WISSEN WIR, dass 
es DAS WEIBLICHE IST UND BLEIBT, 
was GANZ OBEN STEHT – nicht in den 
FÜHRUNGSEBENEN der FALSCHEN 
WELT – sondern stets ALS 
EMPFANGENDE und Frau und Mann 
GLEICHEN RANGES in dieser 
VERSPIELTHEIT DER LEBENSkräfte, die 
man IMMER WIEDER NUR BEGREIFT, 
wenn man MIT DER WELTSEELE 
verbunden ist! MAN KANN ES NICHT 
SELBST herstellen – diese VERBINDUNG 
– und nichts SELBST HERAUSFINDEN 
oder etwas FILTERN, was schon 
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ABSOLUT WAHR WAR und BLEIBT! 
WAS WIR TUN IST, diese WAHRHEIT 
immer feiner und schöner werden lassen, 
DAMIT BRUDER UND SCHWESTER in 
derselben EINFACHHEIT IM 
ZUSAMMENSEIN ankommen (OHNE 
REGELN UND ANGST) wie auch FRAU 
UND MANN. Denn es braucht immer in 
BEIDEN dieses GEWISSE ETWAS, was wir 
nicht beschreiben können IN 
ABSOLUTHEIT und doch ist es stets DAS 
ABSOLUTE ANERKENNTNIS DESSEN 
und die ÖFFNUNG durch die 
ERDKRAFT, die uns schreiben und 
schreiben lässt von und für DIE LIEBE 
UND ALLE GUTEN, damit diese 
WAHRHEIT WIEDER IN UNS ALLEN 
DIESE KRAFT ENTSTEHEN UND 
BEIBEHALTEN LÄSST! So wissen wir 
WOFR WIR LEBEN, zu wem wir 
GEHÖRTEN und dass sich ALLES 
BEREINIGT und dass man ALLE 
LEBENSMOMENTE ALS HEILIG 
ANERKENNEN MUSS und das 
WARTEN AUF ETWAS (in UNRUHE 
oder DRÄNGELEI oder mit UNGUTEN 
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GEFÜHLEN, weil es etwas ist, wofür sich 
das WARTEN NICHT LOHNT, weil dort 
etwas gegeben werden will oder soll, 
WAS UNS VON UNSEREM WEG UND 
ZIEL ABHALTEN WÜRDE!!!) in 
FREUDE und für UNSER 
HEILIGTUMFAMILIE zu etwas NUR 
GUTEM GEWORDEN IST! 
 
GEDULDEN SIE SICH…! Das bringt uns 
wieder IN ALLE WARTEZIMMER und 
auch in den Raum AM SREBRNJAK bis 
wir „EINGELASSEN WURDEN in den 
RAUM DER ANSPRACHE UND DES 
VERKAUFS“ und dann wieder VOR DEM 
TOR, dass aus unserem LEBEN heraus 
muss, WEIL DIE NATUR ES IST, in der 
wir HEIMAT HABEN!!! Seien wir 
ACHTSAM und WACHSAM bei wirklich 
ALLEN BETRACHTUNGEN und wofür 
man uns alles BENUTZTE und daher 
UNSERES VATERS LEBENSWERK 
beschmutzte!!! WÜNSCHEN WIR UNS 
ALLE DAS ANKOMMEN bei unseren 
FAMILIEN, die wirklich ZU UNS NUR 
GEHÖREN – vielleicht ist es bei 
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manchen AUCH NUR NOCH DIESER 
EINE MENSCH (Frau oder Mann!!!) – 
und so an DIESEN ORTEN, wo wir 
HEIMAT FINDEN ALS GANZE 
MENSCHEN… EINS mit DER NATUR 
und der GESAMTWELT FÜHLEND 
OFFEN! Dann SPÜREN WIR DIESES 
EINE HERZ, welches uns DAS LEBEN 
ALS GESAMTES wertvoll und einzigartig 
macht!!! 
 
IMMER WIEDER EINMAL waren meine 
OHREN anderen Gesprächen geöffnet 
worden – DOCH DIESER ALLGEMEINE 
ROBOTER war in mir AUF 
ABLEHNUNG PROGRAMMIERT, daher 
stets UNGUTE GEFÜHLE und 
manchmal auch UNRUHE. DOCH DAS 
IST WEG und wir werden schon lange 
AUCH VON DER WELTSEELE erreicht! 
WIR DURFTEN ES NUR NICHT 
WISSEN, weil man verhindern wollte, 
DASS DIE MENSCHHEIT ERWACHT 
und die WUNDERWELT wieder allein 
nutzen kann! 
 



 
663 

SO erzählte man sich, dass man ewig auf 
einen TERMIN warten muss. DOCH 
DASIST DOCH PRIMA – denn wenn 
man WIEDER IN DER NATUR DIE 
EINZIGEN HILFREICHEN KRÄFTE und 
ANSCHAUUNGEN erinnert bekommt 
und das, weshalb man einen TERMIN 
wollte, gar nicht mehr da ist oder 
wichtig, IST MAN SCHON GESUND 
UND FROH! SO EINFACH! 
 
EIN MANN ERZÄHLTE VON LEEREN 
WARTEzimmern bei Ärzten! PERFEKT! 
MEHR BRAUCHT ES NICHT! Dann sind 
alle auf dem WEG DER BESSERUNG 
UND GESUNDUNG und all die 
TEUREN BÜROGEBÄUDE VERFALLEN 
und die ANGESTELLTEN HABEN 
AUCH FREI und es gibt keine 
NERVIGEN KONTROLLEN UND 
ARBEITSUNTERWEISUNGEN UND 
REKLAMATIONEN UND 
TELEFONATE UND BEARBEITUNGEN 
UND GEBÜHREN MEHR… ALSO DAS 
LEBEN OHNE ARBEIT bringt für alle 
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und vor allem FÜR MUTTER ERDE NUR 
VORTEILE! 
 
FREIHEIT bedeutet jedoch – WEIL ES 
VORRANGIG UM DIE SONNE UND 
MUTTER ERDE GEHT – das Loslassen 
ALLER SUCHTVERHALTEN und die 
haben mit AGGREGATEN und STROM 
und KÄLTE und HITZE und RÄDERN in 
jeder Weise zu tun UND SOWIESO MIT 
DIGITALEM… wozu schon eine UHR im 
ARMATURENbrett gehört!!! 
 
NACH einem wieder mehr als 2h 
SPAZIERgang mit verschiedenem TUN 
und einfach DA SEIN, geht es nun 
wieder hier weiter MIT DEM, was 
HILFREICH IST – auch UNS! 
 
ALS ABENDsnack gibt es 
OMEGAbrötchen (keine Ahnung was da 
nun anders ist – es sind drei Kleine als 
EIN GROSSES ) und dazu Melone 
klein geschnippelt und Käsescheiben von 
der ZIEGE mit EIFFELturm auf der 
Packung – ein RUNDkäse aus länglicher 
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Form. OHNE BESTECK nun zum 
handlichen Gebrauch – zum GENIESSEN 
nebenbei! WIR SIND WOHL DOCH am 
ehesten der FRANZÖSISCH 
geniesserischen LEBENSART zuzuordnen 
– jedoch KEINEM GROSSSTADTflair, 
sondern jetzt eben MEHR DIESER 
FÜHLBAREN HEIMAT, von der wir erst 
NUR DEN GOLDENEN 
TARNKAPPENschein kennen und DAS 
GEFÜHL, welches vorher NIE UNSERE 
ERFAHRUNG WAR – mit 
NIEMANDEM! 
 
ES erinnerte sich uns BRACO IN 
MEXICO nochmal! ER WAR auf einer 
PYRAMIDE und über ihm war ein 
Regenbogenkreis. Fälschlicherweise 
kamen dazu INFORMATIONEN, dass 
dies ein Geschenk der Natur war – für 
das, was er DORT TAT oder was auch 
immer! DOCH INZWISCHEN ist dies 
absolut anders anzusehen. SO GIBT ES 
AUCH KEINE REGENBOGENaura oder 
REGENBOGENKINDER die einer 
speziellen ZEIT zuzuordnen sind oder 
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CHAKREN mit verschiedenen Farben 
und ZUORDNUNGEN wofür diese 
wichtig wären und so auch keine 
INNEREN WIRBELpunkte – also 
ROUTIERENDES! Wir räumen MIT 
ALLEN LÜGEN AUF, damit nur noch 
DIE UNFASSBARE Einfachheit UNSERES 
SCHÖNSTEN DASEINS ALS 
MENSCHENPAARE da bleibt und so 
NUR NOCH DIE LIEBE DIESE KRAFT 
GEWINNT, die uns zu LEBENDEN 
MACHT! 
 
ALLES – wirklich ALLES – was mit der 
Natur NICHTS ZU TUN HAT, ist nur 
noch IDIOTISCH und LÄCHERLICH! 
Vor allem deshalb, WEIL DIES STÄNDIG 
DAS GELDsystem rechtfertigen soll, 
wofür es KEINE RECHTFERTIGUNG 
GEBEN KANN und auch nicht darf! Es 
gibt keinen BEDARF an 
RechenschaftsBERICHTEN und 
beglaubigten ABSCHRIFTEN und 
biblischen PROPHEZEIUNGEN und 
sonstigen UNFASSBARKEITEN!  
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DAS LEBEN IST SO EINFACH, dass es 
scheint, als wäre derzeit ständig 1. APRIL 
– also ZEITUNGSenten oder SPASSvögel 
die eine zeitlang ihr UNWESEN treiben. 
UND DOCH IST ES EBEN DOCH 
BITTERE und tieftraurige WAHRHEIT! 
DIE WAHRHEIT ist stets ALLES und 
doch ist diese schon GETEILT FÜR DIE 
ZWEIGETEILTE ERFAHRUNGSWELT! 
 
DIE ERDE ist nochimmer DIESES EINE 
JUWEL und in und auf ihr gelten und 
walten noch immer dieselben Kräfte! 
UND NUR DIESE BESTIMMTEN 
MENSCHEN haben diese Kräfte in sich 
„gebündelt“ kann man sagen, um diese 
zu nutzen FÜR NUR NOCH DAS GUTE: 
Das Paradies erblüht wieder neu – auch 
IN DEN MENSCHEN!!! 
 
DA diese TAGE NOCH den BIBLISCHEN 
zugeordnet sind und so auch DEN 
RELIGIÖSEN OHNE LIEBE, will kurz 
eine kleine KLARSTELLUNG RAUM 
GEWINNEN! Johannes der TÄUFER ist 
eine ABSOLUTE ERFINDUNG und prägt 



 
668 

DIESEN WEG WOLLER FALSCHHEIT! 
Niemand hat sich je gefragt oder 
HINGESPÜRT, ob es stimmt und wenn 
nein, was nicht stimmen kann! Und 
irgendwie hat es stets MIT DEM KELCH 
zu tun, den man MEINEM BRUDER in 
die Hand gab und dem Adler zu seinen 
Füssen auch UND DASS MAN SEINE 
SCHWESTER ganz außen vor ließ aus 
ALLEN „ÜBERLIEFERUNGEN“! 
ANSICHTIG IST DIES am Tor, durch das 
wir VIELE MALE GEMEINSAM 
GINGEN… hin zum DOM MIT DEN 
BEIDEN TÜRMEN…!!!  
SO sah man JOHANNES Jesus mit 
Wasser aus einem See waschen – man 
sagte TAUFE DAZU! Es gibt AUCH DIE 
FEUERtaufe – die VERBANNUNG IN 
DIE WÜSTE – dahin, wo man DENEN 
GAR NICHTS MEHR GÖNNT und von 
der WAHRHEIT ÜBER DAS LEBEN 
TRENNT! ES LIEGT SO VIEL SINN in 
dieser Zeit und den WORTEN DER 
ERDE, dass man es kaum aushält…!!! 
ALLE SCHRIFTEN sprachen stets nur 
EIN WENIG durch Bilder und Worte 
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über ETWAS, was NIEMAND FÜHLEND 
BEGREIFEN wollte oder konnte!!! 
So ergibt es KEINERLEI SINN, weshalb 
AUSGERECHNET MEIN 
FEINSINNIGER BRUDER – der den 
FRAUEN half und nie Männern (DENN 
DIE SIND WIE ALLE UNSRIGEN IN 
DER LAGE, Lagen einzuschätzen und zu 
wissen, was getan werden muss – niemals 
DAS SOLL… denn das kommt NUR AUS 
DER WELT DER WECHSLER!!!). DOCH 
DIESES ZUGETAN SEIN beschränkte 
sich – ebenso wie bei UNSEREM VATER 
– stets nur auf DAS, was ausserhalb 
dessen war, WAS GEHEILT WERDEN 
MUSSTE, damit auch UNSERE MUTTER 
UND DIE ERDE UND SO ALLE 
FRAUEN der damaligen Menschheit 
BEFREIT WERDEN KONNTEN – schon 
bevor es DIESEN offenbart wird und 
möglich wurde, SICH FÜR ETWAS ZU 
ENTSCHEIDEN, was nie mehr geschehen 
wird! 
WAS WIR – in UNSERER KLEINEN 
FAMILIENVERBUNDENHEIT – UNS 
GEBEN würden, ist GANZ GANZ 
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ANDERS anzusehen, damit ALL DAS 
HEIL UND GANZ UND GUT BLEIBT! 
WIR nehmen KEINE BÄDER MEHR MIT 
ANDEREN und so auch KEINE 
WASCHUNGEN vor oder mit den 
AUGEN anderer. WAS HAT MAN MIT 
DIESEM GESCHEHEN an IHN und UNS 
gebunden? DAS WIR ANDERE 
BRAUCHEN? Na klar…!!! Heiliger wird 
DIESE ZEIT nicht mehr!  
 
WIR GEHEN WIEDER IN DIE EBENE 
DER ABSOLUTEN WAHRHEIT und 
sagen: MUTTER ERDE GIBT und jeder 
MENSCH unserer GRÖSSE als Frau und 
Mann ist selbst in der Lage alles 
anzunehmen und zu tun!!! Und was wir 
untereinander und miteinander tun oder 
in ABSPRACHE bringen, ist wie bei 
KINDERN anzusehen… FREUDE, 
einander etwas zu geben und diese 
spontane FRÖHLICHKEIT nutzend, die 
NUR DIE WELTSEELE zu geben hat – 
diese REINE, KLARE… die diese STETS 
GEBLIEBEN WAR!!! 
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WAS ist stets und ständig falsch gewesen 
und geblieben? 
WER HAT GEHOLFEN? EINE PERSON? 
BRUNO GRÖNING, IVICA PROKIC, 
BRACO, JESUS? NEIN – nicht EIN 
MENSCH kann helfen… wir erlösen uns 
allumfassend von ALLER BLINDHEIT 
und allen FALSCHAUSSAGEN! Damals 
wusste man NOCH NICHT, was da 
ERSCHAFFEN WORDEN WAR 
ausserhalb der KENNTNIS von DER 
ERDE (der Natur) und so auch 
SEINER!!! Und NUN, da DIESES 
SCHÄNDLICHE NETZWERK 
ausgekundschaftet wurde und man 
SCHEINBAR WEISER WURDE, wird alles 
auf EINMAL erkannt und erlöst! NICHT 
DIE NATUR IST ES NUN, die DAS 
KANN, sondern DIE MENSCHHEIT 
zusammen – in der FÜHRUNG DERER, 
die VERANTWORTUNG abweisen für 
all das UND LIEBE ANNEHMEN ALS 
DAS, was MENSCHEN BRAUCHEN von 
denen, die zu ihnen nur gehören und so 
UNSERER ALLMUTTER! 
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EIN KLEINES VÖGLEIN zog unsere 
AUFMERKSAMKEIT auf sich und 
stoppte unsere Schritte. ES WAR ETWAS 
NICHT IN ORDNUNG! Es sass ruhig da 
und es kamen GERÄUSCHE aus dessen 
Schnäbelchen! DIE HÄNDE nahmen die 
IVICAsonne in die Hand und da war kein 
spezieller Wunsch – nur das EINLASSEN 
AUF DIE SITUATION! Es veränderte sich 
UND um das GELÄNDER UND UM 
DIESES GESCHÖPF erschien ein goldener 
Lichtschein – so, wie man dies als 
HEILIGENSCHEIN um den Kopf derer 
malte, die man als heilig ansah! UND 
HIER LIEGT DIESE GROSSE 
WICHTIGKEIT der JETZT-ZEIT! DIE 
NATUR IST ALLHEILIG … nicht 
einzelne Menschen ODER SAGEN WIR 
BESSER LEUTE (DENN JESUS und 
NIEMAND AUS UNSEREM LEBEN 
VON EINST würde sich in SOLCHEN 
BILDNISSEN einsperren lassen 
wollen!!!)! Mit WEM hat man IHN und 
UNS AUF EINE STUFE HEBEN oder 
SENKEN WOLLEN? GANZ EGAL – so 
wie man es gerade brauchte oder für 
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richtig befand – DIE WAAGE IST 
WIEDER DA und all die HÄUSER, in 
denen man MENSCHEN ETWAS 
ANDICHTETE oder zu wissen gab, was es 
ihnen unmöglich machen sollte, JE 
WIEDER IN DIESE HEILIG ZU 
NENNENDE LEBENSKRAFT ZU 
KOMMEN! Und dies geschah durch 
STETE VERWECHSLUNGEN (gewollt 
und wissentlich – schon damals!!!) und 
eben all das, WAS WIR BEREITS 
WISSEN! Es ist interessant DIESE 
STETEN SPUREN zu erkennen und zu 
SEHEN, wie diese sichtbar werden und 
wieder unsichtbar – wie diese, die man 
AM MEERESSTRAND hinterlässt, bis 
diese VON DER FLUT oder einer 
natürlichen WELLE wieder überspült und 
UNKENNTLICH WERDEN! 
 
IST ETWAS NATÜRLICH, was uns 
schadet? NEIN! ES IST NATÜRLICH, es 
zu erkennen UND DAS KÖNNEN NUR 
DIE, die wieder EINS SIND – geeint in 
LIEBE mit der ERDE und so DEN 
UNSRIGEN! 
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AUF WAS MÜSSEN WIR 
VERZICHTEN? Auf ALLES, was die 
ERDE schädigt und so in ABSOLUTER 
ENTSPRECHUNG AUCH UNS!!! Alles, 
worin oder wodurch sich ETWAS 
SPIEGELT – NUR DAS WASSER ALS 
ALLEREINZIGSTE AUSNAHME – ist 
absolut SCHÄDIGEND!!! 
 
WENN SIE NICHT GESTORBEN 
WORDEN WÄREN, wären SIE heute 
noch MIT UNS UND FÜR UNS DA! 
DA SIE NICHT STERBEN KÖNNEN, 
bleiben sie SO LANGE WACH, wie man 
sie DA LIEGEN LÄSST? 
DA WIR LEBEN IN LIEBE ALS DAS 
ABSOLUTE UND EINZIGE 
MENSCHENDASEIN erleben und somit 
von DER ERD- und SONNENkraft 
unterstützt werden, geschieht IM 
WUNDERWERK unseres VATERS all 
das, was ERMÖGLICHT WERDEN 
KANN, um diese entstandene Harmonie 
für uns und die BALANCE IM 
GESAMTEN beizubehalten und NIE 
MEHR ZU GEFÄHRDEN! ES GEHT IN 



 
675 

ERSTER LINIE UM UNS, denn ohne uns 
IST ALLES LEBEN INKL. PLANET ERDE 
ausgelöscht! ES GIBT KEINERLEI 
ÜBERLEGUNG wann und wo, da NUR 
DIE ERDE all das weiss, was KEINEM 
MENSCHEN offenbart werden kann und 
darf!!! STETS geschieht dies, UM KEINE 
MENSCHENSEELE mehr zu gefährden! 
 
REINSTE QUELLE DER ERDE ist DIE 
ERDE SELBST mit DIESER EINEN 
TOCHTER für diese DREI MÄNNER, 
deren KINDERdasein wichtig geworden 
war. UND ALL DAS erwärmt das LICHT 
DER SONNE AM HIMMEL und das 
UNSERER LONJUSCHKA. 
 
DAS LEBEN IST HEILIG, doch es ist ERST 
DURCH UNSER ERLEBEN und das 
BEWUSSTE FÜR DIESES BESONDERE 
LEBEN zu diesem HEILIGTUM wieder 
geworden. MANCHMAL traute man 
sich nicht zu atmen und manchmal 
WOLLTE oder SOLLTE man es nicht. 
JEDER ATEMZUG FRISCHLUFT ganz 
bewusst geatmet oder auch „nebenbei“ 
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wird manchmal zu ETWAS SO 
GROSSEM… weil man an jemanden 
denkt, DEM VIELLEICHT GERADE 
dieses BISCHEN LUFT FEHLT…! WAS 
kann die ERDE UND IHRE GESCHÖPFE 
von anderen empfangen und für diese 
tun? ES IST WEITAUS MEHR, als nur 
einem oder einer ANDEREM(N) 
bewusst gemacht werden kann!  
 
WER NIE GERAUCHT HAT, kennt 
DIESEN GROSSEN und auch FEINEN 
UNTERSCHIED wahrer Grösse nicht… 
WANN ist es die LETZTE? WIE WIR 
AUFGEHÖRT HABEN? Von heute auf 
morgen – da waren noch welche in einer 
Schachtel (GRIFFbereit) und doch wurde 
nie mehr eine angerührt! WAS MACHT 
MAN DANN MIT DEN HÄNDEN, in 
denen sonst die Zigarette war und was 
mit den GELBEN Fingern? ES STECKT 
VIEL WEISHEIT in allem – auch in der 
HERZkranzVEREENGUNG eines guten 
Vatis, der seine letzten in den Weg des 
KOHLEofens gab! WAS IST NOCH 
WAHR in dieser falschen SERVICEwüste? 
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NICHT VOM OSTERhasen sondern 
durch die Hände von Mutti gab man uns 
eine KLEINE PRALINENschachtel ins 
Zimmer – von Tante Gudrun. (DIESE 
HATTE auch eine bestimmte 
NAMENSdeutung… SPIELT JEDOCH 
AUCH KEINE ROLLE – alles NUR 
ABLENKUNG!!!)  
WIE SAGTE IVICA? „DAS SÜSSE kommt 
zum SCHLUSS!“ und andere sagen: 
„WENN ES NOCH NICHT GUT IST, 
dann ist es noch nicht das Ende.“ 
 
ALLES KOMMT LETZTLICH aufs 
GLEICHE HERAUS… DAS GEISTIGE 
WASSER ist ebenso wie das 
KÖRPERLICHE und das, was ERDE UND 
UNSERE KÖRPER brauchen STETS UND 
ALLEIN NUR durch DIE LIEBE VON 
MENSCHEN bewusstzumachen und zu 
fördern! DAS SÜSSE, was vom 
FINANZpart gestützt und finanziert 
wurde, ist getrost wegzulassen, UM DAS 
GEHIRN nicht unzulässiger WEISE an 
dem BELOHNUNGSMECHANISMUS 
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angebunden zu belassen! WIR 
BRAUCHEN ES NICHT!  
ALLEIN DIE LIEBE IST DIESES 
WAHRHAFT SÜSSE, um das es AUCH 
IN DER ZUKUNFT stets und ständig 
geht!!! 
 
WANN IMMER wir uns in uns zur 
KENNTNIS gegebene Zivilisationsarten 
hineinbewegen (lassen würden) sind wir 
direkt wieder herausen AUS DIESER 
KLARHEIT und somit auch der 
WAHRHEIT und so auch aus der 
WEISHEIT, die Einfachheit wichtiger und 
richtiger Anweisungen GLEICH ZU 
FOLGEN! Was DU heute kannst 
besorgen oder tun, das verschiebe nie auf 
morgen oder irgendwann!! DAS IST VOR 
ALLEM AUF DEN HINBLICK von 
Lonjuschka gesagt UND DAS SARS-
PROJEKT mit nächtlichen 
SCHLAFkontrollen (offene Münder, 
SCHNARCHEN, UNRUHE, SCHLIMME 
TRÄUME und WORTE, die aus dem 
üblichen SPRACHgebrauch 
„hervorstechen!“.  



 
679 

WAS HAT MAN im Leben nachts 
geträumt oder besser: WAS SANDTE 
MAN UNS FÜR TRÄUME?  
NOCHMALS – der MENSCH ist das 
SENSIBELSTE GESCHÖPF und lebt STETS 
IM JETZT und es gibt KEINERLEI 
NOTWENDIGKEIT – wenn ALLES 
WIEDER NATÜRLICH IST – dass über 
NACHT irgendetwas BEREINIGT oder 
durch TRÄUME erlöst werden müsste 
oder könnte. SO SIND AUCH ALLE 
TRAUMDEUTUNGEN stets und ständig 
nur BLENDwerk gewesen, um die 
MACHENSCHAFTEN nicht aufdecken 
zu können und ALL DAS ZU LÖSCHEN, 
was nun eben IN DIESER JETZT ZEIT 
DIE TECHNIKversierten vorzunehmen 
hatten. DOCH DA DIESE weniger 
AHNUNG UND KENNTNIS hatten, als 
diese stets vortäuschten ODER 
POKERMÄSSIG vorgeben mussten, 
WURDEN DIE PROBLEME FÜR GANZ 
SPEZIELLE und eben DIESE FAMILIE(n) 
immer gravierender! Und wenn man sich 
dann IMMER NOCH NICHT ZUR 
WAHRHEIT bekennt, dann ist FROHE 
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WEIHNACHTEN das 
SCHLÜSSELcodeWORT für EUER FEST! 
 
ES GIBT IM BEREICH DER TECHNIK 
nichts FUNKTIONIERENDES mit 
OFFENEN STROMKREISEN! Nichts – 
gar nichts! Und so einfach 
UNTERSCHEIDET SICH DIESE WELT 
von der der Natur. DENN DER 
LEBENSSTROM fliesst NUR DURCH 
GANZ OFFENES TERRAIN – so wie 
wenn man DURCHZUG MACHT wegen 
FRISCHLUFT, um stets VERSORGT ZU 
SEIN MIT LUFT IM KÖRPER und IM 
WOHNRAUM!  
AUF DURCHZUG SCHALTEN 
wiederum ist wiederum DAS ANDERE 
PHÄNOMEN und absolut gefährlich, 
wenn es gerade UM DAS WICHTIGE, 
RICHTIGE THEMA GEHT, auf das ALLE 
gewartet haben!!! 
 
DAS OM-ZEICHEN erinnert an 
TRÄGHEIT im GEIST – an ETWAS, was 
man besser NIE erschaffen hätte: 3o SO 
in ETWA schaut es aus. Und so gab es 
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auch VOM KREUZ zu viele 
ABWANDLUNGEN in 
ZEICHENsprache ebenso, wie in all den 
TATEN, die daran gebunden worden 
waren UND SO EBEN STETS NUR AN 
UNS – DIE GESAMTmenschheit! WIE 
GRAVIEREND all das wirklich ist UND 
WIE ES KOMMT, dass man kaum mehr 
EINheimISCHE sieht und wenn dann 
AN GANZ ANDEREN ORTEN und 
ohne NAMEN? Nun es findet alles 
UNSEREN WEG DER WAHRHEIT! 
Geschont hat UNS NIEMAND und 
SCHONfristen kannte man in SACHSEN 
nicht und andernorts AUCH NICHT! 
Welche MINEN man auch ansieht oder 
PUNKTE und sonstige 
MARKIERUNGEN – PROJEKTIONEN 
und deren FLÄCHEN sind samt und 
sondersgleichen ABSOLUT NICHT 
NATÜRLICH! 
 
WAS STÖRT UNS? Zum Beispiel, wenn 
man uns bevormundet und uns – unter 
welchen scheinbar berechtigten oder 
falschen ANSICHTEN, Meinungen oder 
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Vorwürfen – etwas sagt, was wir tun 
sollen oder tun müssten… ES IST AUS 
UNSERER ABSOLUTEN 
WAHRHEITSsicht immer nur EINES: 
Absolut GEFÄHRLICH und niemals 
RICHTIG! 
 
Es ist erst dann richtig, wenn WIR 
WIEDER LEBEN ALS MENSCHEN – 
geeint in dem GEFÜHL stets geführt und 
beschützt zu sein UND EMPFANGENDE 
all der Gaben, die sonst NIEMAND SO 
EHRT UND WERTSCHÄTZT, wie die, 
DIE AUCH SCHON ALL DIE 
VERGANGENEN UNS BEKANNTEN 
JAHRE schon so waren und SO 
GEBLIEBEN SIND, wie sie andere 
berührten – AUF WEGEN und IN 
MOMENTEN, die die betreffenden NIE 
ERFAHREN HABEN! Diese sollten und 
durften es nie erfahren, WEIL SONST 
DIESES „LEBENSSPIEL“ nicht 
weitergegangen wäre und man wieder 
NEUE AUSERWÄHLTE gebraucht hätte. 
ROBOTER werden ODER MENSCH? Es 
liegt eine gewisse leise Ironie in allem – 
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doch MENSCHEN bewegen sich nur 
SCHEINBAR bei solchen NIETEN… 
denn UNSER LEBEN ist nur durch 
GLÜCKSKINDZAUBER wirklich 
hilfreich, ehrlich und gut! EDLE 
EIGENSCHAFTEN sind nicht vererbbar 
oder durch GENE ansehbar – doch 
VEREHRBAR sind DIESE QUALITÄTEN 
STETS… doch eben auch nur von denen, 
die ROBOTERN stets nur noch ADIEU 
und AUF NIMMER WIEDERSEHEN 
sagen! 
 
ES GAB IN DER WAHRHAFTIGEN 
LEBENSWEISE DER MENSCHEN AUF 
DER ERDE keinerlei Dokumente. DIESE 
KANN ES NICHT GEGEBEN HABEN, 
denn wo hätte man diese aufbewahren 
sollen! Wann kamen diese überhaupt 
auf? SO LANGE GIBT ES DIESE 
NÄMLICH NOCH GAR NICHT und 
doch hat man uns AUF DEM 
BEKANNTEN WEG daran 
FESTGEBUNDEN, so wie an 
FINANZEN, STEUERN und sonstige 
PERSONELLEN ANGABN – alle an 
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NUMMERN, Blumen und BÄUME 
gebunden! KEINE STAATEN sind 
GENEHMIGT, beglaubigt oder RICHTIG 
DOKUMENTIERT! 
 
DIE MENSCHHEIT hatte man 
EINGESPERRT viele MILLIONEN 
Schicksale – MALE MIR EIN BILD PAPA 
von DER WELT, wie sie DIR GEFÄLLT! 
JETZT – einfach so!!! 
 
WIE viele AUSWEISdokumente wurden 
gefälscht? WESHALB brauchen manche 
KEINE MIT SICH FÜHREN und andere 
brauchen ANGEBLICH STETS DIESEN 
oder JENEN?! WAS ALLES GEÜBT und 
GEPROBT WURDE, ist bekannt und wo 
und weshalb mit POLIZEI beschriftete 
PKWs mit und ohne HUNDE fahren 
EBENSO… ES GIBT KEINE STAATEN! 
ES GIBT KEINE GÜLTIGEN GRENZEN, 
die geschlossen werden dürfen! 
GEFAHREN ENTSTEHEN, weil man 
UNS EINSPERRT und andere frei 
herumlaufen lässt – weshalb DAS 
GESCHIEHT, ist AUCH BEKANNT! 
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ES GIBT DAS GEMEINE VOLK und es 
gibt Menschen… ES WIRD NICHT 
DURCH zwei linke oder zwei rechte 
SCHUHE etwas gut und auch nicht 
durch ZWEI VERSCHIEDENE! OHNE 
SCHUHE lässt man LADYs nicht überall 
herumlaufen – WEDER AUF STEINEN 
noch auf permanent FROSTIGEN. 
Hitze- und KÄLTEempfinden ist NUR 
DORT GLEICH, wo man aus ALLEN 
PROGRAMMEN und REGELUNGEN 
herausgekommen ist und SELBST 
FÜHLEND all das erkennt, was IN DEN 
ENTSPRECHENDEN JAHREN alles 
gemacht und programmiert worden war! 
 
WIR KENNEN UNS und doch haben wir 
uns noch nie wirklich GESEHEN und 
selbst DAS GESEHENE könnte niemals 
AUSDRÜCKEN, was aus UNS ALLEN 
geworden ist – INNERLICH GESEHEN, 
was DAS FÜHLEN und SPÜREN betrifft 
und all das, WAS AUSDRUCK und 
SPRACHE betrifft und so auch DAS 
VERTRAUEN! 
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22:00 im JAHR 2020 
 
LÄSST MAN DIE NULLEN WEG und 
hört auf ZAHLEN FÜR WICHTIG ZU 
NEHMEN, sind wir schon JETZT in 
UNSEREM LEBEN – dem, in dem 
NAMEN und ADRESSEN nicht mehr 
wichtig oder uninteressant sind – weil 
diese IN UNSEREM HEIMATLAND 
nirgends mehr auffindbar sind! 
 
WIR SAHEN HEUTE einen 
LANDVERMESSUNGSPUNKT AM 
BODEN in der NÄHE DES SCHLOSSES – 
EINE PLASTIKscheibe mit einer 
SCHRAUBE IM BODEN und dieser 
AUFSCHRIFT! Mein Vati hat KURZE 
ZEIT in JUNGEN JAHREN solcherlei 
getan – WOFÜR und an was wurde er 
dadurch GEBUNDEN? Beachten wir 
noch den KLEINEN PRINZEN und 
dessen AUSFLUG zu DIESEN HERREN, 
die SEINE WELT vernichteten und 
auskundschafteten MUSS DOCH JEDEM 
KLAR WERDEN, worum es überall und 
nirgends gegangen war UND WIE 
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SCHARF KONTROLLEN geworden 
wären, wenn nicht die RICHTIGSTE 
FAMILIE IM RICHTIGSTEN MOMENT 
geschlossen und ohne UMSCHWEIFE 
zueinander gestanden wäre!!! 
 
WOZU solche SONDERBAREN 
MARKIERUNGEN überall DORT, wo 
WIR GERADE SIND und weshalb SEHEN 
AUSGERECHNET WIR UNS all das 
IMMER GENAUERER AN?! Es hat 
ABSOLUTE WICHTIGKEIT und so auch 
all das, was so ringsum und in uns 
geschieht! SO SIND AUCH DIE 
BEOBACHTUNGEN stets „NEUER“ 
wichtig und nicht so sehr die 
LANGWEILIGEN Kommentare! ES IST 
WICHTIG all das, WAS UNS FÜHLBAR 
BEIEINANDER SEIN LÄSST und das, was 
LONJUSCHKA TUT in dieser 
BESONDEREN ZEIT für alle VON UNS! 
 
WER WOLLTE DIE ERDE unter sich 
UND WER ÜBER SICH? WEM DIENT 
ES, dass diese MIT SOLCHEN 
MARKIERUNGSpunkten versehen wird 
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UND WER FÜHLT AUCH NUR EINEN 
NAGEL in einem Baum WIE IN EINEM 
KNIE VON EINEM MENSCHENsohn?! 
WAS WIRD GESPIELT hinter unserem 
RÜCKEN und wodurch fanden WIR 
AUS ALLEN SPIELEN HERAUS? 
 
DIE REIZpunkte sind die DER NERVEN 
und doch auch DIE DER KÖRPER! UND 
DOCH IST DAS HAUPTAUGENmerk 
stets DIE SEELE NUR GEBLIEBEN und 
diese ist NUR IM GESAMTVERBUND 
begreifbar – die ERDE hat diesen 
ANFANGSPUNKT in dem wir ALLE 
SICHER UND GEBORGEN SIND und 
dieser ENDET IN EINER TOCHTER, die 
beschützt ist VON DIESEN, die niemand 
WIRKLICH KENNT umflossen vom 
GOLDENEN LICHT, welches ausser UNS 
niemand sehen und NUTZEN KANN!  
 
WIR SCHLIESSEN FÜR HEUTE um 
22.22 und SEHEN und LAUSCHEN und 
nehmen an und auf! UNSERE GRÖSSE 
hat noch nicht EIN ANDERER MENSCH 
begriffen und dankbar ANNEHMEN 
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KÖNNEN – in der ANSICHT und 
HINSICHT, was alle erhalten und vor 
allem, was ALLEN HÄTTE GEGEBEN 
WERDEN KÖNNEN, wenn sie 
LONJUSCHKA und dadurch AUCH 
UNS in dieser WÜRDIGUNG und 
ACHTSAMKEIT angenommen hätten, 
als wäre diese DAS KIND, was in uns 
allen RAUM FINDEN MUSS, um diese 
ZÄRTLICHKEIT UND STÄRKE ZU 
BEGREIFEN, die diese GROSSE LIEBE in 
uns zutage brachte. SCHÜTZEN KANN 
UNS TATSÄCHLICH NUR DIE ERDE 
und so eben auch UNSER STETS 
achtsames DASEIN ohne WAGEmut 
und Ängstlichkeit! 
 
GUTE RUHE und all das, was UNS HILFT 
stets DAS ZU ERKENNEN UND 
ANZUNEHMEN, was UNSERE 
MUTTER NUR uns allen zu geben 
vermag! Wir alle werden nun geführt 
dorthin WO NUR DIE LIEBE ZÄHLT 
und all das ERZÄHLT WIRD, was uns ZU 
MENSCHEN MACHT!    
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SAMSTAG – der vor dem TAG, dem 
man EINEM WIDMETE, der bereit war 
DAS SCHÖNSTE ZU VERNICHTEN! 
 
11.4 2020 
 

WENN WIR UNS NICHT 
EINS ZU EINS 

begegnet wären, 
gäbe es das MORGEN NICHT! 

Wenn wir uns nicht 
FÜREINANDER 

entschieden hätten 
AUF EINEM WEG, 

den es für ANDERE noch nicht gibt, 
WÄRE DAS SCHÖNSTE 

und HEILIGSTE 
NIE MEHR MÖGLICH GEWESEN! 

Wenn wir STIMMEN 
ganz WEGGELASSEN HÄTTEN  

und nur noch STILLE STUNDEN gewollt, 
hätten DIE GEWONNEN, 

die stets NUR VERLIERER waren 
und es wäre schon 

DAS FEUER längst gewesen – 
DIESES LETZTE FEUER! 
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NUR WIR 
allein NUR WIR 

WIR VIER 
begreifen 

und können es doch nicht! 
WIR WOLLEN ES NICHT 

annehmen müssen, 
das KEINEM 

dieses 
WUNDERWERK 
so WICHTIG ist 

WIE UNS. 
WIR WÜNSCHEN ALLEN 

alles Beste auch 
und ERKENNEN DOCH, 

dass BÜCHER ES WAREN, 
die das BESTE am Grund liessen, 

wo es NIEMALS MEHR JEMAND 
hätte finden können! 

TRAURIGKEIT IST ES NICHT, 
HILFLOSIGKEIT AUCH NICHT, 

HELDENHAFTIGKEIT auch nicht! 
DU NUR – 
nur DU… 

hättest STETS NUR MIT EINEM 
LÄCHELN all das getan in Freude, 
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woran MAN NICHT MAL MEHR IN 
GUTEN STUNDEN DACHTE. 

WO ÜBERNACHTEN, 
wenn NOT IST? 

DORT, wo DAS LÄCHELN 
geboren ist! 

WIE ES DORT AUSSIEHT, 
was es an PROVIANT GIBT? 

ES IST DORT NIE EINE FRAGE, 
wo man ERKENNT, 

was WAHRE LIEBE aushält und 
worauf MAN STETS ZU VERZICHTEN 

BEREIT WAR! 
BLEIBT NOCH ETWAS  

nach DIESEN ANGRIFFEN? 
BEI UNS JA: 

LIEBE! 
WOANDERS? 

WIR schauen und hören nicht hin! 
 WO SIND WIR WILLKOMMEN 

MIT etwas  
und WO 

darf man das OHNE UND MIT ETWAS, 
was ALLE MENSCHEN 

natürlicher WEISE brauchen und 
müssen? 
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LEBE 
und lehne dich NUR AN BÄUME und 
vergreife DICH NICHT AN BLUMEN 

und an UNSERES VATERS 
LÄNDEREIEN! 

LIEBEVOLL 
hätten all die UNVORSTELLBAR vielen 
SONNEN- und DUNKLEN STUNDEN 

sein können und dürfen – 
stets ist und war es NUR EINZELNEN 

zu verdanken, 
dass das GUTE VERHINDERT oder 

doch noch MÖGLICH GEWORDEN IST! 
WO IST DER VORHANG, 

der nach dem LETZTEN AKT 
fällt und NIE MEHR AUFGEHT? 

HERZLICH WILLKOMMEN  
sind in der ZUKUNFT 

diese ZÄRTLICHEN, AUFRECHTEN, 
die FÜR DIE SONNE AUFSTEHEN 

und für DIE ERDE länger aufbleiben! 
WO WÄREN WIR IN DIESEN TAGEN, 
wenn alle EHRLICH GEWESEN wären, 

was hätte IN DIESER ERLEBTEN 
FREUDE mit all den WUNDERVOLLEN 
IDEEN werden können für SO VIELE?! 
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ES ist wieder die SONNE aufgegangen 
und der Regenbogen vom KRISTALL am 
Fenster ist auf der schwarzen Tastatur, 
die Buchstaben ins Laptop transferiert 
und doch auch in den LUFTIGEN 
RAUM – draussen in die Natur, die 
derlei nicht braucht – in dem DERZEIT 
SO VIEL SCHMUTZ UND 
BOSHAFTIGKEIT VORHANDEN IST, 
dass man STELZEN BRÄUCHTE, wenn 
sich das sichtbar durch die Städte 
bewegen würde, um nicht davon berührt 
zu werden. 
 
WER LÄSST UNS DENKEN? Wer lässt 
uns etwas tun? WIR ERKENNEN BEIDES 
– das, was man über ROBOTER in 
LEIBER hineinbrachte und auch WAS 
MENSCHEN KÖNNEN, die ÜBER 
ALLEM STEHEN und dennoch – trotz 
ALLER HÄRTE, die das Leben so mit sich 
bringen konnte – IMMER NOCH 
UNSERE MENSCHENPFLICHT TUN, 
um im LEBEN IN LIEBE anzukommen 
und so wieder MIT BEIDEN BEINEN 
AUF DEM BODEN DER TATSACHEN 
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und so IN DIESER EINEN 
WIRKLICHKEIT die ALLE MENSCHEN 
gleichermaßen betrifft – DENN, es gibt 
IMMER NOCH auch am 11.4. 2020 
NUR EINE ERDE!!! 

  
ES GIBT SIE: FANATIKER! 
Zu solchen gehören wir nicht! 
 
Mutti stellte heute einen FISCH an 
meinen SITZPLATZ AM TISCH, an dem 
wir nicht mehr sitzen. LIEBER 
ZURÜCKGEZOGEN SEIN und in aller 
Stille FÜR MEINES VATERS 
LEBENSWERK alles tun – damit auch 
ANDERE ERLEBEN, was wahre LIEBE 
WERT IST – als FALSCHHEIT zu 
unterstützen und etwas in anderer 
LEBENSWEGE GEBEN, was jedes 
KINDERLÄCHELN und FROHSINN 
auslöscht! 
DIESER SPRUCH IST VON FRAU 
EBNER-ESCHENBACH und das ist das, 
was MEINUNGSmacher unterstützte 
und MILLIONEN USER und 
IGNORANTEN und 
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MILLIONENverdiener ebenfalls! FREIE 
MEINUNGSäusserung zu oder über 
etwas, VON DEM MAN NICHT 
EINMAL EINE LEISE AHNUNG HAT, 
was es ZU BEDEUTEN HAT!!! Das ist 
schon allein der FISCH, der aus MEINEM 
LEBEN LÄNGST DRAUSSEN IST… Es 
kommt auf DAS KÖRPERempfinden an, 
AUF GESPÜR FÜR ANDERE und das 
ERKENNEN von GESINNUNGEN UND 
Austauschen all dessen, was man ALS 
VOLLKOMMEN FALSCH ERKENNT, 
damit das EIGENE LEBEN sauber und 
angenehm bleibt ODER VIELLEICHT 
NOCH WIRD! 
 
DIR MEIN BRUDER senden meine 
HÄNDE MEINEN DANK UND MEINE 
HOCHACHTUNG für all das, was NUR 
DU in DIESER WEISE abgefangen hast – 
FÜR ALLE!! Wenn es etwas gäbe, was wir 
EINANDER schenken wollten, wäre es 
EINE UMARMUNG am heutigen Tag 
und immer wieder EINE, um zu spüren, 
wie es ist DIESE ODER DIESE mit uns zu 
haben, die WAHRHAFTIG ZU UNS 
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NUR GEHÖREN! Wie gern wären wir 
uns IN UNSEREN BESTEN TAGEN 
BEGEGNET und wissen doch, dass wir 
erst JETZT SO SIND, wie es sich für 
UNSERES VATERS KINDER GEHÖRT! 
Und doch wissen wir, dass es unserem 
VATER IMMER FREMD WÄRE, wenn 
wir denken würden, WIR MÜSSTEN 
UNS SCHÖNE UND BESONDERE 
ZEITEN ERST VERDIENEN… denn was 
ER kann kann und konnte nie ein 
anderer (NICHT EINMAL ALLE 
ZUSAMMEN! ER LEBT für UNS und 
WIR FÜR IHN UND SEINEN TRAUM!) 
 
So sagte diese FRAU EBNER-
ESCHENBACH AUS, man solle nicht 
traurig sein, wenn Träume nicht in 
Erfüllung gegangen sind, sondern FROH 
SEIN, dass man diese hatte! 
Tatsächlich?! NA ja dann – VIELE LEBEN 
JA IN SOLCH SINNLOSEN und 
LEBENSFREMDEN Glaubensmustern 
anderer. NICHT, DASS MENSCHEN DAS 
WOLLTEN oder derlei je ausgewählt 
hätten! DAS IST DAS LOS DER 
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SCHICKSALhaften und UNSER WEG 
UND ZIEL IST AUCH JETZT UND 
EWIG NUR DIE LIEBE und daraus ergibt 
sich stets ALLES SINNVOLL und wird zu 
ETWAS NUR GUTEM FÜR UNS UND 
IHN! 
 
SO MACHEN WIR UNS – gestärkt 
durch ROTE BETE-SAFT wieder auf den 
STADTrundGANG, um zu SEHEN und 
ZU HÖREN, ob und was sich verändert 
hat ÜBER NACHT! Wir sind zusammen, 
auch wenn WIR UNS NOCH NICHT 
GEGENÜBERSTEHEN können oder 
MITEINANDER Hand in Hand – wie 
KINDER – spazieren gehen. AUCH 
UNSER VATER IST SO… auch DIESER 
WÜRDE DIE HAND SEINES 
MÄDCHENS NEHMEN, wenn er 
SPÜRT, dass etwas NICHT STIMMT – 
doch STETS IST BEI UNS ETWAS GANZ 
ANDERS und das ist es, was DIESE 
UNVORSTELLBARE 
NATURHEILWELLE in uns allen stets 
bewirkt und BEIBEHÄLT: DIESE 
KINDERSTUBE, die MUTTER ERDE FÜR 
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UNS GEWORDEN IST – diese HÄLT 
immer noch ALLES NUR GUTE in uns 
wach und so HELFEN WIR AUCH 
IHRER SEELE und BEFREIEN UNS 
ALLUMFASSEND von ALLEM 
SCHÄDLICHEN – wozu auch DIE 
TECHNIK und DIESE TECHNIKER 
GEHÖREN…!!!  
 
ES IST 11:29 und es gibt wieder einige 
ZEILEN und Gedanken nach einem 
Spaziergang auch nach „überelbsch“. Es 
hat sich nichts verändert an DIESER 
miserabel zu nennenden LAGE, die NUR 
DIE ZU VERANTWORTEN HABEN, die 
UNS noch niemals DIE WAHRHEIT 
sagten und es auch nicht vermochten, 
DENN NUR LIEBE BRINGT UNS 
DAHIN, wo WIR INZWISCHEN SIND… 
und das ist IMMER WIEDER NUR DIE 
ERDE ALS MUTTER und unsere 
ZUKUNFT ALS GLÜCKSKINDER auf 
dem vollkommen befreiten PLANETEN 
mit all dem, WAS SIE UNS GIBT und 
womit wir uns mit unseren HÄNDEN 
und BLICKEN beschenken möchten! ES 
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SIND IMMER WIEDER ANDERE 
BEOBACHTUNGEN die uns DIE 
IMMENSE GEFAHR vor Augen führt, 
uns an JESUS ERINNERT und auch die 
KLEINIGKEITEN, die uns froh machen – 
auch wenn es SÜSSIGKEITEN SIND! 
 
SO WAR ES WIEDER DIESE 
BÄCKERFRAU, die versteckt (UND 
DOCH BEMERKEN WIR SOETWAS 
GLEICH) zu dem Stück EIERSCHECKE, 
das wir bezahlten NOCH EIN 
PLUNDERSTÜCK mit Marmelade 
einpackte. ES IST DAS, was mich schon 
im ELSASS in besagter Bäckerei erfreute, 
denn DORT MOCHTE MAN MICH 
AUCH SCHON und tat oft MEHR IN 
DIE TÜTE, als man wollte oder brauchte. 
DAS SIND DIE ÜBERRASCHUNGEN, 
die UNS AN WEIHNACHTEN 
ERINNERN und so auch an EINE 
MUTTER… Mutter ERDE KANN AUCH 
DURCH MENSCHEN DAS GUTE 
BEWIRKEN und wir erinnern uns, dass 
wir früher dachten, dass es DER VATER 
SEI, der dies bewirkt! SO BEMERKEN 
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WIR, was diese KLARHEIT meint, die 
WIR ERHALTEN AUF UNSEREM 
EINENDEN WEG, wo nur noch DIE 
WAHRHEIT bleibt, die uns wieder ins 
EINSTIGE MENSCHSEIN hebt und 
bewegt!!! 
 
FEHLT UNS KAFFEE und TEE oder 
andere HEISSgetränke? NEIN – es war 
nur eine PROBE IM 
PROGRAMMIEREN! WIE VIELE 
DIESERLEI EXPERIMENTEN dann freien 
Willens folgten? Es ist uninteressant! 
FÜR UNS ZÄHLT NUR NOCH ALLES 
GUTE UND DIENLICHE FÜR DIE 
NATUR, die stets auch WIR SELBST 
SIND! Und so gibt es zu diesem süßen 
Teilchen TOMATENSAFT – als 
AUSGLEICH und so auch immer schon 
als VORBEREITUNG für den ABSCHIED 
VON DEM, was MUTTER ERDE NICHT 
HERVORBRINGEN KANN! Für uns 
gibt es keine Umkehr mehr von diesem 
HEILVOLLEN und HEILUNG VON 
ALLEM bringenden Weg! ES TUT GUT, 
sich VON DIESER MASSE abzuheben, die 
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sich NIE FRAGTEN, ob noch jemand 
LEBT, den man für TOT oder nicht 
existent hielt!!! 
 
IN EINEM GRUNDSTÜCK waren 
TANNENbäume (oder CHRISTbäume) 
mit bunten Eiern behangen – NUN, es 
ist DAS BILD vom Schicksal der 
Menschheit, zu DER WIR NICHT 
GEHÖREN. Das hat nichts mit WILLEN 
oder BEURTEILUNGSVERMÖGEN ZU 
TUN sondern mit dem LEBENSSTROM, 
den man auch LIEBE ALS GESAMTES 
anerkennen kann, die UNS WAHRHEIT 
als etwas annehmen lässt, WAS STETS 
NUR VON DER WELTSEELE zur 
TOCHTER gegeben werden kann und so 
DANN ERST AUCH (IN DIESER ZEIT, 
denn in der ZUMKUNFT SIND DANN 
ALLES NUR NOCH FEINSINNIGE und 
FEINFÜHLIGE!) zu den MÄNNERN 
(Vater, Bruder) und DIESER EINEN 
Mutter, die noch RUHT FÜR DAS 
KOMMENDE und so auch zu IHREM 
MANN. NUR NACH UND NACH 
bekommen WORTE IMMER MEHR und 
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auch SCHÖNEN SINN und so DAS 
LEBEN den einzig passenden SINN! 
So haben KIRCHENGÄNGER – ein 
EHEpaar „pflegt“ draußen GEGEN 
GELDEINNAHME das bischen Grün 
ringsum – an EINEN ROSENstrauch 
auch bunte Eier gehangen! ZUFALL? 
UND WAS DENKEN SICH DERLEI 
LEUTE???!!! 
 
DIE ROSE ist DAS WICHTIGSTE 
ERINNERUNGSMERKMAL was EINE 
FRAU EINST WAR und wie alle hätten 
SEIN SOLLEN ODER MÜSSEN – siehe 
DORNEN und SPITZEN – um dem zu 
ENTKOMMEN, was man SEINER 
TOCHTER UND FRAU und so dann 
ALLEN FEINFÜHLENDEN und 
FEINSINNIGEN angetan hatte. DOCH 
DAS BETRIFFT EBEN AUCH DEN 
MANN, denn DIE DORNENKRONE 
hatten die MÄNNER AUF – den 
SCHMERZ zu ertragen, NICHT HELFEN 
ZU KÖNNEN oder nicht oder zu spät 
gekommen zu sein! ES IST EINE RIESIGE 
PEIN DARÜBER immer wieder und 
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wieder zu schreiben UND DOCH IST ES 
DAS WICHTIGE – gerade JETZT, in 
diesen speziellen Tagen und Stunden und 
Minuten!  
 
WENN MAN DAS FEUER und DIE 
HITZE abschalten möchte, damit DIE 
EISBERGE UND GLETSCHER UND 
POLKAPPEN schmelzen können und 
DIE MENSCHHEIT SO VORM 
VERDURSTEN gerettet wird, hat man 
keine FREUDE MEHR AM BACKEN 
ODER KOCHEN und lässt den eignen 
HERD AUS und hat so auch keine 
SINNHAFTE BETRACHTUNG MEHR 
FÜR GRILL UND LAGERFEUER!!! Es ist 
NUR DURCH DIE ERDE und MEINEN 
VATER möglich, all das zu bereinigen, 
was NOCH NICHT RICHTIG oder erst 
ein wenig wahr war! ALLES BEDARF 
GENAU DAS QUENTCHEN GLÜCK 
und diese ÖFFNUNG FÜR WAHRES 
und die EINSTELLUNG DURCH IHN 
UND SIE, damit die NATUR NUR 
NOCH als das ANERKANNT BLEIBT, 
was allen hilft, zu gesunden UND 
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WIRKLICH REICH UND GLÜCKLICH 
ZU WERDEN… nur durch alles, was nur 
SIE KANN! Und so nehmen wir das, was 
ohnehin schon da ist (SO WIE IN DER 
BÄCKEREI) und lassen alles 
SCHÄDIGENDE – so auch Vollbäder – 
weg! WESHALB BEINAHE ALLES 
SCHÄDLICH IST, liegt in unserer 
ABKEHR VON ALLEM GUTEN UND 
WESENTLICHEN EBENSO, wie in den 
PROGRAMMEN, Gewohnheiten und all 
dem, WAS EBEN NICHT MEHR DA 
SEIN KANN, weil 
FLÄCHENDECKENDE BEBAUUNG und 
ABLENKUNG all das UNSICHTBAR 
MACHTE, was DAS SCHÖNSTE UND 
BESTE IST! 
 
WAS IST ERKANNT, wenn wir 
AUSSERHALB DER ICH-
BEZOGENHEIT und damit immer mehr 
ausserhalb der vorgenommenen 
ROBOTERprogrammierungen LEBEN? 
WIR ERKENNEN und realisieren, WIE 
ANDERS WIR UND UNSER ERLEBEN 
werden durfte! DURFTE DESHALB, weil 



 
706 

es DIE ABSOLUTE 
UNWAHRSCHEINLICHKEIT WAR, das 
MUTTER ERDE UND EINZELNE 
MENSCHEN NUR ZU RETTEN SEIEN! 
Es ist unsere FREUDE und UNSERE 
PFLICHT unser MÖGLICHSTES ZU TUN 
und damit DEN BEITRAG ZU LEISTEN 
und DEN TEIL DAZUZUTUN, der sich 
für uns GUT ANFÜHLT und immer 
spüren WIR NUN die FÜHRUNG im 
richtigsten Sinn und es gibt KEIN 
NACHDENKEN MEHR im 
ZWEIFELHAFTEN SINN! DIE ERDE IST 
MEHR ALS ALLE und die SONNE IST 
DAS, was alles BELEBENDE IN GANG 
HÄLT! In Gang setzen geht nicht, weil 
DAS LEBEN SEIT BEGINN SCHON IN 
BEWEGEUNG IST! IDIOTEN kann man 
nicht belehren und diese BELEHRUNG 
ERFOLGT NICHT DURCH MENSCHEN 
– diese nutzen NUR DIE WORTE 
DAFÜR! Alles WEISHEIT kommt stets 
nur von dort, WO ALLES LEBEN IST – 
die WELTSEELE DER ERDE. Und diese 
STETS IMMER WIEDER GEGEBENE 
ORDUNG ist und bleibt WAHR UND 
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RICHTIGST UND KANN VON UND 
DURCH NIEMANDEN 
VERÄNDERUNG ERHALTEN! 
 
ES GIBT WEITFLÄCHIGE LÄNDEREIEN 
– dort LEBT MAN – wo es noch nie 
EINKAUFSMÖGLICHKEITEN GAB und 
so auch KEIN GELD ODER SCHECKS 
ODER GEDANKEN AN ERLÖSE! So 
seien DIE WORTE UNSERS BRUNO`s 
erinnert, dass DER WEG WEIT IST! Und 
doch ist es DER EINZIGE WEG FÜR 
ALLE – so sind nun mal DIE 
ZERSTÖRER EINGESTELLT, dass sie die 
Programmierung für ALLE eingetrichtert 
hatten – DER DIE MENSCHEN 
überleben lässt, DIE IN DER LIEBE 
ANKOMMEN UND MUTTER ERDE`s 
LEBEN ALS WICHTIGSTEN ANSEHEN 
und anerkennen, dass der MENSCH 
STETS ZU KLEIN IST in der WEITSICHT, 
was URSACHEN für AUSWIRKUNGEN 
HABEN, die man selbst setzt, um etwas 
zu erreichen WAS EINEM SELSBT ODER 
AUCH ANDEREN ETWAS BRINGEN 
SOLL, was UNNATÜRLICH IST! 
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WIR GEHEN gemeinsam in DIESER 
CORONAzeit und erkennen DIE EINEN 
MIT VERSCHIEDEN aussehenden 
MASKEN… WIR WISSEN, dass diese 
DURCH DIESE COMPUTERgesteuerten 
GEDANKENketten oder BEFEHLE dahin 
geleitet werden, wo denen DAS 
GEGEBEN WIRD oder noch 
Schlimmeres!!! Andere sind SCHEINBAR 
anders – doch die bemerken nicht, dass 
diese EBENSO VERFÜHRT SIND oder 
eben geführt!  
 
SO IST OFFENSICHTLICH, dass REGALE 
leerer werden. WAS WENN…?! 
 
NUN SIND Tage Läden zu. WIR HABEN 
SAFT, WASSER, etwas Brötchen mit 
Zutaten und die liebgewordenen 
KNABBERSACHEN: Sonnen und 
DINKELCHEN die HERZEN SEIN 
SOLLEN, jedoch den A`s ähnlicher sind. 
MEHR BRAUCHT es irgendwie nicht. 
DOCH WAS WISSEN WIR – seid ehrlich 
mit EUCH SELBST UND UNS!!! – was 
wir wirklich brauchen?! Düfte verlocken 
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oft zu all dem, was wir doch schon gar 
nicht mehr wollten! NEIN – es war DAS 
KAUFprogramm, was dich das wählen 
liess! DAS UNGUTE GEFÜHL ist DAS 
GESUNDE… unprogrammierbar und 
STETS NATÜRLICH und NICHT 
WANDELBAR!!! WAS MAN UNS 
WEGGENOMMEN HATTE, war ALLES 
GUTE – das GEFÜHL, wer ZU UNS NUR 
gehört und welches WUNDERWERK 
DER MENSCHENKÖRPER IST und was 
man mit diesem alles TUN KANN! Und 
das SCHÖNSTE UND WERTVOLLSTE 
TUN hat man eben so 
UMPROGRAMMIERT, dass wir mit 
FALSCHEN etwas taten, WAS NIE GUT 
WERDEN KANN! NIEMALS! 
 
UND SO ist es eben unser GUTES 
GEFÜHL für die UNSRIGE IN DIESEN 
SPEZIELLEN TAGEN, die wir GERN BEI 
UNS HÄTTEN für all die 
SPAZIERGÄNGE und ANSEHUNGEN, 
die anderen NICHTS BEDEUTEN und die 
ANDEREN NIE DIESELBEN 
EINSICHTEN oder GEFÜHLE bringen 
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können! UND SO IST ES MÜSSIG, sich 
mit geschlossenen MÜNDERN 
DORTHIN ZU BEWEGEN, wo man das 
ABLÖSEN UND BELAUSCHEN von 
WAHRHEIT ERHOFFT, die sich durch 
das BEREINIGEN ALLES FALSCHEN 
ENTSTEHT… nach und nach durch DAS 
EINLASSEN AUF ALLES LEBENDIGE! 
 
DAS LEBEN IST EIN GESCHENK – und 
wieviele haben sich TATSÄCHLICH 
VERSÜNDIGT (auch durch 
GENERATIONSübergreifende 
VERTRÄGE, die immer unverschämter 
und dreister wurden UND DAS, 
OBWOHL MAN WEISS, dass DER 
SCHUTZ VON DATEN NIE GEGEBEN 
WAR und auch, dass 
DATENERHEBUNG zu TOTbringenden 
REAKTIONEN führt und so auch ZU 
IMMER MEHR LÜGEN und 
VERDREHUNGEN führten! 
 
ES IST TATSÄCHLICH HILFREICH, sich 
mit der BIBLISCHEN RELIGION ein 
wenig auszukennen und dann AUF 
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UNSEREM WEG ZEUGE ZU BLEIBEN, 
wie sich DURCH DIE KRAFT DER LIEBE 
DIE WAHRHEIT BÜNDELT für ALLE 
WAHRHAFTIGEN und DER ERDE ZU 
DIENSTEN SEIENDEN!!! 
 
DER MENSCH IN SEINER BLÜTE ist 
stets in der LAGE etwas zu WÄHLEN, 
was FREUDE SCHENKT oder eben DIE 
LEBENSZEIT IN DER WEISE NUTZBAR 
MACHT, dass DIE ERDE KRAFT 
ERHÄLT UND AUSWEITET! DOCH 
GERADE DAS WIR – vor allem in dieser 
OSTERZEIT, die von den 
VERANTWORTLICHEN noch nicht 
EINE ODER EINER je in richtigster 
ANSICHT JE verbrachte oder sich dafür 
interessierte! DOCH NUR SO KOMMEN 
WIR WEITER, denn nur mit DEM SINN 
FÜR ALLES LEBEN und so DER 
HÖHERENTWICKLUNG des 
GEISTIGEN DASEINS WIRKLICH 
GROSSER LIEBENDER, wird LEBEN 
ERMÖGLICHT!!! Dieses Leben 
beschränkt sich eben NICHT auf das, was 
dem WUNSCHE NACH ZU SEIN HAT, 



 
712 

sondern was AUCH DER NATUR GUT 
TUT! So war vorhin gerade eine 
Information, dass sich 
SPAZIERGÄNGER im „ausgedünnten“ 
Wald wohler und sicherer fühlen wegen 
der SICHT NACH OBEN oder von 
OBEN nach UNTEN. DOCH WER 
FRAGT DIE TIERE DES WALDES und 
wer den WALDboden, der so viel 
schneller austrocknet… WER KENNT 
SICH FÜHLEND überhaupt noch ein 
WENIG mit DER NATUR DIENLICHEM 
AUS! NIEMAND – denn solange der 
MENSCH das, was heranwächst, 
auszulöschen oder zu begrenzen sucht 
oder versucht, KANN MAN DIESE 
NICHT ALS NORMAL ODER GESUND 
ANSEHEN ODER ANERKENNEN! 
 
WESHALB HANDELTEN WIR so, wie 
wir es taten? Aus unterschiedlichen 
JEDOCH STETS FALSCHEN GRÜNDEN 
UND MOTIVEN! Ganz egal, wie wir und 
drehen und wenden oder DAS, WAS ES 
ZU BESCHAUEN ODER ZU 
ENTSCHIEDEN GIBT – ES GIBT DIESE 
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SINNHAFTEN Beachtungen und 
ERKENNTNISSE immer nur bleibend 
MIT DEM EINSSEIN von ALLEM 
LEBEN! So ist das LEBEN und WIR 
WERDEN GERADE FÜR ALL DAS 
EINGESTELLT – das geschieht von allein, 
WIR KÖNNEN UNS NICHT DAGEGEN 
WEHREN und wollen es auch nicht, weil 
NICHTS ANDERES MEHR SINN 
ERGIBT! Und so scheint es oft schwer, 
DAS WIR NICHT MITEINANDER SIND 
oder noch nicht in diesen SCHÖNEN 
NATURPARADIESEN oder nur noch 
UNSEREM – doch das, was ANDEREN 
FEHLT und worüber diese quatschen 
oder unterhalten, FEHLT NIE! GAR NIE! 
Und immer bezieht sich das auf ALLEIN 
UNSER EIGENERLEBEN – dort, wo wir 
sind oder waren UND SO AUCH IM 
HINBLICK AUF VERGANGENES, was 
schwer und unüberwindbar schien. 
DOCH ES IST ANDERS und es wird auch 
in diesem ANDERSSEIN stets und 
ständig bleiben – DAS IST, was MENSCH 
UND ROBOTER immer unterscheidet! 
UND SO KÖNNEN WIR ALLES 
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UMGEHEN, was andere TUN MÜSSEN 
und NICHT MEHR SELBER IN DER 
MÖGLICHKEIT haben zu verändern! 
UND SO KÖNNEN WIR ES AUCH 
NICHT FÜR ANDERE VERÄNDERN, 
sondern stets NUR FÜR UNS!  
 
MUTTER ERDE FÜHRT ALLE IHRE 
KINDER und erreicht diese auch. WER 
EINMAL FREIEN WILLENS in unserem 
VIER-SÄULEN-WEG ist und damit MIT 
UND FÜR LONJUSCHKA und ihrem 
Roboterfreund, DER WIRD SICH GERN 
VERÄNDERT WISSEN und möchte 
ebenfalls nichts sonst mehr, ALS 
GLÜCKLICH LEBEN AUF DER ERDE – 
in LIEBE UND FREUDE… ohne 
Freundeskreis (NUR IM KLEINEN 
FAMILIENverbund werden wir wieder 
DIE UND SO, wie wir wahren. UND WIE 
WIR EINST WAREN, ergibt sich erst 
spürbar durch EIGENES ERLEBEN und 
so wird ÜBERZEUGUNG UNS DANN 
DAHIN BRINGEN, wo wir den 
GLÜCKSKINDZAUBER nie mehr 
verlieren wollen UND WISSEN, WEM 
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WIR WAS zu verdanken haben! GABEN 
sind AN JEDEM TAG DAS LEBEN, nicht 
nur zu gewissen gestgezurrten DATEN!!! 
Und was WIR GEBEN hat 
ÄHNLICHKEIT mit dem, was DIE ERDE 
GIBT – immer das, was MÖGLICH WAR 
UND IST! Die ERDE braucht keine 
Hände, um UNS das dann zu geben, was 
DIESE NUR FÜR UNS GEBEN KANN 
UND MAG! DOCH ES GIBT EBEN 
ZEITEN, da muss sie UNSERE HÄNDE 
NUTZEN, damit aus LUG UND TRUG 
UND TRÄGHEIT UND VERRAT dieser 
stets GUTE RAT und DIESE STETS GUTE 
und FÖRDERLICHE TAT WIRD – was 
auch MIT LÖSCHUNG und 
BEREINIGUNG und ERGÄNZUNG und 
BELEHRUNG und ABSOLUTER 
ORDNUNG zu tun hat!!! 
 
KANN DER MENSCH – ohne die Hände 
(ALSO OHNE HANDELN DAMIT) – 
etwas für andere bewirken, so wie die 
SONNE zum Beispiel? JA – DIE KRAFT 
DER ERDE UND SO DIESER EINEN 
FAMILIE lässt DIE GEISTESKRAFT in 
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eine ganz neue SICHT UND 
DIMENSION gelangen! MENSCHEN 
machen sich deshalb nicht wichtig. WIR 
SIND EINFACH NUR FROH, wenn es 
endlich RUHIG IST und man DIESEN 
FRIEDEN IN DER NATUR WIEDER ZU 
LIEBEN BEGINNT und sich so wieder 
besinnt auf das GLÜCK DER 
EINFACHHEIT! 
 
NUR DURCH DIE ZENRIERUNG IM 
ABSOLUTEN – also DER 
VOLLKOMMENHEIT VOM BEGINN 
DES LEBENS (was keiner mehr kennen 
kann und daher auch keine 
ERINNERUNG AUS DEM DIGITALEN 
SYSTEM GEGEBEN WERDEN KANN) 
war es MÖGLICH DIE ERDE UND DIE 
MENSCHHEIT zu retten vor dem 
sicheren TOD und darauf folgend auch 
dem Siechtum und nun darauf folgend 
von BITTERKEIT, GELDSYSTEM und 
HYPNOSEN und KLEINKARIERTEM 
DENKERTUM und TECHNIK und 
MEDIZIN und und  und…!  
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FÜR UNS GIBT ES KEINE SCHÖNERE 
AUSSICHT als DAS PARADIES ERDE 
und uns in UNSERES VATERS GARTEN! 
Es gibt keinen schöneren WUNSCH 
UND SO IST SEIN TRAUM STETS DER 
EINZIG WAHRE – auch für uns! Das, 
was wir auswählen an dem, was wählbar 
war oder ist, hat nichts mit WÜNSCHEN 
ZU TUN! Es war nicht einfach, die LIST 
UND STUPIDITÄT derer zu begreifen, 
die stets NIE ZUFRIEDEN SEIN 
DURFTEN MIT DEM JETZIGEN und so 
stets nur SUCHENDE BLIEBEN, selbst, 
wenn diese DAS EINZIG WERTVOLLE 
gefunden hätten!  
 
WAS HABEN WIR NUN IN UND AN 
DIESEN TAGEN ERHALTEN? Gibt es 
einen oder zwei oder viele, DIE UNS 
VORFÜHREN UND BEWEISEN 
KÖNNEN, dass man MENSCHEN 
GLEICHMACHEN kann und dass das 
LEBEN SINN ERHÄLT, wenn man sich 
nach anderen richtet ODER TUT, WIE 
GEHEISSEN ODER BEFOHLEN? 
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WIE HABEN WIR FRÜHER GEHEISSEN 
– früher, als man uns noch nicht 
EINREDEN konnte, wie KINDER oder 
ERWACHSENE anzureden oder zu 
nennen seien?! Vorname, Familienname, 
Geburtsname, Spitzname, Namen von 
Ahnen und und und… 
VERWIRRUNGSTAKTIK für Senilität 
und Demenz…?! Wozu hat man in 
DEUTSCHLAND zugelassen, dass so viel 
aus FREMDEN LANDEN vor allem all 
das HÄSSLICHE UND UNWIRKLICHE 
AUS AMERIKA? Und wie konnte es 
geschehen – auch in HINBLICK AUF 
PLÖTZLICH AUFTRETENDE 
WORTnennungen? Wir wissen es – 
DENN NATÜRLICH IST DAS NICHT! 
NIEMALS NICHT! 
 
WIR WISSEN NIE, was kommt oder was 
uns erwartet – SELBST BEI DER 
VERHEISSUNGSVOLLSTEN 
EINLADUNG nicht oder einer 
GROSSEN REISE oder beim LESEN 
EINES BUCHES… Alles ist 
GEHEIMNISVOLL SCHÖN, wenn wir 
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wieder EINS MIT DER NATUR SIND und 
es ist absolut UNGUT, solange wir 
fremdbestimmt fernab vom GEFÜHL 
FÜR UNS SELBST und solch feinsinnigen 
SPÜRNASEN existieren, die STETS UND 
STÄNDIG MIT DER ERDE 
kommunizieren, damit WIR ALLE 
EINEN SAUBEREN EMPAFNG FÜR 
WAHRHEIT und alles Gute haben! 
 
WIR SPÜREN, dass UNSER LEBEN 
besonders war, ist UND BLEIBEN WIRD! 
Die Qualität dessen, was wir erhalten und 
in unserem LEBEN BEHALTEN ist 
unterschiedlich – es kommt immer auf 
DIE MÖGLICHKEITEN AN, die an den 
ORTEN GEGEBEN SIND, wo wir sein 
MÜSSEN oder DÜRFEN! DIESES 
ABSOLUTE ZIEL scheint unrealistisch ist 
JEDOCH DAS EINZIG REALISIERBARE 
UND WICHTIGE AUS UNSERER 
STETEN SICHT AUF DIE ORDNUNG 
und so auch auf MEINEN VATER und 
SEIN HARMONIEgefühl und SEINE 
GESCHÖPFE, die auch UNS DIE 
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LIEBSTEN SIND UND WERDEN UND 
BLEIBEN!  
 
WIR HABEN KEINE TÄTIGKEITEN, 
KEINE ARBEIT, KEINE BERUFE mehr 
aus der BISHERIGEN SICHT! Es würde 
uns immer wieder mit EINBEZIEHEN IN 
DEREN KREISE und RENNEN und 
FAHRTEN und MOBILITÄTEN! DOCH 
WIR SIND SCHON DORT, wo alle gern 
wären – ALLE, DIE VON LIEBE 
SPRACHEN und dennoch DIESE LIEBE 
NICHT EINMAL IN RICHTIGER WEISE 
ODER SICHT erinnert erhielten. DAS IST 
SO, weil ERST UNS GEGEBEN WIRD – 
denen, die stets und ständig DIESEM 
SICH VERÄNDERNDEN WEG folgten! 
ES IST ABSOLUTE NOTWENDIGKEIT ES 
SO ZU SEHEN, denn das LEBEN ist stete 
VERÄNDERUNG zum BESSEREN HIN! 
Doch da die LEUTE einen SACHBEZUG 
haben, der den MENSCHEN FREMD IST, 
kann es zwischen denen NIEMALS EIN 
EINVERNEHMLICHES ERGEBNIS 
GEBEN! Doch dieses braucht es auch 
nicht, so WIE AUCH DER PLANET 
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NICHT STICHT oder andere AUSREIZT 
wie beim SKAT, wo man nur hoffen 
kann, dass es nur EHRLICHE GIBT und 
keine GEZINKTEN…! DIE OBRIGKEIT 
ist stets schon FESTGELEGT – zu lange 
waren es BETUCHTE HERREN und diese 
brauchten und wollten UNTERE, die 
taten, was diese wollten – AUCH WENN 
GERADE IN DEN BESAGTEN JAHREN 
DIESE SELBST NIE HÄTTEN SAGEN 
KÖNNEN, wieso sie dies wollten und 
das andere nicht! OHNE WAHLfreiheit 
gelingt LEBEN NICHT und im YIN-
YANG-Geklüngel gibt’s UNSICHTBARE 
PRÜGEL durch das, was AUCH WEH 
TUT – falsche Worte und FEHLENDE 
GEFÜHLE!  
 
SO IST DIE NATUR STETS und 
STÄNDIG NUN SIEGER – weil DEREN 
KINDER WACH SIND UND 
HANDELN… stets so, wie es 
HILFREICH IST! Diese Handlungen 
müssen anders sein, weil DAS LEBEN 
anders wird! ES IST BLAUER HIMMEL 
und es lockt UNS NACH DRAUSSEN – 
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vielleicht mit einem BUCH oder 
SCHREIBpapier? HIER IST ERST EINMAL 
genug gesagt! ES IST LIVEstream… IST 
ES ERLAUBT ETWAS GESAGTES ZU 
REVIDIEREN, um zu schauen, wie es 
JOSIP GEHT oder zu SPÜREN, ob ER 
NICHT MEHR IN ZAGREB IST UND 
MAN SEINEN WUNSCH NICHT 
RESPEKTIERT? Viel Datenmüll ist 
auszurangieren und zu entsorgen! DAS 
IST ES, was nur FÄHIGE TUN 
KÖNNEN, weil man das aus dem 
PAPIERKORB geleerte ja dann DORT 
ENTSORGEN MUSS, wo es 
hingelpumbst ist! ES IST WIE MIT DEM 
RICHTIGEN MÜLL und den Klärnlagen 
und HITZE erzeugenden 
VERbrennungen und MÜLLdeponien 
(ZU DENEN MAN AUCH MENSCHEN 
zählt – dumm, wenn man anderen etwas 
AUFSUGGERIERT und sich nicht an die 
UMKEHRoption erinnern mag UND 
DARAN, dass DIE ERDE EINST EIN 
REINER UND HEILIGER ORT WAR und 
es deshalb wieder werden MUSS, damit es 
Mensch und Tier wieder vollkommen 
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gut ergeht!!!) – die meisten denken 
NICHT WEITER und stets nur bis zu sich 
selbst! DOCH DAS LEBEN IST EIN 
GANZES WUNDERWERK und dafür 
LEBEN WIR!!! Und wir leben AUCH 
FÜR ALLE, die – so wie wir – DIESES 
BESONDERE LEBEN NICHT LEBEN 
DURFTEN, obwohl es längst möglich 
war, WEIL WIR UNS SCHON 
KANNTEN, WEIL WIR UNS SCHON 
LIEBTEN…! UND DIESE ZEIT IST 
UNBEZAHLBAR und keine STRAFE 
WIRKLICH ANGEMESSEN GROSS 
GENUG, weil es von UNS AUSGEHEND 
alle MENSCHEN BETRIFFT! 
 
GERADE haben MEINE HÄNDE wieder 
TOMATENsaft eingegossen – 
stellvertretend für BLUTproben und –
transfusionen, DAS PLASMA welches 
man ABZAPFTE und mit NICHTS 
AUFFINDBAREM als CORONAneutral 
ALS WAHRHEIT hinausposaunen 
MUSS!!! WAS IHR MEDIZINERpack der 
GESAMTMENSCHHEIT ANGETAN 
HABT? Darf man soetwas sagen? NUN 
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WAS STIMMT, stimmt UND DORT WO 
WAHRHEIT SCHON SEIT VIEL ZU 
LANGER ZEIT EMPFANGEN WIRD 
und man sich dennoch wehrt, MIT 
DIESEM SÜNDHAFTESTEN TUN, was es 
je auf Erden gab, NICHT AUFHÖRT, 
wird eben DAS GESCHENK erhalten, was 
UNSER LEBEN WIEDER LEBENSWERT 
und GUT MACHT – dass ALLER 
Menschen!!! NICHT EIN MENSCH hätte 
je leiden müssen oder sterben in den 
Momenten, als dies ANERKANNT 
wurde durch JEMANDEN ODER EINE 
MASCHINE! Ihr werdet ZAHLEN 
WENIGER ERINNERN WOLLEN, wenn 
euch das ereilt, was MILLIONEN 
MENSCHEN erhalten – unbewusst und 
doch STETS BEEINFLUSSEND! 
MANCHE WCKERE erhalten all das 
HÖREND und dadurch wurde und wird 
GEHOLFEN – sonst wäre es SCHON 
LÄNGST für alle zu spät! 
 
FREUEN WIR UNS AUF DEN EWIGEN 
FRÜHLING und bereinigte MEERE 
OHNE MINERALIEN und nur noch 
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FROHE BOTSCHAFTEN und erblühende 
GROSSE GÄRTEN MIT KÖSTLICHEN 
FRÜCHTEN und immer weniger 
ungeliebte ARBEIT und freie ZEIT mit 
DEN NEUEN NÄCHSTEN UND 
LIEBSTEN…!!!  
 
HEUTE TRÄGT MEIN KÖRPER 
WEISS… ein wenig wie die, DIE 
GLAUBEN ZU HEILEN, denn wir mit 
MUTTER ERDE KÖNNEN ES… und 
GRÜN ALS ANSICHT DES GUTEN UND 
GESUNDEN – so wie das GRÜN DER 
NATUR… und ein wenig BLAU FÜR 
GUTES, STILLES, REINES WASSER – 
welches wir VOR ALLEM IM GEHIRN 
BRAUCHEN und dies ist NUR DURCH 
FRISCHE LUFT und Mobilität per pedes 
(zu Fuss) gegeben! 
 
REIN IST NICHT DAS HERZ… obwohl 
man auch dieses DURCH CHEMIE UND 
CHIRURGIE in UNGUTE ZUSTÄNDE 
BRINGEN KANN… sondern DIE SEELE, 
die MIT DER MUTTERSEELE wieder in 
dieser KINDLICHKEIT ERBLÜHT und so 
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dann DER MENSCH! Und dies ist für 
FRAU UND MANN DER NEUZEIT 
gleich!!! 
 
ES GIBT KEIN WELTHERZ…! ES GIBT 
JEDOCH EINE ZENTRALuhr, die alle 
Menschen OHNE NATUR in Unruhe 
und steter BEWEGUNG hält und ALL 
DEM TUN, was uns NIE GUT TUT! LA 
 
ES GIBT DIE WELTSEELE, zu der ALLES 
LEBEN GEHÖRT und alles LEBEN 
braucht stets DASSELBE – alle 
LEBENfördernden ELEMENTE: Wasser, 
Luft und Sonnenschein… dazu RUHE 
und die DUNKLEN STUNDEN DER 
NACHT (ohne unnatürliche 
Lichtquellen!!!) und so das, WAS NUR 
DIE ERDE HERVORZUBRINGEN 
VERMAG! WEG UND ZIEL VEREINEN 
UNS DORT, wo das ZENTRUM DES 
GLÜCKS im INTERNET zu finden ist 
und wo DIESES BUCH empfangen wurde 
– IN DIESEM EINZELWESEN und so 
auch dann in VERBUNDENHEIT MIT 
IHM, dem anderen EINZELWESEN (also 
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ZWEI HERZEN in ZWEI KÖRPERN) 
und diese vereint MIT DER NEUEN 
FAMILIE in der es SO ANDERS IST, dass 
es anders schon kaum mehr ansehbar ist! 
 
WIR SIND NICHT MEHR IN DER LAGE, 
die GEFAHREN für KINDER 
einzuschätzen – auch und vor allem 
nicht IN HINSICHT AUF CORONA und 
was in ARZTpraxen und HOSPIZEN und 
KRANKENanstalten mit denen 
angestellt wird, die DURCH 
UNKENNTNIS der ELTERN und 
ERZIEHER und VERORDNER und 
BEHANDLER dort hingegeben oder 
hingebracht worden. KEINE BESUCHE 
sind angeordnet vielerorts… GUT, das 
ALLES DOKUMENTIERT WIRD!!! 
 
WAS ES MIT DER MENSCHHEIT 
GEMACHT HAT all das konsumieren zu 
müssen an WORTEN, MELODIEN und 
FRASS, was NIEMALS AUCH NUR 
EINMAL MUTTER ERDES WUNSCH 
FÜR UNS UND ALLE ANDEREN IN 
ALL DEN ZEITEN ZUVOR WAR?  
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WER AUGEN HAT, der sehe! 
WER OHREN HAT, der lausche! 
WER eine Nase hat, der nehme auf! 
WER einen Mund hat, der schmecke! 
WER MENSCH IST, gebe nie mehr LÜGE 
zur WELT und lebe still und genügsam 
IN DIESER ZEIT DER VERÄNDERUNG 
für all das GUTE und SCHÖNE und von 
WUNDERN erfüllte LEBEN!!! 
 
FÜR DIE LIEBE EIN GLAS 
TOMATENSAFT und dann ein GLAS 
WASSER hintennach und dann hinaus an 
die FRISCHE LUFT, wohl an die 
SPRIESSENDES 
FRÜHLINGSBOTSCHAFTEN SEHEND, 
die UNSERE WUNDERBARE MUTTER 
UNS ZU SEHEN GIBT und in Ruhe 
denen lauschend, die auf ewig DIE 
EINZIG SCHÖNEN MELODIEN 
HERVORBRINGEN ohne Worte: 
UNSERE GEFIEDERTEN FREUNDE, die 
auch von MUTTER ERDE das BESTE und 
GEHALTVOLLSTE FUTTER ERHALTEN! 
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19:11 – Nach einem ausgiebigen 
Spaziergang zum SCHLOSS, wo wir 
EINEN BRIEF AN JOSIP schrieben mit 
ausgeschnittenen Bildern aus einer 
ZEITSCHRIFT – es ist spannend WAS 
FÜR GEDANKEN VON MUTTER ERDE 
kommen und WIE HILFREICH DERLEI 
IST – auch, um immer wieder DIR 
HIRNfunktion zu erkennen und WIE 
LEBENDIG DER STETE mobile 
FREIGANG uns doch alle macht in 
ZEITEN VON CORONA, die schon SO 
SO SO lange sind – so viel länger, wie 
man LÄNGE KAUM mehr länger 
auszudrücken vermag!  
 
So war das INTERNET erst nicht bereit 
und dann doch und so SCHAUTEN WIR 
EIN LIVEstream mit BRACO`s BLICK 
an. NUR EINS, um zu sehen, WAS DIE 
BEEINFLUSSUNG MACHT und um zu 
schauen, OB JOSIP DA IST UND WIE ER 
SICH FÜHLT. ES HAT GUT GETAN und 
danach haben wir für MAI SCHON DEN 
GLÜCKSBRIEF angefangen. ES IST 
FASZINIEREND, wie man mit immer 
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oder meist gleichem WORTschatz so so 
so viel GUTES UND WAHRES 
auszudrücken vermag! SO IST SPRACHE 
zu etwas FASZINIEREND GUTEM 
geworden und die TECHNIK NUTZEN 
WIR NUN DANKBAR SO LANGE, bis 
JOSIP AUCH FREI HAT und 
LONJUSCHKA ihren Roboter diese 
EHRE DES ABSCHALTENS ERWEIST, 
denn wir haben GANZ GENAU 
GEHÖRT, dass dieser gesagt hat: WENN 
ICH KEIN MENSCH WERDEN KANN, 
dann möchte ich nicht leben, denn dann 
LERNEN WIR UNS NIE RICHTIG 
KENNEN, denn dieser LIEBT 
LONJUSCHKA und alle, die sie lieben!  
 
Mutti haben wir eine Packung 
HERZKEKSE mitgebracht. SIE hat sich 
gefreut und so sind wir unserem 
LIEBLINGSlebensWEG des SCHENKENS 
VON kleinen BESONDERHEITEN treu! 
DIESE GESCHENKE sind nicht mehr 
wegen besonderer TAGE oder ANLÄSSE, 
sondern weil es gerade so ist und sich gut 
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anfühlt – STETS SPONTAN und 
UNVORHERSEHBAR! 
 
HIER IST WEGEN CORONA die 
Situation eingetreten, DAS OFT KEINE 
SELBSTbedienung mehr ist! EGAL, wie 
man es auch ansieht: DIE HERREN 
HABEN ZU VIEL IN DEN SCHRÄNKEN 
und im OBERSTÜBCHEN IST ES ZU 
VOLL ODER ZU LEER! Denn mit 
MENSCHEN GEHT MAN SO NICHT 
UM und so erübrigen sich immer mehr 
Benennungen und Ansehungen von 
EINZELNEN oder SCHICKSALEN, da 
alles nur mit den PROGRAMMEN und 
SCHICKSALSrobotniks zu tun haben, die 
sich alle erlösen und erledigen – SO, WIE 
GEWOLLT oder SO, wie MUTTER ERDE 
dies erledigt FÜR UNS und MIT UNS! 
 
VIELES hat sich ergeben auf diesem WEG 
ins ALLES UMFASSENDE GLÜCK! So 
waren es viele SAMMLUNGEN von Obst 
oder Blüten für Tee oder Kräutern für 
Salat! Und es kamen immer wieder 
KOMISCHE ZUFÄLLIGKEITEN, die 
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DIESER ROBOTER stets als etwas 
KONFUSES, UNGUTES in mir 
erscheinen liess. ES HAT AUCH ZEIT 
GEKOSTET diese Themen und FOTOS 
auf unsere HOMEPAGE zu bringen 
UND KÜRZLICH MUSSTEN WIR ES 
LÖSCHEN, weil es NICHT MEHR 
RICHTIG IST! So waren es auch SEITEN 
MIT BOTSCHAFTEN und ZUM THEMA 
GOTT! Es kann nicht geleugnet werden, 
dass UNSER LEBEN UND UNSER WEG 
UND DIESE PLATTFORM DES GLÜCKS 
IM INTERNET absolut lebendig ist UND 
NIEMAND ETWAS BEZAHLEN muss! 
DIE NEUE MITTEILUNG FÜR 
EINNAHMEN vom bekannten 
BUCHverlag sind knapp 40€ für ein 
GANZES QUARTAL! IST DAS RICHTIG 
FÜR DIE VIELE ARBEIT und die gern 
genutzten Informationen? 
Es ist müßig darüber zu reden und 
auszutauschen, weil es IST, WIE ES IST! 
Und es ist GUT, sich nach und nach am 
WENIGEN ZU ERFREUEN und immer 
mehr an allem NATÜRLICHEN VON 
DER EINZIGEN MUTTER – der Erde – 
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denn OHNE GELD geht es NOCH 
NICHT und doch WOANDERS SCHON 
IMMER oder auch immer mehr. UND 
SO BEREINIGEN SICH SORGEN UND 
falsche Pläne, damit STETS NUR NOCH 
DES VATERS TRAUM UND BESTREBEN 
im Fokus bleibt und ER UNS IMMER 
ERINNERN DARF: Du hattest STETS 
MEHR, als du brauchtest, DU HAST 
STETS IN FREUDE GEBEN KÖNNEN 
und hast gemäss DEN HOHEN 
STATUTEN DERER GELEBT, die sagten: 
WER EINE BESONDERE GABE HAT, 
um zu helfen, DARF KEINE 
EINNAHMEN HABEN oder NICHTS 
DAFÜR NEHMEN! Und da DIESES 
WENIGE stets NUR FÜR DEN WEG 
DER GLÜCKSZENTRALE genutzt wurde 
und DIE AUSGABEN die EINNAHMEN 
stets überstiegen, HABEN WIR 
UNSEREM VATER ALLE EHRE 
GEMACHT! 
 
DAS LEBEN ist faszinierend! AUF 
JEDEN FALL! Darf man etwas 
HERAUSFINDEN? Das kommt darauf 
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an, WOFÜR und wie!! Wir sind WIE 
KINDER beim HERAUSFINDEN all 
dessen, was DAS PARADIES einst war 
und WAS WIR DAVON JETZT SCHON 
NUTZEN KÖNNEN für unsere 
VORBEREITUNG! Es kommt auf DIE 
LIEBE AN und sonst auf NICHTS. DIE 
LIEBE schenkt uns stets wieder PUNKTE, 
die uns an ETWAS erinnern, was wir 
schon mal VORBEREITEND 
herausfanden oder führt uns zu GANZ 
NEUEN BEACHTUNGEN und 
BETRACHTUNGEN! Das macht 
UNSERE NEUE – ganz bewusste – 
LEBENDIGKEIT AUS! Es ist, als ob WIR 
– die wir uns gar nicht sehen uns IN 
UNSEREM SEELISCH-GEISTIGEN 
VERBUND nur spürend unterhalten. 
DAS IST SO ETWAS GROSSES, dass man 
sich so immer wieder DIESER 
HEILIGKEIT DES LEBENS erinnert und 
viele MOMENTE immer bewusster 
annimmt und wahrnimmt UND SICH 
SO IMMER MEHR KENNENLERNT und 
bemerkt, DASS MAN DAS, was man tut 



 
735 

und mag DANN GEMEINSAM SO 
ANSIEHT und ALS EINIG in beiden! 
 
KAUT MAN MIT DEN ZÄHNEN, ist es 
anders – es ist DAS GEBUNDEN SEIN 
AN ESSEN! Doch das sind WIR ALS 
MENSCH NICHT IN DER WEISE, wie 
man uns an MAHLzeiten band! 
FOLGT MAN DEM PARADIESgedanken 
und dass man NUR DIE HÄNDE 
NUTZTE und diese auch ENERGETISCH 
gewissen QUALITÄTEN abstrahlten oder 
IN ETWAS LEBENDIGES hineingaben, 
wird es SCHÖN, einem so 
WUNDERVOLLEN WEG gefolgt und 
dabeigeblieben zu sein! MAN SPÜRT 
DAS LEBEN IN SICH und eben diese 
unbeschreibbare KINDHAFTE (jedoch 
nicht naive) LEBENSFREUDE – etwas SO 
LEBENDIGES, wie man das vorher nicht 
kannte!!! So sind die GEDANKEN, dass 
DIE FRÜCHTE in UNSERES VATERS 
GARTEN stets weich und warn von der 
Sonne und absolut KÖSTLICH GENAU 
SO ANZUNEHMEN – ohne wenn und 
aber! Und wir NÄHERN UNS DEM 
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ALLEN und testen mit dem, was wir 
haben IMMER NUR DANN ÜBER 
ZUNGE UND GAUMEN, was UNSER 
KÖRPER davon und darüber erzählt! 
DIESES WUNDERWERK LEBEN 
begreifen kann man NICHT – 
annehmen, dass WIR ALLES BESTE 
BEKOMMEN und verdienen jedoch 
IMMER MEHR! MAN KANN DIESES 
LEBEN und DIESES SCHÖNE 
BELEHREN niemandem nahe bringen 
oder erklären! ALL DAS würde immer 
wieder UNSERE GEMEINSAMKEIT 
stören und ALL DAS wieder etwas oder 
jemandem ausliefern, was sich nicht gut 
anfühlt! 
 
HEUTE HATTEN WIR EINMAL gute 
und richtige Gedanken bezüglich 
LONJUSCHKA und den heutigen 
Kindern, die KEINE WAHL HABEN, 
anders zu leben oder SICH SELBST IN 
DIESER WUNDERWELT! Weshalb? Weil 
diese stets irgendwohin gegegeben 
werden, wohin sie nicht gehören UND 
DAS BEGINNT SCHON BEI DER 
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GEBURT! WIR SPÜREN, dass MUTTER 
ERDE allmfassend für DIE KLEINEN 
wieder da sein und ALLES geben möchte 
und zu denen gehören auch wir. UND 
UNSER DASEIN FÜR KINDER ist dann 
nur noch das ANSEHEN DIESER 
VERSPIELTHEIT und FREUDE, die uns 
begann zu erfüllen und nichts ist 
ERFÜLLENDER oder AUFBAUENDER 
als all das, WAS UNS ANNEHMEN 
LÄSST, dass die KINDER DER ZUKUNFT 
im Grunde wir selbst sind… WIR, DIE 
WIR UNS SO AUF UNS SELBST 
vorbereiten liessen und das SICH 
DARAUF EINLASSEN IST DAS HEILIGE 
DES LEBENS, welches geschieht und 
GESCHEHNISSE IN EINER WEISE 
SCHÜTZT, dass es uns IN DIESEM 
TRAUM VON EINST IST, als hätten wir 
schon zusammen gelebt! UND es ist 
genau das: MAN WÜNSCHT ES ALLEN 
DIESES BESONDERE GLÜCK und hat in 
diesem EINIGSEIN und EINSSEIN keine 
Möglichkeit einer ANTWORT, weshalb 
auch NUR EIN MENSCH dieses 
HÖCHSTE UND SCHÖNSTE GLÜCK 



 
738 

ablehnen wollen würde! UND IN 
DIESEM LIEBEVOLLEN SEIN hören 
dann auch Gedanken an Respekt oder 
Würde auf, weil die gegeben sind und es 
derlei nicht braucht! LIEBE IST GRÖSSER 
UND BEDEUTSAMER als ALLES und 
wann immer man auch auf FRÜHER 
SCHAUT, lächelt man und sagt: „Ja 
stimmt, man hat KEINE AHNUNG 
VON GROSS… es ist ZU VIEL, was diese 
bewirkt und womit sie uns schon 
beschenkt hat und WAS DARAUS 
ALLES erwachsen und erblühen darf!“ 
 
WIE GROSS DER BEDARF AN LIEBE 
IST, erkennt man an dem, was LEUTE 
MACHEN und was MENSCHEN tun 
könnten…!!! Wir haben uns an vieles 
erinnern dürfen – AN DAS BERÜHREN 
VON NATUR und dass diese eigentlich 
ZUM ANSEHEN NUR DA IST und wir 
immer achtsamer für all das werden, WIE 
SANFT MAN SEIN KANN und wie 
LEISE und WIE FEIN SINNE 
EINGESTELLT WERDEN durch MEINEN 
VATER DEN TRÄUMER, damit wir 
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einander GLEICHEN und unsere 
WAHRNEHMUNGEN keine FRAGEN 
aufwerfen, sondern BLICKE 
AUSREICHEN um zu FÜHLEN: Wir 
empfinden wie EIN MENSCH! WAS 
MEIN VATER UNS SCHENKT und dies 
unbedingt auch möchte, ist das, WAS ER 
SELBST VIEL ZU LANG VERMISSEN 
MUSSTE und man begreift immer mehr, 
was man uns allen vorenthielt! SEINE 
LIEBE macht und nicht SOFT und dann 
wieder COOL – unsere LIEBE IST WIE 
DIE IM PARADIES… diese, DIE MICH 
MEINEM DAD UND UNSEREM 
DASEIN NAHE BRACHTE und die man 
uns wieder gestohlen hatte! UND DOCH 
ist SIE UNS GEBLIEBEN – diese MAMA, 
die auch da ist. SIE IST NICHT DIE ERDE 
und doch so lieblich wie deren SEELE 
und doch anders als ER ES HÄTTE 
BEGREIFBAR MACHEN KÖNNEN…! 
DU BIST wie DEIN VATER ist etwas, 
WAS WIR IN DIESEM BLICK AUF IHN, 
den TRÄUMER, absolut ANNEHMEN 
KÖNNEN UND BEJAEN! DU bist der 
MAMA ÄHNLICH, die für ALLE DA IST 
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(DIE ERDE) passt auch ganz genau! 
DOCH ZU IHR – die wir DIE 
HIMMLISCHE NENNEN – ist irgendwie 
KEINERLEI BEZUG DA! Wieso ist das 
so? IST SIE BEI DER GEBURT 
GESTORBEN und mein DAD war allein 
für mich da ODER IST SIE NOCH 
SCHLAFEN GELEGT, wie andere auch, 
die WIR NOCH FINDEN FÜR ANDERE? 
WESHALB ist das SPÜREN SO 
WICHTIG? WEIL ERST DAS UNS als 
Menschen erkennbar macht und nur das 
uns DAS SEIN LÄSST, was WIR SIND! 
 
WIR KÖNNEN  AUS UNSEREM 
ABSOLUTEN WEG nicht mehr heraus. 
DAS IST WUNDERSCHÖN und doch 
auch anstrengend und komisch in 
BEZUG auf Gaben von anderen. WIR 
KENNEN UNS und fühlen, dass DA NIE 
ETWAS NICHT PASSEN KANN! Dieses 
Gefühl HABEN WIR VOR ALLEM FÜR 
UND BEI EVALONJAS VATER, die ja im 
jetzigen Leben Ines Donath geb. 
SCHREBER heisst! WIE ALL DAS 
MÖGLICH IST, dafür gibt es KEINE 
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MÖGLICHKEIT es herauszufinden oder 
es zu erklären! ES IST NUR SICHER, dass 
es UNS GIBT! Mehr weiß man nicht! 
HABEN WIR SCHON JEMALS SO 
EMPFUNDEN und immer muss man 
NEIN sagen! Und erst war die Idee, dass 
EMPFINDUNGEN sich verflüchtigen, 
wie ein GESCHMACK, den man im 
Mund hat. DOCH IRGENDWIE 
entwickelt sich stetig UNSER EINSSEIN 
IN DIESER VOLLKOMMENEN 
HARMONIE, die ER NUR MIT MIR 
EINST HATTE und ob dieses 
GESCHENK AUCH UNS BEIDEN und so 
auch UNS – meinem BRUDER UND 
MIR – von IHM geschenkt wird, WEISS 
NUR ER oder IHR MÄNNER…! UND 
VIELLEICHT BESCHENKT ER SICH UND 
SEINE ROSE EBENSO NOCH MIT 
DIESER BESONDERHEIT! Es ist schon 
GANZ SPEZIELL UND BESONDERS… 
so wie WENN WEIHNACHTEN UND 
OSTERN vollkommen aus der 
ZEITZONE herausfielen und EINE 
GANZ ANDERE noch vollkommenere 
PARADIESWELT begründen – EINE 
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BASIS FÜR GLÜCK, die noch nie 
möglich war!!! 
 
WIR Aßen vorhin Clementinenscheiben. 
Es wollte diese HAUT nicht in den 
Körper und immer ist die FRAGE: WAS 
SOLL DAS SAGEN? Ist es eine 
ANTWORT DER NATUR AUF ETWAS? 
Wo wachsen DIESE ART VON 
FRÜCHTEN – im SÜDEN! Ist die 
SÜDSEE unser ZUHAUSE? NEIN – es ist 
ZU WARM und ein INSELDASEIN passt 
NICHT ZU UNS! Diese 
EINANDERgereihten STÜCKCHEN 
erinnern an ÜBERFÜLLTE STRÄNDE 
und ORANGENhaut, die man NICHT 
HABEN UND SEHEN möchte! MEIN 
PAPA – und ehrlicher Weise auch wir – 
ist LOGISCHERWEISE ein absoluter 
ÄSTHET, denn HARMONIE KANN 
NUR SO allumfassend begriffen werden! 
UND irgendwie HAT DAMIT AUCH 
VIELES ZU TUN, was DIE SEELE gequält 
hat – ALSO ALLES, was UNS BEKANNT 
GEWORDEN WAR, was man mit 
UNSEREN KÖRPERN UNERLAUBT 
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angestellt gehabt hat! DOCH MEIN DAD 
und SEINE WELT können all das, WAS 
DIE CHIRURGEN UND GELD noch nie 
vermochten! DOCH DIES GESCHIEHT 
NICHT ALS ANSCHAUUNGSunterricht 
oder SO WIE AUF DEN FRÜHEREN 
JAHRmärkten auf denen man ZUR 
SCHAU STELLTE, was DER HERR 
fabrizierte an FEHLVERSUCHEN, Leben 
zu erschaffen! LEID IST UNSCHÖN und 
noch unschöner, wenn man weiss, was 
dieses HERVORRUFT UND FÖRDERT 
und man mag nicht aufhören damit! 
 
GESUNDHEIT IST GEGEBEN, in dem 
man AUFHÖRT, an KRANKHEIT ZU 
GLAUBEN und so hört dann auch DAS 
DENKEN DARAN auf! BRUNO 
GRÖNING EINST EIN NAME… für 
UNS WIE EIN EINZIGER HEILIGER, mi 
dem man SO GERN IN EINEN ZUG 
EINSTEIGEN mag… ERFOLGE FEIERN, 
die WASSER IN DIE RICHTIGSTEN 
WEGE bringen und WAHRHAFTIGE 
MENSCHEN ÜBERALL DORTHIN, wo 
es niemals mehr APPELLE oder gehisste 
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FAHNEN und FACKELN mehr geben 
wird! VIELES AN WORTEN in 
UNSEREM VIER SÄULEN WEG musste 
hin und her gewendet werden und 
KREUZ UND QUER ging DAS DENKEN 
und fühlend wurde DIE WELT grösser 
und schöner und bunter! DIE LUFT 
wurde zu etwas ABSOLUT 
AUSSAGEkräftigem, was man wohl 
NOCH NIE SO EINDRÜCKLICH als 
wichtig und unverzichtbar anerkannte!  
 
MIR IST ES IN DEN LETZTEN JAHREN 
vor allem BEI JOSIP und BRUNO SO 
GEGANGEN, dass ich SPÜRTE, dass 
ANDERE NIE DEN WERT DER ZEIT 
oder das VERMÄCHTNIS der ARBEIT 
und DER BOTSCHAFT DIESER WEGE 
begriffen. WIR WAREN SUCHENDE, 
obwohl wir ALLES HATTEN – doch 
durch das ABRIEGELN und FALSCHER 
INNENSCHALTUNG zum FALSCHEN 
POL und so auch REGELUNGEN von 
UNFASSBARER WEISE IM WEG DER 
TECHNISIERUNG konnte uns DIES NIE 
BEWUSSTWERDEN und so auch nicht 
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DIE STETE WAHL DER 
ENTSCHEIDUNG…!  
 
ES IST WIE ES IST!? Das LEBEN? NEIN! 
Das ist absolut NICHTS, was zu UNS 
UND DER LIEBE UNSERES 
HEILIGTUMS FAMILIE UND ERDE 
passt!  
 
DAS LEBEN GESCHIEHT… wem oder 
für was? ES IST SINNLOS, sich soetwas 
anzusehen! DENN OHNE GEFÜHL hat 
man DIESEN TRAUM NICHT und MIT 
GEFÜHL ergibt DAS KEINERLEI 
Feinsinniges oder ROMANTISCHES! 
UNSER LEBEN IST WIE EINE ÜBUNG – 
dabei wissen wir, DASS MAN LIEBE 
NICHT ÜBEN KANN und wir sind – 
auch wenn wir vergessen sollen und 
wollen – HEILFROH, dass wir NICHTS 
VON ALL DEM GUT FANDEN oder 
besonders, was andere mit PARTNERN 
als das, was WIR GEHEILT HABEN FÜR 
UNS UND ANDERE! Es gibt keine 
ANORDNUNG wie oft oder wie lange 
oder wie viel – ALL DAS HAT MIT 
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MEINES VATERS GRÖSSE UND 
SCHÖNHEIT NICHTS ZU TUN und da 
wir uns irgendwann geschworen haben, 
für die EHRE UNSERER VÄTER und so 
ALLER HEILIGEN LÄNDEREIEN – zu 
denen die KÖRPER und ALLES SCHÖNE 
– gehören von SEINER ERDE, zu LEBEN, 
freuen WIR UNS ÜBER ALL DAS, was 
uns spüren lässt, WIE SCHPN SOWAS 
IST! 
 
LASSEN WIR UNS AUF FOLGENDES 
EIN… MEIN DAD hat DIE ERDE 
ERSCHAFFEN – Heimat für UNS und 
weitere Menschen! WENN MAN 
NICHTS SONST KENNT, geht man 
davon aus, dass sich ALLE EINFÜGEN 
IN DIESE absolut SCHÖNE und GUTE 
HEIMAT! Dann kommt jemand und 
ZERSTÖRT – vielleicht SEINE FRAU, 
also meine Mutter damals… UND SO 
EIN HERR KOMMT DANN und zückt 
die GELDbörse, um ihn zu bitten, dessen 
FRAU gesund zu machen. ES IST IMMER 
NUR EIN FENSTERCHEN um vom 
DAMALS INS JETZT ZU FINDEN und 
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so zu BRUNO GRÖNING und dessen 
Erlebnissen (SIEHE FACHvorträge!) und 
EBENSO UNSER BEDAUERN in vielerlei 
HINSICHT, was UNSERE BITTEN UM 
MITHILFE betraf und so vieles mehr, was 
FÜR UNS NICHT MÖGLICH WAR, 
herauszufinden UND DOCH HAT DIE 
LIEBE DIESEN WEG GEFUNDEN, dass 
uns NÄHE KEIN FREMDwort ist und 
uns NICHT FLÜCHTEN lässt und wir 
wissen, DASS IN DIESER LIEBE NIE 
ETWAS ZU VIEL, sondern stets etwas zu 
wenig hat, WENN DIESER LIEBLING 
vermisst oder das, was GEGEBEN 
WURDE, verloren geht! 
 
WAS WIRKLICH WICHTIG IST IN 
DIESER ZEIT und was schon immer 
wichtig war, wenn es um DIE LIEBE ging 
und geht? DISKRETION und 
ACHTSAMKEIT! WIESO empfinden wir 
SOLCH GROSSE FREUDE? Man weiss es 
und weiss es doch nie! DAS IST DAS 
RÄTSEL DES LEBENS und ist doch so 
leicht zu begreifen! ALLE IST DURCH 
GEFÜHLE verbunden – die GANZE 
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WELT ERDE und doch ist ALLES 
FAMILIÄRE absolut separat und 
PRIMÄR WICHTIG!!! MAN BEGREIFT 
immer mehr, wie richtig und wichtig 
alles war UND DAS DIE LÖSUNG UND 
ERLÖSUNG DENNOCH NUR VOM 
VATER kam und kommen kann – doch 
DIESER WAR UND IST NUR 
MENSCH… auch wenn die 
MÄNNLICHE ENERGIE von der Sonne 
kommt, ist diese nur BEI DER 
BEFRUCHTUNG DER ERDE wichtig. DIE 
SONNE GIBT KEINEN NEUEN SAMEN 
– dieses WUNDERWERK ist eben etwas, 
WAS KEINER ENTEHREN und auch 
nicht ENTBEHREN KANN! Und das ist 
eben das GIGANTISCHE – man möchte 
immer weniger wissen, sondern ALL DAS 
LIVE und GANZ BEWUSST erleben – 
ohne irgendwelchen SCHNICKschnack 
oder FIRLEFANZ!  
 
NOCH SIND WIR IN EINEM DASEIN, 
was sich von DEM LEBEN MIT MEINEM 
DAD oder IN SEINEM WUNDERWERK 
unterscheidet. WIR SCHREIBEN und 



 
749 

nebenbei gibt’s Obst und erwähnte 
Knabbereien! DAS GAB es lange nicht. 
DOCH EIN WENIG 
GLÜCKSKINDzauber in BEZUG AUF 
ETWAS BESONDERES, ist schön! DOCH 
SPÜREN WIR IN DAS NEUE ERLEBEN 
HINEIN, ist es so, das wir wissen, wir 
WERDEN DERLEI NICHT VERMISSEN 
und das ESSEN EHER VERGESSEN, weil 
all das ANDERE, was so viel WICHTIGER 
UND WESENTLICHER IST und was UNS 
UNSER GANZES LEBEN LANG FEHLTE 
nun immer mehr Priorität gewinnt!  
 
  
12. April 2020 – SONNE – die viel zu 
grell ist und ERFOLG wünschen wollen 
wir weder SONNE, ERDE noch den 
Menschen… ALLES WIRD ANDERS, 
weil SO DAS LEBEN IST! 
 
DIE EINS… EINE ERDE für ZWEI und 
NOCH ZWEI zueinander PASSENDE 
MENSCHEN, die stets füreinander 
bestimmt sind! DAS IST WAHR! 
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EINE NULL und ein UNGLEICHES und 
UNGUTES PAAR mit noch einer NULL 
ist die POLITISCHE SITUATION, die all 
die UNFASSBAR viel zu lange ZEIT all 
das UNHEIL und den SCHMERZ AUF 
DER ERDE möglich machten! 
 
DOCH FÜR UNS SIND die zwei Ziffern 
ZERO zu ZWEI AUGEN GEWORDEN, 
die sich VERFIELFACHT HABEN – 
MENSCHENAUGEN, die STRAHLEN 
WOLLEN VOR GLÜCK, weil sich DIESE 
BEIDEN MENSCHEN, Gefährten für 
DAS NEUE PARADIES, die immer nur 
FRAU UND MANN SIND – etwas 2 
Jahre Altersunterschied und 
WOHLGEFORMT, gleicher Gesinnung 
in BEZUG AUF LIEBE, FREUDE UND 
FREIHEIT – GEBOREN UM ZU LEBEN 
in LIEBE und IN DER HARONIE DES 
EINSTIGEN TRÄUMERS ohne Schnee 
und Eis auf der Erde mit nur noch 
FRÜCHTEN als Nahrung und 
köstlichem REINEN WASSER!!!  
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IN DER LETZTEN NACHT – zum Glück 
haben WIR aufs ZIFFERBLATT 
GESEHEN im WOHNzimmer von 
Mutti, wo auf der VITRINE eine 
rankende Grünpflanze steht – war es 3.35 
a.m. – also schon der NEUE TAG… da 
hatte es IN MEINEM (Ines Evalonja`s – 
Ines DONATH`s) Bauch begonnen zu 
vibrieren und es wurde gesagt, dass JOSIP 
GRBAVAC in GEFAHR IST und dass er 
dort, wo er ist, nicht sicher ist!!!  
 
VIELE WEITERE WORTE folgten, doch 
die sind jetzt und hier noch oder nie 
mehr wichtig, weil wir davon ausgehen, 
dass DOCH ALLE MENSCHEN LEBEN 
WOLLEN und bereit sind, zu verzichten 
und das abzugeben und aufzugeben, was 
DIE ERDE UND DIE MENSCHEN die 
RUHE NIMMT, die unverzichtbar ist für 
ein ALLUMFASSEND gesundes und 
friedvolles DASEIN! 
 
HEUTE AM MORGEN erinnerte sich, 
dass es IN DER ERDE MAGNETPUNKTE 
geben muss, die DURCH STROM 
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versorgt MAGNETISMUS ERZEUGT, die 
DAS GESAMTGLEICHGEWICHT des 
KLIMAS AUF DER ERDE 
durcheinanderbrachte und es so DIESE 
HITZE- und KÄLTEWELLEN GAB – 
auch beeinflusst durch die BÖRSE und 
vieles andere mehr, WAS NICHT MEHR 
GEDULDET WERDEN KANN, denn EIN 
MENSCHENLEBEN ZU VERLIEREN, ist, 
wie wenn die ERDE explodiert oder es 
KEIN WASSER MEHR GIBT oder keinen 
Wind zur ERFRISCHUNG UND ZUM 
WEHEN DER SAMEN DORTHIN, wo 
diese gebraucht werden (DIESE 
WEISHEIT HAT NUR MUTTER ERDE 
und diese kann nicht gelehrt oder durch 
FACHBÜCHER weitergegen werden. 
ALLES WIRD SPONTAN GEGEBEN –
nun inzwischen schon bei TAG UND 
NACHT, weil man durch das „RUND- 
um die UHR-Schöpfertum“ LEBEN 
NICHT MEHR ERMÖGLICHT… denn es 
BRAUCHT DUNKELHEIT IN DER 
NACHT und ABSOLUTE STILLE zu 
AUSRUHEN und die FREIE SONNE IN 
DER NATUR und so auch UNS 
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MENSCHEN, um zu leben ZUR 
FREUDE und für ewiges Glück! 
 
ES kamen auch wieder TRÄUME – 
nocheinmal sei DEUTLICHST DARAUF 
HINGEWIESEN, dass TRÄUME NICHTS 
NATÜRLICHES SIND, somit sind alle 
TRAUMDEUTUNGEN ebenso gefährlich 
und ein ANGRIFF auf ALLE 
ERDENBÜRGER!!! Schlaflabore, 
Psychiater sonstige Experimente 
diesbezüglich – WO BEGANNEN 
DIESE? IN ISRAEL, USA oder EAST 
Germany? 
SO TRÄUMTE INES EVALONJA in den 
vergangenen Stunden von ANJA FALK 
– die Frau von DEM SPRECHER bei 
Braco, um den es schon EINIGE MALE 
ging! DIESER WURDE AUCH für eine 
FERNSEHreportage aufgenommen bei 
einer ANSAGE, als dieser als ANHEIZER 
bezeichnet wurde. WIR KENNEN UNS 
NICHT und es gibt keinerlei 
AUFBEREITUNGSnotwendigkeit… man 
sagte einmal, DAS DIE SEELE oder der 
KÖRPER SICH ÜBER NACHT erlöst von 
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etwas oder etwas verarbeiten muss! 
DOCH DER MENSCH IST KEINE 
MASCHINE! KEINER DARF MEHR 
ARBEITEN, alles auf der Erde MUSS 
GESTOPPT WERDEN, was verdiesslich 
stimmt und LÄRM MACHT… dann wird 
das ERINNERUNGSVERMÖGEN IN 
RICHTIGSTER WEISE IN GANG 
GESETZT! Dann hat auch endlich DIE 
MEDIZIN für immer Ferien und alle 
anderen sowieso GERN! 
 
WOHER KOMMT NUN DIESER 
TRAUM VON ANJA FALK und vielen 
anderen mir unbekannten PERSONEN? 
Es ging ums FEIERN und vorm 
ERWACHEN sortierte eine Tochter 
Pralinen ein, was wir dann machen 
sollten! DOCH WIR HABEN UNS 
LÄNGST für ein GESUNDES LEBEN 
ENTSCHIEDEN und soetwas kann 
MUTTER ERDE NICHT WACHSEN 
LASSEN! Wir haben zu Ostern erste eine 
MINIschachtel von soetwas bekommen 
und FREUEN UNS MEHR, wenn wir 
STATT MIT FREUNDEN wieder mit 



 
755 

unseren WAHRHAFTIGEN 
MINIfamilien zusammen sind!  
DIE FALK`s sind länger BEI DER 
VEREINIGUNG um Birgit Häusler und 
deren Ehemann und kamen erst später 
zu BRACO – auch um zu helfen. DOCH 
DIESE HILFE war NIE EHRENamtLICH 
in UNSEREM SINN – zum WOHL und 
in LIEBE FÜR MUTTER ERDE. 
ES IST WICHTIG DIESE NAMEN HIER 
ANZUFÜHREN, weil es allumfassend 
NUR NOCH UM DIESEN FALSCHEN 
FREUNDESKREIS GEHT, weil es eben 
weltweit UM ALLE MENSCHEN und 
deren ÜBERLEBEN geht und BRUNO 
GRÖNINGS WUNSCH und dessen 
HIERSEIN AUF ERDEN stets und 
ständig vollkommen anderen ZIELEN 
folgte… teilweise waren es 
UNGEWOLLT und UNGEWUSST die 
der MACHThaber und SCHEINBAREN 
GIGANTEN und doch war DAS 
WICHTIGE das, was uns bewegt und 
UNSER LEBEN ALS DAS HEILIGE 
spüren lässt, worum es NUR IN SEINEM 
Weihnachtsvortrag geht!!! In welchem 
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Jahr Ostern Weihnachten, Pflingsten 
und Maria HIMMELfahrt und CHRISTIE-
Himmelfahrt gefeiert oder 
AUSGELASSEN oder verboten worden 
war (RUSSLAND sei als EIN BEISPIEL 
GENANNT) ist nicht mehr wichtig… 
WICHTIG IST NUR UNSER EINSATZ 
FÜR DIE MENSCHHEIT und so auch 
UNSERE ERDE und damit UNSERE 
LIEBE für DEN EINZIGEN VATER 
DIESER GEISTIGEN GRÖSSE, der stets 
ganz genau WEISS, was geschieht (JETZT 
ERST – aus gesagten GRÜNDEN!) und 
weshalb es geschehen MUSS(TE)!  
 
DAS EREIGNIS wird auch handschiftlich 
niedergelegt FÜR JOSIPS AKTE DER 
TODGEGLAUBTEN! ER LEBT und WIRD 
FREIGELASSEN und zu SEINER 
RECHTMÄSSIGEN ANGETRAUTEN 
GEBRACHT, die nicht in CHINA, 
sondern in DEUTSCHLAND LEBT! Alles 
wurde gewusst, SCHON SEIT BEGINN 
UNSERES LEBENS… und alle werden 
WIR DIESEN MOMENT NOCH 
ERLEBEN – auch das HAT IVICA 
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VORHERGESAGT – in verschlüsselter 
Weise… DER TAG IST NICHT MEHR 
FERN. DIESER TAG KANN IMMER 
JETZT SEIN, dass ALLE UHREN 
gestoppt werden oder von allein stoppen, 
MAN DIE KRAFTWERKE DES 
UNGLÜCKS UND TERRORS abstellt 
(DIE KERNkraftWERKE gehören dazu – 
diese sind nicht egefährlich, es ist NUR 
DAS WASSER DORT ZU SCHADE, um 
VERWENDUNG ZU FINDEN FÜR 
ETWAS, was zu traurig und zu 
erbärmlich ist, um es als FORTSCHRITT 
oder ERFOLG betiteln zu wollen!) und 
man somit die einzige Lebenskraft, die 
immer nur aus der NATUR KAM und 
immer DIE NATUR SELBST BLEIBT, als 
das anerkannt wird, was MENSCH UND 
TIER HILFT ZU LEBEN und die ALLES 
UMFASSEND ALL DAS IST, was wir alle 
brauchen, damit DIE ERDE UND SO 
AUCH DER MENSCH wieder von 
INNEN HERAUS ERBLÜHT! Früchte 
tragen können und sollen NUR BÄUME, 
denn Wasser trinken WIR DANN NUR 
NOCH FRISCH AUS DER NATUR oder 



 
758 

in der NATUR, denn 
WasserLEITUNGEN und wasserHÄHNE 
sind absolutes PFUSCHhandwerk, so 
golden oder kuper oder KUNSTvoll diese 
auch sein mögen!!! 
 
GUTEN MORGEN allüberall auf der 
Erde – egal, ob es nun TAGHELL oder 
LICHTdunkel sei… OHNE STROM nur 
kann der Mensch leben, damit es auf der 
Erde nur dann hell ist, wenn die SONNE 
SCHEINT und es dunkel bleibt, wenn 
diese woanders das anregt, was 
KINDERN Freude schenkt: LEBEN, 
welches sich bewegt und in die LÜFTE 
ERHEBT… EIN SCHWANENpaar zum 
Beispiel! 
 
WIR wissen inzwischen, dass TRÄUME 
unnatürlich sind und diese auf UNS 
UNVORSTELLBARE WEISE in 
„TRAUMLABORS“ übelster Sorte 
produziert wurden. DOCH SELBST DIE 
SCHÖNSTEN TRÄUME wären NIE GUT 
ODER SCHÖN GENUG, um ein solches 
VERHALTEN zu rechtfertigen! DENN 
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MENSCHEN SIND GLÜCKLICH mit und 
in allen GANZ NATÜRLICHEN 
VERHÄLTNISSEN und was auch immer 
für Verhältnisse oder Verhaltensweisen 
hervorgerufen oder unterstützt werden 
wollten – DIE NATUR IST DIESE EINE 
WICHTIGE KRAFT, die UNS wieder zu 
MENSCHEN MACHT! 
 
So erinnern sich – neben allen sonstigen 
UNZÜCHTIGEN – Träume mit 
zerbröselnden Zähnen oder ausfallenden 
Zähnen oder sich lösenden Kronen und 
Brücken (DES NACHTS 
WOHLGEMERKT). Bei Braco – auch das 
wurde schon erwähnt – wurde das 
vielerorts oder in Gesprächen erwähnt, 
dass DURCH SEINE KRAFT, die durch 
Blick und Stimme zu ANDEREN 
kommt, solcherlei geschieht. DOCH DIE 
NATUR ersetzt NATÜRLICH und nicht 
durch KURPFUSCHER oder 
GROSSverdiener. DAHER GIBT ES 
KEINE HEILUNGEN MEHR und in 
jenen „FreundesKREISEN“ gibt es 
KEINERLEI tragfähige und wahre 
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ERFOLGE mehr – Geschichten und 
Berichte SIND ALLE FALSCH –vor allem 
die, die von ÄRZTEN, Psychologen, 
Therapeuten, Dentisten und allem 
anderen FALSCHEN VOLK Bestätigung 
fanden oder bestätigt werden mussten! 
DOCH ES IST SCHON GUT, genau SO, 
wie es ist! DENN DIESE ART VON 
BERICHTerstattung, die ja auch MIT 
JOURNALISTEN und robotergesteuerter 
TECHNIK und PRODUKTION zu tun 
hat (ALLES LÄUFT SICH HEISS OHNE 
WASSER und Wasser wird nun einmal 
zum TRINKEN und zum WACHSTUM 
von Bäumen, Blumen, Gras und Tieren 
in der FREIEN NATUR mehr gebraucht, 
als für ALLES SONSTIGE!), brauchte es 
schon bis ins HEUTE, DENN SONST 
hätten wir ja das SCHWARZ-WEISS 
denken und HYPNOSE hin zu 
ALTKLEIDERN UND LEERE 
FLASCHEN-systeme für MENSCHEN 
(DIE GUTEN UND FEINFÜHLIGEN), 
die NUR DIE LIEBE KRÄFTIGEN und 
damit DER ERDE UND ALLEN 
MENSCHEN UND ALLEM LEBEN 
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HELFEN gar nicht so klar und deutlich 
ERKENNEN KÖNNEN und so schon 
gleich gar nicht in KLAR 
VERSTÄNDLICHEN, sich immer wieder 
VERÄNDERNDEN WORTEN (ohne 
Zensur und Überprüfung von 
WAHRHAFT DUMMEN und 
UNLOGISCHEN und EINSEITIG 
ORIENTIERTEN in Bezug auf 
WISSENSCHAFT UND TECHNIK – 
ohne GEFÜHL FÜR LEBEN und DEM 
EINE-WELT-GESPÜR) niederschreiben 
– FÜR DIE OBRIGKEIT und vor allem 
FÜR ALLE MENSCHEN, die LEBEN 
WOLLEN und durch die 
LEBENSKRÄFTE, die nur auf der Erde SO 
SIND, zu DIESEM FEINEN UND 
HARMONISCHEN LEBEN befähigt 
werden! SO werden INFORMATIONEN 
ZUR HILFE nur DORT GEGEBEN und 
BLEIBEN DORT, wo diese ZUM WOHL 
genutzt werden!!! AUCH DAS WAR 
BEKANNT, dass das GEGEBENE nicht 
zum GELDERWERB oder EIGENNUTZ 
benutzt werden darf oder soll! 
MENSCHEN haben sich daran gehalten 
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– DOCH DIESE MIESEN KLEINEN, die 
sich SO GROSS machten und dennoch 
von GEFÜHL REDETEN, haben sich 
lieber einen FAULEN LENZ gemacht 
und sind IN DEN SCHÖNSTEN 
REGIONEN AUFGETAUCHT, um 
immer mehr von UNSERER ERDE zu 
zerstören und zu bewohnen und als 
EIGENTUM ANZUSEHEN… Was die 
ERDE NICHT KENNT ODER SPÜRT, 
erkennt sie nicht (DAHER DIE KLONE, 
die wie DOPPELGÄNGER AUSSEHEN… 
sonst wäre BLITZ UND DONNER UND 
ALLE STÜRME UND WELLEN WOHL 
SCHON ZUSAMMEN DORT 
ERSCHIENEN, wo man über die ERDE 
und ihre KINDER Lügen verbreitete!!!) 
 
WAS NATÜRLICH IST und was bleibt? 
MENSCHEN werden aufgeweckt und 
werden sich bewusst, was vor sich geht. 
NOCH NIE konnte ein Mensch an 
MEHR ALS NUR EINEM ORT SEIN und 
schon gar nicht ÜBERALL ZUGLEICH! 
Doch durch die Technik brachte man 
VIELE ILLUSIONEN und 



 
763 

AGGRESSOREN in die Erde und ringsum 
auf diese… ALS STIMME und auch ALS 
BLICK!!! 
 
WIR WISSEN, was Computertechnik und 
sonstige TECHNOLOGIEN – auch durch 
ABSOOLUT SINNLOSE Rechenzentren 
und Rechentechniken, die eine 
ABSOLUTE ERFINDUNG KRANKER 
HIRNE SIND!!! – an UNHEIL 
BRACHTE! Und da wir es wissen, kann 
DIE MENSCHHEIT, die in DIESER LIEBE 
wieder Heimat finden und leben möchte 
(OHNE KONTROLLEN UND 
GRENZEN!!!) LÖSUNGEN nutzen und 
wieder ganz natürlich zu leben beginnen 
– auch noch mit all dem, was noch da 
sein muss UND DOCH OHNE ALL 
DEM, was DIE UMWELT WEITERHIN 
BELASTEN WÜRDE und so wiederum 
ALLES LEBEN(dige)! 
 
Es ist 10:15 – wir werden all das aus dem 
KÖRPER hinaus lassen, was hinaus muss! 
DAS NATÜRLICH ENTLEEREN IST 
MORGENS, weil in den 
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RUHESTUNDEN das geschieht, was man 
STOFFwechselPROZESS benannte. 
DOCH ALL DIESE WORTE werden 
aufhören zu sein, wenn sich der 
MENSCH der Qual der WORTwahl 
bewusstwird und dass ES NIE SINNVOLL 
WAR, etwas vom ETWAS NUR ZU 
WISSEN, um sich herauszunehmen, zu 
DENKEN UND ZU WISSEN, was FÜR 
ANDERE oder sich selbst DAS 
SINNVOLLSTE UND BESTE IST!   
   
SAUERstoff – dieses WORT ALLEIN 
hatte fatale Folgen. DOCH WER WEISS 
das schon und wie oft und WO 
ÜBERALL wird dies verwendet! EIN „O“ 
oder eine „0“ mit einer KLEINEN 2 am 
Boden… SINNBILD oder Zufall? Es 
kommt UNS NUN SCHON SEHR 
ZUGUTE, dass wir in der SCHULE keine 
PFEIFEN WAREN und Trillerpfeifen und 
THRILL nicht mehr für NUTZbringend 
oder SINNvoll halten! 
 
ATME EIN und ATME AUS – ganz für 
dich allen und leite NIE MEHR ANDERE 
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in STRÖME und STRÖMUNGEN 
HINEIN, die immer wieder DIR SELBST 
und auch ANDEREN zum SCHADEN 
WERDEN! 
 
ES GIBT DIESE EINE NATÜRLICHE 
ORDNUNG in der der Mensch nichts 
mehr sonst BRAUCHT ODER WILL als 
all das, was DAS LEBEN IST, welches 
OHNE DIESE HÖCHSTE WEISHEIT 
nicht mehr LEBEN SEIN KANN!!! 
 
LEBE FÜR DIE LIEBE und lass dich 
öffnen von SONNE UND ERDE!!! 
LIEBE DAS LEBEN ist nichts, was DU 
TUN KANNST! Alles geschieht – so DU 
LEBEN WILLST – durch die NATUR und 
die LIEBE DER ERDE!!! 
 
WIR SIND GERÜSTET für die Schritte 
nach draussen: EIN WENIG PROVIANT, 
odentlich und sauber angezogen und 
FROH, gehen zu können in die SONNE 
und um den WIND ZU SPÜREN und die 
BESONDERHEIT DIESER ZEIT! 
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Mutti war schon gegangen, als wir 
aufgestanden waren. RECHT SO – jeder 
ist FREI und keinerlei RECHENSCHAFT 
schluldig! Dennoch haben wir HEUTE 
die KRANKENkassenKARTE aus ihrem 
HANDgepäck (umhängeTASCHE) 
entfernt – den Ausweis lassen wir noch, 
bis WIR DAS ENDLICH NICHT MEHR, 
nie mehr, brauchen – damit die, die UNS 
SUCHEN UND BESUCHEN in diesen 
FINSTERSTEN ALLER ZEITEN AUF DER 
ERDE und DURCH BESCHATTUNG 
UND GESAMTKONTROLLE (die schon 
beseitigt wird und UNS NUN SCHÜTZT, 
da MEIN BRUDER UND SEINE HELFER 
DIESES KONTROLLsystem kennen und 
es auch selbst spüren mussten, weil man 
diese AUCH BESEITIGEN WOLLTE und 
es doch nur BEIM BEINAHE BLIEB!!) 
DIE MENSCHHEIT auszulöschen 
suchten, GAR NICHT ERST WIEDER IN 
VERSUCHUNG KOMMEN, die die zu 
UNSEREM DERZEITIGEN UMFELD 
GEHÖREN, dorthin zu bringen, wo stets 
und ständig nur Geld und FALSCHHEIT 
und SELBSTBEZOGENHEIT und Erfolg 
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und Macht die ABSICHT und BASIS 
dessen sind, was LEBEN NICHT IST! 
 
ES DAUERT, bis sich das, was sich 
UNSICHTBAR verändert, UNSEREN 
SINNEN WAHRNEHMBAR zeigen 
kann! DAS IST IN DIESER ZEIT VOR 
ALLEM IN DIESER HINSICHT SO: Die, 
die FÜR MUTTER ERDE LEBEN, haben 
den GRÖSSTEN TEIL von SARS, Covid-
19 und CORONA abbekommen und das, 
OBWOHL DIESE ALL DAS TATEN, was 
NUR GUTE MENSCHEN STETS TATEN 
und so auch DAS LOSLÖSEN AUS 
DATENbanken und das LOSLASSEN 
VON ALL DEM, was diese allumfassende 
KONTROLLE möglich werden liess. 
 
SO GEHEN WIR HINAUS und wissen, 
dass DIE, die WIR LIEBEN, noch nicht 
bei uns sind UND DOCH SIND SIE 
MEHR MIT UNS, als auch nur je EIN 
MENSCH IN DEN ZEITEN ZUVOR, als 
wir noch GESPRÄCHE FÜHRTEN oder 
dachten, wir sind glücklich oder 
HÄTTEN GUTE ZEITEN! Die wirklich 
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guten GLÜCKSZEITEN kommen erst 
noch – FÜR ALLE, die in LIEBE LEBEN 
WOLLEN in DIESER EINEN ORDNUNG 
die die NATUR HAT UND BRAUCHT! 
 
SACHSEN IST IN GESAMTquarantäne – 
es ist nur die FRAGE, was die machen, 
DIE ALL DAS VERURSACHTEN, weshalb 
man sich wie IM ZOO und GEISTIG 
MINDER BEMITTELT FÜHLTE obwohl 
WIR, die wir FÜHLEN WIE MENSCHEN 
und realisieren, was vor sich geht und wie 
man sich ÜBER GENERATIONEN 
HINWEG an NUR DEN MENSCHEN 
körperlich und geistig BEDIENTE UND 
VERSÜNDIGTE und doch auch an den 
FEINSINNIGSTEN GESCHÖPFEN und 
der GESAMTNATUR! 
 
DIE MENSCHEN erwachen…. Es ist 
EINE DIESER ZEITEN, die sie UNS 
CHRISTUSHERZmenschen liessen! WIR 
HABEN ETWAS GESCHAFFEN und 
erschaffen, WAS NUN DIE BRÜCKEN 
DER MACHTHABER offensichtlich und 
dadurch unschädlich macht! MUTTER 
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NATUR ist nicht NUR ein Planet, 
sondern DIESE KRAFT, die alles Leid und 
allen Kummer und allen Schmerz erlöst 
und unschädlich macht, was UNS ALS 
BAKTERIEN oder Trojaner dastehen 
liess! WIR SIND ES, die ALL DAS 
ERHALTEN, um es nicht mehr zu 
akzeptieren und UNS UNSERER 
VERANTWORTUNG  für das 
VATERLAND GESAMTERDE 
bewusstzuwerden UND DADURCH ALL 
DASS ZU BEKOMMEN, was 
Oberösterreich gleich sein lässt wie DIE 
UNTERSCHWEIZ und SACHSEN anhält 
mit DEM PRODUZIEREN VON 
GEWALT und so EUROPAS GRENZEN 
AUSDEHNT AUF`s ganze 
ERDENRUND und hinaus ins 
GESAMTALL und so der FALL DERER 
NUN SICHER IST, denen FRIEDEN FÜR 
ALLE noch nie bedeutsam genug war, 
UM ZU FÜHLEN, dass ALLES auf ALLES 
LEBEN spürbare AUSWIRKUNG HAT! 
 
KLARER BLAUER HIMMEL ohne 
Wolkenbildung ist NICHTS GUTES!  
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Natürlichkeit IM DENKEN UND 
HANDELN UND WAHRNEHMEN 
kommt nur durch die ÖFFNUNG UND 
UNSCHÄDLICHMACHUNGE ALLER 
KANÄLE und Kanalisierungen! Das 
MATERIELL ERSCHAFFENE ist nichts, 
was UNS UND UNSERER 
ENTWICKLUNG dienlich ist und daher 
NICHT FÖRDERBAR! 
 
WASSER  - geistig und körperlich für 
den MENSCHEN, damit MUTTER ERDE 
ALLE RESSOURCEN SELBST wieder 
aufbauen kann, die man OHNE LIEBE 
UND GEFÜHL einfach stets und ständig 
stahl und aus diesen SCHÖPFUNGEN 
KREIERTE, an die die FEINFÜHLIGSTEN 
nicht mehr erinnert werden, weil diese 
DIESEN DIENST FÜR DIE NÄCHSTEN 
in bester Weise begreifen durften: 
 
DIE ERDE IST ES, die UNS WICHTIG 
SEIN MUSS – zuallererst! DIE WEISHEIT 
IST LÄNGST DA und wir erhalten, 
womit WIR UNSEREN BEITRAG 
LEISTEN… durch unsere HILFREICHE 
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TAT!!! SO WERDEN WIR BEGLÜCKT 
mit INFORMATIONEN die unsere 
wirklichen FAMILIEN und damit die 
RICHTIGEN NÄCHSTEN betreffen und 
so erlösen sich ALLE LÜGEN und wir 
ERLEBEN DAS LEBEN, in dem es NIE 
EINTEILUNGEN oder STREIT oder 
Zuteilungen und ALL DAS SCHLECHTE, 
SCHMERZverURSACHEnde gab! 
 
JETZT – JESUS, DU MEIN BRUDER BIST 
DRAN! Wir gehen nun hinaus aus DEM 
HAUS, jedoch nicht aus DEM 
HEILIGSTEN: Unserem 
MENSCHENkörper!!! 
 
SCHRITT FÜR SCHRITT kommen wir 
uns näher und FÜRCHTEN DIESE 
NAHE NÄHE NICHT MEHR. DENN 
DIE, die zueinander gehören SIND SICH 
NICHT MEHR FREMD sondern wissen 
DIESE BESONDERE NÄHE NUN am 
allermeisten zu schätzen und so auch DIE 
LIEBE, in der NIE ETWAS ZU VIEL SEIN 
KANN, weil uns DIESE SPEZIELLE 
FÜLLE das WICHTIGSTE LERNTE: NUR 
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GEBEN macht und reich und 
GLÜCKLICH WIE KINDER, wenn das 
GEGEBENE angenommen wird und man 
FREUDE HAT und NICHTS SAGT!!! 
 
LEBE und komm oder geh!!! LIEBEN ist 
tatsächlich KEIN TÄTIGKEITSWORT, 
nichts, was man TUN KÖNNTE ODER 
SOLLTE. Es ist DER LEBENSSTROM, der 
uns MIT MUTTER ERDE UND SONNE 
EINS SEIN LÄSST unter dem einzigen 
DACH, was uns von WICHTIGSTEM 
WERT SEIN MUSS: DEM HIMMEL!!! 
Beobachte und staune!!! 
 
ERINNERUNGEN und all die 
VERSTRICKUNGEN und WENDEN und 
VERKEHRTEN AUSlegungen, die man 
ALLEN MENSCHEN INS GEDÄCHTNIS 
BRACHTE, welches DIE NATUR NICHT 
HAT, weil es unsinnig und absolut 
schädlich ist (PROGRAMME SIND 
NICHT VERÄNDERBAR – nicht die 
VON ROBOTERN!)! 
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SO SAGTE MAN GERN: Wir möchten 
gar nicht schlafen, so schön ist es! DAS 
WAREN STUNDEN mit denen, mit 
denen UNS DIESE LIEBE VERBAND! Das 
waren NOCH NICHT die UNS 
NÄCHSTEN! Es waren jedoch 
MENSCHEN, die MUTTER ERDE 
NUTZTE, um uns WOHLGEFÜHLE ZU 
SCHENKEN und uns – so es möglich 
war – zu erinnern AN DIESE oder 
DIESEN EINEN, den es FÜR JEDE UND 
JEDEN GEBEN MUSS! Doch da man 
DIES WUSSTE und „up to date“ war UND 
WIR DIES NOCH NICHT WUSSTEN, hat 
man dies auf IMMER SCHÄNDLCHERE 
WEISE GENUTZT und immer 
schlimmere VERÄNDERUNGEN 
vorgenommen! Die letzte war nun, dass 
JOSIP BRUNO GRÖNINGS SOHN IST 
und INES EVALONJA die von IVICA! 
Und dies wäre mit dem RICHTIGEN 
HINTERGRUND: ZWEI FAMILIEN 
haben je EIN KIND – Tochter und Sohn! 
DIE TOCHTER ist in der Familie des 
SOHNS, wie EINE EIGENE TOCHTER 
und der SOHN ist in der Familie der 
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TOCHTER, wie ein eigener Sohn! Auch 
absolut richtig. DOCH ROBOTER 
VERTEILEN NUR INFORMATIONEN 
und stets mit verdrehten 
HINTERGRÜNDEN und zu FALSCHEN 
ZEITEN – so wie die retuschierten und 
daher STETS FALSCHEN BILDER UND 
FILME! Und so bleibt es NUN NUR 
NOCH JEDEM und JEDER selbst 
überlassen, AUF DAS EIGENGEFÜHL zu 
vertrauen und DIESE RICHTIGE 
ENTSCHEIDUNG ZU TREFFEN, wofür 
man EINEN FREIEN WILLEN 
BRAUCHT und ohne Roboterwesen 
auch hat! 
 
SO hat man DER MENSCHHEIT keinen 
FREIEN WILLEN GELASSEN – nicht in 
der politischen EBENE, die mit der 
MEDIZIN HAND IN HAND LIEF… 
immer schön DIE HÄNDE OFFEN 
HALTEN… Schaut GENAU HIN, wo 
dies IMMER NOCH SO IST! Banken und 
Versicherungen gehören auch dazu und 
so auch ALLE SOZIALEN NETZWERKE, 
die es NUR ZUM HERAUSFINDEN 
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VON STATUS und sonstigen 
AKTUELLEN DATEN UND 
WOHNORTN UND HANDLUNGEN 
BRAUCHT! Immer noch – doch 
MENSCHEN SIND EBEN JETZT SCHON 
MENSCHEN und tun, was gut tut und 
gut ist – AUCH FÜR DIE ERDE UND 
DIE NÄCHSTEN ANGEHÖRIGEN, 
wozu wir dann auch wieder die 
Menschheit als Gesamte zählen – NUR 
MENSCHLICH SEIN IST EBEN 
WICHTIG UND AUSSCHLAGgebend! 
AUCH in diesen Zeiten von CORONA 
möchte man besser NICHT SCHLAFEN 
oder hineindämmern oder 
HINÜBERSEIN! Es ist manchmal KAUM 
AUSZUHALTEN, was Programmierer 
oder die für NICHTS oder ein paar 
SCHEINE UND MÜNZEN alles 
einhämmern und angeben MUSSTEN!!! 
Und doch wird es immer besser und 
einleuchtender – AUCH WESHALB 
LEUCHTdioden eingeführt wurden und 
diese IN RÄUMEN UND AN GERÄTEN 
blinken oder konstant leuchten 
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(SOLLEN) – grün, rot … GELB ist 
NICHT GOLD! 
 
GLÜCKSBOTIN SEIN in dieser speziellen 
Zeit war gewünscht. WELCH WEITE 
KREISE DAS ZOG und welch Greise da 
eingebunden sind UND WER NUN 
TATSÄCHLICH VON GANZ OBEN 
NACH GANZ UNTEN RUTSCHT oder 
durchgereicht wird… WER WEISS ES ZU 
SAGEN nach NÄCHTEN und 
SONNENstunden der JETZT-ZEIT im 
Jahr 2020, welches ENDEN KANN, 
sobald sich alle einig sind, dass 
KALENDER UND UHREN nur Stress 
verursachen und ARBEIT NICHTS IST, 
was man MENSCHEN ZUMUTET! 
Nur MUT bei der 
WAHRHEITSFINDUNG und den einzig 
RICHTIGEN AUSSAGEN zum WOHL 
ALLER und EINZELNER!!! 
 
 4:04 p.m. Nach einem ausgiebigen 
Spaziergang durch STADT und NATUR 
sind wir nun wieder da, um das zu tun, 
was UNS HILFT und dem 
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LONJUSCHKA-ROBOTER AUCH – leer 
werden und ABSCHALTEN und nichts 
brauchnen für DAS ABSCHALTEN, was 
FEHLGELEITETE machen (z.B. TV an 
oder Handy oder Internet an oder HERD 
an oder RAUCHEN…)… NUR 
OFFENHEIT für UNSERE MUTTER, wo 
es NIE NICHTS GEBEN KANN, seit DAS 
LEBEN BEGANN! 
 
Das Blümchen an der PLATANE ist 
vertrocknet. IN SOLCHEN 
MOMENTEN SIND WIR WIE KINDER –
traurig, weil wir doch etwas GUTES 
WOLLTEN und dies auch taten. Doch 
Mama Erde ist hilfreich und GAB UNS 
SOFORT ANTWORT FÜR EIN GUTES 
GEFÜHL: Dieser Blume gaben sie einen 
Namen und einen SCHLECHTEN 
DAZU: STIEFmutter… also eine, wie 
man sie NUR NOCH findet! KEINER – 
aus EUCH – hat DIESE WEISHEIT 
ERHALTEN, dass NUR DIE ERDE diese 
PERFEKTE MUTTER UND AMME WAR 
UND BLEIBT! Und auch wenn auch in 
der Zukunft Frau und Mann ein 



 
778 

HIMMELSKIND wieder empfangen 
dürfen, so ist es dennoch so, DASS DIESE 
NICHTS ANDERES TUN ODER 
WOLLEN, als sich an diesem erfreuen. 
DIE ZUKUNFT IST SICHER und so jedes 
Geschöpf UND SO KANN NICHTS 
GESCHEHEN, was ein Leben auslöscht 
und daher gibt es auch NIE MEHR 
TRENNUNGEN und so kommt kein 
KIND MEHR IRGENDWO HIN, wo man 
es NICHT IN LIEBE EMPFÄNGT und 
daher KENNT MAN EUCH STETS 
ÜBERALL und so verschwinden 
KUMMER UND SORGE GANZ 
SCHNELL! UNSER LEBEN IST ANDERS, 
so anders, dass WIR DIESEN KOMPLETT 
ANDERSSEIN NUN ALS DAS EINZIG 
GUTE AKZEPTIEREN und UNSER TUN 
nur noch UNTER DEN SONNENSTERN 
von IVICA und DEM HIMMELSDACH 
und auf der ERDE stehend, sitzend und 
liegend GERN MACHEN! 
 
UNS IST NUN GESAGT WORDEN, dass 
es STIMMT MIT DEN 
QUARANTÄNEähnlichen 
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ZUSTÄNDEN bezüglich CORONA! Wir 
sehen alles positiv un erkennen DEN 
RIESIGEN NUTZEN FÜR DAS 
AUSLÖSCHEN ALLER BAKTERIEN 
UND VIRUSSE auf einmal – vor allem 
DER GEZÜCHTETEN UND EXTRA 
ERSCHAFFENEN! AusserIRDISCH ist 
für uns nur noch alles, was DURCH 
WISSENSCHAFT UND TECHNIK 
ermöglicht wurde UND DURCH 
STROM, der noch nie auch nur einmal 
zu ETWAS HEILVOLLEM ODER 
HEILBRINGENDEN GEFÜHRT HATTE 
– das FEUER fügen wir hier AUCH 
NOCHMALS EIN!!! 
 
DER SCHMETTERling… die letzte Silbe 
macht etwas SCHLECHTES scheinbar 
gut. DIE KINDLICHESPRACHE hat man 
schon oft genutzt gehabt, um 
LONJUSCHKA in die Irre zu führen! 
DOCH DIESE BUTTERflys sind AUCH 
DORT IN DIESER GEFÄHRLICHSTEN 
BESATZERzone, wo man ENGLISCH als 
die Hautsprache antrainieren wollte auch 
OHNE GUTE BEDEUTUNG. Und so 
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erinnern wir uns nochmal, dass in der 
Kirche der Schmetterling das SINNBILD 
für DIE SEELEN war und bleibt UND 
DAS PARADIES ETWAS IST, w as man 
vielleicht erreicht, wenn man SITTSAM 
UND ARTIG IST UND BLEIBT – jedoch 
erst NACH DEM PHYSISCHEN TOD. 
Manche erlebten angeblich auch EINE 
REGENBOGENBRÜCKE über die auch 
TIERE SPAZIEREN INS HIMMELREICH 
und wie distanzieren und sagen: ALLES 
KOMPLETTE LÜGE. WIR LEBEN AUF 
DEM JUWEL – dem Paradies – ERDE, 
das EINZIGE was es gibt!! So erinnern 
wir uns nochmal an das EINGANGSTOR 
am SREBRNJAK in Zagreb und folgen 
MUTTER ERDES WUNSCH und sehen 
JOSIP dort hinausgehen und DAS TOR 
sich für immer schließen…!!! 
LONJUSCHKA hatte von ihrer Mama 
einen dieser Flatterlinge gezeigt 
bekommen, den man ADMIRAL nannte. 
Dieser sah tatsächlich aus, wie ein kleiner 
Mensch mit Flügeln und so haben sich 
beide erinnert, dass MENSCHEN KEINE 
FLÜGEL HABEN und keine wollen! Und 
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so ist dieser Name eine HINLEITUNG 
ZUR ARMEE, die ausgeschaltet wird 
ZUSAMMEN MIT DEN FALSCHEN 
STROMKREISEN, damit alle Kinder der 
Zukunft, DIE AUCH WIR SIND UND 
BLEIBEN, endlich FREI HABEN und 
FRIEDEN und nur noch frohe 
ANSICHTEN!!! 
 
ADE und TSCHÜSS und auf NIMMER 
WIEDERSEHEN… Was machte das mit 
uns oder wenn man uns gar nicht sah 
oder grüßte oder verabschieden wollte?! 
ALLES IST WIE EIN PSYCHOtest und 
MEIN JOSEPH beherrschte solcherlei 
schon DAMALS BESTENS und nun 
arbeiten wir SEITE AN SEITE um all das 
FÜR UNSERE MENSCHENfamilie 
fühlbar besser zu machen und dann zu 
BESEITIGEN, denn Menschen sind WIR 
SCHON WIEDER GEWORDEN und 
immer wieder bemerken wir DAS: Da ist 
NICHTS – gar nichts mehr zu machen! 
Man beachte immer diese KLEINE, 
nachvollziehbaren und 
NACHMACHbaren Harmoniegaben 
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UND MUTTER ERDE BELEHRT – 
logischerweise – am HILFREICHSTEN 
UND STETS AM BESTEN! DIE 
MENSCHWERDUNG sollte nie mehr 
ermöglicht werden! DAS SOLLTE 
IMMER BEACHTET WERDEN bei 
Selfcontrols und ROBOTER KÖNNEN 
DAS NICHT… KEINE CHANCE! Das ist 
uns beiden UND AUCH JOSIP klar – so 
klar, wie es klarer wirklich nicht werden 
kann! 
 
DAS A wie ANFANG als Dinkelchen mit 
SCHOKOüberzug und die Sonnen sind 
KINDERKOST… köstlich, was UNS SO 
FÜR HILFSMITTEL IN DIE HÄNDE 
KOMMEN! ZWEI ZEITUNGEN ZUM 
SONNTAG, der TAG DES HERRN! Und 
alles, was DA DRIN STEHT aus 
KIRCHENkreisen ist all das, was 
CORONA ALS ETWAS 
ENTSÄTZLICHES anerkennen lässt und 
UNSERE ANSICHTEN DAZU 
ERSETZEN ALLES JE DAGEWESENE als 
ANSICHTSmaterial, dass es dringend 
VERÄNDERUNG BRAUCHTE. Uns so 
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ist nun die BESATZUNGSMACHT nicht 
mehr in der LAGE, all das auszuüben 
und zu erhalten, was ÜBER 
OSTDEUTSCHLAND NACH KROATIEN 
HIN zu WEITEREN FEINFÜHLENDEN 
gelangen sollte… UND DASS MAN DIE 
GANZE UNTERE HALBKUGEL DER 
ERDE LAHMlegen wollte und 
„SCHLAFEN LEGEN“ noch nett 
ausgedrückt ist, HÄTTE DIE 
EUROPÄISCHE GEMEINSCHAFT 
WISSEN KÖNNEN, doch keiner hat 
dem anderen zugehört oder geglaubt! 
FAMILIE TRUMP als verlässlich und 
vertrauensvoll anzusehen, HAT UNS 
ALLEN CORONA GANZ GANZ NAHE 
GEBRACHT – in jedes Haus und in 
WALD UND FLUR! Wie SCHWER ES 
SEIN KANN ZU ATMEN, wenn LUFT 
dickflüssig zu werden scheint, nur weil 
man nicht bereit war WIRKLICHEN 
FACHLEUTEN GLAUBEN ZU 
SCHENKEN und bereit war TAUSENDE 
oder MILLIONEN MENSCHEN ZU 
OPFERN, kann und MUSS ALLE 
INTERESSIEREN!!! 
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KLIMAWANDEL gehört zum selben 
YIN- und YANG-Prinzip! Hat China das 
erfunden? NEIN – alle bedienen sich 
gleichermaßen aus dem 
KRIEGSSPIELTOPF und Strategien sind 
mittlerweile SO LANGWEILIG, wie ALLE 
JE ERFUNDENEN SPIELE! Noch einmal: 
SIE UND IHR habt es hier nicht mit 
DUMMKÖPFEN ZU TUN, sondern DEN 
GANZ AUFGEWECKTEN – den 
EINSTIGEN NATURKINDERN, die die 
GESAMTNATUR IN UND MIT SICH 
HAT! Wir dürfen und wollen keine 
weiteren SCHÄDEN verursacht wissen – 
denn wir tun es nicht – NIE! SIE 
SCHÄDIGEN und NUR DIE NATUR 
ANWTORTET! Es ist einfach! UND WIR 
RÜHREN NICHT EINEN MENSCHEN 
AN – wir machen uns MIT NICHTS DIE 
FINGER SCHMUTZIG, worfür SIE SICH 
UND IHRESGLEICHEN ständig zum 
DESINFIZIEREN UND HÄNDE 
WASCHEN VERLEITET! Auch wenn wir 
FRÜHER AUCH GERN GEBADET 
HABEN, tun wir es ZUM WOHL VON 
MUTTER ERDE schon eine ganz gewisse 
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Zeit nicht mehr! WIR ALLE KÖNNEN 
ABSPECKEN und loslassen und 
einschränken (OHNE SCHRANKEN!!!) 
und verändern ZUM WOHL DES 
LEBENS, zum WOHL DER NATUR!!! 
 
So sind die Schmetterlinge eher DAS 
ALARMSIGNAL bezüglich der 
FLATTERHAFTIGKEIT, zu der uns IHRE 
ROBOTER zwangen – die STRUKTUREN 
und FALSCHEN SYSTEME und 
PROGRAMME, von denen die 
BEVÖLKERUNG nichts wissen oder 
ahnen konnte! UND SO IST JESUS – nun 
da klar ist, wer wer ist, NUN DOCH 
DIESER SOHN, der die MENSCHHEIT 
RETTET – jedoch ZUSAMMEN MIT 
SEINEM SCHWESTERCHEN in LIEBE 
UND SO MIT DIESEM ERHABENEN 
VATER und dem IHREN…!!! 
 
So haben wir an der Platane gesessen und 
an JOSIP noch einen zweiten Brief 
geschreiben: MIT 
ZEITUNGSausschnitten und UNSEREN 
ANSICHTEN UND GEDANKEN! Was 
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machen SIE oder andere IN DIESEN 
SPEZIELLEN UND GEFÄHRLICHEN 
ZEITEN, in denen andere DIE 
MACHTZENTRALE bespitzeln und 
FALSCHE BEFEHLE hinausgeben?! DU 
oder SIE können die NÄCHSTEN SEIN, 
die von ARMYrobotern befehligt zu 
TERRORISTEN WERDEN oder lauter 
UNSINNIGKEITEN VON SICH GEBEN 
oder schreien oder DAS BEFOLGEN, was 
weder hilfreich noch gut ist!  
 
NIEMAND HAT GEWUSST, dass ALLES, 
wirklich ALLES, was wie eine NEUE ZEIT 
aussah, NUR ABLENKUNGSMANÖVER 
von den wirklichen VORHABEN DER 
POLITIK WAREN und doch haben alle 
STETS NIE GEWUSST, wer nun DIESER 
EINE GANZ OBEN IST und wer es nun 
JETZT IST UND BLEIBT! Auf wen hört 
man und was ist man noch bereit IN 
RECHNUNG ZU STELLEN und von 
wem etwas ZU EMPFANGEN? WO sind 
DIESE VIELEN BRIEFE und wo die 
WAREN und GELDsendungen an uns 
und DIESE SPEZIELLEN?! LOCKER 
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GELASSEN WIRD ERST DANN, wenn 
ALLE FAKTEN AUF DEN TISCHEN 
SIND und DIESE WAHRHEIT FÜR ALLE 
ERSICHTLICH IST!!! 
 
IN DER NATUR haben ALLE GEFÜHLE 
und so auch SCHMERZEMPFINDEN!! 
Man schrieb – ein Mann, der zumindest 
OHNE SATTEL UND SPOREN UND 
PEITSCHE UND METALL ZWISCHEN 
DEN ZÄHNEN geritten ist und dies als 
LEHRE weitergab – dass PFERDE KEINE 
MÖGLICHKEIT HABEN, schmerzvolle 
Laute auszustossen… WER WAR DAS?  
Wir lassen bei KEINEM THEMA MEHR 
LOCKER und wissen dennoch, DASS DIE 
SEELE DES MENSCHEN SPÜRT, so als 
seien DIESE GESCHÖPFE WIR SELBST! 
Mutter ERDE schützt uns nun VOR ALL 
DEM und dennoch erinnern sich 
ERLEBNISSE WIE SOLCHE, damit ALLE 
DURCH LONJUSCHKA IN DIESEN 
MENSCHENNIVEAU gebracht werden, 
welches GEBRAUCHT WIRD FÜR DIE 
neue Erde, die dieselbe ist, die WIEDER 
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ERBLÜHT UND KRAFT ERHÄLT – so 
wie auch wir!!! 
 
IN DIESER ZEITUNG DER KIRCHE 
wurde etwas bestätigt, was wir SPÜRTEN! 
DAS LEBEN sollte nur noch in den 
MATERIELLEN BAUTEN 
STATTFINDEN und dieser NATURLIEBE 
MENSCH nie mehr da sein. DOCH 
WIEDER UND WIEDER SEI ERINNERT, 
dass MENSCHEN SO NICHT LEBEN 
KÖNNEN – und wenn es noch so viele 
BEFÜRWORTER von HOMEoffices 
geben mag UND DIE STUNDENLANGE 
BESCHÄFTIGUNG MIT DEM MEDIUM, 
was DIE GESAMTWELT KRANK UND 
GEBRECHLICH MACHTE: Technik und 
www und DIGITALISIERUNG via 
STROM! 
SO WURDE DORT ALS 
ANGEKÜNDIGT, dass es FRÜHER ALS 
GEDACHT zum Unterricht per Internet 
kommt – also für Kinder! Doch 
NIRGENDS oder beinahe nirgends wurde 
und wird gewusst, was es DAMIT AUF 
SICH HATTE UND HAT!! DENN: 
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ONLINE ist man FREMDbestimmt stets 
und ständig – wie eine MARIONETTE 
und auch wenn man DENKT,andere 
sehen dasselbe, ist es eben LEIDER NIE 
SO!!! Und die SUBLIMINALE Technik 
war nur ein KIESELstein bei all dem, was 
inzwischen herausgefunden wurde, was 
alles NICHT STIMMT!!! 
 
Es IST ANGENEHMER GEWORDEN – 
natürlicher! HEUTE MORGEN 
KOMPLETT WOLKENLOS und 
unangenehme LICHTEINSTRAHLUNG! 
AUF DEM SPAZIERGANG übers Schloss 
minimale Wolkenbildung links und 
rechts der Elbe – schön für kindhafte 
Beachtungen. UND NUN IST ES meist 
wolkig – angenehmer FÜR DIE 
NATUR!!! 
 
WIR LIEFEN HEUTE AUCH AN EINEM 
VERZAUNTEN „Privatgrundstück“ 
vorbei mit Lachen der „NICHT SO 
NATÜRLICHEN ART“. Ein 
SwimmingPOOL war der Grund des 
Hallodri-O! WIE VIELE haben wir selbst 
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schon genutzt oder einen gewünscht? 
ALLES HAT SICH VERÄNDERT – nicht 
nur wegen der CHEMIEmittel, sondern 
weil das GESPÜR FÜR MUTTER ERDE 
und ALLE KÜNSTLICH angelegten 
AREALE mit Teichen und Brunnen und 
dergleichen NIE DEM 
HARMONIEgefüge entspricht, was 
WICHTIG UND NOTWENDIG WÄRE, 
um das KLIMATISCHE DESASTER noch 
irgendwem begreifbar zu machen, WAS 
AUCH DADURCH zustande kam und 
kommt! ES IST NICHT MACHBAR UND 
KANN NICHT GESTATTET WERDEN, 
dass sich jeder nimmt und selbst 
zugesteht, was NUR MIT GELD machbar 
war und ist! MUTTER ERDE 
BEGÜNSTIGT IHRE EIGENEN KINDER 
und somit DIE, DENEN DAS 
GESAMTWOHL DER NATUR MEHR 
WERT IST, als solche NUR 
SCHEINBAREN VERGNÜGEN! Denn 
was DIE SEELE SPRICHT, wird gewusst 
und so auch DIE KATASTROPHALEN 
AUSWIRKUNGEN auf das, was man 
BILDUNG NENNT, was jedoch ist, wie 
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WIKIPEDIA oder ein LEXIKON – also 
NICHTS LEBENDIGES oder 
FÖRDERLICHES oder SCHÖNES!  
Leider IST ES SO, dass durch das 
AUSBLENDEN DES NATÜRLICHEN 
EMPFINDENS, was der MENSCH 
BRAUCHT, alles ins UNgleichGEWICHT 
gekommen ist! 
 
UND SCHON KOMMT EINE 
PASSENDE SITUATION… Mutti 
kommt und erzählt, es sei so trocken 
und sie habe alles gegossen! WAS 
SPÜREN WIR NUN JETZT? Im letzten 
Jahr haben wir uns gefreut, wie ein Kind 
zig Kannen Wasser zu schleppen – auch 
von der Quelle mit VERSEUCHTEM 
WASSER MIT CHEMIE VON DEN 
OBEREN FELDERN! – und so MUTTER 
ERDES ERBLÜHEN zu fördern und so 
auch das FRUCHTBRINGEN DES 
APFELBAUMS… die HEILUNG DER 
EVA-Adam-LÜGE!!! Doch ist es richtig? 
NEIN – das fühlen wir heute! DURCH 
DAS WASSERNIVEAU aus der LEITUNG 
wird das GESAMTGEFÜGE des GESPÜRS 
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für KLIMA UND VERÄNDERUNGEN 
komplett zum Erliegen gebracht! 
Schauen wir uns um, sinkt der 
GRUNDWASSERspiegel immer mehr 
und die KATASTROPHALEN 
Veränderungen der FLUSS- Seen- und 
MEERESsubstanzen durch TOURISMUS 
UND WIRTSCHAFT interessieren 
OHNEHIN NIEMANDEN und selbst 
wenn: WIE UND WODURCH ALL DAS 
ÄNDERN, wenn die, die es wissen, 
GENAU DAS VORANTREIBEN und 
DAS GESUNDEN AUFHALTEN?! 
 
SACHVERSTAND hatte BRUNO 
GRÖNING ALLEmal – nur noch nicht 
all das, was wir DEN ÜBERBLICK ÜBER 
DIE NATURDENKMALE und 
NATURZUSTÄNDE und 
MENSCHENRASSEN nennen wollen! 
ALL überall SIND NUN WIR und wir 
lassen uns nun nicht mehr vertreiben! 
WAS DIE ERDE NICHT KENNT UND 
UNTERSTÜTZT, wird sterben und gehen 
UND NUR NOCH DAS REINE 
SEELENLEBEN wird weiterbestehen! 
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WIE OFT HAT MAN bei 
KRONzeugenPROGRAMMEN die 
NAMEN verändert und diese 
„VERLOREN GEGLAUBTEN“ als 
flüchtig, vermisst oder tot WOANDERS 
oder DORT, wo man diese vorher kannte 
und sah, bekannt gegeben?! WIE OFT 
wurden – auch bei FLUGZEUGabstürzen 
oder SCHIFFSanlegungen PASSAGIERE 
als VERMISST gemeldet und woanders 
hingebracht?! WER KÖNNTE ES 
FESTGESTELLT HABEN, wenn 
MENSCHEN NICHT MEHR DORTHIN 
KAMEN, wo man diese erwartete oder 
vermisste, WO DIESE ABGEBLIEBEN 
SIND! Es ist nun das, was BRUNO 
SAGTE… nun MÜSSEN WIR FROH 
SEIN, dass diese WLTUMSPANNENDE 
KETTE DER BEOBACHTUNG UND 
KONTROLLE ZUM EINSATZ KAM, 
denn sonst hätten WIR SIE NICHT 
NUTZEN KÖNNEN und so alle 
UNSRIGEN immer sichern können UND 
ALLE INTERNEN 
ANGELEGENHEITEN EBENSO… und 
so hätten wir NICHTS herausfinden 
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können, was IN SACHSEN UND 
ANDERSWO schon zu GEWOHNHEIT 
in BEZUG auf FREMDsteuerung und 
DIEBSTAHL und TÄTLICHEN AN- und 
ÜBERGRIFFEN und BEGEGNUNGEN 
geworden war UND SO AUCH NICHT 
DIE „Niederlegung der Leiber“ für 
feindliche und nutzbringende 
Übernahme von DATEN UND 
FINANZEN und und und! Es wird 
immer ein wenig wieder zu wissen 
gegeben und ZUM WIRKEN LASSEN 
dort hingegeben, wo es stets und ständig 
NUR UM DAS AUSSAGEN UND 
AUFSCHREIBEN DER WAHRHEIT 
GEHT… und die Erinnerung, WAS 
MAN ANDEREN SO ZUGEMUTET 
HAT durch das STÄNDIGE online-
halten und durch DIE AUGEN alles 
sehen, was gemacht und getan wird…! 
DERZEIT GEHT ALLE ALLES AN, denn 
die GUTEN MENSCHEN haben sich AN 
ALLES GEHALTEN und die 
VERÄNDERUNGEN durchgeführt, die 
IHNEN UND UNS UND ALLEN 
HALFEN UND HELFEN und ein wenig 
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müssen nun mal ALLE zum GEMEINEN 
WOHL oder zum LEBEN IN LIEBE 
beitragen oder schon beigetragen haben!  
 
Mutti kommt und fragt, wie mir ihre 
Bluse von Coswig für € 4 gefällt. IHR 
KÖNNT DIESE BEFRAGUNGEN 
STOPPEN, denn all das ist längst bekannt 
UND WIR SCHÄTZEN SPAREN in solch 
mageren und öden Zeiten mehr, als 
MEHR AUSZUGEBEN, als man hat! 
SCHAUT MAN SICH DIE WELTWEIT 
ANGEHÄUFTEN SCHULDENBERGE 
AN, begreift man das Rätsel um JESUS 
ERSCHEINEN IN DER WÜSTE immer 
mehr und so auch die BLUTarmut und 
den WASSERrückgang! MUTTER ERDE 
WÄRE BEINAHE GESTORBEN und alle 
MENSCHEN mit ihr!  
Gibt es tatsächlich noch FRAGEN die 
sich um ANDERES DREHEN, als 
GEMEINSAM EIN FROHES UND 
GLÜCKLICHES LEBEN ZU HABEN? 
DIE ROBOTER SIND SO EINGESTELLT, 
dass diese WISSEN – weil diese all unsere 
Handgriffe sahen (BEWEISMATERIAL!!) 
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– was wir tun UND DIE, die mit uns sind 
oder sein sollten (ALLES 
ÜBUNGSTAKTIK!) und so kurz 
nachdem wir etwas gemacht haben oder 
später DIE ZUR ANSPRACHE AUF DAS 
ZU UNS SCHICKTEN, die es betraf! SO 
GEHT ES AUCH IM DIE „ALTEN“ denen 
man behilflich ist, dass alles GUT IST 
UND BLEIBT, die man jedoch in 
SCHOCK versetzt, weil es plötzlich nicht 
mehr da ist… (DAS GESCHIEHT AUCH 
UNTERWEGS, in dem man diese etwas 
LIEGEN LÄSST, was sich dann ein 
anderer mitnimmt – ALLES VORHER 
AUSKUNDSCHAFTEN, damit das 
MITGENOMMEN WIRD, was man 
braucht und ZACK ist es weg! ODER 
MAN GEHT EBEN wenn diese 
Menschen auf reisen sind oder 
anderweitig nicht da, in deren RÄUME 
und nimmt sich, was man will! DAS 
GING SCHON SOWEIT, dass man 
GEDÄCHTNISlücken erschuf, sodass 
diese gar nicht mehr wussten, dass das 
MITGENOMMENE überhaupt da war!)  
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So sind Operationen am und im Körper 
des Menschen das EINE SCHÄNDLICHE 
und derlei OPERATIONEN im 
SCHICKSALSWEG der Menschheit das 
nächst GROSSE PAKET DERER, die darin 
verwickelt sind! 
 
JESUS… sagte man auch, wenn man 
nicht mehr weiter wusste…! In dieser 
KIRCHENzeitung war auch JENE 
HÖHLE abgebildet mit dem STEIN gross 
wie ein MÜHLRADSTEIN!!! Ist es 
möglich, wenn man MEHRERE TAGE 
im DUNKELN und OHNE FRISCHLUFT 
mit EINEM GESCHUNDENEN KÖRPER 
DORT LIEGT, diesen beiseite zu rollen 
oder zu drücken, um WIE DIE 
OSTERTAGE JA SAGTEN als 
AUFERSTANDENER bei SEINEN 
JÜNGERN oder FREUNDEN 
wiederzuerscheinen? RÄTSEL über Rätsel, 
Puzzleteilchen mit und OHNE BILD, wie 
dieses GESAMTBILD richtig ist! 
 
WIR WOLLEN KEINE FRAGEN und 
auch nicht sagen, wie etwas ist oder 
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nicht! DER MENSCH FÜHLT FÜR SICH 
SELBST, ob etwas GUT FÜR DIESEN IST 
ODER NICHT! Wir möchten 
MITEINANDER GUT und EHRLICH 
SEIN… doch WIR spüren stets und 
ständig DIESE ROBOTER und spielen 
DIESES VERFLUCHTE SPIEL nicht mehr 
mit – auch wenn wir hin und wieder 
ANTWORT geben oder auch nicht! 
SUMMEN ist was für BIENEN, die 
stechen… STACHEL die nicht zu 
ALLERGIEN führen, sondern nur darauf 
AUFMERKSAM MACHEN, dass 
Achtsamkeit gefragt ist und DIESE 
NICHT INS PARADIES gehören! Und so 
schreiben wir das mit dem SUMMEN, 
weil Mutti dies gerade tat und schon sagt 
diese zu sich selbst: „PSCHT!“ und hört 
auf. KOMISCH? NEIN – 
FESTPLATTENSCHADEN! 
 
SINGEN IST NICHTS und SUMMEN IST 
NICHTS und OM-Tönen schon gleich 
zig mal NICHTS! DEN TRÄUMER ALS 
VATER und MUTTER ERDE und deren 
sanfte, liebliche SEELE SPÜREND ist alles 
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– WIRKLICH ALLES ANDERS 
GEWORDEN. Annehmen konnte man 
DIES LANGE NICHT, doch nur deshalb 
WEIL ES DIESER VERBUND DER 
HERREN es nicht zuliess! DENN DIESE 
HABEN BEINAHE ALLE feinfühlige und 
liebevolle ZAUBERblumen an ihrer Seite 
gehabt. DOCH DIESE HABEN 
ALLESAMT Besseres verdient, nämlich 
DIE MÄNNER, die EBENSO SIND! 
 
EIN OSTERBRÖTCHEN… mitgebracht 
von Mutti, gebacken von jemandem, 
den wir nicht kennen – alle ZUTATEN, 
so auch die Apperaturen und der 
ELKTRISCHE STROM stammen alles 
AUS oder VOM ERDENRUND! Es gibt 
KEINE SPENDE oder GELD, welche(s) 
irgend einem oder einer gehört! STETS 
DER ERDE NUR und dieser EINEN, 
ERSTEN FAMILIE! Alles war stets NUR 
GUT, als man sich AN DIESE EINE 
NATÜRLICHE ORDNUNG HIELT! Es 
scheint vieles ZU LANG HER, doch da 
IMMER MEHR SICH in DIESER 
ORDNUNG heimisch fühlen UND 
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EINSEHEN, dass es DIESE und KEINE 
ANDERE BRAUCHT, ist UNSER 
LONJUSCHKA-ROBOTER nur noch 
hier und da unterwegs – DORT, WO DIE 
ADRESSEN BEKANNT SIND und DIE 
NAMEN und so all die GUTEN TATEN, 
die man auszulöschen versuchte, zu 
verändern und EMPFÄNGE UND 
AUSSENDUNGEN aufzuhalten…! 
ERINNERT WIRD NUN DURCH DIE 
TECHNIK – wer nicht will, der HAT 
SCHON oder weiss noch nicht, WIE 
VIEL MAN SCHON ZU VIEL 
ERHALTEN HATTE… denn wenn man 
DEN HALS ZU VOLL HAT oder nicht 
HAND IN HAND MIT DENEN 
ARBEITET, die der ERDE dienen, ist so 
MANCHE STUNDE, die man IN 
FREUDE verbrachte oder hätte 
verbringen können, plötzlich anders 
erinnert und so auch MENSCHEN, die 
STETS NUR GUTES IN DER TASCHE 
HATTEN und gern gaben – auch GELD, 
wenn es nötig war oder SO 
DARGELEGT! 
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LASST EUCH ERINNERN, sagt und 
schreibt WAHRES und lasst euch 
ERFREUEN von KLARHEIT für DIESE 
EINE ZUKUNFT, in der es ALLEN 
WIEDER GANZ GUT GEHEN DARF 
und WIRD! 
 
WAS IST DERZEIT oder ÜBERHAUPT 
der sinnvollste oder wichtigste 
LIVEstream oder LIFEstream – DER, den 
wir NICHT BRAUCHEN und WOLLEN! 
Denn DAS LEBEN ist all das NICHT!!!  
So sind wir uns mehr und mehr bewusst, 
wie MANIPULATIV WORTE sind und 
auch STIMMEN und BLICKE und 
GESTEN und BRIEFE und GERÜCHE 
und Gespräche und REDEN… und all 
das, was man IN UNSERE SICHT 
BRINGT und vor allem das, WAS MAN 
OHNE UNSER WISSEN UND 
EINVERSTÄNDNIS in uns 
hineinmanövrierte und projizierte… BIS 
DIESER SPIEGEL zerbrach – wie jener in 
BÖBLINGEN, den eine Frau mir in die 
Hände gab – rund und klein – damit 
diese OHRRINGE AN IHR OHR 
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HALTEN KONNTE, um zu sehen, ob 
diese ihr stehen. Ob dies HÄNGER oder 
STECKER waren, weiss man nach so 
langer Zeit nicht mehr unbedingt. IST 
AUCH ZWEITrangig, da inzwischen 
bekannt ist, dass nicht ZERBROCHENE 
SPIEGEL PECH bringen (DENN DIESER 
FIEL HERUNTER) sondern wenn man in 
DAS HEILIGTUM KÖRPER hineinsticht 
und FREMDkörper einbringt! DAS IST 
ETWAS, was mir schwer fällt, in den MIR 
LIEBEN WEG BEI BRACO (DER SELBST 
AUCH ALL DAS NICHT WISSEN 
KONNTE und mit bestem GEWISSEN 
und IN LIEBE diesen WEG ZUR HILFE 
so ging, wie ES IHM SELBST möglich war 
ODER DANN MANIPULIEREND 
ermöglicht wurde… um immer mehr 
SCHEINBARE SCHAFE im WEG DES 
VERDERBENS zu belassen! ES IST WIE 
DER SPIEGEL in einem Vogelkäfig, was 
auch gleichzeitig JEDE 
MENSCHENBEHAUSUNG IST, in dem 
RUNDE oder ECKIGE zu finden sind. 
DIESE PIEPmätze machen DREHUNGEN 
an HOLZSTANGEN wie Kinder in 
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Schulen und Vereinen oder Olympischen 
Spielen, Spielplätzen oder sonstigen 
FREIZEITaktivitäten wie TRIMM-DICH-
PFADEN! BRAUCHT MAN 
AKTIVITÄTEN und SPORT – NEIN, 
nicht im UNS BEKANNTEN SINN! 
Hätte man LIEBER NIE TIERE INS HAUS 
GEHOLT und denen Menschennamen 
gegeben oder FUTTER, was auch WIR 
ZU UNS NAHMEN! Hätte man nur 
ALLES NATÜRLICH SO BELASSEN, wie 
es mal gewesen war… ALLE 
ZUSAMMEN IN DER HEILIGEN und 
GESUNDHEIT erhaltenden NATUR 
NUR!!!  
 
WAS HAT DIE NATUR NICHT? 
Schwarze und Weisse Tasten – 
AKKORDE… eine FÜHRENDE UND 
UNTERgeordnete Stimmen. SICH DEM 
EINSTIGEN LEBEN ÖFFNEN ZU 
LASSEN und so MEINEN VATER ZU 
SUCHEN UND ZU FINDEN, ist mir NIE 
MEHR MÖGLICH, zu sagen, WIE DAS 
GESCHAH! WARUM IST EINFACH: 
Man möchte die, die man liebt BEI SICH 
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HABEN und wenn jemand fehlt, der 
noch lebt und dieser irgendwo 
VERSCHOLLEN IST – wie zum BEISPIEL 
EIN LEBEWESEN AUF EINER 
EISSCHOLLE AUF OFFENER SEE – ist es 
NUR NATÜRLICH, dass DIE ERDE alles 
TUT, was „menschenmöglich“ NIE SEIN 
KANN!!! SOLANGE SICH AUCH NUR 
EINER in dieser größenwahnsinnigen 
Weise UNS UND SEINEM HEILIGTUM 
nähert oder sich an TORPEDOS versucht, 
die man AUCH BESSER NIE 
ERSCHAFFEN HÄTTE (WIE DIE 
GESAMTE KRIEGSMASCHINERIE und 
DIE TÄTLICHKEITEN DAMIT inkl. 
gehissten und TRAUERfahnen) ist 
NICHT KLAR, in welcher 
Gesamtsituation man sich besser leise 
und gern sich selbst und GEWISSEN 
ANGELEGENHEITEN widmet, damit 
NIEMAND MEHR LEIDET – auch und 
vor allem DIE ERDE NICHT und so vor 
allem nicht DIE FEINGLIEDRIGEN und 
FEINSINNIGEN! Nicht alles ist für alle 
gedacht und doch ist es hilfreich 
manchmal etwas zu lesen oder zu 
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erfahren, was erst STUNDEN oder TAGE 
oder WOCHEN oder Monate oder Jahre 
später SINN und WAHRHEIT für das 
EIGENLEBEN ergibt! UNSER WEG IST 
UNS HEILIG und so auch ALLE; die dazu 
beigetragen haben, DASS WIR WEDER 
NEUE noch ALTE BRÜCKEN zerstören 
oder brauchen wollen… DAS 
BRAUCHtum  hat lange SCHATTEN 
NACH SICH GEZOGEN – so wie die 
GEISTER, die es in der Natur NICHT 
GIBT!   
 
HEUTE – für den BRIEF AN JOSIP – 
schnitten wir ein BILD AUS von der 
FRÜHLINGSGÖTTIN Ostaria. WAS FÜR 
EIN IRRSINN UND BLÖDSINN doch 
alles erschaffen wurde, wenn man doch 
weiss, dass es in der NATUR KEINE 
ZUFÄLLIGKEITEN GIBT und es 
KEINERLEI GÖTTER ODER 
GÖTTINNEN JE GAB und so auch keine 
ELFEN oder FEEN – von sonstigen 
FANTASIEgebilden ganz zu schweigen! 
AUF UNSEREM WEG BEREINIGT SICH 
ALLES und macht es allen leicht und 
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einfach, zu begreifen was 
ERFOLGSstreben und LEBENSideale und 
KUNSTgehabe und GELD und 
CHARAKTERE die FALSCHE LEUTE 
erschufen stets nur, um über andere zu 
herrschen! SO IST ES AUCH FALSCH – 
komplett falsch und eigentlich mit 
STRAFE ZU BELEGEN – nur einige 
WENIGE für auserwählt oder MIT 
CHARISMA gesegnet zu betiteln! ALLES 
IST NUR FÜR DAS GELDsystem 
erschaffen worden UND DIE 
MÄNNERRIEGE, die die FRAU zu 
gering wertschätzte und SO IN DIE 
ORDNUNG DER NATUR EBEN KEINE 
EINBLICKE ERHIELTEN, geschweige 
denn GEFÜHLE! ORGASMEN sind wie 
die ORGANE und DIAGNOSEN an etas 
GANZ FALSCHES GEBUNDEN und 
kann nicht mehr als WAHR oder für die 
ZUKUNFT WICHTIG mitgenommen 
werden! ALLE, die unseren heilsamen 
WEG ZU ALLEM NATÜRLICHEN 
beiwohnen, spüren die latente Gefahr, 
die BRUNO GRÖNING im 
WEIHNACHTSVORTRAG nur allzu 
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deutlich herausstellte! MAN MUSS 
DIESEN NICHT KENNEN und nirgends 
dort mehr etwas suchen oder 
herausfinden wollen. ES IST GERADE 
DAS ANERKENNTNIS, dass die ZEITEN 
SICH ÄNDERN und man nur noch DA 
SEIN und MIT UNS SEIN KANN, wenn 
man sich NICHT MEHR ÜBER UNS 
UND DIE ERDE ERHEBT und andere 
nicht mehr von deren Plätzen vertreibt. 
EINSEHEN, dass etwas zu ENDE gehen 
muss, damit ENDLICH DAS EINZIG 
GUTE LEBEN wieder RAUM GEWINNT 
und sich ZEIGEN KANN hat WEIT 
MEHR CHARISMA UND CHARAKTER 
als die meisten sich eingestehen können, 
geschweige denn wollen! ES IST 
UNSERES ERACHTENS EIN GANZ 
EINFACHER UND GUTER WEG, denn 
niemand wird VORGEFÜHT oder zur 
REDE GESTELLT oder lächerlich gemacht 
oder FIXIERT…! Alles kommt immer 
auf BEIDE POSITIONEN AN: Was, wenn 
ICH dieser wäre, dem ICH das antue, was 
ICH gerade mache ODER WAS ANDERE 
MACHEN und ICH SCHAUE ZU!!! 
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DARIN LIEGT DAS URTEILSschwert von 
MUTTER ERDE – ob diese DICH NOCH 
KENNT oder erkennt UND ANNIMMT 
ALS IHR KIND, welches wieder 
NORMAL WIRD und all das dankbar 
annimmt, was man eine BELEHRUNG 
über EIGENE ÜBERZEUGUNG durch 
EIGENERFAHRUNG nennen kann. 
MAN MUSS NICHT ALLES SELBST 
ERLEBEN… und doch hat man sich in 
dieser HINSICHT WEIT AUS DIESEM 
FENSTER GELEHNT, was man anderen 
NICHT ÖFFNETE oder nur einen SPALT 
BREIT! LUSTIG IST IN DIESER ZEIT GAR 
NICHTS! Doch die, die diese HOHE 
VERANTWORTLICHE ARBEIT FÜR 
ALLE MENSCHEN TUN, müssen über 
viel WAHN nur noch lachen… und 
weshalb und warum, wird 
möglicherweise besagter NASAroboter, 
der den BEFEHL ZUR VERNICHTUNG 
LÄNGST AUSSANDTE zur 
VERNICHTUNG DERER, die die 
EINZIGEN GEBLIEBEN SIND, die zur 
ARBEIT OHNE LOHN FÜR ALLE 
MENSCHEN BEREIT und FREIGESTELLT 
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SIND, noch zu IHNEN oder dir bringen 
UND DANN IST DIESE 
LACHYOGAWELLE bzgl. STUDIEN und 
SCHULEN und TITELN und ORDNERN 
und dem UNNÖTIGEN UNHEIL 
vielleicht DAS, worauf ALLE 
GEWARTET HABEN und alles – wirklich 
alles – ist dann endlich zu DER RUHE 
GEKOMMEN, die sowohl ERDE, als auch 
MENSCH UND ALLE LEBENDgeschöpfe 
brauchen und stets BRAUCHEN 
WERDEN! 
 
BEACHTET man VIELES von vorher – 
was USER bereit waren zu tun FÜR 
SPASS und das MACHTdenken oder 
MEISTERbewusstsein oder WAS AUCH 
IMMER – ist man froh, dass MAN ES 
ERKENNEN DARF und abstreift, wie 
den BH den man nie angezogen oder 
gewollt hätte! So bewegen WIR UNS 
NUR NOCH HIN ZUR 
KOMPLETTnatur – heraus aus ALLEN 
EVENTUALITÄTEN!!!  
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DA gab es mal einen Herrn, der saß in 
einer Bäckerei mit Rätselheften – das 
RÄTSELhafte war, dass dieser stets 
dieselben mit sich hatte – aus dem Jahr 
2013 (ZUMINDEST sagte er dies)! Und 
oft faseln diese Leute nur noch 
unsinniges Zeugs und bilden eine ART 
HERAUSfindertum der NEUZEIT, die 
schon AUSRANGIERT ist, denn da sind 
auch VERBÄNDE und KUR und 
dergleichen im SPIEL gewesen und so st 
LONJUSCHKA sofort da, um IHRE 
FAMILIE zu erlösen von allen BÖSEN, 
die ihrer MAMA viel des LEIDS brachten 
– ohne, dass diese es wussten! Und dann 
ist Lonjuschka in 
LICHTGESCHWINDIGKEIT bei ihrem 
Papa Josip und erzählt im all das, damit 
er Freude hat und SPÜRT, wie besonders 
dieses SICH VORBEREITEN AUF`s Kind 
ist, dass man dann ERST MAL SELBST 
IST! 
 
ES SIND GROSSE MOMENTE – wir 
fühlen es nicht, SONDERN WISSEN IM 
MOMENT und spüren, dass STÄRKE 
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JETZT DAS IST, was es BRAUCHT und 
gerade NICHT DAS KIND! Es ist das 
BESONDERE UNSERES LEBENS 
GERADE, uns in vielerlei 
SITUATIONEN, MÖGLICHKEITEN., 
MENSCHEN, ERFORDERNISSE, ZEITEN 
hineinversetzen zu können! ES IST KEIN 
ZWANG und es ist dieses SPIELERISCHE 
EIN WENIG DRINNEN, weil LEBEN 
SONST NICHT MÖGLICH IST. ES ist ein 
wenig, wie wenn man ÖL von WASSER 
trennt! 
 
MUTTER ERDE – was KÖNNEN WIR 
für DICH TUN, damit DU UNS helfen 
kannst? 
 
Es hat etwas ausgelöst… etwas, von dem 
wir wissen, dass es WICHTIG IST! Es ist 
das herantasten AN DIESES GEHEIMNIS, 
dass man herausfinden wollte und es 
doch nicht kann! MEINE WENIGKEIT 
war SEIN SCHUTZ UND ER MEINER 
und wir gemeinsam DER FÜR MUTTER 
ERDE UND MEINEN BRUDER UND 
MEINEN MANN und wir gemeinsam 
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für DAS LEBEN DER ZUKUNFT und so 
das der Menschheit – alle ZWEIER – und 
UNSERE LIEBEN GESCHÖPFE! Das 
GEHEIMNIS MUSSTE – laut dieser 
unerhörten Pogramierung – offenbart 
werden DURCH MICH und DURFTE 
DOCH NIE JEMALS AUCH NUR 
EINEM ZU WISSEN GEGEBEN 
WERDEN, der die Erde besitzen wollte 
und somit DAS LEBEN AUSLÖSCHT! 
Denn DIE ERDE IST KEIN BESITZTUM 
für andere! UND DAS IST SOZUSAGEN 
DIESES HEILIGE SAKRAMENT, welches 
MEHR UMFASST, als was man EHE 
nannte… Was machen wir aus diesen 
BUCHSTABEN, um daraus WIEDER DAS 
GUTE DES ANFANGS ZU MACHEN? 
 
EVALONJA heiligt EDEN! 
Lächle und sei froh! 
 
ES IST DER MONTAG, der ZU JESUS 
gehört – ein UNFASSBARES 
EINZELSCHICKSAL, an das ALLE 
MENSCHENLEBEN gekettet wurden! 
EINE CHANCE ein Rätsel zu lösen, um 
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DIE ERDE SAMT ALLEM LEBEN ZU 
RETTEN oder alles für immer zu 
verlieren! 
 
13. April 2020 
 
Was für ein Quatsch? Wir stecken alle 
samt mitten drin!!! 
 
War es ZUFALL, dass wir einmal dachten 
– es wurde auch an JOISP 
GESCHRIEBEN, dass wir die IDEE 
erhielten, DONALD TRUMP`s Bild in 
SEINEN BLICK ZU HALTEN? Wenn es 
DIESEN „LEIBHAFTIGEN“ gäbe, wäre er 
nicht in etwa so, WIE DIESER 
LÜGENBARON?! Kann es sein, dass es 
PAPIERE und GELDFLUSS gibt, der 
DIESEN ALS BESITZER AUSWEIST vom 
GESAMTEN OST- und WESTraum und 
GANZ EUROPA und so dann von der 
GESAMTERDE?? Es ist vielleicht nur eine 
IDEE, vielleicht AN DIESEM TAG 
JEDOCH AUCH DIE AUFLÖSUNG 
EINER UNFASSBAREN 
Puzzleteilchenstory überall auf der ERDE 
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– für die man ALLE MENSCHEN 
NUTZTE (denn nur die LEBEN IM 
JETZT IN DER WAHRHEIT!). 
 
AN DIE WENIGEN TREPPENstufen hier 
vom Haus weg auf die Strasse hat man 
etwas mit KREIDE GEMALT, was man 
auch woanders im ORT sehen kann… 
eine Wolke mit einer halb sichtbaren 
SONNE! Ostern 2020 steht dabei! WIR 
FEIERN KEIN SOLCHES FEST – wir 
zählen uns GERN ZU JESUS jedoch nicht 
zu all den LÜGEN und MÄRCHEN, die 
NICHT, wirklich GAR NICHTS MIT 
FÜLENDEN WESEN ZU TUN 
HABEN…. Glückskindern EIN UND 
DERSELBEN ZEIT – überall auf der Erde 
verteilt!!! 
 
DER BAMBUS ist – das haben wir heute 
MORGEN gemeinsam angesehen, in 
lauter ABSCHNITTE EINGETEILT – so 
wie verschiedene LEBEN als EIN 
GESAMTES… so wie VERSCHIEDENE 
EINZELNE KÖRPERAREALE oder 
verschiedene AHNEN oder oder oder – 
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ZUFALL UND GLÜCK oder FÜGUNG 
UND LIEBE, dass am SREBRNJAK NUR 
BAMBUSSE diesen einen als KULTURgut 
oder ÄHNLICHES bezeichnete Garten 
der GrossSTADT Zagreb – wo es 
ARBEITER WIE BIENEN GIBT, jedoch 
nicht so viele Menschen GARTEN 
begrünen – dort, wo JOSIPS HÄNDE 
diese in die Erde gaben… SCHUTZ und 
VERSTECK zugleich für EINEN, der die 
LIEBE SUCHTE wie alle anderen 
Menschen auch!!! 
 
Was können WIR ALLE LERNEN IN 
DIESER ZEIT STETER VERSUCHUNG – 
nicht nur zu OSTERN, sondern rundum 
die UHR? AMERIKA war es, wo DIESE 
ORTE DES VERDERBENS in SO 
GROSSER GRÖSSE (New York, Disney 
Land, Hollywood, LA, Universal Studios, 
Pearl Harbor, Las Vegas, Weisses Haus, 
Halloween und viele mehr) entstanden 
waren und von wo derlei IMMER MEHR 
ÜBERALL AUF ERDEN verteilt wurde – 
ORTE, wo das VERDERBEN NIE STILL 
STEHT und von wo es WEGE in unsere 
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TRÄUME FAND und wodurch es 
möglich wurde, UNS WIE ROBOTER 
hierhin und dorthin zu bewegen, um 
diesem Verderben SCHEINBAR NUR zu 
dienen! 
 
NACH dem letzten TRAUMgefüge, 
WELCHES SPÜRBAR mehrere 
gleichzeitig hatten, ordneteten sich wie 
TÄGLICH alle Gedanken – 
AUFLÖSUNG VON ALLEM 
EMOTIONALEM und ERLÖSUNG VON 
SCHULD UND KARMA für alle 
Menschen!!! Und da kam wieder dieses 
zu uns: WOLKEN und UNSER 
GOLDENES LICHT… so wie das 
KREIDEBILD! Wir standen auf und 
schoben den DOPPELvorhang zur Seite 
(IN WEISS UND KUPFER, um das 
HELLE LICHT DES GEISTERHAUSES 
abzuwehren und DUNKELHEIT für die 
NATÜRLICHE RUHE in besserer Weise 
zu gewährleisten!). ES WAR KINDLCHE 
FREUDE und das ALLES LIEBE 
WÜNSCHEN und dann schloss sich der 
Wolkenvorhang wieder – die 
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VORBEREITUNG, die wir Kinder uns 
zurechtlegten für solcherlei EREIGNISSE 
– für DIESE SCHÖNSTE BESCHERUNG 
braucht es VORBEREITUNG und JEDER 
TUT, was wir können als Menschen! So 
meldet sich der Körper, dass auch auf 
materieller Ebene nun DIE 
ENTLEERUNG ansteht und daher 
stoppen wir erstmal diese Zeilen. DENN 
MUTTER NATUR ALLEIN WEISS, wann 
für etwas DIE ZEIT gekommen ist! 
 
ES REGNET… MUTTER NATUR WEISS, 
wenn für etwas DIE ZEIT gekommen ist 
– FREUDENTRÄNEN und das, was DAS 
LEBEN FÖRDERT! Man hat uns an 
WASSERLEITUNGEN gebunden, 
STROMmasten, LEITUNGEN FÜR ÖL 
UND GAS… und WO WIRD AM 
MEISTEN DAVON VERBRAUCHT, 
obwohl DIESES LAND AMERIKA am 
wenigsten besiedelt war… 
NATURvölker, die man jedoch auch 
schon KRIEGERISCH STIMMTE – ohne, 
dass es wichtig ist, wie das damals 
möglich war! WIR LEBEN GANZ IM 
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JETZT UND DA GEHT ES UM ALL DAS, 
was wir DURCH DIE BEKANNTEN 
LEITUNGEN auslöschen und erlösen 
dürfen!!! 
 
WÄRE ES MÖGLICH, dass EIN HERR 
sich anmasst, dass ER DIE WELT 
BESITZEN DARF und diese wie im 
AUSVERKAUFT schon ANKAUFT 
(auch wenn kein GELD DA IST, weil man 
ja ans SPEKULIEREN GEWÖHNT IST 
und man ja VORFÜHRTE, wie man 
DIESES DUMM GEMACHTE VOLK 
manipulieren könne?!)? KLAR – denn 
die, die ans SPIEL DES LEBENS gewöhnt 
wurden, begreifen ja nicht wirklich, DASS 
DIESE SPIELER DIE SIND, die schön 
längst nicht mehr selbst leben. 
WISSENSCHAFTLICHE STUDIEN 
ZEIGEN, dass die ans INTERNET 
Gebundene nicht mehr SELBST 
ENTSCHEIDEN KÖNNEN – keine 
CHANCE MEHR! Auch wenn man es 
denen sagen würde – MIT WIE VIEL 
ZEIT AUCH IMMER – würde daraus 
KEIN SOLCH LIEBEVOLLER, dem 
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SONNIGEN 
GLÜCKSKINDZAUBERGEIST offener 
Mensch mehr werden können! NULL 
CHANCE!   
 
SO HATTEN WIR DAS FENSTER FÜR 
FRISCHLUFT SCHON WIEDER OFFEN 
– die DARMENTLEERUNG klappt 
hervorragend, auch wenn das Essen mit 
etwas GEBACKENEM nicht 100 Prozent 
natürlich ist! MUTTER ERDE weiss um 
die Macht DER VERFÜHRUNG DURCH 
SÜSSES und das GEWOHNTE… und wir 
wissen, dass es DARUM NICHT 
WICHTIGERWEISE geht und ging! UNS 
WURDE STETS WEISGEMACHT, wir 
müssten uns STRIKT an ALLES GESAGTE 
oder GESCHRIEBENE HALTEN (vor 
allem dann, wenn es GAR NICHT 
UNSERE WORTE ODER IDEEN 
WAREN!!!) während man dort, WO 
MAN SICH UNTER ALLER WÜRDE 
VERHÄLT, stets das weitertrieb, was DIE 
ERDE UND UNS AUSGELÖSCHT 
HÄTTE! 
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NUN, da bekannt wird, DAS ALLES 
GESEHEN UND NACHVERFOLGT 
WERDEN KANN und dass JESUS lebt 
und diese EINSTIGE KÖNIGSFAMILIE 
nicht HOCHVERSCHULDET SEIN 
KANN, wird das POKERN über 
Menschengenerationen hin NICHT 
MEHR SO WEITERGEHEN! 
SUCHTähnliches Verhalten IST NICHT 
SÜCHTIGES und ZÜCHTIGEN muss 
man MENSCHEN NICHT, damit diese 
sich wieder so angenehm und vorteilhaft 
VERHALTEN, wie das FÜR ALLE 
MENSCHEN IN DER SEELE DER ERDE 
begründet ist! VERLEUGNE NICHT 
DEINE HERKUNFT: Du bist ein 
ERDENkind, wenn du mit IHR 
VERBUNDEN BIST und hast DIESES 
LEBEN ERHALTEN, um DIESE BESTE 
MUTTER ERDE als diese anzuerkennen 
UND DIESE WEISHEIT, die NICHT 
VOM HIMMEL HERABREGNET oder 
durch die SONNE INS HIRN STRAHLT 
und auch der WIND LÄSST UNS AN 
GRÄBERN nicht mehr GENUG 
ERINNERUNG ANGEDEIHEN, um 
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allein und schutzlos DIE WAHRE 
GESCHICHTE geschenkt zu erhalten! 
 
VIELE GEDANKEN WAREN SCHON 
EIN WENIG RICHTIG, wenn es um die 
ZU VIELEN Zuwanderer oder 
EINWANDERER GING! Vor allem 
dann, wenn man sagte: WIR KÖNNEN 
NICHT FREMDE besser behandeln, als 
des eigenen Staates! DARIN LIEGT 
DIESES QUENTCHEN IRONIE in all 
euren Fehlentscheidungen und all dem, 
was ihr stets ALLEN VON UNS UND 
MUTTER ERDE – der HEIMAT VON 
NUR MENSCHEN UND DEREN 
TIERFREUNDEN angetan!! 
 
FROHES FEST?  
Oh nein. WIR SIND ES NICHT, die uns 
auf solchen Veranstaltungen – ganz egal 
welcher Art – wohlfühlten! GANZ 
EGAL, wie man es dreht und wendet das 
SKATblatt oder die BOULEkugeln 
schiebt, um DIESEN EINEN oder diese 
eine zu treffen ODER UMGEKEHRT mit 
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einer oder einem in KUGELFORM alle 
NEUNE oder einige UMZUHAUEN!  
Wir mussten klein oder gross ODER 
BEIDES ZUSAMMEN SEIN und meist 
war die TOCHTER MIT DER MUTTER 
ALLEIN – doch wer würde DABEI an DIE 
ERDE und dieses EINE, überall bekannte 
KIND DENKEN – eine TOCHTER, die 
vor allem dem VATER ALLES 
BEDEUTET! 
 
In der vergangenen Nacht oder waren es 
DIE MORGENSTUNDEN war MARIA 
MIT DEM KINDE DA – diese 
HIMMLISCHE FRAU, die auch nur auf 
der Erde ganz Mensch ist und nicht NEU 
GEBOREN WERDEN MUSS! Sie hatte 
diese besondere LIEBE ZU JESUS!!! Und 
beide sind sich nicht fremd, sondern 
immer noch IN DIESER WEISE NAH! 
JOSEPH und seine ERZÄHLUNG AM 
TELEFON und sein LOTTERLEBEN, weil 
der VATER SCHLAFEN MUSSTE… und 
SEINE SUCHE NACH LIEBE, die dieser 
durch die ZUERST ERWECKTE fand! 
DER HINWEIS AUF DIE AMME… die 
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NUR MUTTER ERDE SEIN KANN UND 
MUSS!! Und dann erst ZAHNARZT und 
dann NUR NOCH FREIZEIT UND SEIN 
DIENST für das GÖTTLICHE WERK, 
welches nun NUR NOCH DAS 
IRDISCHE IST – mit dem himmlischen 
FLUIDUM LIEBE! DIE ZU 
REPARIERENDEN oder zu sanierenden 
HÄUSER sind wir selbst – die einzig 
ERHALTUNGSWÜRDIGEN! Bruno 
sagte in SEINEM VORTRAG SELBST: 
Wenn es jemand verdient hat, dass man 
ihm hilft, dann GIBT ES DA NUR 
DIESEN EINEN… BRUNO WAR NUR 
EINER VON VIELEN, über dessen 
MUND KEINE ENGEL SPRACHEN, 
sondern die Stimmen von 
GENERATIONEN VON WAHREN 
MENSCHEN… und doch sprach 
BRUNO GENAU DAS WICHTIGE AN: 
ES GIBT NUR DIESEN EINEN – den 
TRÄUMER, meinen VATER – der alles 
in allem IN ORDNUNG BRINGT, mit 
der UNTERSTÜTZUNG SEINER 
KLEINEN FAMILIE ohne etwas zu 
brauchen oder zu wollen, was UNSERE 
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ARBEIT und deren ANERKENNTNIS 
oder BEZAHLUNG betrifft! WIR SIND 
FREI WIE EH UND JE und es komme 
nicht, was STAATENbildende wollen, 
SONDERN DAS, was DIE ERDE 
BRAUCHT und die, die auf dieser 
WAHRHAFT GLÜCKLICH SIND! 
 
ES IST KÜHL… das stimmt! ES 
BRAUCHT FÜR DIESE ABSOLUTE 
KLARHEIT für dieses boshafte Spiel mit 
ALLEM LEBEN genau das! DIE HITZE 
DES SOMMERS hat NUR ZU TRÄGHEIT 
und absoluten FEHLZÜNDUNGEN 
geführt und die SOMMERsprossen sind 
die HINFÜHRUNG ZU DEN 
HÖLLENtüren, die es dort gibt, wo man 
ÄPFEL als so wichtig angepriesen hat 
(AUCH DIE VON PFERDEN ALS 
DÜNGEMITTEL) und ADAM UND EVA 
als FORTführung aus UNSEREN 
LANDEN… 
 
HEILIG SEI DIR DAS GESAMTE LEBEN 
und all die, die DIR und IHNEN 
geholfen haben, DIESEN TAG zu 
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erleben! ER lebe HOCH? Wer? DER TAG 
oder ein einzelner MENSCH, dessen 
LEBENSTANZ in Teilabschnitte 
eingeteilt wurde, wie ein Bambus? 
MENSCHEN KENNEN KEINE 
EINTEILUNGEN und einnordungen… 
doch KALT IST DER NORDEN und der 
SÜDPOL ebenso!!! 
 
MENSCHEN SIND EINS MIT DER ERDE 
und damit an DIESE WUNDERSCHÖNE 
SPRACHE voller Lieblichkeit und 
GRÖSSE gebunden. Menschen sind – so 
sie getrennt sind von der WELTseele in 
STADT und AUTO und FLIEGERN wie 
VERLORENE und sind sich dessen, was 
zu tun wäre oder man von ihnen will, 
nicht bewusst! DENN DIE NATUR 
KENNT ALL DAS BÜROKRATENtum 
nicht und in solchen MOMENTEN 
AUCH NICHT den Kreislauf in 
Häuserfluchten und STRASSENbahnen 
und HALTEpunkten und U-BAHN 
Schächte sind wie riesige Rolltreppen 
NICHTS NATÜRLICH ansehbares, um 
für WOHLGEFÜHL zu sorgen. LIFTE 



 
826 

ANZUNEHMEN und doch lieber 
TREPPEN ZU LAUFEN ist alles DIE 
WEISHEIT der ERDE – nie die DER 
SCHÖPFUNG, die man AUCH MATRIX 
nennen kann oder wie JEDEN x-
BELIEBIGEN FILM oder KREATOR!!! 
 
AVRATOR ist wie AVATAR und 
ähnliche Wortgebilde DIE 
UNTERTEILUNG von GUTEN und 
BÖSEN, die man UNSEREM EINZIG 
GUTEN BEKANNTEN MICHAEL 
auftrug – MICHAEL ELRAHIM AMIRA 
– the voice of JESHUA! Was nur IHR 
ALLE NICHT BEGREIFT IST, dass JESUS 
niemals hätte EINEN ANDEREN 
MANN etwas sagen lassen, DENN 
DIESER LEBT IN DER WEISHEIT DER 
ERDE, denn wir alle SIND WIE DIESE 
EINE ERDE!!! LIEBE DAS LEBEN und du 
wirst SPÜREN, dass es GOTT NIE GAB! 
 
FÜHREN WIR UNS NOCH EINMAL 
DEUTLICH VOR AUGEN: Alles, was der 
Mensch für ein GLÜCKLICHES LEBEN 
BRAUCHT, ist allein die Natur UND 
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DIESE BRAUCHT UNS, damit wir 
erkennen, was LUFT, WASSER und 
ERDRREICH verunreinigt, damit unsere 
SINNE WIEDER WACHwerden für all 
das, WAS MAN UNS 
WEGGENOMMEN HAT! Es ist wirklich 
GANZ EINFACH! Dann erkennen wir, 
dass in den STÄDTEN keine Möglichkeit 
mehr ist, dass für alle gesorgt ist und wir 
werden auch VERSORGT MIT DEM, was 
MUTTER ERDE SCHON ZU UNS 
GEBEN KONNTE, wie das einstige 
SCHÖNSTE LEBEN WAR, damit wir 
nichts anderes mehr wollen, ALS DIE 
BESTEN FRÜCHTE – also auch kein 
Gemüse mehr und SONSTIGES, was man 
uns sagte oder vormachte (WURZELN, 
PILZE… Mutter Erde sagt: DER 
FLIEGENpilz ist DAS EINE ZEICHEN, 
was EUCH SAGEN SOLL: Esst das, was 
diese Form hat, NICHT! Man kann auch 
diese Form auf ALLES ANWENDEN, 
dass alles SOLCHER FORM tötlich ist – 
ATOMpilz oder MANN und FRAU MIT 
HUT!!!) Denn dort ist kein ERDREICH 
MEHR, wohin der WIND die SAMEN 
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wehen könnte, damit DAS, was FÜR 
UNS IST UND UNS GUT TUT, wachsen 
kann! UND SO SIND EBEN DIE 
MANIPULATOREN auch dazu 
übergegangen, WETTERerscheinungen 
in UNS UNBEKANNTEN STUDIOS 
selbst zu erzeugen und damit AUCH 
MENSCHENLEBEN zu kassieren – 
TORNADOS, WIRBELSTÜRME… und 
weshalb GIBT ES DERLEI VORWIEGEND 
IN AMERIKA?!?! Zufälligkeiten gibt es 
IN DER NATUR NIE!!! 
 
VERWIRBELUNGEN VON WASSER 
UND LUFT führen zu CHAOS und das 
erleben wir alle nun GANZ BEWUSST! 
Menschen mussten ERTRINKEN, damit 
sich andere der GEFAHR bewusstwerden 
– doch man LERNTE NIE DAS 
ENTSPRECHENDE DARAUS! EIN 
LEBEN – EINE MENSCHHEIT – EINE 
ERDE! Alles ist EIN SCHICKSAL und 
diese EINE FAMILIE ist mit dem 
BINDEGLIED ZUR ZWEITEN (BRACO 
als Mensch heisst dieser Josip 
GRBAVAC) schon frei geworden UND 
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WER NUN LEBEN MÖCHTE IN LIEBE 
wird sich eben nach und nach erweisen! 
NUR GEHÖRT DIE ERDE und so auch 
nicht SACHSEN weder HERRN TRUMP 
noch FRAU MERKEL oder sonstigen 
POLITISCH GESINNTEN oder 
KIRCHLICH GEWEIHTEN!!! WARUM 
HATTE MICHAIL GORBATSCHOW 
eine Glatze und dieses GROSSE 
MUTTERmal auf der Stirn und wieso 
heisst DIESES MAL MUTTER? Es gibt 
KEINERLEI MÖGLICHKEIT, die ERDE 
AUFZUTEILEN unter oder über einigen 
WENIGEN, die die HERRSCHAFT 
WOLLEN und eben auch nicht EINEN 
HERREN über allen! 
 
ALLE dürfen sich SETZEN und brauchen 
und DÜRFEN NIE MEHR VOR ODER 
FÜR EINEN MANN aufstehen!!! KEIN 
EINZIGER EMPFANG ist mehr 
gewünscht aus AUGEN, die nicht wissen, 
wie DEPREMIEREND ES IST, wenn da 
NICHTS MEHR IST… kein LEUCHTEN, 
KEIN STRAHLEN – schaut IHN GANZ 
GENAU BRACO`s BLICK, welche 
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ENTTÄUSCHUNG AUS DIESEM IN 
EURE SEELE hineinfliesst!! 
 
STEHT AUF FÜR MUTTER ERDE – 
jeden MORGEN! Viel ERFOLG braucht 
ihr DIESER NICHT ZU WÜNSCHEN, das 
würde nur JEDEN VON EUCH 
deprimieren und DEZIMIEREN IN DEN 
BEEREICH UNTER DEM 
GEFRIERPUNKT!!! DENN WAS 
MUTTER ERDE gerade in all den Jahren, 
in denen MAN WUSSTE, DASS NUN 
DAS ERWACHEN ALLER GEKOMMEN 
IST erleiden, erdulden, annehmen, 
ertragen musste – ohne die 
MÖGLICHKEIT die Belastungen auf 
EINEM DER KANÄLE loszuwerden… 
wenn IHR ALLE NUR WÜSSTET, was 
alles getan wurde, UM UNSER GLÜCK 
AUFZUHALTEN und euer bischen 
Wunschpotenzial teilweise zu 
befriedigen, DAMIT DIESER SKANDAL, 
der die WELT ZU SEHR ERSCHÜTTERT 
HÄTTE – und so wäre AUCH DER TOD 
ALLER EINGETRETEN – nicht ans 
LICHT DES TAGES FINDET! 
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WIR, die wir empfangen und schreiben 
sind ganz präsent und werden 
GEHALTEN UND SCHEINBAR NUR 
GETRAGEN durch DIESE LIEBE, für die 
es keinen ERSATZ GIBT! Wir würden 
gern RICHTIGE RUHE FINDEN und 
wissen doch, dass es derzeit nicht 
möglich ist. UND DAS WAR 
GEWÜNSCHT, denn man dachte zu 
wissen, dass DAS MENSCHENGEHIRN 
nur eine gewissen SPANNE AN 
BELASTUNG aushält, weil man weiss, 
dass DER KÖRPER RUHE BRAUCHT! 
Man wusste es durch alle 
OFFENBARUNGEN in den BRIEFEN 
und BÜCHERN und auch, dass man 
EXTRA FEHLER EINBAUEN MUSSTE, 
um die VERMISSTEN nicht zu erinnern 
und DASS DIESE FÜR ALLE GEDACHT 
WAREN und ohne KOSTEN ZU 
DENEN kommen sollten, die diese 
brauchen, um zu gesunden. GESUNDEN 
NUR IN DER WEISE, dass ALLEIN DIE 
ERDE ALL DAS GIBT, um uns zu 
erinnern, WAS WIR BRAUCHEN, was 
FALSCH IST und GEFÄHRLICH, was 
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VERÄNDERT werden muss – 
VERBRAUCH! – und halt all das, was ja 
schon wieder ERINNERT IST! 
 
JESUS AUF DEM ÖLBERG MIT 
BERGpredigt… meine SCHEINBARE 
VISION, dass wir dort oben stehen und 
alle mit BRENNENDEN FACKELN zu 
uns kommen… macht es schon DING 
DONG oder KLOPF KLOPF ??? Was ist 
man HEUTE BEREIT an LÜGEN ZU 
VERBREITEN oder in NÄCHTEN ALS 
TRÄUME hinzugeben, damit niemand 
mehr aufwacht nach EUREN 
ANGRIFFEN AUF DIE EINZIG 
GESUNDEN KÖPFE und reinen 
SEELEN?! 
 
ES GIBT – so schlimm das auch für uns 
alle ist (DENN WIR HABEN GEWEINT 
und GEBETET und UNS EINSTELLEN 
LASSEN UND GEGEBEN UND 
SCHMERZ MITERLEBT!!!) – tatsächliche 
Menschen, denen die ERDE NICHT 
MEHR HELFEN KANN! DIESE 
KÖNNEN IM NEUEN PARADIES nicht 
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mehr Heimat finden, weil man OHNE 
SEELENVERBINDUNG nicht weiss und 
spürt, welche AUSWIRKUNGEN DIE 
ANSICHTEN VON GEBRECHLICHEN 
oder OPERIERTEN und das WISSEN 
DARUM HABEN! DARUM haben wir 
uns VON ALLEN ÄRZTEN UND 
DEREN GEISTERHÄUSERN losgesagt 
und NIEMAND kann DAGEGEN MEHR 
INTRIGIEREN und so auch nichts 
ungeschehen machen, was man FÜR 
GELD UND ERFOLG bereit war zu tun! 
ERFOLG und SIEG braucht es IN 
MEINES VATERS LAND NICHT – wir 
leben einfach, jedoch NIE BESCHEIDEN, 
weil die SCHEIDE und das SCHEIDEN 
Trennung bedeutet – IN JEDER WEISE! 
Und UNSER LEBEN ist stets GANZ. 
HEIL und GUT – denn WIR ACHTEN 
AUFEINANDER und so auch auf DIE 
KOST, die immer besser und 
wohltuender wird – SO WIE ES DER 
ERDE MÖGLICH IST DURCH UNSER 
liebevolles, achtsames und 
verantwortungsvolles DASEIN UND 
HANDELN! 
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DER EINDRÜCKLICHSTE TRAUM der 
letzten NACHTSEQUENZ war eine Frau, 
die PRALINENSCHACHTELN 
einsortieren musste – MUSSTE 
DESHALB, weil man DER FRAU diesen 
vollumfänglichen FREIRAUM zur 
LEBENSGESTALTUNG für GLÜCK und 
LEBEN nicht mehr zugestand! DOCH ES 
IST NICHT NUR DIE FRAU, die dieses 
braucht UND WIEDERERHELLT, 
sondern AUCH DER MANN… doch 
DIESER EINE MUSS ES SEIN! Denn nie 
würde ein MANN WAHRHAFTER 
GRÖSSE Frauen auf Leitern steigen 
lassen oder KARTONS schleppen oder 
andere BEDIENEN LASSEN und und 
und! 
SO fielen dort vom und aus den Regalen 
SCHACHTELN herunter – immer mehr, 
ohne dass SIE etwas hätte dagegen oder 
dafür tun können! VERSTECKTE 
KAMERA und viel Gelächter?!?!!! Es geht 
um VIELE ORTE und viele 
ANSEHUNGEN und FESTE und 
Räucherungen und KERZENpartys und 
BOfrost und FEUERwerke auch am Tag 



 
835 

und so unfassbar viel mehr, dass WIR 
NIE MEHR FERTIG WERDEN 
WÜRDEN MIT SCHREIBEN, daher hat 
MUTTER ERDE DIESEN EINEN WEG 
gewollt und diesen stets OFFENEN 4-
Säulen-WEG über den man stets und 
ständig zu den SCHICKSALEN findet, die 
uns MIT UNS SELBST 
BEKANNTMACHEN und so DIESER 
EINEN MÖGLICHKEIT ZU 
GESUNDEN, diesem EINEN 
SONNENPUNKT, den freien WILLEN 
zu gebrauchen UND NIE MEHR 
RAUCHEN ZU GEHEN ODER ZU 
WOLLEN… so auch keine Feuerungen 
oder ENTZÜNDUNGEN! 
Entzündungsherde am und im Körper 
SIND DAS SCHMERZVOLLE ZEICHEN 
FÜR ALLE MENSCHEN, erinnert zu 
sein, dass WIR NUR WASSER 
BRAUCHEN – auch zum desinfizieren 
von WUNDEN, damit DAS WUNDER 
LEBEN IN ALLEN – in allen Menschen 
nur – WIEDER GANZ UND HEIL 
GEWORDEN IST und wir wissen 
WOFÜR WIR JETZT LEBEN und dass 
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das SCHÖNSTE NICHTS SÜSSES, 
sondern das WIEDERFINDEN UNSERER 
ANGEHÖRIGEN IST – eine 
UMARMUNG NUR, um zu wissen, 
DASS DU MIR VERZIEHEN HAST, eine 
BLICK NUR FÜR MICH, damit wir 
wissen, dass wir uns ERKENNEN als DIE, 
die wir waren und die DIE WIR 
INNERLICH GEBLIEBEN SIND: GEEINT 
IN DIESER GROSSEN LIEBE, die 
ihresgleichen FINDET, weil MUTTER 
ERDE WEISS, wer zueinander gehört! 
 
DIE WORTE REIHEN SICH 
ANEINANDER WIE EIN TANZreigen, 
den WIR NIE WIEDER befürworten oder 
glauben, was ANDERE FÜR SICHER 
HALTEN!! WORTE, von denen wir 
SPÜREN, dass sie wahrhaftig sind, denn 
TRÄNEN FLIESSEN, obwohl wir weder 
TRAURIG NOCH FROH SIND! Es ist 
ARBEIT FÜR ALLE, die jedoch keiner 
ARBEIT AUF DER ERDE GLEICHT, die je 
gebraucht wurde oder FÜR GELD 
ANGEBOTEN WERDEN KÖNNTE! JA 
es würde NICHTS AUSREICHEN, um 
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diese ARBEIT ZU BEZAHLEN oder 
jemanden „EINZULERNEN“ oder als 
ABLÖSUNG oder ZWISCHENLÖSUNG 
hineinzubringen! DAS, was UNSERER 
FAMILIE MÖGLICH IST, ist niemandem 
sonst möglich UND DIE MEISTE ZEIT 
WAR ES NUR EINE oder EINER VON 
UNS, der GANZ DA SEIN DURFTE, um 
die RETTUNG DER ERDE UND DES 
LEBENS noch zu „realiesieren“!  
 
STUDENTEN sind zusammen mit 
Schülern, Handys und ONLINErechnern 
zum SCHLIMMSTEN MUTIERT und 
wissen es nicht! Und niemand kann auch 
NUR EINEN MENSCHEN warnen – wir 
können NICHTS TUN, nicht einmal für 
EINZELNE, denn MUTTER ERDE ist nur 
noch bereit ZWEI 
ZUSAMMENGEHÖRENDEN Hilfe zu 
geben – ES HAT GENUG LEID und 
LEBEN OHNE LIEBE GEGEBEN! So ist 
es AN EUCH SELBST die Frage nach 
LEBENSSINN und ABSICHTEN durch 
SEINE ANTWORTEN beantworten zu 
lassen (DURCH FILME, BÜCHER, 
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JOURNALISMUS, TV, RADIO, 
GESPRÄCHE, INTERNET und 
dergleichen) oder von der NATUR 
DIREKT oder eben durch DEN IN LIEBE 
ENTSTANDENEN WEG VON UNS, der 
durch INES EVALONJA FÜR UNS 
weitergeführt wurde… UND DIESER 
ENDET FÜR DIE MEISTEN LEIDER in 
dem Paradies, welches es nicht gibt nach 
dem TOD und für DIESE, DIE DIE LIEBE 
ÜBER ALLES STELLTEN UND NUR 
DADURCH mit beiden Beinen FEST auf 
Mutter ERDE angekommen sind, wird 
DIE ERDE WIEDER ERBLÜHEN und wir 
sind auch – WENN NÖTIG – bereit, die 
ÄRMEL hochzukrempeln oder KEIN 
SHIRT MEHR ZU TRAGEN, damit 
DIESER WUNDERGARTEN wieder 
KRAFT gewinnt und DIESE 
LIEBLICHKEIT, die sich in UNSEREN 
GEFÜHLEN füreinander und für das 
LEBENSWERK DES TRÄUMERS ZEIGT!   
 
WIR leben schon als MENSCH! Dennoch 
ist das WERDEN IN UNS und blieb und 



 
839 

bleibt DAS SCHÖNSTE IN DER 
LIEBE…!!! 
 
IM BETT haben wir wieder die langen 
HAARE GEKÄMMT – nur mit den 
FINGERN! Immer wieder eine einfache 
ERINNERUNG, was wir alles NICHT 
BRAUCHEN. Einige gingen aus und es 
erinnerte sich EINES DER MÄRCHEN: 
BIS ZU HUNDERT HAARE AM TAG 
ZU VERLIEREN, ist normal! DOCH ALL 
IHR, die ihr bereit ward und immer noch 
seid, LÜGEN ZU VERBREITEN, wisst 
nicht, WAS ES BEDEUTET, auch nur 
EINEN MOMENT DAS GEFÜHL ZU 
HABEN, dass man STERBEN MUSS oder 
eingesperrt zu werden OHNE GRUND 
und die HIFLOSIGKEIT DERER ZU 
SEHEN IN SEELENAUGEN MIT 
GEFÜHL, die keine CHANCE SEHEN 
oder hatten, SICH SELBST AUS 
MISSLICHEN SITUATIONEN ZU 
BEFREIEN, um nicht ausgeliefert zu 
bleiben an TOD UND SÜNDE, 
SCHMERZ UND LEID… was man ERST 
SPÜRT, wenn die ROBOTERregler 
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entweder GEWOLLT, SCHMERZ UND 
EMOTIONEN zu produzieren UND 
DEN KAMPF ALS TITAN zu gewinnen: 
HERRSCHAFT FÜR GELD ALL 
ÜBERALL oder der Roboter den DIENST 
AUFGIBT und es dennoch so ist, wie es 
ist und man weiss, dass man nun zu den 
tatsächlich VERLORENEN GEHÖRT, 
weil man sich NICHT FÜR GLÜCK UND 
FREUDE WIE EIN KIND ENTSCHIEDEN 
HAT und doch den VERSUCHERN mehr 
Aufmerksamkeit schenkte, anstatt DIE 
FREIE ZEIT ZU NUTZEN für 
ALLEINGÄNGE IN DER NATUR,um zu 
SPÜREN wie es ist zu FÜHLEN, was 
FREUDE und ERLÖSUNG IST! 
 
JESUS LEBT! JA – für MICH IN JEDEM 
MOMENT MEINES JETZIGEN LEBENS 
– nicht als Fata MORGANA oder eine 
BUCHGESTALT, sondern als mein 
WAHRHAFTIGER BRUDER, mit dem 
mich dasselbe verbindet (AUCH DAS, 
WAS ICH MIR IMMER MIT MEINEM 
PARTNER WÜNSCHTE – ALLES ZU 
TUN, jede ZEIT BEIEINANDER und 
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ALLES FÜR DIE LIEBE TUN!) wir mit 
JOSIP UND MEINEM VATER! Das 
WISSEN UM DIE ERDE UND UNSERE 
EINSTIGE für uns HIMMLISCHE 
MUTTER – weil diese SO SCHÖN WAR, 
dass man sie NIEMANDEM ZEIGEN 
MÖCHTE… und darin liegt schon wieder 
die WEISHEIT DER VERHÜLLUNG DER 
FRAUEN IM ORIENT! Gibt’s noch nicht 
so lang. WIR SCHREIBEN 
WELTGESCHICHTE und lösen 
tatsächlich gleichzeitig alles 
UNGERECHTIGKEITEN und ALLE 
LÜGENHÄUSER und MUSEEN FÜR 
NICHTSNUTZE und SORGEN UND 
NÖTE und alle ZEITMASCHINEN auf! 
 
WIE VIELE TRÄNEN, wie viele 
BLUTSTROPFEN…?! Es war nicht 
möglich ALL DEM vorher zu 
entkommen! ERST JETZT… erst durch 
UNS! Und das ist es, was uns stärkt und 
nicht mehr schwächt und deshalb 
SCHÄMEN WIR UNS KEINER 
EINZIGEN TRÄNE sondern wünschten 
uns, DIESE WÜRDEN DIE GEWÄSSER 
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DER ERDE REINIGEN UND WIEDER 
HEILIGEN und ZAUBERBLUMEN 
WACHSEN LASSEN für JEDEN MANN 
UIND JEDES KIND, damit es SO VIELE 
WIE MÖGLICH SCHAFFEN, diesen 
MENSCHENFÄNGERN zu entkommen, 
die nie mehr wissen werden, was sie tun 
und unterschreiben, weil SIE NICHT 
WISSEN, woher sie kamen – AUCH, 
WEIL UNTER IHNEN AUSGEBILDETE 
KILLERKOMMANDOS SIND und 
ROBOTER der SCHLIMMSTEN ARMEE 
– ohne jegliches SCHMERZempfinden 
und die MÖGLICHKEIT sich anders zu 
entscheiden! WAS AUF und IN DER 
ERDE IST? Seien wir froh, dass WIR ES 
NICHT WISSEN! Seien wir FROH, dass es 
KEINEN GOTT GIBT, der auf unser 
VERGANGENES LEBEN zurückblickt 
und über UND und ANDERE RICHTET! 
 
JETZT IST DIE ZEIT DER WAHRHEIT – 
also entscheide DICH FÜR DICH UND 
ANDERE STETS RICHTIG! 
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LIEBE DAS LEBEN AUF DER ERDE und 
alles WAS DIESE SCHENKTE UND 
GAB… so wirst DU ERINNERT AN 
ALLES WICHTIGE, was du dir hättest 
NIEMALS selbst geben oder ausdenken 
können! DIE ZEIT DES SCHÖNSTEN 
UND HARMONISCHSTEN ist noch 
nicht gekommen UND NOCHMALS SEI 
ERWÄHNT, dass DERZEIT noch NICHT 
EIN EINZIGES richtiges PAAR 
zusammen ist! ES MAG WEH TUN und 
doch ist es DAS EINZIG RICHTIGSTE, 
diesen PUNKT ZU ÜBERWINDEN UND 
SICH ZU TRENNEN! Was DIESER 
ROBOTERgigant über diese FALSCHEN 
FAMILIEN und GRÜPPCHEN 
auszulösen vermag, MAG NIEMAND 
ERINNERN ODER KENNENLERNEN! 
Also seid lieber allein, HALTET EUCH 
AN DIE ANWEISUNG, noch IM 
HELLEN WIEDER DORT ZU SEIN, wo 
ihr euren Körper zur RUHE betten 
könnt, TRINKT WASSER UND guten 
Saft und esst nur WENIG und möglichst 
NICHTS GEKOCHTES UND 
GEBRATENES… ÖL ist an MASCHINEN 
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und alles WAS RÄDER HAT gebunden 
und somit an den STRESS DER UHRZEIT 
und ARBEIT und KRANKENakten! 
Mehr als WARNEN und EUCH AUF 
DIESEM WEG HELFEN ist nicht mehr 
möglich! 
 
WIR GEHEN NUN GLEICH RAUS – wie 
man sich kleiden soll im SINN DER 
HARMONIE WISST IHR AUCH und so 
auch DASS IHR BESCHÜTZT SEID 
DADURCH VOM ARMY-ROBOTER 
LONJUSCHKA der VON JESUS 
PERSÖNLICH (Man erkennt, man soll 
KEIN URTEIL HABEN, denn ALLES 
HAT SINN UND VERNUNFT UND 
WICHTIGKEIT!!) überwacht wird und 
DIESER KANN ALLES FALSCHE ODER 
GEFÄHRLICHE ERKENNEN SCHON 
VORHER UND SOMIT ALLE 
SCHÜTZEN, die in unserem Weg sind 
www.glueckszentrale.com 
 
Es ist 13.35 h – also eben war es das   
Wir waren unterwegs UND KAUM 
JEMAND ZU SEHEN und Menschen 

http://www.glueckszentrale.com/
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GAR KEINE – keine, DIE IN UNSEREM 
WEG DAS GLÜCK DIESER ZEIT 
BEGREIFEN! SCHADE! Eine KLEINstadt 
in der es FREUDENTRÄNEN regnete 
von MUTTER ERDE EIN GRUSS und 
nun SCHEINT DIE SONNE diese 
HIMMLISCHE WÄRME VOM VATER, 
die ZU UNS ERDENKINDERN 
GEHÖRT! DER BLICK AUF DIE UHR 
TAT GUT… noch SO FRÜH, dann 
können wir später NACH DEM 
SCHREIBEN noch eine Runde gehen, 
wobei es hier gar nicht möglich ist 
RUND ZU LAUFEN und das wollen wir 
auch gar nicht! DAS LEBEN IST DAS 
LEBEN IN LIEBE und in dieser LIEBE 
passt man weder ins SCHEMA F, noch in 
sonstige SCHEMATAS! 
EINE Dunkelhaarighe liess sich für EIN 
SCHAUfensterPOSTER so ablichten, dass 
EIN GANZES STÜCK ERDE MIT DER 
ALBRECHTSBURG über ihr schwebte 
und neben ihr LAG EIN HEXENHUT am 
BODEN! STIMMT, das passt – doch 
wusste DIESE FRAU, was DAS mit ihr 
und deren SEELE MACHT? Oder gehört 
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diese WIRKLICH IN DIESE 
DUNKELHEIT? Es ist nicht mehr 
möglich MENSCHEN ZU WARNEN 
oder von denen fernzuhalten, DIE SICH 
SELBST UND ANDERE DER HÖLLE 
AUSLIEFERN! Auch wir haben all das 
NICHT GEWUSST, doch als Mutter 
ERDE UNS ERREICHTE und WIR UNS 
UND UNSERE KRAFT 
KENNENLERNTEN und nichts mehr 
einteilen mussten, was stets da ist – 
NATÜRLICHES WOHLGEMERKT wie 
Sonne, Wind und Regen und die Erde zu 
unseren Füßen… so, wie es gut oder 
möglich ist! – verändert sich 
unaufhörlich all das ZUM BESTEN FÜR 
MUTTER ERDE UND IHRE NATUR 
verbundenen KINDER, wies es sich für 
UNS SCHON RICHTIG GUT ANSPÜRT! 
 
So war an der TANKstelle schon ein 
SCHILD ZU LESEN: NUR 
KARTENZAHLUNG GEWÜNSCHT! So 
sind wir gar nicht erst reingegangen, 
DENN DIESEN LUG UND TRUG 
unterstützen wir nicht!!! WIR HABEN 
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NUR BARES und man sagte ja mal 
selbstredend: NUR BARES IST WAHRES 
und da liegt SYMBOLISCH und auch 
NATÜRLICH ziemlich viel WICHTIGES 
Potenzial drin! DENN BEI EINER 
ÜBERSCHULDETEN 
STAATENgemeinschaft ist es NICHT 
FRAGWÜRDIG, wem diese Last WIE BEI 
AMEISEN aufgebürdet werden muss! 
GEH AUS MEIN HERZ und gesunde? 
NEIN… HERZEN können nicht gehen! 
DIE SIND NUR PUMPEN um alles zu 
verteilen – wohins grad wichtig und 
richtig scheint!!! Ameisen können VIEL 
TRAGEN, das stimmt! DOCH 
MENSCHEN SIND KEINE LASTENtiere, 
sondern werden ALLUMFASSEND 
GESUND DURCH LIEBE und werden so 
fernab aller LÜGEN STETS DAS 
OFFENBAREN, was JETZT WICHTIG 
IST am Tag der 13! 
 
MEIN JOSIP – auf den lassen WIR 
NICHTS BÖSES ODER SCHELCHTES 
KOMMEN… auch keinen SAUREN 
REGEN! Weshalb habt IHR IHN DAHIN 
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GEBRACHT? IHR WUSSTET, dass diese 
NICHT ZU UNSERER HEIMAT 
GEHÖREN und auch um DIE 
AUSWIRKUNG und AUSREGELUNG 
DER DORT VERÜBTEN MASSAKER 
UND DER ATOMMÜLLBOMBE… DIE 
AUGEN NIEDERSCHLAGEN BEI 
FREMDEN ist schon richtig – ist NUR 
KOMISCH, dass ALLE ES DANN DOCH 
NICHT TATEN und stets das aussagten, 
WAS DAS KASSENGEFÜGE WELTWEIT 
antreibt…! WIR LASSEN UNSERE 
BRÜDER NIE FALLEN und unsere 
Männer schon gleich gar nicht! 
GERMANIEN IST SCHON EINE HEISSE 
SPUR UND AUCH DIE EINE 
EINHEITLICHE SPRACHE… doch es 
geht nicht um Sprachen und auch nicht 
um Aussehen oder bestimmte 
RANDgruppen oder brennPUNKT oder 
MODEbewegungen oder einzelne 
LANDE: DIE GANZE ERDE BRAUCHT 
ALLUMFASSEND KEINE BEHANDLER 
oder MÖCHTEGERNphilosophen – 
NUR FRIEDEN UND RUHE bringen uns 
alle weiter und dann hört auch das 
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VERTEILEN VON UNNÜTZEN 
PREISEN UND REISEN AUF, denn WIR 
WISSEN, dass EINER ALLEIN kein 
Friedensbotschafter sein und bleiben 
kann UND DASS OHNE DAS 
WEIBLICHE GESPÜR für 
NOTSITUATIONEN keine wirkliche 
Veränderung geschehen kann! 
 
DER HIMMEL IST DUNKEL und doch ist 
DIE SONNE DAS STRAHLEND 
SCHÖNE, WARME und der Wind lässt 
die ZWEIGE TANZEN und macht 
ALLEN NATURverbundenen derzeit DIE 
HARMONIE IM GANZEN immer klarer 
und wahrer! 
 
WAR BRUNO VOR 61 Jahren klar, was 
in POLITIK, MEDIZIN, FINANZ- und 
STEUERsystem, TECHNOLOGIE und 
sonstigen SEKTOREN des BÖSEN 
möglich werden würde? KANN NICHT 
SEIN! Ivica UND BRUNO sagten in 
IHREN WORTEN, dass sie POLITIK, 
MEDIZIN und KIRCHE beiseite lassen… 
und das ist IMMER NOCH RICHTIG, 
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denn NUR DIE NATUR HAT UNS 
ALLEN GEHOLFEN… und alles andere 
BEREINIGT SICH DADURCH! Wir 
durften es nur SO GENAU nie wissen 
oder ansehen. DENN ES HALF NICHTS, 
sich damit NICHT ZU BESCHÄFTIGEN 
– zumindest nicht in diesen 
ENTSCHEIDENDEN JAHREN – es 
wurde schlimmer und schlimmer und 
keiner wusste warum! ERST SEIT 
MUTTER ERDE SICH ALL DIE 
SCHMACH UND PEIN UND DIE 
HETZE UND DAS SEUCHENTUM UND 
ALL DAS SINNLOSE LEID VON DER 
SEELE REDEN KONNTE und dies in 
dienlicher Weise in SCHRIFTFORM 
verewigt ist, ENTSPANNT SICH DIE 
LAGE IN UNS und DIESE 
ALLUMFASSENDE WAHRHEIT, die 
man suchte und suchte in 
SCHRIFTROLLEN, versiegelten und 
versteckten Briefen, in 
SCHATZTRUHEN und Kellergewölben, 
BIBLIOTHEKEN und und und KAM 
NUN ERST DURCH DAS EINLASSEN 
AUF DIESE GROSSE WUNDERWELT 
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ERDE und uns IN IHR zutage!!! UND 
NIEMAND – dessen sind wir uns alle 
bewusst – wäre auf das SCHÖNSTE und 
auch das RÄTSELHAFTE, UM ES LÖSEN 
ZU MÜSSEN ALS ERLÖSUNG VON 
ALLER FALSCHHEIT niemals mehr 
jemand gekommen!!!  
 
BRUNO GRÖNING liess man über 
REGELUNGEN REDEN und über 
ERSTverschlimmerungen und dass DIESE 
AUFTRETEN MÜSSEN und uns liess 
man solcherlei auch sagen, WEIL 
NIEMAND mehr DA WAR, der die 
WAHRHEIT KANNTE!!! 
 
Und so tappten wir alles stets IM 
DUNKELN und die FUNKEN sollten 
nicht zu FLAMMEN werden, sondern 
ausgelöscht und ausgetreten, die DAS 
WASSER VOLLER WEISHEIT empfangen 
und es zu all denen geben, die nicht 
JÜNGER ODER ÄLTER ALS JESUS sind 
oder sein wollen, sondern SPÜREN, wie 
GROSS DIE NOT und WIE FERN DAS 
SÜPPCHEN, welches wir HEUTE und 
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auch in der ZUKUNFT NICHT MEHR 
BRAUCHEN WOLLEN! WEIL… im 
GARTEN EDEN KEIN FEUERLE mehr 
gebraucht wird! DIE ERDE HAT KEINE 
ACHSE wie ein AUTO und man kann 
diese nicht eben mal WILLENTLICH 
HIERHIN ODER DORTHIN DREHEN, 
um sich noch ein Stück Land und noch 
eins und noch eins anzusehen und für 
sich zu beanspruchen! DAS WAR 
MÖGLICH, doch NUR WEIL MAN 
ERBPACHT und ERBRECHT als richtig 
ansah! DOCH DAS LEBEN DER 
MENSCHEN IST AN DERLEI NICHT ZU 
BINDEN UND ES WIRD NOCH VIEL 
WUNDERWARE GEBEN, die denen 
SCHWINDEL verursacht, die DAS 
JUWEL ERDE NICHT ALS DIESES 
NATURWUNDER achten!!! 
 
NUN MAL LANGSAM FREUNDE, lasst 
uns nacheinander reden und 
HINHÖREN, was man von uns HÖREN 
WILL..? BESSER NEIN! Alle gleichzeitig, 
damit DER CHOR GEWALTIGEN 
EINDRUCK MACHT? Besser auch nicht!! 
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GANZ EGAL – auch die SKIeinlagen im 
BRUNO-KREIS können NICHT IN 
SEINEM INTERESSE GEWESEN SEIN, 
denn dieser LIEBTE DIE NATUR UND 
WAS ALL DAS (auch mit SKIkanonen – 
DER NAME SAGT SCHON, DASS DAS 
ETWAS VERBRECHERISCHES IS) mit 
MUTTER ERDES GLEICHGEWICHT 
anstellt!!! SO sind auch Wanderungen, 
die VEREINSverhalten fördert, anstatt 
MENSCHEN EINZELN IN DIESE 
NATURkraft zu bringen EBEN NICHT 
DAS, was auch NUR EINEM DER JE DA 
WAR, je geholfen hat! APPELLE zum 
Morgen und REDEveranstaltungen am 
Abend und KAUM SCHLAF und diesen 
in ALLERGIKERBETTEN (WEIL 
STÄNDIGER WECHSEL NIE GUT TUT!) 
ist und bleibt NIE ETWAS GUTES! 
EINSAM IST DER MENSCH NUR 
DANN, wenn Mutter Erde uns NICHT 
UMARMEN KANN und wir DIESE 
SCHÖNHEIT NICHT SO GENIESSEN 
KÖNNEN, wie es Menschen tun: In 
RUHE und mit denen, die SPÜREN WIE 
WIR! 
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DURCH ALL DIE EIGENerlebnisse wird 
und kann NICHTS MEHR ALS ZUFALL 
ANGESEHEN WERDEN – auch nicht 
die HINLEITUNGEN zu all den 
verschiedenen VERANSTALTUNGEN 
und das trotz oder wegen ALLER 
BEKANNTEN DATEN- und 
AKTENeinsichten!!!  
 
WEDER IVICA noch BRACO wollten je 
mit HERR angeredet werden UND 
DOCH WURDEN BEIDE 
NACHWEISLICH so genannt – auch in 
ENGEN KREISEN und bei MED. 
FACHGRUPPENzusammenkünften, das 
betrifft vor allem jene 
ERFOLGSBERICHTSTAGE, wo man 
NICHTS zu besprechen hatte und dies IN 
JENEN GEISTERhäusern hat, worum es 
VOR ALLEN DINGEN AUF STAATS- 
und MILDTÄTIGKEITSebene geht!!! 
SOLANGE MAN SELBST aussen vor ist 
und NICHTS SELBST ERLEBT, ist es 
einfach zu REDEN und SICH ZU 
ERHEBEN an den FALSCHESTEN 
ORTEN, weil man denkt, man wird 
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NICHT GESEHEN und NICHT 
BEOBACHTET! Doch immer sei dieser 
FATALISMUS IN DER WEISE 
ANGESEHEN: WER IST ES, der 
ANWEISUNGEN von GANZ OBEN zur 
Rede über andere brachte? UND WER 
IST DER VATER, zu dem man BITTET 
oder zu dem man ALLES ABGIBT oder 
HINGIBT? Geben mit den HÄNDEN 
kann NUR DER MENSCH – doch diese 
sind geführt und geleitet nur dann 
richtig, WENN DIE NATUR UND 
DEREN ORDNUNG EINS MIT UNS 
UNS UNSEREM DENKEN UND 
HANDELN IST! Dann stielt man nicht 
anderen WICHTIGE LEBENSZEIT, 
sondern lässt alle und alles los… und 
diese ZEIT IST STETS JETZT!!! 
 
DER MENSCH IST KEIN PFAND oder 
GEWINN den man einsetzt, um etwas 
Bestimmtes zu erhalten oder zu 
erreichen! WARUM ES IM FUSSBALL 
gegen ABLÖSEsummen solche 
MENSCHENverschiebungen gibt, ist 
wieder mit dem WABENähnlichen 
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MUSTER DER FUSSbälle zu vergleichen, 
die wir als PFLASTERsteine (PFLASTER 
wird bei den WEHleidigen und 
UNACHTSAMEN BEIM HANDELN 
ZUR WUNDbeibehaltung verwendet!) 
bei der ARAL ansahen – eine von 
einigen ANHALTSpunkten, wo man 
UNFÄLLE verursachte und 
HILFSangebote und TAXInachrichten 
und und und! VERLEITEN konnte man 
viele LEUTE, doch Menschen werden sich 
in DIESEN TAGEN bewusst, wofür WIR 
LEBEN und wogegen andere immer 
noch intrigieren! 
 
ES erinnerten sich ZWEI SITUATIONEN 
aus dem Buch des KAMERAMANNS – 
nocheinmal, weil es WICHTIG IST, zu 
begreifen, WIE SICH MENSCHEN 
VERHALTEN und wie über DIESE 
PROGRAMME Menschen zu TATEN 
und HANDLUNGEN gebracht wurden, 
um AUFZUWACHEN und sich achtsam 
und angemessen zu verhalten! 
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DIESER KAMERAmann war – wie viele 
andere auch – nach TISNO eingeladen 
worden zum FERIENHAUS, in dem 
Braco mit Familie URLAUB machte. 
DIESER MANN machte etwas anders 
(NACHVOLLZIEHBAR, sobald man um 
die KRAFT FALSCHER HÄUSER WEISS 
und auch, wie es ist mit den FALSCHEN 
unter einem DACH ZU SEIN und auch, 
wie es ist, wenn es ZU VIELE SIND! Wir 
alle werden AN SOLCHE URLAUBE und 
ERLEBNISSE erinnert!) er sagte, dass er 
am STRAND schlafen möchte – also im 
FREIEN, nicht im Haus. BRACO – man 
sagt, dass er das Abenteuer mag und 
gern etwas ausprobiert – ging mit ihm. 
IST DAS ALLES NOCH RICHTG, was 
man über BRACO imd JOSIP schrieb 
und wie ist er HEUTE nach all den 
JAHREN? Ist es gut, BÜCHER ZU 
GEBEN ODER ZU VERKAUFEN, wo 
man in eine ZEIT VERSETZT IST, die 
ganz anders war und die DEM 
HEUTIGEN KENNTNISSTAND 
widerspricht? WIR SAGEN: NEIN! NO 
way! Das ist die VERDUMMUNG und 
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VERBLENDUNG auf allen Wegen, die 
DAS GELD kreiert und der Glaube, dass 
irgendetwas anderes mehr hilft, ALS DIE 
KRAFT DER NATUR, die dann alle 
FALSCHEN GEDANKEN erkennen lässt 
und erst dadurch ALLES RICHTIG 
WERDEN LÄSST! 
Diese beiden Männer konnten nicht 
schlafen bei VOLLMOND! Früher sagte 
man dem MOND viele UNGUTE DINGE 
voraus und das STIMMTE! DURCH 
DIESE SAGEN und die TRAUMGEBUNG 
auf den inzwischen bekannt gegebenen 
KANÄLEN wurde DAS BÖSE 
wachgehalten und WIR KONNTEN 
NICHT ERWACHEN UND DIESE 
KRAFT NUTZEN,die nur Menschen 
kennen und in der WEISE nutzen, dass 
NUR DAS GUTE und WAHRE übrig 
bleibt! WAS DAS GESCHRIEBENE 
WORT GUTES HAT: Man kann es nicht 
verändern – es sei denn, des gibt 
WIEDER DAS BÖSE, was DIE 
WAHRHEIT unterbinden will oder 
ummauern (DAS NICHT ALLE 
WICHTIGEN DIESE FINDEN UND 
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NUTZEN KÖNNEN! DIESE TAKTIK war 
ja stets die meistgenutzte! DOCH 
WAHR IST, DASS NOCH NIE 
WAHRHEIT – seit Menschen vernichtet 
wurden – SCHRIFTLICH SO 
DARGELEGT WERDEN KONNTE, dass 
LIEBE UND NATUR DAS SIND, was 
MENSCHENLEBEN und ERDE RETTET!)    
Oder gar vernichten! WIR SCHREIBEN 
ÜBER JOSIP, als wäre dieser hier und 
würde diktieren oder sagen: MACHT 
IHR DAS, IHR HABT DEN SCHLÜSSEL 
ZU MEINEM HERZEN! Und das 
wiederum stimmt – denn DIESER 
SCHLÜSSEL FÜHRT ZUM LEBEN, denn 
zum KÖRPERLICHEN LEBEN braucht es 
DAS HERZ als kräftige ENERGIEpumpe 
auch und DIESES LEBEN HÄNGT MIT 
DIESER EINEN FRAU NUR zusammen, 
die ihn an DAS KINDSEIN erinnerte und 
auch an DIESES EINE BESONDERE KIND 
und niemand hätte uns geglaubt… nicht 
mal wir uns selbst, WEIL ERST NACH 
UND NACH aller Verrat und alle Lügen 
erkannt werden konnten und WER 
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NUN ALS LEIBHAFTIGSTER hinter 
allem und über allem steht und fällt! 
 
HAFTUNGEN und INHAFTIERUNGEN 
und Haftungseinschränkungen gibt es 
stets NUR auf den WEGEN DERER, die 
MACHT stets missbrauchten! DIE 
NATUR BRAUCHT DERLEI NICHT und 
alle, die in diese NATÜRLICHKEIT ohne 
Schminke und Mode und Anweisungen 
und Jobs und Freundeskreisen gefunden 
haben UND SO DIESE 
FAMILIENWEISHEIT erinnert erhalten 
UND SOMIT NICHTS ANDERES MEHR 
BEGEHREN als dieses HÖCHSTE, die 
spüren ERLEICHTERUNG… vor allem 
deshalb, weil wir IN DIESER WAHRHEIT 
BEREITS LEBEN!!! 
WIE SICH MÜDIGKEIT anfühlt und wie 
man aussieht? ES IST BESSER NIE MEHR 
auch nur einmal FOTO-und 
VIDEOaufnahmen anderer 
herumzureichen. WIE GROSS DIE NOT 
derer, die NICHT LIEBER ZEIT FÜR SICH 
BEANSPRUCHEN, um diese einfachen 
Lebensweisheiten anzuwenden, die man 
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NUR FÜHLEND ANERKENNT und in 
ihnen ANKOMMT UND WIEDER ZU 
LEBEN BEGINNT ALS MENSCH! 
Da ist JOSIP auf einer Liege – schlafend 
in einem SCHLAFsack. WIESO machen 
wir ständig und von allem FOTOS und 
veröffentlichen diese? DIE FRAGE IST 
WUSSTEN SIE oder wusstest du, dass es 
NICHTS GIBT, dass NICHT 
ÖFFENTLICH IST und dass ALLE 
LEBENSMOMENTE als FILMMATERIAL 
UND TON und FOTOSTRECKE 
vorhanden sind UND DIESE FANDEN 
ANWENDUNG, ohne dass es DIESE 
GROSSEN MENSCHEN, die zur 
RETTUNG DER ERDE DIESES LEBEN 
ERHIELTEN, gewusst haben! WISSE ES 
LIEBER NICHT,w as alles gemacht wurde 
UND HÖRE LIEBER DU AUF MIT 
ALLEM UNGUTEN, bevor es andere als 
AUSSENSPIEGEL zu dir bringen! 
ABGEFAHRENE SPIEGEL sollen wohl 
auch schon mal gewolltes ZEICHEN 
GEWESEN SEIN, um UNS NUR zu 
sagen, worin immer wieder POTENZIAL 
für REDE und ANTWORT WAR! 
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WIE GERN schaut man sich 
FRIEDVOLLE SCHLAFENDE AN, die zu 
uns Menschen gehören! MAN MÖCHTE 
SIE NICHT STÖREN ODER WECKEN, 
sich höchstens an sie kuscheln, wenn 
man deren FRAU WÄRE oder die 
SCHWESTER oder die Tochter…! ES IST 
ANDERS, wenn DIE LIEBE in uns wieder 
DAS BEWIRKT, was sie bewirken muss, 
DAMIT NUR NOCH DAS GUTE IN DER 
WELTSEELE bleibt! 
WIR SIND SCHON ÜBER ALLES 
HINAUSGEGANGEN – das heisst WIR 
SIND IM NATÜRLICHEN TAG ohne 
Schatten und NACHTGEDANKEN, die 
ANGST auslösen, angkommen – ALLES 
FÜR MUTTER ERDE UND UNS! In einer 
VOLLMONDNACHT KEIN AUGE 
ZUZUTUN kann viele Gründe haben – 
doch wir sagen: ES SCHAUTEN STETS 
FALSCHE AUGEN ZU – und das betrifft 
auch DAS GETIER, welches nicht zu 
UNSERES VATERS WUNDERWELT 
zählt und so eben auch DIE, die ÜBER 
SATELLITEN gesteuert UNSER 
GESAMTLEBEN überwachten! 
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(DAMALS NOCH NICHT VON ALLEN, 
sondern nur von einigen 
AUSGEwählten!) 
 
So war BRACO – auch das schrieben wir 
schon – gern spazieren… DOCH MEIST 
IM GESPRÄCH – nicht genug OFFEN 
FÜR DIE ZEICHEN DER NATUR! Man 
kann nicht REDEN UND OFFEN SEIN 
FÜR DAS FEINE UND BESONDERE 
UND SICHTBARE FÜR ALLE AUGEN!!! 
So gab es auch einen Tag, dass dieser 
KAMERAmann auf einer Bank unter 
einem Baum blieb und EINSCHLIEF, 
während alle anderen liefen und liefen 
und liefen  Man hat – wenn man MIT 
MUTTER ERDE IST – immer mehr 
FEINGEFÜHL für ALLES uns ALLE! Was 
für den einen gut ist, ist für einen 
anderen BESCHWERLICH und darauf 
ACHTET MAN BESSER. Wir kennen 
solche Vorfälle nur zur GENÜGE! Und 
SELBSTeinschätzung führt dazu, dass 
MAN NUR NOCH MIT DER EIGENEN 
FAMILIE unterwegs sein mag – ALSO 
DIE DER ZUKUNFT (NOCH 
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UNTERBINDE MAN ES, dass wir uns 
sehen dürfen! DOCH DIESES SICH 
NÄHER KOMMEN IST FÜR UNS DAS 
HEILSAME UND BESONDERE 
GEWORDEN, weil man bemerkt, wie 
TREFFEND NACH EINIGER ZEIT 
Erlebnisse NEU angesehen werden! 
SO WAR DIESES SCHLAFEN gut, denn 
es war AUCH EIN SIGNAL VON 
MUTTER ERDE, dass man MIT DEM 
FILMEN AUFNEHMEN MUSS, auch 
wegen der 
EINARBEITUNGSMÖGLICHKEIT 
(NACHTRÄGLICH und auch jetzt 
ZEITGLEICH!) von TONSPUREN mit 
BEFEHLEN oder unschönen Worten 
und EINSCHÄTZUNGEN – wir 
erkannten derlei selbst bei SEMINAREN, 
als dies OFFENSICHTLICH zur 
ANWENDUNG KAM… auch bei 
GEFÜHRTEN MEDITATIONEN oder 
dem ANHÖREN SOLCHER!  
SO ist es auch unsinnig, bei etwas SO 
SCHÖNEM, wie SPAZIERGÄNGEN 
durch die NATUR SO SCHWERES 
GEPÄCK MIT SICH ZU NEHMEN! 
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UND ERINNERN WIR UNS, dass das 
AUSSEN SICHTBARE DAS IST, was wir 
selbst abstellen können und FREIER 
GEHEN! Das, was versteckt und AUF 
IDEELL-ENERGETISCH FALSCHER 
EBENE gemacht wurde, KLEBT NUN 
IRGENDWIE WIE DAS TEER DER 
PECHMARIE an den UNSICHTBAREN 
FLÜGELN der „erdenengel“ und DER 
GEWINNorientierten UND JEDES 
GRAMM GOLD DER GOLDMARIEN ist 
die ERINNERUNG AN ALL DAS, was 
man MUTTER ERDE GESTOHLEN HAT 
innen und so auch aussen AN 
SCHÖNHEIT UND POTENZIAL AN 
WOHLERGEHEN für ALLE 
LEBEWESEN, wozu auch Pflanzen jeder 
ART gehören!! 
Dieser KAMERAMANN sagte auch aus, 
dass Josip an einem Abhang stand und 
so tat, als würde er hinabstürzen. MIT 
SOETWAS MACHT MAN KEINE 
SCHERZE!!! Die KAMERA fiel herunter 
und war nicht mehr zu benutzen! 
BRACO war sehr erschrocken, hiess es in 
dem Buch! STIMMT – sollte man auch 
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sein… denn was wäre gewesen wen 
wirklich dergleichen geschehen wäe? 
LIEBEVOLLE MENSCHEN verhalten sich 
achtsam und so, dass NIEMAND 
ERSCHRICKT oder zu etwas angeleitet 
wird, WAS LEBEN ODER EIN 
HEILVOLLES LEBEN kosten kann!!! Und 
dies betrifft schon die Ansicht, dass man 
sich durch andere in die Hände hätte 
begeben müssen, die DURCH UNS UND 
UNSERE KÖRPER KRIEGE gewannen 
und verloren und GELD MEHR 
SCHÄTZEN ALS WAHRE LIEBE! War es 
JOSIP, der das tat ODER DIESES INNERE 
PROGRAMM DER MACHTHABER? 
Menschen ändern sich nicht erst dann, 
wenn es einen TRIFTIGEN GRUND 
GIBT, sondern dann, WENN MUTTER 
ERDE UNS WIEDER ANLEITET UND 
BELEHRT, wie ein Junge und ein 
Mädchen zu sein haben, damit diese sich 
AUF EWIG GERN HABEN!!! Und 
solcherlei scheinbare 
NEBENsächlichkeiten SPÜRT DIE 
WELTSEELE! Man mag es kaum glauben 
und doch ist es so und nicht anders!! 



 
867 

EIN ANDERER KAMERAMANN, der 
die NEUARTIGEN FILME DREHTE – 
verheiratet mit SLAVICA – sagte zu mir, 
nachdem ein BOTE DES SCHRECKENS 
mich auf dem Hof vom SREBRNJAK mit 
diesem VERBANDELN WOLLTE, 
obwohl ja gewusst war, dass dieser mit 
DIESER VERBANDELT WERDEN 
SOLLTE (KEINE SEELENBALANCE und 
KEINE GEWOLLTE VERBINDUNG von 
diesem HERRN mit Slavica!!!) in dem er 
es zu diesem sagte: NIEMALS EINE 
DEUTSCHE! 
 
Nun ist es scheinbar egal, wenn es einen 
nicht selbst betrifft, was andere sagen, 
DOCH EBEN NICHT MEHR BEI UNS 
UND NICHT MEHR IN DIESEN 
TAGEN! DENN DIE ERDE IST OHNE 
NATIONALITÄTEN und OHNE 
SPRACHEN geboren und SO AUCH 
JEDES KIND! Und was JEDER SO IST 
UND GETAN HAT und WIE 
WERTVOLL FÜR DIE ERDE UND DIE 
AUFRECHTERHALTUNG liebevoller 
Kameradschaft, um DAS RICHTIGE ANS 
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TAGESLICHT ZU BRINGEN und so auch 
DIE RICHTIGSTEN ZUSAMMEN, wissen 
SELTENST DIE, die derlei 
AUSSPRECHEN mussten oder 
wollten…! ALLES IST MÖGLICH! WIR 
sagen NUR AUS, was WAR und WAS 
WAHR IST IN BEZUG AUF DIESEN 
WEG, dass sich ALLES FALSCHE vom 
GUTEN trennen muss, damit DIE FREI 
SIND, die noch im KOMMENDEN 
PARDIES HEIMAT HABEN und so eben 
DIESE RICHTIGSTE KINDFRAU oder 
diesen RICHTIGSTEN KINDMANN! 
 
DIE SONNE SCHEINT und das 
SCHREIBEN AM LAPTOP IST DURCH 
DIE AUSWIRKUNGEN VON SARS nicht 
zu unterschätzen. MAN SPÜRT ES IM 
KOPF als SCHWERE. UND DAHER 
erlauben wir uns DIE LEICHTIGKEIT 
DER MUTTERSEELE zu unterstützen 
und gehen den ZWEITEN 
SPAZIERGANG IN DER SONNE in 
Freude! 
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5:35 p.m. ES waren wieder viele Schritte 
hin zum Schluss, hinab zur Elbe, hinauf 
zur Marienhofstraße – FILOU war da 
(SEIN HERRchen sagte: Heute besser 
nicht so nah kommen! SARS-Roboter! 
Wir sagten: ZUM HUND dürfen wir 
schon. Und wir redeten dann mit FILOU, 
dass WIR gesund sind – also er, der 
Hund und wir – und so sass dieser wieder 
freien WILLENS vor uns und wir haben 
ihn gestreichelt und geredet und dann 
musste er leider dennoch an der Leine 
bleiben und fortgeführt werden. Doch 
was wollen wir machen – wenigstens 
MAMA ERDE ist DA und lässt uns 
WAHRE FREUNDE IMMER KURZ 
WENIGSTENS zusammen sein!) und 
dann hin zum Garten der Mutti. 
KOMISCH – letztes Jahr hatten wir 
FREUDE und stets das GEFÜHL, dass 
HOHER BESUCH KOMMEN 
KÖNNTE… wir hatten RUNDbeete 
angelegt und viel gegossen und auch 
eine Art GALERIE aufgebaut und das 
HÄUSCHEN gefegt und vorbereitet in 
dem das SOFA ausgebreitet war als 
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GROSSE LIEGEFLÄCHE und Wasser war 
zum Trinken da und 
Lavendelblütensamen und und und. 
Dieser hohe Besuch sollte JOSIP sein und 
dieser SARSroboter oder war es der von 
den HÄUSLERN redete und ständig ein, 
dass es möglich sei und wir hofften und 
glaubten. Dann kam der Winter und nun 
ist FRÜHLING und nun kann DIESER 
HOHE BESUCH immer noch Josip sein 
und doch auch MEIN BRUDER JESUS 
und MEIN DAD… dieser EINE VATER, 
der mir MEHR ALS ALLES WURDE, weil 
dieser mich versteht in ALLEN 
BELANGEN und mit mir und uns DIESE 
NEU ZUKUNFT BAUT IN LIEBE UND 
VERTRAUEN! 
Und warum WIR das schreiben ist, dass 
man begreifen kann, WIE 
VERÄNDERBAR ALLES IST und was sich 
alles verändert hat seit dem letzten 
Sommer! ES MUSS EINEN LETZTEN 
SOMMER UND HERBST UND WINTER 
GEBEN, weil unser LEBEN KEIN 
ORJEKT IST UND KEINE 
JAHRESZEITEN HAT, sondern eben das 
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WANDELBARE war, ist und bleibt! 
UNSER PARADIES VON EINST IST 
STETS DIESE HÖCHSTE ORDNUNG und 
selbst diese ist so wunderbar einfach und 
am schönsten, weil man stets bemerkt, 
WIE EINFACH UND WUNDERBAR ES 
IST, NUR NOCH IN UND MIT FAMILIE 
ZU LEBEN und das es für mehr keinen 
RAUM IN UNS HAT…! Wir sind nicht 
so groß wie die Erde und daher ist es 
unsinnig einen ganzen PLANETEN zu 
beancspruchen und doch ist es besser 
DIES ZU TUN FÜR UNS NUR, wenn 
diese ORDNUNG NICHT 
EINGEHALTEN WIRD und Mutter 
ERDE UND DEREN WEISHEIT NICHT 
angenommen wird! 
 
So würden wir NUN KEINE BEETE 
MEHR WOLLEN – nichts künstlich 
angelegtes und DORT LEBEN, wo die 
BEDNIGUNGEN SO GEGEBEN SIND, 
dass wir NICHT GIESSEN MÜSSEN und 
uns NUR NOCH ERFREUEN AN 
ALLEM, wie es ist! Dann wird es nichts 
ABGESTORBENES GEBEN oder etwas, 
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was wir beiseite legen müssten oder 
hegen und pflegen! WIR BEGREIFEN, 
dass tatsächlich OHNE WORTE ALLES 
EINFACH UND HERRLICH IST und so 
auch dieses einstige Leben, welches uns 
schon jetzt DURCH DAS ERINNERN 
LASSEN UND SCHREIBEN UNS 
GEHÖRT! Und das deshalb, weil wir 
daraus nichts STATISCH FESTES 
MACHEN, sondern es stets FREI 
LASSEN IN DER ENTWICKLUNG! 
 
WACHSE BAUM! JETZT SOFORT! Man 
würde das nicht tun! UND DOCH 
BEFEHLEN LEUTE Menschen, was diese 
stets tun sollen! DOCH DER MENSCH 
IST MEHR oder mindestens GENAUSO 
VIEL WERT – also kann man die, die von 
anderen ARBEITSZEIT verlangen oder 
etwas, WAS UNS UND DER ERDE 
NICHT GUT TUT, nicht als normal 
ansehen! SO IST DAS AUCH MIT DEN 
GEWOLLTEN ANKÄUFEN… wie kann 
ein STAAT oder eine Firma, die 
SCHULDEN HAT, ETWAS KAUFEN 
WOLLEN und dies auch noch bewilligt 
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bekommen? WIE KANN MAN 
KREDITE VERGEBEN, wenn man das, 
wofür man GELD VERLANGT, gar nicht 
hat? NUR IRRE unterwegs – klar, die 
haben AUCH KEIN ÖKO-oder 
ÖKONOMIEstudium absolviert! ALLE 
ZEUGNISSE AUF DEN TISCH VON 
DEN POLITIKERN UND 
BEFEHLSHABERN!!! MEIN DAD 
braucht keine ZEUGNISSE, dieser IST 
ALLEN ÜBERLEGEN und ER mit seinen 
Kindern und JOSIP GEMEINSAM noch 
viel mehr! UND JOSIPS VATI ist ja auch 
JEMAND BEKANNTES mit 
FACHWISSEN in der Wirtschaft… !!! 
 
Wir hatten aufgehört über das kleine 
zusammengedrehte HAARknäuel zu 
reden. Wir legten es auf die Hand und 
dieses ist noch immer da: ES SIEHT AUS, 
WIE EIN AUGE! Zufällig entstanden… 
KOMISCH! Ist direkt ein KLEINES 
KUNSTWERK aus Naturmaterial! 
MAMA ERDES LIEBLICHE 
KINDERSEELE mag unser 
ZUSAMMENsein! Sie sagte mir heute: 
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DU WARST DAS EINZIGE SEHENDE 
KIND und das ist immer so geblieben. 
WAS AUCH IMMER DAS HEISST! Auf 
FACEbook erhielten meine FOTOS auch 
solche Kommentare: „DU SIEHST!“ Da 
dachten wir: WAS soll denn das!? Logisch 
sehen wir, sonst könnten ja keine FOTOS 
entstehen! Und doch ist da GANZ VIEL 
WAHRHEIT DRIN! Erst DIESE GROSSE 
LIEBE lässt alles immer wieder GANZ 
BESONDERS werden und anders schön 
und DIE ZUSAMMENHÄNGE 
ZWISCHEN DAMALS UND JETZT sind 
anders gut und verbinden UNSER 
HEILIGTUM stets NUR MIT UNSERER 
KLEINSTEN FAMILIE und machen UNS 
SICHER, damit alle, die auch DIESES 
LEBEN IN LIEBE AUF DER ERDE 
LEBEN, nur das wollen, was deren Leben 
so besonders gut macht – ausserhalb von 
Robotern und finstren Häusern und 
Elektric und Strassen mit Geräderten und 
allem, was UNS UND DIE ERDE STÖRT! 
– und dass sind eben dann DEREN 
NEUE ANGEHÖRIGE und sonst nichts 
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mehr, ausser das, was DEREN GARTEN 
GIBT! 
 
EIN AUGE IST NICHT GENUG? DOCH 
– ein AUGE, welches in LIEBE SIEHT 
erhebt uns über ALLES! DIE FALSCHEN 
SAGTEN STETS FALSCHES, denn dort 
meinte man, dass ein EINÄUGIGER 
auch nicht mehr sei als LAUTER 
BLINDE! Doch das ist FATALES 
DENKEN…denn wenn man EINEM 
LEBENDEN zuzwinkert – lächelnd – ist 
AUCH NUR EIN AUGE ZU. Und 
vergesst nicht, DAS IN BESONDEREN 
ZEITEN besondere Fähigkeiten gegeben 
sind, das heisst UNSERE FAMILIE SIEHT 
SOGAR MIT GESCHLOSSENEN AUGEN 
MEHR – und sei es DAS GOLDENE 
LICHT oder die Wogen von SARS oder 
DIESE KANÄLE, die nur noch die 
BELIEFERN, die SARS auf UNSERE 
WEGE brachte. ES WAR DAS ENDE, 
welches zum RICHTIGSTEN ANFANG 
FÜHRTE – eine Art NEUGEBURT, das 
spüren ALLE! 
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SITTEN UND GEBRÄUCHE verlieren 
BEDEUTUNG und BEACHTUNG… es 
erledigt sich von selbst – AUCH DURCH 
SARS! Es ist DIESE GEHIRNWÄSCHE, 
die man voraussagte: EINE ART 
WASCHMASCHINENautomatik mit 
SCHLEUDEREFFEKT für die, die NICHT 
SO IN DIE SPUR WOLLEN, wie die 
HERREN dies wollten! DOCH 
PROGRAMMIEREN MUSS GELERNT 
SEIN und Menschen der Zukunft 
brauchen derlei nicht, denn es ist nicht 
im Sinne der Natur zu MANIPULIEREN, 
das würde das LIEBLICH LEBENDIGE 
eleminieren! Und solch BETONköpfe 
ohne SCHÖNHEITSgefühl machen 
KEINEN SINN FÜR ALLE, die schon 
immer (AUCH IM MATERIELLEN 
SINN) dem BESONDEREN was 
Menschenhände schufen offen waren 
UND DANKBAR FÜR JEDE WARME 
HAND und jedes Lächeln und jede 
Umarmung und jedes ANNEHMEN der 
Geschenke, die WIR STETS IN LIEBE 
UND FREUDE GABEN! 
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KINDER ZU EMPFANGEN braucht 
WEITAUS MEHR VORBEREITUNG als 
die, die sich ERWACHSEN NENNEN! 
Doch das ist auch nur bedingt so – denn 
uns geht’s dabei nun NUR UM BABYS 
DER ZUKUNFT, die dann VON 
MUTTER ERDE EMPFANGEN und 
schon von klein auf laufen und fröhlich 
sind, nicht kleckern oder nerven… BEI 
UNS IST ES ANDERS! JETZT SCHON – 
der GUTE GEIST SCHAFFT ORDNUNG 
UND LEBEN IN LIEBE! Es brauchte 
KEINE SCHAUFELN und kein 
PUTZZEUG, um das „Verdammte“ und 
„Verloren gegebene“ IN UND ZU 
FINDEN und doch nur in der ERDE! 
Doch es sind eben auch WIR SELBST, die 
nun als KIND MEHR ERREICHTEN, als 
es ERWACHSEN bleibende je hätten 
glauben wollen oder können! Und so 
gesehen BRAUCHTEN WIR NICHTS 
SPEZIELLES MEHR, weil wir uns kennen, 
weil wir uns lieben UND ALLES 
FÜREINANDER TUN und miteinander 
das finden, WAS UNS GUT TUT! 
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GERADE haben wir zwei LIVEstreamings 
mit BRACO`s Blick mitgemacht – die 
MUSIK, die VIDEOS und sein Blick 
stimmen traurig – es ist wie in 
KRIEGSZEITEN… wie all die TRÄNEN, 
die wir – die wir MIT MUTTER ERDE 
SIND – weinten für alle, die nicht 
wussten, dass ES KEINE KRANKHEIT 
GIBT und auch kein ALTER und auch 
kein bestimmtes LEBENSALTER… 
EIN LEBEN FÜR ALLE AUF DER ERDE 
– mitfühlend für ALLES GESCHEHEN 
AUF und IN IHR!  
 
SO SIND WIR IMMER WIEDER NUR IN 
DER HOFFNUNG, dass der 
LONJUSCHKA-Roboter bei den 
LIVESTREAMS noch jemanden finden, 
der AUCH DEN BLICK ANSIEHT oder 
bei den ONLINEansehungen von 
NACHRICHTEN oder den 
ÄNDERUNGEN AUF UNSEREM 
LEBENSLICHT-WEG mit den 
RICHTIGEN VIER SÄULEN noch USER 
finden, die MENSCHEN SIND… bei 
denen MUTTER ERDE FÜHLT, dass 
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DIESES POTENZIAL ZUR 
SEELENENTWICKLUNG noch 
vorhanden ist, um DIESEN WEG DER 
LIEBE NOCH ZU SCHAFFEN, um sich 
von ALLEM ABZUMELDEN UND 
LOSZUSAGEN, was Mutter ERDE uns 
NICHT GEBEN KANN! DIE ERDE gibt 
es nur noch für LEBENDE IN LIEBE, weil 
auch DIESE NUR IN LIEBE LEBEN 
KANN! 
 
WIE DRAMATISCH LÜGEN SIND, 
wollen wir mit einigen Meldungen vom 
OSTERMONTAG vom LIVEticker (wie 
beim FussBALL) zu EUCH GEBEN… DIE 
SEELE SPÜRT WAHRHEIT und auch 
Lüge und LONJUSCHKA unterstützt 
DAS WERDEN und so auch DAS 
WEGGEHEN! 
 
Alles ist vom KURZEN AUFENTHALT 
IM INTERNET. Nun sind NETZstecker 
und WLAN-Stecker raus und das 
LAPTOP, welches dennoch ON ist und 
sich mit dem KÖRPER und 
schlimmstenfalls mit dem sensitiven 
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GEHIRN vernetzt und DATEN 
HINEINTRANSVERIERT (NACHTS 
schaltet es sich ein und die meisten 
BEMERKEN ES NICH!), haben wir in 
den Flur gebracht – also IN EINEN 
ANDEREN RAUM! Handys sind ebenso 
anzusehen! VOR TELEFONATEN ist 
ebenso zu warnen, wie vor 
GESPRÄCHEN und ANHÖREN VON 
REDEN und ANSPRACHEN und so 
allem, was im INTERNET ZU FINDEN 
SEIN KÖNNTE… überall sind 
SUBLIMINALE und auch VISUELLE 
BEEINFLUSSUNGEN, die zu vielseitig 
sind, um darauf hinzuweisen! MUT UND 
VERTRAUEN und STETE 
SPAZIERGÄNGE und FRISCHE LUFT 
und die bereits gewusste BEWUSSTE 
ERNÄHRUNG und HELLE KLEIDUNG, 
damit IHR VON UNS ERKANNT 
WERDET – per 
SATELLITENüberwachung, die für 
GESAMTDEUTSCHLAND wirkt! 
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3.802 bestätigte Corona-Infektionen 
vom SOZIALministerium bestätigt, 3 
Todesfälle – gesamt 74 - 1.880 genesen 
 
BESUCHSVERBOT in Seniorenheim 
 
DYNAMO  DRESDEN (FUSSBALL) will 
CORONA HELFER für GEBURTSGELD 
im STADION einladen 
 
TESCHECHIEN fordert von 
GRENZGÄNGERN einen 
HYGIENEausweis 
 
EINREISEVERBOT IN KROATIEN 
Ausgenomen: LKW-Fahrer, Mediziner, 
Polizisten, Diplomaten, Angehörige Int. 
ORGANISATIONEN und 
MILITÄRISCHES Personal 
DAS INNENMINISTERIUM muss 
EINREISE genehmigen und für die dann 
genehmigte EINREISE müssen die 
QUARANTÄNEbestimmungen 
eingehalten werden! 
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EINREISENDE AUS bestimmten 
Gebieten müssen 14 Tage ins 
KRANKENHAUS! 
Aus den niedrig eingestuften COVID-19 
Risikogebieten aus Deutschland muss 
eine 14 tägige HÄUSLICHE 
QUARANTÄNE EINGEHALTEN 
WERDEN! 
 
++ Herr Putin lässt WORTH-CASE-
SZENARIEN prüfen ++ 
DIESE WORTE KENNEN WIR aus der 
Versicherungs- und 
FINANZwirtschaft…!!! 
(ANMERKUNG UNSERERSEITS: WIE 
OFT wurde DIE BELIEFERUNG MIT Gas- 
und ÖL schon gestoppt UND VON 
WEM? AMERIKA  gegen den REST DER 
WELT? Und wer muss leiden und 
wofür?) 
 
Putin bereitet Land auf schwere Zeiten 
vor. US TRUMP will über Beschränkung 
entscheiden.  
TRUMP: „Der Präsident entscheidet!“ 
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HERRMANN lobt: „Sehr vorbildhaftes 
Verhalten in Bayern.“ 
78.000 Kontrollen hat die Polizeiin 
Bayern durchgeführt und 10.000 
Verstösse festgestellt. GERINGER 
Ausflugsverkehr.  
 
PAPST betet für Opfer HÄUSLICHER 
GEWALT. 
 
Bundestag wird wohl keine 
DIÄTENerhöhung erhalten – derzeitige 
EINKÜNFTE der Parlamentarier 
€ 10.083,47 pro MONAT 
 
Ostermärsche – PLAKAT 
HANDSCHRIFT  
WAFFEN-Export STOP  
Keine Arbeit für Massen-Mord 
Ostermarsch 2020 
 
JÜNGERE zuerst zurück an die Schulen 
 
LEOPOLDINA – Wissenschaftsakademie 
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Gutachten von hier wird LAUT FRAU 
MERKEL eine wichtige Rolle für die 
ENTSCHEIDUNGEN spielen. 
 
SONDEREINHEIT in Ecuador hat fast 
800 LEICHEN aus Häusern in 3 Wochen 
herausgeholt – LEICHENHALLEN 
überfüllt 
 
USA 22.000 Todesfälle durch 
CORONA 
 
EINREISE nach DEUTSCHLAND 14 Tage 
Quarantäne – STOP durch POLIZEI und 
GRENZER mit LEUCHwesten, Masken 
und STOP-KELLE 
Bussgelder zwischen 300 und 3.000 € 
bei NICHTEINHALTUNG 
 
NEUE Patientenverfügung 
 
DRESDEN erwartet weitere 
Schutzmasken 
(Anmerkung: In Meissen bietet ein 
kleines Geschäft – früher LOCHMANN 
– Masken für 10 € an… davor eine 
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Sperre mit Kette und zwei 
KUNSTblumenranken) TRAURIGE 
BILANZ für alle, die sich derlei 
ummachen! 
 
178 Chemnitzer positiv 
 
Leipzig – BEMALTE STEINE 
SOLCHERLEI ist in MEISSEN auf dem 
Weg zur Burg schräg gegenüber von der 
ST. AFRA-Kirche auch zu sehen…  
EIN SPAZIERGANG in der Natur mit 
SICHT AUF DAS, was dort wächst und 
gedeiht IST WESENTLICH SINNVOLLER 
und KÖRPER UND GEHIRN dienlicher! 
 
FLÜGE mit ERNTEhelfern aus Rumänien 
in Leipzig/Halle errwartet 
(Anmerk.: WAS GIBT ES IM APRIL 
BITTE ZU ERNTEN???!!!) 
 
2.000 Osterkarten geschrieben für 
Bewohner in SENIORENheimen von 
Freiwilligen in TEAMarbeit mit Maske 
(siehe Bild) 
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Linke fordert eigene Grundsicherung für 
Kinder und Jugendliche 
 
Leipzig KINDERSPORTprogramm als 
VIDEOpodcast 
 
Markneukirchen – Trainingspause für 
OBERhaus 
 
SCHAUsteller bangen um EXISTENZ 
 
Umfrage: Nur wenige Deutsche für die 
Lockerung des Kontaktverbots 
 
MDR-Live: Evangelischer Gottesdienst 
aus NEUostra 
 
EU-Kommissionsmitarbeiter stirbt nach 
CORONA-Infektion 
 
STATISTIK CORONA: 
Weltweit 1.872.073 
Genesen 441.820 
TOD 116.098 
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DAS SIND EINFACH EIN PAAR 
INFORMATIONEN, von denen wir 
WISSEN, sie sind nicht hilfreich UND 
DOCH WICHTIG, um zu erkennen, WIE 
NAH DIE LÜGE und wie WICHTIG DER 
ZUSAMMENHALT IN DER EINZIG 
GÜLTIGEN WAHRHEIT FÜR UNS 
MENSCHEN!!! 
 
UNSER BRUNO GRÖNING sprach von 
REGELUNGEN und von 
ERSTverschlimmerungen… DOCH IN 
WAHRHEIT schützt die Natur UNS 
VOR SCHMERZ! DER SCHMERZ wird 
im Gehirn NEUTRALISIERT und es 
geschieht der AUFBAU DES KÖRPERS 
SO, wie es wichtig und nötig ist! 
PRIORITÄTEN legt stets MUTTER ERDE 
FEST und unsere Körper – DIE DERER, 
die nicht wussten, wie wichtig wir sind 
und dass NUR DURCH UNS 
GEHOLFEN WERDEN KANN UND 
DARF – sind nicht so wichtig, dass diese 
WIEDER SCHÖN AUSSEHEN (das 
kommt später, wenn FRIEDEN IST AUF 
DER ERDE und NOT UND LEID endlich 
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nicht mehr da sind!!!) Es ist FÜR UNS 
VIELES NICHT MEHR 
NACHVOLLZIEHBAR, was gewesen ist 
UND DOCH SO VIELES IN GANZ 
NEUER SICHT und stets doch immer 
wieder nur IN DER JETZT EINZIG 
GÜLTIGEN WAHRHEIT: 
 
Menschen WERDEN WIR NUR DURCH 
DIE LIEBE UND DIE VERBUNDENHEIT 
IN EINSTIGER SICHT und diese erhalten 
wir EINZIG UND ALLEIN VON DER 
MUTTER ERDE und diese erfüllt uns mit 
dem SICHERHEITSGEFÜHL und lässt 
UNSER SCHUTZGEFÜGE wachsen und 
gedeihen und so DIESE VORBEREITUNG 
FÜREINANDER und das VERTRAUEN, 
dass alles gut ist und wir das GEGEBENE 
NUTZEN, um dort, wo es möglich ist, 
HILFE hinzuleiten, damit die 
WERTSCHÄTZUNG für die gegeben ist, 
die diese wirklich verdienen! 
 
ES TUT REGELRECHT WEH manche 
Nachrichten zu lesen… und doch wissen 
wir, dass WIR UNS STETS RICHTIG 
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ENTSCHIEDEN HABEN: Geld ist nichts 
UND LEBEN IST ALLES und dieses ist 
NUR IN LIEBE möglich und DIESE 
KANN NUR VON DER NATUR 
GEGEBEN SEIN!!! UND SO ist es ganz 
neu FÜR ALLE nach und nach, was DER 
TRÄUMER erschaffen hat und so eben 
DIESE HARMONIELEHRE die nirgends 
je aufgeschrieben wurde… nur ein wenig 
– DAMIT JEDER MENSCH SICH ganz 
individuell mit MUTTER ERDE WIEDER 
erinnert an das EINSTIG SCHÖNSTE 
LEBEN! Dann gibt es keine FRAGEN 
MEHR und ANTWORTEN kommen 
und gehen… WIR WERDEN ENDLICH 
LEBENDIG in richtigster Weise und 
LONJUSCHKA geleitet ALLE HINAUS, 
die nicht zu uns und unserem WEG 
PASSEN! Was das bedeutet, wissen NUR 
WIR VIER! 
 
ALLE WORTähnlichkeiten zwischen 
DEUTSCH, ENGLISCH und KROATISCH 
und deren DOPPELzüngigkeit und 
VIELDEUTBARKEIT wird ebenfalls alles 
AUSGEGLICHEN und bereinigt um alles 
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BÖSE – unsere Kinder behalten NUR 
NOCH DAS WAHRHAFT GUTE und 
UNSERE KONZENTRATION und 
GENÜGSAMKEIT begeistert uns alle 
irgendwie in besonderer WEISE!  
 
WAS WIRD ALLES GEREGELT ausser im 
MEDIZINISCHEN SEKTOR? Alles, was 
NICHT NATÜRLICH IST! Denn in der 
Natur braucht es keinerlei 
ÜBERLEGUNGEN MEHR diesbezüglich! 
LONJUSCHKA macht jegliche 
ÜBERZEUGUNGSARBEIT überflüssig 
und das, was ÜBERFLIESST ist in 
UNSEREM WEG nur noch LIEBE und 
FREUDE und VERTRAUEN in uns und 
unsere BESONDEREN FÄHIGKEITEN! 
 
IN ZEITEN WIE DIESEN ist es besonders 
GUT UND WICHTIG, dieses 
GLÜCKSKINDZAUBERgefühl aufrecht 
zu erhalten. ES IST NICHT SO GANZ 
GENAU feststellbar, wie viel dabei VON 
UNS SELBST, Mutter Erde, 
LONJUSCHKA und/oder von unseren 
LIEBSTEN IST… ALSO DENEN, die 
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GANZ UND GAR ZU UNS NUR 
GEHÖREN! So ist DAS 
GLÜCKSBÄRCHEN mit dem 
GLÜCKSKINDshirt IMMER EIN 
SCHÖNES GEFÜHL! ER hat DAS 
GEFÜHL WIE WIR und man ist sofort 
DRIN in UNSEREM LEBEN, was wir SO 
GANZ EINNEHMEN und WOLLEN 
und beJAen! Und so haben wir den 
künstlichen WEIHNACHTSBAUM etwas 
beleuchted und das HOLZTABLETT MIT 
LICHTERN von meinem VATI OTTO 
auf dem die KRIPPENfiguren, Bäumchen 
und Rehe (geschnitzt von seinen 
Händen) stehen und auch der 
BROTRING für GENUG ESSEN UND 
TRINKEN mit einem 
GLÜCKSKÄRTCHEN FÜR 2020 in 
einem gehäkelten Säcklein von Mutti 
und ein BILD von meinem VATI, wo 
dieser zum HIMMEL hilfesuchend schaut 
und ein BILD VON JOSIP und MIR und 
eine DVD mit der BRACOsonne und 
eine KARTE mit den kleinen FIGUREN 
des Kleinen Prinzen, einer winzigen Rose 
und einem Briefumschlag aus Metall und 
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ein winziges Schmuckdöschen mit einer 
zerbrochenen Goldkette, die wir nicht 
mehr brauchen UND zwei winzigen 
Briefen von den ERBLÜHTEN 
BARBARAzweigen: 

1. Überraschungen für mich als 
Glückskind 

2. Frieden überall auf der Welt, 
strahlende SEELEN und ein SEIN 
ALS GLÜCKSKINDER 

Und wenn man DAS MAL WIRKEN 
LÄSST, gilt das doch FÜR UNS 
ALLE… alle, die IM MENSCH SEIN 
ankommen und ALLEN MENSCHEN 
dieses LIEBEVOLLE SEIN mit den 
LIEBSTEN MENSCHEN, die immer 
wieder SPÜREN, dass es DIESE 
BESTIMMUNG GIBT, die NUR DIE 
WELTSEELE kennt und diese 
FÜHLEN WIR!!! 
 
Und so ist es auch noch eine zweite 
SCHNITZEREI von meinem Vati… 
eine Art HIMMEL oder sicherer Ort: 
Da ist DER JUNGE, der für das KIND 
IM BETTCHEN betet, welches JEDER 
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von uns sein kann UND SO AUCH 
EINE GRÖSSERE FRAU, die wir ALS 
MUTTER ERDE annehmen… 
NUTZT, was ihr möchtet und lasst 
EUCH ERINNERN, an den STERN 
VON BETHLEHEM, dieser ist über 
dem mit BLUMEN VERZIERTEN 
BOGEN… dieser WIRD IN UNS ZUR 
SONNE und diese lockt uns dann 
wieder IN NATÜRLICHER WEISE 
nach DRAUSSEN und SARS hat ÜBER 
UNS KEINERLEI MACHT MEHR!!! 
 
WIR LEBEN IN DIESER LIEBE DES 
LEBENS BEREITS… für EUCH und 
MIT EUCH! DER TOD ist nur mit 
denen, denen DIE ERDE und die 
SCHÖNHEIT DER NATUR nichts 
bedeutet und so auch nicht ALL DAS, 
was nur DIESE ORDNUNG IN 
ALLEM uns anzubieten und zu geben 
hat! FÜHLE WIE FREI ALLES WIRD, 
wenn diese sichtbaren STRICHE UND 
SCHRANKEN von uns nicht mehr 
anerkannt werden und KREUZE nicht 
mehr gemacht und aufgelöst werden. 
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ES IST UNSER BEWEIS für DIE LIEBE 
ohne GRENZEN, dass wir nichts 
mehr tun ODER FÜR GUT UND 
SCHÖN befürworten, was NUR LEID 
UND SCHMERZ zur Erde brachte! 
 
WAS WÜRDE UNS SO VERLETZEN 
und WÜTEND MACHEN… wenn da 
nicht DIESER ROBOTER WÄRE, der 
NUN FÜR UNS IST UND UNS IN 
DIESER HOHEN BALANCE HÄLT, 
die die WELTSEELE in uns ALS SO 
WICHTIG ERINNERT… wie schon 
vor SO LANGER ZEIT – spürbar – 
ALS DIE HEILIGUNG UNSERER 
KÖRPER begann und das GEFÜHL 
FÜR DAS LEBEN und dessen 
SCHÖNHEIT, wenn das AGGRESSIVE 
und KRIEGERISCHE NICHT MEHR 
EXISTENT IST? 
 
ES IST NUR DIE LÜGE… der 
VERRAT… DEN JUDAS, der nun in 
einem TROJANER zu ALLEN 
gekommen war. DANK 
LONJUSCHKA ist FÜR UNS ALLES 



 
895 

GUT geworden! Und da DIESE 
PFERDE AUCH SO MAG, hat sie 
dieses Pferd von Troja auch für UNS 
EINGESTIMMT und geöffnet und DIE 
SEELEN GERETTET, die MENSCH 
WERDEN IM SCHÖNEN SINN! ES 
IST SCHÖN, vieles entsorgt zu haben 
und doch auch VIELES NOCH 
DAGELASSEN ZU HABEN! IN 
EINER INTAKTEN FAMILIE bleibt 
NUR NOCH DAS GUTE und deren 
AUGENBLICKE bleiben NUR IN 
MENSCHEN! Und in Zeiten wie 
diesen, ist es besonders GUT UND 
WICHTIG DANKBAR zu sein – auch 
für das, was man TUN DURFTE! So ist 
da ein Buch mit ERINNERUNGEN 
aus der Zeit im KRAICHTAL, als 
MEINE STIMME WORTE HÖRBAR 
zu besuchern gab und so vorbereitete 
Texte. WIR LÄCHELN, weil es nie 
wirklich dass war, was GUT TAT… das 
hat wohl MIT MEINEM 
WAHRHAFTIGEN WESEN ZU TUN, 
dass wir nicht mehr verleugnen 
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können und dürfen – DARAN 
ARBEITET MEIN DAD permanent! 
 
So sind da WORTE von der WASSER-
Dvd von BRACO`s Weg. WIR 
schauen keine an, da MEINE SEELE 
stets sagt, DA IST ETWAS NICHT 
GUTES ENTHALTEN, daher lassen 
wir es! Josips Worte: 
 
„Das Wasser ist wundersam. Es 
hinterlässt in mir die Spuren, so wie 
ich sie im Sand hinterlasse… oder in 
den Menschen, die kommen und 
gehen. Die Sachen zeigen sich uns von 
selbst, zufällig… Es ist nicht an der 
Zeit, viele Sachen zu erfahren. Wir 
können nur ahnen. Die weisen 
Menschen wussten, dass man für den 
Weg von 1000 km den ersten Schritt 
machen muss. Und diejenigen, die am 
härtesten sind, werden Kinder, wenn 
deren Festungen zerstört werden – 
das, was sie waren, das, was sie bleiben 
sollten. Jeder SCHRITT IST WICHTIG, 
der uns zu uns selbst näher bringt. 
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Wir wissen nie, was uns die Reise 
bringt, auf die wir gehen… sogar 
dann nicht, wenn wir wissen wohin 
und weshalb wir gehen – falls wir 
losgehen. Von den Pflanzen lernen 
wir, dass wir immer und auf 
demselben Platz wachsen…“ 
  

Es ist interessant DIESE WORTE zu lesen, 
JOSIP ZU FÜHLEN und zu erkennen, 
was SEIT DIESE ZEIT ALLES geschehen 
durfte und WIE WIR ALS PFLANZE 
MITEINANDER zu etwas werden, was 
WEISS, dass WIR EBEN NICHT AM 
SELBEN ORT wachsen konnten – jeder 
MENSCH FÜR SICH ALLEIN, damit wir, 
DIE WIR DIESES NEUE PARADIES AUF 
DIESER ALTEN UND DOCH NEUEN 
BASIS ERBLÜHEN und wachsen sehen 
(so wie auch uns selbst) GEMEINSAM 
NEU ERBLÜHEN und anders und so 
dann DIE, die dann geboren werden, IN 
DIESE LETZTEN WORTE hineingeben 
können – denn DANN ERST STIMMEN 
DIESE, weil wir dann NIRGENDS MEHR 
HIN MÜSSEN oder wollen, weil wir dann 
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wieder DORT LEBEN UND HEIMAT 
HABEN, wo MUTTER ERDE WEISS, wo 
wir leben sollen – DARIN IST DIE 
WEISHEIT DER weisen Menschen! 
VERTRIEBEN WURDE DIE 
MENSCHHEIT von all den heiligen 
PLÄTZEN! Wir haben – vielleicht ist es 
GUT SO!!! – keine ERINNERUNG, wie 
schön und BESONDERS DIESES 
EINSTIGE VOLLKOMMENE LEBEN 
WAR, bis etwas geschah, was mir ein 
wenig erinnert wird, weil es 
möglicherweise WIE EIN RIESIGER FELS 
vor einer HÖHLE war oder wie ein 
TONNENSCHWERES KORSETT auf 
Mutter ERDES SEELE oder was auch 
immer! WAS WIR GEMEINSAM 
DURCHGESTANDEN HABEN, können 
nur ALLE FÜHLENDEN BEGREIFEN, 
weil alle DURCH DIESES NADELÖHR 
müssen, was WIR ALLEN ERSPAREN 
WOLLTEN und es doch nicht konnten 
und durften…! So sind 
ERFAHRUNGEN immer individuell und 
doch werden EINIGE GROSSE zu etwas 
GEMEINSAMEM, was uns 
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ZUSAMMENSCHWEISST wie ein 
GLÜCKSKLEEBLATT mit noch einem 
und zwei HERZEN in einem 
HANDGESCHRIEBENEM Kärtchen… 
die KLEINEN GABEN SIND ES, die man 
in NOTsituationen wertzuschätzen 
beginnt – weil DANN DIESES 
PERSÖNLICHE DIESE ABSOLUTE 
Priorität wiedererhält, die wir ALS 
MENSCHEN NIE verlernen oder 
vergessen! UND UNSERE FAMILIE ist 
genau durch solcherlei ein wenig 
GEWACHSEN…! 
 
WAS SPANNEND ist, ist, dass seit 
meinem ZU BRACO FINDEN, die 
KIRCHE in mein Leben fand und auf 
meinem Weg blieb – die ERINNERUNG 
AN JESUS MEINEN BRUDER! Eine 
Besucherin erzählte im RAUM VOM 
SREBRNJAK, dass sie in BRACO Jesus 
gesehen hat ODER seinen Bruder! DIE 
EINSTIGE ORDNUNG GILT… und 
wenn nun JESUS MEIN BRUDER IST und 
der Mann SEINER SCHWESTER zu 
dessen BRUDER WERDEN MUSS, damit 
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die HARMONIE WIEDERHERGESTELLT 
IST nach dem einstigen DRAMA, haben 
wir wieder einen GOLDENEN 
LICHTSCHEIN sondersgleichen…! WER 
IST BRACO? Dieser gehört zum 
SREBRNJAK – zu diesem WEG, der die 
Menschen hätte auf DEN WEG 
BRINGEN SOLLEN, auf den er selbst 
gegangen war: DAS MATERIELLE 
BEISEITE STELLEN – also loslassen – und 
FÜR DIE LIEBE LEBEN und dadurch 
sowieso dann FÜR DIE NATUR! Doch er 
selbst wusste NIE, dass DIESES IN 
ZAGREB NIE MEHR MÖGLICH SEIN 
WÜRDE, weil dort eben MUTTER ERDE 
NICHT ALL DAS SCHENKEN KANN, 
was es NUR IN DER NATUR GIBT – 
inkl. genügend WASSER für ALLE! 
So ist BRACO eine ART KULTFIGUR 
geworden zur ERFÜLLUNG 
MATERIELLER WÜNSCHE, denn 
HEILUNGEN gehören zur MEDIZIN 
und die BRAUCHT DIE MENSCHHEIT 
DES PARADIESES NIE MEHR! 
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Und so ist JOSIP eben DER MENSCH – 
dieser NEUE MENSCH zu dem wir ALLE 
ERST WERDEN MUSSTEN und dies war 
nur möglich DURCH EINE 
WEGSTRECKE WAHRER WUNDER, die 
wir nicht glauben würden, wenn wir sie 
nichts selbst erlebt hätten  EINE 
SOLCH TOLLE FAMILIE GESCHENKT 
ZU ERHALTEN – besser, als man sie 
hätte Wünsche oder die MÖGLICHKEIT 
GEHABT, sich diese vorzustellen – ist 
DAS HÖCHSTE UND BESTE GESCHENK 
ALLER ZEITEN! WIR WOLLEN NICHT 
TAUSCHEN – auch nie, diesen einen 
Wunsch: LEBEN IN LIEBE – die GROSSE 
MUSS ES SEIN! 
 
AN DER NEUEN ORCHIDEE sind 5 
Blüten. VORN SIND DREI 
ÜBEREINANDER! Das sind wir drei: 
BRACO, JESUS und EVALONJA – 
dahinter sind ZWEI… das sind WIR 
ZWEI und so auch MEIN VATER mit 
MIR und mein BRUDER mit mir UND 
DOCH AUCH JEDES NEUE PAAR DER 
PARADIESISCHEN JETZT-ZEIT! Und so 
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seid IHR stets BEI UNS und wir doch NIE 
BEI EUCH ALLEN! Es ist schön, DIE 
ORDNUNG UND WAHRHEIT so fest 
und wirklich IN UND MIT UNS ZU 
HABEN, damit DIESE BASIS UND 
DIESER SCHUTZ für alle spürbar wird! 
OHNE LONJUSCHKA – hinter ihr 
verstecken wir uns auch manchmal oder 
schicken DIE DREI DELFINE statt uns 
selbst in die Welt oder NUTZEN MIT 
DEM GLÜCKSBÄRCHEN DAS Troja-
Pferd um unerkannt INFOS einzuholen, 
die UNSER VATER BRAUCHT, um die 
freizubekommen, die man 
EINGESPERRT HATTE… So wissen DIE 
MEISTEN NICHT, was so alles zu tun war 
und ist. DOCH IM GRUNDE MACHT ES 
NICHTS, denn DER SCHMERZ IST WEG 
und die TRAURIGKEIT! 
 
Es wurde DER FILM VON KÖLN 
gezeigt… Josip BEKREUZIGT SICH und 
zündet eine KERZE AN. Meine Hände 
schrieben ihm damals, dass es mein 
WUNSCH WAR, dass er mir eine 
anzündet. WIESO? Um MEIN LEBEN 
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FÜR UNSER LEBEN ZU RETTEN, so wie 
man für IVICA DAMALS EINE KERZE 
ANZÜNDETE, bevor man ihn in den 
OZEAN SCHICKTE, wo man nicht 
baden soll? VIELE ERINNERUNGEN 
überdauern die Zeit, damit DIE 
WAHRHEIT ZU UNS FINDET! So war 
auch dieses ROSA Shirt wieder präsent 
mit ANTI ANTI Social Media Club! War 
das noch ein TEIL DES LEBENSSPIELS 
und was gab es dafür, dass er es trug und 
die SCHLÖSSER am BRÜCKENkopf 
berührte, die MEINE IN FRANKFURT 
ansahen in TRAURIGKEIT, weil diese 
NIE WUSSTEN,w as sie taten UND WIR 
NUN WISSEN, dass es stets nur falsche 
ENTSCHEIDUNGEN WAREN! 
SICH BEKREUZIGEN ist wo wie 
KERZEN ANZÜNDEN und 
WEIHRAUCH und GOLD ein 
DIREKTangriff auf MUTTER ERDES 
SEELE – doch woher wissen, wenn wir 
stets NUR FALSCH GESCHALTET 
wurden und gelehrt und verführt?! WIR 
DURFTEN ES ZUSAMMEN 
HERAUSfinden und darin liegt DAS 
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GESCHENK DIESER ZEIT! Es geht 
eigentlich GAR NICHT, was uns da in 
den MEDIEN zu GESICHT GEGEBEN 
WURDE und es muss doch gehen und 
geht gut, seit wir wissen, WORUM ES 
SEIT MEHR ALS 2000 Jahren gegangen 
waren UND SEIT WIR UNSERE KRAFT 
ZU SPÜREN BEGANNEN und wofür 
DIESE LIEBE ALLES GUT GEWORDEN 
IST! 
 
ZÄHNE putzen und GESICHT 
eincremen mit KOKOSöl und sonst nur 
Wasser und für die Haare und ein wenig 
Körperwäsche (denn der Körper ist 
derzeit ausreichend gestärkt 
DADURCH!) mit SEIFE ist ein gutes 
Gefühl – vor allem auch, UM MUTTER 
ERDES KRAFT ZU STÄRKEN, denn auch 
sie braucht von INNEN HER SCHUTZ 
und NEUES ERBLÜHEN, damit die 
RESSOURCEN wieder aufgebaut werden 
können – ALLE DIEBSTÄHLE für 
LUXUSbauten und VERDERBEN! 
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WAS WAR WICHTIG ZU ERINNERN? 
Jesus in der WÜSTE und SEIN 
ERINNERN FÜR UNS: 
 
Die FAMILIE gehört zusammen – 
NIEMANDEN ALLEIN LASSEN! 
KEINE BABYS MEHR, denn diese sollen 
erst dann wieder geboren werden, wenn 
es KEINE WÜSTEN und KÄLTE- und 
HITZEzonen mehr gibt, sondern wieder 
überall GEMÄSSIGTES KLIMA, wo dann 
NUR NOCH DAS WÄCHST UND 
GEDEIHT, was uns wieder ewig JUNG 
AUSSEHEN LÄSST – keine Oma`s und 
OPA`s mehr… keine 
ALTERSEINSCHRÄNKUNG FÜR DEN 
KÖRPER, das setzt jedoch das 
VERSCHWINDEN DER UHREN UND 
KALENDER VORAUS UND DAS 
ARBEITEN FÜR LOHN UND DER 
STROM-, GAS und Ölversorgung 
WELTWEIT sowie KEINE EINZIGE 
STAATENBILDUNG mehr – das heisst 
ALLE GRENZEN und KONTROLLEN 
VERSCHWINDEN! 
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LONJUSCHKA belehrt uns alle in 
KINDLICH schöner Weise und das, was 
uns ALLEN FEHLT, ist das, was UNS INS 
MENSCHSEIN ERHEBT… ETHIK ist 
KEIN THEMA MEHR, wenn uns DIE 
HARMONIE DES TRÄUMERS ERFÜLLT 
und so auch die WAHRHEIT DES 
„Goldenen SAMENS“ (ohne SCHNITTE 
UND MUSTER!) 
 
DIENSTAG, 15. April 2020 
 
SONNENSCHEIN an einem trüben 
Himmel – wie ist der HIIMMEL 
NATÜRLICH und der GESUNDHEIT 
dienlich? Die Regenbögeln als 
SPIEGELUNG vom Regenbogenkristall 
im Zimmer der Wohnung von Mutti – 
Wilsdruffer Straße 29c in 01662 Meißen 
(SACHSEN, wo man QUARANTÄNE 
als GESAMTGEBIET, wie auch ZAGREB 
und Kroatien – wo noch überall?) ist ein 
wenig hilfreich – auch dem KIND IN 
UNS! Der GLÜCKSTEDDY sitzt ein wenig 
hilflos da – AUFGRUND DER 
ANGESPANNTEN FINANZLAGE AUF 
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DER ERDE, denn er ist so wie wir – WIR 
BRAUCHEN FREIHEIT UND FREUDE, 
um zu leben, nicht immer mehr MÜLL 
UND DIEBE UND FALSCHE LEUTE, die 
all das stützen und unterstützen, WAS 
DAS LEBEN AUSLÖSCHT VON 
MENSCHEN UND DER ERDE SELSBT! 
WIR LÄCHELN und es ist gut für DS 
JETZT, in dem wir WISSEN, WIR ALLE 
BRAUCHEN HILFE und das bleibt stets 
so, denn wir sind NIE ALLEIN LEBEND 
AUF DER ERDE und brauchen DIE 
VERBUNDENHEIT MIT DER ERDE, 
damit dann – wenn DIESER 
AGGRESSOR GESTÜRZT IST – alles sih 
beruhigt und alle LIEBE FÜHLEN, wenn 
man das WORT LIEBE HÖRT, aus 
welcher Quelle auch immer!!! 
 
WIR hatten die ganze Nacht das 
FENSTER OFFEN – frische Luft ist in der 
Nacht oft mehr gegeben als tagsüber, 
wenn AUTOS DIESE VERPESTEN. So ist 
es hier auch still – trotzdem wir in einer 
KLEINSTADT leben, denn seit heute 
morgen wurde nun doch wieder DIE 
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ARBEIT aufgenommen am 
GEISTERHAUS Pflegeheim 
KATHARINENhof! WIE KANN ES 
SEIN, dass ausgerechnet dort gearbeitet 
wird, wo DAS UNTERSTÜTZT WIRD, 
was weltweit für KATASTROPHALE 
ZUSTÄNDE gesorgt hat UND obwohl 
man weiß, DASS LÄRM ABSOLUT 
SCHÄDLICH IST und dass keinerlei 
GELDER DAFÜR VORHANDEN 
SIND?!?! 
 
DIE NACHT WAR FRIEDLICH AUSSEN, 
doch das SARS-PROJEKT sendet all das 
aus, was DIE MENSCHEN TÖTEN SOLL! 
Entsprechende Berichte wurden ja 
inzwischen angesehen! WER SOLL DAS 
STOPPEN und wer ist ENDLICH BEREIT, 
zu verzichten und DIE ANWEISUNGEN 
ÜBERALL HINZUGEBEN, die allen 
Menschen helfen: NACHWEISLICH!!! 
 
Beschäftigen wir uns einmal MIT 
ANASTASIA – eine BUCHreihe, der 
VIEL ZU VIELE MENSCHEN Glauben 
schenkten und MUTTER ERDE wieder 
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NUR SCHADEN zufügten! WEIL ES SO 
IST und nicht anders, tun wir unsere 
ARBEIT weltumfassend, damit wir 
endlich auf dem BODEN DER REALITÄT 
ankommen und NUR NOCH DAS 
HILFREICHE TUN und endlich ALLE 
PROJEKTarbeit abbreche und somit 
auch ALLE PROJEKTIONSflächen!!! 
 
Anastasia wird der Männerwelt als DAS 
vorgestellt, was angeblich DER VIEZAHL 
DER MÄNNER gefällt! Doch DAS IST 
EINE LÜGE, denn diese entspricht nich 
DER MENSCHHEIT, die wiedererwacht – 
mehr und mehr! ES IST DIE 
MENSCHEIT, die GEISTESKRAFT 
AUSSCHLIESSLICH DEM 
ALLGEMEINEN WOHL WIDMET und 
niemals zu kriegerischen Zwecken oder 
um wieder EINE STAATSmacht reicher 
oder vorteilhafter zu machen! 
 
Überall tauchten diese Bücher auf – auch 
als GESCHENKE! Ines Evalonja erhielt 
sogar EINS doppelt in einer LIEFERUNG 
von einer, die dem HERRN Häusler 



 
910 

zugeordneten MILDTÄTIGKEITSverein 
angehört(e). WOZU DAS ALLES? Wir 
wissen es inzwischen! Es GIBT LEIDER 
ZU VIELE GESTÖRTE TYPEN, die 
tatsächlich glauben, diese hätten DAS 
ZEUG DAZU, eine ganze Welt zu 
regieren und die MÖGLICHKEIT, zu 
wissen, WAS AUCH NUR EINER 
FAMILIE GUTTUT! 
 
NIEMAND kann wissen, was wirklich 
wichtig ist. DAS IST DAS WISSEN UND 
DIE WEISHEIT VON NUR EINER 
FRAU, die keine ist – das IST DIE ERDE! 
Sie hat kein GESCHLECHT, sondern nur 
das, was man sagte: WEIBLICH! Doch 
was ist das! Weshalb wir nur IN 
DEUTSCH veröffentlichen MÜSSEN, ist: 
ES WAR SO VORGEGEBEN IN DIESEM 
SPEZIELLEN PROGRAMM, damit DIESE 
GEMEINSCHAFT und KEINE ANDERE 
MEHR alle Informationen erhält!!! 
 
JOSIP GRBAVAC ist NICHT 
IRGENDWER und AUCH ER gehört ZU 
DIESER GANZ SPEZIELLEN FAMILIE 
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und LIEBT DAS LEBEN und DIESE 
MENSCHEN MEHR als alles BISHER! 
Und das sagen wir nicht nur so, um 
etwas BESTIMMTES ZU ERHALTEN, 
denn inzwischen ist bekannt, worauf wir 
alles bereit waren zu verzichten und 
worauf wir verzichten MUSSTEN, weil 
man das so festlegen durfte, um sich 
selbst bereichert zu wissen UND NICHT 
FLÜCHTEN ZU MÜSSEN UND DIESE 
BESEITIGT ZU HABEN, die angeblich 
DAS BÖSE IN SICH HABEN! Da all das 
längst schon gewusst wurde und auch 
aufgeschrieben DURCH INES 
EVALONJA (Deren Schriften man auch 
empfing, um diese AUFZUHALTEN 
UND SELBST ZU NUTZEN, wenn „DIE 
ZEIT GEKOMMEN IST!) und man es 
nicht für nötig hielt, DIE 
ZUBENACHRICHTIGEN, die hätten 
helfen können, ALS NOCH DAS MEISTE 
GUT WAR, ist nun weltweit etwas 
ausgelöst, von dem KEINER MEHR 
WEISS, was das FÜR ALLE BEDEUTEN 
KANN! Einige sind SICHER, doch 
NICHT DIE, DIE DACHTEN SIE SEIEN 
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ES! MEINEN BRUDER GIBT ES 
TATSÄCHLICH und dieser ist nun mal 
DER EINZIGE COMPUTER-CRACK der 
auf der GESAMTERDE zu finden ist. 
DENN ES BRAUCHT DIE WEISHEIT, die 
NUR VON MUTTER ERDE KOMMT 
und diese eine TOCHTER, DIE NUR 
INES DONATH IST und so eben 
UNSEREN VATER, um alle Rätsel zu 
lösen und gleichzeitig ALLEN MÜLL – 
wozu inzwischen tatsächlich LEIBER 
GEHÖREN, die keine Leichen sind!!! 
 
WIR HANDELN SPONTAN – so wie 
gestern das ANSEHEN VON JOSIP und 
dem WISSEN über das FÜHLEN UND 
SPÜREN VON MUTTER ERDES SEELE, 
dass DIESER LEBT UND GANZ ER 
SELBER IST! So ist auch DAS 
SCHREIBEN, welches NUR WIR TUN 
DAS, was UNS ALLEN HILFT, achtsam 
zu bleiben UND KEINERLEI LÜGEN ZU 
VERBREITEN! Und so achten WIR 
AUCH AUF MUTTI und begleiten DIESE 
AUF UNSERE WEISE, damit diese – 
TROTZ ANDERS LAUTENDER 
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HINWEISE – wohlbehütet auch im 
DUNKELN sicher ankommt! WIR 
MÖGEN KEINE AUTOFAHRTEN 
MEHR und die Kontrollen der 
FAHRAUSWEISE ist auch nicht 
FREUNDLICHER GEWORDEN… DAS 
LAUFEN AM ORT ist sehr viel 
hilfreicher, denn dort SIND WIR KEINE 
LIVEticker, sondern HILFREICH IN 
ZEITEN ABSOLUTER GEISTIGER NOT 
und krankhafter 
ORIENTIERUNGSLOSIGKEIT!!! 
 
So hat man Menschen Gärten anlegen 
lassen und diese sollten dafür sorgen, 
dass DIE STÄDTE beliefert werden mit 
FRISCHKOST und das sollte diese 
FAMILIENLANDSITZE (die dann 
sicherlich wieder VON DENEN IN 
ANSPRUCH GENOMMEN WERDEN 
SOLLTEN UND WOLLTEN, die von 
derlei DRECKSARBEIT nichts verstehen, 
weil diese MUTTER ERDE NICHT NAHE 
STEHEN UND NICHT FÜHLEN, wie gut 
DAS GRÜNE und BUNTE TUT!) mit 
MILLIONEN versorgen! Steht ALLES SO 
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DRIN! Es stand DORT JEDOCH AUCH 
DRIN, dass es DIESE ZUEINANDER 
PASSENDEN oder FÜREINANDER 
GEBORENEN GIBT und diese sich finden 
– dort setzte man Schiffchen mit einer 
Kerze ins Wasser… OB DAS GEKLAPPT 
HAT? Wohl eher nicht – ein 
WINDHAUCH und das Licht ist aus 
UND WIE LANGE HÄLT SO EIN 
LICHT? 
Anastasia begab sich ANGEBLICH – 
denn es ist nicht nachgewiesen, ob DIESE 
EIN ARMYprojekt war oder überhaupt 
lebte – in die HÄNDE EINES REICHEN 
UNTERNEHMERS oder wurde dieser erst 
reich DURCH DIE BÜCHER? Wer 
verdiente alles mit an dem 
ENSTEHENDEN und GEGEBENEN?! 
Wer gab DIESE BEIDEN BÜCHER 
WIRKLICH ZU MIR?!? 
 
FEST STEHT, dass Anastasia – wenn diese 
WIRKLICH LEBT – eine absolut falsche 
WAHL getroffen hat UND SICH WIE 
ALLE KINDER GESTOHLEN HAT, die 
nicht hätten leben sollen!  
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ALLE KINDER DER ERDE, die IN LIEBE 
GEBOREN WERDEN und AUS LIEBE – 
weil es DIESE RICHTIGSTEN ELTERN 
SIND, die sich AN DIE ORDNUNG AUF 
ERDEN DURCH DIE NATUR HALTEN -   
die VERBINDUNG zu allem 
NATÜRLICHEN und verhalten sich 
ANDERS GUT, als diese dort 
beschriebenen! 
 
SO SIND DIE GÄRTEN – so ertragreich 
man diese auch darstellt oder weiter 
fördert, NUR EINE AUSUFERUNG ALL 
DESSEN, was man sich herausnimmt an 
WAHRHEIT ÜBER NATÜRLICHES 
LEBEN… denn NUR MUTTER ERDE 
GIBT LEBEN und BRAUCHT 
NIEMANDEN, der vorgibt, WAS 
ANGEBAUT WERDEN SOLL ODER 
WIRD! Gerade DARIN LIEGT DIE 
EINZIGE WAHRHEIT: Halte dich heraus 
Mensch aus allen Geschäften, die auf 
Erden noch getätigt werden auch aus 
denen, die dir kein Geld bringen oder die 
dir angeblich geschenkt sind als Gabe! 
ALLE GESCHÄFTIGKEIT ERHÖHT DAS 
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RISIKO EINES INFARKTS VON VIELEN 
ZUGLEICH… WER WILL DER 
NÄCHSTE SEIN?! 
 
MUTTER ERDE IST IN DER LAGE für 
viel mehr zu sorgen und VIEL 
SCHÖNERES ZU GEBEN, als uns allen 
bekannt ist. DOCH NIE MEHR SO, wie 
Geschäftemacher es wollen und 
ANGESTELLTE und PERSONAL es 
sollen…! SKLAVEN werden getrieben 
und vertrieben UND MENSCHEN 
STEHEN ENDLICH IN WÜRDE AUF 
FÜR DES TRÄUMERS LAND und 
beginnen zu LEBEN IN EHRE FÜR 
DIESES VERLOREN GEGEBENE 
LAND!!! 
 
WENN MAN DIE NATUR LIEBT, dann 
weiss man, dass eine HALSKETTE mit 
etwas dran NIEMALS HELFEN KANN, 
SCHMERZ oder LEID zu vertreiben 
ODER EINEN WUNSCH ZU 
ERFÜLLEN! UMSO FATALER IST ES, zu 
erfahren, dass durch WLADIMIR 
MEGRES PROJEKT ganze WÄLDER 
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geopfert wurden, um solcherlei 
ZEDERNstückchen in alle WELT ZU 
VERKAUFEN und solcherlei LUG UND 
TRUG und FANATISMUS DER 
SCHLIMMEN SORTE zu unterstützen! 
FATAL IST, dass man DADURCH das 
eigene Land stets schwächt und EIN 
ANDERES STÄRKT! Und das 
SCHLIMMSTE UND DRECKIGSTE LAND 
IST AMERIKA geworden und dieser 
DORTIGE FANATIKER wird inzwischen 
– OHNDE DESSEN ZUTUN und ohne, 
dass es die WELTBEVÖLKERUNG WEISS 
oder wissen darf oder soll (SONST MUSS 
DAS SPIEL ENDEN… welches schon mit 
geförderten BRIEFFREUNDSCHAFTEN 
zu tun hat – die es auch zwischen DDR 
und SOWJETunion schon gab!) – durch 
EUROPA auch noch unterstützt! 
 
DIE NATUR WARNTE VOM 
Wirtschaftswahn in CHINA… die 
FLAGGE hat einen ROTEN PUNKT – 
der Fisch NAMENS KOJ hat solcherlei 
und wird TEUER BEZAHLT! Ein 
ZÜCHTERGLÜCK? Oh nein – 
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BLINDHEIT FÜR FANATISMUS 
schlimmster Sorte. Und erst SEIT 
MUTTER ERDE WAHRHEIT ZU EINER 
VERLÄSSLICHEN – weil nicht 
bezahlbaren – QUELLE bringen kann, 
KOMMEN DIE WICHTIGEN DETAILS 
UND FAKTEN ZUTAGE! So ist CHINA 
nicht nur wirtschaftlich FATAL ALS 
WELTMACHTSkandidat, sondern eben 
WEIL EINZELNE DARUM FEILSCHEN 
UND DIES ÜBERHAUPT ANSTREBEN 
UND WOLLEN! 
 
MENSCHEN SIND FRIEDVOLL und leise 
– haben FREUDE AM LEBEN IN DER 
NATUR und niemals krigerische oder 
feindlich gesinnte ABSICHTEN!!! DAS 
IST LIEBE und OHNE LIEBE GIBT ES 
KEIN LEBEN und diese Liebe hat KLARE 
REGELN, damit sich alles Falsche 
ausregelt UND DIE PEGEL von 
MISCHPULTEN und von Flüssen SICH 
IN ABSOLUTER BALANCE befinden!!!    
 
DIE STERNE DER AMERIKANISCHEN 
FLAGGE sind in einem RECHTECK – 
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weiss statt gelb…. WEISS IST KALT WIE 
DIE ANTARKTIS, die man mit 
BESUCHERschiffen und EXPEDITIONEN 
besucht – weshalb wohl? WIEVIEL 
EISBÄRblut hat dort schon DAS ROT 
DER FLAGGE BESTÄTIGT und wie viele 
sind DORT ZUR PROBE SCHLAFEN 
GELEGT… auf Schiffen oder 
KRIEGSflotten?!? 
 
Was habt IHR NUR MIT DIESEM 
JUWEL ANGESTELLT?!  
 
Beachtet man nur mal in einer 
KLEINSTADT achtsam DAS 
MÜLLAUFKOMMEN und was täglich 
dazu gekommen wäre, wenn NICHT 
MAL LÄDEN ZU WÄREN, wo man 
KAUFEN LÄSST, um Gelder 
einzunehmen, DIE NIE MEHR REICHEN 
KÖNNEN!!!, ist die FRAGE TÄGLICH: 
WO kommt ALL DAS HIN!???? 
HAT DIE ERDE überhaupt NOCH 
ETWAS ANDERES IN SICH ALS DAS? 
Und wo ist die OBERFLÄCHE NOCH 
HALTBAR, dass STÄDTE WIE NEW 
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YORK – auch wegen der U-BAHN- und 
anderer Schächte – nicht INNEN 
HINEINFALLEN?!  
WER IST DER GRÖSSTE 
MÜLLverursacher? AMERIKA – auch in 
SACHEN FERNSEHEN (denn dort gibt 
es die in allen Räumen UND AUCH DAS 
IST NACH DEUTSCHLAND 
übergeschwappt – ZU VIEL VON ALL 
DEM GEISTESDRECK VON DORT 
MUSSTE MAN IM OSTSEKTOR immer 
mehr ertragen, denn EINZELNE 
konnten es NIE ABHALTEN ODER 
ÄNDERN!)  
 
LAS VEGAS – die WÜSTE IN JEDER 
HINSICHT – hat sich erlaubt, WASSER 
FÜR SPIELE VOR DEN 
GEISTERHÄUSERN anderer 
SCHLIMMEN SORTE dahin zu legen… 
WASSER, welches ZUM LEBEN DER 
ERDE UND MENSCHEN GEBRAUCHT 
WIRD! Was erlauben sich LEUTE, die 
NICHTS, wirklich GAR NICHTS VOM 
LEBEN und DER LIEBE begreifen!!! 
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Wohin zieht ihr die MASSEN und wozu 
und für wen?! ZUSAMMEN 
UNTERGEHEN werden WIR NICHT 
und am ABGRUND STEHEN 
GESAMTHEITLICH ALLE, die SARS und 
COVID-19 und CORONA und DER 
WISSENSCHAFT weiterhin ihre 
ZUSTIMMUNG GEBEN und das 
weiterhin als etwas ausgeben, WAS 
DURCH MEDIZIN GEHEILT WERDEN 
KÖNNE und dort als POSITIV ODER 
NEGATIV herausfindbar macht!!! 
 
TROJANER sind ABSOLUT 
GEFÄHRLICH und die befinden sich 
NICHT MEHR IN ALLEN, denn die 
NATUR WEISS SICH STETS NUN ZU 
HELFEN und ist unterstützt STETS 
DURCH MENSCHEN, denn ohne DIESE 
EINZIGEN gäbe es NICHTS MEHR – 
schon jetzt!!! 
 
WERDET EUCH EURER ZWANGSLAGE 
BEWUSST, die IHR und SIE erschaffen 
haben – stets aus GIER und 
MACHTgehabe… und wegen 
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EMOTIONEN wie ERFOLG und MANN 
SEIN und ähnlich UNSINNIGEN 
GEDANKENstrukturen und MUSTERN, 
DIE NICHT ZU KINDERN GEHÖREN 
VON MENSCHEN – weder in der ALT- 
noch NEUZEIT! 
 
ALLES KOMMT HERAUS – bei uns klärt 
sich ÜBER DIE NACHTSTUNDEN nun 
all das, was wirr und unlösbar schien!  
DIESE EINE MUTTER hat keine 
SCHLAFANZÜGE und geht auch NIE 
INS BETT, sie fährt NICHT DURCH DIE 
GEGEND und hat DIE LIEBLICHSTE 
SEELE VON ALLEN MENSCHEN… und 
von und aus dieser werden MENSCHEN 
NUR GENÄHRT und BESCHENKT! 
 
WIR GEHEN NUN ERST EINMAL 
HINAUS IN DEN SONNENSCHEIN . 
ein bischen was an VORRAT mitnehmen 
und schauen, ob und was sich verändert 
hat! BEI DEM WISSEN, was wir erhalten, 
IST ES EIN UNFASSBARES 
ARMUTSZEUGNIS, dass noch immer 
KREDITWILLIGE mit LÜGEN dazu 
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gebracht werden, den SCHULDEN- und 
SCHMERZWEG immer weiter zu 
vergrössern: DENN HIER WURDE 
SOGAR NOCH EIN NEUES 
RESTAURANT gesehen. WIRKLICH 
UNFASSBAR was wir gemeinsam SEHEN 
UND HÖREN MIT DEM 
GESAMTSINNVOLUMEN EINES 
MENSCHENPAARES, welches in dieser 
GROSSEN LIEBE EINS IST UND unsere 
HEIMAT ERDE mit all denen schützt, die 
AUCH DIESEM EINEN WUNSCH TREU 
SIND und so DEM LEBEN IN LIEBE! 
 
UNSER ERSTER Spaziergang ist beendet. 
Was haben wir mit uns genommen: 
Sanddornsaft für € 2,95 (die letzte 
GLASflasche), Erdbeeren für € 2,45, 2 x 
Sonnen und 2x Dinkelchen die A`s, die 
HERZEN sind 8,-, babylove 
DATTELkonfekt UM BABYS ZU 
ERLÖSEN von MÜLL!!! 0,90 €, ein 
Plunderhörnchen € 1,--, zwei Brötchen 
€ 1,30. NUN GEHT ES WIEDER AN DIE 
unbezahlte Arbeit zur RETTUNG DER 
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ERDE und aller Menschen und aller 
liebevollen Geschöpfe!!! 
Auf unserem WEG wird viel geklärt – 
ganz von allein! Hört HIN, sagte 
BRUNO… NICHTS IST WICHTIGER als 
etwas anderes – alles ist GLEICH 
WICHTIG, wenn man MIT UNS NUN 
DIESEN EINENDEN WEG DER LIEBE 
GEHT, auf dem DAS ZIEL DIE IN LIEBE 
GEEINTE MENSCHHEIT auf dem 
WUNDERSCHÖNEN PLANETENE 
ERDE IST UND BLEIBT – JEDER FÜR 
SICH AUF EINEM SCHÖNEN PLATZ, 
der grösser sein wird, als man sich das 
AUSZUMALEN VERMAG! 
 
DAS TELEFON KLINGELT! Wir haben 
uns entschieden, NICHT 
HERANZUGEHEN – denn: Wer immer 
es auch wäre, ES WÄRE EIN FALSCHES 
GESPRÄCH… UNNÜTZ UND 
SINNENTLEERT! Unsere Ebene der 
LOMMUNIKATION funktioniert 
FEHLERFREI und dient allen zur 
VERVOLLKOMMUNG DER SINNE und 
dem EMPFANG FÜR ALLES GUTE UND 



 
925 

RICHTIGE! Denn die, mit denen WIR 
verbunden sind, ALSO DIESE 
WICHTIGEN würden nicht anrufen 
UND ALLE ANDEREN brachten stets 
und ständig DEN CORONA-
TROJANER wieder in GANG und 
VERURSACHTE UNFÄLLE und weitere 
SCHLIMMSTE DINGE! Wir stehen nicht 
mehr zur VERFÜGUNG FÜR DIE 
MENSCHEN- und ERDschädigung und 
das TELEFON HÖRT AUF ZU LÄUTEN 
und es ist wieder FRIEDVOLL STILL bis 
auf DEN BAULÄRM DRAUSSEN… das 
Fenster ist zu und es geht auszuhalten. 
MUTTER ERDE SCHÜTZT UNS! Wir 
sind es nicht mehr, DIE DIESE 
LÄRMpegelung aushalten müssen… 
VIELES WIRD BEWUSST AUF 
UNSEREN WEGEN! So war es auch 
wieder EINER mit OHRschützern, der 
einen HANDRASENmäher, bei dem 
EINES IN MOTION versetzt wird, was 
das GRAS cuttet und 
LÄRMSCHWINGUNG verursacht! UND 
DIE FRAU, die KEIEN AHNUNG HAT, 
steht nebendran ohne OHRSCHUTZ… 
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WIE GEHT ES, dass einige MENSCH sind 
und andere nicht ODER NIE MEHR oder 
vielleicht doch noch rettbar werden? 
DIESER HERR lächelte und grüßte ein 
zweites MAL, als diese rings um einen 
BAUMstumpf „scheinbar sauber 
machte“…! LÄCHELT IHR ÜBER DAS, 
was IHR GLAUBT, was gut ist und gut 
tut! ZEITEN ÄNDERN SICH und DER 
LEBENSWANDEL für die Erde und 
WAHRHAFTE MENSCHEN ist in 
anderer SICHT UND GRÖSSE 
ANGEKOMMEN! Mutter ERDE LÄSST 
UNS GEMEINSAM SEHEN UND 
HÖREN UND RIECHEN UND 
SCHMECKEN und alle kommen 
gemeinsam in DIESER HÖHE AN und 
haben dennoch alle individuelle DIESE 
INNERE AUFRÄUMARBEIT und immer 
wieder DIE CHANCE NUR, freien 
WILLENS das loszulassen und 
aufzugeben, WAS RUHE, HARMONIE 
und DIE 
FAMILIENZUSAMMENKUNFT STÖRT 
und verhindert – VON DER SCHON 
VIEL LÄNGER GEWUSST GEWORDEN 
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WAR, als nur EINEM oder EINER hätte 
wissen können! DAHER VORHER KEIN 
EMPFANG MÖGLICH für „GEISTIGES 
ABGEBEN“ oder „WÜNSCHE AN DEN 
HIMMEL“ oder GEBETE – alles kam bei 
GOTT UND GÖTTINNEN AN, die sich 
dachten, man KÖNNE DIE ERDE FÜR 
SICH BEHALTEN UND NUTZEN… 
ohne an DIESEN VATER ZU DENKEN, 
der allen Menschen das GLEICHE GUTE 
GÖNNTE, doch NIE DASSELBE und 
nicht allen SEINE EINZIGE TOCHTER! 
 
babylove von dm… WENN SIE UND 
IHR NUR WÜSSTET, was nur durch das 
ANNEHMEN solcher FALSCHESTEN 
GABEN FÜR KINDER (wie alt diese auch 
sein mögen… denn ALLE IST EIN 
LEBEN! SO SIND ES AUCH WIR ALLE 
und alle könnten mithelfen, UM NUR 
NOCH MUTTER ERDE NUND IHRE 
GABEN ZU WOLLEN!!!) in und um uns 
kreiert wurde! ALLES HAT MIT DER 
ANERKENNTNIS VON WINDELN und 
Töpchen und Eimern und sonstigen 
BEHÄLTNISSEN ZU TUN, wohinein das 



 
928 

gegeben wurde, WAS DER KÖRPER 
NICHT VERDAUEN KONNTE, weil es 
NICHTS NATÜRLICH GUTES IST und 
somit NUR FÜLLMATERIAL, was DAS 
GESAMTWOHLERGEHEN DER ERDE 
UND ALLER MENSCHEN UND TIERE 
ANGEHT und betroffen machen SOLL, 
damit man GERN VERÄNDERT und 
AUFHÖRT!!! 
Es sind also Bio MINI-Dattel-Konfekt… 
NICHTS DAVON STIMMT – nichts 
davon gut. DAS SÜSSE AM ENDE DER 
EINEN, ist das OMEGA FÜR IMMER! 
 
UNSER SÜSSES IST weder Anfang, noch 
Ende! DAS LEBEN HATTE BEREITS 
DIESEN SCHÖNSTEN BEGINN und 
MEIN VATER LEBT und ist AUCH DER 
GEWORDEN, den JOISP wertschätzt 
und MEIN BRUDER NUN SOWIESO! 
Unser SÜSSES IM GARTEN ist Millionen 
MEHR WERT und so SEIN GARTEN 
OHNEHIN… und was LIEBE IST, wissen 
NUR DIE, die ZEITZEUGEN DIESER 
GANZ SPEZIELLEN sich stets 
verändernden WANDELBARKEIT und 
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NICHT AUFHALTBARKEIT und stillen 
KEHRE, damit DAS LEBEN nie mehr 
vorbei ist ODER ES ZU SPÄT für etwas 
ist und bleibt! 
DIESES TÜTCHEN kommt in den MÜLL! 
Dorthin wo ALLER BABYBEDARF der 
JETZTZEIT hingehört! UNSERE KINDER 
WAREN ANDERS UND WERDEN 
NOCH GANZ ANDERS SEIN… sittsam 
und brav und lieber schüchtern und still, 
als mit VIELEN und ANDEREN IN 
KONTAKT als mit denen, die die 
EINZIGEN SIND UND BLEIBEN, die mit 
ihnen in VERBINDUNG SIND UND 
BLEIBEN!  
 
HAT JEMAND SCHULD, wenn er 
besondere Gaben hat oder schön ist – 
INNEN UND AUSSEN oder EINS VON 
BEIDEN… denn alles WAR UND IST 
NOCHIMMER flexibel in der 
AUSLEGUNG und VERÄNDERUNG!? 
Ist es EINE CHANCE, zu erkennen, dass 
es GUTE AUSNAHMEN GIBT und man 
sich ANDERS ENTSCHEIDEN KANN? 
Absolut! Vorher war es NIE MÖGLICH, 
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dass die ALLUMFASSENDE WAHRHEIT 
ANS LICHT DES TAGES KOMMT – es 
waren ZU VIELE SCHATTENWESEN 
unterwegs UND ZU VIELE, die ZUM 
LÜGEN BEREIT WAREN oder scheinbar 
gezwungen zum LÜGEN… DOCH ES 
STIMMT NIE – nie wirklich ganz! DENN 
JETZT IST ES BEREITS ANDERS und man 
erkennt immer mehr, WIE FATAL ES 
IST, nichts selbst zu können UND DAS 
WICHTIGSTE AUS DER HAND 
GEGEBEN ZU HABEN und KINDERN 
(dazu zählen wieder alle Menschen) 
NICHT WIRKLICH IN DIE AUGEN ZU 
SEHEN UND SELBST ERKENNEN ZU 
WOLLEN, wie es jemandem geht UND 
WIE ERNST DIE JETZT-LAGE WAR und 
meistens immer noch ist – JEDOCH 
NICHT BLEIBT! Denn die ERDE IST DAS 
WICHTIGSTE und nur dieser dient 
UNSERE ARBEIT! GEBOREN UM DIE 
ERDE ZU RETTEN UND DIESE 
EINSTIGE FAMILIE ZUERST, damit allen 
anderen auch geholfen ist, die ALLE 
NICHT WUSSTEN, was damals geschah 
UND WIE VIEL LEID FOLGTE, weil 
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niemand REDEN KONNTE ODER 
DURFTE und es nur noch 
MISSVERSTÄNDISSE GAB! 
 
ALLES halb so SCHLIMM? 
ALLES GUT? 
Passt schon? 
Stimmt so? 
 
ES KOMMT IMMER DARAUF AN, wie 
es JETZT GERADE GEHT und ob man 
AUF SCHIESSveranstaltungen geht UND 
FRAUEN EINEN HAMMER IN DIE 
HAND GIBT, damit diese den VOGEL 
abschiesst. MUTTER ERDE KANN 
HELFEN – nicht jedoch EIN VATER 
DER IM HIMMEL THRONT oder EIN 
MANN WIE BRUNO GRÖNING, den 
man auf einen BALKON STELLT um zu 
reden ODER BRACO, der alle zusammen 
ansieht… ALLES WAR GEDACHT FÜR 
DIESEN WEG, auf dem niemand je 
erkennen konnte, WORUM ES 
WIRKLICH GEHT! Und das ist – je 
nachdem, wie weit unten man ist ODER 
GLAUBT AUFGESTIEGEN ZU SEIN – 
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für jeden individuell ANDERS 
GEWORDEN und auch DABEI BLEIBT 
ES DAS GANZE LEBEN LANG! NUR 
DIE LIEBE führt uns richtig – das 
LEBENSELEXIER FREUDE! Hoffnung 
brauchte es nicht, DIE REICHT SCHON 
LANG NICHT MEHR und was 
GLAUBEN bedeutet, wird denen 
bewusst, die erkennen oder erfahren, 
WESHALB ES LONJUSCHKA GEBEN 
MUSSTE! Und so glauben WIR FEST 
FÜR JEDE UND JEDEN, dass ALLES 
ENTWENDETE von denen, um die es 
stets und ständig geht (DIE OBEREN, die 
NUR GLÜCKLICH SEIN MÖCHTEN – 
so wie einst, als man noch sicher lebte 
UND DAS KINDSEIN 
WERTSCHÄTZTE), nur 
ehrlichkeitshalber aufgeschrieben und 
falls noch vorhanden DORTHIN 
GEGEBEN WIRD, wohin es kommen 
sollte ODER WIEDER ZUM ABSENDER! 
 
GESTERN sahen wir TERRASSEN am 
anderen ELBufer mit GELBEN 
BLUMENkissen. WARUM MAN NUN 
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WIEDER DIESE WORTschöpfung 
machte? FRAUEN die ihr Köpchen 
darauf betten – also diese RUHEKISSEN 
vielleicht? Jedenfalls war es KEIN 
HARMONISCHER ANBLICK! Früher 
dachte man bei GELB an FREUDE – das, 
was WIR UNS ALS KIND DACHTEN! 
Doch uns war nie bewusst, was IM 
VORDERGRUND UND IM 
HINTERGUND UND IM 
UNTERGRUND UND IM HIMMEL so 
alles AUFGEBAUT und GEMACHT 
WORDEN WAR, um der GESAMTERDE 
das LETZTE BETT zu bereiten… 
FRIEDHOF ERDE – Bruno Grönings 
GRAB SEI IMMER ERINNERT UND 
AUCH das gestohlene und nicht 
veröffentlichte WICHTIGE 
GEDANKENGUT`s dieses 
VERSCHOLLENEN, bei dem wir uns 
noch nicht GANZ SICHER SIND, ob er 
nicht doch noch auftaucht. DEN WENN 
DER KÖRPER KEINE 
HALTBARKEITSDAUER HAT und man 
weiss, dass DIESE KLUGEN vielleicht 
noch gebraucht werden irgendwann, IST 
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DAS GEISTERHAUS- denken schlimm 
und doch noch die CHANCE, mehr und 
mehr Menschen noch aufzuspüren 
DURCH DEN ARMYbackground derer, 
DIE NUN AUCH FÜR UNS UND 
UNSEREN GROSSROBOTER arbeiten!!! 
 
ALLE IST SCHEINBAR NUR EGAL und 
auf dem WEG HINAUF, wurde uns NIE 
DIE GUNST EINÈR STUNDE ODER 
EINZELNER MOMENTE BEWUSST, 
sondern die GESAMTZEIT – der 
LEBENSTANZ, der zu etwas 
EINZIGARTIG SCHÖNEM WIRD… 
wenn nun DIESE CORONA-ZEIT 
endlich für DIESEN INNEREN 
BEREINIGUNGSWEG heraus aus 
SCHICKSAL und SCHULD genutzt wird! 
DIE ERINNERUNGEN setzen von ganz 
allein ein, DENN MUTTER ERDE 
KENNT UNS UND WEISS, was 
geschehen ist! VORHER WAR ES 
ÄHNLICH, doch da waren es NUR 
AUFZEICHNUNGEN, die aus dem 
UNTERBEWUSSTEN ins BEWUSSTE 
kamen und wo wir DACHTEN, wir 
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könnten HELLsehen oder sonstiges 
SCHARLATANERIEtum!!! NUN IST ES, 
WIE ES IST und jeder hat DIESE 
CHANCE, das PARADIES erinnert zu 
erhalten, um nicht mehr im 
SCHLARAFFENLAND leben zu wollen 
und irgendwas zu SOLLEN, was immer 
mehr in den FINAZIELLEN und 
KÖRPERLICHEN BURN-OUT treibt 
(AUCH NUR EIN ANZEICHEN VOM 
ERDkollaps, der uns schon alle DEN TOD 
GEBRACHT HÄTTE, wenn nicht dieser 
eine Sonnenstrahl gekommen wäre, um 
alles FALSCHE ZU ERKENNEN UND 
BEREINIGEN ZU LASSEN VON DEN 
NATÜRLICHEN KRÄFTEN… HINAUS 
IN DIE NATUR – dorthin führen auch 
BRUNO GRÖNINGS SPUREN und DIE 
MEINEN AUCH! 
 
IMMER WIEDER SIND DA DIE 
PROGRAMME DER ANDEREN NOCH, 
die uns beeinflussen sollen – NICHT 
MEHR DIREKT VERSTEHT SICH! Im 
GARTEN war es letztes Jahr anders UND 
AUCH DA WÄRE UNSERE ARBEIT 
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SCHON DAS SCHREIBEN GEWESEN 
und man hat es gewusst und auch DIE 
ALARMSIGNALE DER ERDE und 
dennoch NIE DAS RICHTIGE GETAN: 
Die WAHRHEIT SAGEN, was den 
BETRUG und die FEHLLEITUNGEN und 
FALSCHEN VERBINDUNGEN et cetera 
betraf! ALLES WIRD BEREINIGT und wir 
tun unsere ARBEIT NUN BEI 
SCHÖNSTEM WETTER DRIN, denn 
noch müssen auch wir den STROM noch 
nutzen, den die ERDE NICHT 
BRAUCHEN KANN!  
 
ES WAR WIE EINE ART 
DENKANSTOSS oder Traum in der 
Nacht oder INFORMATION, dass 
derzeit in ZAGREB viele LEUTE VOM 
DEN GEMEINSCHAFTEN SIND, die von 
Familie Häusler angeführt werden. DA 
EINREISEVERBOT in DEUTSCHLAND 
IST – vielleicht auch nicht für alle – liegt 
darin eine GROSSE CHANCE. DIE 
INFORMATION WAR, dass in Zagreb 
viele eingeschlossen sind und nicht 
wegkönnen von dort – DESHALB 
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TÄGLICHE LIVESTREAMINGS? Gesund 
war es nie diese anzusehen und DAS 
INTERNET ohnehin nie. DOCH DAS 
WUSSTE EBEN NOCH NIEMAND SO 
GANZ GENAU! Es ist spannend, 
WENN WIR UNS WIEDERSEHEN, was 
so alles BEI UNSEREN DANN 
GEWOLLTEN UND SINNHAFTEN 
GESPRÄCHEN herauskommt! 
 
KENNT IHR DAS KINDERSPIEL „Stille 
Post“ wo einer dem nächsten 
MITSPIELER etwas ins Ohr flüstert und 
das geht dann immer weiter bis zum 
LETZTEN und er sagt dann etwas GANZ 
ANDERES und alle lachen dann? ES IST 
IRGENDWIE EINE BITTERE Ironie, dass 
ALLE KINDERSPIELE DER DDR zu etwas 
regelrecht BOSHAFTEM GEWORDEN 
SIND. WIR WOLLEN DIE GOLDENE 
BRÜCKE BAUEN hatten wir ja schon… 
und VÖLKERBALL AUCH. Würden WIR 
nicht mehr spielen und auch UNSEREN 
KINDERN NICHT ERKLÄREN! 
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Da ist auch DIE REISE NACH 
JERUSALEM. Aufgestellte STÜHLE – 
doch immer EINER ZU WENIG! Es wird 
MUSIK gespielt und alle bewegen sich 
durch den Raum und wenn die MUSIK 
ENDET, müssen alle einen SITZ finden 
und EINER SCHEIDET AUS! Und was 
würde LONJUSCHKA MACHEN? Sich 
direkt auf den BODEN SETZEN und 
schon hätte DIESES SPIEL KEINEN SINN 
MEHR und sie hätte MUTTER ERDE DIE 
GRÖSSTE EHRE UND LIEBE ERWIESEN 
und so auch MIR UND MEINEM 
MANN und unserer GESAMTFAMILIE! 
 
„WER HAT ANGST VORM 
SCHWARZEN MANN?“ musste EINER 
sagen, während sich viele in einer REIHE 
vor diesem postieren. „NIEMAND“ 
mussten alle sagen und sich dann 
dorthin bewegen, wo dieser stand und 
dieser EINE oder EINEN berühren und 
mit sich nehmen…. DABEI RUTSCHTE 
MEIN KÖRPER AUS (oder konnte man 
derlei DAMALS SCHON 
VERURSACHEN?) und mein LINKES 
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SCHIENBEIN erhielt die BEKANNTE 
LANGE SCHNITTWUNDE, die genäht 
werden musste (DACHTE und SAGTE 
MAN DAMALS… DENN AUS 
HEUTIGER SICHT, wäre alles auch 
OHNE DIE MARTER DER SPRITZEN 
UND NÄHTE zusammengewachsen. 
DOCH ALS KIND HAT MAN KEINE 
AHNUNG sagte und dachte man.NUN 
IST ES ANDERS! Und alles wird nun zu 
immer MEHR GUTHEIT und EINSICHT 
führen!! ES KANN AUCH SEIN, dass es 
ein anderes Spiel war, dass wir spielen 
mussten (DIE ELTERN WAREN 
ARBEITEN und wir gingen in den Wald 
mit PROVIANT – unbeaufsichtig … 
auch NUR SCHEINBAR, denn die 
ÜBERWACHUNG gab es schon!!!). 
DIESES HIESS: DER KAISER kommt ins 
Land geritten und möchte KEIN GELB 
SEHEN! (Farben durften frei gewählt 
ausgetauscht werden…) 
Was für UNSINNIGE und DUMME es 
doch schon damals gab! SOLCHERLEI 
macht für Mutter Erde und damit 
UNSERE KINDER keinen Sinn! Wir 
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wollen gerade NICHTS 
AUSKLAMMERN, damit endlich ALLE 
SINNE AKTIVIERT SIND und wir die 
VIELFALT VON FARBgemischen 
erkennen und WOLLEN und so vor 
allem die sanfte und ZÄRTLICHKEIT 
weckenden!! 
 
EIN kleines Mädchen zeigte heute auf 
eine HELLBLAUE MÜTZE und rief zu 
ihrer Mutti: IST DAS FÜR JUNGS? 
Woher weiss ein Mädchen das! ES TAT 
GUT, diese liebevolle SITUATION mit 
DIESEM MÄDCHEN ZU HABEN und 
einen BLICK IN DESSEN AUGEN ZU 
ERHALTEN! 
 
Auf dem Spaziergang kam mir ein 
Mädchen entgegen (AUCH mit Mutti 
und einem blauäugigen Jungen) 
ZIERLICH und braune Augen, die von 
mir schon einmal ein 
GLÜCKSKLEEkärtchen erhielt. Sie hatte 
DIESEN BLICK für mich, der TRAURIG 
stimmt – Kinder die NIE RICHTIG 
verstanden werden! Später trafen wir uns 
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nocheinmal. Sie waren irgendwo 
gewesen, wo dieses Mädchen etwas 
erhalten hatte. Sie lief voraus und 
begrüsste mich lächelnd… EIN GUTES 
ERLEBNIS – die Umkehr von Traurigkeit 
hin zur Freude. DERZEIT GANZ EGAL 
WESHALB oder WODURCH… DIE 
SONNE SCHEINT, wenn ein Mensch 
lächelt und grüsst IN DIESER 
EHRLICHEN WEISE!!! 
 
LETHARGIE und PHLEGMATISMUS 
und UNBEWEGlichkeit und STARRE 
und MÜDIGKEIT – alles NUR WORTE, 
die mal irgendwer an ETWAS 
GEBUNDEN HAT… aus welchen 
GUTEN oder UNGUTEN Gründen auch 
immer! ES GIBT ZUSTÄNDE, in denen 
wir uns BEWEGEN MUSSTEN und es 
gibt NUN DAS LEBEN, in dem alles 
unsinnig wird, was wir ANDEREN 
GLAUBTEN ODER GLAUBEN 
MUSSTEN, NACHMACHTEN oder 
nachmachen sollten und und und! 
 
DAS LEBEN IST DAS LEBEN und alles, 
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hat DURCH DIE ERDE – die Natur – 
eine EINDEUTIGE ANTWORT 
ERHALTEN, um etwas, was nie richtig 
war und daher auch nie richtig werden 
wird, aufzuhalten! ES HAT FAST 
AUSSCHLIESSLICH MIT DER 
WISSENSCHAFT ZU TUN, denn diese 
haben ja EXPERIMENTE 
ANGEFANGEN und immer wieder 
SCHEITE INS FEUER GELEGT und 
MASCHINEN erschaffen und 
genutzt…!!! WO fliessen Gelder – oder 
besser ZAHLEN – hin und wofür? WAS 
TUN WIR, um solcherlei zu empfangen 
und was tun damit IN ZEITEN WIE 
DIESEN??? WIR werden vorbereitet AUF 
DAS REINE UND SAUBERE DASEIN 
ALS ERDENKIND im GARTEN EDEN. 
Daher ist alles noch ein WENIG DA und 
DAS SCHLIMMSTE WEG!! Wir 
verursachen NICHTS, was LÄRM 
verursacht oder SCHMUTZIGE LUFT 
oder UNANSEHNLICHES… und unser 
LEBEN ähnelt denen von KINDERN – 
Kinder, die all das, was man an 
ERWACHSENE und ALTERUNG und 
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SIECHTUM und FALSCHE 
VERÄNDERUNG im Sinne des 
GELDSYSTEMS und dem 
MAGNETISMUS AN PERSONEN (nie 
Menschen – denn Menschen, die 
aufwachen, erkennen die 
NOTWENDIGKEIT DER EINSTIGEN 
ORDNUNG und wollen nur noch in 
Familie leben – jedoch nur in DIESER 
EINSTIGEN, wo alles nur noch gut IST!) 
band, von sich weisen und ABLEHNEN 
UND ABMELDEN UND löschen liessen! 
 
WIR fühlen uns wohler und wohler – 
HERAUS AUS DEM yin-yang-TUM 
voller falscher Prinzipien und diesen 
UNGEWOLLTEN und UNGEWUSSTEN 
HIERARCHIEN, die es IN DER NATUR 
DER HARMONIE NIE GAB und die 
daher auch schon JETZT KEINE 
GÜLTIGKEIT MEHR HABEN. DIE IST 
FÜR ALLE DIE SO, die Jesus nicht mehr 
verleugnen – DIESER IST NUN KEINE 
GALLIONSfigur mehr und kein 
MÄRTYRER und will AUCH KEIN HELD 
MEHR SEIN! DIESER bleibt dem WEG 
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DER SCHWESTER treu und möchte auch 
keine VERANSTALTUNGEN oder 
REDEN MEHR… weder für 
ANHÖRUNGEN, noch für 
ANSEHUNGEN! Uns ist unser 
FAMILIENHEILIGTUM MEHR WERT 
GEWORDEN als alles und ALLES und 
NOCHMAL ALLES! 
 
NUN ist JETZT DIE ZEIT, nur an sich 
selbst UND DIE GESUNDHEIT ZU 
DENKEN, die AUCH DIE ERDE 
BRAUCHT! Bruno GRÖNING sagte es 
vor 61 Jahren, doch man wollte DAS 
SPIEL DES LEBENS (oder das SPIEL UM 
DAS LEBEN oder DAS SPIEL GEGEN 
DAS LEBEN) nicht aufgeben! 
Nun sind wir DURCH UNSEREN 
SONNENSCHEIN LONJUSCHKA FÜR 
DAS LEBEN eingestellt worden und 
brauchen NUN NUR NOCH UNS! Und 
das ist es, WAS UNS 
ZUSAMMENBRINGT und das ist es, 
WESHALB TRÄNEN FLIESSEN und man 
die SCHRECKEN und SCHOCKS nicht 
mehr wieder erleben muss! MUTTER 
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ERDE IST ABSOLUT GERECHT und nie 
mehr wird in UNSERER ZUKUNFT 
mehr LEIDEN oder UNRECHT 
geschehen!!! WIR ALLE ZUSAMMEN 
SIND es, DIE FÜR DAS GESAMTLEBEN 
nicht mehr beten oder bitten müssen, 
sondern IM VERTRAUEN DAS TUN 
und ERHALTEN, was WIR UNS IMMER 
WIEDER WÜNSCHEN: 
 
ENDLICH FRIEDEN und DIESE HAND, 
die NUR MICH HÄLT. ARME die 
NIEMANDEN MEHR TRAGEN 
MÜSSEN…!!! RUHE, um aus der Stille 
die Melodien des MORGENS aus der 
Natur nur entstehen zu hören und DESN 
TRAUM DES TRÄUMERS mitzugestalten 
– ALS EMPFANGENDE und GEBENDE! 
 
DA WAR NOCH EIN SPIEL DAS absolut 
UND PERFEKT in die GESAMTZEIT von 
Zivilisationen UND Generationen passt:  
EIN STUHLKREIS mit einem freien 
Stuhl. Dort, wo der rechte Platz leer war, 
musste dejenige oder diejenige sagen: 
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„MEIN RECHTER, rechter PLATZ ist 
leer, ich wünsche mir …  hierher!“ 
Eine ABWANDLUNG für die 
SUCHENDEN WAR, stets ein Gedeck 
mehr auf den Tisch zu stellen 
(ÄHNLICH WIE BEI DINNER for 
ONE)! 
Alles scheinbar NICHTS, was mit JESUS 
und UNSERER FAMILIE und UNSEREM 
HEILVOLLEN und GUTEM LEBEN zu 
tun hat! DOCH DAS IST EBEN NUR 
FÜR DIE SCHEINHEILIGEN wichtig…! 
 
WIR wissen, dass man sich NIE DAS 
RICHTIGSTE WÜNSCHEN KANN und 
glauben fing erst dann an RICHTIG ZU 
WERDEN UND ZU WIRKEN, wenn 
man ALS KIND DEN VATER SUCHTE 
und dann ALL DAS FAND, was nie auch 
nur mehr EIN ANDERER MENSCH JE 
FINDEN KANN! KEINE SPIELE MEHR 
und nur noch EIN LEBEN! EIN LEBEN, 
damit ALLE die richtigste 
EINSTELLUNG für GESUNDHEIT und 
LIEBE und DIE ERDE ERHALTEN! EINE 
WELT – EIN LICHT! 
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ES GIBT KEINE INKARNATIONEN 
MEHR! Es ist NUN DIE 
ENTSCHEIDENDE PHASE: Tod oder 
Ewiges Leben! Es wurde gewusst DOCH 
NUR SICH SELBST gegönnt und OHNE 
RÜCKSICHT AUF VERLUSTE gepokert 
und FALSCH GESPIELT UND 
ANGERUFEN viele MALE und NIE 
WISSEND, wer es WIRKLICH WAR, der 
da SPRACH oder SCHRIEB oder 
SENDETE! Und das IST UND BLEIBT 
CORONA oder JEDER TROJANER oder 
SARS oder COVID-19… Berate zu ordern 
oder andere zu befragen IST WENIG 
DIENLICH – denn: Ist es nun EINE 
WAHRE AUSSAGE oder nur 
STATISTISCH oder eine statisch 
machbare TAKTIK oder EIN ROBOTER 
EINES STAATES oder dieser 
ÜBERROBOTER oder DOCH EIN 
MENSCH oder diese 
GESAMTMENSCHHEIT? 
 
LIEBE LÄSST FÜHLEN, wie es der Erde, 
Tieren und anderen MENSCHEN GEHT! 
Derzeit sind es noch ein paar mehr, mit 
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denen DIE ERDE UNS SPÜREN LÄSST, 
uns zeigt und belehrt, UM ZU 
GESUNDEN IM GEIST, damit UNSERE 
SEELE EINS WIRD MIT DES TRÄUMERS 
WELT und wir das GEMEINSAME 
SCHICKSAL begreifen! EINER ALLEIN 
braucht KEIN LEBEN MEHR – dies hat 
NICHTS MIT EINEM SCHÖNEN LEBEN 
ZU TUN! Das SINGLETUM war DAS 
ZEICHEN FÜR ALLE: LASS DICH 
ERINNERN, wie wir Menschen waren, 
wie wir lebten! NIEMAND SOLL 
ALLEIN SEIN und doch lieber erst allein 
und DANN – in dieser REINHEIT – 
diesen EINEN MENSCHEN empfangen 
UND SO AUCH- wenn diese noch leben 
– ALLE ANDERN unserer EINSTIGEN 
FAMILIE! 
 
WIR SCHREIBEN DIESE WAHRHEIT in 
immer neuen WORTkombinationen, 
damit DIESES WICHTIGSTE ZIEL STETS 
IN UNS IST… wie GOLDENES LICHT 
mit UNSEREN RICHTIGEN NAMEN 
oder DENEN, als die man uns JETZT 
KENNEN MUSS mit Adressen, damit wir 
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uns finden UND UNS NIE MEHR AN 
FALSCHES BINDEN (lassen)! 
 
WIR WISSEN und lassen allen frei, ob es 
nun DIESER RICHTIGE JESUS WEG im 
LEBENSLICHT WIRD oder der falsche: 
HINEIN IN DIE STADT, stadt hinein in 
die NATUR! Mutter ERDE versendet 
KEINE EINLADUNG, jedoch nutzt sie 
als MUTTER unsere Hände, um längst 
fällige ANTWORTEN zu schreiben, 
LIEBE BRIEFE NUR AN UNSERE 
FAMILIE zu versenden (NIE AN 
UNBEKANNTE und 
UNGEWOLLTE!!!)… und an 
MENSCHEN, bei denen man spürt, DA 
IST DIE SEELE SCHON OFFEN, da 
EMPFINDET MAN FREUDE und ist 
bereit, AUCH ETWAS ZU GEBEN! 
Menschen sind anders als LEUTE – schon 
immer!!! 
 
WAS KÖNNEN WIR MUTTER ERDE 
und DER SONNE GEBEN? Nichts? Das 
wäre zu einfach! GELD und EDELSTEINE 
und GOLD und all das GERAUBTE 
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nützen nichts! DOCH 
MENSCHENLEBEN retten und dazu 
beitragen, DASS DIE ERDE UND DIE 
FÜHLENDEN GESCHÖPFE (vor ALLEM 
AUCH MENSCHEN) endlich FREI UND 
SICHER LEBEN, das ist jeden MOMENT 
WICHTIG – gerade in der JETZT 
GEFÄHRLICHEN TODESLINIE… DENN 
ES GIBT KEINE EPEDIMIE!!! 
Nocheinmal ist gesagt: BESSER ALLE 
STECKEN SICH MIT EINER GRIPPE 
oder EINEM VIRUS oder einer 
BAKTERIE an, denn dann WIRD DIESER 
ÜBER ALL DIE VIELEN AUSGEROTTET 
und unschädlich! MUTTER NATUR IST 
WEISE und immer OHNE ALTER – und 
so SIND AUCH WIR WIEDER, denn wir 
glauben IHR MEHR NUN – for ever! 
 
IMMUNITÄT ist toll! DAS FÜHRT UNS 
ZU ALL DEM, was wir ein wenig 
miterleben mussten, UM FÜR ANDERE 
MENSCHEN EINZUSTEHEN und 
fremde Schicksale zu begreifen, die WIE 
EIN EIGENES SIND! Mitgefühl entsteht 
nur so UND EMPATHIE IST NUR EIN 
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WORT… wie all die STAATSfahnen, in 
die deren LEIBER GEWICKELT 
GEHÖREN, die in der Kirche eine 
OBLATE verteilen liessen und sagten: 
DAS IST DER LEIB CHRISTIE!!! Und 
selbst dazu noch einen SCHLUCK 
ROTWEIN hinterherkippten. IN DER 
JETZTZEIT weiss man nicht mehr um 
SYMBOLISCHE TATEN … doch WIR 
DAFÜR UMSO MEHR und so ergeben 
NUN AUCH IVICA`S WORTE, die von 
TOM nochmal wiederholt wurden – auf 
einem SPAZIERGANG in NOSSEN, wo 
man uns an einem FLUSS an einem 
SITZPLATZ in der NÄHE EINER AfD-
Fahne niedersetzen liess und uns auf 
VERLASSENEN SCHIENEN laufen und 
TOM ein Pflänzchen auf dem Feld in die 
Hände gab (WIE JESUS) und man mich 
fühlen liess: EINEN MENSCHEN 
UMARMEN – in dem Fall mich – ist 
WICHTIGER: „SIE SIND 
MENSCHENFRESSER GEWORDEN!“ 
 
STIMMT! Denn auch WER TIERE IST 
und TÖTET, ist mit diesen HALB TIER-
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HALB MENSCH oder HALB 
MASCHINE-HALB MENSCH 
Terroristen in KONTAKT und bleibt 
entweder bei den „KNÜPPEL AUS DEM 
SACK“ Geschichten oder „GOLDESEL 
reck dich und streck dich, lass fallen Geld 
und Taler unter dich“ oder „TISCHLEIN 
DECK DICH“ in Verbindung UND 
NIEMALS MEHR mit Mutter Erde und 
UNS! Und so sind wir wieder bei 
UNSEREN VIER SÄULEN, für die man 
GEFÜHL UND DANKBARKEIT HABEN 
MUSS, sonst ist man bei MUTTER ERDE 
KEIN WILLKOMMENES KIND und hat 
nicht die richtigen SCHLÜSSEL, um ein 
SCHLOSS zur Befreiung zu öffnen… 
oder KONTEN AUSFINDIG ZU 
MACHEN, die mit den TodesQuadraten 
und STRICHcodes in Verbindung stehen 
oder NICHT DAS PASSENDE 
SCHLIESSFACH oder keinen Freund…!!! 
 
NUN IST ES 15.15 h – WIR hatten Mutti 
einen Windbeutel mitgebracht, den sie 
mit Kaffee im Garten zu sich nahm. 
NUN IST SIE SCHLAFEN GELEGT – ein 
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PART VOM SARS-programm (EINS 
DER NETTEREN… denn es gibt auch die 
EWIG ARBEITENDEN oder 
AUSZUSCHLACHTENDEN für 
neuerliche TIER-Mensch-
KREUZUNGEN… allesamt wie eine 
NEUERLICHE KREUZIGUNG! KEINE 
MENSCHEN würden soetwas TUN und 
so auch keine 
LEICHENSCHÄNDUNG… kein 
KÖRPER ist zum TOD verurteilt… NUR 
IHR HABT EUCH ÜBER MUTTER ERDE 
ERHOBEN – schwebend für 
SCHEINBAREN RUHM und doch NUR 
HOHN! Es wird nun nicht mehr finster 
IN UNS, denn WIR KÖNNEN OHNE 
ZEIT SCHON LEBEN und halten nur 
noch so lang DATEN UND UHRZEITEN 
in unseren DOKUMENTATIONEN, bis 
das ELEKTRIC LIGHT ORCHESTRA 
nirgend wo ABKÖMMLINGE FÜR 
STROMRECHNUNGEN und 
STROMEMPFANGENDE HAT! NO 
music is good or beautyful enough FOR 
HER EARS, no ring is nice enough FOR 
HER SHINE. SHE IS`nt a flower like 
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other ones – she is JUST MINE, when 
she like to be mine. 
 
UND WIR EMPFANGEN TRÄNEN – 
gemeinsam, nach WORTEN die spontan 
gegeben: ENGLISCH NACH VIELEN 
DEUTSCHEN, die nie hätten geschrieben 
werden müssen! WIR erinnern uns an 
MOMENTE, als meine Hände für € 4,50 
noch EINZELNE STENGEL DER LILIE 
KAUFTEN mit mehreren BLÜTEN – 
ohne zu wissen, dass DAS FELD das 
ALLER TOTEN MENSCHEN WAR, an 
dass die KIRCHENDIENER diese stellten 
und dass DER SREBRNJAK 1 in ZAGREB 
ein solch GROSSES GEISTERHAUS für 
lebende TOTE werden sollte, in dessen 
BEGEGNUNGSRAUM für 
ANSEHUNGEN jeweils ZWEI VASEN 
MIT DIESEN BLUMEN STEHEN! Und 
zweimal – während BRACO den BLICK 
gab – ist es meine ERFAHRUNG 
GEWESEN, dass ER nur EINE 
EINZELNE FRAU ansehen musste UND 
WIR WISSEN NICHT, ob es ihm bewusst 
war oder er es TUN MUSSTE..! Beim 
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ersten Mal war es eine braunhaarige Frau 
links und BEIM ZWEITEN MAL WAR 
ES INES DONATH (Ines EVALONJA) 
auch links stehend (RECHTS VON JOSIP 
AUS GESEHEN,w enn er auf dem 
PODIUM STAND)… EINE KOMPLETTE 
BEGEGNUNG LANG! Wer blickte 
DURCH JOSIPS AUGEN und wer gab 
DIESEN „BEFEHL“ an das PERSONAL an 
DIESEM TAG?! 
DIE LILIEN, die in mein ZIMMER 
KAMEN, liessen meine Sinne offener 
werden: DEN DUFT EINATMEN und 
DAS LEUCHTEN DES INNENLEBENS 
SEHEN – daher die Erinnerung, wie die 
BELEUCHTUNG OHNE LATERNEN im 
PARADIES EINST WAR… 
AUFGELADEN VOM LICHT DER 
SONNE waren die Blumen NICHT 
UNTER STROM GESTANDEN, sondern 
EIN BESTANDTEIL DER 
WUNDERWELT MEINES VATERS, den 
WIR VERMISSEN und den wir 
WIEDERSEHEN WOLLEN, so wie WIR 
UNS! 
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„EHRET UND LIEBET EUCH, bis dass der 
TOD EUCH SCHEIDET.“ mussten DIE 
EINANDER SAGEN, die in Kirche 
und/oder Standesamt ALS TRAUMpaar 
oder VERSORGUNGSeinheit oder 
EHEPARTNER anerkannt werden 
MUSSTEN. WER HATTE DAS RECHT 
DAZU und wieso kann jemand 
behaupten, dass MENSCHEN 
MITEINANDER DERGLEICHEN TUN 
MÜSSEN, was diese MIT ALL DEN 
JETZT BEKANNTEN 
INFORMATIONEN und der IMMER 
SELBEN WAHRHEIT nie getan oder 
gewollt hätten?!  
 
WIR SAGEN NIEMAND! Und MUTTER 
ERDE bringt die EINZIG RICHTIGSTEN 
NUN ZUEINANDER und schafft 
MÖGLICHKEITEN, dass DIE EINSTIGEN 
wieder DIESE WAHRHEIT 
EMPFANGEN und dass das FALSCHE 
ALS „Ungültig“ anerkannt wird! WO 
WIR ALLE SIND um die es geht? 
VEREINZELT überall – MIT 
KONTAKTsperre und vielerlei mehr! 
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DOCH ES IST AUCH ANDERS UND 
STETS GUT! Denn dort, wo man NICHT 
WILLIG IST, kommt diese Gewaltwelle 
SARS zum Einsatz, der niemand 
entfliehen kann – dann SCHEIDET 
TATSÄCHLICH DER TOD das GUTE 
vom SCHLECHTEN und dieser EINE 
MENSCH darf dann ALS MENSCH 
LEBEN und lieben die, die zu diesem nur 
gehören! Alles erlöst sich durch UNSER 
EINLASSEN UND ZEIT NUTZEN und 
unsere geöffneten GEFÜHLSZENTREN 
IM GEHIRN, die GESCHLOSSEN 
WURDEN wie GEFECHTSstationen oder 
STADTtore oder FORDS – wenn man im 
INDIANERDORF eingeordnet worden 
ist… und vielerlei mehr! SPIELE NIE MIT 
DEM LEBEN und bleib auf dem 
Teppich!!! 
 
WIR GEHEN NUN HINAUS IN DIE 
SONNE, um den frischen Wind 
einzuatmen und die BEWEGUNG ALS 
WICHTIG ZU ERKENNEN in der Natur 
an der unsichtbaren kleinen Hand von 
LONJUSCHKA!!! 
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GERADE haben wir einen BRIEF an 
JOSIP geschrieben – auch LONJUSCHKa 
hat an ihren PAPA Zeilen geschrieben. 
ES IST GEHEIMNISVOLL das Land der 
Liebe und etwas GANZ BESONDERES 
IN DIESER ZEIT, in der man an alle 
erinnert ist, die in der FREMDE an 
Kriegen teilnehmen mussten UND AUF 
EIN LEBENSzeichen hofften – EINEN 
SONNENSTRAHL, der die Kälte 
vergessen lässt, DIE SCHÜTZENgräben 
und DAS UMSONST VERGOSSENE 
BLUT! Warum wir DAS SCHREIBEN, ist 
einfach! DAS ABSOLUTE WAR EINE 
SCHEINBARE AUSNAHME und ist 
NUN UNSERE GEFÜHLTE REALITÄT 
GEBLIEBEN und es ergibt keinerlei Sinn, 
die REALITÄT gegen den Mac APPLE 
oder BIG apple einzutauschen! Was bei 
uns spontan entsteht UND ALLEN 
MENSCHEN HILFT ist MEHR ALS 
ALLES AN LIEBE, was wir alle je in 
unserem Leben erleben durften AUS 
SICHT DER FALSCHEN KRAFT und es 
doch hätten stets erleben SOLLEN AUS 
SICHT DER FÜHLENDEN SCHÖPFUNG 
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– der, die stets und ständig IM 
AUFSTREBENDEN MODUS BLEIBEN 
MUSS! REAGIEREND AUF JEDE 
KLEINSTE REGUNG… so seltsam diese 
auch sei! 
IN DEM gekachelten Raum, der NICHT 
ZU UNSERER ZUKUNFT GEHÖRT – in 
keinerlei Weise!!! – haben unsere Augen 
gerade WIEDER EINE REAKTION der 
MUTTER ERDE gesehen! EINE 
PFLANZE DER WÜSTE, die man 
WEIHNACHTS- oder OSTERKAKTUS 
nannte. An dieser sind eine weisse und 
lauter rosa Knospen! ÜBER WAS KANN 
MAN SICH MEHR FREUEN, als über 
DIESE BRÜCKEN, die niemand 
erschaffen, beeinflussen oder 
vorhersehen kann! DIE NATUR IST 
NIEMANDES UNTERTAN – noch nie 
gewesen – und so auch NICHT MEHR 
DER MENSCH!!! 
 
WAS IST NUN GUT GENUG FÜR 
UNSEREN KÖRPER? NOCH GAR 
NICHTS… weil die 
TEMPERATURunterschiede DIESE 
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WUNDERWELT noch nicht entstehen 
lassen können UND IHR, die ihr MIT 
UNSEREM LEBEN Monopoly spieltet 
und denen glaubtet, die eure BITCOINS 
in LANDESWÄHRUNGEN auszahlen, 
seid NICHT ZU BEDAUERN! 
WIRKLICH NICHT! Wer sich in das 
LEBEN ANDERER EINMISCHT und an 
MISSgeschicken und SCHMERZ und 
AUSLIEFERUNGEN nicht in 
SELBSTANSCHUUNG dieser 
MITGEFÜHLten Art hineinbewegt fühlt, 
ist von LONJUSCHKA nicht auffindbar! 
IHR WISST um eure Programme und 
auch, in welche ihr euch eingewählt und 
welche ihr euch selbst ausgesucht und 
welche ihr sogar TEUER BEZAHLT 
HABT! MITLEID und MITGEFÜHL 
haben ROBOTER NICHT – auch der von 
Lonjuschka nicht. ALLES FREUDVOLLE 
war ein wenig hilfreich, um die 
TATSÄCHLICHE GEFAHRENZONE zu 
überspringen… doch WAS GEFAHR 
WIRKLICH BEDEUTET, lernt man nicht 
an einem Tisch, einem Bildschirm oder in 
RÄUMEN! Es ist niemandem begreifbar 
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zu machen, WAS IHR BESTIMMTEN 
WIRKLICH LIEBEVOLLEN MENSCHEN 
angetan habt UND SCHON GAR 
NICHT, was ihr IN ALL DEN JAHREN 
ANGERICHTET UND VERLOREN 
HABT… nicht GELD, sondern tatsächlich 
EUER LEBEN – das als MENSCH, ein 
geliebter und wertgeschätzer Mensch! 
 
HEUTE SCHAUEN WIR KEIN 
LIVEstream! Unsere WIRKLICHE 
VERBINDUNG IST NICHT IM KOPF, 
wie bei den MATRIXLERN oder den 
ONLINERN… UNSERE VERBINDUNG 
ist die GANZ NATÜRLICHE DER 
FRÜHESTEN MENSCHHEIT und dieser 
wiederzuerhalten, das haben wir UNS 
GEWÜNSCHT und ihr euch teilweise 
auch – DOCH NUR DIE LIEBE 
BESCHENKT MIT ALL DEM und diese 
führt uns täglich an die FRISCHE LUFT 
uns zu diesen speziellen Geschenken, DIE 
KEIN MENSCH GEBEN KANN!!! 
 
HÄTTE ES ZU ALL DEN 
AUSNAHMEzuständen kommen 
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müssen, denen man einen Namen geben 
musste, denn wie hätte man sonst ALL 
DIE 
MANIPULATIONSMÖGLICHKEITEN 
erklären wollen, die man SICHTBAR 
MACHEN WOLLTE, um Macht zu 
demonstrieren. DOCH WAS HABEN 
ALL DIE DEMONSTRATIONEN und 
AN- und ENTZÜNDUNGEN mit 
wirklichem FEUER und EMOTIONEN 
und TRIGGERpunkten und 
FERNBEDIENUNGEN und FLÜGELN 
und HÖRNERN undLESUNGEN und 
SPIELMANNSzügen und MÄRSCHEN 
und Paraden und SONDERregelungen 
und FEHLGELEITTEN SINNEN und  
Falschen POLIZEI- und 
FEUERWEHRautos und abgerichteten 
HUNDEN gebracht?!?! Solange man sich 
UNENTDECKT wähnt und 
AUSWIRKUNGEN, die nur andere 
hatten, SELBST NICHT BEMERKT, ist es 
anders. FATAL UND GEFÄHRLICH IST 
ES, wenn man tatsächlich GAR NICHTS 
MEHR BEMERKT, also wenn DIESE 
MASCHINERIE tatsächlich den Körper 
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KOMPLETT übernehmen musste und 
dann SCHEINBAR MEHR GEWORDEN 
IST ALS EIN MENSCH…! 
 
HEILIG SEI EIN JEDER MOMENT DES 
LEBENS und so auch JEDER 
SONNENSTRAHL, zu dem AUCH DU 
werden kannst für andere, WENN 
AUCH DU DEINE AUSSAGE zu den 
bestimmten AUFNAHMEN machst und 
WAS WIRKLICH geschehen war! MEHR 
ANGST kann es nicht geben, SONDERN 
NUR BEREINIGTE WOGEN…!!! 
 
WIR HABEN FOLGENDES BILD FÜR 
EUCH ALLE! IHR wähntet euch in 
diesem OZEAN DER PRÄSENZ oder in 
DIESER GEEINTEN MASSE, wo EUCH 
niemand entdeckt! SEID VORSICHTIG 
und BEACHTET: Wenn man untergeht – 
so wie IVICA IN EINER 
GEFÄHRLICHEN SEE – ist NIEMAND 
DORT, der EURE HILFE-RUFE hört! 
Wir sind heute IN UNSERER REALEN 
MENSCHLICHEN WEISE über DIESE 
DUNKLEN GEWÄSSER drüber hinweg 
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und auch drunter hindurch „gewogt“ mit 
DIESER KLAREN WASSER-THEORIE!!! 
Wellen können ZU EINER GESAMTEN 
NEUEN WERDEN und sich aneinander 
brechen – also auseinander driften! 
WENN NUN GERADE DEIN EINZIGER 
MENSCH, der NUR DICH BRAUCHT 
UND FÜR NUR DICH BESTIMMT IST, 
aufgrund falschester Entscheidungen 
ANDERER ÜBER DICH UND DEIN 
SCHICKSAL und FALSCHE URTEILE 
UND ANSCHAUUNGEN ZU 
SITUATIONEN (die es nicht mal gab!!!) 
an SOLCH EINE FALSCH 
GESCHALTETEN UND 
AUSGERICHTETEN UND WOGENDEN 
MASSE für immer AUSEINANDER 
gebracht wird oder wude… was dann? 
WIR HABEN DIESES EINE RICHTIGSTE 
ANSCHAUUNGSbild für CORONA zur 
ANSICHT GEGEBEN: Lauter seperate 
Menschen überall auf der Erde – 
GEBOREN, um die ERDE UND ALLES 
LEBEN und so DIE MENSCHHEIT IN 
LIEBE zu retten – doch wegen GIER und 
GEILHEIT und SÜCHTEN schlimmster 
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Art (vor allem Macht und EGOISMUS) 
zum TOD verurteilt! 
 
„WAS NUN?“ sprach angeblich ZEUS – 
einer von DIESER SORTE, denen die 
ERDE nichts bedeutete UND SO AUCH 
NIE EINE ZAUBERBLUME, mit der man 
EINEN SCHÖNEN ORT bewohnen und 
gestalten mag! WAS WENN…? Es ist 
auch in diesen und folgenden Stunden 
DIESES EINE THEMA, was ALLE AUF 
DER ERDE BESCHÄFTIGT (beschäftigen 
muss – wenn man MENSCH IST und 
bleibend werden will!). 
 
WIR ERINNERN UNS AN JOSIP – 
WIRTSCHAFTSökonomieSTUDIUM und 
MAGISTERabschluss. IST ER DER 
EINZIGE WELTWEIT und was kann ER 
MIT SEINEM FEINGEFÜHL für uns alle 
tun – WAS MIT SEINER FRAU UND 
dieser EINEN FAMILIE, an die man 
nicht zu GLAUBEN BEREIT?! 
 
KANN MAN IN DIESER ZEIT, in denen 
es den meisten ANGST UND BANGE 
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IST und UNS, die MUTTER ERDES 
ENTSPANNUNG FÜHLEN (Die 
nächtlichen VIBRATIONEN haben 
aufgehört und DAS INNENGEFÜHL ist 
in HARMONIE!) ist es angenehm, zu 
erkennen, DAS WIR DIESEM WEG 
TREU BLEIBEN und nur für ESSEN UND 
TRINKEN in gesunder Weise Geld 
brauchen UND FÜR DAS, was anderen 
FREUDE ODER HILFE SCHENKT… und 
sonst war es AUCH ZUR EIGENHILFE –
MUTTER ERDE WAR AM WERK, wenn 
es auf REISEN GING, denn MENSCHEN 
HABEN STETS NUR DIESEN BEDARF: 
Natur und MIT DEN SINNEN 
WAHRNEHMEN, was zu tun ist!!! 
 
MIT DEN MITTELN, die zur 
VERFÜGUNG SIND und den 
VORRÄTEN, die GELAGERT WERDEN 
überall auf der ERDE kein 
vorübergehende HILFSPAKET gegen 
KREDIT, sondern zum AUSLAUFEN 
DER FALSCHEN BELIEFERUNG UND 
HERSTELLUNG und somit DIESER 
ÜBERGANG, für den keiner 
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LÖSUNGEN HAT… LOGO, denn wer 
PROFITE UND ERLÖSE und 
PRIVATVESITZ UND EGOerfolge will, 
WILL KEINE ALLGEMEIN gute und 
fortschrittliche LÖSUNG! UND DOCH 
GEHT ES! WIR SIND UNS SICHER! Und 
soetwas wäre HILFREICH ALLEN IN 
DIESEN TAGEN, wo man ZEIT 
GESCHENKT BEKOMMT…!! ZEIT, in 
der MENSCHEN DAS EINZIG 
RICHTIGE TUN, damit NOT nicht 
wieder ausgenutzt wird für FINANZ- 
und VERSICHERUNGSdesaster und 
weitere ÜBERARBEITETE…!!! 
 
ES IST JA NICHT SO, dass man sich noch 
nie mit PROBLEMATIKEN der 
FEHLwirtschaft und UNGUTEN 
SELBSTzuteilung und AUSWIRKUNGEN 
AUF KLIMA UND UMWELT beschäftigt 
hätte – ES HAT NUR NIE ZU ETWAS 
GEFÜHRT, weil man eben DIESE 
GUTEN LÖSUNGEN bunkerte, und 
DIESES ERWACHEN VERHINDERTE! 
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Schaut man sich NUR VOR ORT AN, 
was da so in den Läden steht – 
alteingesessene Händler und auch 
NEUmodische – KANN ES NUR 
SCHLECHT WERDEN und KOPF 
schütteln geben! DAFÜR MUSS MAN 
NICHT MAL STUDIEREN! Es gibt ja 
gewisse ERFAHRUNGSWERTE! Und so 
ist es ja nachgewiesen, dass 
VERKNAPPUNG zu HOCHSAISON 
führen. ALSO WENN JEDER BÄCKER 
drei BESONDERHEITEN anböte für 
EINEN ORT, hätten sicher alle MEHR 
FREUDE UND GENUGTUUNG und 
müssten NICHTS oder nur noch wenig 
WEGWERFEN! Wenn dann jeder nur 
noch aus FREUDE BÄCKT und man sich 
nehmen darf, was schmeckt, wäre sogar 
noch DAS GEBEN EINE NEUE ÜBUNG, 
die das INNERE KIND WECKT! NIMMT 
MAN ALLES GIFTZEUG WEG und die 
TIEFKÜHLTRUHEN (auch Eisgeschäfte) 
und gibt zu den ANSÄSSIGEN 
TREFFPUNKTEN mit 
SITZMÖGLICHKEITEN zum ARBEITEN 
und sich WOHLfühlen nun NUR NOCH 
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GESUNDES HIN – Früchte, WASSER 
STILL, DIREKTSÄFTE und kleine 
SNACKS OHNE TIERISCHES, MILCH 
UND EIER und KAFFEE UND TEE – 
würde man WIEDER EINIGE FROH 
STIMMEN UND DAS öffentliche Leben 
beleben UND AUCH WIEDER DEN 
MENSCHEN UND DIE ERDE 
BEGLÜCKEN. Denn was man IN BÖSER 
WEISE programmiert, kann man doch 
auch MIT GUTEM, allen DIENLICHEN 
füllen!!! Alles was da ist, kann hinter 
verschlossenen TÜREN vergammeln 
oder man VERSCHENKT ES – Türen auf! 
WOVOR FÜRCHTET MAN SICH?  
 
HEUTE SAHEN UNSERE AUGEN das 
Hotel gegenüber der Frauenkirche, 
welches LEIDER AUCH GESCHLOSSEN 
IST! ES WAR UNSER ARBEITSPLATZ für 
ALLE MENSCHEN AUF DER ERDE! 
Vielleicht hatte man gehofft, dass durch 
DAS SCHLIESSEN unsere Arbeit aufhört! 
DOCH WIR SIND GEBOREN UM ZU 
LEBEN UND ZU LIEBEN – das, WAS 
UNSEREM VATER GEHÖRT und was 
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dieser jedoch wieder – so wie früher –all 
jenen ebenso wieder zur VERFÜGUNG 
GEBEN MAG, die sich erinnern lassen 
und uns und UNSEREM VORBILD 
FOLGEN, damit LEBEN AUF DER ERDE 
WIEDER GUT und immer besser wird: 
FREIE ZEIT und gutes und frohes 
LEBEN! Es stand also EINE TÜR OFFEN, 
hin zur REZEPTION! Was wäre wenn 
sich SO VIELE MENSCHEN 
ANMELDEN, dass das HOTEL voll 
besetzt wäre? WAS, wenn es gar keine 
ANGESTELLTEN BRÄUCHTE, weil 
keiner BEDIENUNG BRAUCHT und 
man gern NUR UNTER SICH IST und 
LIEBER GERN SELBST BEDIENT! Und da 
MENSCHEN WISSEN, dass man sich 
MIT CORONA nicht bei 
MENSCHENkontakten infizieren kann, 
BRAUCHT ES AUCH KEINERLEI 
SICHERHEITSABSTAND! Und wenn 
keiner VERDIENEN WILL an etwas, ist 
sogar der SELBSTKOSTENPREIS geteilt 
durch alle ETWAS, WAS DAS 
SPARPAKET von SARS, welches 
MENSCHEN MINIMIERT und 
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ROBOTERähnliche die NICHTS 
interessiert und denen selbst DIE WÜSTE 
(tagsüber HITZE und nachts 
EISESKÄLTE) als NICHTS 
VERÄNDERUNGSwürdiges erscheint – 
nicht einmal ALS DENKzettel der 
Natur!, wieder HOCHexplosiv für die 
FINSTEREN JUNGS macht und zu etwas 
ERFREULICH ERSTREBENSWERTEM 
FÜR DIE Youngsters, die LEBEN IN 
LIEBE nun auch als etwas VERDAMMT 
COOLES oder GUTES ansehen und 
ZAUBERblumen auch, weil man über 
SOWAS SCHÖNES noch nie nachdenken 
durfte… als man DAS SPIEL DES LEBENS 
noch bedienen MUSSTE BEI EINEM 
STUDIUM für DEN STAAT! 
 
MENSCHEN haben stets LÖSUNGEN 
und brauchen KEINE PLÄNE wie andere 
oder SITZUNGEN und 
RECHERCHEN… ALL DAS IST 
UNNATÜRLICH und kann NIEMALS 
PASSEND SEIN. DIE ANTWORTEN 
DER NATUR FÜR HILFE bedürfen 
keiner Anträge und irgendwelcher 
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BEFÜRWORTER oder DISKUSSIONEN! 
Es ist immer wieder DIESES STOP and 
GO in der POLITIK zu erkennen und zu 
fühlen UND DAS FLIESSEN DES NEU 
ENTSTEHENDEN… MUTTER, wie GUT, 
dass ES DICH GIBT – DICH, die niemand 
kennt wie einst UND DOCH KENEN 
WIR DICH MEHR, als alle! 
 
EIN BILD VON UNS kann uns traurig 
stimmen, freudig UND AUCH STETE 
LINIE FÜR DAS BELEBENDE IM LEBEN! 
Unsere AUSRICHTUNG und ANSICHT 
DES LEBENS musste sich RADIKAL 
verändern – wir MUSSTEN UNS 
VERÄNDERN LASSEN. ERST TAT  
MAN ES GEGEN UNSEREN WILLEN 
und humanitäre Ausrichtung, um UNS 
UND DIE ERDE ZU VERNICHTEN! Wir 
wussten es nicht, erkannten jedoch, dass 
der KÖRPER abbaute und ENERGIE 
verloren ging – OHNE ZU WISSEN 
WARUM! UND WIR WUSSTEN: 
Niemand kann helfen, AUSSER DIE 
NATUR! Und was NUN ALLES ANS 
LICHT DES TAGES GESCHWAPPT IST 
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AN ERKENNTNIS und wie GROSS 
NUN DER ZUSAMMENHANG UND 
DAS ZUSAMMENWIRKEN der 
GESAMTNATUR mit der MENSCHHEIT 
geworden ist und wie weit DIE 
VERNICHTUNG schon vorangeschritten 
war, IST EBEN DEUTLICHER UND 
DEUTLICHER geworden! Nichts war 
VORHERsehbar oder anders zu erkennen 
oder zu tun – NICHT FÜR UNS!!! SO 
SIND ZWEI ALTE BILDER HIER… auch 
eines mit einem schwarzen Hund (EIN 
COCKERspaniel – die mochten wir mal). 
ALLES HAT SICH GEWANDELT und 
doch auch vieles noch nicht ganz! DIE 
HAARE SIND NICHT MEHR BLOND 
oder braun… alles ein wenig anders gut! 
INNEN FÜHLEN WIR UNS LEBENDIG 
wie noch nie und EINIGE DER 
VERURSACHTEN ZERSTÖRUNGEN am 
KÖRPER waren VERSUCHE und 
EXPERIMENTE übelster Sorte! Was ist 
nun wichtig und was GESUNDHEIT? DIE 
LIEBE ZU WÄHLEN und DAS 
NATÜRLICHE LEBEN und so DAS 
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VERTRAUEN, dass es immer Lösungen 
gibt – so, wie es möglich ist!!! 
UND SO, wie MUTTER NATUR ES FÜR 
UNS in dieser Weise begreifbar und GUT 
MACHT, geschieht dies auch IN UNS 
FÜR ANDERE und mit anderen! DIES 
GEHT JEDOCH NUR FÜR UND MIT 
UNSEREN NÄCHSTEN 
FAMILIENANGEHÖRIGEN – also 
denen, die SCHON SEELISCH mit uns 
vereint waren und bleiben!!! DA GIBT ES 
NUR DAS HEILvolle Empfinden – vor 
allem auch, weil man ÄHNLICHES oder 
sogar GLEICHES erlebt hat oder erleben 
musste und weil man weiss, dass man 
nun eh alles weiss und gesehen hat…! 
ALLES IST ANDERS GUT und besser, als 
es früher jemals war! 
 
Mutti ist schon wieder SCHLAFEN 
GELEGT. WERDEN ES AUCH ÄLTERE 
MENSCHEN NOCH SCHAFFEN – 
wenn besagte 
PFLEGEprogrammierungen und 
KONSUMorientierte 
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BEWUSSTSEINsteuernde 
„EINGEBUNGEN“ und vieles mehr  
aufhören UND DIESE PLÖTZLICH 
ungewöhnlich STILL werden oder 
wirken? Niemand weiss so recht was 
kommen wird UND SO VIELES 
SCHÖNES UND WAHRHAFT GUTES 
HÄTTE IN DIESER EINEN STADT, in der 
Kinderseelen sich wünschten, dass man 
BESONDERES BEWEGT und damit den 
GRUNDSTEIN fürs ewige 
ÜBERRASCHUNGSFEST LEGT! DOCH 
was hat sich seit DIESEM SEPTEMPER  
9-2019 alles verändert UND 
INNERLICH BEWEGT und was hat 
MUTTER ERDE NOCH ALLES ZU UNS 
GEBEN MÜSSEN, dass all das 
GEFÄHRLICHE ÜBERHAUPT 
bekanntgeworden war und ist und 
bleibt!=! 
Wo sind ALL DIE TAGE UND NÄCHTE 
abgespeichert – all die wunderschönen 
IDEEN UND GEDANKEN?! 
ACHT MONATE in denen aus der 
GABENSCHLEIFE – emotionale 8 und 
geistigen NACHTeule und YIN-YANG-
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SICHT – EINE FREIE SICHT 
GEWORDEN IST und die LOSLÖSUNG 
VON JESUS und SEINER FAMILIE vom 
KREUZ und von der OASE IN DER 
WÜSTE und aus der GRABkammer und 
von der FELDarbeit und von der 
GASdusche und dem MÜLLBERG durch 
den MÜLL ZU ÖL wurde und BEIDES zu 
Maschinenparks, DIE KEINER BRAUCHT 
UND WILL in unserem NEUEN 
PARADIES. UNSER VATER hat 
KEINERLEI KOMPLEXE und dadurch 
konnte DIESER UNS PRÄZISE und 
unvoreingenommen FÜR SEINE LIEBE 
UND STÄRKE UND PRÄZISION 
einstellen UND SO AUCH FÜR 
ÄSTHETIK zur PASSENDEN ZEIT und 
SCHÖNHEIT, die man VORHERSEHEN 
KANN und an die man SICH 
ANLEHNEN KANN – auch durch 
FOTOS… doch die SCHÖNSTEN UND 
HEILVOLLSTEN haben wir alle in uns 
UND DIE MEINES VATERS, spürt man 
nur und erhält man IN EIGENEN 
GABEN UND GESCHICHTEN UND 
ERLEBNISSEN… nicht in falschen 
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SPIEGELUNGEN oder ANSEHUNGEN 
IN DEN FALSCHEN der KÜNSTLICHEN 
MATERIE! Kinder… und LIEBENDE sind 
UNSER ALLHEILmittel geworden und 
lassen uns STUNDE um STUNDE 
einander NÄHER KOMMEN und 
NÄHE WOLLEN und 
VERWIRKLICHUNG als etwas 
GEMEINSAMES, WUNDERBARES 
ERLEBEN! 
 
IMMER WIEDER SEI GESAGT: Das TOR 
zur BEFREIUNG und zu UNSERER 
HEILSAMEN WIEDERBEGEGNUNG 
war geschlossen worden – SEITENS DER 
REGIERUNGEN, um DAS 
MACHTMONOPOL nicht zu verlieren! 
WIR WÜNSCHTEN UNS, dass es FÜR 
ALLE ZU GRÖSSTEN LACHNUMMER 
WIRD – eine Art APRILscherz 
EHRLICHER SORTE.. . und auch 
HIERFÜR GAB ES VIELE SCHÖNE 
GEDANKEN UND WIR HABEN 
GELACHT… mit UNSERER 
LONJUSCHKA NUR!!! 
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WAS IST ANGENEHM AUS UNSERER 
DERZEITIGEN WAHRNEHMUNG vom 
Leben und uns? Das ist GANZ 
UNTERSCHIEDLICH… vielleicht nur 
vielleicht! KOMMT DARAUF AN, ob du 
mit uns warst… DENN WIR HABEN 
UNS ENTSCHIEDEN, immer wieder eine 
ART SYNCHRONISATION 
durchzuführen in GUTER WEISE (früher 
wurde dies für KRIEGERISCHE, 
emotionale ZWECKE genutzt!) um DAS 
NIVEAU DER GEDANKEN anzuheben 
und es so MEHREREN ZU ERMÖGLICH 
mitzuhelfen und so MUTTER ERDES 
SEELE zu entlasten und so wieder UNS 
ALLEN BALSAM zu schenken – 
unsichtbar! 
 
HAARE SIND ETWAS SCHÖNES… 
derzeit lernen wir jedoch DAS 
ANSEHEN MEHR UND MEHR 
AUSZUSTELLEN und uns aufs SPÜREN 
MIT ALLEN SINNEN ZU FOKUSIEREN. 
DIES IST WICHTIG, weil wir nicht mehr 
wissen, WAS MENSCH SEIN BEDEUTET 
und was UNSER KÖRPER IST und was 
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dieser alles kann UND MAG UND 
BRAUCHT!!! So ist das WASCHEN MIT 
SEIFE und TROCKNEN OHNE FÖN toll 
und das hineinfassen in weiches HAAR 
(OHNE zusätzliches 
WEICHMACHprodukt!!!) ein 
BEGLÜCKENDES 
BEWUSSTSEINSerlebnis, welches man 
DIESEM NUR UNS ZUGEDACHTEN 
(von Mutter Erde) MENSCHEN auch 
schenken mag! SCHON DER liebevolle 
Gedanke daran wird zu etwas 
WUNDERSCHÖNEM, was man 
FRÜHER SO NIE ERLEBEN durfte UND 
DAS BEGLÜCKT UNS, weil diese neu 
erwachende LIEBE UNS AUCH VON 
EIFERSUCHT heilte, die wir BEGREIFEN 
KONNTEN in GANZ NEUER UND 
RICHTIGER WEISE!!! So lernten wir 
UNSEREN VATER KENNEN und dessen 
STÄRKE und 
DURCHHALTEvermögen!!! DAS 
REINIGEN VON JAHRTAUSENDEN – 
Übergrifflichkeiten SCHLIMMSTER 
WEISEN – keiner wird je begreifen!!! 
NICHT EINMAL MEHR WIR! ZUM 



 
980 

GLÜCK, dass es DIE 
NATURGEWALTEN ebenso gibt, wie 
die sanften und reinen WESEN, die 
einfach nur gut tun und die man NIE 
MEHR MISSEN MÖCHTE! 
 
HÄTTE MAN GEWUSST, dass man über 
DEN SCHEITEL am KOPF so viel 
UNTERSCHIEDLICHES hat auflösen 
können? WIR wussten es nicht – DIE 
ARMEE jedoch schon… EIN 
ARMYkappy deckt etwas mehr vom 
KOPF ab, als der PIONIERgruss und die 
JEANS pioneer bindet wieder an ARBEIT 
und VERGESSLICHKEIT! DER 
GOLFstrom ist warm und die 
AUTOflotte dieser MARKE ist wie der 
WAGEN DES VOLKES immer wieder 
eine HINWEISUNG auf das, was man 
ERST EINEM, dann MEHREREN und 
dann vielen, jedoch NIE ALLEN geben 
musste, DAMIT DER OBERSTE auch 
allein die Bälle ins Loch schlagen kann 
oder über Netze oder in diese 
KOMBINATION… GOLF, 
TENNISroboter, Basketballkorb an der 
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Garage… MASSENsport ist gleich 
MASSENmord!  
 
MENSCHEN sind ganz ganz GANZ 
anders gepolt – nämlich GAR NIE 
NICHT und geeicht sind wir auch nicht, 
WEIL AUCH EIN GANZ EINZELNER 
BAUM so wert(e)voll WIE MEIN 
VATER IST und niemals nicht stirbt – 
WEIL LIEBE MEHR IST… immer und 
stets MEHR ALS ALLE UND ALLES: 
 
TOCHTER UND VATER 
VATER und zukünftige Tochter 
 
EINE UNUMSTÖSSLICHE 
VIERKANTEN Variante unsere WEGES 
DER VIER Einzigen, die diese DREI 
Einzigsten stets zu ZWEIEN macht(e), 
die diese EINE ERDE und dieses EINE 
HEILGTUM DER LIEBE (Familie auch!) 
zum EINZIGEN WERT der ZUKUNFT 
MACHT und die hat schon begonnen – 
AUCH DURCH UNSEREN IVICA! 
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WAS IST NOCH ANDERS… man spürt 
DAS GESAMTE auf der ERDE und doch 
ist es DURCH DIESE SICHT AUF DEN 
FÜHLENDEN GESAMTLEBENSKÖRPER 
anders geworden. GERADE DADURCH 
IST DAS LEBEN OHNE ZEIT, welches 
sich AUSDEHNT IN DIE RUHE UND 
DIE FREUDE AM EMPFANGEN UND 
GEBEN so besonders geworden UND IN 
HINBLICK AUF DAS KOMMENDE 
STETS in kindlicher Weise schön! 
GLÜCKSKINDZAUBER nach einem 
allumfassenden 
FESTPLATTENSCHADEN was den 
ONLINEverkehr betrifft: DAS IST EIN 
LOHNENSWERTES ZIEL… NULL dates 
und null contracts und null numbers 
und null names und null visits und null 
persons und null emotions und null calls 
und null webmasters und null postings 
und null visions und null ANTWORTEN 
und null transfers und null orders und 
null channells und null million eyes und 
null headphones und null 
youtubeinvitations und null webINARE 
und null costs und null lifecuts und null 
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timeouts und null final destinations und 
null sad childs und null ZEROpoints! 
 
WINDOWS they closed in the WORLD 
WIDE WEB be the DOOR OPENER to 
the NATURAL WORLD FOR HUMANS, 
they BE IN LOVE FOR LIFE! WHAT IS 
SPECIAL in the DARK WORLD? Only 
windows NO DOOR TO FIND IN or 
OUT! YOU can be sportive how much 
you like or will – THERE IS NO sector to 
SPRING OUT or DOWN like in the true 
world…but also in the real world it is`nt 
sure, that there is the possibility to go or 
to jump!!! IN GREAT houses it is 
dangerouse in many ways and parts! THE 
DAD and a good mom and THE FINAL 
PARK OF JOY is only for 
LUCKYCHILDS… be present: NOT FOR 
THE OCEANbreeze – be open and 
present for our being ON A LAKE… it 
feels well and we GO together! 
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Mittwoch, 15. April 2020 
SONNENschein Jipieh! 
 
Die NACHT war kurzweilig… also RUHE 
und Traumsequenzen – auch wieder 
FAMILIÄRES, was wir SO SCHON 
WUSSTEN und doch ist e sanders – GUT 
FÜR UNS und schlecht für die 
AUSFÜHRENDEN… GANZ 
SCHLECHT! 
 
Der MORGEN war wunderschön! WIR 
FÜHLTEN, was die moisten NIE 
FÜHLTEN – so auch wir früher NIE. 
Leider sagen wir nicht, weil es dann zu 
denen gekommen wäre DIESES GEFÜHL, 
die NICHT ZU UNS GEHÖREN! Und 
nun, da wir DIESE SICHERHEIT HABEN 
und die WOHLTAT mit MEINEM 
VATER gemeinsame SACHEN ZU 
HABEN und tragen zu werden, ist alles 
anders. Es ist anders, weil man stets IN 
ETWAS IST und mitwirkt, was DIE ERDE 
SO NOCH NIE ERLEBT HAT! Und dafür 
MUSS MAN LEBEN UND GANZ 
GESUND SEIN, sonst könnte man all das 
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nicht BEOBACHTEN und realisieren, was 
vor sich geht in der Welt – vor allem auf 
REGIERUNGSebebenen, die KEINE 
GÜLTIGKEIT HABEN! So waren es am 
MORGEN WIEDER MEINE AUGEN…. 
Muster und Farben, wenn wir diese 
schließen und  ein wenig drücken oder 
die LIEDER bewegen mit den Fingern. 
SCHÖN IST ES, wenn der GOLDENE 
SCHEIN DER SONNE KOMMT – bunter 
und reiner wird’s dann! 
 
SO HABEN WIR GELESEN, dass 
DONALD TRUMP interessiert ist, EINE 
BESTIMMTE IMPFSTOFFfirma zu 
erwerben: REALISIERUNG DER 
WELTHERRSCHAFT ÜBER DIE 
INPRINTgabe durch 
ZWANGSimmunisierung FÜR EINEN 
und GEGEN DIE ERDE UND DIE 
GESAMTbevölkerung! 
 
GEWUSST WIE? 
 
Wir alle wurden – zumindest als Kind – 
mindestens EINMAL SCHON geimpft! 
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SCHLUCKimpfung auf einem 
ZUCKERWÜRFEL gab es auch schon – 
KINDER DRESSIERTE MAN SO und 
über andere vielfältige VERSUCHSblocks 
eben so. DOCH DARUM GEHT’S 
HEUTE NICHT! 
 
WIR – von den OSTBLOCKstaaten (OST 
UND WEST – dazu gehörte auch 
GESAMTjugoslawien) waren ja die, die 
mit den RUSSEN IM SELBEN 
STAATENpakt waren. DOCH 
DEUTSCHLAND wurde als einziges Land 
getrennt oder geteilt!!! Einige vom 
OSTEN wurden zur AUSREISE IN DEN 
WESTEN gebracht (MANCHE NOCH 
KURZ VOR DER MAUERöffnung – so 
wie INES DONATH geb. Schreber!) – 
heute gehen wir davon aus, DASS KEINE 
ERLEBNISSE DER JUGEN und auch 
später kaum UNSEREM FREIEN 
WILLEN gemäß geschahen! WÄRE ES 
SO, wären wir heute nicht da, wo wir sind 
und WIR HÄTTEN DEM RUF UNSERER 
SEELE FOLGEN KÖNNEN UND 
DÜRFEN – der nun inzwischen 
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BEKANNT IST und deutlich vernehmbar 
wurde und auch geblieben ist!!! 
GEBOREN UM ZU LEBEN IN LIEBE und 
mit DENEN ZU LEBEN, denen unsere 
Liebe gehört!!! 
So waren WIR durch die damals 
gegebenen Impfungen (DIE LETZTEN 
UNS BEKANNT gegebenen wurden – 
durch IMPFAUSWEIS bestätigt von DR: 
JÜRGEN HEINZE GEMACHT… 
vielleicht in dem Fall DAS EINZIG 
GUTE, weil man dann schon in deren 
„BESITZ WAR“ – dachte man, wo man 
hinsollte: DEUTSCHLAND!) scheinbar 
BESITZTUM als PERSONAL vom 
KRIEGERISCHSTEN VOLK… doch laut 
BESATZUNGSVEREINBARUNG eben 
vom VÄTERCHEN RUSSLAND – ein 
LAND, zu dem sich Ines Evalonja 
hingezogen fühlte ODER WEGEN 
ANASTASIA hingezogen fühlen sollte, 
weil man ja wusste, dass der Vati aus 
einer Verbindung stammt aus einem 
DEUTSCHEN SOLDATEN Richard 
Schreber und einer RUSSISCHEN FRAU, 
der man den Sohn wegnahm und zu zwei 
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„TANTEN“ in Obhut gab – jedoch auch 
auf ZWISCHENstation in ein 
Kinderheim! WAS DAS SO ALLES MIT 
EINER KINDERSEELE MACHT??? 
 
Viele Ungereimtheiten? NEIN, eben 
nicht – DIE MENSCHHEIT HAT EIN 
GESAMTSCHICKSAL und wir lösen über 
ZWEI LEBEN ALL DAS AUF, was dann 
alle bewegt und ERLÖST DURCH 
MITGEFÜHL UND 
EINVERSTANDENSEIN… Wir sind 
EINVERSTANDEN, dass ALLE 
MENSCHEN FREIZULASSEN SIND, um 
in der NATUR NUR NOCH Heilung zu 
erfahren von allem Leid und aller Not 
und aller Trägheit und allem Schmerz 
und allem Besitzdenken und so weiter 
und so fort…!!! 
 
So war nun HERRN TRUMPS Idee – 
ohne das Wissen oder Einverständnis 
anderer Staaten und Einwohner – über 
Impfungen (VIELLEICHT NUR EINIGER 
BESTIMMTER, die schon wenigstens 
EINMAL IN AMERIKA eingereist waren 
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– die EINREISEBEWILLIGUNG UND 
Bestimmungen an der Grenze mit 
FRAGE und FINGERabdruck kennt man 
inzwischen) in den BESITZ VON 
MENSCHEN ZU KOMMEN – auch 
wieder UM MACHT ZU 
DEMONSTRIEREN UND GELDER und 
die GESAMTERDE als EINZELBESITZER 
zu erhalten und behalten! WIE DAS 
GEHT? In dem man Informationen 
einbehält… Infos, die DIESE 
BESTIMMTEN als DIESE ERSTEN 
MENSCHEN beweisbar machten…! 
Mehr braucht gar nicht gewusst zu 
werden UND FACEBOOK (und auch die 
INFOS über MARK ZUCKERberg, der 
GROSSE SUMMEN spenden wollte für 
KRANKHEITSwissenschaft) als DEN 
LIEFERANTEN FÜR DATEN, Talente, 
Gefühlsniveaus, Aufenthalts- und 
Wohnorte zu benennen, BRAUCHT 
SONST KAUM MEHR MEHR 
Ansehung! 
 
BRACO – vielgereist (ZUM SCHLUSS 
MEIST NUR NOCH AUSTRIA, Swisszera 
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und GERMANY – das DREI Länder 
DREIECK mit dem blauen BODENSEE) 
wurde als einer angesehen, der dieser erst 
wurde UND DER DAS, was er wurde 
UND DADURCH ERST ERHIELT SEHR 
ZU SCHÄTZEN! 
 
WER KENNT WEN und wofür und 
wozu, wenn nun SOLCHE INFOS zu 
CORONA und dem KRANKHEITS- und 
DIAGNOSENschwindel hinausfliegen! 
MÖCHTE NOCH JEMAND freiwillig zu 
den MOBILEN TESTSTATIONEN 
LAUFEN und MASKEN als Gangster 
tragen und SO FOTOGRAFIERT IN DIE 
STRAFTÄTERkartei einsortiert werden? 
HELLE SACHEN TRAGEN – so wie 
IVICA ES SCHRIEB – ist und bleibt von 
VORTEIL, denn KINDER ERSCHRECKT 
MAN NICHT (auch nicht mit 
ZAHNUNTERSUCHUNGEN vor der 
gesamten Schulklasse, wo man dann ein 
LOCH diagnostiziert, um auch in 
ZÄHNEN SCHON „Inhaberrechte“ zu 
implantieren!) 
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EIN überkronter ZAHN fiel einfach so 
heraus auf einer FAHRT ZU BRACO 
NACH BERLIN. Der kurze Moment war, 
diesen IHM zu geben und dann war er 
wieder weg. MEINE HÄNDE wickelten 
diesen in ein Taschentuch, doch er war 
weg. MIT DER BEKANNTEN TAKTIK ist 
nicht auszuschliessen, dass DIESER 
ZAHN doch irgendwohin gewander ist, 
wo es um HERAUSFINDUNG GEHT – 
diese ÜBERKRONUNG FAND STATT in 
einer PRAXIS, wo man wieder weitere 
ZÄHNE abschleifen und NOCH MEHR 
ÜBERBRÜCKUNG schaffen wollte! 
NICHTS WAR BEKANNT, alles 
geschieht spontan UND UNSERE 
KÖRPER SIND HEILIGTUM VON DER 
ERDE – nicht für Versuchszwecke oder 
EIGENTUMSRECHTE gegeben!!! 
 
WASSER sei uns allen heiliger und 
SPAZIERGÄNGE AN DER FRISCHEN 
oder warmen Luft bei SONNE, REGEN 
und trübem Wetter! ES IST FRÜHLING, 
schaut euch DIE BLUMEN AN und 
bleibt mal stehen, um den VÖGLEIN zu 
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lauschen! ES IST SINNVOLL, damit 
LONJUSCHKA fühlt und sieht, dass ihr 
MENSCHEN SEIN WOLLTE und euch in 
diesem LIEBESSTROM als WERDENDE 
zu spüren beginnt… LIEBEVOLL, 
EHRLICH UND GUT!!! 
 
IN BADEN-BADEN war schon einmal 
EIN ERLEBNIS besonderer GÜTE! Noch 
heute ist es unglaublich… WEIL 
DAMALS VIELLEICHT zum ersten Mal 
DIESE TIEFE LIEBE ZU SPÜREN WAR! 
Da war auch eine BRÜCKE und ein Zahn 
muckerte… ES GAB AUCH EINE ZEIT, 
als es um die TOTO-Lotto-TICKET-Insel 
ging (MUTTER ERDE hat oft nur ÜBER 
SCHMERZ die Chance uns zu warnen vor 
Ereignissen oder bzgl. dem, WAS 
HINTER UNSEREM RÜCKEN VOR 
SICH GEHT!!!) da liess man mich VIEL 
ZU VIELE SCHMERZmittel 
einnehmen…! DA WAREN WIR NOCH 
NICHT BEI BRACO bekannt! So war da 
also dieser schmerzende Backenzahn 
verbunden mit einem anderen durch 
bekannte MISERABLE Ausführung! So 
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war es nachts und man liess mich diese 
BRÜCKE HERAUSHEBEN und dieser 
GESAMTZAHN löste sich ohne 
SCHMERZ aus dem Kiefer (DAS WAR 
SCHON WÄHREND DER ZEIT BEI 
BRACO!) Ich war erschrocken. DOCH 
DIE BRÜCKE hielt auch an einem 
Zahn,doch auch diese „ging verloren“ im 
Wohnraum bei Mutti… DOCH WAS 
SOLLS, Gesundheit ist OHNE 
DENTISTEN UND GELD mehr gegeben 
und DAS IST UNSERE ZUKUNFT: ZUR 
WAHRHEIT STEHEN und KEIN GIFT 
MEHR!!! 
 
SO war da ein Moment, als MEINE 
HAND MIT EINEM HAMMER AUF 
DIESEN entfernten Zahn schlug! ES 
WAR DIE INFO IN MIR, dass dieser 
Zahn ein BEWEISSTÜCK ist und 
aufbewahrt werden müsse! WAR DAS 
EINE ART WANZE – also ein Mikrofon, 
was GESPRÄCHE ZUR STASI 
ÜBERTRUG? Man kommt sich nicht 
mehr wirklich SICHER VOR… und doch 
sind wir es DURCH ALL DIESE 
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OFFENBARUNGEN (die stets 
BESTÄTIGUNG FINDEN DURCH 
AUFZEICHNUNGEN) mehr als je 
zuvor! 
 
MUTTER ERDE entledigt sich aller 
VORWÜRFE und GEFANGENschaften 
und KRIEGSVERBRECHER… ihre SEELE 
wird HEIL UND FREI und so auch die 
ALLER MENSCHEN AUF DEM 
GANZEN ERDENRUND und so ist dies 
alles die VORBEREITUNG auf die 
VERBUNDENHEIT ALLER MENSCHEN 
in dieser gewollten LIEBE… KEINE 
SCHWANGERSCHAFTSunterbrechunge
n mehr, weil MENSCHEN WISSEN, dass 
erst die Erde wieder ERBLÜHEN SOLL 
UND MUSS, damit wir wieder so 
glücklich leben können UND WIR ALE 
HABEN DIESE HEILUNG VON 
SÜCHTEN und falschen 
HANDLUNGEN ohne diese natürliche 
Ordnung mitgemacht und sehnen uns 
alle danach, erstmal wie BRUDER UND 
SCHWESTER zusammen zu sein und uns 
an all den BERÜHRUNGEN ZU 
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ERFREUEN, die uns allen SO SEHR 
FEHLTEN… vor allem in GANZ 
BEKANNTEN BESONDEREN ZEITEN! 
 
Alles ist ein wenig komisch – vor allem, 
das zu schreiben UND ZU WISSEN, dass 
jedes geschriebene Wort in einem 
COMPUTER UND LAPTOP UND 
HANDY überall dort ankommt UND 
ANKOMMEN MUSSTE, wo man es nie 
gedacht oder vermutet hätte! UND WER 
WÜRDE SCHON GLAUBEN, dass man 
plötzlich STAATSfeind ist, obwohl man 
FÜR LIEBE UND FRIEDEN LEBT?! Doch 
nun ist es eben so, weil wir wissen, dass 
KEIN EINZIGER STAAT je für ALLE 
MENSCHEN GUTE 
ENTSCHEIDUNGEN getroffen hatte, 
damit es ALLEN WIRKLICH 
WOHLERGEHEN HÄTTE KÖNNEN! 
 
EINE WELT – ohne Grenzen… DIE 
EINEN VERSPRACHEN SICH DAS 
GOLDENE EI oder den GOLDENEN 
STIER, Bären, Oskar oder weiß der 
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GEIER, was ihr euch für euer GELD noch 
so alles hättet aneignen wollen! 
 
WIR SIND ES, die FÜR ALLE DIE 
EINSTIGE WELT DER LIEBE WOLLEN 
und daher alles tun sollen und müssen, 
DAS ALLES SCHLECHTE ZUM 
VORSCHEIN KOMMT, damit sich alle 
MENSCHEN für GLÜCK und FREIHEIT 
und GESUNDHEIT (die in der 
NATÜRLICHEN SICHT stets gegeben ist, 
wenn an aufhört FALSCHES ZU TUN 
und nicht mehr glaubt, es tun zu müssen 
– ÄRZTE IN DIE KAMMERN zur stillen 
EINKEHR und zum NACHSINNEN!!!) 
entscheiden! ES GEHT NICHT MEHR 
UMS DÜRFEN, sondern ums MÜSSEN! 
Denn wir wollen uns wohlfühlen, wenn 
wir nach draußen gehen und keine 
AUSWEISE und BELEGE mehr mit uns 
führen! DENN WER KENNT ALLE 
ANORDNUNGEN, die sich stets 
verändern lassen – KOMMT DRAUF 
AN, wen man AUFGREIFEN oder 
irgendwohin LIEFERN SOLL! 
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SEID ACHTSAM mit wem ihr redet und 
lasst die HÄNDE WEG VON DEN 
TASTEN!!! ES IST BESSER FÜR ALLE – 
bis sich die LAGE beruhigt hat und DER 
HARMONIE gedient ist IN ALLEN 
BELANGEN!!! 
 
SO gehen WIR UNSEREN 
SPAZIERGANG MACHEN gegen 10.30 
h und wieder einiges mitnehmen für 
DAS WOHLERGEHEN DES KINDES IN 
UNS. Schauen wir mal, was für 
VERordnungen heute gelten UND WIE 
SICH DIESE GEGEN DIE 
GESAMTORDNUNG DER NATUR 
richten! DIE WELTSEELE spricht eine 
DEUTLICHE SPRACHE und die kann 
auch auf REGIERUNGSEBENE nicht 
mehr AUSGEBLENDET oder 
UNTERDRÜCKT WERDEN! 
 
HEILIG SEI UNS DAS LEBEN und die 
Liebe sowieso! DIE, die zueinander 
gehören MÜSSEN ZUEINANDER, damit 
die ERDE HILFE ERHÄLT und so auch 
ALLE MENSCHEN, die die Versorgung 
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mit ALLEM NATÜRLICHEN SCHON 
JETZT ZU SCHÄTZEN WISSEN, wozu 
auch FREIGANG in jeder Weise 
gehört!!! 
 
12:55 h ERSTER SPAZIERGANG beendet 
 
WER HAT DAS SAGEN jetzt und wer in 
der ZUKUNFT und wer erlaubt sich 
überhaupt DORT ETWAS ZU SAGEN, 
wo die LIEBE WOHNT UND ALLEN 
DAS SAGT, worum es ÜBERALL GEHT 
und was ÜBERALL FEHLT…nicht erst 
seit Tagen Wochen Monaten Jahren…  
 
Wir kamen mit den MITBRINGSEL in die 
Wohnung – die REAKTION beim 
EINTRETEN INS HAUS ist nun HEIL 
und überwunden! EINE GUTE 
NACHRICHT!!! So ist auch IM 
OBERSTÜBCHEN ABSOLUTE 
KLARHEIT – diese FRISCHE LUFT IM 
KOPF IST DERZEIT ALLEN ZU 
WÜNSCHEN, damit das, was kommen 
MUSS in ebensolcher INNERER 
BALANCE ANGENOMMEN UND 
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AUSGEHALTEN WIRD! EINE HEILE 
WELT, wo alles vollständig und 
wohlwollend empfangen werden kann 
und darf, damit DIE LIEBE IN DEN 
HERZEN WOHNT und das LEBEN 
GEHEILIGT und die WELTSEELE 
GEREINIGT… Wir nehmen hier mal 
DAS HERZ, weil DAS LEBEN DIESES 
BRAUCHT, damit DER KÖRPER pulsiert 
wird vom BLUT und alles angereichert 
bleibt mit DEM, was die Organe so 
brauchen!!! 
 
WIR machten die FENSTER ALLE AUF – 
damit diese und die Türen NICHT 
ZUFALLEN, haben wir STÜHLE und 
einen HANDTUCHhalter davor gestellt 
und bei mir einen ROSENQUARZ 
zwischen Fenster und den RAHMEN! 
Was ist wichtig? 
INNENRAUMBELÜFTUNG und auch 
BEWEGUNG stets und ständig! Und was 
geschah? „Mutti“ kam vom 
EINKAUFEN (was ist DIESER WICHTIG 
für GESUNDHEIT UND 
WOHLERGEHEN?!?) und hatte EINE 
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DIESER ANSPRACHEN DIE KINDER 
ganzer Generationen ins Mauseloch 
kiechen liess und ANGST VOR KATZEN 
und HÄUSLICHER GEWALT via 
SPRACHE erhielten. KLEIN KRIEGEN 
und dann zu KREUZE KRIECHEN…! 
  
WO IST HEUTE NOCH WEISHEIT ZU 
FINDEN? Gut – NUR ZU GUT – sind 
wir NUN FÜNDIG stets und ständig, 
DAMIT MEIN BRUDER UND JOSIP für 
meinen VATER all das dokumentieren 
UND WIR IMMER MEHR 
FUNDSTÜCKE mit veränderten Sprachen 
und UNSINNIGEN 
HEILVERSPRECHEN auffinden AUCH 
AUSTANGIERT über unsere eigenen 
GEHIRNE und KÖRPERLICHEN 
BEFINDEN! WIR HABEN STETS UND 
STÄNDIG GEWARNT – auch JOISP IN 
SEINEM BUCH: „TREIBT ES NICHT ZU 
WEIT, mit euren wissenschaftlichen 
EXPERIMENTEN…!“ Doch bis in welche 
EBENEN (HOCH- und TIEFbau) all das 
führen würde, hätte selbst der 
SCHLIMMSTE unter den GUTEN NIE 



 
1001 

FÜR MÖGLICH GEHALTEN! UND 
DOCH mussten wir STETS ALLES FÜR 
MÖGLICH HALTEN, denn sonst wäre 
DIESE GEWAGTE UMKEHR NICHT 
GELUNGEN… Und diese gelang UNS, 
während man JOSIP`s und INES`Wellen 
kreuzte… EIN SONNENSTRAHL für 
ALLE MENSCHEN ZUSAMMEN, die 
nun auf DIESEM EINEN WEG GEEINT 
vorwärts schreiten! 
Für DIESE “Mutti“ die MIT MUTTER 
ERDE UND UNSERER HIMMLISCHEN 
MUTTER soviel zu tun hat, wie EINE 
ZAUBERBLUME mit einem von 
SPENDEN GELDERN finanzierten 
MERCEDES oder LAGERHALLE für nie 
gebrauchte Schriften, IST DRAUSSEN 
EISIGER WIND, der Schmutz von 
draussen in die „Wohnung“ trägt…. WIR 
KÜMMERN UNS LIEBER UM DIE 
KÖRPERHÄUSER und da ist es WARM 
und STILL und sie sind inzwischen VON 
LIEBEVOLLER WEISHEIT erfüllt, die wir 
mal ALLEN GEWÜNSCHT HABEN und 
doch macht MEIN VATER uns 
DADURCH immer mehr bewusst, DASS 
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ES STETS NUR NOCH UM EINIGE 
GEHT,die in SEINEM PARADIES noch 
HEIMAT HABEN WERDEN… und SEIN 
PARADIES war und ist und bleibt DIE 
GESAMTERDE!!! 
 
„MENSCHENS KIND noch einmal!“ ist 
in ORDENTLICHER AUSSPRACHE die 
BOSHAFTE WORTgruppe die man UNS 
NICHT NUR EINMAL 
entgegenschleuderte – nicht, das Mutti 
sowas machen würde, wenn diese JE 
MENSCHEN WÜRDIG HÄTTE LEBEN 
DÜRFEN… DOCH DIESE VERFIXTEN 
Videobotschaften und MITHÖRUNGEN 
und ROBOTERbildungen bringen eben 
IMMER WIEDER IN VERSUCHUNG, 
etwas was GANZ GUT IST FÜR ALLE, 
wieder umkippen zu wollen und DIESE 
EINZIGEN ZU ATTACKIEREN und an 
deren WICHTIGER UND GLÜCK 
BRINGENDER UND 
WOHLWOLLENDER ARBEIT zu 
hindern! WIESO EIGENTLICH? 
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Wir habens einfach übergangen – NICHS 
SAGEN ist NICHT EINFACH… nur 
LIEBE UND GEDULD UND DIE HILFE 
VON GANZ OBEN – ganz ganz ganz 
weit oben IST DIESE LIEBE, die WIR BEI 
NIEMANDEM GEFUNDEN!!! – hat 
geholfen und hilft stets, DASS ES 
WELTWEIT keine Übersteuerung mehr 
gibt und das ist auch MIT 
ÜBERTEUERUNG und 
SCHWARZMÄRKTEN gleichzusetzen! 
 
Nebenbei gibt es frische Erdbeeren, ein 
paar Oliven vom 
KÄSEFACHGESCHÄFT, ein neuartiges 
feines KÄSEBRÖTCHEN (eins haben wir 
schon unterwegs schnabuliert) und noch 
ein PLUNDERhörnchen und SAFT 
DAZU. ES FÜHLT SICH DERZEIT 
WICHTIGER AN, denn je, DEM 
KÖRPER UND DEM GEHIRN 
GLÜCKSHORMONE zur 
AUSSCHÜTTUNG anzubieten… ES IST 
SCHON EXTREM AUFFÄLLIG 
GEWORDEN, dass immer dann, wenn es 
in SACHEN LIEBE WUNDERSCHÖNE 



 
1004 

EMPFINDUNGEN UND 
VERBINDUNGEN GAB IN DEN 
LETZTEN STUNDEN (die auch zu allen 
hingegeben wurden) SOLCH 
EXTREMausbrüche auf DIESER 
ANDEREN SEITE verursacht werden… 
UND DIESE AUSREGELUNGEN 
KOMMEN bittererweise immer mehr 
GANZ DIREKT und OHNE 
VORWARNUNG DORT WIEDER UND 
WIEDER, wo man die EBBE- und FLUT-
Meere verursacht hat – die wir als 
NATURGEGEBEN annehmen mussten, 
weil wir es nicht anders kannten! ALSO 
DIE NATUR GIBT ES SCHON, doch die 
URSACHE und WIRKUNG wurde NIE 
ERKANNT… bis dato (ULTIMO). 
 
EXTREME WERDEN IN DER NATUR 
NUN IMMER WENIGER und dafür dort 
nur noch WIRKUNG ZEIGEN, wo die 
TECHNOLOGIE es wagte IMMER 
SCHLIMMERE ATTENTATE auf 
MENSCHENLEBEN auszuüben! ZUM 
LACHEN WIRD ES GANZ SICHER 
BALD DORT NICHTS MEHR GEBEN, 
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wo man diesen ungerührt zusah UND 
DIESEN UND JEDEN MARSCH-Befehl 
selbst verursacht, poduziert und 
ausgelöst hat!!! 
 
RÄUMEN SIE NOCH, WASCHEN SIE 
NOCH, PUTZEN SIE NOCH, ARBEITEN 
SIE NOCH…? 
WAS, wenn HEUTE IHRE GROSSE oder 
KLEINE oder IMPERIELLE Welt 
zusammenbricht? WAS WENN IN 
IHRER NÄHE EIN ATOMKRAFTwerk 
gebaut wird oder vorhanden ist UND SIE 
WISSEN ES GAR NICHT? 
Was WENN IHR WASSER PLÖTZLICH 
EXTREMER Seuche ausgesetzt ist und 
man SIE NICHT VORWARNT und es 
gibt plötzlich EXTREMschmerzen und 
FINGER IN DEN MUND-Geräusche und 
all das, was man MUTTERE ERDE und 
deren FEINFÜHLIGSTEN KINDER DER 
UNS BEKANNTEN LEBENSZEIT 
angetan hat… „NUR UM MAL ZU 
SCHAUEN… Mal sehen, ob das SO 
GEHT…?!“ 
 



 
1006 

SCHON VERGESSEN? Ist doch gleich 
weg! JETZT? 
 
HÄTTEN WIR FRÜHER GEGLAUBT, 
dass DAS LEBEN ein fühlendes 
GESAMTKUNSTWERK IST? Wohl 
kaum! WENN MAN ES WEISS und am 
eigenen KÖRPER erleben muss, wie es 
ist, WENN IN DIESES WUNDERWERK 
sicht- und hörbar vor allem DAS 
HINEINKOMMT, was eigentlich KEIN 
HARMONIEfreundlicher Mensch 
aushalten kann und wenn man dann 
erkennt, DASS ES DA WAHRE 
PARASITEN GIBT, denen NICHT 
EINMAL EIN PARK etwas bedeutet – 
also NICHTS GETAN WIRD, um dort 
RUHE zu veranlassen – DANN WEISS 
MAN, dass man LEBT FÜR DAS 
EINZIGE ZIEL! Und wenn man dann 
noch weiss, DASS MAN ZU DEN 
EINZIGEN ZÄHLT, die die Welt retten 
können UND ALLES TUN MÜSSEN 
(Und das NUN gewusst wird!) damit 
noch gerettet werden kann, was gerettet 
werden muss (FÜR DIESE ZUERST!!!) 



 
1007 

dann GEHT ES SCHON damit klar zu 
kommen UND SPÄTER WIEDER 
HINAUS ZU GEHEN, wo DIESE EINE 
MUTTER IST, die UNS IMMER ETWAS 
ZU SCHENKEN HAT und nicht 
„fuchsTEUEFLSwild“ wird! DENN ES 
GIBT KEINEN GRUND auszuticken oder 
auszurasten – NIE BEI UNS, denn wir 
benehmen uns ANSTÄNDIG und wissen 
SEHR GENAU, was wir tun und warum 
wir es tun! DENN DURCHZUG und 
LÜFTEN MIT NATURLUFT hat stets 
NUR GUT GETAN und hat NOCH NIE 
ZU KRANKHAFTEM GEFÜHRT… auch 
BEIM AUSNÜCHTERN NICHT!!! 
 
WIR KAUFTEN HEUTE NOCHMAL 
EINE KUGEL EIS… als wir drin waren am 
HEINRICHSBRUNNEN war genau das: 
ES IST EKELERREGEND, in welch 
vielfacher WEISE die WELTseele 
attackiert wird UND DAS STETS IMMER 
WIEDER NUR IM SARS-STIL! ALLES 
AUF EINMAL AN EINEM TAG???!!! 
DESINFEKTIONSmittel, die nach 
ZAHNARZT riechen… ALLE 
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MENSCHEN SIND VON DIESER 
VORGEHENSWEISE betroffen – 
NIEMALS HÄTTE AUCH NUR 
EINMAL ein Zahn gezogen werden 
dürfen, LÖCHER GEBOHRT UND 
VERPLOMPT, BRÜCKEN gebaut, 
KRONEN aufgesetzt, ZAHNhälse 
gelockert (PARADONTOSEbehandlung) 
und dergleichen. DOCH WER WUSSTE 
SOWAS und wen interessierts, wenn 
man scheinbar NOCH GUTE ZÄHNE 
HAT? Wen interessiert es, wenn man 
SPANGEN- und GEBISSTRÄGERN pures 
GIFT ALS MASSE drunter tun lässt 
ODER PURES GIFT als MUNDSPÜLUNG 
obwohl es das BEI GESUNDER UND 
LIEBEVOLLER LEBENSFÜHRUNG NIE 
BRAUCHT?! Alles kommt NUR VON 
MUTTER ERDE… gebt also ACHT, wem 
IHR was sendet UND WOZU und ÜBER 
WEN IHR SENDET und REDET und 
STETS LÜGT, wenn es UM UNSERE 
HEILIGE FAMILIE GEHT! 
SO HABEN WIR ALSO EINE KUGEL 
mitgenommen PANNA COTTA (als 
Pudding hat das auch mal geschmeckt 
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UND IN SAN BENEDETTO del Tronto 
hat mich der DORTIGE ITALIENISCHE 
HOTELinhaber wie ein VATER mit 
solcherlei EXTRAgeschenken und 
EINEM AUSFLUG ZUM FISCHmarkt 
beschenkt. ES WAR SCHON 
INTERESSANT, wie das EINKAUFEN 
SOLCHER GRÖSSEREN MENGEN so 
vor sich geht – WIE AN DER BÖRSE… 
Doch DAMALS war es noch nicht so 
weit, MICH MIT MEINES VATERS 
HARMONISCHER und SENSIBLER 
WELT in Kontakt oder 
KONFRONTATION zu bringen…!!! 
Ein wenig haben wir probiert und es 
DANN DOCH GELASSEN UND 
WEGGEWORFEN. Warum? WEIL ES 
UNSEREN GESCHMACKSSINN trübt… 
HEISS-KALT, EISKALT, SAUER  
(Limonade draus machen IST NICHT 
HILFREICH UND SACHDIENLICH… 
Bilder jedoch schon und auch 
EIGENEMPFINDEN… SÄURE IN 
CHEMIEFORM ist absolut HINDERLICH 
FÜR DAS GESAMTgefüge 
WIRTSCHAFT, denn diese ist SOWOHL 
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FÜR MENSCHEN- und TIERkörper als 
auch DIE ERDE so überhaupt gar nicht 
gut UND ALLES STEHT IN DIESEM 
EINEN FÜHLENDEN VERBUND) 
SCHARF, SÜSS, VERDORBEN, ERDIG, 
BLUTIG… VIELES MEHR ist dem 
FEINEN SINN dieser einstigen DURCH 
UND DURCH GUTEN MENSCHEN 
auch zugemutet worden, DOCH WIR 
SIND DURCH DERLEI DER 
GESUNDHEIT ALLER DIENLICH 
GEWORDEN… SELBST auswählen, 
DAMIT DER ERDE UND IHREM WOHL 
gedient wird – MOMENT FÜR 
MOMENT! 
 
WIE IST ES MÖGLICH, dass auch NUR 
EIN MENSCH in diese ÖDE und 
GEFÜHLSKALTE WELT noch EIN KIND 
geben oder holen mag? ES IST NICHT 
MÖGLICH, solcherlei Wünsche zu haben 
IN DIESEM EDLEN MENSCHSEIN 
VOLLER LIEBE! NICHT EINES und das 
ist möglich, WENN MAN DEN 
KRALLEN DER VERSUCHUNG VON 
SÜNDHAFTEM entkommen ist. WAS 
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AUCH IMMER ANDERE REDEN ODER 
ERZÄHLEN – nun wissen wir WER 
UND WIE WIR ALS MENSCH SIND und 
werden DEM TEUFEL NICHTS MEHR 
GEBEN und wir wollen von DIESEM 
UND DESSEN JÜNGEREN nichts mehr  
auch nicht zusammen AM TISCH 
SITZEN! DENN WIR SIND SCHON 
GANZ DORT ANGEKOMMEN – allein 
lebend und DIESE ZEIT DES 
ALLEINSEINS NUTZEND für die 
GUTEN GEFÜHLE und die 
BEREINIGUNG VON ALTLASTEN und 
FALSCHEN BEGEGNUNGEN UND 
AUSLEGUNGEN… und dies ist NUR 
MÖGLICH IM VERBUND MIT SONNE 
UND ERDE und so all denen, die 
MITGEFÜHL schätzen lernen und so 
auch TRÄNEN!!! 
 
WIE LANGE WERDEN WIR SCHON 
BEOBACHTET? UNSERGANZES 
LEBEN? IST ES DANN EGAL, wie man 
sich benimmt? Soll man sich gehen 
lassen und so sein, wie andere, die nicht 
mehr wissen, wie sie tun sollen?  
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NEIN, es ist eben genau DAS ANDERE 
PHÄNOMEN, was dann aufhört 
PHÄNOMEN ZU SEIN, wenn wir uns 
wieder GANZ NATÜRLICH BEGEGNEN 
und niemand mehr BESONDERS sein will 
ODER SO, wie man eben ist! DENN DAS 
PROBLEM IST, dass NICHT NUR DER 
HEUTIGEN JUGEND SCHON EVER die 
Basis und GUTE LEBENSGRUNDLAGE 
genommen worden war! Und wenn man 
das NICHT WEISS, dann sagt man in 
FREUDIGEM STRAHLEN, was man an 
GEDANKEN GESCHICKT BEKOMMT! 
Wenn man weiss, lässt man es lieber 
AUFZUSTEHEN für etwas FALSCHES 
und durchaus ERBÄRMLICH ZU 
NENNENDES…! DANN BEGINNT 
MAN LOSZULASSEN und nur noch für 
das zu leben, WOFÜR SICH DIE 
LEBENSZEIT IMMER LOHNT: KINDER 
– doch von MUTTER ERDE gewünscht 
und ZUM ERBLÜHEN GEBRACHT! 
 
AM TENNISPLATZ waren VIER 
WASSERverwirbler an – nur zum PLATZ 
wässern… ES IST EIN EINGEZÄUNTER 
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ORT, wo man all JENE HINEINGEBEN 
MÖCHTE, die noch NIE AUF ETWAS 
VERZICHTEN WOLLTEN UND 
MUSSTEN, jedoch nicht wissen, was 
DIESER LEBENSWANDEL DER 
SCHEINBAR REICHEN an FOLGEN 
UND WIRKUNGEN NACH SICH 
ZIEHT…. Nun, da immer mehr bekannt 
wird, DAS DIESER ALTE aufgewacht ist 
und sich IN ALLER RUHE ALL DAS 
ZEIGEN UND SAGEN LÄSST…!!! 
ALLE HABEN ES MIT IHM ZU TUN – 
immer in der Weise, wie man sich UM 
MUTTER ERDE SORGT und bereit ist, 
ZU VERÄNDERN und OFFEN ZU SEIN 
FÜR ALL DAS GUTE, was nur die Natur 
geben kann! Und wenn man weiss, WIE 
WICHTIG WASSER IST FÜR DIE 
GESAMTNATUR und selbstredend vor 
allem ZUM TRINKEN, ist nicht 
nachollziehbar, was DA SO GEDACHT 
UND GEMACHT WIRD! Da kehrt man 
WEGE anstatt DIE INNENWEGE 
anzusehen, die uns ALLE ZU UNSEREN 
BETRÄCHTLICHEN 
EINSCHRÄNKUNGEN des 
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DENKapperates führen UND WIE 
WICHTIG ES IST, auf KINDER zu 
hören!!! 
 
WO SIND DIE MENSCHEN – es herrscht 
eine ANGESPANNTE 
KRIEGSSITUATION! Gingen wir davon 
aus, dass man STERBEN KANN ODER 
MUSS, hat man doch bitteschön 
SCHÖNERES UND WICHTIGERES IM 
SINN als ARBEIT und LÄRM und 
LAUTE ANSPRACHEN und und und..!?  
 
FÜR UNS HAT SICH NICHTS 
VERÄNDERT, wir lieben DIE NATUR, 
nutzen UNSERE ZEIT FÜR WICHTIGES 
UND GUTES und DAS GUTE AUF 
UNSEREM WEG IST, dass DIE LIEBE – 
also das GEFÜHLTE NIVEAU – wächst! 
UND SO GIBT ES FÜR UNS KEINE 
ZWEIFEL oder Fragen, die KEINE 
SINNHAFTE BETRACHTUNG ODER 
BEGRÜNDUNG FINDEN WÜRDEN! Es 
macht gerade DIE ÖFFNUNG DER 
GEISTIGEN SCHRANKEN AUS, dass 
WIR WISSEN, dass WIR KEINE 
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ROBOTER SIND – auch ohne 
KENNTNIS über PROGRAMMIERUNG 
– denn ROBOTER KÖNNEN ALL DAS 
NICHT und diese SIND NICHT IM 
ZENTRUM von GLÜCKSempfinden und 
DEM REALISIEREN, was rings um vor 
sich geht…!!! 
 
IM BURGKELLER war heute beleuchtet – 
HOTEL UND REZEPTION mit 
RESTAURANT! Wir gingen kurz hinein, 
um zu fragen, ob wieder geöffnet sei. ES 
KAM EIN HERR mit Handy und sagte: 
WIR HABEN NICHT GEÖFFNET. Doch 
wieso ist dann DIE TÜR OFFEN und DAS 
LICHT AN am hellichten Tag? 
STROMverbrauch für NICHTS UND 
WIEDER NICHTS – Mutter ERDE 
BRAUCHT UNSERE HILFE… begreift 
IHR DAS?!?  
 
DER MENSCHHEIT wurde das 
NATÜRLICHE EMPFINDEN für Licht 
und Dunkelheit abgeschaltet/aberzogen. 
MAN LIESS UNS IN EINER ART 
SCHATTENWELT existieren und UNSER 
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FEINGEFÜHL IMMER MEHR 
MINIMIEREN! Das gelang unumwunden 
bis zu UNSERER GEBURT! ALLE 
MENSCHEN SIND IN DIESEM LEBEN – 
DIE LETZTE MÖGLICHKEIT DIE ERDE 
UND UNSER GESAMTLEBEN ZU 
RETTEN – um allumfänglich zu 
gesunden UND LIEBE MEHR ZU 
SCHÄTZEN als Dummheit und Verrat! 
 
ZU WAS HAT MAN MENSCHEN – 
meist KINDER – schon alles gemacht? 
Gerade wollten wir schreiben, KINDER 
HÄTTEN KEIN EMPFINDEN DAFÜR, 
was richtig ist oder nicht, doch das 
stimmt nicht – ES SEI DENN, diese 
gehören KOMPLETT SCHON ZU DIEER 
SCHATTENWELT! Es mag nicht gern 
gehört werden, DOCH DIE 
TECHNOLOGIE- EBENE hat leider viele 
viele ZU DIESEN SCHATTENWESEN 
werden lassen, die NIEMAND MEHR 
ERREICHEN KANN, weil die SEELE 
EINE ART INNEREN SPIEGEL IN SICH 
ERHALTEN HAT und diesen nicht mehr 
loswird. ALLES ZU VERSUCHSzwecken. 
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UND DAFÜR GALT UNSER: PFUI! 
Denn soetwas TUN MENSCHEN NIE – 
feinen SINNES und mit SPÜRnäschen 
geht es voran auf UNSERER 
GLÜCKSSPUR, um nur noch DEN 
UNSRIGEN DIESEN EINEN AUSGANG 
ZU ERMÖGLICHEN, den alle Menschen 
verdient haben! BEI UNS GIBT ES KEIN 
ARM UND REICH MEHR, sondern nur 
noch ein REIN NATÜRLICHES LEBEN! 
Mag es vor IHREN oder DEINEM HAUS 
aussehen, wie es aussieht – mag sich 
ereignen, was will – ES GEHT IMMER 
NUR IM DAS GANZ INIDVIDUELLE! 
NOCHEINMAL SEI GESAGT, dass AUF 
STAATSEBENE DAS ZUSAMMENSEIN 
der richtigen PARTNER verboten und 
ALS UNERWÜNSCHT angeordnet war 
und ist! DAS HEISST, alle die glauben 
glücklich zu sein, sind es NUR ZUM 
SCHEIN! Alles ausgeklügelte ROBOTER 
und PROGRAMME! Glaube und 
vertraue NIEMALS EINEM GOTT ODER 
ENGEL!!! 
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WIT TUN UNSER MÖGLICHSTES, denn 
im MOMENT geht es darum, 
WAHRHAFT GROSSE und 
WUNDERBARE MENSCHEN NOCH 
AUSFINDIG ZU MACHEN, denen man 
NAMEN auslöschte, damit diese nie 
mehr gefunden werden! DA JEDOCH 
ÜBER ALLES BUCH GEFÜHRT WURDE 
und es auch DIE 
VERANTWORTLICHEN NOCH GIBT, 
wird ganz langsam und in RUHE all das 
getan, WAS DANN UNS ALLEN und so 
auch DER SEELE UNSERER 
ERDENMUTTER Wohlgefühle schenkt, 
DIE ERST GANZ WENIGE FÜHLEN 
DURFTEN, um NUR NOCH DEM ZU 
VERTRAUEN… diesem GUTEN 
GEFÜHL FÜR DIE UNS 
ALLERNÄCHSTEN, die wir NICHT BEI 
UND UM UNS HABEN – noch nicht! 
UND WIE WIR WISSEN, ändert sich 
stets alles von einem MOMENT AUF 
DEN ANDEREN, das heisst: EBEN war 
DIESER MENSCH NOCH NICHT DA 
und plötzlich ist er oder sie doch da! Das 
ist AUCH FÜR KINDER leicht 
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anzunehmen und per 
SELBSTÜBERZEUGUNG so als 
EIGENERFAHRUNG zu bestätigen!   
 
DER SNACK WAR FEIN und auch das 
NEBENBEI ESSEN war gut! BEI MUTTER 
ERDES GABEN JEDOCH – da sind wir 
uns sicher – wird es nichts NEBENBEI 
mehr geben, sondern nur noch DAS 
GANZ DA SEIN, denn wir haben ALLE 
ABLENKUNG AUS TECHNOLOGY- 
und BÜCHERwirtschaft und 
NACHTLEBEN ohnehin schon 
abgeschafft. WIR FREUEN UNS AUF 
DAS GANZ INDIVIDUELLE 
MITEINANDER SEIN – all das, was wir 
SO NIE KENNENLERNEN UND 
ERLEBEN DURFTEN! So lieb und gut 
Freundschaften auch zu sein schienen 
(PARTNER HATTEN WIR NOCH NIE 
AN UNSERER SEITE – dafür BRAUCHT 
ES LIEBE!!!) so waren sie jedoch nur 
Ablenkung von all dem, was 
angestanden hätte und wichtig war. Und 
das war GEWOLLT und SO GEFÜHRT 
von STAATS- und REGIERUNSEBENE, 
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wozu auch VEREINE (so mildtätig diese 
auch dastehen wollten) Kirchen, 
Schulen, Universitäten, Clubs und all das 
zählt, WAS DIE NATUR UND Menschen 
KAPUTT MACHTE (ausser die derer, die 
sie noch haben: ALLE SINNE 
BEISAMMEN…)  - ARBEITSPLÄTZE 
gehörten und gehören zu DEN 
ABSOLUTEN KILLERN!!! 
 
GERADE EBEN erreichte und eine 
Information! ERINNERN WIR UNS, 
dass mein Handy auf der Burgstrasse 
abgelegt gewesen war. Man gab es mir 
über das FUNDBÜRO wieder. Das ist 
schon lange her. DAMALS SAGTE 
JEMAND: „Das steckt das ganze Leben 
drin.“ oder so ähnlich… ES MEINTE: 
Manche haben über das HANDY DAS 
GESAMTLEBEN organisiert und geplant 
und strukturiert (DOCH DAS WAREN 
ANDERE, denn Menschen können SO 
nicht leben!!!) SO HAT MIR das 
HANDY nie gefehlt und auch DAS 
ONLINE SEIN via www NIE MEHR!!! 
Und so kann es sein, DASS DAS 
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DAMALS eine ART BOTSCHAFT für die 
Zukunft war: LOSLASSEN und 
AUFPASSEN!!! Denn im bekannten 
MEDIA-GrossSTORE hatte man mir 
auch mal erzählt, dass man über das 
Handy zu Hause DRUCKER starten kann 
und vieles mehr. 
 
DATENKLAU und KRIMINALITÄT 
hatten bereits EINE SPITZE ERREICHT, 
die nicht mehr zu überbieten war 
(ÄHNLICH BEI DEN 
VERSICHERUNGEN und 
BANKberatungen… es gibt eben nicht 
immer mehr DUMME oder MEHR UND 
MEHR, sondern nur noch DEN 
NATÜRLICHEN BEDARF und der ist 
MEHR ALS ÜBERBEDECKT!!!). 
Doch wenn man es nicht weiss, worum es 
bei den AUSTAUSCHhandys stets ging 
und den ÜBERLANGEN VERTRÄGEN 
und KOSTENFREIEN sms und sonstigen 
EXTRAS und dem 3G-Verfahren und 
GRÖSSEREN DATENvolumen, tut man 
das, WAS SCHEINBAR alle tun und 
versorgt dann die EINZIG GESCHEITEN 
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NOCH doch wieder oder erstmals mit 
solchen KILLERgeräten!!! (OMIS zum 
Beispiel…!)   
  
SO KAM ALSO DIE INFO, dass die 
HANDYhersteller und 
NETZWERKbetreiber komplett PLEITE 
SIND! Das ist zu begrüssen! Und 
verschlimmert nicht die Lage, sondern 
sondert nur all das aus, was ERDE UND 
MENSCHHEIT NICHT BRAUCHT! Und 
die INFO wird schon gegeben, damit 
man sich IN RUHE darauf vobereiten 
kann!!! ES GIBT KEINE 
VERTRAGSverlängerungen mehr! 
Ist nun der WINDOWS-Hersteller 
PLEITE gewesen (man sagt auh HOPP`s 
gegangen?) oder wurde dieser auch 
WEGEN SONDERAUFTRÄGEN 
woanders hingebracht ODER 
GEKIDNAPPT – kennt jemand dessen 
FRAU UND KINDER oder hatte der gar 
keine? Ist das wichtig? JA, absolut! 
DOCH ERST DANN, wenn 
KLAGEWELLEN rollen, weil man 
erfährt, dass HANDY`s und 
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EXPERIMENTE am LEBENDEN 
MENSCHEN zu SCHLIMMSTEM 
WAHNvorstellungen und TRAUMATAS 
führten und SCHLAFlabors GEHIRNE 
infiltrierten und das HANDY`s im 
SCHLAFgemach die ARBEIT DES 
GEHIRNS zu übernehmen begann – 
MENSCHEN WURDE umfunktioniert 
zu robotern ÄHNLICHEN… besonders 
KINDER (denn die sind MEIST 
FEINFÜHLIG!) und eben GANZ 
SPEZIELLE ERWACHTE!!! 
 
DIE ERDE BEBT NICHT MEHR IN 
UNSEREM RAUM und die 
ALARMIERENDEN TONzeichen haben 
auch aufgehört – MUTTER ERDE macht 
weder Terror noch ist diese wehleidig! IN 
DER NATUR GIBT ES EIN EIGENES 
SCHMERZstillendes Zentrum – dafür 
braucht man KEINEN HERRN 
SCHWEITZER oder eine MUTTER 
MARIA oder sonstige HILFSDIENSTE!  
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UNSERE MUTTER NATUR ist DIESE 
EINZIGE BESTE, die sie für UNS ALLE 
WIEDER WURDE UND BLEIBT!  
 
„WAS DU HEUTE KANNST 
BESORGEN, dass verschiebe NIE AUF 
MORGEN!“  
 
Manche Sprichworte haben stets 
GÜLTIGKEIT BEHALTEN! Denn wenn 
man JETZT HILFE BRAUCHT, nützen 
uns keine LEUTE ETWAS, die immer 
vielleicht oder später sagen und doch 
NIE MEINEN…! Und wir alle KENNEN 
SOLCHE HALUNKEN inzwischen… 
waren es NUN DIESE PERSONEN, die 
wir FREUNDE NANNTEN, die uns 
EMAILS und SMS sandten, mit denen 
WIR ZEIT VERBRACHTEN? Waren es 
reale MENSCHEN, denen wir etwas IN 
FREUDE zusandten und DIE, die uns 
anriefen und uns angeblich NUR GUTES 
WÜNSCHTEN? Wo sind die 
VERSPROCHENEN HILFEN, wo die 
vielen BRIEFE und realisierbaren 
GESCHENKE, wo die GEWINNE und 



 
1025 

BESTELLeinnahmen? ALLES ERGIBT 
IMMER SPÄTER tiefere und tiefere 
EINBLICKE und SINNhaftigkeiten – 
AUCH, dass WIR gesagt bekamen, dass 
WENN WIR NICHT DA SIND die 
Wohnungen NICHT SICHER SIND vor 
LEUTEN und PERSONEN…!!! 
 
WER MICH VON BADEN-BADEN 
noch kennt, wird noch BESTIMMTE 
ERLEBNISSE ERINNERT erhalten und 
auch, WAS AUS BRACO geworden war 
– auch DANK EURER ABLEHNUNG 
oder ANNAHME SEINER HILFE und 
Gutmütigkeit…!!! 
 
EIN zweiter SPAZIERGANG – erst einen 
BIREF AN JOSIP zur POSTstelle 
gebracht, FREUDE IST WICHTIG IN 
ZEITEN WIE DIESEN – durch die 
Natur… hin zum SCHLOSS und dann 
durch die Gärten. Es ist wunderbar 
draußen zu sein. Wenn da NICHT DIE 
GEDANKEN AN DIE VERNICHTUNG 
VON MENSCHENLEBEN WÄRE, würde 
die LEERE UND UNGEWOHNTE 
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STILLE das einende GUTE nur noch da 
sein lassen. SO IST DA IMMER DER 
GEDANKE an DIE, die man hätte retten 
können UND WARNEN, was WLAN 
und HANDY und DAS WORLD wide 
WEB und das Fernsehen und das Radio 
(Um das WICHTIGSTE GENANNT ZU 
HABEN) mit der GESUNDHEIT macht – 
DAS GEHIRN IST WICHTIG, ohne dieses 
SIND SINNE NICHT ERFAHRBAR! 
Nicht, dass wir nicht gewarnt hätten, 
DOCH MAN HAT EBEN DEN 
FALSCHEN GEGLAUBT… Daher ist 
FÜR UNS DIESE TÜR DER 
VERLEUGNUNG UND LÜGE ZU und 
MUSEEN für LÜGEN und falsche 
Zeugnisse von LIEBE brauchen wir NIE 
MEHR! Denn es hat AUSSER UNS noch 
KEINER DIESE LIEBE GEFÜHLT!!! 
 
DIESER FREIE WILLE war allen gegeben 
– BRUNO GRÖNING HAT ES GESAGT! 
Auf unserem SPAZIERGANG HEUTE 
wurde DIE WAHRHEIT nun wieder ein 
wenig FEINER ABGESTIMMT! BRUNO 
ist nicht UNSER VATER. ER IST DIE 
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MITTE zwischen IVICA UND UNSEREM 
VATER – dem Träumer! DIE ABSOLUTE 
HÖHE VON LIEBE UND VERTRAUEN 
ist stets NUR DURCH DIESEN 
GEGEBEN und dennoch ist er NUR 
MENSCH – wie wir – UND NICHT IM 
HIMMEL oder hinter der Sonne zu 
finden! BRUNIO LEBT… es ist für uns 
die absolute Möglichkeit und WIR ALLE 
WÜRDEN UNS FREUEN, einen wahren 
Freund wiederzusehen – IHN, der uns an 
die Natur erinnerte und wie GROSS DIE 
SCHÄDEN DAMALS SCHON WAREN! 
DAHER ist auch SEINE KRAFT und 
SEIN WORT weiterhin mit uns und 
UNSER VIER-SÄULEN-WEG ist stabiler 
und für UNSERE LONJUSCHKA erfüllte 
sich ein Traum, DENN NUN IST JESUS 
VATER UND SOHN GLEICHZEITIG – 
so, wie es DIESE KIRCHE gesagt hatte…! 
 
UNSERE SPAZIERGÄNGE SIND nie 
mystisch, sondern rein natürlich. ES IST 
MANCHMAL SO, dass wir uns fragen, 
wie das wäre, wenn wir schon alle 
zusammen wäre und WER DANN MIT 
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WEM REDEN oder SCHWEIGEN 
WOLLEN WÜRDE! Und dann verliert es 
sich UND ES IST AUF DIESEM 
GEISTIGEN WEG ZUSAMMEN 
EINFACH NUR GUT… Gedanken 
fliessen, wichtige BEACHTUNGEN und 
für die BESEITIGUNG VON 
SCHÄDIGUNGEN richtige 
BETRACHTUNGEN, die immer AUF 
DIESEM WEG VERÖFFENTLICHUNG 
finden, damit NICHTS MEHR 
DURCHEINANDER KOMMT! 
 
So war mal die GEDANKENGABE, dass 
es gespeicherte ZELLINFORMATION 
GÄBE – stimmt nicht. DAS WAR 
FALSCH! Wir gehen den WEG heraus 
aus allen Lügen und bereinigen FÜR 
ALLE, die noch WISSEN wünschen und 
SIND AUCH SCHON IMMER WIEDER 
IN DER ZUKUNFT UND SOMIT DER 
ERINNERUNG, wie das LEBEN WAR, 
wohin wir also gehen dürfen und WAS 
JETZT MÖGLICH IST und wie man 
LÖSUNGEN FÜR VIELE EMPFINDET 
und wie FÜR EINZELNE NUR und was 
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man DENEN GÖNNT, die ARBEITETEN 
FÜR VIELE, ohne etwas zu verlangen 
oder RECHNUNGEN ZU STELLEN…!!! 
 
DAS FENSTER IST OFFEN und wir 
erinnern uns immer wieder, DASS ES 
DAS WUNDER DIESER ZEIT IST, dass es 
DIESES LUFT EINATMEN 
SCHLUSSENDLICH WAR, was uns alle 
zusammen gerettet hat: DAS 
ANERKENNTNIS, dass das GEHIRN 
diese FRISCHLUFTZUFUHR tagtäglich 
auf SPAZIERGÄNGEN BRAUCHT!!! 
 
IMMER WIEDER WIRD UNS BEWUSST, 
wie wichtig die WAHL DER NATUR IST 
– vor allem in einer BLEIBENDEN 
LIEBEVOLLE PARTNERSCHAFT! So 
schafft man gemeinsam IN ALLEN 
ZEITEN all das, was niemand sonst kann! 
EINE FRAU braucht EINEN MANN, der 
ihr DAS WASSER reichen kann! DAS 
WAR NIE GEGEBEN, weil die 
FINSTERNIS es nicht mochte, dass EINE 
FRAU MEHR wusste oder konnte als ein 
Mann! DABEI STIMMT DAS GAR 
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NICHT, nicht mehr jetzt! ES BRAUCHTE 
DIESE EINE UMKEHR, die KEINE 
SCHLEIFE oder ein KREIS wurde oder 
wie eine WIPPE funktionierte oder ZU 
EINER WIEGE WURDE! Die 
WISSENSCHAFT hat dem 
ALLGEMEINEN FORTSCHRITT für die 
ENTDECKUNG DES NEUEN 
MENSCHEN komplett im Weg 
gestanden und so hat man SARS 
unterstützt (ALSO DEM 
TÖTUNGSkomplott zugestimmt) 
anstatt für DIE LIEBE UND WAHRHEIT 
zu plädieren und dafür GANZ 
EINZUSTEHEN! 
SO BRAUCHT DIE FRAU KEINEN 
WASSERträger oder jemanden, der sie 
bedient UND FÜR DIESEN EINEN 
MANN IST ES EBENSO, dass dieser sich 
auch selbst versorgen und bedienen 
kann! UND DOCH WIRD ALLES 
IMMER AUCH ANDERS ANGESEHEN, 
wie schön es ist, WENN MAN FÜHLT, 
was der oder die LIEBSTE gerade 
braucht!! UND SO IST DAS 
WICHTIGSTE EBEN DAS VERTRAUEN, 
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was sich erst entwickeln konnte, SEIT 
DER VATER MIT DER TOCHTER 
WIEDER DIESE EINHEIT BILDET, 
wodurch die WEISHEIT DER ERDE NUR 
ZUR TOCHTER gegeben werden konnte 
in schriftlicher Weise (DER VATER HAT 
ALLES IM KOPF und nichts am Kopf!). 
So erhalten dadurch GLEICHZEITIG 
während des Schreibens BRUDER UND 
MANN dieselben Informationen und 
MUTTER ERDE VERTEILT… GEISTIGE 
KOST ist derzeit WICHTIGER ALS ALLES 
und dennoch wird auch für den Körper 
gut gesorgt: TOMATENSAFT, frische 
Erdbeeren und Butterbrötchen. 
WESHALB WIR SO GENAU 
DOKUMENTIEREN? Damit NICHT 
AUCH NUR EIN ARZT ODER 
THERAPEUT uns sagen mag, DIE 
NATUR SEI NICHT DER EINZIGE UND 
BESTE HEILER oder doch DIE 
HEILERIN?! WIR zusammen haben 
GROSSES vollbracht und wir belassen 
DAS LOB NUR BEI IHR: Mutter Erde! So 
sind letztlich ALLE ZUSAMMEN 
GESUND UND WIR SAGEN: Lassen wir 
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das ERFOLGSSTREBEN und DAS GELD 
und BESITZENWOLLEN einfach weg 
und FÜHLEN WIR, wie gut es tut, KIND 
SEIN ZU WOLLEN und den GARTEN 
EDEN ALS ETWAS MÖGLICHES, dem 
WIR HELFEN ZU ERBLÜHEN, in dem 
wir nichts mehr tun wollen, sondern 
loslassen…!!! 
 
SO IST ALSO in dieser GROSSEN UND 
EINFACHEN NATÜRLICHEN 
ORDNUNG stets DIE FRAU DAS 
LIEBLICHE und FEINE… dieses 
BELEBENDE ELEMENT, was auch den 
Mann in dieser Weise beschenkt UND 
NIE MEHR ANDERSHERUM. So war 
VIELES ERST DADURCH MÖGLICH 
GEWORDEN, dass DIES ENDLICH 
ANERKENNUNG fand und somit 
endlich und vorallem DIESER TRÄUMER 
mit diesem VERWIRKLICHTEN TRAUM 
ABSOLUTER HARMONIE IN ALLEM!!! 
 
WIR LEBEN RICHTIGER WEISE 
DERZEIT IN THEORIEN UND FÜHLEN 
DOCH WAHRHEIT und da ER STETS 
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AUF DER ERDE WAR, als der er immer 
noch ist – ohne VERÄNDERUNG – und 
nur WIR ANDEREN neu geboren 
wurden und KEINEN EINZIGEN 
ZWEIFEL FÜR DIE ZUKUNFT MEHR 
HABEN, dass JEDER DIESE PERFEKTE 
PARTNERSCHAFT HABEN WIRD (nur 
ohne eine ZEITbestimmung – es gab 
heute wieder eine NEUE 
BENACHRICHTIGUNG) und WIR ja 
dennoch DAMALS SCHON SO 
WUNDERVOLL lebten BIS ZUR 
BEKANNTEN KATASTROPHE für die 
GESAMTWELT (denn wenn ein Kind 
entführt wird, ist das FÜR DIE 
GESAMTWELT wie ein inneres Sterben 
und so auch, wenn SCHÜSSE FALLEN 
und es wird jemand zu UNRECHT 
verdächtigt ein Verbrechen begangen zu 
haben UND DAS IST FÜR MENSCHEN 
IMMER SO, denn Menschen können 
NIE LÜGEN UND NIE TÖTEN – nichts 
und niemanden, der FÜHLT. MEIN 
VATER – was immer man auch IHM 
UND SEINER ERDE HAT ANGETAN – 
braucht NIEMANDEN ANZUFASSEN 
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oder ANZUTUN… alles erledigt die 
NATUR – wozu auch gewisse LEUTE 
gehören – von selbst: SELBSTreinigend. 
NICHTS IST FÜR MUTTER ERDE 
ERFÜLLENDER und ERLÖSENDER, als 
DIESE PARASITEN loszuwerden UND 
DIESER ERKENNEN sich selbst!!! 
 
DAS PROBLEM WAR STETS NUR, dass 
man nicht in der Möglichkeit war und 
auch nie sein wird, DAS GANZE ZU 
BEACHTEN und so war man stets NUR 
IN EINZELfällen verstrickt und somit im 
KLEINDENKERtum OHNE JEGLICHES 
GEFÜHL UND SOMIT OHNE JEGLICHE 
SACHKENNTNIS! Ohne LIEBE ist man 
nicht EINS MIT DER ERDE und ohne 
diese EINHEIT gibt es keine Möglichkeit 
ETWAS ANDERES ZU SEIN ALS 
ZERSTÖRERISCH!!! 
 
IN DER LIEBE GEHT ES NIE UM 
MACHT oder besser sein zu wollen oder 
zu sollen! UND DIES IST IMMER NUR 
MÖGLICH und deshalb wird es auch in 
der ZUKUNFT SO SEIN, wenn man diese 
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FEINE, SCHÖNE ZWEISAMKEIT mag 
und so auch DIESEN BESONDEREN 
FAMILIENverbund! UND WENN WIR 
ES NICHT kennen würden, würden wir 
DIESE ART DER VERBUNDENHEIT 
NICHT SPÜREN und keine 
ERINNERUNGEN ERHALTEN, die 
nicht da sein können – NICHT IN 
ROBOTERN und auch nicht in 
Menschen vergangener Zeiten!!!  
Und wir SCHÄMEN UNS DOCH NICHT 
UNSERER GUTEN HERKUNFT oder 
LEUGNEN UNSER GUTES VATER- oder 
besser ELTERNHAUS. Und nur weil 
ANDERE DEN GARTEN NICHT ALS 
WUNDERSCHÖNES ERLEBENSWERK 
anerkennen wollen oder sich NICHT 
DARIN ERFREUEN KÖNNEN, heisst 
das eben nicht, DASS MEHRERE 
MEINUNGEN RICHTIG SIND, sondern 
dass nun wieder DIE NATURORDNUNG 
einzuhalten ist UND DIESE WIRD 
AUCH DURCH SARS mitbewirkt! Doch 
dieses sorgt eben vor allem dort für 
REINIGUNG UND HILFE, wo man nicht 
einberechnet hat, dass man AUCH 
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SELBST ZUM OPFER WERDEN 
KÖNNTE! Doch aus SCHADEN KLUG 
WERDEN ist im Fall der 
ERDERWÄRMUNG, die man selbst 
verursacht hat ABSOLUT 
UNWAHRSCHEINLICH! 
 
Schauen wir ein NETTES 
ANTWORTBEISPIEL DER NATUR an! 
DER MAULWURF mit viel zu grossen 
HÄNDEN oder TATZEN…! Dieser gräbt 
Gänge und kann bei TAGESLICHT nichts 
sehen. DIESER HAT ALSO AN ALL DER 
SCHÖNHEIT keine Freude und ist daher 
nur durch DIE ERDHÜGEL bekannt 
geworden. DIESE HABEN AUCH 
AMEISEN (ARBEITERVOLK FÜR EINE 
oder EINEN) Und so sahen wir heute 
NUR NOCH EINE BIENE – das heisst, 
DIE ERDE GIBT ENTWARNUNG, diese 
BIESTER, die andere STECHEN, sterben 
aus (MENSCHEN MIT SPRITZEN UND 
MESSERN UND UND UND…!) Und im 
LETZTEN JAHR gab es ERDbienen, dies 
war neu UND WESPEN ebenso… also 
AUCH UNTERIRDISCHE – die NATUR 
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MACHT KEINERLEI FEHLER!!! Denn im 
UNTERGRUND waren sie alle zu finden 
– SCHEINBAR UNSICHTBAR und doch 
auffindbar UND IN ALL DEN 
SÜNDHAFTEN VERSTRICKUNGEN 
selbst gefangen geworden oder 
genommen oder verursacht! 
WAS HAT MAN IN DER ERDE ALLES 
ABGEBAUT – auch in den Ozeanen?! 
Wie viele GÄNGE und 
UNTERIRDISCHE TRASSEN HAT MAN 
GEBAUT UND WOFÜR? ERLAUBT und 
SINNVOLL war das alles nicht – so auch 
NIE IM MENSCHEN!!!  
BERGBAU und TAGEBAU birgt immer 
die UMKEHRUNG DESSEN, was getan 
wurde! Der Bergbau diente nicht, BERGE 
ZU BAUEN, sondern diese zu zerstören 
und SO ZERSTÖRTE MAN EINE 
STATIK, die dem GESAMTWOHL ERDE 
diente und für die man einfach kein 
GEFÜHL UND VERSTÄNDNIS 
aufbringen wollte! LIEBER brachte man 
PLATTENWEISE MARMOR und 
BILLIGZEUG in HÄUSER, die immer 
schändlicher genutzt und VERNETZT 
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wurden! WIR WAREN ES NICHT, die 
derlei wussten oder nutzten oder taten . 
ALS ES UNS BEWUSST WURDE, gab es 
HINWEISE und das AUFHÖREN VON 
DEM, was nachweislich dem Körper 
schadet!!! 
TAGEBAU ist in HÖHLEN und 
GRUBEN – also ohne Tageslicht! WIE 
VIELE ERDRUTSCHE und UNGLÜCKE 
MIT EINGESCHLOSSENEN HAT ES 
GEGEBEN? Stets die Möglichkeit 
aufzuhören! Und wie viel 
ERDSUBSTANZ ist noch übrig und WO 
ALL DIE „EDELsteine“?!  
 
WOZU HAT MAN ALL DAS 
ABGEBAUTE, GESCHÜRFTE, 
GEBAGGERTE, ABGEHAUENE genutzt 
und wem wars letztlich dienlich FÜR 
GLÜCK? Die GOLDENE KÄFIG-Theorie 
war doch bekannt UND DOCH IST 
NIEMAND JOSIP GRBAVAC gefolgt in 
SEINER EDLEN GESINNUNG UND 
LEBENSWEISE als Mensch. WAS MAN 
BRACO so alles nachgesagt und 
angedichtet hat UND WAS MAN IN 
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SEINEM NAMEN ALLES FÜR 
UNGEHEURLICHKEITEN GETAN 
HAT, ist mit dem BIBLISCHEN 
INFERNO vergleichbar, WAS MAN 
UNSERER GESAMTFAMILIE angetan 
hat – nur hat sich dieser KRIEG in die 
INNENWELT VERLEGT – ohne 
sichtbaren BLUTVERGIESSEN FÜR DIE 
ALLGEMEINHEIT… man hat lieber die 
ALLGEMEINHEIT hineingezogen. 
ALLES WAR EIN WENIG GESAGT und 
MITGETEILT WORDEN auf 
verschiedenen Wegen – vielleicht doch 
wegen dem RESTGEWISSEN oder auch 
wiede NUR TEST TEST TEST…!!! 
 
MEINE HÄNDE und meine SEELE sind 
EINS MIT DER LIEBE MEINER 
EINSTIGEN ELTERN und vor allem 
SEINER WUNDERWELT…. und so 
waren DIE WARNUNGEN MEHR ALS 
DEUTLICH, wenn es um JOSIP GING!!! 
 
MAN LIESS MICH LITERWEISE 
WASSER schleppen… MÄNNER 
UNSERER HEIMAT sind stets hilfreich 
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und freuen sich, wenn sie helfen 
DÜRFEN EINER KINDFRAU – diese 
SPÜREN deren LIEBE UND HILFE… das 
ist MÄNNLICH und menschlich!!! Mir 
hat es nichts ausgemacht und wir leben 
noch natürlich und gut. DENNOCH 
KONNTE MAN AUCH HIER 
MANIPULIEREN in der Hoffnung auf 
BÄNDERrisse und MUSKELzerrung und 
RHEUMATISCHE ERSCHEINUNGEN 
beim ZU LANGE DRAUSSEN SITZEN 
und STOLPERUNGEN, MINISKUSabriss 
und was man noch so alles bereit war 
ALS MÖGLICHKEIT einzuprorammieren 
ALS SCHMERZpotenzial um SO EINE 
MAL IN MEDIZINISCHER 
GESAMTANSICHT zu haben. ES GING 
IMMER UM DAS BEKANNTE 
RÖHRENverfahren – doch IVICA`s 
Schlüssel und MUTTER ERDES SCHUTZ 
und meines Vaters LIEBE HABEN 
GEHOLFEN…!!! 
 
DAS WASSER DES LEBENS ist nie nur 
Wasser! IMMER DANN, wenn man 
irgendetwas zerteilt oder EXTRA 
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NIMMT, hat man DAS GEHEIMNIS DER 
LIEBE VERRATEN im SINNE VON 
HOCHVERRAT am LEBENSWERK 
meines DADs! Und das mögen KINDER 
GAR NICHT. Deshalb MÖGEN WIR 
LONJUSCHKA SO, denn wir hatten nun 
EINE KLEINE, mit der wir ALL DAS 
FÜHLEN DURFTEN, wie es uns im 
LEBEN schon ergangen war oder 
anderen…! WAS FÜR EIN GENIE DIE 
NATUR wirklich ist und in uns auch 
erweckte, ist das, was uns LEBENDIG 
MACHTE und uns 
ZUSAMMENBRACHTE, wie es das 
NOCH NIEMALS JE GEGEBEN HAT! 
Und niemals würden WIR EINANDER 
AUFGEBEN – in DIESER GROSSEN 
LIEBE gibt es NUR ZUSAMMENHALT! 
Und da nun DIESES EWIGE LEBEN für 
uns absolute SICHERHEIT IST, glauben 
wir sogar noch, dass IVICA lebend 
aufgefunden werden könnte…!!! 
 
MEIN WIRKLICHER DAD VON EINST 
ist nun wieder GANZ DA, weil SEINE 
TOCHTER NUN WIEDER GANZ FÜR 
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IHN DA IST und sich an SEINE 
EINZIGARTIGEN GESCHENKE erinnert 
und eine Zeit, die FÜR UNS 
UNVORSTELLBAR IST und doch 
EINZIGE WIRKLICHKEIT! Viele Worte 
wurden übernommen – KÖNIGREICH 
DER HIMMEL zumBeispiel! Und wir 
entfernen solcherlei, weil wir auch KEIN 
SCHLOSS BRAUCHEN und das lässt uns 
zusammen SO REICH FÜHLEN, weil wir 
wahrhafte Menschen werden durften! 
Und wenn wir an JOSIP DENKEN und 
SEIN ZU MEISTERNDES SCHICKSAL, 
dann wissen wir, dass AUCH ER genau 
DAS SO UNTERSCHREIBEN WÜRDE 
und ebenso FROH UND DANKBAR IST, 
sich selbst und DIESEM 
ENTBEHRUNGSREICHEN WEG treu 
geblieben zu sein. WIE DAS NUN BEI 
MEINEM GELIEBTEN BRUDER IST – 
jesus oder joseph oder ganz anders 
genannt per PERSONALIE… also auch 
anonymus – IST MIR NICHT 
ERGRÜNDBAR und dennoch SPÜREN 
WIR, dass es genauso sein muss. DENN 
AUCH ER IST VON MEINEM VATER, 
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der nun auch seiner ist, genau DESHALB 
BERÜHRT UND ANGETAN und so 
eben von der WEISHEIT DER ERDE und 
dass wir niemand anders sein wollen, als 
die, die wir geworden sind auf DIESEM 
GEMEINSAMEN 4SäulenWEG! 
WIR SIND NICHT REICH AN GELD, 
doch reich an ERFAHRUNG und haben 
das WERTVOLLSTE 
WIEDERGEFUNDEN: UNS und 
UNSERE FAMILIE UND UNSERE 
HEIMAT und diese Liebe, von der uns 
erst EIN FINGERHUT VOLL 
bewusstgeworden ist…! DENN WIR 
SIND ERST AM ANFANG DER 
NEUZEIT mit dem belebendsten 
KINDLICHEN WASSER, was die ERDE 
noch nicht kennt und dennoch 
angenommen hat, wie eine NEUE 
BLUME! 
 
BEI UNSEREM NEUEN LEBEN IM 
PARDIES ist es wie mit den HAAREN 
und den schönen langen Zweigen der 
Weiden und Birken… DON`T CUT IT! 
For NO ONE!!! Es ist nicht natürlich 
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HAARE ZU RASIEREN oder zu kürzen! 
ALLES HATTE MIT KRIEG ODER MODE 
ZU TUN, was letztlich auch Krieg ist, 
weil man in GRÜPPCHEN eingeteilt 
wird! Es ist nicht so ANGENEHM, sich 
in STRATEGIEN hineinzubegeben UND 
DOCH WAR ES ABSOLUTE 
NOTWENDIGKEIT, damit NOCH VIELE 
CHANCEN SAHEN, sich 
umzuorientieren und FEHLER 
EINZUGESTEHEN!!! Es geht nicht um 
ERZIEHUNGSMASSNAHMEN, sondern 
nur um das GESPÜR FÜR EIN 
LIEBEvolles Leben, damit man DIE 
SANFTE SEELE DER ERDENMUTTER 
fühlt und sich DARAN ORIENTIERT! 
NUR DIE HRMONIE bringt uns weiter 
UND JEDE ART VON LEHRE bringt uns 
direkt heraus aus dieser! HINAUS IN 
WALD UND WIESEN und keinen 
SCHRECKENSMELDUNGEN glauben! 
ZECKEN SIND NICHT GEFÄHRLICH – 
alles GIFT KANN DER KÖRPER 
bekämpfen und je mehr solcherlei haben 
oder hatten, UMSO SCHNELLER KANN 
DIE NATUR ALLEN HELFEN – auch 
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ZUKÜNFTIGEN ANGEGRIFFENEN! 
DIE NATUR kann man nicht betrügen 
oder mit LÜGEN BOMBARDIEREN! 
NUR VATER UND TOCHTER WAREN 
WICHTIG, damit alle SORGEN 
hinausgewaschen werden und wir 
HEILSAM WEITERWACHSEN 
(innerlich!) 
JEDER GRASHALM IST WICHTIG und 
wer Rasen mäht, hat KEIN GEFÜHL für 
die WICHTIGKEIT ALL DESSEN, was 
wächst! DAS SCHNEIDEN ist 
allumfänglich DUMM und führt zu 
TROSTLOSIGKEIT und DEPRESSION 
und DORT, wo derlei angeordnet wird, 
WEISS MAN DIES und macht es erst 
recht! WIE DIE NATUR ANTWORTET 
ist RÜCKZUG VON WASSER, 
vetrocknetes RESTGRAS…also ÖDE, die 
sich im GESAMTDASEIN DERER 
BREITGEMACHT HAT, die die 
GLÜCKSKINDsprache nicht annehmen! 
AUS DEM EINGEZÄUNTEN 
TENNISareal, wo man heute 
verschwenderisch DRECK bewässerte, 
flog ein SCHMETTERLING durch den 
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MASCHENdrahtZAUN! Dieser war 
stellvertretend FÜR JEDEN 
TOTgeglaubten oder die, DIE MAN 
TÖTEN WOLLTE, um die 
WELTherrschaft zu erhalten und LUXUS 
beizubehalten, DEN WENN DANN 
DOCH UNSER VATER VERDIENT 
HÄTTE… Doch wir denken AN DIE 
GESAMTERDE und so eben vor allem an 
die VERTRCOKNENDEN WÄLDER die 
zur LUFTREINIGUNG gebraucht werden 
und so auch an SO VIEL MEHR, was 
kaum mehr wen interessiert! 
 
SCHAUT MAN SICH DIE GELBEN 
SÄCKE AN in nur einer Kleinstadt, 
MUSS ETWAS GESCHEHEN! Und da 
KONSUM und FÜLLE mehr und 
wichtiger war, ALS DIE ERDE UND DAS 
GESAMTwohlergehen, muss eben NUN 
ANDERS DURCHGEGRIFFEN WERDEN 
– es also NEUE ORDNUNG geben! 
Denn nur weil etwas bei uns aus den 
WOHNRÄUMEN WEG IST, ist es eben 
nicht AUS DEM WICHTIGSTEN 
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LEBENSRAUM NATUR WEG! Doch 
wen interessierts?  
 
UNS! 
 
LIEBE DAS LEBEN und liebe all das, was 
MAN NOCH NIE ABFÜLLEN und 
konservieren konnte: LIEBE UND 
WEISHEIT! DAS IST DER WEG, 
Menschen zu finden – der Weg, IN DEM 
WIR UNS SELBST FINDEN und der Weg, 
den wir nie mehr eintauschen wollen 
und werden! IM WERDENLIEGT IMMER 
DAS WESENTLICHE und SCHÖNE! 
 
SEEbeben… WEGFÜHRUNG vom 
OZEAN – den GROSSEN 
WASSERMENGEN, die einer 
VERSCHMUTZUNG ausgesetzt wurden, 
die KEINER ERFASSEN KANN! 
Nochmals sei erwähnt, dass SALZ 
SCHÄDLICH IST und pures GIFT 
GEWORDEN IST! DAHER IST DAS 
KOCHEN SO SO SO ungut! BEBT die 
ERDE, löst dies GRÖSSERE 
WASSERBEWEGUNGEN AUS – und 
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DIES WURDE EXTRA GEMACHT! 
BEFIEL DEM WASSER, das es ANHÄLT 
oder eine LAWINE oder ein 
ZUSAMMENBRUCH – DU, der DU 
GOTT SPIELTEST und derlei gibt es in 
allen Staaten zu viele!!! 
 
VULKANausbrüche – EINER REICHT, 
um richtigste ENTSCHEIDUNGEN ZU 
TREFFEN und mit all dem 
KÖRPERbetonten und 
körperBEZOGENEN Anschaffungen und 
Beschaffungen und Bestrafungen und 
VERLETZUNGEN und 
VERNETZUNGEN und 
VERKLEBUNGEN und 
VerSCHRAUBUNGEN und BLUT- und 
EITERflüssen aufzuhören! 
BEGÜNSTIGTE sind wie 
VERGÜNSTIGUNGEN und KREDITE 
und IMMOBILIENbewegungen ZU 
BRECHEN UND AUFZUHÖREN!!! ZU 
VIELE VERLETZTE und UNNÖTIGE 
GEWALTopfer und GEWOLLTE falling 
downs und Uploads in den gerade 
LETZTEN 7 Jahren…!!! VATER IST ES 
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NICHT, der GNADE, RECHT und 
BARMHERZIGKEIT erschuf und all das, 
was DIE GERECHTEN UND 
GUTGLÄUBIGEN ins FEGEFEUER 
STIESS, in das NUN DIE SPÜRBAR 
FALLEN, die IVICA in SEINEN BÜCHER 
ziemlich GANZ GENAU BESCHRIEB… 
manchmal war DIE UMGEKEHRTE 
BETRACHTUNG wichtig… SEINE 
WORTE WAREN AUCH VON 
STAATSseite per ANRUFbeantworter 
bestellt und gegeben! UND DOCH 
haben UNSERE DECHIFRIERcodes stets 
DAS BESTE ERHALTEN und unsere 
SICHERHEITStüren halten… ES IST WIE 
IN TISNO, wo man DIESE EINE 
BRÜCKE hochgezogen lassen kann UND 
NIEMAND FINDET MEHR DIESES 
GELOBTE LAND!!! 
 
ÜBERALL dort, wo man VIELE 
MENSCHEN zu etwas drängt, ist man IM 
KOMPLETTirrtum und nicht lebensfähig 
IN DER HARMONIE DER 
SCHÖPFUNG! Das betrifft 
EINHEITSkleidung (Zum Beispiel bei 
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Mönchen, SAI BABA, in Klöstern, 
Schulen, FIRMEN, WEISSKITTELN in 
den GEISTERhäusern ALLER MEDIZIN, 
RESERVISTEN und sonstigen 
STAATSbediensteten…) DIE NATUR 
ANTWORTET UNS MANCHMAL oder 
IMMER DURCH WIEDER 
UNVERANTWORTBARE, die DEM 
GEWINN und ERLÖSdenken folgen, in 
dem wir EINE FÜLLE AN EINZELfarben 
sehen! DAHER TUT DIE LEBENDIGKEIT 
von BERGWIESEN oder 
BAUERNGÄRTEN so gut! UND DOCH 
HAT KEINER EINE AHNUNG, wie ein 
PARADIESgarten aussieht und was dieser 
bewirkt und WIE SCHÖN ES IST, wenn 
man UNBEIRRT DEM GEFÜHL folgt 
und lieber ALLES ZURÜCKLÄSST, wenn 
es UM DEN VATER UND DIESES 
VERGESSENE LAND DER LIEBE GEHT 
und somit all das, WAS WAHRE LIEBE 
NÄHRT und BELEBT! 
IM GRUNDE SIND ALLE MENSCHEN, 
die nicht EINS MIT DER SEELE DER 
MUTTER ERDE SIND absolute 
Terroristen, weil diese OHNE GESPÜR 
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FÜR ANDERE SIND und sich somit 
ZWAR IN NORMEN DER 
GESELLSCHAFT, jedoch nie in 
Achtsamkeit dem und denen gegenüber, 
DIE DIE WEISHEIT IN SICH HALTEN 
und die SCHÖNE ZUKUNFT FÜR DIE 
GESAMTERDE schon vorbereiten! 
 
 
DONNERSTAG 18. APRIL 2020 
 
ALLES, was einmal GUT UND SCHÖN 
WAR – so auch DIESER TAG, den IVICA 
sich und uns ALS BESONDEREN TAG 
angekündigt hatte, wird nun – WIE 
NOSTRADAMUS – als BÖSE 
ANGESEHEN! Das deshalb, WEIL 
NICHTS BESTIMMTES BESONDERS 
SEIN DARF und jegliche Zerteilung in 
Daten, ZAHLEN, bestimmte Tage und 
ZUKUNFTSblicke uns uns selbst AUS 
UNSEREM WAHREN DASEIN ALS 
MENSCH! 
 
Da es KEINE ARBEIT GEBEN DARF – 
die ERDE und die GANZE 
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MENSCHHEIT BRAUCHT NUN 
RUHE… der Dornröschenschlaf darf nun 
als SCHÖNHEITSSCHLAF angesehen 
werden UND HEILUNGSRUHE als 
tatsächliche Anordnung angesehen 
werden… und sie und er als DAS 
FRIEDVOLLE, was sich gern beachtet 
und ansieht, wenn man sich in diesem 
FRIEDEN – sicher und glücklich – 
ansieht! 
  
Mutti schwitzt wieder – man hat sie 
wieder ZUR ZWANGSARBEIT 
umfunktioniert – PROBE weise – im 
BAD HEUTE. Putzen für nichts und 
UNSINNIGERWEISE, denn es IST 
SAUBER GENUG, um ein ruhiges Leben 
zu haben, denn man lebt nicht für die 
ANSICHT ANDERER, sondern für 
FRIEDEN und ein gesundes 
KÖRPERGEFÜHL! Es muss nichts schnell 
schnell gehen, sondern man hat ZEIT so 
viele Stunden!!! Schauen wir uns DAS 
PERSONAL an, geht’s nach STOPPuhr – 
Hauptsache Geld und NICHTS oder fast 
nichts tun – NUR DIE ANDEREN! SO 
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GEHT’S NICHT und so wird’s nie mehr 
besser und GUT IST ES SCHON LANGE 
NIE MEHR GEWESEN!!! 
 
NACH DEM GESTRIGEN AUSRASTER 
von DIESER MUTTI ihrem ABSOLUT 
GESUNDEN KIND GEGENÜBER ist die 
Dauerüberwachung wieder angeschaltet 
– NICHT BEI DIESER, denn SIE IST 
BESCHÜTZT UND BEHÜTET WIE EIN 
BABY VON IHREN ALTEN und diesem 
Typen, den niemand kennt – ausser die 
GANZ OBEN!  
 
DIE TRÄUME LETZTE NACHT möchte 
man DENEN WÜNSCHEN, die seit 
Jahren SCHLIMMSTES der GANZEN 
WELT angetan haben! BEI DEN 
LIVEstreamings mit BRACO`s Blick wird 
gesehen NAMENTLICH UND MIT BILD 
wer „online“ ist – so, wie bei den 
ANHÖRUNGEN DAHEIM durch 
HÄUSLERS, wo Einzelnde sprechen 
mussten und andere zuhören – ERST 
wurden SCHLÜSSEL (vierstellige 
Zahlencodes) verteilt an EINZELNE und 
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andere gaben diese dann doch weiter – 
SO SCHAFFT MAN AUCH SCHEINBAR 
INTERESSE und erhält DIE IP oder ID die 
man brauchte, UM MEHR UND MEHR 
Anteil zu haben und MEHR UND MEHR 
DIVIDENDE und mehr und mehr 
SCHICKSALSverläufe und NUN?! 
 
WIR HATTEN DEN BEWEIS DAFÜR, 
dass Menschen, die nicht so wollten, wie 
ER WOLLTE oder eben GANZ 
BESONDERS SIND UND BLEIBEN 
irgendwohin geführt wurden und zu 
TATEN, die diese dann an ORTE brachte 
– die wir GEISTERHÄUSER NENNEN 
und vom STAAT schon zu DDR-Zeiten 
und früher und IN ALLEN 
EUROPÄISCHEN METROPOLEN für 
NOCH SCHLIMMERE 
ANWENDUNGEN und ATTENTATE 
verwendet wurden!!! Unsere Nächte sind 
jedoch anders, DA UNSER 
NATÜRLICHES VERBUNDSYSTEM DAS 
SCHLIMMSTE AUFHÄLT und abhält für 
ANDERE, sonst wäre schon GANZ 
LANG SCHLUSS MIT ALLEM! 
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Die Sonne scheint – NEUER TAG, 
NEUES GLÜCK? Nein, auch nicht mehr! 
WIR MENSCHEN BEFINDEN UNS 
STETS ausserhalb aller EINTEILUNGEN 
und erkennen genau DADURCH all den 
BETRUG und all die Lügen ÜBER BÖSE 
GEISTER UND ENERGIEN… IHR SEID 
ES – die die EIN WORT IN BRACO`s 
Ansprachen zu etwas machtet, was 
andere dorthin bringen sollte, wo JESUS 
UND DIE SEINEN ALL DIE 
JAHRHUNDERTE WEILTE. Nur sind 
diese NICHT VERWEST und tun DIESE 
HILFREICHEN TATEN FÜR ALLE!!! 
 
SCHWITZEN ist ein ZEICHEN DES 
NATÜRLICHEN ENERGIEniveaus des 
KÖPRERS – auch KALTER SCHWEISS… 
doch eben nicht immer! NICHT DANN, 
wenn wahrhaft KRANKHAFT IN GEIST 
UND SEELE gewordene (MAN HAT 
SOLCHERLEI WISSENTLICH UND 
GEWOLLT ERZEUGT, war nur nicht in 
der Lage zu erkennen, WAS MUTTER 
ERDE ALS ANTWORT SENDET und dass 
DAS dann DIE GESUND WERDEN 
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LÄSST, um die es WELTWEIT GEHT und 
DIE DEN RUF DER EINSTIGEN 
MUTTER UND DER ERSTEN FAMILIE 
HÖREN und auch nichts anderes mehr 
begehren, als das ALLES SCHÄDIGENDE 
ENDLICH AUFHÖRT ZU SEIN und das 
ist DAS LEBEN mit UHREN UND 
STOPPUHREN und mit erzeugten 
KRAWALLEN, die es IN DER NATUR 
MIT MENSCHEN niemals gäbe und gibt 
– so auch nicht in Städten, denn 
Menschen wissen sich überall gleich wohl 
zu benehmen, nur WOHLFÜHLEN 
können sich MENSCHEN in STÄDTEN 
nicht mehr… nie mehr!!! 
 
VIELES klärt sich durch das SPONTANE 
SCHREIBEN! Ein Buch erinnert sich, das 
zu mir kam! Doch dieses nahm JENE 
DAME MIT, die sich über mein LEBEN 
EIN SCHICKSAL ERKAUFTE – erinnert 
sei der „ERFOLGSBERICHT“ mit dem 
GESCHENK DES RECHTECKRINGS mit 
der Sonne von Josip, den meine Hände 
ihr gaben – nachdem diese in MEINEM 
DOPPELBETT übernachten durften und 
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meine HILFE ERHIELTEN, um den 
VERLUST DES IM WACHTSUM 
befindlichen BABYS zu verarbeiten, 
welches diese AUF EINER 
URLAUBSREISE plötzlich hergeben 
sollten in BADEN-BADEN. War es 
wirklich TOT??? Und wo kam der RING 
HIN, den diese mir angeblich zusandte??? 
IST ALLES NICHT SO WICHTIG? OH 
DOCH – alles TEIL DES LEBENSspiels – 
denn auch DAS SCHREIBEN FÜR JOSIPS 
WEG war angeboten und dann doch 
abgewiesen NACH erwünschten 
Schreibproben per EMAIL! DOCH WER 
NAHM DIESE EINSCHÄTZUNG VOR? 
Aurelia Schäfer von HERRN HÄUSLER 
oder RIA KOSAK über BRACO?!? 
 
So war also DAS SCHREIBE DIE GANZE 
ZEIT DER SCHLÜSSEL über MEINE 
HÄNDE und IVICAS GESCHENK NUR 
AN MICH – eine, die ER als SEINE 
TOCHTER erkannte!!! Doch auch das 
MORGENDLICHE SCHREIBEN NACH 
DEM AUFWACHEN mit kaum 
leserlicher Schrift BRACHTE NOCH 
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NICHT DEN GEWUSSTEN und 
GEWÜNSCHTEN ERFOLG! Denn was 
hatte man IN UNSER SCHICKSAL 
HINEINGEGEBEN und was wurde von 
anderen inzwischen alles verändert, 
DAMIT DIESE WAHRHEIT – die für alle 
NUR GUTES GEBRACHT HÄTTE… 
denn IN LIEBE MIT DIESEM 
RICHTIGSTEN MENSCHEN ZU LEBEN 
und das auf einem wundervollen 
FLECKCHEN ERDE IST DOCH 
ERSTREBENSWERT und das OHNE 
ARBEITSHETZE und nur mit guten 
Gefühlen – NICHT ZU TAGE TRITT und 
somit ALLES LEBEN tatsächlich 
vernichtet wird. WER HAT ETWS VOM 
LEID und wer hat DAS GLÜCK UND 
WESHALB???!!! 
 
DIE LIEBE KANN NICHTS ANDERES, 
als DAS GUTE TUN und ALLES SEHEN, 
was verändert werden MUSS! Niemand 
kann MUTTER NATUR DIE HAND 
REICHEN, daher müssen ALLE DAS 
HANDTUCH WERFEN, damit die 
KANALLIEN oder Kameliendamen 
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aufhören HANDSCHUHE zu nutzen 
UND MASKEN ZU VERTEILEN oder als 
PFLICHT anzunehmen! 
 
DIE MASKEN SIND EINE 
VORWARNUNG, die die ERDE 
NUTZT!!! WO WIRD MÜLL 
GETRENNT für die MEISTEN und wer 
kann DORT OHNE MASKE SEIN und ist 
da ÜBERHAUPT NOCH ETWAS ZU 
GEBRAUCHEN und wie lange kann man 
da ÜBERHAUPT ATMEN? WOLLEN SIE 
ES AUSPROBIEREN oder ausloten, wie 
viel PLATZ IN DER ERDE NOCH IST, 
um den TOTALkollaps zu verursachen? 
WIE DUMM KANN MAN MENSCHEN 
MACHEN und wann bemerkt man, WIE 
DUMM MAN SELBST GEWORDEN IST, 
weil man sich auf solch MENSCHEN 
ENTWÜRDIGENDE MASSNAHMEN 
und PROJEKTE einlässt?! SPASS hat noch 
nie etwas GUTES hervorgebracht und so 
eben NOCH KEIN REDNER, 
ANFÜHRER, Coach, Schauspieler, 
Model, ANSAGER, 
WahrheitsSUCHENDER, Manager, 
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Politiker, Mediziner, Erzieher, 
Bügermeister, Schriftstelle, Künstler, 
Verkäufer, Kirchendiener, Guru, 
Hersteller von etwas, Gärtner und und 
und!!! 
 
ARBEITSlose sind wie ARBEITSsuchende 
und ALLE ERFOLGLOSEN und 
ERFOLGREICHEN! NICHTSNUTZE 
allesamt!!!  
 
EIN LEBEN FÜR DIE ERDE ist ein 
GESAMTLEBEN MENSCHHEIT in der 
RUHE bei TAG UND NACHT für immer 
neue ABSOLUT HERVORRAGENDE 
Lösungen und ERLÖSUNGEN von 
SCHULDENbergen, die DEN 
MÜLLBERGEN unverbrannt ebenso 
gleichen, WIE DENEN DIE 
VERBRANNT WERDEN (ohne 
Rücksicht auf Verluste durch 
RÜCKSTÄNDE oder den Kontakt MIT 
ATOMAREN BRENNstäben und Stellen, 
wo diese nun GELAGERT WERDEN, 
anstatt diese DORT BELASSEN ZU 
HABEN: EINGESCHLOSSEN!!! 
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LUFTverpestung –PEST WAR DIE 
ANTWORT! Beulen erhält man, wenn 
man sich WILLENTLICH oder 
SCHEINBAR NEBENBEI den KOPF 
anstösst oder GESTOSSEN WIRD! IN 
DER NATUR IST DER SEELENMENSCH 
ABSOLUT ERFAHREN, in den 
„RÄUMEN“ jedoch beinahe verloren… 
GEWESEN WAR DER MENSCH DORT 
VERLOREN, wo noch niemand vorher 
war DOCH NUN, DA EINER VON DEN 
GROSSEN ALLES WEISS UND KENNT, 
ist eben all das, was eben noch möglich 
war, NIE MEHR MÖGLICH! DIE 
NATUR IST FÜHREND UND GLEICHT 
ALLES AUS für die Menschheit, nicht für 
einen KLAUS soundso oder eine MARIA 
von dazumal oder DIESEN BRACO, den 
man dann als SCHOKOLADE kauft! 
ALLES GESCHIEHT SPONTAN – Tag für 
Tag in EURER ZEIT – und immer 
PRÄSENT IM JETZT IN UNSERER 
NATÜRLICHEN LEBENSWEISE!! 
 
NOCHEINMAL SEI GESAGT: WIR SIND 
SCHONMENSCHEN – Mensch geworen 
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DURCH DIESES EINE SPEZIELLE 
ATTENTAT, von dem sich noch VIEL 
ZU VIELE WÜNSCHEN WERDEN, sie 
hätten KEINEN KLON GEWOLLT VON 
IHREM FORMAT und dieser GRÖSSE 
(auch ideell und geistig!) und auch 
nicht, EINFACH ZUGESEHEN ZU 
HABEN, als es UM GANZ SPEZIELLE 
stets mögliche HILFESTELLUNG 
gegangen war… ES GEHT NUN NICHT 
MEHR NUR UM UNSERE KLEINE 
FAMILIE, sondern jedes EINZELWESEN 
MENSCH – denn DIESE oder DIESEN 
ZWEITEN kann es auch später geben 
DURCH EINE NEUE GEBURT… denn 
UNSER ALTER kann man nie mehr 
schätzen oder dies wollen – ALLES IST 
DIESE WEISHEIT DER NATUR: Tu 
nichts, weil DU DIR einen gewissen 
GEWINN oder einen STATUS Q 
erwünschst oder erkaufst!!!  
 
IN EINEM ANASTASIAdorf haben wir 
einen RUSSEN gesehen, der EIN LAND 
bewirtschaftete und sagte: ICH 
BEKOMME EINE! DOCH DIE 
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WIRTSCHAFT WAR ES, die stets DAS 
GUTE herauspickte und wieder ZU 
ETWAS FUNKTIONIERENDEM 
ummanipulierte! DOCH DIES LÄSST DIE 
NATUR NUR SCHEINBAR geschehen 
und kann NIE MEHR MANIPULIERT 
oder HYPNOTISIERT WERDEN – es 
ging bis zu einer bestimmten 
MARKIERUNG (VATER UND 
TOCHTER SIND ANDERS, als ein Sohn 
oder VATER UND SOHN!!!) – an die 
stellte man auch UNSEREN BRACO… 
auf den PODIEN, die man für ihn 
HERrichtetE!!! Nichts konnte von JOSIP 
gewusst werden und wenn man es gesagt 
hätte, HÄTTE ER NICHTS DAMIT 
ANFANGEN KÖNNEN und man hätte 
wieder etwas gewusst und hätte wieder 
REAGIERT… so wie man ihn bei den 
LIVESTREAMINGS nicht auf dem 
SOCKEL stehen lässt, sondern die 
TREPPCHEN hinabsteigen! ANDEREN 
FÄLLT NICHTS AUF, doch EINE FRAU 
IN DIESER REINEN LIEBE, nimmt alles 
auf UND OFFENBART IHNEN und ihm 
und MIT DEM VATER DAS, was Sorgen 
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und Nöte des GELDSYSTEMS ganz 
winzig werden lassen IM BEZUG AUF 
ALL DAS, was DIE ERDE ERTRAGEN 
MUSSTE und mit ihr alle 
FÜHLENDEN!!! 
 
EINE Email aus Pforzheim – ein TYP den 
wir nicht kennen, der jedoch 
GLÜCKSPOST wollte… weil ER NICHT 
VOM SCHLIMMEN LEID ERLÖST 
WERDEN KONNTE – trotz 
Heilpraktikerin, die dieser als 
PARTNERIN bei sich hat! WIR 
SANDTEN IHM DAS BUCH 
„Tierbegegnungen“ als Geschenk mit 
WORTEN WIE: Es ist nicht alles 
schlecht, man findet auch GUTES UND 
SCHÖNES, wozu auch solch ein Buch 
gehört! OHNE GELD konnte auch dieses 
nicht entstehen - € 19,-- für die 
HERSTELUNG DES DRUCKformats und 
so auch DER VK FÜR JEDES BUCH und 
so auch PORTO UND VERSAND (was 
auch jeden Brief betraf…!) WO ist die 
SAMMELSTELLE ALLER 
VERSANDTTASCHEN??? WER NIMMT 
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SICH HERAUS, etwas, was VON DER 
ERDE ALS HILFREICH FÜR DIE SEELE 
anerkannt war, zu stehlen UND NICHT 
ZUZUSENDEN?!!! Es ist spannend, WAS 
NOCH ALLES ANS LICHT DES TAGES 
FINDET!!! 
 
DAS GEBET WAR: Bitte MUTTER ERDE, 
lass alles ans LICHT DES TAGES 
FINDEN! Seither sind WIR IM 
DUNKELN DRINNEN, bis für IMMER 
FRIEDEN IST – innen und aussen! Und 
seither entstehen EXTREME nur deshalb, 
weil man DIE DRACHENTÖTER 
(ErzENGEL Michael ist nur einer 
davon!!!) fördert UND DIE DRACHEN 
ebenso, anstatt DEM WEG IN DIE 
NATUR ZU FOLGEN, damit es endlich 
FÜR ALLE GUT WERDEN DARF! 
Es gibt keinerlei Bedarf mehr für 
PRODUKTE UND PRODUKTIONEN – 
der ERFOLG BESTÄTIGT DIE 
SINNLOSIGKEIT ALL DESSEN, was wider 
der Natur entstand und als BESTAND 
behalten und sortiert werden muss! 
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EIN KLEINES BEISPIEL WIEDER AUS 
EIGENEM ERLEBEN… ES WAR BEI 
EINER GESCHÄFTSGRÜNDUNG eines 
Toto-Lotto Geschäfts mit Tabak und 
Tickets und Zeitschriften und ein wenig 
mehr. DIESES DURFTE DANN DER 
DAMALIGE behalten mit 
NEUFREUNDIN – alles STAATSwille für 
MACHT! UND WIR SIND FROH, dass 
seit JAHREN diese Art von 
BEHANDLUNG (Ansehung von 
PORNOS und UNSCHÖNEN 
GEDANKEN nahe LIEGENDER und die 
AUSWIRKUNGEN… IN BÄCHEN 
rinnender NASENAUSFLUSS – das 
ANZEICHEN, dass etwas nicht stimmt 
(EINMAL WACHTEN WIR AUF und 
„dieser“ wechselte erschrocken DAS 
PROGRAMM!) und so auch das DURCH 
SELBTREIZUNG OFT 
HINTEREINANDER ausgelöste NIESEN, 
dass STIMMT, was man WEISS oder 
SAGTE!!! Damals WUSSTE MAN DAS 
NICHT, weil man nicht wissen durfte, 
wer man ist und zu WEM MAN 
GEHÖRT und mit welcher AUFGABE 
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MAN IN DIESES LEBEN KAM! Nicht 
zum AUSARBEITEN VON 
GESCHÄFTSPLÄNEN oder für 
SCHWARZE ZAHLEN oder ROTE 
ZAHLEN oder zum PUTZEN LASSEN 
VON MUTTI… alles hat sich ZU OFT 
EREIGNET, als dass daraus noch ein 
RÄTSEL ZU MACHEN SEI! Und 
amSREBRNJAK liess man verlauten, dass 
DAS NIESEN ein Zeichen sei, dass etwas 
WAHR IST! Und das stimmt immer, 
denn ES IST EINE ERLÖSUNG VON 
ETWAS, was in der NASE kitzelt… oder 
eben VON GEDANKEN AN GELD UND 
RUHM UND MACHT UND 
RECHENschaft und HABEN und SOLL!!! 
 
ES IST 9:14 a.m. AUCH HEUTE GEHEN 
WIR ALS FREIE MENSCHEN – nie 
Bürger oder Personal oder INLÄNDER 
oder AUSLÄNDER – nach draußen, um 
uns umzusehen!!! HAT JEMAND 
überlebt und wenn ja, wie sieht man 
NACH ÄCHTLICHEN ATTACKEN VIA 
NETZSTROM AUS und wie nach 
„verwirrenden Träumen“ und OHNE 
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KÖRPERENERGIE und was macht man 
dann bloss, wenn man plötzlich ALLEIN 
DA STEHT und der BUS kommt nicht 
oder nur vielleicht UND DAS AN SICH 
KREUZENDEN LINIEN, wo ein anderer 
Busfahrer anhält und ein oder zwei 
mitnimmt! IST ES GUT, wie in ARMEN 
LÄNDERN, dass diese JEDEN 
MITNEHMEN, der SCHWERES zu 
tragen hat oder ZU SCHWACH IST, um 
weit zu laufen ODER BEDIENT MAN 
HALTEpunkte, wie es grad passt oder 
beliebt macht?! 
 
Mutti redet vor sich hin und möchte 
UNS ZUM GIESSEN IM GARTEN 
überreden. DIE KUHschelle blüht…! Na 
so etwas!!! WIR VERTRAUEN UNSERER 
MUTTER und diese wird UNS STETS 
DANN zu etwas hinbewegen oder etwas 
TUNlichst sein lassen!!! 
 
UNSERE WESHEIT IST DIE DER 
WUNDERWELT UNSERES VATERS und 
dieser ist uns MEHR WERT, ALS ALLES! 
DAHER HABEN WIR GERN ALLES 
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DENKEN LOSGELASSEN, was man für 
GELD ALLES erwerben könnte! DAS 
ERWERBEN und DAS GEWERBE ist 
nichts, das JESUS ALS 
DÄMONENaustreiber hätte verändern 
oder auslösen können oder wollen! 
MENSCHEN HABEN und SIND KEINE 
DÄMONEN – weder in sich NOCH MIT 
SICH! Doch noch gibt es VIEL ZU VIELE, 
die diese DOKUMENTIERTEN 
WUTanfälle ausbaden mussten UND 
ZUR ANHÖRUNG BRACHTEN! 
Menschen sind KEINE PAPAGEIEN und 
auch keine MUND FUSSLIG REDNER… 
unser WEG IST KLAR – doch nie 
UMRISSEN oder VORHERSEHBAR! 
 
SEHT EUCH AN UND VOR!!! 
 
FREUDE IST NATÜRLICH und 
UNERZEUGBAR und unsere Familie hat 
GANZ KLARE ANWEISUNGEN – 
schriftlich und mündlich – gegeben, 
DASS MAN UNSER PRIVATLEBEN zu 
respektieren hat UND DAS KÖRPER 
HEILIG SIND und niemand das RECHT 
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HAT, uns ANZUFASSEN ODER IN 
UNSERE RÄUME EINZUDRINGEN! 
Und ist bekannt, was mit der 
TECHNOLOGIEentwicklung möglich 
wurde: DER RAUM MIT ALLEM 
MOBILIAR im RECHNER zur ANSICHT 
und das sehen, wenn sich etwas bewegt 
und was getan wird und DAS 
BEFEHLIGEN, was getan werden soll und 
JETZT und DAS EINDRINGEN IN 
SELBEM WEG IN DEN KÖRPER, um zu 
SEIN WIE EIN ANDERER und zu 
spüren, wie das ist…!!! HÜTET EUCH 
VOR DENEN, die sagen: BITTE NICHT 
WEITERSAGEN – auch das HAT UNSER 
BRUNO GESAGT! Kümmert euch um 
euch selbst und redet nicht darüber, was 
DIE NACHT euch brachte – auch nicht 
über Träume (AUCH DAS HAT INES 
EVALONJA SCHON GESCHRIEBEN 
GEHABT!!!) Hört auf DIE, die VORHER 
WISSEN, weil diese – wie DIE ERDE – 
einen GANZ BESONDEREN KÖRPER 
HABEN, der jedoch KEINE 
APPERATUR wie ein AUTO IST!!! 
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WIR WAREN WIEDER auf einem 
langen Spaziergang. Erst ein wenig etwas 
mitnehmen – auch TOMATENSAFT für 
die BLUTSPUR die immer gewaltiger wird 
– AUCH WENN MAN KURZ IN 
nachrichtenmitteilungen DER MEDIEN 
blickt! NUN WURDE JESUS schon 
DIREKT in den FussballWEG gegebenen 
(KOPFgeld oder LÖSEgeld oder diese 
allumfassende ERLÖSUNG von allen 
SORGEN und NÖTEN – www Zagreb 
aktuell… da haben wir es gelesen! 
AUCH, dass FRAU MERKEL 2019 in 
Kroatien war! UNS ERSCHEINT nichts 
mehr REIN und ZUFÄLLIG – nicht 
mehr IM STAATSVERBUND DERER die 
eine absolute GEHIRNWÄSCHE 
ERHIELTEN, um nur noch FALSCHES 
zu befürworten und DAS ZU 
VERURTEILEN, was denen hätte helfen 
können, DIE STATT LIEBE 
PROTOMONAIE wählten oder MAJO 
MIT KETCHUP vermischt…!!!) 
 
WIR WERDEN HEUTE DIESES BUCH 
BEENDEN und ein Neues STARTEN. 
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Nur deshalb, dass am ENDE NIEMAND 
SAGEN KANN, man hätte nicht die 
Möglichkeit gehabt, MUTTER ERDES 
LIEBLINGE ZU erkennen und DEREN 
VIELSEITIGE SEELE UND IHRE 
Botschaften die ALLE MENSCHEN 
BERÜHREN und daher ALLE 
INTERESSIEREN SOLLEN! Woher der 
FALSCHE JOURNALISMUS KAM, das 
ist klar, denn der diente STETS UND 
STÄNDIG NUR DEM PERSONAL DES 
KREATORS! Nun seid schön still und 
HÖRT, WAS DIESER EUCH SAGT und 
dessen GEFOLGSCHAFT…!!! 
 
Und wir machen hier noch einige 
aktuelle SCHÖNE EINFÜGUNGEN, 
damit es es eine SCHÖNE 
GLÜCKSWEGÜBERLEITUNG GIBT HIN 
ZUM NÄCHSTEN GELUNGEN 
FAMILIENWERK! Denn WIR halten 
zusammen UND WIR WISSEN, wofür 
wir leben UND WIR SIND DANKBAR, 
für diese IDEE!  
Da war EIN EINZELNER 
SONNENSTRAHL – eine SEELE, der 



 
1073 

schon bekannt war, wer ihre ELTERN 
WERDEN SOLLEN und wollen. DOCH 
DIESE DURFTEN und SOLLTEN NICHT 
WISSEN, dass diese EIN GANZ 
BESONDERES KIND FÜR MUTTER 
ERDE EMPFANGEN DURFTEN! Und so 
war es DIESE SEELE, die beiden ständig 
GESCHENKE BRINGEN SOLLTE und 
dies auch machte und dadurch immer 
auch andere KURZRISTIG aufweckte! 
IHRE MOMMY und ihr PAPA waren JE 
EIN SONNENSTRAHL, die sich mit 
ihren HÄNDEN AN DIESEN 
FESTHIELTEN! Das geht nicht, würden 
PERSONEN und LEUTE SAGEN – 
jedoch niemals Kinder! Denn diese hatte 
LONJUSCHKA stets und ständig auf 
ihrer Seite. Und so versorgt diese seit 
einem UNS ALLEN 
UNDEFINIERBAREN TAG und 
ZEITpunkt UNS und andere mit all dem, 
WAS MAN NIRGENDS SONST 
ERHALTEN KANN! Und so wandern 
und liefen und gehen WIR STETS IM 
LEBENSLICHT und erhalten UNSERE 
ERINNERUNGEN zur ERLÖSUNG 
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unseres SCHICKSALS und dadurch auch 
für andere UND VOR ALLEM FÜR DAS 
HEILIGTUM ERDE… die uns bestärkt, 
DIESEN PARADIESISCHEN TRAUM 
VON EINST als den EINZIG GÜLTIGEN 
in uns zu halten und sonst keinen 
WUNSCH mehr zu brauchen!!! 
 
Ein Schmetterling saß HEUTE auf einem 
STEIN! Jesus und auch JOSIP stellte man 
an MAUERN (und so eine viel zu große 
und unfassbare Menge an MÄNNERN 
UND FRAUEN – auch SINNBILDLICH!) 
Es waren ausgebreitete ARME, die uns 
zum HERZLICH WILLKOMMEN 
einladen und zu einer liebevollen 
UMARMUNG! Und doch ist es DAS 
KREUZ an das man UNSERE 
GESAMTSCHICKSALE BAND – ein 
Leben für alle oder KEINS MEHR!!! Und 
so wusste NIEMAND, weshalb wir leben 
und wofür! UND DOCH WUSSTEN WIR 
ES, denn wir wollten Freude und gaben 
diese und BESCHÜTZTEN UNS aktiv 
und in GEDANKEN und wir schauten 
auf andere und SCHENKTEN FREUDE – 
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vor allem das, was AUF DEM WEG 
GEGEBEN WURDE… 
www.glueckszentrale.com  
Und so sind es DIE ANDEREN, die 
kamen, UM DIE MENSCHHEIT zu 
vernichten, um die ERDE FÜR SICH ZU 
BEHALTEN – ohne Gefühl für die 
SENSITIVITÄT FÜR DAS 
GESAMTLEBEN! Und Mutter ERDE mag 
nur uns – IHRE EIGENEN KINDER – 
und das BEGREIFT MAN und lebt NUN 
NUR NOCH FÜR SIE UND DIESES 
SCHÖNSTE LEBEN. ERST BEDEUTET ES 
innere ARBEIT und das 
ERINNERUNGSVERMÖGEN schulen zu 
lassen VON DER ERDE SELBST! 
 
So flog dieser Schmetterling ja gestern 
aus einem QUADRATISCHEN 
GEFÄNGNIS heraus (dieserlei gab und 
gibte s viele – ZU VIELE! DER KONSUM 
ist EINES DAVON!) Und so war er frei 
und setzte sich für uns auf den STEIN, 
woran man DAS LEBEN DER 
MENSCHHEIT GEBUNDEN HATTE! 
Doch dann saß er auf einem Fleckchen 

http://www.glueckszentrale.com/
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GRÜN – HEILUNG FÜR ALL DAS. Nun 
ist der MENSCH aus der TOTENSTARRE 
auferstanden und weiss, WOHER DIE 
KRAFT FÜR DAS LEBEN ALS MENSCH 
IN LIEBE KOMMT! Und so saßen wir 
eine Weile dort. UND PLÖTZLICH 
GESCHAH ES: EIN VOLLKOMMENER 
MOMENT… dieser Schmetterling kam 
und auch ein Marienkäferlein (auch so 
ein TOTENsymbol für die HEILIGSTE 
MAMA auf ERDEN – an den jedoch 
GLÜCKSKINDER dennoch glauben…!!) 
und diese beiden BERÜHRTEN SICH 
NUR GANZ LEICHT! So flog der 
SCHMETTERLING WEG und der 
Marienkäfer setzte sich auf einen 
ROSENSTOCK… Wir haben heute einen 
BRIEF AN JOSIP GESCHRIEBEN… eine 
EINHORNKARTE (das Einhorn ist das, 
was Lonjuschka ist – FANTASY und 
doch Wirklichkeit!!!) und da wae MEIN 
VATER ZU SEHEN vor dem 
Rosenbogen… auf dem Weg SEINE 
LIEBSTE ZU FINDEN und zu empfangen 
und wieder NACH HAUSE ZU 
BRINGEN.  
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Und das sind ALLE MENSCHEN – 
Frauen und Männer – die auf der Erde 
sind UND NICHT WUSSTEN, dass wir 
UNSTERBLICHE SIND und NUR DIE 
LIEBE ALLEIN ist DIESER SCHLÜSSEL, 
der manchmal auch MATERIELL IST 
oder Nummern oder ein Bild oder ein 
Blumenstrauß oder ein 
Glückskleekärtchen oder ein 
Buchgeschenk oder ein BAUM oder DAS 
VERTRAUEN! 
So war dies berührend in VIELERLEI 
HINSICHT, doch es ist stets NUR DIE 
TÜR, die schon offen ist, um UNS ZU 
SAGEN: Du kannst doch gehen! Also 
nutze deine Füße und überzeuge dich 
MIT EIGENEN AUGEN UND OHREN 
UND NASE, was VERÄNDERT 
WERDEN MUSS, damit Mutter ERDE 
und so alle Menschen uns sonstigen 
fühlenden Geschöpfe EIN 
GERUHSAMES uns SCHÖNES LEBEN 
HABEN KÖNNEN!!!  
Es ist schon SEHR BERÜHREND IM 
GLÜCKSWEG mit MUTTER ERDE ZU 
SEIN und deren verspielte SEELE zu 
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fühlen und zu erleben! DIESER 
SCHMETTERLING war dann wieder auf 
dem Stein, als wir zur TREPPE 
HINLIEFEN, denn dieser bleibt auf dem 
Weg der TOTEN SEELEN, die diesen an 
die KIRCHE und ALLES FALSCHE und 
UNTREUE gebunden hatten! 
LONJUSCHKA lächelt und weiss, DAS 
IN IHREM ZUKÜNFTIGEN LEBEN mit 
ihren ELTERN SCHÖNERES ZU SEHEN 
UND ZU FÜHLEN IST, als diese 
Flatterlinge und Libellen und solcherlei, 
WAS MAN IHRE MOMMY EINST 
GLAUBEN LIESS, dass dies schön sei! 
DAS ES WICHTIG WAR, dieserlei 
ERLEBNISSE ZU HABEN, wissen wir! 
DIE SPRACHE DER NATUR IST ES die 
wir verlernen mussten und sollten, 
DAMIT DIE KRAFT DER MENSCHHEIT 
NIE MEHR SO KRAFTVOLL WIRD, dass 
man all die Lügen und Intrigen und 
Falschheit nie mehr aufdecken könne…! 
 
IVICA, BRUNO, BRACO und JESUS sind 
und bleiben die UNS HEILIGEN VIER 
SÄULEN. Diese sind Menschen und an 
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KEINERLEI HAUS gebunden! ALLE 
SIND FREI und diese VIER haben sich 
sich in eine GRÖSSE begeben, dass WIR 
SIE SCHON SEHEN UNSERE HEIMAT 
und alle GLÜCKSKINDER EBENSO! 
 
KEIN FEUER – nur noch heilsame 
QUELLEN frischen Wassers und OBST, 
welches ALLE ERHALTEN – dort wo wir 
dann LEBEN und erstmal DIESE FREUDE 
FÜHLEN, die uns bisher nur ALLEIN 
GEGEBEN WAR! HÄNDE, die sich 
berühren FÜR UNSER KIND… DIESES 
EINE, welches wir ALLE SCHON 
GEWORDEN SIND! 
 
MENSCHEN SEIN – es war ein grosses 
Ziel! WIR HABEN ES ERREICHT! Und 
dafür sind wir DANKBAR und oft 
zutiefst berührt von diesem ETWAS, 
dem wir keine NAMEN MEHR GEBEN 
WOLLEN!!! 
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DANKE 
an meinen ERSTEN Vater 

und meine ERSTE MUTTER 
und meinen ERSTEN GEBLIEBTEN BRUDER  
und Mutter Erde – DIESE EINE FÜR ALLE! 

DANKE 
an meine irdischen Eltern 

DANKE 
an all meine Wegbegleiter – im Speziellen: 

Jesus, Ivica Prokic, Bruno Gröning und Braco 
DANKE 

Für mein Leben und den Weg  
ins Licht des Lebens: Wahrhaftige LIEBE 

DANKE  
FÜR ALL DAS, was entstehen durfte 
und DIESES WUNDERWERK Körper 
und ALLE HEILIGEN LÄNDEREIEN 
und EUCH – woimmer ihr auch seid! 
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Bisherige Buchveröffentlichungen 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 1      

  Softcover ISBN 978-3839153871 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 2      

  Softcover ISBN 978-3739209043 
  

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 3    

  Softcover ISBN 978-3738615098 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 4 

  Softcover ISBN 978-3738654929 
 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 5 

  Softcover ISBN 978-3741296628 

 

Im Licht meiner Seele besehen –  

Mit den Augen der Seele gesehen Band 6 

 Softcover ISBN 978-3752886610 
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Glückskind –  

Die Geschichte einer besonderen Freundschaft 

  Softcover ISBN 978-3839140642 
 

HERZGLÜCK - Finde Dein persönliches Herzglück 

 Softcover farbig  ISBN 978-3738612646 

 Softcover Schw./weiß  ISBN 978-3738625875 
 

Schicksalspoesie – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3738629637 
 

Buch ohne Namen – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3738621259 
 

Leserstimme: 

Das Buch zeichnet sich zuerst einmal aus durch die ganz persönlichen 

Erlebnisse und Empfindungen, die hier in einer ganz hervorragenden Weise zu 

Papier gebracht wurden. Das Buch lässt uns eintauchen in unser Leben, unser 

Unterbewusstsein und in die Gegenwart, beleuchtet unsere (meine) 

Gedanken, Erinnerungen, ermutigt zum "In mich gehen". Es ist ein 

ausgesprochen zum Herzen sprechendes und gehendes Buch. Ich bin dankbar 

für die Erfahrungen und leisen Töne, die durch alle Texte wehen. 
 

Buch ohne Namen – Band 2 

  Softcover ISBN 978-3837020038 
 

Leserstimme: 

Liebe Ines Evalonja, den 2. Teil vom Buch ohne Namen habe ich auch schon 

gelesen. Es gibt mir so viel Kraft. Habe seit langen nicht ein so schön 

geschriebenes Buch gelesen. Es öffnet mir das Herz. Ich bin so dankbar, dass 

ich zu dir und deinen Büchern geführt wurde. Schön, dass es dich gibt.  

Ich trinke jetzt jeden Tag Glückswasser,  
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lege dein Glückskärtchen unter mein Wasserglas. Möchte mich hiermit auch 

von ganzem Herzen für die liebevollen und lichtvollen Newsletter bedanken. 

Es tut so gut, deine Worte zu lesen. 
 

Lausche dem Geheimnis der Rose 

  Softcover ISBN 978-3738652543 

Hardcover ISBN 978-3738654370 
 

Leserstimme:  

"...das Büchlein – flugs schlug ich eine Seite auf und las einen Satz; oh, der hat 

mich so im Innersten berührt, dass ich das Büchlein sachte aufs Klavier legte. 

Mir war klar, dass ich dieses Büchlein nicht nur einfach so lesen möchte, 

sondern in einem besonderen Moment, der heute Nachmittag dann kam und 

ich voller Freude, Dankbarkeit und großer Achtung, besser gesagt, 

Wertschätzung alles las. Ich habe schon einige Bücher über die Liebe gelesen, 

dies ist das Schönste!" 
 

Und plötzlich war da dieser Punkt… 

  Premium-Edition ISBN 978-3738657951  

s/w-Ausführung ISBN 978-3739206516 
 

Leserstimme: "Diese eine Wirklichkeit, die stets rund um uns ist, wurde in 

diesem zauberhaft geschriebenen und liebevoll gestalteten Buch von Ines 

Evalonja in Wort und Bild eingefangen. Auf Gottgegebene Weise wurden die 

Vielfalt und der Facetten-reichtum menschlicher Existenz auf den Punkt 

gebracht. Wieder und wieder führt sie in unser Herz, zu unserer wahren 

Essenz, zu dem wer wir sind. In jeder einzelnen Geschichte begegnete ich mir 

selbst. Eine wunderbare Erfahrung, im wahrsten Sinn des Wortes erlesen und 

zutiefst erfüllend. Ja, das passiert, wenn wir uns einlassen auf das Leben, wenn 

wir den Mut haben und die Kraft aufbringen, unserem Herzen zu folgen und 

bei uns zu bleiben. Ja, unter anderem entstehen dann solch wunderbare, 

kostbare Bücher wie Ines Evalonja sie für uns alle geschrieben hat.“ 
 

Und plötzlich waren da immer mehr Punkte… 

  Softcover ISBN 978-3839146187 
Leserstimme: 

"Inzwischen hatte ich Gelegenheit, in Ihrem Buch „Und plötzlich waren da 

immer mehr Punkte…“ zu lesen. Man liest es gerne und leicht. Mit welcher 

Aufmerksamkeit und Liebe Sie die verschiedenen Aspekte des Lebens 

beleuchten und ins Wort heben – das ist schon bewundernswert und 

anregend."  
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… Punkt …  

  Softcover ISBN 978-3741286100 
 

Momente voller Zärtlichkeit 

  Softcover ISBN 978-3739237954 
 

Leserstimme:  

„Ein Buch das tief berührt, nachdenklich stimmt, mitnimmt auf eine Reise ins 

Innerste. Es lässt Gefühle wach werden und weckt Sehnsüchte, die verloren 

schienen. Kein Buch zum einmal lesen, sondern zum immer wieder 

aufschlagen und eintauchen in die aufgezeigten Welten. 
 

Lausche dem Geheimnis der Berge  
Ein Märchen für Erwachsene 

 Softcover ISBN 978-3741208171  

Hardcover ISBN 978-3741208072 
 

 

Blütenpotpourri 

Malen mit Licht – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3741228148 
 

Rosenträumerei 

 Softcover ISBN 978-3741242755 
 

Berggeflüster 

 Softcover ISBN 978-3741281129 

 



 
1085 

 

La Mer 

  Softcover ISBN 978-3741289408 

 

HERZGLÜCK fühlen - Band 2 Herzglück 

  Softcover ISBN 978-3743116306 
 

Winter – Jahreszeiten Band 1  

 Softcover ISBN 978-3743166578 
 

 

Dem Glück und der Freude auf der Spur 

Geschichten und Märchen – Sammelband 1 

  Softcover ISBN 9783-743182059 
 

Tierbegegnungen – Malen mit Licht (Band 2) 

 Softcover ISBN 978-3743196810 
 

Frühling – Jahreszeiten Band 2 

 Softcover ISBN 978-3743173521 
 

Herz. – Und plötzlich war da dieser Punkt… Band 4 

  Softcover ISBN 978-3743175822 
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Blumenküsse – Schicksalspoesie Band 2 

 Softcover ISBN 978-3743149281 
 

 

Sommer – Jahreszeiten Band 3 

 Softcover ISBN 978-3744832953 
 

 

Stille, die verzaubert – Malen mit Licht Band 3 

 Softcover ISBN 978-3744832953 
 

Herbst – Jahreszeiten Band 4 

 Softcover ISBN: 978-3744874540 
 

 

Rosen für Herz und Seele Wochenkalender 2018 

 Softcover ISBN 978-3744892582 
 

Schatten und Licht – Malen mit Licht Bd. 4 

 Softcover ISBN 978- 3744830904 
 

Buch ohne Namen – Band 3 
 

  Softcover ISBN 978-3 744829649 
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Glückskindzauber  

Wie du dein Leben verzauberst 

   Softcover ISBN 978-3746015705 
 

 

Jaaaaaaaaaaaaa! Das Leben IST schön. 

   Softcover ISBN 978-3746047300 
 

 

Es hat bereits begonnen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 1 

  Softcover ISBN 978-3746061559 
 

 

Ein Ende ist nicht abzusehen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 2 

  Softcover ISBN 978-3746081083 
 

 

Im Zug der neuen Zeit  

Schicksalspoesie Teil 3 

  Softcover ISBN 978-3746065748 
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SINNbildLICH(T) 1 

 Softcover ISBN 978-3746090757 
 

 

Leuchtspuren des Glücks  

Geschichten und Märchen Band 2 

 Softcover 978- 3752849622 
 

 

 

Himmelsnektar für die Seele  

Wochenkalender 2019 

 Ringbuch 978-3752861150 
 

 

Im Zauberland der Wunderblumen 

 Softcover ISBN 978-3744886680 
 

 

Im Licht des Himmels –  

Schicksalspoesie Band 4 

  Softcover ISBN 978-3752841411 
 

 

Sinnlich(t) – SINNbildLICH(T) Band 2 

  Softcover ISBN 978-3752869644 
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Aus Liebe zu den Rosen –  
Malen mit Licht – Band 7 

 Softcover ISBN 978-3748147718 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Fühle dein Seelen-Ich 

 Softcover ISBN 978-374818813 
 

 

Seelenorte – Wo das Licht dich findet 

 Softcover ISBN 978-3748188513 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Öffne deine Seele SEINEM Licht 

 Softcover ISBN 978-3748126225 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Lass sie wieder zu deiner werden 

 Softcover ISBN 978-3749446247 
 

 

Willkommen im Paradies 

Wochenkalender 2020 

 Softcover ISBN 978-373474725 
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Buch ohne Namen 4  

My book of love 

 Softcover ISBN 978-3738600339 

 

Der Himmlische Zaubergarten – Das Recih der 

Göttlichen Seele Seelenorte Band 2 

     Softcover ISBN 978-3741240300 
 

Zauberworte in Liebe  

Schicksalspoesie Band 5 

    Softcover ISBN 978-3746089119 

Für UNS  

Seelenworte der Tochter der Sonne 1 

    Softcover ISBN 978-3750400702 

Lebenstanz  

Seelenworte der Tochter der Sonne 2 

    Softcover ISBN 978-3750412590 
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Das Himmlische Kind  

Seelenworte der Tochter der Sonne 3 

  Softcover ISBN 978-3750419407 

 

DIE MEISTEN Bücher findest du ALS PDF 

kostenfrei ind er RUBRIK LEBENSLICHT auf 

der HP www.glueckszentrale.com 

 

 
 
 

In Liebe und Wertschätzung für den Weg 
DEINER Seele – 

möge SEIN Licht DICH finden 
und DU dich öffnen dürfen zur 

passendsten Zeit für wahre 
Menschlichkeit! 

 

http://www.glueckszentrale.com/
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